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ATA DA QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, ESPECÍFICA PARA A 

ELEIÇÃO E POSSE DOS ELEITOS DAS COMISSÕES PERMANENTES, REALIZADA 

NO DIA QUATORZE DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 09:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA - PTB. TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA - PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SUSPENDEU OS TRABALHOS POR 

DEZ MINUTOS PARA A APRESENTAÇÃO DOS CANDIDATOS A CONCORREM  ÀS 

CHAPAS DAS COMISSÕES PERMANENTES, SENDO: COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO 

FISCALIZAÇÃO E CONTROLE, OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, E, 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL. REABERTA A SESSÃO, HAVENDO 

QUORUM REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A 

VOTAÇÃO SERÁ ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO CONFORME DETERMINA 

O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PROFERIU A LEITURA DA CHAPA ÚNICA DA COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, TENDO COMO PRESIDENTE O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PT DO B, RELATOR, O VEREADOR JADIR RIGOTTI – PSB, E 

MEMBRO, O VEREADOR JADIR ALPOIN – PSL. CHAPA ÚNICA DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO FISCALIZAÇÃO E CONTROLE, TENDO 

COMO PRESIDENTE O VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, RELATOR, 



 3 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO - PMDB E MEMBRO, O VEREADOR JOSÉ 

BELISÁRIO CORREA - PL. CHAPA ÚNICA DA COMISSÃO DE OBRAS E DE 

PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, TENDO COMO PRESIDENTE O VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI - PSDB, RELATOR, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PV, E, MEMBRO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B. CHAPA ÚNICA 

DA  COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, TENDO COMO 

PRESIDENTE O VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA – PMN, RELATOR, 

FRANCISCO TARCISIO SILVA - PSB, E MEMBRO O VEREADOR ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PTN. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

AINDA QUE NAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO CONSTA UM QUADRADO COM A 

DESCRIÇÃO “SIM” – FAVORÁVEL À CHAPA, E OUTRO COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

CONTRÁRIO ÀQUELA. INFORMOU TAMBÉM, QUE OS VEREADORES SERIAM 

CONVIDADOS A DIRIGIREM-SE A URNA INDEVASSÁVEL, EXPOSTA  SOBRE A 

TRIBUNA PARA O SUFRÁGIO DO VOTO DE CADA COMISSÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA INFORMOU QUE NÃO IRIA 

CORROBORAR COM NADA QUE VIESSE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, NESTE 

SENTIDO. CITANDO QUE AS COMISSÕES JÁ ESTARIAM SENDO COMANDADAS 

PELO PREFEITO. ALEGANDO QUE ESTA CASA DEVERIA MANTER SUA 

AUTÔNIMA NESTE CASO. MANIFESTANDO DESDE JÁ QUE VOTARÁ CONTRÁRIO 

A TODAS AS COMISSÕES ORA EM APRECIAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA MENCIONOU QUE VIVEMOS NUMA DEMOCRACIA PLENA, O QUE DÁ 

O DIREITO AO COLEGA DE EXTERNAR SEUS PENSAMENTOS. ATO CONTÍNUO, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AOS PARES, NOMINALMENTE, 

PARA A VOTAÇÃO. INICIALMENTE, À COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA. 

APURADO OS VOTOS, SENDO COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO: 15 

(QUINZE) VOTOS FAVORÁVEIS, 01 (UM) VOTO CONTRÁRIO E 01 (UMA) 

ABSTENÇÃO, A CHAPA REPRESENTADA PELOS PARES: JOÃO FREIRIS JUNIOR 

COMO PRESIDENTE, JADIR RIGOTTI COMO RELATOR, E MEMBRO O VEREADOR 

JADIR ALPOIN. SENDO ELEITOS E EMPOSSADOS CONFORME O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA. APÓS FOI FEITA A VOTAÇÃO DA CHAPA ÚNICA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E 

CONTROLE. APURADO OS VOTOS, SENDO COMPUTADO O MESMO 
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RESULTADO. FICANDO ASSIM, ELEITOS E EMPOSSADOS DA FORMA 

REGIMENTAL, OS VEREADORES: CARLOS ALMEIDA FILHO – PRESIDENTE, IVAN 

SALVADOR FILHO – RELATOR, E JOSÉ BELISÁRIO CORREA - MEMBRO. EM 

SEGUIDA, FOI A VOTAÇÃO DA CHAPA ÚNICA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL. APURADO OS VOTOS, COMPUTOU-SE O 

MESMO RESULTADO, SENDO OS ELEITOS E EMPOSSADOS, 

REGIMENTALMENTE, OS VEREADORES: MILTON FONSECA BAPTISTA – 

PRESIDENTE, FRANCISCO TARCISIO SILVA – RELATOR, E ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – MEMBRO. NA SEQÜÊNCIA, FOI FEITA A VOTAÇÃO DA 

CHAPA ÚNICA DA COMISSÃO DE OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE. 

APURADO OS VOTOS, MANTENDO-SE O MESMO RESULTADO INICIAL À 

VOTAÇÃO. SENDO ELEITOS E EMPOSSADOS DE ACORDO COM O REGIMENTO, 

OS VEREADORES: AGUINALDO GAMA VITÓRIA – PRESIDENTE, PEDRO JOEL 

CELESTRINI – RELATOR, E JOÃO FREIRIS JUNIOR MEMBRO – MEMBRO. EM 

SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO 

PLENÁRIO A TRANSFORMAÇÃO DESTA SESSÃO PARA ORDINARIAMENTE 

APRECIAÇÃO DE MATÉRIAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU O SEGUINTE:  COMUNICADO DO VEREADOR ADEMIR 

LIMA, RENUNCIANDO A FUNÇÃO DE LÍDER DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA PROTOCOLADO SOB 

Nº.096/2007 DE 13/02/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE CARGOS DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO DE LEI ORA LIDO AS 

COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. AS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, BEM 

COMO A DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, CIENTES DA MATÉRIA APRESENTARAM 

PARECERES FAVORÁVEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTE A QUE SE 

DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.096/2007, SENDO APROVADOS POR 

UNANIMIDADE. COLOCADO EM VOTAÇÃO O TODO DO PROJETO Nº.096/2007, 

CONFORME DITA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, DA FORMA NOMINAL, 
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SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A 

PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 23/02/2007, ÀS SETE HORAS. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 
 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

7:3000 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA - 

PTB. TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. 

FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA - PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NÃO HOUVE INSCRIÇÃO 

PARA USO DA PALAVRA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.016/2007 DE 03/01/2007, INDICANDO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A ELABORAÇÃO E ENVIO DE PROJETO DE LEI A ESTA CASA, 

CRIANDO AS DELIMITAÇÕES DE TODOS OS BAIRROS DESTA CIDADE. COM A 

JUSTIFICATIVA QUE OBJETIVA O PROJETO,  PRESTAR MELHORES CONDIÇÕES 
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PARA O CONHECIMENTO DO ÍNDICE POPULACIONAL DE CADA BAIRRO, COM 

FAIXA ETÁRIA, GRAU DE INSTRUÇÃO, SEXO ETC, TANTO DA ÁREA URBANA 

QUANTO DA ÁREA RURAL. SENDO QUE OS DADOS DE CADA BAIRRO E REGIÃO, 

ESTARIAM CONSOLIDANDO AS INFORMAÇÕES JUNTO AO PROCESSO 

CENSITÁRIO DESTE ANO. E QUE AS AÇÕES RELATIVAS AOS DADOS 

PRESTADOS, FACILITARIAM NA IMPLEMENTAÇÃO DE PROJETOS CORRELATOS 

À ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. PROPORCIONANDO O MONITORAMENTO DOS 

MEIOS DE INVESTIMENTOS EM FAVOR DA POPULAÇÃO DE CADA BAIRRO E 

REGIÃO, DIANTE AOS INTERESSES DE VOSSA ADMINISTRAÇÃO. REPUTANDO 

QUE AS INFORMAÇÕES CONSIGNADAS DE CADA LOCALIDADE, ESTARIAM 

ATRIBUINDO AO DISPOSTO NO PLANO DIRETOR MUNICIPAL E LEGISLAÇÕES 

PERTINENTES. REQUERIMENTOS DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

APRESENTANDO INDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLADO SOB Nº.028/2007 DE 05/01/2007, SOLICITANDO O PREFEITO 

MUNICIPAL PROCEDER A REFORMA DA QUADRA POLIESPORTIVA DA EPG 

“ROBERTO MOREIRA”, BAIRRO ARAÇÁ. JUSTIFICANDO QUE, COM A REFORMA 

DAQUELA QUADRA, OS ALUNOS TERÃO MELHORES CONDIÇÕES PARA A 

PRÁTICA ESPORTIVA, BEM COMO, EM ATIVIDADES DE LAZER, E, SOB O  

PROTOCOLO Nº.087/2007 DE 09/02/2007, PEDE A INSTALAÇÃO DE REDE DE 

ESGOTO NO BAIRRO MOVELAR. JUSTIFICANDO TAL REIVINDICAÇÃO, VEZ QUE, 

O BENEFICIO COIBIRÁ COM A PROLIFERAÇÃO DE INSETOS E AFINS, NA 

MANIFESTAÇÃO EPIDÊMICA CONTRA A VIDA HUMANA. HAJA VISTA QUE O 

INVESTIMENTO NESTE EMPREENDIMENTO, SANARÁ FUTUROS PROBLEMAS 

COM A SAÚDE PÚBLICA; E DESTA FORMA, ECONOMIZANDO OS GASTOS DO 

ERÁRIO. PROTOCOLO Nº.097/2007 DE 14/02/2007, CONSTRUÇÃO DE UM 

CANTEIRO OU ROTATÓRIA, E, REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO, BEM COMO, 

SINALIZAÇÃO NA RUA PRES. GARRASTAZU MÉDICI, TRECHO QUE 

COMPREENDE OS BAIRROS NOVO HORIZONTE E INTERLAGOS, MAIS 

PRECISAMENTE, NA ALTURA DO Nº.559. JUSTIFICANDO QUE O FEITO, 

REDUZIRÁ SIGNIFICATIVAMENTE, OS RISCOS DE ACIDENTES NO TRECHO 

SUPRA. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO  
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Nº.085/2007 DE 08/02/2007, CONSTRUÇÃO DO PORTO PARA O ATRACADOURO 

DESTINADO AOS PESCADORES DO BALNEÁRIO DE REGÊNCIA. PROTOCOLO  

Nº.086/2007 DE 09/02/2007, ABERTURA DA AV. MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, 

TRECHO COMPREENDIDO ATÉ A BR-101, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO 

Nº.094/2007 DE 13/02/2007, OBJETIVANDO A SUBSTITUIÇÃO DE TODOS OS 

ELETRODOMÉSTICOS EXISTENTES NO CEIM “MARIA DURÃO”, LOCALIZADO NO 

BAIRRO CANIVETE. HAJA VISTA QUE OS ATUAIS ENCONTRAM-SE EM 

PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO E USO, OCASIONANDO 

DETERIORAÇÃO DE ALIMENTOS DESTINADOS À MERENDA ESCOLAR DAQUELE 

EDUCANDÁRIO. PROTOCOLADO SOB Nº.095/2007 DE 13/02/2007, OBJETIVANDO 

O DESLOCAMENTO - PARA A ÁREA EXTERNA - DO PADRÃO DE ENERGIA 

ELÉTRICA EXISTENTE NO PÁTIO DO CEIM “MARIA DURÃO”, LOCALIZADO NO 

BAIRRO CANIVETE. VEZ QUE, ATUALMENTE, SE ENCONTRA NO INTERIOR DO 

PÁTIO DAQUELA INSTITUIÇÃO, EM LOCAL DE LAZER DOS ALUNOS. 

PROVOCANDO ASSIM, CONSTANTES ACIDENTES. PROTOCOLADO Nº.098/2007 

DE 15/02/2007, OBJETIVANDO A AMPLIAÇÃO DO CEIM “MARIA DURÃO”, 

LOCALIZADO NO BAIRRO CANIVETE, COM A IMPLANTAÇÃO DE MAIS QUATRO 

SALAS DE AULAS. HAJA VISTA QUE A DEMANDA SUPEROU AS EXPECTATIVAS, 

COM NÚMERO ELEVADO DE SETENTA MORADORES À ESPERA DE VAGAS 

PARA A MATRICULA DE SEUS FILHOS. PROTOCOLADO Nº.099/2007 DE 

15/02/2007, PEDE A REGULARIZAÇÃO E INCLUSÃO NO PDM O BAIRRO 

CANIVETE. HAJA VISTA QUE O REFERIDO BAIRRO VEM EXPANDINDO SEU 

DESENVOLVIMENTO – EM TODOS OS SENTIDOS – DE FORMA DESORDENADA. 

PROTOCOLADO Nº.100/2007 DE 15/02/2007, PEDINDO A REGULARIZAÇÃO E 

INCLUSÃO NO PDM O BAIRRO BEBEDOURO. HAJA VISTA QUE O REFERIDO 

BAIRRO VEM EXPANDINDO SEU DESENVOLVIMENTO – EM TODOS OS 

SENTIDOS – DE FORMA DESORDENADA. PROTOCOLO Nº.101/2007 DE 

15/02/2007, REGULARIZAÇÃO E INCLUSÃO NO PDM O BAIRRO PALMITAL. HAJA 

VISTA QUE O REFERIDO BAIRRO VEM EXPANDINDO SEU DESENVOLVIMENTO – 

EM TODOS OS SENTIDOS – DE FORMA DESORDENADA. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.092/2007 DE 

12/02/2007, OBJETIVANDO A RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO DAS RUAS E 
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AVENIDAS DE BEBEDOURO. JUSTIFICANDO A PRESENTE, DIANTE AS 

CONSTANTES CHUVAS OCORRIDAS RECENTEMENTE, QUE ACARRETARAM 

DANOS EM TODAS AS VIAS DAQUELA LOCALIDADE. OCASIONANDO ASSIM, 

TRANSTORNOS ÀQUELA POPULAÇÃO. DIANTE O EXPOSTO, PARA VOSSO 

MELHOR ENTENDIMENTO, ENVIA, CÓPIA REPROGRÁFICA DO OFICIO ENVIADO 

PELO MEMBRO DO CONSELHO ECLESIAL DE BASE DA COMUNIDADE, BEM 

COMO, DO CROQUI, POR SI SÓ EXPLICATIVO, PARA AS RAZÕES ORA 

APRESENTADAS. PROTOCOLO Nº.108/2007 DE 22/02/2007, PEDE A INSTALAÇÃO 

DE REDE SANITÁRIA E PLUVIAL AO LONGO DAS RUAS E AVENIDAS DO 

LOTEAMENTO DENOMINADO “SÃO DOMINGOS” EM BEBEDOURO, QUE 

ATUALMENTE, 190 FAMÍLIAS LÁ RESIDEM SEM AS CONDIÇÕES BÁSICAS ORA 

MENCIONADAS. DIANTE O EXPOSTO, PARA VOSSO MELHOR ENTENDIMENTO, 

SEGUE CÓPIA REPROGRÁFICA DO OFICIO ENVIADO PELO MEMBRO DO 

CONSELHO ECLESIAL DE BASE DA COMUNIDADE, BEM COMO, DO CROQUI, 

POR SI SÓ EXPLICATIVO, PARA AS RAZÕES RELATADAS. PROTOCOLO 

Nº.109/2007 DE 22/02/2007, REIVINDICANDO A INSTALAÇÃO DE REDE SANITÁRIA 

E PLUVIAL AO LONGO DAS RUAS E AVENIDAS DO LOTEAMENTO DENOMINADO 

“JARDIM DA GRAÇA” EM BEBEDOURO, QUE ATUALMENTE, 90 FAMÍLIAS LÁ 

RESIDEM SEM AS CONDIÇÕES BÁSICAS ORA MENCIONADAS. DIANTE O 

EXPOSTO, PARA VOSSO MELHOR ENTENDIMENTO, SEGUE CÓPIA 

REPROGRÁFICA DO OFICIO ENVIADO PELO MEMBRO DO CONSELHO ECLESIAL 

DE BASE DA COMUNIDADE, BEM COMO, DO CROQUI, POR SI SÓ EXPLICATIVO, 

PARA AS RAZÕES RELATADAS. PROTOCOLO Nº.110/2007 DE 22/02/2007, 

OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE E PLACAS DE 

SINALIZAÇÕES EM FRENTE AOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINOS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL DESTA CIDADE, A SABER: “MARILIA DE REZENDE 

SCARTON COUTINHO”, EPG INTERLAGOS II, CEIM “ADAGUIMAR”, “ANTONIO 

FERNANDES DE ALMEIDA”, “MARIA APARECIDA LAVAGNOLI”, JARDIM 

“CHAPEUZINHO VERMELHO” E CAIC “DALVINO THOMÉ”. JUSTIFICANDO O 

PLEITO, DEVIDO AOS VEÍCULOS TRANSITAREM EM ALTA VELOCIDADE EM 

FRENTE AS ESCOLAS NOS HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS NAS 

ESCOLAS. COLOCANDO ASSIM, EM RISCO AS VIDAS DOS ESTUDANTES E 
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DEMAIS TRANSEUNTES. PROTOCOLO Nº.111/2007 DE 22/02/2007, OBJETIVANDO 

A INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIO NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINOS DA 

REDE PÚBLICA MUNICIPAL DESTA CIDADE, A SABER: “MARILIA DE REZENDE 

SCARTON COUTINHO”, EPG INTERLAGOS II, CEIM “ADAGUIMAR”, “ANTONIO 

FERNANDES DE ALMEIDA”, “MARIA APARECIDA LAVAGNOLI”, JARDIM 

“CHAPEUZINHO VERMELHO” E CAIC “DALVINO THOMÉ”. JUSTIFICANDO O 

PLEITO, DIANTE AO ELEVADO NÚMERO DE ESTUDANTES QUE UTILIZAM DESSA 

CONDUÇÃO E NÃO DISPONIBILIZAM DE VAGAS PRIVATIVAS NAS ESCOLAS 

PARA GUARDAREM SUAS BICICLETAS COM SEGURANÇA. O FEITO, 

CERTAMENTE COIBIRIA COM OS CONSTANTES ROUBOS DAS MESMAS, 

PROVOCANDO ASSIM, PREJUÍZOS E TRANSTORNOS AOS ALUNOS, DIANTE A 

PERDA DO BEM NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO. PROTOCOLO 

Nº.112/2007 DE 22/02/2007, APELANDO AO PREFEITO, O FIEL CUMPRIMENTO DA 

LEI MUNICIPAL Nº.2536/2005 DE 14/11/2005, QUE “DISPÕE SOBRE DOAÇÃO DE 

UNIFORME ESCOLAR AOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA E PROJETOS 

CONVENIADOS EM CONSONÂNCIA COM O DECRETO MUNICIPAL Nº.0435/2006 

DE 05/06/2006.” JUSTIFICANDO QUE O ATENDIMENTO DA LEI BENEFICIARÁ 

APROXIMADAMENTE, VINTE MIL ALUNOS, QUE AGUARDAM PACIENTEMENTE 

POR UMA DECISÃO ADMINISTRATIVA HÁ QUINZE MESES. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO Nº.106/2007 DE 22/02/2007, PROCEDER A 

LIMPEZA DOS CEMITÉRIOS NOS BAIRROS DESTA CIDADE. HAJA VISTA QUE A 

VEGETAÇÃO TOMOU CONTA DE TODA A ÁREA. IMPEDINDO ATÉ MESMO O 

ACESSO AOS TÚMULOS, BEM COMO, PELA SUJEIRA À CÉU ABERTO NO 

INTERIOR DOS MESMOS. JUSTIFICANDO QUE O ACOLHIMENTO DA 

SOLICITAÇÃO, SE DÁ DIANTE AOS CONSTANTES RECLAMES LEVADOS AO SEU 

CONHECIMENTO. PROTOCOLO Nº.107/2007 DE 22/02/2007, DETERMINE AO 

SETOR COMPETENTE, A EXECUÇÃO DE OBRAS DE PATROLAMENTO 

(RECUPERAÇÃO E ATERRO COM CASCALHOS) NUM TRECHO DE 

APROXIMADAMENTE DEZ QUILÔMETROS, ABRANGENDO AS REGIÕES DE SÃO 

SEBASTIÃO, TERRA ALTA, BOM PARTO E SOSSEGO. JUSTIFICANDO O PEDIDO, 

POR SE TRATAR DE UM TRECHO QUE É MUITO UTILIZADO PELAS 
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COMUNIDADES EM QUESTÃO, EM PERÍODOS DE SAFRAS E PLANTIOS DE 

GRÃOS E AFINS; BEM COMO, PELA LINHA DE ÔNIBUS ESCOLAR, QUE VEM 

DIFICULTANDO AOS ALUNOS DAS CITADAS COMUNIDADES, O ACESSO ÀS 

ESCOLAS – E O RETORNO AOS SEUS LARES – DIANTE AO PRECÁRIO ESTADO 

DE CONSERVAÇÃO DAQUELA ESTRADA. PROCESSO Nº.118/2007 DE 23/02/2007 

DA ASSESSORIA TÉCNICA DE PATRIMÔNIO E PROTOCOLO, SOLICITANDO SEJA 

DESIGNADO SERVIDOR DESTA CADA PARA EM CONJUNTO PROCEDER-SE O 

LEVANTAMENTO DO INVENTÁRIO DE BENS PATRIMONIAIS DESTA CASA. A 

FUNDAÇÃO PRESIDENTE JUSCELINO KUBITSCHEK, APÓS MINUCIOSA 

PESQUISA EM TODO AS CÂMARAS MUNICIPAIS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

CONFERIU AOS VEREADORES PEDRO JOEL CELESTRINI, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA E IVAN SALVADOR FILHO, A COMENDA JK, POR EXERCEM 

SEUS MANDATOS COM RESPEITO À CIDADANIA, DE FORMA COESA E 

PRESTAÇÃO DE SEUS RELEVANTES E ATUANTES SERVIÇOS PRESTADOS 

DIANTE AO PODER QUE EXERCEM NESTA CIDADE. SENDO QUE A SOLENIDADE 

OCORRERÁ NO DIA 13/04/2007 NO AUDITÓRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VITÓRIA, QUE CONTARÁ COM A PRESENÇA DE ILUSTRES PERSONALIDADES 

DO CENÁRIO POLÍTICO NACIONAL QUE REPRESENTAM OS TRÊS PODERES E 

DEMAIS PALESTRANTES DA MAIS ALTA ESTIRPE. OFICIO Nº.34/2007 

PROTOCOLO SOB Nº.52/2007 DE 23/01/2007, DO GABINETE DO PREFEITO 

COMUNICANDO SUAS FÉRIAS A PARTIR DO DIA 24/01/2007, ASSUMINDO 

INTERINAMENTE O O VICE-PREFEITO GENTIL ARMANI. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.067/2007 DE 

30/01/2007, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE A IDENTIFICAÇÃO E 

ORIENTAÇÃO DOS ANDARILHOS, PEDINTES E MORADORES DE RUAS NESTA 

CIDADE. PROCESSO Nº.068/2007 DE 01/02/2007 DA SECRETARIA DESTA CASA 

DE LEI PRESTANDO O SEGUINTE ESCLARECIMENTO: “SENHOR PRESIDENTE, A 

SECRETARIA DESTA CASA, COMUNICA QUE SE ENCONTRA NOS ANAIS DESTA 

CASA, O OF./Nº.005/2007 DE 18/01/2007 DA PROMOTORIA DE JUSTIÇA DESTA 

COMARCA – ANEXO POR SI SÓ EXPLICATIVO. COMUNICAMOS AINDA, 

INFELIZMENTE, O ILUSTRE VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DESDE A 

DATA DE 23/10/2006, NEGA-SE COM VEEMÊNCIA ASSINAR AS ATAS DAS 
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SESSÕES DESTA CASA. DORAVANTE, PARA DIRIMIR QUAISQUER DÚVIDAS E 

RESPONSABILIDADES POR ESTE SETOR E VOSSO ANTECESSOR, 

SOLICITAMOS O OBSÉQUIO DE INTERCEDER AO DIGNO PARLAMENTAR  

INSATISFEITO PARA RUBRICAR AONDE DESTACA SEU INSIGNE NOME. DE 

OUTRA FORMA, EM OBSERVÂNCIA AO REGIMENTO INTERNO DESTE PODER, 

ABAIXO UM BREVE RELATO QUE JULGAMOS PERTINENTE AO QUE O CASO 

REQUER, MAIS PRECISAMENTE NA SEÇÃO VI – DAS ATAS,  QUE IGNORA TAL 

INSATISFAÇÃO DO IMPACIENTE EDIL: “ART. 118 – DE CADA SESSÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL, LAVRAR-SE ATA RESUMIDA, COM OS NOMES DOS 

VEREADORES PRESENTES E DOS AUSENTES, BEM ASSIM, EXPOSIÇÃO 

SUCINTA DOS TRABALHOS A FIM DE SER LIDA NA SESSÃO 

SEGUINTE:PARÁGRAFO ÚNICO - ...” CONSIDERANDO AINDA O § 7º DO ART. 119 

DO R. I. “ART. 119 - ... §§. ... § 7º. APROVADA A ATA, SERÁ ASSINADA PELO 

PRESIDENTE E PELOS SECRETÁRIOS.” BEM COMO, AO MANIFESTO DOS 

CRITÉRIOS DE PUBLICIDADES DE TRANSCRIÇÕES DAS ATAS - DO MESMO 

OBJETO LEGAL - EM SEU § 1º DO ART. 121.  “ART. 121. .... § 1º - AS 

INFORMAÇÕES COM ESSE CARÁTER, SOLICITADO POR COMISSÕES, SERÃO 

CONFIADAS AOS RESPECTIVOS PRESIDENTES E PELO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, A FIM DE QUE AS LEIAM PARA SEUS PARES, AS SOLICITADAS POR 

VEREADOR, SERÃO LIDAS PARA ESTES PELO PRESIDENTE DA CÂMARA.” 

PORÉM SENHOR PRESIDENTE, COMO É DE HÁBITO, OS PARES ASSINAREM AS 

ATAS, NÃO TÃO SOMENTE SUAS PRESENÇAS, É QUE REPUTAMOS À 

NORMALIDADE DAS LACUNAS RESERVADAS AS RUBRICAS DOS SIGNATÁRIOS 

QUE DE FATO PREENCHE AS FORMALIDADES DE PRAXE, NESTE CASO, A 

ASSINATURA DAS ATAS TAMBÉM. CASO CONTRÁRIO, SEGUIR-SE À RISCA – 

NESTA PARTE - O QUE DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA 

CONFORME MENCIONADO SUPRA. ERA O QUE TÍNHAMOS A DECLARAR, S.M.J. 

DADO E TRAÇADO NESTA SECRETARIA, NO QUE LHE CONFERE, AOS TRINTA E 

UM DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DOIS MIL E SETE. WALACE LUIZ TURETA 

SUPERVISOR DE ASSUNTOS LEGISLATIVOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. A SUA EXCELÊNCIA O SENHOR FRANCISCO LOPES DA COSTA 

PRESIDENTE DESTA CASA” REQUERIMENTOS DATADOS DE 02/02/2007, DO 
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VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, FAZENDO SOLICITAÇÕES EM PROL DA COMUNIDADE DO 

CÓRREGO DO FARIAS A SABER: PROTOCOLO Nº.072/2007, SOLICITANDO A 

REFORMA DO CEIM WENDERSON NICO DE FREITAS, PROTOCOLO Nº.073/2007, 

SOLICITANDO A REFORMA DO EMEF “EFIGINEA SIZENANDO, PROTOCOLO 

Nº.074/2007, SOLICITANDO OBRAS DE CALÇAMENTO DAS RUAS DAQUELA 

LOCALIDADE, PROTOCOLO Nº.070/2007, SOLICITANDO OBRAS DE 

SANEAMENTO BÁSICO NAS RUAS DO REFERIDO BAIRRO, PROTOCOLO 

Nº.071/2007, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DO MURO E VESTIÁRIO DO CAMPO 

DE FUTEBOL NAQUELA COMUNIDADE. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.075/2007 DE 05/02/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO QUE INTERCEDA JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE 

OBJETIVANDO O RELIGAMENTO DO FORNECIMENTO DE ÁGUA DO INSTITUTO 

XBRASIL DE PESQUISA E AÇÃO SOCIAL, LOCALIZADO NA AV. PRES. CONSTA E 

SILVA, Nº08 – QUADRA 26 – BAIRRO NOVO HORIZONTE, SENDO QUE A 

ENTIDADE FOI BENEFICIADA ATRAVÉS DA LEI MUNICIPAL Nº.2666/06 DE 

29/12/2006. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR 

FILHO, A SABER: PROTOCOLO Nº.011/1007 QUE “AUTORIZA O CHEFE DO PODE 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER O PASSE ESCOLAR, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.012/2007 QUE “CRIA O PROGRAMA TICKET 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.013/2007 QUE 

“DISPÕE SOBRE PADRONIZAÇÃO DA PINTURA DOS PRÉDIOS PÚBLICOS 

MUNICIPAIS.” PROTOCOLO Nº.014/2007 QUE “AUTORIZA O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO E REPASSAR RECURSOS AO 

C.P.O.M. – TERCEIRA CIA INDP. , E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  PROJETO 

ORIUNDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.026/2007, QUE 

TRATA SOBRE VETO. PROJETO DE LEI ENCAMINHADO PELO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.027/2007 QUE TRATA SOBRE VETO. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE 

PROTOCOLADO SOB Nº. 29/2007 QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE 

UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO NOVA BETÂNEA.” PROJETO DE LEI DE 
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AUTORIA DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.43/2007, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DE CUSTEIO PARA 

TRATAMENTO OFTALMOLÓGICO NO HGL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

PROTOCOLADO SOB Nº.089/2007 QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA 

PRAÇA PÚBLICA DO BAIRRO ARAÇÁ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO 

DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLIZADO SOB Nº.081/2007 QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DE 

GASTOS PARA CUSTEIO DE TRATAMENTO OFTALMOLÓGICO E TRATAMENTO 

NOS BAIRROS E PERIFERIAS DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  

PROJETO DE LEI APRESENTADO DO PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA PROTOCOLADO SOB Nº.090/2007 QUE “DÁ DENOMINAÇÃO DE RUAS E 

AVENIDAS NO BAIRRO LOTEAMENTO RESIDENCIAL NOSSA SENHORA DA 

PENHA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº. 091/2007 

QUE “DÁ DENOMINAÇÃO DE RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO LOTEAMENTO 

RESIDENCIAL JARDIM DA GRAÇA.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PRO,ETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A 

TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 23/02/2007, ÀS SETE HORAS. 

E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA - 
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PTB. TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. 

FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA - PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.115/2007DATADO DE 23/02/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

OBRAS DE CALÇAMENTO AO LONGO DA AVENIDA MARGINAL DO BAIRRO 

JARDIM LAGUNA II QUE DÁ ACESSO AO PRESÍDIO. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 26/02/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL EM FAVOR DA COMUNIDADE DO 

BAIRRO CANIVETE (VILA ISABEL), A SABER: PROTOCOLO Nº.130/2007 - OBRAS 

DE PAVIMENTAÇÃO E REDE DE ESGOTO DA AV. ANTONIO BITTI; PROTOCOLO 

Nº.131/2007 - PAVIMENTAÇÃO E REDE DE ESGOTO DA AV. MARIM FERNANDES; 

PROTOCOLO Nº.134/2007 - PAVIMENTAÇÃO E REDE DE ESGOTO DA AV. 

VITÓRIO BISPO; PROTOCOLO Nº.135/2007 - PAVIMENTAÇÃO E REDE DE 

ESGOTO DA AV. ARGEO RIBEIRO; PROTOCOLO Nº.136/2007 - OBRAS DE 

CONCLUSÃO DE CALÇAMENTO E REDE DE ESGOTO DA RUA SÃO PEDRO, 

BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.138/2007 - PAVIMENTAÇÃO E REDE DE 

ESGOTO DA AV. JOSÉ CANDIDO DURÃO; PROTOCOLO Nº.139/2007 - 

PAVIMENTAÇÃO E REDE DE ESGOTO DA AV. NATALINO PANDOLFI; 

PROTOCOLO Nº.140/2007 - PAVIMENTAÇÃO E REDE DE ESGOTO DA AV. CAMILO 

FERREIRA DE ALMEIDA; REQUERIMENTOS DATADOS DE 26/02/2007 DO 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.141/2007 - QUE 
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DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, A LIMPEZA NOS ABRIGOS DOS PONTOS 

DE ÔNIBUS. VEZ QUE, OS USUÁRIOS RECLAMAM CONSTANTEMENTE DIANTE 

AO PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DOS MESMOS; E, SOB O 

PROTOCOLO Nº.142/2007 - QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE UMA GALERIA PLUVIAL NA AV. ARTHUR 

BERNARDES, BAIRRO PÓ DO SHELL, VISANDO CONTER AS AÇÕES DAS 

CHUVAS TORRENCIAIS, QUE PREJUDICA O TRÂNSITO DE VEÍCULOS E 

TRANSEUNTES. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DATADOS DE 26/02/2007, FAZENDO AS SEGUINTES SOLICITAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.143/2007 - QUE DETERMINE 

AO SETOR COMPETENTE, A AQUISIÇÃO DE UNIFORMES NOVOS DESTINADOS 

A GUARDA MUNICIPAL, CONSIDERANDO QUE A ÚLTIMA COMPRA SE DEU HÁ 

DOIS ANOS APROXIMADAMENTE; PROTOCOLO Nº.144/2007 - QUE DENTRO DA 

MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL INFORME QUANTO AO ANDAMENTO DAS 

PROVIDÊNCIAS DETERMINADAS PELA LEI FEDERAL Nº.11.350/2006 DE 

05/10/2006, QUE “DISPÕE SOBRE O APROVEITAMENTO DOS SERVIDORES DA 

MUNICIPALIDADE COM AS ATIVIDADES DE AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE E 

DE AGENTE DE COMBATE ÀS ENDEMIAS.” E SOB O PROTOCOLO Nº.145/2007 - 

QUE INFORME POR CERTIDÃO, O SEGUINTE: SE EXISTE PROJETO TÉCNICO DE 

ENGENHARIA DE TRÂNSITO, QUE INDICAM A NECESSIDADE OU VIABILIDADE 

DE CONSTRUÇÃO DE ROTATÓRIAS NAS VIAS DA CIDADE; QUAL O CUSTO 

FINANCEIRO PARA O MUNICÍPIO NA CONSTRUÇÃO DE CADA ROTATÓRIA; SE 

AS ROTATÓRIAS ESTÃO SENDO CONSTRUÍDAS POR SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO OU POR EMPRESAS CONTRATADAS. REQUERIMENTOS DATADOS 

DE 26/02/2007, DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, APRESENTANDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.146/2007 

- QUE DETERMINE AOS SETORES COMPETENTES, DIANTE AS 

CONSIDERAÇÕES QUE PASSAMOS A ESCANDIR, EM FAVOR DOS MORADORES 

DO BAIRRO INTERLAGOS. CONSIDERANDO, QUE O ENUNCIADO TRATA-SE DE 

UMA PESQUISA COM DOIS MIL MORADORES DAQUELE BAIRRO; 

CONSIDERANDO, QUE AS PRIORIDADES, ATRIBUEM-SE PELA URGÊNCIA, 

DIANTE AO BOM DESENVOLVIMENTO E EXPANSÃO DO BAIRRO; 
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CONSIDERANDO, QUE SE TRATA DE UM BAIRRO COM VINTE E TRÊS MIL 

HABITANTES, APROXIMADAMENTE, E, EM MÉDIA, MANTÊM-SE EM EXECUÇÃO, 

CEM OBRAS RESIDENCIAIS – CONTINUAMENTE -. DIANTE O EXPOSTO, É QUE 

SE FAZ NECESSÁRIO A PRESENÇA DO PODER PÚBLICO PARA ATENDER A  

DEMANDA DAS COMUNIDADES CONFORME SEGUE: BAIRRO INTERLAGOS I - 

PAVIMENTAÇÃO DE SUAS RUAS E AVENIDAS; DRENAGEM DA ANTIGA LAGOA 

DO ARROZ, PRÓXIMO A RUA PINHEIRO; CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO; E 

TÉRMINO – COM A MÁXIMA URGÊNCIA -, DAS OBRAS DO JARDIM DE INFÂNCIA 

“CHAPEUZINHO VERMELHO.” BAIRRO INTERLAGOS II - CONSTRUÇÃO DO 

COMPLEXO ESPORTIVO E LAZER, AO LADO DA ESCOLA DO INTERLAGOS II 

(CONFORME PREVISTO NO ORÇAMENTO 2006); CONSTRUÇÃO DE UM CEIM E 

CRECHE; CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA, PARA ATENDER AMBOS 

OS BAIRROS; CONSTRUÇÃO DE REDE DE ESGOTO; E REFORMA DA ESCOLA 

“ANTONIO FERNANDES DE ALMEIDA”, E CONSTRUÇÃO DA QUADRA 

POLIESPORTIVA NA MESMA. AÇÕES COM URGÊNCIAS QUE PRECISAM SER 

TOMADAS POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL: REPOSIÇÃO DAS 

LÂMPADAS QUEIMADAS. LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO QUE A ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DE LINHARES, OS VALORES COBRADOS, SÃO UM DOS MAIS ALTOS 

DO ESTADO. NÃO JUSTIFICANDO QUE OS SERVIÇOS NÃO SEJA DE BOA 

QUALIDADE; RECUPERAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS. 

CONSIDERANDO QUE HA MAIS DE SEIS MESES A POPULAÇÃO TANTO ALMEJA 

POR TAL BENEFICIO; AGUARDANDO PACIENTEMENTE POR ESTA AÇÃO. NÃO 

JUSTIFICANDO AINDA, QUE BURACOS, QUANDO TAPADOS, MESMO COM 

CIMENTO OU POR RESÍDUOS DE PEDRAS (DE CALÇAMENTO), O QUE LEVA A 

INDIGNAÇÃO DAQUELA POPULAÇÃO, PRINCIPALMENTE, EM VIRTUDE DOS 

INÚMEROS ACIDENTES QUE SÃO PROVOCADOS NAQUELAS VIAS; PROCEDER 

A CAPINA DAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS, SENDO QUE, É 

NOTÓRIO E VISÍVEL A QUANTIDADE DA VEGETAÇÃO, CAUSANDO 

TRANSTORNOS A TODOS. PROVOCANDO MAU CHEIRO, E AO MESMO TEMPO, A 

INSEGURANÇA, QUE AUMENTA GRADATIVAMENTE, COM A INVISIBILIDADE 

PROVOCADA PELOS  MATOS EM FRENTE AS RESIDÊNCIAS; E A POPULAÇÃO, 

DESEJA QUE OS POSTOS DE SAÚDE EXISTENTES NO BAIRRO INTERLAGOS, 
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ABRAM SUAS PORTAS A PARTIR DAS CINCO HORAS. CONSIDERANDO QUE, 

QUANDO CHOVE, AS PESSOAS FICAM À ESPERA NA RUA, E COM ISSO, OS 

TRANSTORNOS SÃO INÚMEROS; BEM COMO, A HUMILHAÇÃO QUE PASSAM 

PARA RECEBEREM O ATENDIMENTO DEVIDO NAQUELAS UNIDADES. POR 

CERTO, COM A MEDIDA À SER ADOTADA POR PARTE DA MUNICIPALIDADE, 

SEM DÚVIDA ALGUMA, A OFERTA DO MELHOR ATENDIMENTO, COM 

CONDIÇÕES DIGNA AOS SEUS MUNÍCIPES; O DIREITO PLENO DAS GARANTIAS 

DE NOSSOS CONCIDADÃOS, ESTARIAM ASSIM SENDO RESPEITADOS. E POR 

DERRADEIRO, ENOBRECENDO O REAL INTERESSE DA ADMINISTRAÇÃO EM 

PROL DO SEU POVO. E SOB O PROTOCOLO Nº.147/2007 - QUE DETERMINE AO 

SETOR COMPETENTES, OBJETIVANDO A RECONSTRUÇÃO DAS CALÇADAS 

QUE MARGEIAM A AV. JOÃO FELIPE CALMON – CENTRO, TENDO COMO 

REFERÊNCIA A PRAÇA NESTOR GOMES. JUSTIFICANDO O PLEITO, HAJA VISTA 

QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL RETIROU PARTE DAS CALÇADAS, HÁ 

APROXIMADAMENTE SETENTA DIAS, EM FRENTE AOS ESTABELECIMENTOS 

COMERCIAIS COMO: RESTAURANTE SABOR REAL, FARMÁCIA BARRETO, 

PAULUS SPORT´S, RION CONFECÇÕES, FARMÁCIA CENTRAL, MUNDO DAS 

NOIVAS, FERZALI, BANCO REAL E STUDIOS FOTOS. O QUE OCASIONOU 

TRANSTORNOS E PREJUÍZOS AOS COMERCIANTES SUPRA; EM VIRTUDE DE 

TODA A EXTENSÃO DAS REFERIDAS LOJAS, MANTÊM-SE AS CALÇADAS 

DANIFICADAS E COM EXCEDENTE ACÚMULO DE AREIA. O QUE DIFICULTA O 

ACESSO DE CLIENTES NOS ESTABELECIMENTO DITADOS. PROJETO DE LEI DO 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.114/2007 DE 

23/07/2007, QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE 

MUNICIPAL DO BAIRRO JARDIM LAGUNA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.133/2007 DE 26/02/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A 

CONTRATAÇÃO DE UM MÉDICO OTORRINOLARINGOLOGISTA, PARA ATENDER 

NO HGL.” INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA,  DESEJANDO À MESA 

DIRETORA PROFÍCUO TRABALHO FRENTE A ESTE LEGISLATIVO. DIANTE À 

CONDUTA ILIBADA QUE O AMPARA; BEM COMO DE SEUS AUXILIARES DA 

MESA. QUE CERTAMENTE, ESTA CASA CONTINUARÁ DANDO EXCELENTES 
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RESULTADOS, COMO VEM SENDO FEITO PELO SEU ANTECESSOR. 

DESEJANDO AOS DEMAIS PARES, ÊXITO NESTE PERÍODO LEGISLATIVO, EM 

FAVOR DE NOSSOS MUNÍCIPES. APÓS, O VEREADOR ADEMIR RELATOU QUE 

PARA ESTE PERÍODO ESTARÁ REITERANDO SEUS PEDIDOS, E AGRADECENDO 

ÀQUELES PRONTAMENTE ATENDIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR ADEMIR VOLTOU A FAZER MENÇÃO QUANTO À 

VIOLÊNCIA QUE NOS CERCAM. CITANDO QUE O OCORRIDO NO DIA, É 

ESQUECIDO NO SEGUINTE DIANTE À TAMANHA BARBARIA QUE FOI COMETIDA 

NO DIA SEGUINTE. SENDO NOTARIAL QUE A VIOLÊNCIA VEM CRESCENDO 

ASSUSTADORAMENTE. FRISANDO QUE O PRÓPRIO POVO JÁ SE ACOSTUMOU 

COM O SOFRIMENTO ALHEIO. O QUE JÁ É UMA VERACIDADE, O COMEÇO DO 

FIM. MAS, ENTENDE QUE NÃO PODEMOS PERMITIR O BOM CONVÍVIO COM 

ESTA ONDA DE VIOLÊNCIA, QUE TANTO ASSOLA O NOSSO PAÍS. FAZ-SE 

NECESSÁRIO QUE CADA UM DE NÓS MANTÊM-SE COM A PERMANENTE 

INDIGNAÇÃO E INSATISFAÇÃO CONTRA A ESTES ATOS DE CRUELDADE. 

PORÉM, SEM SE ESQUECER DAQUELES ANTERIORMENTE JÁ COMETIDOS. 

COMO EXEMPLO O DO GAROTO JOEL E DO INCÊNDIO AO ÔNIBUS, AMBOS NO 

RIO DE JANEIRO. E LAMENTAVELMENTE, EM LINHARES VÊM OCORRENDO 

CONSTANTES CRIMES BRUTAIS. E HÁ DOIS ANOS, É MOTIVO DA FALA NESTA 

TRIBUNA. ENTENDENDO QUE A POPULAÇÃO NÃO ESTÁ VENDO COM BONS 

OLHOS, EM PROCURAR SEUS DIREITOS JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES; 

POR ACEITAREM QUE NÃO HAVERÁ SOLUÇÃO PARA OS SEUS PROBLEMAS. A 

RAZÃO DISSO SE DÁ, DIANTE AO NOTICIADO PELA IMPRENSA ESCRITA, QUE 

DIVULGOU QUE APENAS TRINTA E TRÊS POR CENTO DOS CRIMES SÃO 

REGISTRADOS APÓS OCORRÊNCIA.  SENDO QUE A CULPA NÃO É DAS 

POLÍCIAS, E SIM DO PRÓPRIO GOVERNO.  O QUAL, NÃO TEM TRATADO ESTE 

TEMA  COM RESPONSABILIDADE E DA FORMA QUE TANTO PRECISA. 

FRISANDO QUE GOSTARIA, E MUITO, QUE NESTE ANO, NÃO FOSSE MAIS UM 

ANO DE LAMENTAÇÕES. E SIM, POR AÇÕES SÉRIAS, POR TRABALHOS QUE 

POSSAM DEVOLVER A TRANQÜILIDADE AOS LARES DE NOSSOS 

CONCIDADÃOS. RATIFICANDO QUE SEU EMPENHO NESTE SENTIDO NÃO TERÁ 

LIMITES. CLAMANDO AOS PARES O APOIO DEVIDO NESTA QUESTÃO. HAJA 
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VISTA, QUE HÁ TEMPOS ESTAMOS SENDO REFÉNS DA IMPERIOSA E 

EMINENTE VIOLÊNCIA QUE NOS AVIZINHA A TODOS OS INSTANTES. E É 

NECESSÁRIO EXPURGAR ESSA INTOLERÁVEL VIZINHANÇA DE NOSSO MEIO. 

POIS, O QUE TEMOS VISTO É O DELEGADO E O COMANDO DA POLÍCIA 

MILITAR, EM PRANTOS AO DESESPERO, POR FALTA DE ESTRUTURA PARA A 

PRESTAÇÃO DE SEUS SERVIÇOS.  OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELO 

VEREADOR ADEMIR LIMA FOI NO TOCANTE Á SAÚDE PÚBLICA EM NOSSO 

MUNICÍPIO. DIZENDO QUE ÀS VEZES FICA ENTRISTECIDO DIANTE CERTOS 

COMENTÁRIOS NESTA QUESTÃO. POIS, TEM TANTOS AMIGOS QUE LABUTAM 

NESTA ÁREA, E POR MUITAS VEZES OUVE CRÍTICAS, ALGUMAS INFUNDADAS, 

OUTRAS, COM RAZÕES. POR ISSO, DARÁ TAMBÉM SEU EMPENHO NESTE 

MISTER. OBJETIVANDO AS VERACIDADES QUE OCORREM EM TODAS AS 

UNIDADES DE SAÚDE EM LINHARES. PARA O SEU MELHOR ENTENDIMENTO 

NESTA ÁREA. CONCLAMANDO A TODOS, PARA O DEVER CUMPRIDO NESTE 

PERÍODO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, ENDOSSOU 

AS PALAVRAS DO COLEGA ADEMIR NO TOCANTE AO PLENO ÊXITO DA MESA 

DIRETORA EM SUA GESTÃO. EM SEGUIDA, PARABENIZOU AOS MUNICÍPIOS DE 

LINHARES/ARACRUZ, DESENGANO/GUARANÁ PELA OBRA DE PAVIMENTAÇÃO 

INTERLIGANDO AMBOS MUNICÍPIOS, REALIZADAS PELO GOVERNO DESTA 

ESTADO. EM SEGUIDA, O VEREADOR IVAN INFORMOU QUE ESTARÁ 

REAPRESENTANDO SEUS PROJETOS NESTE PERÍODO, ORA REJEITADOS NO 

PERÍODO ANTERIOR. EM ESPECIAL O QUE VERSA SOBRE O TICKET 

ALIMENTAÇÃO, BENEFICIO ESTE, CONCEDIDO TANTO AO SAAE COMO NO 

LEGISLATIVO. RATIFICANDO QUE SE O PREFEITO ENVIAR MATÉRIA DA MESMA 

NATURREZA, RETIRARÁ O DE SUA AUTORIA. APÓS, MENCIONOU QUANTO AO 

SEU PROJETO QUE TRATA SOBRE O PASSE ESCOLAR AOS ESTUDANTES DA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO. JUSTIFICANDO QUE A MATÉRIA É PERTINENTE, 

POIS, ESTARÁ ATENDENDO AOS ALUNOS QUE RESIDEM EM REGIÕES 

LONGÍNQUAS À SEDE DO EDUCANDÁRIO. IVAN LEMBROU QUE O BENEFICIO 

EXISTIU NA GESTÃO ANTERIOR. LAMENTANDO QUE ATUALMENTE DEIXOU-SE 

DE PRESTAR TAL BENEFICIO. SENDO QUE A RAZÃO MAIOR DESTE PROJETO É 

A QUESTÃO SOCIAL. DIANTE AS DIFICULDADES DOS PAIS EM ADQUIRIR OS 
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PASSES PARA SEUS FILHOS EM PODEREM ESTUDAR.  E DESTA FORMA, 

ESPERA PODER CONTAR COM O APOIO DOS PARES NA APROVAÇÃO DE TAIS 

PROJETOS. BEM COMO, O QUE REZA SOBRE A PADRONIZAÇÃO DA PINTURA 

DOS PRÉDIOS PÚBLICOS. APLICANDO-SE AS CORES QUE DESTINAM À 

BANDEIRA DE NOSSO MUNICÍPIO. APÓS, O VEREADOR ADEMIR COMENTOU 

SOBRE O ESTADO EM QUE SE ENCONTRA O ANTIGO HOSPITAL TALMA. QUE 

DURANTE MUITO TEMPO, APÓS SUA TRANSFERÊNCIA PARA O HGL, PASSOU A 

SER DEPREDADO. E RECENTEMENTE, NOTOU QUE FOI FINCADA UMA PLACA 

DE REFORMA NAQUELE PRÉDIO, NO VALOR DE UM MILHÃO  E VINTE E TRÊS 

MIL REAIS. DEMONSTRANDO PERPLEXIDADE, E, QUERENDO ACREDITAR QUE 

SE TRATA DE UMA BRINCADEIRA, E DE MAU GOSTO. POIS, O PRÉDIO – O 

HOSPITAL ESTAVA FUNCIONANDO -, E, EM PERFEITO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO, BEM COMO, EM PLENO FUNCIONAMENTO. COM SUA 

ESTRUTURA FÍSICA EM PERFEITAS CONDIÇÕES. LAMENTANDO QUE 

DEIXARAM DESTRUÍ-LO PROPOSITALMENTE. NUM TOTAL ATO DE 

IRRESPONSABILIDADE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, QUE FEZ VISTAS 

GROSSAS DIANTE AS TANTAS DENUNCIAS SOBRE O CASO. IVAN ALEGOU QUE 

A INTENÇÃO DO PREFEITO É JOGAR DINHEIRO PELO RALO. E AINDA, OBJETIVA 

TAL REFORMA A LEVAR O PROGRAMA DA MULHER. SENDO QUE TAL 

PROGRAMA FOI IMPLANTADO NA GESTÃO ANTERIOR, OU SEJA, O NAPS. E 

DESTA FORMA, O PREFEITO ALMEJA É ACABAR COM UM PROGRAMA CRIADO 

PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. SENDO QUE O NAPS, FUNCIONA NO 

CENTRO DA CIDADE, PRÓXIMO AO HOSPITAL RIO DOCE. E A TRANSFERÊNCIA 

DESTE ATENDIMENTO PARA O TALMA, DIFICULTARÁ À GESTANTE QUE RESIDE 

EM REGIÕES LONGÍNQUAS, DEVIDO À LOCALIZAÇÃO DAQUELE HOSPITAL. 

FRISANDO QUE ESTARÁ FISCALIZANDO SOBRE O ANDAMENTO DAQUELAS 

OBRAS.  IVAN SALIENTOU QUE A INSATISFAÇÃO NÃO ESTÁ APENAS LIGADA AO 

PÚBLICO. HAJA VISTA, A INFINIDADE DE REQUERIMENTOS AQUI 

APRESENTADOS PELOS DEMAIS PARES. IVAN INFORMOU QUE NESTA 

QUARTA-FEIRA, ESTARÁ NO MINISTÉRIO PÚBLICO, PRESTANDO DECLARAÇÃO 

DIANTE SUA DENUNCIA APRESENTADA AO IEMA E AO PRÓPRIO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, NO TOCANTE AO PROJETO “LINHA VERDE”.  IVAN LEMBROU QUE EM 
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SUA GESTÃO, PROJETO NENHUM DO PREFEITO FICOU PARADO. E QUE TODOS 

TRAMITARAM DE FORMA REGIMENTAL. SENDO QUE, APENAS DOIS DEIXARAM 

DE TRAMITAR, E AS RAZÕES FORAM PRESTADAS AO PRÓPRIO PREFEITO, E, 

EM TEMPO HÁBIL. FINALIZANDO, IVAN INFORMOU QUE NÃO SE CALARÁ 

PERANTE AS COISAS ERRADAS QUE POSSAM OCORRER NA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI,  DESEJANDO QUE NESTE PERÍODO LEGISLATIVO SEJA MAIS 

PROMISSOR EM FAVOR DA COLETIVIDADE. APÓS, GUASTI RELATOU SOBRE 

FATOS OCORRIDOS EM SUA COMUNIDADE DO FARIAS. MAIS PRECISAMENTE, 

NESTES ÚLTIMOS QUINZE DIAS, QUANDO ENVOLVEU A AÇÃO DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL À SUA PESSOA, INERENTE ÀQUELA 

COMUNIDADE, CONFORME VEICULADO NA IMPRENSA ESCRITA E TELEVISADA. 

DECORRENTE AS CONSTANTES CHUVAS TORRENCIAIS, OCASIONOU UM 

INCIDENTE DEVIDO AO REPRESAMENTO D´AGUA NUMA VIA DE TRÁFEGO, QUE 

NA REALIDADE, ERA UMA REPRESA EXISTENTE HÁ MAIS DE VINTE ANOS 

CONSTRUÍDA PELOS PRÓPRIOS MORADORES, A QUAL, POSSUÍA UM DRENO 

DE BAIXA CAPACIDADE DE ESCOAMENTO DE ÁGUA.  SENDO O VOLUME 

D´AGUA, MAIOR, E CONSEQÜENTEMENTE, TRANSBORDANDO A BARRAGEM. O 

QUE LEVOU AO ACIONAMENTO DO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA EM 

RESOLVER A QUESTÃO, ELEVANDO A ALTURA DAQUELA REPRESA. SENDO 

QUESTIONADO PELA PRÓPRIA COMUNIDADE QUE AQUELA AÇÃO IRIA PIORAR 

AS COISAS, DEVIDO AO ACÚMULO DE ÁGUA, E FATALMENTE, ELEVANDO A 

PRESSÃO DA MESMA CONTRA AQUELA BARRAGEM. SENDO QUE O SETOR DA 

PREFEITURA INFORMOU QUE QUALQUER COISA, VOLTARIA, E TOMARIA AS 

PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS.  NÃO TARDANDO, VEIO ÀS CONSEQÜÊNCIAS DA 

PRESSÃO E VOLUME D´AGUA, NO ROMPIMENTO DA BARRAGEM. DE PERMEIO, 

OCORREU UMA CONTENDA ENTRE PRODUTORES RURAIS E SERVIDORES DA 

PREFEITURA.  E COM O ROMPIMENTO DA REPRESA, OCASIONOU PREJUÍZOS 

DIVERSOS AOS PRODUTORES DA REGIÃO. E NAQUELA OPORTUNIDADE 

LEVOU AO CONHECIMENTO DO PREFEITO EM EXERCÍCIO E DO TITULAR DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, SOBRE ESTA QUESTÃO. QUANDO O PREFEITO 

LAMENTOU O OCORRIDO, E QUE ESTARIAM SENDO ANALISADAS AS 
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POSSIBILIDADES DE SANAR OS PROBLEMAS ALI EXISTENTES. O QUE JÁ FOI 

PRONTAMENTE RESOLVIDO. NO ENTANTO, O CLIMA ENTRE OS PRODUTORES 

E A ADMINISTRAÇÃO ESTÁ MAIS OU MENOS APAZIGUADO. ESCLARECENDO 

QUE SEU ENVOLVIMENTO NO EPISÓDIO, SE DEU PERANTE A SUA 

REPRESENTATIVIDADE POLÍTICA E COMO AGRICULTOR TAMBÉM. NO APARTE, 

O VEREADOR ADEMIR LIMA SOLIDARIZOU-SE COM O COLEGA GUASTI DIANTE 

A MAIS UM FATO OCORRIDO PROVOCADO PELA AÇÃO ADMINISTRATIVA. MAS, 

QUE TEM CONHECIMENTO DA BOA TÊMPORA DO COLEGA GUASTI, POR ISSO, 

ACREDITA QUE SEU ÊXITO SERÁ GALGADO. DA MESMA FORMA SE DÁ AOS 

DEMAIS COLEGAS, QUE POR HORA E OUTRA SE DEPARAM COM INÚMEROS 

OUTROS PROBLEMAS INERENTES ÀS SUAS RESPECTIVAS COMUNIDADES.  

LEMBRANDO QUE O COLEGA TARCISIO SILVA, POR MUITAS VEZES COMENTOU 

SOBRE EPISÓDIOS PROVOCADOS PELA ADMINISTRAÇÃO. ADEMIR LIMA 

SALIENTOU QUE SEU INTENTO É EM DAR SEU APOIO COM INTUITO DE 

MELHORAR À ADMINISTRAÇÃO.  VOLTANDO A DIZER QUE O COLEGA TARCISIO 

FALAVA QUE ÀS VEZES O GRANDE EMPENHO DO PREFEITO,  ERA OFUSCADO, 

TALVEZ POR MÁ VONTADE OU NEGLIGÊNCIA. E NESTE CONTESTO, NÃO FOI 

DIFERENTE NA COMUNIDADE DO COLEGA GUASTI. O QUAL, A REPRESENTA 

COM AFINCO E MUITA DETERMINAÇÃO E PROPRIEDADE.  POR ISSO, É 

MERECEDOR DE TODO O RESPEITO. ADEMIR RATIFICOU QUE SE FAZ 

NECESSÁRIO RETOMAR O DIÁLOGO COM O PREFEITO SOBRE ESTA E DEMAIS 

QUESTÕES QUE AFLIGEM AOS PARLAMENTARES DESTA CASA. QUE É 

INADMISSÍVEL, SEJA LÁ QUEM FOR, QUE COMPÕE À ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, PARA ATRAPALHAR O PROJETO DE ENGRANDECIMENTO DO 

PREFEITO.  E ESTA CASA, ESTÁ IMBUÍDA NUM ÚNICO PROPÓSITO, É DE LEVAR 

O DE MELHOR PARA A SUA COMUNIDADE. E ISSO DEVE SER RESPEITADO POR 

AQUELES SUBORDINADOS AO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

CONTINUANDO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, ENFATIZOU QUE O 

PAPEL DO PARLAMENTO É EM DAR O APOIO DEVIDO À ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. PELO FATO DE DETER O CONHECIMENTO DAS CAUSAS DE SUAS 

COMUNIDADES, HÁ SEREM LEVADAS ATÉ AO PREFEITO, PARA AS SANÇÕES 

QUE O CASO ASSIM REQUER.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RATIFICOU 
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QUE CERTAMENTE, ESTA CASA MANTERÁ SUA INDEPENDÊNCIA. QUE A 

SIMPATIA E AMIZADE PELO PREFEITO E À SUA ADMINISTRAÇÃO, NÃO CRIARÁ, 

EM MOMENTO ALGUM, O PREJUÍZO AOS MEMBROS DESTE PARLAMENTO. 

POIS, ESTE PODER, SEMPRE ESTARÁ BUSCANDO A DEFESA DE CADA 

COMPANHEIRO QUE COMPÕE ESTA COMUNA. PRIORIZANDO AOS PROJETOS 

QUE HARMONIZAM COM OS INTERESSES DA COMUNIDADE, E, DISCUTINDO 

ÀQUELES QUE JULGARMOS INCORRETOS. INSCRITO, USOU DA TRIBUNA O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ENTENDENDO QUE DE FATO, OS 

PARES ESTEJAM IMBUÍDOS EM SANAR O QUE CONVÉM EM FAVOR DA 

COMUNIDADE. APÓS, O VEREADOR AMANTINO ENSEJOU SUCESSO À NOVA 

ADMINISTRAÇÃO. LEMBRANDO QUE NO PASSADO NÃO MUITO DISTANTE, 

INGRESSOU NA VIDA PÚBLICA COM O COLEGA ORA PRESIDENTE DESTA CASA, 

NUMA AVENTURA DEMOCRÁTICA, A QUAL, NÃO SE ARREPENDE JAMAIS. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR AMANTINO, PARABENIZOU AOS COLEGAS QUE 

MANIFESTAM O APOIO À ATUAL ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL.  SENDO QUE HÁ 

TEMPOS, POR NÃO SER PESSIMISTA, E, POR JÁ TER PASSADO A METADE DO 

MANDATO DA ADMINISTRAÇÃO EXECUTIVA. NO ENTANTO, AS COISAS NÃO SE 

ENCAMINHAM; POIS, TEMPO SUFICIENTE JÁ HOUVE, PARA ENTENDER QUE A 

ADMINISTRAÇÃO SE ATENTE PARA OS ANSEIOS E RECLAMES DA POPULAÇÃO. 

ACREDITANDO QUE O TEMPO JÁ FOI PERDIDO, E SUAS ESPERANÇAS SOBRE 

ESSE GOVERNO TAMBÉM. ENFATIZANDO QUE SE SENTE DECEPCIONADO, 

POIS, A CADA MOMENTO, E ISSO É NOTÓRIAO, AS CONSTANTES E INFINITAS, 

SÃO, AS RECLAMAÇÕES E COM CRÍTICAS DA POPULAÇÃO SOBRE A ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO.  QUE AS INTENÇÕES DOS VEREADORES SÃO ATÉ 

LOUVÁVEIS. MAS, SE CONTINUAR DA FORMA QUE ESTÁ, PRINCIPALMENTE, 

ÀQUELES QUE ESTÃO REALMENTE COMPROMETIDOS COM OS INTERESSES 

DA SOCIEDADE, DEIXARÃO ESSE BARCO. FINALIZANDO, O VEREADOR 

AMANTINO TECEU COMENTÁRIOS SOBRE SEUS REQUERIMENTOS ORA 

APRESENTADOS. ESPERANDO QUE O ATENDIMENTO DOS MESMOS SEJAM 

PRONTAMENTE DEFERIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL.  NA 

OPORTUNIDADE CRITICOU QUANTO A INSTALAÇÃO DAS ROTATÓRIAS QUE 

ESTÃO SENDO COLOCADAS NOS ENTRONCAMENTOS DOS LOGRADOUROS 
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DESTA CIDADE. LEMBRANDO QUE O MUNICÍPIO SEMPRE FOI ELOGIADO PELA 

LARGURA DE NOSSAS AVENIDAS. E COM ESTAS ROTATÓRIAS, SÓ TEM HAVIDO 

CRÍTICAS POR PARTE DE TODA A POPULAÇÃO, POR SE ENCONTRAREM FORA 

DOS PADRÕES DE ENGENHARIA. E QUE NÃO VEM SENDO APLICADOS OS 

CRITÉRIOS PERTINENTES PARA A REALIZAÇÃO DAS OBRAS DE SINALIZAÇÃO 

DE TRÂNSITO DA CIDADE.  EM SEGUIDA, LAMENTOU SOBRE OS PROJETOS DE 

ASSISTÊNCIA À CRIANÇA E AO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO. SENDO QUE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO, REDUZIU O NÚMERO DE ATENDIMENTO NESTES 

PROJETOS. LEMBRANDO QUE A ÚNICA MANEIRA DE SE REDUZIR O NÚMERO 

DE VIOLÊNCIA É DANDO EDUCAÇÃO E OCUPAÇÃO PARA OS JOVENS. SENDO 

CONSTADO QUE NOS MESES DE JANEIRO E FEVEREIRO DESTE, AS CRIANÇAS 

DEIXARAM  DE SEREM ASSISTIDAS PELOS PROJETOS EXISTENTES MANTIDOS 

PELA PREFEITURA. COM UM CASO DE INTERNAMENTO  DE UMA CRIANÇA DO 

BAIRRO SANTA CRUZ, POR SE ENCONTRAR DESNUTRIDA PELA FALTA DE 

ATENDIMENTO À ALIMENTAÇÃO NESTES PROJETOS. INSCRITO, O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, TAMBÉM DESEJO PLENO ÊXITO À ATUAL GESTÃO 

DESTA CASA. EM SEGUIDA, FEZ MENÇÃO SOBRE SEUS REQUERIMENTOS ORA 

APRESENTADOS. SE TRATANDO DE REIVINDICAÇÕES ACOLHIDAS NA 

POPULAÇÃO, QUE TANTO VEM RECLAMANDO DA ADMINISTRAÇÃO. ALEGANDO 

QUE O PREFEITO VEM SENDO PREJUDICADO DEVIDO AOS MAUS 

FUNCIONÁRIOS QUE O ASSESSORAM. O QUE ESTÁ FALTANDO É O INTERESSE 

DESSES SERVIDORES EM AJUDAR AO PREFEITO, E, EM CONTRA PARTIDA, À 

PRÓPRIA POPULAÇÃO. FAZENDO ELOGIOS ÀS SECRETARIAS DE TURISMO E A 

DE EDUCAÇÃO.  EM SEGUIDA, O VEREADOR TARCISIO SOLICITOU À MESA 

DIRETORA QUE FOSSE CONVIDADA A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE AS SUAS ATIVIDADES FRENTE 

ÀQUELA PASTA. QUANTO À QUESTÃO DAS ROTATÓRIAS, JÁ ULTRAPASSOU 

FRONTEIRAS SOBRE AS CRÍTICAS RELATIVAS ÀS MESMAS. NO APARTE, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA LEMBROU MAIS UMA VEZ, QUE O COLEGA TARCISIO, 

OUTRORA, MENCIONAVA QUE ALGUÉM NÃO ESTARIA INTERESSADO NA BOA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. E QUE, SE O PREFEITO NÃO EXONERA O 

RESPONSÁVEL POR DETERMINADO SETOR, ACABARÁ SENDO CONIVENTE 
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COM OS ERROS DAQUELE SERVIDOR. NA OPORTUNIDADE, O VEREADOR 

ADEMIR APELOU AO COLEGA AMANTINO QUE INFORMASSE O NOME DA 

CRIANÇA DO BAIRO SANTA CRUZ QUE FOI ACOMETIDA PELA DESNUTRIÇÃO 

DIANTE A FALTA NO ATENDIMENTO DOS PROJETOS ASSISTENCIAIS DA 

PREFEITURA. POR SE TRATAR DE UMA FALHA GRAVÍSSIMA. E ASSIM LEVAR 

AO CONHECIMENTO TANTO DO PREFEITO QUANTO DA SECRETARIA 

RESPONSÁVEL DESSE SETOR. E ASSIM, APLICAR-SE AS PROVIDÊNCIAS DE 

PRAXE. CONTINUANDO, O VEREADOR TARCISIO SILVA RATIFICOU QUE SUA 

AÇÃO É APRESENTAR SOMENTE O QUE LHE É REIVINDICADO PELA 

POPULAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

DO PLENÁRIO O CONVITE À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA 

COMPARECER A ESTA CASA, COM O INTUITO DE PRESTAR AS INFORMAÇÕES 

PERTINENTES Á SUA PASTA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE AS CRÍTICAS, MESMO QUE 

INFUNDADAS, ELAS DEVEM SER FEITAS, MESMO TAMBÉM QUE CAUSE 

FERIDAS PROFUNDAS NAS AMIZADES OU RUSGAS TAMBÉM. MAS QUE 

VENHAM COM AS SOLUÇÕES ESPECÍFICAS PARA SOLUÇÕES DOS 

PROBLEMAS ARGÜIDOS. ENTENDENDO QUE SE FAZ NECESSÁRIO QUE HAJA O 

DIÁLOGO COM O PREFEITO, POR ACREDITAR QUE ESTEJA FALTANDO É FALTA 

DE COMUNICAÇÃO. QUE ATÉ ENTÃO, O QUE VEM ACONTECENDO É 

DIVERGÊNCIA DE IDÉIAS E PENSAMENTOS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO INFORMOU QUE O EPISÓDIO OCORRIDO COM A CRIANÇA DO 

BAIRRO SANTA CRUZ FOI NA SEMANA PASSADA. E QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, TEM CONHECIMENTO DO CASO TAMBÉM. 

E, CASO HAJA DÚVIDAS SOBRE SEUS COMENTÁRIOS ORA PRODUZIDOS, TEM 

SUBSÍDIOS PARA COMPROVAR NO QUE SE REFERE AOS PROJETOS 

ASSISTENCIAIS, NO TOCANTE A FALTA DE ALIMENTOS. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA, FORAM OS PROJETOS DE Nº.S 114 E 133/2007, 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. EM SEGUIDA, FORAM LIDOS OS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE LEIS Nº.081/2007, 093/2007, 091/2007, 090/2007, 080/2007 E 
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029/2007, SENDO OS MESMOS APROVADOS, E FORAM OS PROJETOS DE NºS. 

043 E 081/2007, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. QUANTO AOS 

PROJETOS DE NºS. 029, 080, 090, 091 E 093/2007, FICARAM RETIDOS SOBRE A 

MESA DIRETORA PARA A APRECIAÇÃO CONFORME DETERMINA O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA. PERMANECENDO NA MESA DIRETORA OS PROJETOS 

DE NºS.014, 026 E 027/2007. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI 

ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A 

REALIZAR-SE NO DIA 05/03/2007, ÀS DEZOITO HORAS. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 
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JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA OITAVA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA CINCO DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA - PTB. 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA - PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS 

ALMEIDA FILHO DATADOS DE 27/02/2007 FAZENDO SOLICITAÇÕES AO 
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PREFEITO MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO Nº.149/2007 – PROCEDER A 

INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NO FINAL DA RUA DA CONCEIÇÃO 

PRÓXIMO AO PORTO DO RIO DOCE E PRÓXIMO A “CABANA DO GRILO” – 

PROTOCOLO Nº.160/2007 – PEDE A LIMPEZA E O CALÇAMENTO DA RUA DO 

PORTO DO RIO DOCE. PROTOCOLO Nº.161/2007 – QUE DETERMINE AO ÓRGÃO 

COMPETENTE A INSTALAÇÃO DE UMA SUBESTAÇÃO OU POÇO ARTESIANO NA 

LOCALIDADE DE DESENGANO.  PROTOCOLO Nº.162/2007 – PEDE OBRAS DE 

RECAPEAMENTO DA RUA LUIZ CANDIDO DURÃO BNH, PRÓXIMO AO TRAILER 

DO “RICKÝ S LANCHES, POR SE TRATAR DE UM TRECHO MUITO 

MOVIMENTADO E QUE DÁ ACESSO AOS BAIRROS INTERLAGOS I E II. 

PROTOCOLO Nº.172/2007 – SEJAM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE 

EXECUÇÃO DE OBRAS DA SEDE DA PREFEITURA, CÂMARA MUNICIPAL E 

DEMAIS SECRETARIA QUE COMPÕES OS RESPECTIVOS PODERES, NA ÁREA 

LOCALIZADA NA AV. FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO; MAIS 

PRECISAMENTE NA ÁREA AONDE FUNCIONAVA O PROJETO RAIO DE SOL, E 

UMA CÉLULA DA POLÍCIA MILITAR INTERATIVA. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 05/03/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL EM FAVOR DA COMUNIDADE DO 

BAIRRO MOVELAR, A SABER: PROTOCOLO Nº.165/2007 – ESCAVAÇÃO 

IMEDIATA DE UMA FOSSA SÉPTICA NO CEIM “ANGELINA SCANDIAN RIGONI; 

PROTOCOLO Nº.166/2007 – EXTENSÃO DO PSF DO BAIRRO LINHARES CINCO 

AO BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº.167/2007 – CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA PÚBLICA COM JARDINAGENS, ILUMINAÇÃO E ÁREAS DE LAZER; 

PROTOCOLO Nº.168/2007 – PAVIMENTAÇÃO DE TODO AQUELE BAIRRO. HAJA 

VISTA QUE O MESMO JÁ POSSUI DO O SERVIÇO DE REDE DE ESGOTO; 

PROTOCOLO Nº.169/2007 – CONSTRUÇÃO E FUNCIONAMENTO DE UMA ESCLA 

DE ENSINO FUNDAMENTAL NO REFERIDO BAIRRO; E SOB O PROTOCOLO 

Nº.170/2007 – REIVINDICA AS SEGUINTES OBRAS EM PROL DA ESCOLA 

ZEFERINO BATISTA FIOROTI, LOCALIZADA NA COMUNIDADE DO BAIRRO SANTA 

CRUZ: FIXAÇÃO DE GRADES EM TODAS AS JANELAS DO ANDAR SUPERIOR, 

CONSERTO E TROCA DE VIDRAÇAS DAS JANELAS DAQUELE EDUCANDÁRIO, E, 

CONSTRUÇÃO DE DOIS BANHEIROS (MASCULINO/FEMININO) NO TÉRREO, 
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REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PROTOCOLADO 

SOB Nº.171/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MELHORIAS NO ATENDIMENTO 

MÉDICO NA COMUNIDADE DE HUMAITÁ. OFICIO Nº.115/2007 DE 28/02/2007 DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA 

LIVRE AFIM DE PRESTAR MELHORES ESCLARECIMENTOS DAQUELA PASTA. 

CONVITE DO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL ATAYDES ARMANI PARA A 

SESSÃO SOLENE NO DIA 08 DE MARÇO A PARTIR DAS 19 HORAS, NAQUELE 

PARLAMENTO, EM COMEMORAÇÃO AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER, COM 

A ENTREGA DA MEDALHA “ORDEM DO MÉRITO MARIA ORTIZ” E O TROFÉU 

MULHER DESTAQUE, CONCEDIDO AS PROFESSORAS: HELENA MARIA 

MAGALHÃES BONOMO E JOSMARI ARAÚJO DOS SANTOS. PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA PROTOCOLADO SOB 

Nº.114/2007 DE 23/02/2007, QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE UNIDADE 

DE SAÚDE DO BAIRRO JARDIM LAGUNA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB Nº.152/2007 QUE “ALTERA O ARTIGO 3º DA LEI 

Nº.2603/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ENCAMINHADO 

PELO PREFEITO PROTOCOLADO SOB Nº.153/2007 QUE “AUTORIZA A 

REALIZAÇÃO DE DESPESA PARA CONCESSÃO DE CONTRIBUIÇÕES E AUXÍLIOS 

À ASSOCIAÇÃO ESCOLINHA LINHARENSE DE FUTEBOL DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.154/2007 QUE “INCLUI AO 

ARTIGO 3º DA LEI Nº.2614 DE 20/02/2006, O PARÁGRAFO ÚNICO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. PELA ORDEM, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO COMUNICOU QUE A PARTIR DAQUELE 

INSTANTE, SE AUSENTARIA DO PLENÁRIO TEMPORARIAMENTE. E NA 

OPORTUNIDADE, NA QUALIDADE DE RELATOR DE SUA COMISSÃO, SOLICITOU 

À MESA DIRETORA QUE OS PROJETOS QUE TRAMITARIAM EM SUA COMISSÃO, 

SERÃO ANALISADOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS QUE COMPETE A RELATORIA. O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA ACATOU AO SOLICITADO DO VEREADOR IVAN SALVADOR, FICANDO 

AS MATÉRIAS PERTINENTES SUPRIMIDAS À APRECIAÇÃO NESTA PAUTA.  EM 

SEGUIDA, PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ABRIU PRECEDENTE, 

FRANQUEANDO O USO DA PALAVRA À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO 

SOCIAL, SRª. MARIA ELIANA DADALTO MELO. OPORTUNIDADE EM QUE 

ESCLARECEU DÚVIDAS ATINENTES SOB O PLANEJAMENTO DAS AÇÕES 

REALIZADAS NO PERÍODO DE 2006; BEM COMO AS QUE ESTARÃO SENDO 

REALIZADAS NO EXERCÍCIO DE 2007; BEM COMO, AS QUESTIONADAS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NA SESSÃO ANTERIOR. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO DA ILUSTRE SECRETÁRIA 

NESTA OCASIÃO. E, DESEJANDO-LHE PLENO ÊXITO EM SUAS FUNÇÕES, 

SENDO ESTAS, DE CUNHO SOCIAL E RELEVANTE AOS INTERESSES DE TODA A 

COLETIVIDADE CARENTE DE NOSSA REGIÃO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, RELATANDO SOBRE O OCORRIDO COM A CRIANÇA RESIDENTE 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. DIZENDO QUE A PERDA É IRREPARÁVEL. E QUE, 

POR CERTO, A FAMÍLIA ENLUTADA, JAMAIS ESQUECERÁ SOBRE AS 

CIRCUNSTÂNCIAS QUE O CEIFOU. APÓS, FEZ MENÇÃO SOBRE A VINDA DO 

CRIMINOSO DE NOME FERNANDINHO BEIRA MAR AO NOSSO ESTADO.  

CITANDO QUE A LEGISLAÇÃO BRASILEIRA ATÉ ENTÃO O AMPARA. PORÉM, O 

MESMO, DEIXA DE SER DADO AOS NOSSOS CONCIDADÃOS DE BEM. ADEMIR, 

DEMONSTROU POR INSATISFAÇÃO E MÁGOA, QUANTO AO ESTADO INERENTE 

À VIOLÊNCIA VEM ATRAVESSANDO O PAÍS. SENDO QUE A CADA DIA, A ORDEM 

VEM SENDO SUBVERTIDA. QUE O ESTADO DE DIREITO, VEM SENDO ACUADO, 

PERDENDO SUA CAPACIDADE DE ATUAÇÃO. AONDE O CRIME ORGANIZADO 

DITA AS REGRAS NAS GRANDES CAPITAIS, E ATÉ MESMO EM NOSSO ESTADO, 

E PORQUE NÃO EM NOSSO MUNICÍPIO.  LAMENTANDO QUE ATÉ ENTÃO SÓ 

BASTAVA ISSO PARA ESCANDALIZAR DE VEZ O NOSSO PAÍS. DIANTE OS 

TANTOS CRIMES OCORRIDOS POR ESSA MILÍCIA, QUE TANTO NOS 

INCOMODAM. DE OUTRA FORMA, A POLICIA MILITAR DE NOSSA REGIÃO 

PRENDEU QUATRO PESSOAS QUE AGREDIRAM SUAS RESPECTIVAS 

COMPANHEIRAS. ADEMIR FRISOU QUE É ASSIM QUE SE INICIA A VIOLÊNCIA. 

POIS, AGREDINDO AQUELA QUE COMPARTILHA O SEU DIA-A-DIA, QUE CUIDA 
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DE SEUS REBENTOS E DO PRÓPRIO LAR, NÃO SE INCOMODARÁ A TERCEIROS, 

E ATÉ MESMO, AGREDIR A SI PRÓPRIO. MENCIONANDO QUE ATÉ NÓS 

MESMOS, QUANDO AGREDIDOS POR OUTREM, PASSAMOS A NÃO ENTENDER 

DOS MOTIVOS, MESMO QUE EXISTISSEM, JAMAIS SE APAGARÃO DE NOSSOS 

SENTIMENTOS.  E A VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER, SE DÁ POR UM ATO 

ANIMALESCO. E NESTE CONTESTO OCORRIDO COM ESSAS MULHERES 

REGISTRADAS RECENTEMENTE, É APENAS MAIS UM ÍNDICE. QUESTIONANDO 

QUANTO ÀQUELAS QUE DEIXAM DE SE MANIFESTAR, DIANTE A OPRESSÃO DE 

SEUS PSEUDO-S COMPANHEIROS, QUE, AS OPRIMEM CASO OS 

DENUNCIAREM. E SE ASSIM SE MANIFESTAREM, APANHAM NOVAMENTE. 

CLAMANDO DESTA FORMA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A CONSTRUÇÃO E 

FUNCIONAMENTO DO ALBERGUE DESTINADO ÀS MULHERES E AOS SEUS 

FILHOS AGREDIDAS EM SEUS LARES. APÓS, O VEREADOR ADEMIR FEZ 

MENÇÃO SOBRE AS COMEMORAÇÕES AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER. 

SENDO A DATA, SURGIDA ATRAVÉS DE UMA INSURGÊNCIA EM FAVOR DE 

SEUS DIREITOS. E NA OPORTUNIDADE, O VEREADOR ENSEJOU SEUS 

CUMPRIMENTOS A TODAS AS MULHERES DO MUNDO. E QUE CONTINUEM 

BUSCANDO SEUS DIREITOS PLENOS, E NAS CONQUISTAS QUE ATÉ ENTÃO, 

OUTRORA, ERAM DISCRIMINADAS. FINALIZANDO, O VEREADOR ADEMIR 

RELATOU SOBRE A VINDA DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL. 

LEMBRANDO QUE NA SESSÃO ANTERIOR, O COLEGA AMANTINO, ATRIBUIU, 

COM PREOCUPAÇÃO, UM OCORRIDO FATO GRAVÍSSIMO, INERENTE À SUA 

PASTA.  E NESTA OCASIÃO, APÓS A MANIFESTAÇÃO DA SECRETÁRIA, DEU 

POR ESCLARECIDO O EPISÓDIO, DIANTE AO SILÊNCIO DO NOBRE COLEGA 

AMANTINO ACERCA DO ENUNCIADO.  PARABENIZANDO E ELOGIANDO A 

SECRETÁRIA POR SUA CONDUTA E PELA FORMA EM QUE VEM TRATANDO 

SUAS ATIVIDADES FRENTE ÀQUELA PASTA. LEMBRANDO QUE A AUDÁCIA É 

PERTINENTE A UMA ADMINISTRAÇÃO. CITANDO DA ÉPOCA EM QUE O EX-

PREFEITO LUIZ DURÃO, COM AUDÁCIA, INICIOU AS OBRAS DO ATUAL HGL, 

OUTRORA DENOMINADA DE ELEFANTE BRANCO. DE OUTRA FORMA, HÁ DE SE 

RECONHECER A VISÃO EMPREENDEDORA DO EX-PREFEITO LUIZ DURÃO, QUE 

ENXERGOU O FUTURO. E PELO ESFORÇO DESUMANO DO EX-PREFEITO 
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GUERINO ZANON, ATUAL PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, PARA 

INAUGURAR AQUELE HOSPITAL. MESMO COM AS CRÍTICAS NESTE CASO, QUE 

CITAVAM QUE O MESMO, NÃO IRIA ATENDER AO LINHARENSE. E HOJE, TUDO 

ISSO, POSSIBILITOU AO ATUAL PREFEITO, NÃO TERMINAR TUDO O QUE LÁ 

PRECISA. MAS, EM INAUGURAR UM CENTRO CIRÚRGICO, COM ATENDIMENTO 

NA ÁREA DE VINTE PACIENTES DIÁRIOS. BEM COMO NA INAUGURAÇÃO DO 

PRONTO SOCORRO INFANTIL, E SERVIÇO ODONTOLÓGICO, TAMBÉM.  NESTE 

CASO, AMBOS EM ATENÇÃO AOS SEUS PROJETOS AQUI APROVADOS. 

RESSALTANDO QUE SABE QUE O PREFEITO NÃO IRÁ CONCLUIR TODO O SEU 

PROGRAMA DE GOVERNO. MAS, DEIXARÁ ESTE MUNICÍPIO BEM MELHOR. POR 

QUE, JÁ ENCONTROU O MUNICÍPIO MELHOR, E POR CERTO, IRÁ FAZER DE 

TUDO PARA NOVAS MELHORIAS. E NESTE ATUAL ADMINISTRAÇÃO, ESTARÁ 

SENDO IMPLANTADO O ATENDIMENTO OFTALMOLÓGICO GRATUITO. TAMBÉM 

SENDO UMA DE SUAS INDICAÇÕES; QUE HÁ TEMPOS TANTO ERA ALMEJADO 

PELA POPULAÇÃO. E POR DERRADEIRO, MANIFESTOU SUA SATISFAÇÃO EM 

TOMAR CONHECIMENTO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, ESTARÁ SE 

EMPENHANDO COM RECURSOS FINANCEIROS A DIVERSAS INSTITUIÇÕES SEM 

FINS LUCRATIVOS DE NOSSA REGIÃO. E NA OPORTUNIDADE, APELOU AO 

PREFEITO O REPASSE FINANCEIRO AO INSTITUTO ARQUEOLÓGICO DE 

LINHARES. VERBA ESTA CONSTANTE NO ORÇAMENTO ANALÍTICO. INSCRITO, 

FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DEMONSTRANDO 

SATISFAÇÃO DIANTE À PRESENÇA DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO 

SOCIAL. FRISANDO QUE TEM SIDO FERRENHO OPOSIÇÃO À ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. QUE DIANTE AOS COMENTÁRIOS DO COLEGA ADEMIR, POR 

ALGUNS INSTANTES, INDAGOU A SI PRÓPRIO SE ESTARIA RESIDINDO NESTA 

CIDADE DE FATO, DISSE AMANTINO. PELO FATO DE QUE AO CAMINHAR PELA 

CIDADE, SE DEPARA COM INÚMEROS PROBLEMAS E DAS INFINITAS CRÍTICAS 

DIRIGIDAS À ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. CITANDO QUE SE PREOCUPARÁ MAIS, 

EM TOMAR MELHORES INFORMAÇÕES, NUM CONTESTO GERAL. E MESMO 

ASSIM, NÃO PODERIA DEIXAR DE EXTERNAR SUAS CONGRATULAÇÕES À 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL. POR TER O CONHECIMENTO DAS 

DIFICULDADES QUE ACERCAM AQUELA PASTA. PRINCIPALMENTE NA ÁREA 
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SOCIAL. LEMBRANDO DE SEU VINCULO AOS INÚMEROS PROJETOS SOCIAIS 

VOLTADOS À CRIANÇA E AO ADOLESCENTE, ANTERIORMENTE. SENDO QUE 

NA GESTÃO ANTERIOR, HOUVE A PARTICIPAÇÃO DA SOCIEDADE 

REPRESENTADA EM DAR O APOIO DEVIDO AOS PROJETOS SOCIAIS. UM DOS 

MOTIVOS QUE O CONDICIONARAM À SUA ELEIÇÃO PARA ESTA CASA. QUE 

AQUELE MOVIMENTO VOLUNTARIADO – NOS PROJETOS SOCIAIS -, NÃO SE 

VINCULAVA ESPECIFICAMENTE À PREFEITURA. PÓ ISSO, SUA PREOCUPAÇÃO 

É PERTINENTE, QUANDO SE TRATA DE PROJETOS LIGADOS À AÇÃO SOCIAL 

EM PROL DAS CRIANÇAS E DO ADOLESCENTE.  INFORMANDO QUE TOMOU 

CONHECIMENTO DE QUE A ALIMENTAÇÃO DESTINADA A ESSAS CRIANÇAS 

QUE FAZEM PARTE DE PROJETOS DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO SERÃO 

SUSPENSOS. ESPERANDO QUE ISSO, SEJA UMA DESINFORMAÇÃO. MAS, DE 

QUALQUER FORMA, ESTARÁ ATENTO A ESSA E QUALQUER OUTRA SITUAÇÃO 

QUE POSSA VIR À TONA. LAMENTANDO QUE, TARDIAMENTE, PROJETOS 

ESTEJAM SENDO APLICADOS ERRONEAMENTE. MAIS PRECISAMENTE, NO 

CONTESTO DA VIOLÊNCIA QUE VEM ASSOLANDO TODO O PAÍS, NO 

ENVOLVIMENTO DE CRIANÇAS E ADOLESCENTE NA REDE DO CRIME, TRÁFICO 

DE DROGAS E CRIMES HEDIONDOS. APELANDO AO EXECUTIVO QUE MEDIDAS 

SEJAM REDOBRADAS EM FAVOR DESSAS CRIANÇAS COM EDUCAÇÃO, SAÚDE 

E ALIMENTAÇÃO. SENDO UMA DAS ALTERNATIVAS, O INVESTIMENTO DO 

ENSINO COM HORÁRIO INTEGRAL.  FINALIZANDO, CLAMOU QUE O FUTURO 

SEM VIOLÊNCIA, SERÁ AQUELE INVESTIDO EM NOSSAS CRIANÇAS E NO 

ADOLESCENTE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

BEM COMO, COM AS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA, 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS SEUS RESPECTIVOS PARECERES 

FAVORÁVEIS SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.155/2007, QUE 

“CRIA O CONSELHO GESTOR DA AGENDA 21 DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, FORAM 

APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.115/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
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JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.154/2007, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.153/2007, QUE “AUTORIZA REALIZAÇÃO DE DESPESA PARA CONCESSÃO DE 

CONTRIBUIÇÕES E AUXÍLIOS À ASSOCIAÇÃO ESCOLINHA LINHARENSE DE 

FUTEBOL DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

COM SUA EMENDA DE Nº.01/2007, APRESENTADA PELA PRÓPRIA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS E ENCAMINHADOS À 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO ALERTOU A TODOS QUANTO AO PROJETO EM 

QUESTÃO, SENDO QUE A MATÉRIA ATENDE AO TIME PROFISSIONAL. E 

QUANTO AS DEMAIS ESCOLINHAS DE FUTEBOL, NÃO CONSEGUEM AO MENOS 

UMA BOLA PARA OS SEUS TREINOS. QUIÇÁ, PARA QUITAREM DETERMINADAS 

DESPESAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA ESCLARECEU 

QUE SE TRATA DE MATÉRIA VINCULADA A UMA INSTITUIÇÃO FILANTRÓPICA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE  PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.152/2007 QUE “ALTERA O ARTIGO 3º DA LEI Nº.2603/2006, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE  PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO SOB Nº.043/2007 QUE “DISPÕES SOBRE AUTORIZAÇÃO DE 

CUSTEIO PARA TRATAMENTO OFTALMOLÓGICO NO HGL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE  DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DE VÁRIOS PROJETOS QUE SERIAM 

APRECIADOS ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O 



 37 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. 

INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 090/2007, 091/2007, 

093/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADES. ATO 

CONTÍNUO, FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A 

DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A 

DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO 

VOTO DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A 

DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE 

A MESA DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 090, 091 E 093/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU 

OS VEREADORES CARLOS ALMEIDA E PEDRO JOEL CELESTRINI PARA 

ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO 

COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO SOBRE O PROJETO DE LEI NºS.090, 091 

E 093/2007, COM DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS AOS MENCIONADOS 

PROJETOS, SENDO OS MESMOS ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO AOS PROCESSOS NºS.026/2007 E 

027/2007, RELATIVOS AOS VETOS ENCAMINHADOS PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, RESPECTIVAMENTE, SOBRE OS AUTÓGRAFOS Nº.103/2006 E 

104/2006. DA MESMA FORMA DE APRECIAÇÃO. OU SEJA,  OS PARES, 

RECEBERIAM DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO, UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 

PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROCESSO. SENDO QUE, A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU OS VEREADORES JADIR ALPOIN E GELSON SUAVE PARA ATUAREM 

COMO ESCRUTINADORES EM AMBAS APURAÇÕES.  APURADOS OS VOTOS, 

SENDO COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO EM AMBOS OS PROCESSOS. 
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SENDO POR 15 (QUINZE VOTOS) REJEITADO O PROCESSO Nº.026/2007, COM 01 

(UM) VOTO FAVORÁVEL AO PROCESSO Nº.026/2007 E UMA ABSTENÇÃO. APÓS, 

FOI SUBMETIDO À APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO, NOS MESMOS TRÂMITES, 

SOBRE O PROCESSO Nº.027/2007, SENDO COMPUTADO O SEGUINTE 

RESULTADO: 09 (NOVE) VOTOS FAVORÁVEIS AO PROCESSO Nº.027/2007, 

(SETE) 07 VOTOS FAVORÁVEIS E 01 (UMA) ABSTENÇÃO. FICANDO PELA MESA 

DIRETORA DETERMINADO À SECRETARIA DESTA CASA, PARA AS 

COMUNICAÇÕES DE PRAXE AO EXECUTIVO MUNICIPAL PERANTE A DECISÃO 

PLENÁRIA OCORRIDA NESTA DATA, SOBRE OS PROCESSOS NºS.026 E 

027/2007. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, 

CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 12/03/2007, 

ÀS DEZOITO HORAS. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 
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IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DOZE DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA - PTB. 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA - PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 
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ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS 

ALMEIDA FILHO, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.174/2007 DATADO DE 06/03/2007 - INSTALAÇÃO DE UM 

TELEFONE PÚBLICO NAS PROXIMIDADES DO BAR DO CHICO, NA RODOVIA 

“ROBERTO CALMON”, TRECHO QUE COMPREENDE LINHARES/RIO BANANAL. 

PROTOCOLO Nº.182/2007 DATADO DE 07/03/2007, REITERANDO A AQUISIÇÃO 

DE UMA AMBULÂNCIA DESTINADA AO ATENDIMENTO EFETIVO NO DISTRITO DE 

DESENGANO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.177/2007 DATADO DE 07/03/2007 - ABERTURA DA AV. SÃO MATEUS, DANDO 

ASSIM, CONTINUAÇÃO DA MESMA, INTERLIGANDO-A A ENTRADA DA ANTIGA 

FARINHEIRA (ATUALMENTE CONCOL, BAIRRO AVISO), ATÉ AS MARGENS DO 

RIO DOCE. PROTOCOLO Nº.178/2007 DATADO DE 07/03/2007 - REVITALIZAÇÃO E 

AFORMOSEAMENTO DOS CANTEIROS CENTRAIS AO LONGO DA AV. FILOGÔNIO 

PEIXOTO, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.179/2007 DATADO DE 07/03/2007 - 

CONSTRUÇÃO DE GALERIAS E CANALIZAÇÃO DAS ÁGUAS PLUVIAIS AO LONGO 

DAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO BEBEDOURO. VISTO QUE, EM PERÍODOS 

DE CHUVAS TORRENCIAIS, O ESCOAMENTO D´AGUA FICA PREJUDICADO, 

OCASIONANDO  ALAGAMENTOS, CONFORME DEMONSTRADO CROQUI 

FORMULADO PELO CONSELHO ECLESIAL DE BASE DAQUELA COMUNIDADE. 

RESSALTANDO QUE NO DOCUMENTO ACOSTADO, AS RUAS E AVENIDAS 

DEMARCADAS POR COLORAÇÃO AMARELA JÁ POSSUEM REDE DE ESGOTO, 

FALTANDO APENAS NAS DEMAIS. PROTOCOLO Nº.180/2007 DATADO DE 

07/03/2007, RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO AO LONGO DAS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO BEBEDOURO. VISTO QUE, COM AS FORTES CHUVAS, 

FORMARAM-SE POÇAS D´AGUA E LAMA, CONFORME DEMONSTRADO CROQUI 

ANEXO, FORMULADO PELO CONSELHO ECLESIAL DE BASE DAQUELA 

COMUNIDADE. PROTOCOLO Nº.181/2007 DATADO DE 07/03/2007 - INSTALAÇÃO 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA TIPO VAPOR DE SÓDIO, EM TODAS AS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO BEBEDOURO. SUBSTITUINDO AS ATUAIS EM ATENÇÃO 

ÀS REIVINDICAÇÕES FORMULADAS PELO CONSELHO ECLESIAL DE BASE 
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DAQUELA COMUNIDADE. REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI, APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.183/2007 DATADO DE 

07/03/2007 - EXECUÇÃO DE PATROLAMENTO – RECUPERAÇÃO -, NAS 

ESTRADAS E ATERRO COM CASCALHOS NOS TRECHOS CRÍTICOS QUE 

COMPREENDE AS LOCALIDADES DE DON ORIONE, PIABANHA E DON ORIONE/ 

SANTA ROSA A JAPIRA. PROTOCOLO Nº.184/2007 DATADO DE 07/03/2007 - 

PATROLAMENTO – RECUPERAÇÃO -, NAS ESTRADAS E ATERRO COM 

CASCALHOS NOS TRECHOS CRÍTICOS QUE COMPREENDE AS LOCALIDADES 

DE: FAZENDA TRÊS MARIAS/ CÓRREGO PIABANHA E SÃO 

FRANCISCO/CÓRREGO DR. JONES A JAPIRA. PROTOCOLO Nº.185/2007 DATADO 

DE 07/03/2007 - PATROLAMENTO – RECUPERAÇÃO -, NAS ESTRADAS E ATERRO 

COM CASCALHOS NO TRECHOS CRÍTICOS QUE COMPREENDE AS 

LOCALIDADES DE: FAZENDA NOVA PALMAS/FAZENDA ALIANÇA E 

HUMAITÁ/CÓRREGO DO MEIO E PEDROLÂNDIA. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR JOSÉ BELISÁRIO CORREA, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.186/2007 DATADO DE 08/03/2007 - 

EXECUÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO NA RUA PRINCIPAL DA LOCALIDADE 

DO PONTAL DO OURO, COM EXTENSÃO LINEAR DE DOIS MIL METROS 

QUADRADOS. PROTOCOLO Nº.187/2007 DATADO DE 08/03/2007 - OBRAS DE 

CALÇAMENTO NA RUA DO GUAXE QUE DÁ ACESSO AO SAAE, COM EXTENSÃO 

LINEAR DE MIL E QUINHENTOS METROS QUADRADOS.  PROTOCOLO 

Nº.188/2007 DATADO DE 08/03/2007 - PROCEDER A EXECUÇÃO DE OBRAS EM 

PROL DA COMUNIDADE DO GUAXE, COM AS SEGUINTES REIVINDICAÇÕES: 

INSTALAÇÃO DE ALAMBRADOS EM TORNO DO CAMPO DE FUTEBOL, VISANDO 

GARANTIR A SEGURANÇA DOS USUÁRIOS ESPORTISTAS E ESPECTADORES; 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA QUE DÁ ACESSO AO CAMPO DE FUTEBOL; BEM COMO 

AO SAAE; OBRAS DE SANEAMENTO BÁSICO NAQUELA REGIÃO. PROTOCOLO 

Nº.189/2007 DATADO DE 08/03/2007 - EXECUÇÃO DE OBRAS EM PROL DA 

COMUNIDADE DO PATRIMÔNIO DO PONTAL DO OURO, COM A EDIFICAÇÃO DE 

CEIM PARA ATENDER AS CRIANÇAS QUE FICAM OCIOSAS EM SEUS LARES, 

ENQUANTO SEUS PAIS ENCONTRAM-SE NO LABOR PARA O SUSTENTO DE 
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SEUS FAMILIARES. PROTOCOLO Nº.190/2007 DATADO DE 08/03/2007 - 

EXECUÇÃO DE OBRAS EM PROL DA COMUNIDADE DO PONTAL DO OURO, COM 

A INSTALAÇÃO DE TRATAMENTO E MELHORIA DA ÁGUA PARA O CONSUMO 

HUMANO. SALIENTANDO QUE O ATENDIMENTO DESTE, PROPORCIONARÁ 

MELHORIAS NA QUALIDADE DE VIDA DOS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE. REQUERIMENTOS DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.191/2007 

DATADO DE 08/03/2007 - OBRAS DE CALÇAMENTO EM PROL DA COMUNIDADE 

DO POVOADO DE AGROVILA, INICIANDO-SE A PARTIR DA CHEGADA DAQUELA 

LOCALIDADE AO TÉRMINO DA MESMA. SALIENTANDO QUE O ATENDIMENTO 

DESTE, PROPORCIONARÁ MELHORIAS NA QUALIDADE DE VIDA DOS 

MORADORES DAQUELA LOCALIDADE; POIS, A POEIRA É UMA CONSTANTE. 

PREJUDICANDO SOBREMANEIRA À SAÚDE HUMANA DAQUELES 

MORADORES.PROTOCOLO Nº.192/2007 DATADO DE 08/03/2007 - EXECUÇÃO DE 

OBRAS DE CEIM EM PROL DA COMUNIDADE DO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPIRANGA. HAJA VISTA QUE SÃO MAIS DE 140 ALUNOS MATRICULADOS 

NAQUELA INSTITUIÇÃO DE ENSINO, E A MESMA NÃO ACOMODA ESSA 

QUANTIDADE. CONSIDERANDO AINDA, QUE A REFERIDA CONSTRUÇÃO JÁ FOI 

DISCUTIDA E APROVADA NO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO, SENDO COMO 

PRIORIDADE BÁSICA AOS ANSEIOS DAQUELA COMUNIDADE, A EXECUÇÃO DA 

MESMA. PROTOCOLO Nº.193/2007 DATADO DE 08/03/2007, PROCEDER A 

EXECUÇÃO DE OBRAS DE UM CEMITÉRIO NA COMUNIDADE DO BALNEÁRIO 

PONTAL DO IPIRANGA. HAJA VISTA QUE SEMPRE OCORRE UM ÓBITO, ALÉM 

DO TRANSTORNO E DAS DIFICULDADES DOS FAMILIARES COM GASTOS 

FÚNEBRES; AINDA TEM A QUESTÃO DO TRANSLADO E DEMAIS PROVIDÊNCIAS 

DE PRAXE A SEREM TOMADAS, DIANTE A PERDA DO ENTE. REQUERIMENTOS 

DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, APRESENTANDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.198/2007 

DATADO DE 12/03/2007 - OBRAS DE PATROLAMENTO AO LONGO DA RUA 

HERMINO CAPUCHO (NO FINAL DA RUA, PRÓXIMO A LAGOA DO TESTE), 

LOCALIZADA NO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº.201/2007 DATADO DE 

12/03/2007 - EXECUÇÃO DE OBRAS DE REPAROS NA CAIXA D´AGUA 
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LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE RESIDENCIAL EXPOSIÇÃO. PROTOCOLO 

Nº.202/2007 DATADO DE 12/03/2007 - INSTALAÇÃO DE UM BEBEDOURO D´AGUA 

NO CEIM “JOSÉ ELIAS”, BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.204/2007 DATADO DE 

12/03/2007, ONDE PRESTA SEUS SINCEROS AGRADECIMENTO AO PREFEITO 

MUNICIPAL EM NOME DE TODA A COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS, 

PELO ATENDIMENTO DE PARTE DAS REIVINDICAÇÕES DIRIGIDAS AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA “MARIA 

APARECIDA LAVAGNOLI”, COM INVESTIMENTO DE R$346,838,99 – CONFORME 

PLACA INDICATIVA ALI EXPOSTA; REFORMA DA ESCOLA “ANTONIO 

FERNANDES DE ALMEIDA”, COM INVESTIMENTO DE R$81.960,00 – CONFORME 

SE APRESENTA NA PLACA ALI EXPOSTA; CONCLUSÃO DAS OBRAS DO JARDIM 

DE INFÂNCIA “CHAPEUZINHO VERMELHO”. SENDO TAL OBRA AGUARDADA JÁ 

HÁ ONZE MESES; - NÃO CONSTANDO NA OBRA, PLACAS INDICANDO OS 

VALORES ALI EMPREGADOS; E RECUPERAÇÃO DO ASFALTO DAS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS. SENDO QUE A OPERAÇÃO “TAPA 

BURACOS” JÁ CONCLUIU OS TRABALHOS AO LONGO DAS AV. VASCO 

FERNANDES COUTINHO E PADRE MANOEL DA NÓBREGA; ESTANDO EM 

CONTINUIDADE NAS DEMAIS AVENIDAS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, EM NOME DE TODA A COMUNIDADE DE VILA BETANEA, BAIRRO 

CANIVETE COM A EXECUÇÃO DE OBRAS NA CONCLUSÃO DO CALÇAMENTO E 

REDE DE ESGOTO AO LONGO DOS SEGUINTES LOGRADOUROS, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.206/2007 DATADO DE 12/03/2007 - RUA CAETANO TERSI. 

PROTOCOLO Nº.207/2007 DATADO DE 12/03/2007, AV. MARIA DEOCLÉCIO 

BARBOSA. PROTOCOLO Nº.208/2007 DATADO DE 12/03/2007 - AV. ADEMAR LUIZ 

PIANNA. E AINDA, EM FAVOR DA COMUNIDADE DO BAIRRO SANTA CRUZ, 

SOLICITA A EXECUÇÃO DE OBRAS COM A CONCLUSÃO DO CALÇAMENTO E 

REDE DE ESGOTO AO LONGO DOS SEGUINTES PRÓPRIOS: PROTOCOLO 

Nº.209/2007 DATADO DE 12/03/2007 - AV. ANTENOR ELIAS. PROTOCOLO 

Nº.210/2007 DATADO DE 12/03/2007 - AV. JOAQUIM CALMON. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.212/2007 
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DATADO DE 12/03/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIAS 

REPROGRÁFICAS, OS SEGUINTES DOCUMENTOS: RELAÇÃO DOS 

PROFESSORES CLASSIFICADOS NO PROCESSO SELETIVO (PROVA DE 

TÍTULOS), PROMOVIDOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, NO 

INICIO DESTE ANO; RELAÇÃO DOS PROFESSORES CONTRATADOS DO INÍCIO 

DO DESTE ANO, ATÉ PRESENTE DATA. PELA ORDEM, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, NA QUALIDADE DE PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

APRESENTOU EM PLENÁRIO, O REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB 

Nº.199/2007 DE 12/03/2007, SOLICITANDO À MESA DIRETORA DESTA CASA, A 

REDISTRIBUIÇÃO DO PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.154/2007 QUE 

TRAMITA NA COMISSÃO DE FINANÇAS. OBJETIVANDO O PEDIDO, PARA QUE A 

MATÉRIA SEJA REAVALIADA EM SUA COMISSÃO, EM RAZÃO DE FATOS NOVOS 

APENSADOS AO BOJO DO MESMO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR 

LIMA, DIZENDO QUANTO AO AUMENTO DAS TARIFAS DO TRANSPORTE 

COLETIVO URBANO DE LINHARES. CITANDO QUE OS SERVIÇOS PRESTADOS 

PELA EMPRESA JOANA D´ARC ESTÃO ATENDENDO A CONTENDO. E QUE 

DENTRO EM BREVE, OUTROS SERVIÇOS ESTARÃO SENDO PRESTADOS PELA 

REFERIDA EMPRESA. ADEMIR ENFATIZOU QUE O AUMENTO ORA DADO, NÃO 

ESTARIA SENDO DE FATO, O REAL MOMENTO, MESMO SE TRATANDO DE 

ALGUNS CENTAVOS DE NOSSA MOEDA, DIANTE AOS ARROCHOS QUE A 

ECONOMIA FAMILIAR DE TODO O POVO BRASILEIRO VEM PASSANDO. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR ADEMIR LIMA INFORMOU QUE ESTARÁ 

REAPRESENTANDO PROJETO DE LEI QUE ISENTA DA PASSAGEM DO 

TRANSPORTE COLETIVO URBANO DE LINHARES, AOS IDOSOS COM IDADE DE 

SESSENTA ANOS. SENDO QUE O BENEFICIO ESTÁ CONFIGURADO NO 

ESTATUTO DO IDOSO, ATÉ MESMO NO TRANSPORTE INTERESTADUAL. 

LAMENTANDO QUE NAQUELA OPORTUNIDADE, SEU PROJETO TENHA SIDO 

VETADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, E ACATADO PELA MAIORIA DOS PARES 

NESTA CASA. MAS, ESPERA QUE NESTE ANO SEJA O PLEITO APROVADO E 

SANCIONADO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. O MESMO SE DEU QUANTO 

AO PROJETO QUE VERSAVA SOBRE A IMPLANTAÇÃO DA DESCENTRALIZAÇÃO 
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DA BIBLIOTECA MUNICIPAL, OBJETIVANDO A IMPLANTAÇÃO DE BIBLIOTECAS 

NOS BAIRROS DE NOSSA CIDADE. SENDO ESTE, TAMBÉM HÁ SER 

REAPRESENTADO NESTE PERÍODO. EM SEGUIDA, MENCIONOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE SE AMPLIAR O CEIM DO BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ, O 

QUAL, ATENDE AOS DEMAIS BAIRROS CIRCUNVIZINHOS. POR ISSO, ESPERA 

QUE O FEITO SEJA ATENDIDO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL AINDA NESTE 

ANO. FINALIZANDO, DISSE DE SUA SATISFAÇÃO PELOS SERVIÇOS QUE VEM 

SENDO ADOTADOS PELA ATUAL SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. 

APELANDO A MESMA, QUE SEJAM ADOTADOS CRITÉRIOS NO TOCANTE AOS 

PROFESSORES DE DESIGNAÇÃO TEMPORÁRIA. QUANDO FINDA O PERÍODO 

LETIVO, E, PARA SE RETORNAR PARA O PRÓXIMO ANO, PROSTRAM-SE 

FRENTE À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO EM BUSCA DE UMA 

COLOCAÇÃO E, SEREM RE-CONTRATADOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 

NO ANO LETIVO SEGUINTE. ALEGANDO QUE ISSO NÃO PODE PROSPERAR. 

POIS, A DIGNIDADE HUMANA DEVE SER RESPEITADA. INSCRITO, USOU DA 

TRIBUNA O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, DIZENDO QUE JÁ VIROU 

ROTINA A TANTAS BALBURDIAS QUE VEM OCORRENDO EM NOSSA CIDADE. 

MAIS PRECISAMENTE, AS PROVOCADAS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

SENDO A ÚLTIMA, OCORRIDA NESTA SEXTA-FEIRA, ONDE NUMA ENTREVISTA 

UM FUNCIONÁRIO DA PREFEITURA, QUE ESTAVA REPRESENTANDO PREFEITO; 

ONDE ESTÃO SENDO EXECUTADAS OBRAS NO TRÂNSITO DESTA CIDADE, QUE 

COM DESPRAZER, FOI TORNADO PÚBLICO O VALOR DESTINADO NA 

IMPLANTAÇÃO DE CADA ROTATÓRIA QUE ESTÃO SENDO INSTALADAS NOS 

ENTRONCAMENTOS DE NOSSOS LOGRADOUROS. SENDO QUE TAIS 

ROTATÓRIAS, APÓS SEREM CONSTRUÍDAS, ESTÃO SENDO DESTRUÍDAS PARA 

CORREÇÕES, POR ERROS DE ENGENHARIA. SENDO O CUSTO DE CADA UMA 

NO VALOR DE TREZE MIL E OITOCENTOS REAIS. SENDO QUE, APÓS TAL 

DIVULGAÇÃO, ESTARRECEU A TODA A POPULAÇÃO, A QUAL, REPUDIOU O 

MONTANTE E A FORMA DE INSTALAÇÃO DESSAS ROTATÓRIAS. QUE, QUANDO 

ERA PARA PROPORCIONAR MELHORIAS NO TRÂNSITO, OCASIONOU FOI UM 

TUMULTO NO TRÁFEGO DA CIDADE, DIANTE A DESPROPORCIONALIDADE DA 

DIMENSÃO DE CADA ROTATÓRIA. SENDO ESTAS NUM TOTAL DE SETENTA E 
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OITO, OU,  OITENTA E TRÊS ROTATÓRIAS INSTALADAS NA CIDADE. AS QUAIS, 

SE FOREM MULTIPLICADAS PELO VALOR UNITÁRIO, ULTRAPASSA-SE UM 

MILHÃO DE REAIS. SENDO QUE ALÉM DESSE ABSURDO, DEPARA-SE AINDA A 

EXECUÇÃO DESSAS OBRAS SEM ESTUDOS, E SEM UM ENGENHEIRO DE 

TRÂNSITO PARA RELATAR SEU PARECER COM TAL IMPLANTAÇÃO. O 

VEREADOR IVAN INFORMOU QUE ESTARÁ APRESENTANDO SOLICITAÇÃO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL QUANTO A EXECUÇÃO DESSAS OBRAS. OUTRA 

ABERRAÇÃO AINDA PROMOVIDA PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, É NO 

TOCANTE AO PROJETO LINHA VERDE NA LAGOA DO MEIO. AONDE A 

PREFEITURA QUER PAGAR AQUELA OBRA MAIS UMA VEZ; SENDO QUE A 

MESMA FOI IMPLANTADA E EXECUTADA PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. A 

QUAL TEVE A PARTICIPAÇÃO VIA CONVÊNIO COM A EMPRESA ARACRUZ 

CELULOSE; SENDO QUE AQUELE PROJETO ACABOU SENDO UM REFERENCIAL 

VIA NACIONAL. IVAN, CLAMA PARA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL DÊ 

PROSSEGUIMENTO A ESSE PROJETO, HAJA VISTA O BENEFICIO QUE TAL 

PROJETO TRAZ A ESTA CIDADE EM ESPECIAL AO SEU POVO, E, PELO 

EQUILÍBRIO ECOLÓGICO, PRIMAZ A HUMANIDADE E AO PRÓPRIO MEIO 

AMBIENTE. IVAN LEMBROU QUE EM SUA GESTÃO FRENTE A ESTA CASA, 

ANTECIPOU VIA PROGRAMA DE RÁDIO E NESTA CASA TAMBÉM, QUE A 

PREFEITURA ESTARIA DESTRUINDO O PROJETO LINHA VERDE COM 

ESCOAMENTO DE DEJETOS ADVINDOS DO ALAGAMENTO QUE EXISTIA NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS, O QUAL, RECEBIA INDISCRIMINADAMENTE, RESTOS 

DAS FOSSAS SÉPTICAS DAS RESIDÊNCIAS DAQUELE BAIRRO.  E ESSE 

DESCASO HAVIA ÚNICO OBJETIVO; APÓS DESTRUÍREM O PROJETO LINHA 

VERDE, SERIA FEITA NOVA LICITAÇÃO PARA A DESPOLUIÇÃO DA LAGOA DO 

MEIO, COM INTUITO DE BENEFICIAR OS EMPREITEIROS.  OUTRA QUESTÃO 

VERGONHOSA OCORREU NA SEMANA PRÓXIMA PASSADA, FOI COM A 

AMBULÂNCIA DO BAIRRO SANTA CRUZ QUE FICOU SEM PRESTAR SERVIÇOS 

POR FALTA DE ÓLEO NO MOTOR – COM UM ORÇAMENTO DE DUZENTOS E 

QUARENTA MILHÕES DE REAIS -. SEM CONTAR AS CONSTANTES MANCHETES 

NOS JORNAIS DE CIRCULAÇÃO ESTADUAL, AONDE NOS COLOCA EM PRIMEIRO 

LUGAR NO RENQUE DE VIOLÊNCIA, APÓS A GRANDE VITÓRIA. EM SEGUIDA, 
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IVAN DISSE QUE TEMOS QUE RESGATAR OS VALORES QUE ESTA CIDADE 

POSSUI. E ASSIM ESPERA QUE SEJA FEITO, INICIANDO-SE PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. POR CONHECER A CAPACIDADE DA ATUAL 

SECRETÁRIA, E POR SUA FORÇA DE VONTADE E DINAMISMO PARA O BOM 

FUNCIONAMENTO DE UM SETOR DESSA ENVERGADURA, QUE ENTENDE SER A 

ALAVANCA DO SUCESSO DE QUALQUER ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. IVAN 

RATIFICOU QUE NÃO PODEMOS DIZER QUE A RESPONSABILIDADE POR 

TANTAS VIOLÊNCIAS EM NOSSA CIDADE DEVA SER DEPOSITADA SOMENTE AO 

PREFEITO. PORÉM, QUE ELE MOBILIZE SUAS SECRETARIAS PARA QUE 

ALTERNATIVAS SEJAM ADOTADAS COM A MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL. NÃO 

TÃO SOMENTE, MOBILIZAR SEUS EMPREITEIROS COM OBRAS CARÍSSIMAS, 

COMO NO CASO, A REFORMA DO HOSPITAL TALMA, NO MONTANTE DE UM 

MILHÃO E VINTE E SEIS MIL REAIS. IVAN ALERTOU AINDA QUE ESTA CASA TEM 

O COMPROMISSO DE FISCALIZAR OS ATOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL. POR 

ISSO CLAMA A TODOS QUE SE CONSCIENTIZEM DISSO, E PASSEM A OLHAR AS 

COISAS COM BONS OLHOS, E, DEIXEM DE FAZER VISTAS GROSSAS A TANTAS 

MALVERSAÇÕES QUE VEM OCORRENDO NESTA CIDADE. COMO A QUESTÃO 

DAS ROTATÓRIAS, QUE ATÉ RECEBERAM UM APELIDO QUE PREFERE NÃO 

DIZER EM RESPEITO AO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL. IVAN LAMENTOU 

QUE, COM TUDO ISSO, FICA IMPOSSIBILITADO DE APRESENTAR SEUS 

PROJETOS QUE VERSAM SOBRE O TICKET ALIMENTAÇÃO E DO PASSE 

ESCOLAR GRATUITO. PELO FATO DE QUE, DA FORMA QUE SE ENCONTRA A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NÃO DISPONIBILIZARÁ DE RECURSOS PARA A 

IMPLANTAÇÃO DESSES PROJETOS. QUE ENTENDE SEREM MUITO MAIS 

SOCIAIS QUE AS ROTATÓRIAS. EM SEGUIDA, O VEREADOR IVAN FEZ MENÇÃO 

AOS INÚMEROS REQUERIMENTOS ORA APRESENTADOS. SENDO QUE, NÃO 

HAVERIA NECESSIDADE DE TANTOS. POR ENTENDER QUE ISSO É A PRÁTICA 

NO DIA-A-DIA DE UM ADMINISTRADOR, E QUE, TENHA VISÃO ÀS 

NECESSIDADES QUE ACERCAM AOS INTERESSES DE SEU POVO. IVAN 

ENFATIZOU QUE SUA ORATÓRIA NÃO PODE SER INTERPRETADA COMO 

CRÍTICAS, E SIM, COM UM BREVE RELATO DAS COISAS CORRIQUEIRAS E 

ESTAPAFÚRDIAS, NOTÓRIAS À COMUNIDADE, E ATÉ MESMO, PELO PRÓPRIO 
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PREFEITO, OCASIONANDO DESTA FORMA A BAIXA ESTIMA DA POPULAÇÃO. 

FINALIZANDO, O VEREADOR IVAN LEMBROU IRONICAMENTE, QUE O GOVERNO 

FEDERAL CRIOU E IMPLANTOU O “PAC” – PLANO DE ACELERAÇÃO DE 

CRESCIMENTO DO PAÍS -, E A ADMINISTRAÇÃO DE LINHARES CRIOU TAMBÉM 

O “PAC” – PLANO DE AFUNDAMENTO DESTA CIDADE -. DIZENDO QUE O 

PREFEITO DISPÕE NO ORÇAMENTO DE DUZENTOS E QUARENTA MILHÕES DE 

REAIS, E COM QUARENTA POR CENTO PARA MANEJO SUPLEMENTAR. POR 

ISSO DESEJA SORTE AO PREFEITO, E QUE O MESMO, PARA OBTER UM POUCO 

DE ÊXITO, DEVE O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, DAR UMA GUINADA EM SUA 

ADMINISTRAÇÃO, PARA QUE O POVO TENHA NO MÍNIMO, A CONDIÇÃO DE 

VOLTAR A DIZER QUE TEM ORGULHO DE SER LINHARENSE. IVAN REPUTOU 

QUE LINHARES DESPONTA POR TODO O ESTADO, COM QUALIDADE SUPERIOR 

DE PROFISSIONAIS NA ÁREA DE ENSINO, E ISSO, NÃO SE DÁ POR VONTADE 

DE NENHUM ADMINISTRADOR PÚBLICO. E SIM, A ESSES PROFISSIONAIS, QUE 

JAMAIS MEDIRAM ESFORÇOS PARA ESTAREM NO NÍVEL EM QUE SE 

ENCONTRAM. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DEMONSTRANDO SUA SATISFAÇÃO PELO RETORNO DA ATUAL SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. PORÉM, APRESENTANDO DUAS RECLAMAÇÕES: 

PRIMEIRA, SER ESTA A ÚNICA OPORTUNIDADE EM ESTAR EM AUDIÊNCIA COM 

SUA PESSOA; A SEGUNDA, SERIA QUE, TALVEZ SE ELA ESTIVESSE ASSUMIDO 

ESTA PASTA NO INÍCIO DESTE GOVERNO, O TERIA POUPADO DE UM INFARTO 

QUE TEVE, POR TANTOS RECLAMES JUNTO À EX-SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO.  AMANTINO FRISOU QUE A DERROCADA DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL SE DEU PELO INÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO. NÃO TÃO SOMENTE 

PELA EX-SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, MAS TAMBÉM, POR OUTROS 

SERVIDORES, ADVINDOS DE OUTRAS REGIÕES, E AJUDARAM A AFUNDAR A 

ADMINISTRAÇÃO, QUE SE REFLETE ATÉ HOJE. IMPOSSIBILITANDO ASSIM A 

REPARAÇÃO DE TANTOS DANOS CAUSADOS PELOS INSURGENTES. E HOJE, 

RESSURGE A ESPERANÇA, QUE É CONSIDERÁVEL OS ELOGIOS, DIANTE AO 

TRATAMENTO DADOS A TODOS QUE SE DIRIGEM ÀQUELA SECRETARIA, E DE 

SEUS ESFORÇOS FRENTE ÀQUELA PASTA, PARA PÔR EM FUNCIONAMENTO 

UMA MÁQUINA QUE HÁ TEMPOS FICOU ESTAGNADA. LEMBRANDO QUE NA 
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ÉPOCA, CRÍTICAS ERAM DE COSTUME NO DIA-A-DIA. FALHAS, ERAM INFINITAS. 

E HOJE, SÓ SE HOUVE ELOGIOS E FELICITAÇÕES PELO ANDAMENTO DOS 

TRABALHOS DA PASTA DA SECRETARA DE EDUCAÇÃO. EM SEGUIDA, 

AMANTINO FEZ MENÇÃO SOBRE SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NESTA 

DATA, SENDO O DE Nº.212/2007. ESPERANDO QUE A SECRETÁRIA NÃO O 

INTERPRETE COMO CRÍTICA, APENAS O APRECIE COMO FORMA DE DAR SEU 

APOIO DIANTE AOS RECLAMES DAQUELES QUE SE DIRIGEM ÀQUELA 

SECRETARIA. APÓS, O VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE EM OUTRA 

OPORTUNIDADE, APRESENTOU EM PLENÁRIO, SOLICITAÇÕES RELATIVAS AOS 

GASTOS COM A INSTALAÇÃO DAS ROTATÓRIAS; FICANDO APENAS, NO 

AGUARDO DESSAS INFORMAÇÕES. AMANTINO VOLTOU A DIZER QUE ESTA 

CIDADE, PARA TUDO NELA SE FAZER, HÁ NECESSIDADE DE PLANEJAMENTO. O 

QUE DE FATO NÃO OCORREU COM AS INSTALAÇÕES DESSAS ROTATÓRIAS. 

HAJA VISTA, QUE AS MESMAS, ESTÃO SENDO REFEITAS, OU SEJA, MAIS 

GASTOS PARA A EXECUÇÃO DAQUELAS COM O ERÁRIO PÚBLICO 

ALEATORIAMENTE. EM SEGUIDA, AMANTINO FALOU QUANDO DA VISITA A 

ESTA CASA DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL DESTA CIDADE. QUE 

AQUI SE MANIFESTOU COM COERÊNCIA E MUITA PROPRIEDADE, O QUE LHE É 

PECULIAR.  AMANTINO ESCLARECEU QUE DE FORMA ALGUMA, ESTA CASA É 

UM ENTRAVE À ADMINISTRAÇÃO, AONDE MUITOS COMENTAM QUE SÓ SÃO 

FEITAS CRÍTICAS AO PREFEITO E A SEUS SECRETÁRIOS. ALEGANDO QUE AS 

CRÍTICAS SÃO E SERÁ A ÚNICA FORMA DE ALERTAR A ADMINISTRAÇÃO E AOS 

ASSESSORES OS ERROS QUE POR VENTURA ESTEJAM COMETENDO. 

REPUTANDO QUE SE TODA A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, MUNICIPAL, 

ESTADUAL E FEDERAL, ADOTASSEM CRITÉRIOS E PROJETOS VOLTADOS ÀS 

NOSSAS CRIANÇAS, CERTAMENTE, O ÍNDICE DE CRIMINALIDADE QUE TANTO 

ESTÃO LIGADOS A ESSAS, SERIA VISTO DE OUTRA FORMA. VOLTANDO A 

DIZER, QUE A ÚNICA FORMA DE SE REDUZIR A CRIMINALIDADE, É COLOCAR 

NOSSAS CRIANÇAS NAS ESCOLAS E COM ATIVIDADES CULTURAIS E 

ESPORTIVAS. VOLTANDO A LAMENTAR AINDA, QUE TODOS OS PROJETOS, EM 

SUA MAIORIA, APRESENTADOS PELOS PARES DESTA CASA, MESMO AQUELES 

DE TOTAL INTERESSE PÚBLICO E DE CUNHO SOCIAL E RELEVANTE, SÃO 
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VETADOS PELO PREFEITO. FRISANDO QUE ISSO NÃO SERÁ IMPEDIMENTO 

PELA INSISTÊNCIA DOS PARES, E QUE NÃO NOS CURVARÁ PELO DESCASO DO 

PREFEITO COM OS NOSSOS INTERESSES. NO APARTE, O VEREADOR ADEMIR 

LIMA DISSE QUE O COLEGA AMANTINO DESPONTA DIANTE A TODOS POR SUA 

VASTA EXPERIÊNCIA NA ÁREA ADMINISTRATIVA, HAJA VISTA QUE ATUOU POR 

DOZE ANOS NA PASTA DE ADMINISTRADOR NAS TRÊS GESTÕES ANTERIORES 

A ATUAL.  PORÉM, NO TOCANTE A VINDA DA SECRETÁRIA DE AÇÃO SOCIAL 

PRESTOU A ESTA CASA SUAS INFORMAÇÕES PERTINENTES, E NO ENTANTO, 

O COLEGA AMANTINO NÃO SE MANIFESTOU DE FORMA ALGUMA. E TAL 

SILÊNCIO DO COLEGA, O MOTIVOU TECER COMENTÁRIOS NA TRIBUNA DIANTE 

AOS SEUS COMENTÁRIOS, QUE DERAM ENTENDIMENTO DENUNCIANTES ÀS 

ATIVIDADES DAQUELA SECRETARIA. POR ISSO, NÃO ACHA JUSTO, O COLEGA 

USAR DA PALAVRA, JUSTAMENTE COM A AUSÊNCIA DAQUELA, E PELO FATO 

DE SE TRATAR DE UM COMENTÁRIO VENCIDO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

AMANTINO ESCLARECEU QUE SEU SILÊNCIO SE DEU PELO ENTENDIMENTO DE 

QUE O FATO OCORRIDO COM A CRIANÇA DO BAIRRO SANTA CRUZ, AQUELA, 

NÃO FAZIA PARTE DO PROJETO LIGADO À PASTA DAQUELA SECRETARIA. O 

QUE O CONTENTOU E O SATISFEZ DIANTE TAIS INFORMAÇÕES. PORÉM, SUAS 

CRITICAS, A FIZERAM ENTENDER QUE AO MENOS ESTA CASA POSSUÍA 

INFORMAÇÕES NO TOCANTE AO TOCANTE A QUESTÃO DA ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR. E NA OCASIÃO, APELOU À SECRETÁRIA QUE PROVIDÊNCIAS 

FOSSEM ADOTADAS NO ATENDIMENTO DE NOSSAS CRIANÇAS. RATIFICANDO 

QUE EM NENHUM MOMENTO, SUAS CRITICAS SEJAM PESSOAIS, E SIM, 

VOLTADAS AOS INTERESSES DA COLETIVIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA USOU DA PALAVRA AGRADECENDO AO EXECUTIVO PELO 

ATENDIMENTO AOS SEUS REQUERIMENTOS AQUI APRESENTADOS EM PROL 

DE TODA A COMUNIDADE DOS BAIRROS INTERLAGOS UM E DOIS, CONFORME 

RELATADOS ATRAVÉS DO REQUERIMENTO ORA LIDO E DOS DEMAIS 

APRESENTADOS NO PERÍODO DE 2006.  LEMBRANDO QUE O LEGISLATIVO 

ASSIM DEVE SE COMPROMETER COM SUA COMUNIDADE, APRESENTANDO 

SUAS REIVINDICAÇÕES AO GESTOR DAS DESPESAS DO ERÁRIO PÚBLICO COM 

AS OBRAS PÚBLICAS QUE ATENDEM À COMUNIDADE. NA OPORTUNIDADE, 
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AGRADECEU À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO PELO PRONTO ATENDIMENTO DE 

SEU CONVITE PARA AQUI PRESTAR MELHORES ESCLARECIMENTOS SOBRE 

SUAS ATIVIDADES NA ÁREA DE EDUCAÇÃO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI,  DIZENDO QUE É INQUESTIONÁVEL QUE OS ERROS E 

ACERTOS DEVAM EXISTIR, NÃO SOMENTE NA VIDA PESSOAS OU 

PROFISSIONAL. QUE ISSO OCORRE TAMBÉM NUMA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

E O PAPEL DO LEGISLATIVO É ATRAVÉS DE CRITICAS E REIVINDICAÇÕES QUE 

RELATARMOS E APRESENTARMOS PARTE PARA A SOLUÇÃO DE ONDE SE 

DEVE INICIAR A CORREÇÃO DESSAS AÇÕES. EM SEGUIDA, O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI MENCIONOU QUE DURANTE SEU PERÍODO FRENTE A ESTE 

PODER SE DEDICOU NÃO APENAS NAS ATIVIDADES CORRELATAS AO SEU 

REDUTO. MANTENDO-SE EFETIVAMENTE FRENTE AO PROJETO DA AGENDA 

VINTE E UM, PLANO ESTRATÉGICO, LINHARES TERRA DO VERDE E DAS 

ÁGUAS. INFORMANDO QUE ESSE PROJETO NÃO É DA PREFEITURA E DA 

CÂMARA MUNICIPAL, E NEM TÃO POUCO DOS VEREADORES DE LINHARES, 

BEM COMO, NÃO EXCLUSIVO DA SOCIEDADE. E SIM, DE UM CONJUNTO DE 

ESFORÇO DE PESSOAS QUE QUEREM VER O MUNICÍPIO CRESCER NUM 

FUTURO PRÓXIMO; E PARA TANTO, HÁ DE SE EXISTIR UM PLANEJAMENTO 

DESTA ENVERGADURA. CONSTANDO INÚMEROS PROJETOS. DOS QUAIS, 

BASEIAM-SE EM QUATRO PREMISSAS IMPORTANTES: 1º) APROVEITAMENTO 

DAS CONDIÇÕES ATUAIS, FAVORÁVEIS DO MUNICÍPIO, E, CONSTRUIR AS 

BASES PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE LINHARES, PARA AS 

PRÓXIMAS DÉCADAS; 2º) CONSOLIDAR PARA O MUNICÍPIO UMA MARCA HÁ 

SER DIVULGADA POR TODO O PAÍS – TERRA DO VERDE E DAS ÁGUAS -; 3º) 

FORTALECER A POSIÇÃO DE LINHARES NA REDE DE CIDADES DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO; E 4º) AMPLIAR A PARTICIPAÇÃO DA SOCIEDADE NAS 

DISCUSSÕES E DECISÕES SOBRE O DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO. 

FINALIZANDO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI DISSE QUE ISSO É O 

TÉRMINO DE UM PROCESSO; MAS, QUE SE RETRATA AO INICIO DE UM 

ENGAJAMENTO, QUE É O CONSELHO GESTOR DA AGENDA VINTE E UM, O 

QUAL, CONSTA A PARTICIPAÇÃO DO PODER PÚBLICO, LEGISLATIVO E 

EXECUTIVO, A CLASSE EMPRESARIAL, DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA. 
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SENDO QUE ATRAVÉS DESTE ESFORÇO CONJUNTO, OS PROJETOS SE 

TORNEM EM REALIDADE EM PROL DESTE MUNICÍPIO. NO APARTE, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA LEMBROU QUE PARTICIPOU DAS ATIVIDADES 

RELATIVAS A ESTA AGENDA VINTE, NO ENTANTO, ESTA CASA ESTEVE 

REPRESENTADA NESTE PROJETO  COM EFETIVA PARTICIPAÇÃO DO COLEGA 

JOSÉ ROBERTO GUASTI. O QUE MUITO DIGNIFICOU AO LEGISLATIVO DE 

LINHARES. CONTINUANDO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, ENFATIZOU 

QUE HOUVE MUITO MAIS ACERTOS DO QUE ERROS. DANDO COMO EXEMPLO 

A PASTA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, QUE SE APRESENTOU 

DE FORMA IMPAR E CONSOLIDANDO A TRANSPARÊNCIA VOLTADA AOS 

INTERESSES DE TODA A COLETIVIDADE. NA OPORTUNIDADE, DESEJOU PLENO 

ÊXITO NA INTERINIDADE DO SECRETÁRIO DE OBRAS, PARA QUE O MESMO 

BUSQUE COMPOR UMA EQUIPE PARA CORRIGIR OS ERROS QUE FORAM 

COMETIDOS ANTERIORMENTE. EM CONTRAPARTIDA, ESTA CASA POSSA 

ESTAR DE CERTA FORMA SENDO CONTEMPLADA NOS ATENDIMENTOS 

DIRIGIDOS AOS SETORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA RATIFICOU QUE A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

FOI CONVIDADA E NÃO CONVOCADA A PRESTAR INFORMAÇÕES A ESTA CASA. 

NA OPORTUNIDADE, PARABENIZOU AOS PROFESSORES, POR SE TRATAR DE 

UMA DAS PROFISSÕES MAIS NOBRES QUE EXISTEM. SENDO O MAGISTÉRIO, 

NO SEU EXERCÍCIO, NÃO AQUELE QUE FORMA, E SIM, A EDUCAÇÃO QUE 

INFORMA; NÃO AQUELE PROCESSO  QUE CULPA, JULGA E CONDENA, MAS, 

AQUELE PROCESSO QUE BUSCA A COMPREENDER, ATENUA E PERDOA. ESTE 

SIM, É O REAL COMPROMISSO DO EDUCANDO. E É ESTA A PRÁTICA QUE VEM 

SENDO ADOTADA PELA ATUAL SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. APÓS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE À 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, MARIA DE LOURDES FRANCO ALVES. 

OPORTUNIDADE EM QUE APRESENTOU SUAS ATIVIDADES DURANTE SEUS 

NOVE MESES DE AÇÕES FRENTE À SUA PASTA, EM CONJUNTO COM TODA A 

SUA EQUIPE. DIZENDO QUE ESTE É MAIS UM DESAFIO QUE ENCARA. POR 

RAZÕES PESSOAIS E PROFISSIONAIS EM TODA A SUA VIDA. SENDO QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É BUSCAR E RESGATAR A QUALIDADE DE EDUCAÇÃO NO 
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ENSINO. POR ENTENDER QUE ASSIM É QUE DEIXAREMOS DE VER NOS 

NOTICIÁRIOS A VIOLÊNCIA QUE CONTEMPLA A PARTICIPAÇÃO DE TANTOS 

JOVENS NO ÍNDICE DA CRIMINALIDADE. CITANDO QUE O ORGANOGRAMA DAS 

ATIVIDADES DA EDUCAÇÃO MUNICIPAL ESTÁ EM ATIVIDADES MESMO ANTES 

DE SER APROVADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. SENDO APRESENTANDO 

ATRAVÉS DO SISTEMA “DATA SHOW” TODO O DESENVOLVIMENTO INVESTIDO 

NO SETOR EDUCACIONAL, E AQUELES HÁ SEREM APLICADOS NO SETOR DE 

EDUCAÇÃO POR TODO O MUNICÍPIO, COM OBRAS E REFORMAS DE ESCOLAS, 

JARDINS E AFINS. A SECRETÁRIA FRISOU QUE O EIXO NORTEADOR DO 

TRABALHO DE SUA PASTA SERIA E, É, A VALORIZAÇÃO DA CLASSE DO 

MAGISTÉRIO. POR CONSIDERAR A INSATISFAÇÃO QUE ERA NOTÓRIA, APÁTICA 

E PELA FALTA DE MOTIVAÇÃO AOS PROFISSIONAIS DA REDE DE ENSINO. FEZ 

COM QUE, NO INICIO DESTE ANO, FOI PROMOVIDO EVENTOS EM FAVOR 

DESTES PROFISSIONAIS. SENDO A PRIMEIRA JORNADA PEDAGÓGICA  DE 

LINHARES COM A JORNADA DE VALORIZAÇÃO PROFISSIONAL DA EDUCAÇÃO. 

SENDO O OBJETIVO ALCANÇADO A CONTENTO. OUTRA QUESTÃO RELATADA 

PELA SECRETÁRIA FOI NO TOCANTE AOS PROFESSORES DE DESIGNAÇÃO 

TEMPORÁRIA. REPUTANDO QUE NUNCA NA HISTÓRIA DE LINHARES, 

OCORREU UM PROCESSO DEMOCRÁTICO DESTA MAGNITUDE. SENDO 

CONSTITUÍDA UMA COMISSÃO FORMADA POR DIVERSOS REPRESENTANTES, 

COMO NO CASO, DO PRÓPRIO MINISTÉRIO PÚBLICO E DO SINDICATO DOS 

PROFESSORES. FINALIZANDO, A SECRETÁRIA DISSE QUE NÃO HOUVE 

MILAGRES, E SIM, COMPROMISSO E VONTADE DE UMA EQUIPE QUE FUNCIONA 

CONCOMITANTE. E É GRAÇAS A ESTA EQUIPE, TUDO AQUILO QUE FOI, E ESTÁ 

SENDO REALIZADO NESTE CURTO PERÍODO DE NOVE MESES DE SUA 

GESTÃO. APRESENTANDO ASSIM, AS NOTAS FISCAIS QUE FORAM GASTAS EM 

PEQUENAS REFORMAS JUNTO AS DEZOITO ESCOLAS, NUM TOTAL DESTAS 

CINQÜENTA E OITO MIL REAIS. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PARABENIZOU O TRABALHO E A DEDICAÇÃO DA SECRETÁRIA E DE TODA A 

SUA EQUIPE. DIZENDO QUE NÃO PODERIA SER DIFERENTE SUA GESTÃO, POR 

TER CONHECIMENTO DE SUA CAPACIDADE NESTA ÁREA. RECORDANDO QUE 

DURANTE AS DUAS ÚLTIMAS GESTÕES, MUITAS ESCOLAS FORAM 
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CONSTRUÍDAS E REFORMADAS. E QUE A EDUCAÇÃO DE ENSINO ESTEVE À 

ALTURA, COMO FONTE DE REFERÊNCIA A NÍVEL ESTADUAL, TAMBÉM. A 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFORMOU QUE SEU INTENTO FOI 

MOSTRAR UMA REALIDADE QUE E ENCONTROU NAQUELA PASTA, BEM COMO 

NAS ESTRUTURAS FÍSICAS DOS PRÉDIOS DE ENSINO. POR ISSO, ESTARÁ 

IMPLANTANDO PROGRAMA DE CONSCIENTIZAÇÃO DE CONSERVAÇÃO DOS 

PRÉDIOS ESCOLARES, E, COM ATIVIDADES CULTURAIS EM DIVERSAS ÁREAS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA DISSE QUE ESTE É O GOVERNO DO 

ATUAL PREFEITO. QUE O RELATO DE TANTAS OBRAS DA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO ORA APRESENTADOS, SÃO COESOS E MERECEDORES DE 

ELOGIOS. ESPERANDO QUE O PREFEITO CONTINUE ACERTANDO COM SUAS 

INDICAÇÕES À SUA ASSESSORIA. SALIENTANDO QUE ESTA CASA TEM DADO 

SUA CONTRIBUIÇÃO EFETIVA PARA AS REALIZAÇÕES DESTA PASTA, COMO NO 

CASO, NA APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO ANALÍTICO DE 2007. DA MESMA 

FORMA, PELOS INÚMEROS PLEITOS AQUI APRESENTADOS PELOS PARES, QUE 

RESULTARAM NA CONSECUÇÃO ORA MENCIONADOS PELA ILUSTRE 

SECRETÁRIA. A SECRETÁRIA INFORMOU QUE TODO ESTE TRABALHO TEM 

TIDO O REAL E IRRESTRITO APOIO DO PREFEITO MUNICIPAL, O QUAL, ALMEJA 

POR REALIZAÇÕES NESTE SENTIDO. E QUE, ESPERA PODER CONTINUAR 

CONTANDO COM O APOIO TAMBÉM, DO PARES DESTA CASA NA LABUTA POR 

DIAS MELHORES EM FAVOR DA EDUCAÇÃO DO ENSINO DE LINHARES. PELA 

ORDEM, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, AGRADECEU A SECRETÁRIA 

POR TODAS AS INFORMAÇÕES ORA APRESENTADAS. CITANDO QUE TUDO 

ISSO EXISTIA, INDEPENDENTE DO CONHECIMENTO DOS PARES DESTA CASA. 

PORÉM, CABIA A CADA UM DOS VEREADORES, BUSCAREM OS FATOS E 

TOMAR CONHECIMENTO DA REALIDADE PREEMINENTE. NA OPORTUNIDADE, 

LEMBROU QUE A EX-SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO ATUA COM ZELO E 

DINAMISMO FRENTE AO SAAE, QUE POR CERTO, TAMBÉM DEIXARÁ SUA 

MARCA NA GESTÃO DAQUELA AUTARQUIA. PELA ORDEM, O VEREADOR 

GELSON SUAVE PARABENIZOU A ATUAÇÃO DA ATUAL SECRETÁRIA. 

ACREDITANDO QUE CRÍTICAS DEIXARAM DE EXISTIR. E, EM NOME DA 

COMUNIDADE SÃO RAFAEL E ADJACÊNCIAS, AGRADECEU PELAS 
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REALIZAÇÕES DE OBRAS E REFORMAS DOS PRÉDIOS DE ENSINO NAS 

REGIÕES MENCIONADAS. QUESTIONANDO-A QUANDO SE DARÁ INÍCIO AS 

OBRAS DO CEIM DO BAIRRO PALMITAL. A SECRETÁRIA O INFORMOU QUE O 

INTENTO É DE SE CONSTRUIR TODOS OS CEIM´S EM PRÉDIO PRÓPRIO. E NO 

BAIRRO MENCIONADO ESTÁ FALTANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DA 

DOCUMENTAÇÃO DE DOAÇÃO DO TERRENO.  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA VOLTOU A AGRADECER E PARABENIZAR A SECRETÁRIA MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO; FRISANDO QUE EDUCAÇÃO VEM DE BERÇO E INSTRUÇÃO VEM 

A PARTIR DA ESCOLA. ACREDITANDO QUE NO CASO DA ATUAÇÃO EFETIVA DA 

ATUAL SECRETÁRIA, EDUCAÇÃO E INSTRUÇÃO VÊM CAMINHANDO JUNTAS. 

HAJA VISTA, O CONTENTAMENTO DE SEUS COLABORADORES QUE SE 

FIZERAM PRESENTES NESTA CASA PELO PRESTIGIO E SATISFAÇÃO, E NÃO 

POR COAÇÃO. MESMO PORQUE O “PODER” É ALGO EFÊMERO E FUGAZ, NADA 

PERMANENTE. POR ISSO, NÃO PODEMOS PERMITIR QUE O “PODER” SUBA A 

CABEÇA; MESMO SABENDO QUE O “PODER” É ATRAENTE, PORÉM, NÃO 

ATINGE AS PESSOAS CULTAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.081, 153/2007, 

SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE SAÚDE E EDUCAÇÃO, 

PARA ANALISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. EM 

SEGUIDA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.154/2007. NA OPORTUNIDADE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O REQUERIMENTO DE Nº.199/2007 

DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, SOLICITANDO À MESA DIRETORA A 

REDISTRIBUIÇÃO DA MATÉRIA PERTINENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, INFORMOU QUANTO AO ENUNCIADO 

DO ARTIGO 21, 44 E DEMAIS QUE SÃO PERTINENTES DO REGIMENTO 

INTERNO, QUANTO AO IMPEDIMENTO DO PEDIDO DO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR 

FRISOU QUE O PEDIDO DEVA SER APRECIADO PELA AUTONOMIA DO 

PLENÁRIO DIANTE A SOBERANIA DO MESMO. O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA, DIANTE AO IMPASSE, RETEVE A MATÉRIA SOBRE A MESA 

DIRETORA  À APRECIAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOLICITOU VISTAS NA MATÉRIA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA INFORMOU QUE A 

RETENÇÃO DE TRAMITAÇÃO DA MATÉRIA EM QUESTÃO SÓ PODE SER 

CONFERIDA À COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE. E NA 

QUALIDADE DE RELATOR DESTA COMISSÃO, NÃO ASSUMIRÁ, DE FORMA 

ALGUMA, A RETENÇÃO DA MATÉRIA EM PLENÁRIO, SENDO ESTE, O MESMO 

COMPORTAMENTO DO PRESIDENTE DA REFERIDA COMISSÃO. O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E 

AUTOR DO PEDIDO EM QUESTÃO, SOLICITOU À MESA DIRETORA QUE FICASSE 

O PROJETO DE Nº.154/2007, RETIDO SOBRE A MESA DIRETORA. SENDO ASSIM, 

ACATADO PELA MESA DIRETORA. EM SEGUIDA, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.043/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE SAÚDE E EDUCAÇÃO, PARA ANALISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.152/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.152/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. OS DEMAIS 

PROJETOS, SENDO OS DE NºS.014, 029, 080 E 114/2007, FICARAM RETIDOS 

SOBRE A MESA DIRETORA DENTRO DO PRAZO LEGAL À APRECIAÇÃO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A 

TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 19/03/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 
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ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 
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ATA DA QÜINQUAGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, VEZ QUE 

SEU TITULAR, VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, ENCONTRAVA-

SE EM SEU GABINETE DESPACHANDO PROCESSOS EM TRAMITAÇÃO NESTA 

CASA COM A COMISSÃO DE FINANÇAS. TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES:, ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE – PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR 

RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – 

PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O 

VEREADOR MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.215/2007 DATADO DE 14/03/2007, 

REFORMA DA ESCOLA DO DISTRITO DE DESENGANO. PROTOCOLO Nº.216/2007 

DATADO DE 14/03/2007, REFORMA DA ESCOLA LOCALIZADA NA COMUNIDADE 

DE TESOURO EM CANANÉIA, DISTRITO DE POVOAÇÃO. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.218/2007 DATADO DE 15/03/2007, 

INSTALAÇÃO DE DUAS LOMBADAS, NO TRECHO COMPREENDIDO NA AV. 

FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO; SENDO, UMA EM FRENTE AO SESI, E 

OUTRA, EM FRENTE A EPG “PRINCESA ISABEL”. PROTOCOLO Nº.219/2007 

DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

OBJETIVANDO A CONSTRUÇÃO DE DOIS ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS; 

SENDO, UM EM FRENTE A INDÚSTRIA BRAMETAL, LOCALIZADA NA BR-101, 
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MAIS PRECISAMENTE NO TREVO QUE DÁ ACESSO À COMUNIDADE DE BAIXO 

QUARTEL, E OUTRO, EM FRENTE A CERÂMICA CEMIL, NAS PROXIMIDADES DO 

BAIRRO BEBEDOURO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.220/2007 DATADO DE 

15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A 

EXTENSÃO DE UM P.S.F. PARA O BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.221/2007 

DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

OBJETIVANDO A EXTENSÃO DE UM P.S.F. PARA O BAIRRO PLANALTO. 

PROTOCOLO Nº.222/2007 DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS EM FAVOR DO POSTO 

DE SAÚDE DO BAIRRO CANIVETE, COM O SEGUINTE: CONSERTO DA 

CAMPAINHA DO PORTÃO DA FRENTE; TROCA DAS FECHADURAS NAS PORTAS; 

AQUISIÇÃO DE MANGUEIRAS PARA A LIMPEZA E REGAREM O JARDIM. 

PROTOCOLO Nº.223/2007 DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS DE MANILHAMENTO AO 

LONGO DA AV. PAU BRASIL, BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.224/2007 

DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS DE PATROLAMENTO EM TODAS AS 

VIAS DO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.225/2007 DATADO DE 15/03/2007, 

QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE 

OBRAS DE ATERRO NO CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº.226/2007 DATADO DE 15/03/2007, QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS COM A ABERTURA DE 

UMA FOSSA SÉPTICA NO JARDIM DE INFÂNCIA “ANGELINA SCANDIAN”, BAIRRO 

MOVELAR. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.227/2007 DATADO DE 15/03/2007, SOLICITANDO AO 

PREFEITO QUE DETERMINE AO ÓRGÃO COMPETENTE, OBJETIVANDO A 

EXECUÇÃO E PROCEDIMENTOS NECESSÁRIOS COM A MANUTENÇÃO DAS 

LATERAIS AO LONGO DA RODOVIA ROBERTO CALMON, QUE LIGA 

LINHARES/RIO BANANAL. HAJA VISTA QUE A VEGETAÇÃO VIVENTE EM SUAS 

MARGENS, JÁ ENCOBRE AS PLACAS DE SINALIZAÇÕES EXISTENTES NAQUELE 
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TRECHO. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.230/2007 DATADO DE 16/03/2007, SOLICITANDO AO 

PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A 

EDIFICAÇÃO DE UM CEIM NA COMUNIDADE DE SANTA ROSA, DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL. ANEXANDO AO EXPEDIENTE CARTA DA COMUNIDADE, COM VASTA 

DOCUMENTAÇÃO E, COM ABAIXO ASSINADO DOS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 19/03/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO PREFEITO, A SABER: PROTOCOLO Nº.239/2007, REFORMA 

DA QUADRA POLIESPORTIVA DA ESCOLA “MARILIA DE REZENDE SCARTON 

COUTINHO”, BAIRRO INTERLAGOS. HAJA VISTA QUE A ALUDIDA QUADRA SE 

ENCONTRA EM PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, IMPOSSIBILITANDO O 

USO DA MESMA PELA COMUNIDADE ESTUDANTIL, BEM COMO AOS ADEPTOS 

DO ESPORTE DAQUELE BAIRRO. PROTOCOLO Nº.240/2007, EXECUÇÃO DE 

OBRAS COM O ATERRO DE DOIS GRANDES BURACOS EXISTENTES NA 

ENTRADA DA RUA QUE DÁ ACESSO AO BAIRRO OLARIA – APÓS A PONTE DO 

RIO PEQUENO -. E SOB O REQUERIMENTO PROTOCOLADO DE Nº.241/2007, 

EXTERNA SEUS SINCEROS AGRADECIMENTOS, EM NOME DE TODA A 

COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS, PELAS PROVIDÊNCIAS ADOTADAS 

COM O INÍCIO DA CAPINA DAS RUAS E AVENIDAS DAQUELE BAIRRO. POIS, 

TRATAVA-SE DE UMA ANTIGA REIVINDICAÇÃO DAQUELA COMUNIDADE. 

CONSIDERANDO O TRANSTORNO DIANTE AO ESTADO EM QUE SE 

ENCONTRAVAM AQUELAS VIAS. BEM COMO, SOB O REQUERIMENTO 

PROTOCOLADO DE Nº.243/2007, EXTERNANDO TAMBÉM SEUS SINCEROS 

AGRADECIMENTOS, EM NOME DE TODOS OS PAIS E ALUNOS MATRICULADOS 

NAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, TANTA DA ÁREA URBANA 

QUANTO A RURAL, INCLUSIVE, CRECHES E ORGANIZAÇÕES SEM FINS 

LUCRATIVOS CONVENIADAS AO MUNICÍPIO, DIANTE A EXECUÇÃO DA LEI 

MUNICIPAL Nº.2536/2005 DE 14/11/2005. QUE SEM DÚVIDA ALGUMA, A 

SENSIBILIDADE NESTE FEITO, SERÁ UM MARCO, NO ATENDIMENTO DO PLEITO 

EM FAVOR DAQUELES QUE DEPENDEM DE AÇÕES COLETIVAS COMO ESTA. 

MESMO DIANTE AS TANTAS DIFICULDADES ENFRENTADAS PELA 
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ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NA CONSECUÇÃO DO CUMPRIMENTO DA 

REFERIDA LEI, TANTO NA ÁREA POLÍTICA, QUANTO ADMINISTRATIVA. SENDO O 

CONSOLO MAIOR DE UM EMPREENDEDOR, DIANTE ESTA MAGNITUDE, É A 

SATISFAÇÃO QUE ESTÃO TENDO OS BENEFICIADOS, APROXIMADAMENTE, 

25.000 (VINTE E CINCO MIL) ALUNOS LINHARENSES. PARA NÓS, ISSO É O 

SUFICIENTE, A CONTINUARMOS NA BUSCA DE MELHORES DIAS À NOSSA 

COMUNIDADE. REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.244/2007 DATADO DE 19/03/2007, SOLICITANDO À 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA, FOSSE EXPEDIDO AO PRESIDENTE DA 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DESTE ESTADO, QUE INTERVIESSE COM O 

GOVERNO DESTE ESTADO, EM PROL DOS ALUNOS DESTA CIDADE, COM A 

IMPLANTAÇÃO DA ESCOLA DE ENSINO MÉDIO PROFISSIONALIZANTE. 

CONSIDERANDO O ELEVADO NÚMERO DE JOVENS DESEMPREGADOS, E, A 

CARÊNCIA DE MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA PARA ATENDER AS 

NECESSIDADES DAS EMPRESAS LOCAIS. OFICIO Nº.78/07 DE 08/3/07 DA 

PROMOTORIA DESTA COMARCA, COMUNICANDO A POSSE DO DR. LUCIANO DA 

COSTA BARRETO, NA CHEFIA DA QUARTA VARA CRIMINAL. EXPEDIENTE DO 

GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL ATAYDES ARMANI, INSERINDO NOS 

ANAIS DAQUELA CASA, CONCOMITANTE A ESTA, OS VOTOS DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO EX-PREFEITO NICOLAU FALCHETO, OCORRIDO NO DIA 

QUINZE DESTE. PROJETO DE LEI DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.203/2007 DE 12/03/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DE PRÓPRIOS E LOGRADOUROS PÚBLICOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.229/2007 DE 16/03/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

ESTABELECIMENTO DE CALENDÁRIO DE EVENTOS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”  PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 19/03/2007, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.232/2007, QUE “INSTITUI O SISTEMA DE DISPONIBILIDADE E PAGAMENTO 

DESIGNADO SOBREAVISO.” PROTOCOLO Nº.233/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO SERVIÇO MUNICIPAL A ASSISTÊNCIA JURÍDICA GRATUITA.” 

PROTOCOLO Nº.234/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA 
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DE ALVARÁ SOCIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.235/2007, 

QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A PROMOVER A DISTRIBUIÇÃO DE 

ÓCULOS E PRÓTESES DENTÁRIAS A PESSOAS COM IDADE IGUAL OU 

SUPERIOR A SESSENTA ANOS DE IDADE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.236/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A APRESENTAÇÃO DE 

ARTISTAS LOCAIS NA ABERTURA DE SHOWS MUSICAIS NACIONAIS E 

INTERNACIONAIS, QUE OCORREREM NO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

PROTOCOLO Nº.237/2007, QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR A 

GRATIFICAÇÃO DE RISCO PARA A GUARDA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.238/2007, QUE “DISPÕE SOBRE O CONTROLE 

EM AGENDA DAS CONSULTAS MÉDICAS NAS UNIDADES DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA 

PROTOCOLADO SOB Nº.242/2007 DE 19/03/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

MODIFICAÇÃO DE PADRÃO NO CARGO QUE ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, QUE ANTECIPADAMENTE, SOLICITOU À MESA DIRETORA 

QUE SUA ORATÓRIA FOSSE TRANSCRITA E REGISTRADA NOS ANAIS DESTA 

CASA IPSIS LITTERIS E IN VERBIS. E ASSIM SEGUE: “MAIS UMA SEGUNDA-

FEIRA, MAIS UMA TRISTEZA, UM DESCASO DA PREFEITURA MUNICIPAL, EM 

RELAÇÃO À SAÚDE DO MUNICÍPIO. HOJE, ERAM DUAS HORAS DA MANHÃ, UMA 

MÃE CHEGOU AO HOSPITAL RIO DOCE, PARA DAR A LUZ AO SEU FILHO, E ELA 

SIMPLESMENTE FOI REJEITADA PELO HOSPITAL RIO DOCE. HOSPITAL ESTE 

QUE RECEBE NADA MAIS, NADA MENOS, TREZENTOS E VINTE MIL REAIS DOS 

COFRES DO MUNICÍPIO PARA ESTAR ATENDENDO OS MAIS NECESSITADOS. E 

ESTA LEI FOI APROVADA AQUI PELOS DEZESSETE VEREADORES. E TODOS OS 

ANOS, TAL LEI É REFORMADA POR ESTA CASA. PARA QUE O MUNICÍPIO TENHA 

CONDIÇÕES DE ESTAR AJUDANDO ESSAS MÃES; QUE NESSE MOMENTO TÃO 

BONITO, QUE É DE DAR A LUZ A UMA CRIANÇA. TENDO ELA UM LUGAR COM 

CONFORTO, E TER UM PARTO COM TRANQÜILIDADE. ENTÃO HOJE, FICAMOS 

MAIS UMA VEZ DECEPCIONADOS COM ESSA ADMINISTRAÇÃO, QUE ESTÁ 



 63 

PERDIDA. E PERDIDA PELO TERCEIRO ANO CONSECUTIVO. ONDE O PREFEITO, 

NÃO CONSEGUE COLOCAR A ADMINISTRAÇÃO NUM TRILHO. E QUE, QUEM 

PAGA COM ISSO É A POPULAÇÃO. E NESTA DATA, VIU O VEREADOR PEDRO 

JOEL CELESTRINI, INCESSANTEMENTE, TENTANDO RESOLVER O PROBLEMA, 

O QUAL, NÃO SERIA DE SUA RESPONSABILIDADE; MAS, COMO HOMEM DE 

COMUNIDADE QUE ELE É, MUI PECULIAR. E ESSA MÃE, SAIU ÀS TRÊS HORAS 

DA MANHÃ DO MUNICÍPIO DE LINHARES, A SE DIRIGIR PARA OS CORREDORES 

DO HOSPITAL ODÓRIO SILVA. E ISSO É UM MOTIVO DE MUITA DECEPÇÃO, QUE 

NOS LEVA A USAR DA TRIBUNA DESTA CASA, PARA DIZER QUE TAMBÉM, A 

SAÚDE NO MUNICÍPIO NÃO FUNCIONA. PORQUE É UM ABSURDO, QUE EM 

HIPÓTESE ALGUMA, EM CIRCUNSTANCIA NENHUMA, NÃO PODERÍAMOS, E NÃO 

PODEMOS ACEITAR, QUE UMA SENHORA GRÁVIDA, CHEGA AS DUAS HORAS 

DA MANHÃ NUM HOSPITAL QUE RECEBE UM MONTANTE DE MAIS DE 

TREZENTOS MIL REAIS DOS COFRES DO MUNICÍPIO, E, ELA VOLTE PARA TRAZ. 

E QUE, A INFORMAÇÃO OBTIDA DO MOTORISTA QUE LEVOU ESSA MÃE PARA 

VITÓRIA, É DE QUE ELA JÁ SAIU DAQUI COM A BOLSA ROMPIDA. COLOCANDO 

EM RISCO A VIDA DA CRIANÇA E DA PRÓPRIA MÃE. IVAN REITEROU QUANTO A 

TRANSCRIÇÃO DESTA ATA, E A MESMA FOSSE ENCAMINHADA PARA O 

PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE ELE SAIBA, QUANTO AO SEU 

PRONUNCIAMENTO E SEU DESCONTENTAMENTO. E POR CERTO, É O MESMO 

DESTE PODER. QUE É CERTO TAMBÉM, QUE, QUANDO SE USA DA TRIBUNA 

PARA DIZER DAS COISAS BOAS. NESTA QUESTÃO, ESTAMOS CHEGANDO BEM 

PRÓXIMO DE UM CRIME. SENDO ESSA MÃE, CORRENDO O RISCO DE PERDER 

A SUA VIDA E A DA CRIANÇA. MAS, ESPERA – DIANTE A FALTA DE NOTÍCIAS, 

AINDA -, NA EXPECTATIVA QUE O PARTO TENHA LOGRADO ÊXITO. FICANDO AI 

ENTÃO, MAIS UM FATO MUITO DECEPCIONANTE, POR PARTE DESSA 

ADMINISTRAÇÃO. E ENQUANTO ISSO, PASSANDO PELA RUA RUFINO DE 

CARVALHO, AONDE TEM AS PALMEIRAS NOS CANTEIROS CENTRAIS DAQUELA 

VIA. O PREFEITO DETERMINOU A RETIRADA DAQUELAS PALMEIRAS. 

DEIXANDO-AS MORRER DE PROPÓSITO, NÃO DETERMINANDO A MANUTENÇÃO 

EFETIVA NAS MESMAS. PARA AGORA, FAZER UMA OBRA QUE JÁ ESTAVA 

EXECUTADA PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. E TUDO QUE FOI EXECUTIVO 
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PELO PREFEITO ANTECESSOR, O ATUAL, VEM DESTRUINDO, OBJETIVANDO O 

FIM DA MARCA DEIXADA PELA GESTÃO ANTERIOR. QUE SE FAZ NECESSÁRIO, 

COLOCAR PARA O ATUAL PREFEITO, QUE ADMINISTRAR UM MUNICÍPIO NÃO É 

DESTA MANEIRA. POIS, ADMINISTRAR UM MUNICÍPIO, É CHEGAR ASSUMINDO 

AS MELHORIAS DAS CONDIÇÕES DEIXADAS PELO SEU ANTECESSOR. ESSA 

QUE É A EFICÁCIA DO BEM PÚBLICO. NÃO PODENDO SER DIFERENTE. E, 

INFELIZMENTE PARA ISSO, É MISTER DE TEMPO. E O TEMPO DO ATUAL 

PREFEITO JÁ ESTÁ SE ESGOTANDO. O QUE NÃO DÁ PARA SE ACREDITAR, É 

QUE O PREFEITO TENHA MAIS TEMPO DE SE REALIZAR NADA PARA REVERTER 

O CAOS QUE SE TORNOU O MUNICÍPIO DE LINHARES. NÃO TÃO SOMENTE NA 

ÁREA DE SAÚDE, COMO TAMBÉM NA EDUCAÇÃO. FRISANDO QUE NÃO SE FEZ 

PRESENTE EM PLENÁRIO NO DADO MOMENTO EM QUE A ATUAL SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, QUANDO A MESMA DISSE “QUE ELA PEGOU A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO SUCATEADA”. QUERENDO ASSIM, 

FAZER UMA REFERÊNCIA AO GOVERNO ANTERIOR. ESQUECENDO-SE QUE A 

ATUAL SECRETÁRIA, ASSUMIU SUA PASTA, DE PRATICAMENTE APÓS DOIS 

ANOS DE GESTÃO DE UMA EX-SECRETÁRIA DESSE PRÓPRIO GOVERNO. 

TANTO É, CONFORME ELA MESMA RELATOU, QUE TEM NOVE MESES DE 

GESTÃO FRENTE ÀQUELA PASTA. ENTÃO, SE ALGUÉM SUCATEOU A 

EDUCAÇÃO DESTE MUNICÍPIO, FOI ALGUÉM DO ATUAL GOVERNO. PORQUE, 

ATÉ O TÉRMINO DO GOVERNO GUERINO ZANON, LINHARES ERA RESPEITADA 

NA ÁREA DE EDUCAÇÃO. QUE DESPONTAVA COMO UM DOS MELHORES 

SETORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. DIANTE ESTE CONTESTO, NÃO 

PODEMOS ACEITAR QUE AS PESSOAS QUEIRAM MACULAR UMA 

ADMINISTRAÇÃO. QUE TEVE SUAS FALHAS!? CLARO. É SABIDO QUE TODA 

ADMINISTRAÇÃO TEM LÁ SUAS FALHAS. E ISSO É COMPREENSIVO. E ATÉ 

ENTÃO, ENTENDEMOS QUANTO HÁ ALGUMAS FALHAS DA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO. O QUE NÃO PODEMOS ACEITAR QUE UM PREFEITO PASSE 

SEUS QUATRO ANOS QUERENDO CONSPURCAR A MARCA DEIXADA PELO SEU 

ANTECESSOR. QUE O DESEJO DE TODOS NÓS, É QUE O ATUAL PREFEITO, 

TAMBÉM COLOQUE A SUA MARCA COMO GRANDE ADMINISTRADOR. O QUE 

LAMENTAVELMENTE, NÃO ESTÁ ACONTECENDO. IVAN LEMBROU QUE 
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CIRCULOU NO JORNAL “A GAZETA” NESSE DOMINGO, SOBRE O CONCURSO 

PÚBLICO REALIZADO PELA PREFEITURA. CONSTANDO QUE JÁ TEM MAIS DE 

CEM AÇÕES JUDICIAIS CONTRA A PREFEITURA SOBRE ESSE CONCURSO. E 

ISSO SE CHAMA FALTA DE CREDIBILIDADE. SENDO QUE A  EMPRESA 

RESPONSÁVEL JÁ APLICOU CONCURSO DESTA NATUREZA AQUI EM 

LINHARES, E AS COISAS CAMINHARAM DE FORMA ORDEIRA. CITANDO QUE 

HOUVE SIM ALGUMAS INTEMPÉRIES ADMISSÍVEIS, MAS, NÃO DESTA 

MAGNITUDE. POIS, MUITOS OUTROS RECURSOS JUDICIAIS ESTARÃO SENDO 

IMPETRADOS. E ISSO DENIGRE A IMAGEM DO MUNICÍPIO. REFLETINDO MAL 

TAMBÉM, A IMAGEM ADMINISTRATIVA DE NOSSA CIDADE. FICANDO UM 

MUNICÍPIO SEM COMANDO; CADA SECRETÁRIO FAZ O QUE ACHA QUE PODE 

SER FEITO. E NO MOMENTO QUE VAI FAZER, FAZ ERRADO. E 

LAMENTAVELMENTE, O PREFEITO NÃO TOMA NENHUMA POSIÇÃO. ENTÃO 

HOJE, É CONSABIDO QUE O NOSSO MUNICÍPIO PERDEU AQUELA REFERÊNCIA. 

HAJA VISTA QUE NA SEMANA PRÓXIMA PASSADA, OS JORNAIS LOCAIS 

NOTICIARAM QUE LINHARES É HOJE O PRIMEIRO MUNICÍPIO MAIS VIOLENTO 

DO INTERIOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PERDENDO APENAS PARA A 

GRANDE VITÓRIA. RATIFICANDO QUE NÃO É SEU INTENTO DEBITAR TODA 

ESSA VIOLÊNCIA NA CONTA DO PREFEITO. POIS, SERIA UMA INJUSTIÇA DE 

SUA PARTE, FRISOU IVAN. MAS, SEU DESEJO ERA QUE O PREFEITO SE 

MOBILIZASSE E CRIASSE PROJETOS SOCIAIS EM FAVOR DE NOSSAS 

CRIANÇAS DESAMPARADAS, E QUE ESTAS, DEIXASSEM DE CAMINHAREM 

PARA O LADO QUE ESTÃO CAMINHANDO. REFLEXO DISSO, FOI O OCORRIDO 

HÁ QUINZE DIAS ATRÁS COM O ASSASSINATO DE UMA CRIANÇA COM TREZE 

ANOS DE IDADE. E POR VEZES, MUITAS PESSOAS, DIZEM QUE ISSO SE DÁ 

PELO FATO DA CRIANÇA ESTAR NO MAU CAMINHO. IVAN FRISOU QUE A 

CRIANÇA TOMA COM REFERÊNCIA A ESTE TIPO DE COMPORTAMENTO, POR 

NÃO DISPOR DE CONDIÇÕES SOCIAIS, EDUCATIVAS E ESPORTIVAS. IVAN 

LEMBROU AINDA, QUE ESTA CASA, NA GESTÃO ANTERIOR, APROVOU 

PROJETOS INERENTES A INÚMEROS PROJETOS SOCIAIS. FAZENDO COM QUE 

AS CRIANÇAS TIVESSEM OCUPAÇÕES SOCIAIS.  E HOJE, O QUE SE VÊ SÃO 

MUITAS CRIANÇAS PERAMBULANDO PELAS RUAS, E POR CONSEQÜÊNCIA, 
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SENDO ATRAÍDAS PELA CRIMINALIDADE. E POR SUA VEZ, TORNANDO-SE A 

PRÓPRIA VÍTIMA. IVAN RATIFICOU QUE A RESPONSABILIDADE PELO ELEVADO 

ÍNDICE DA VIOLÊNCIA NÃO ESTÁ APENAS VINCULADA AOS EMPRESÁRIOS, 

PELO GOVERNO E DOS ADMINISTRADORES PÚBLICOS. ESTÁ SIM, POR TODA A 

SOCIEDADE E, DENTRO DE SEUS PRÓPRIOS LARES. POR ISSO, NÃO PODEMOS 

DIRECIONAR A RESPONSABILIDADE TÃO SOMENTE AO GOVERNO ESTADUAL 

DIANTE A SITUAÇÃO AVASSALADORA QUE ORA SE IMPERA NO ESTADO 

INERENTE À VIOLÊNCIA. PELA RAZÃO DE QUE NÃO PODERÁ SOZINHO, 

RESOLVER A SITUAÇÃO DA VIOLÊNCIA NO ESTADO. TENDO COMO 

COADJUVANTE O GOVERNO FEDERAL, A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

MUNICIPAL, E, A PRÓPRIA SOCIEDADE REPRESENTADA E A POPULAÇÃO EM 

GERAL. ENTENDENDO QUE EXISTEM VÁRIAS FORMAS DE SE PARTICIPAR DE 

UM PROGRAMA CONTRA A VIOLÊNCIA, NÃO SENDO SOMENTE COM O 

DINHEIRO. SENDO QUE, O QUE ESTÁ FALTANDO É HABILIDADE E VONTADE DA 

ADMINISTRAÇÃO. E É POR ISSO QUE A POPULAÇÃO ESTÁ QUERENDO VER 

RESULTADOS TAMBÉM NESTE SENTIDO, PRINCIPALMENTE NESTE, QUE ESTÁ 

NUM CAOS INQUESTIONÁVEL. E POR SABER, COMO TODOS SABEM, QUE OS 

PROGRAMAS SOCIAIS SÃO OS MAIS BARATOS PARA UMA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA.  E NESTA SESSÃO, CONSTA NA PAUTA UM PROJETO, POR MAIS UM 

ANO CONSECUTIVO, DOANDO OITENTA MIL REAIS, PARA UM TIME DE 

FUTEBOL, QUE SE TRATA DE UMA INICIATIVA PRIVADA. EM CONTRAPARTIDA, 

AS SITUAÇÕES PÚBLICAS E OS PROGRAMAS SOCIAIS ESTÃO SENDO 

DEIXADOS DE LADO. DA MESMA FORMA SE DÁ QUANTO ÀS INSTITUIÇÕES 

FILANTRÓPICAS, COMO POR EXEMPLO O ASILO E CLAM, RECEBENDO DO 

MUNICÍPIO A MESMA QUANTIA CEDIDA PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. HAJA 

VISTA QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO DISPÕE DE UM ORÇAMENTO DE 

DUZENTOS E QUARENTA MILHÕES DE REAIS. E ISSO É INADMISSÍVEL. DA 

MESMA FORMA QUE SEU ANTECESSOR NÃO PUDESSE REPASSAR O INFERIOR 

AO SEU. POR ENTENDER QUE A RECEITA DO MUNICÍPIO VEM AUMENTANDO 

GRADATIVAMENTE, E, A DEMANDA É CRESCENTE NA ÁREA SOCIAL. E DESDE 

JÁ, QUANDO NO MUNICÍPIO DE LINHARES, DIMINUIR O ÍNDICE DE VIOLÊNCIA, 

USARÁ DA TRIBUNA PARA FAZER MENÇÃO SOBRE OS FEITOS QUE 



 67 

CULMINARÃO COM ESSE PROPÓSITO. ATÉ LÁ, O CORRETO E MANTERMOS 

SEMPRE EM ALERTA, PARA QUE O PIOR NÃO CHEGUE ÀS PORTAS DE NOSSAS 

CASAS. POIS, A SITUAÇÃO ESTÁ FUGINDO DO CONTROLE. O QUE TAMBÉM 

NÃO PODEMOS CULPAR AS CORPORAÇÕES MILITARES DE NOSSA CIDADE. 

POIS, TRATA-SE DE UMA AÇÃO CONJUNTA ENTRE TODOS OS PODERES 

CONSTITUÍDOS DE NOSSA CIDADE. E MAIS UMA VEZ, O VEREADOR IVAN 

LAMENTOU QUE O PODER EXECUTIVO NÃO TENHA MANDADO PROJETO DE LEI 

EM RELAÇÃO À SEGURANÇA. CONSTANDO APENAS O DO REPASSE DO 

COMBUSTÍVEL. LEMBRANDO QUE O DE SUA AUTORIA, SENDO AUTORIZATIVO, 

QUE TRATA SOBRE SEGURANÇA, REPASSANDO RECURSOS PARA O CONSEL. 

O QUAL, ALEGAM-SE PELA SUA INCONSTITUCIONALIDADE. NESTE CASO 

ENTÃO, QUE FOSSE PELO PREFEITO, ENVIADO A ESTA CASA, MATÉRIA DO 

MESMO SENTIDO, E DE IMEDIATO RETIRARIA O SEU.  MAS, DIANTE AO 

PARECER FAVORÁVEL DA PROCURADORIA DESTA CASA, O COLOCARÁ EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO. COMPETINDO AS COMISSÕES PERMANENTES O 

JUÍZO FINAL DO PLEITO. VOLTANDO A DIZER, QUE SE O PREFEITO ENVIAR 

PROJETO QUE ATENDA A ÁREA DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO, NÃO SE 

OMITIRÁ, DIANTE SUA HUMILDADE, EM RETIRAR O SEU PROJETO DE PAUTA; E 

ASSIM, VOTANDO NO PROJETO DO PREFEITO; POIS, NÃO É DE SUA VONTADE 

SER “PAI” DE PROJETO ALGUM QUE RESOLVA OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO. 

QUER SIM, QUE OS PROJETOS QUE RESOLVAM OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO 

SEJAM ENVIADOS A ESTA CASA PARA SEREM APROVADOS. NÃO SENDO TÃO 

SOMENTE, COMO O DE NATUREZA DE AUXILIO FINANCEIRO A UMA EMPRESA 

PRIVADA, COMO CONSTA NA PAUTA DE HOJE. CONSIDERANDO QUE, NO 

MOMENTO QUE UM PROFISSIONAL DESSES, AO SEGUIR CARREIRA 

PROFISSIONAL A NÍVEL NACIONAL, E POR QUE NÃO INTERNACIONAL, O 

DINHEIRO DE SEU PASSE, IRÁ PARA O BOLSO DO SEU PROCURADOR, OU 

SEJA, O DONO DO TIME DE FUTEBOL. CITANDO QUE NÃO É CONTRA AO 

ESPORTE, E QUE GOSTA DE FUTEBOL E JÁ FOI JOGADOR DE FUTEBOL 

PROFISSIONAL. NO ENTANTO, NO CASO DESTE PROJETO, HÁ DE EXISTIR 

LIMITES. COMO NA QUESTÃO DESTE AUXILIO, PARA UMA EMPRESA PRIVADA, 

A QUAL, COBRA INGRESSOS NA ENTRADA DO ESTÁDIO, E AINDA, RECEBE 
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PATROCÍNIOS DE DEMAIS EMPRESAS PRIVADAS. ENQUANTO ISSO, OS 

PROJETOS SOCIAIS DO MUNICÍPIO ESTÃO ABANDONADOS. E É ESTA A SUA 

PREOCUPAÇÃO. NA OPORTUNIDADE, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

INFORMOU AOS AGENTES PENITENCIÁRIOS QUE ESTARÁ REAPRESENTANDO 

PROJETO DE LEI, QUE TRATA SOBRE O PASSE LIVRE, O QUAL, FOI VETADO 

PELO PREFEITO. PROFISSIONAIS ESTES, QUE TRABALHAM NA GUARNIÇÃO DO 

PRESÍDIO, EM TOTAL RISCO DE VIDA, EM FAVOR DE TODA A SOCIEDADE. POR 

ISSO, ENTENDE QUE O MÍNIMO QUE O PREFEITO PODERIA FAZER EM FAVOR 

DESTES PROFISSIONAIS, É CONCEDER-LHES TAL BENEFICIO. DA MESMA 

FORMA OCORREU COM O PROJETO DE LEI DO COLEGA JOSÉ ROBERTO 

GUASTI, QUE TRATAVA DO MESMO BENEFICIO À CORPORAÇÃO DOS POLICIAIS 

DO CORPO DE BOMBEIROS DE LINHARES.  FINALIZANDO, O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, INFORMOU QUE SEUS RECLAMES ESTÃO SENDO 

APRESENTADOS EM NOME DE TODA A COMUNIDADE LINHARENSE. 

SALIENTANDO QUE MESMO ASSIM, TUDO O QUE É DITO AQUI, O PREFEITO 

NÃO DÁ A MÍNIMA ATENÇÃO; NEM TÃO POUCO AOS CONSTANTES E INÚMEROS 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES, COMO TODOS 

PODEM OBSERVAR A CADA SESSÃO. E AOS PARES, PELA INSATISFAÇÃO DE 

NEM SE QUER, RECEBEREM UM OFICIO ACUSANDO OS SEUS EXPEDIENTES A 

ELE DESTINADOS. DA MESMA FORMA SE DÁ PELOS PROJETOS DE LEIS AQUI 

APRESENTADOS PELOS COLEGAS, SENDO EM SUA TOTALIDADE, VETADOS 

PELO PREFEITO. NUM TOTAL DESCASO COM O LEGISLATIVO MUNICIPAL. 

LEMBRANDO AOS PARES, QUE, QUEM ORDENA O LEGISLATIVO SÃO OS 

PARLAMENTARES E NÃO O EXECUTIVO, COMO É DO COSTUME QUERER AGIR.  

POR ISSO, CLAMA AOS COLEGAS QUE POSSAM UNIR FORÇAS, NO INTUITO DE 

RECUPERARMOS O TEMPO PERDIDO, E POR A ORDEM DESTE MUNICÍPIO EM 

FUNCIONAMENTO; BEM COMO, EXIGIR DO PREFEITO O RESPEITO PARA COM 

ESTA CASA E AO SEU POVO.” O PRESIDENTE EM EXERCÍCIO, VEREADOR 

ADEMIR LIMA, INFORMOU AO COLEGA IVAN QUE OS ENCAMINHAMENTOS 

ESTARÃO SENDO PRONTAMENTE ATENDIDOS PELA MESA DIRETORA. NA 

OPORTUNIDADE O PARABENIZOU POR SUA ORATÓRIA, PELA POSTURA E 

FIRMEZA EM SEU PRONUNCIAMENTO; SE TRATANDO DE UM PARLAMENTAR 
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DE SEGUNDO MANDATO, O QUE FAZ JUS PELOS VOTOS RECEBIDOS, POR 

ISSO, DESEMPENHA MUITO BEM O SEU PAPEL. POREM, COMPETE A ESTA 

MESA, EMBORA EM EXERCÍCIO, ESCLARECER A VERDADE SOBRE ALGUNS 

PONTOS. COM RELAÇÃO A SENHORA QUE PROCUROU O HOSPITAL RIO DOCE 

PARA DAR A LUZ A UMA CRIANÇA, O COLEGA IVAN, DECLAROU A 

PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO. AONDE O MUNICÍPIO DE LINHARES JÁ 

PARTICIPA COM TAL CONVÊNIO, EXATAMENTE, PARA QUE AS PESSOAS AQUI 

DE LINHARES, NÃO DEIXEM DE TER O ATENDIMENTO, E, HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES NÃO PODE. E O COLEGA IVAN TEM CONHECIMENTO DO PROJETO 

DESDE A ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. QUE DESDE ENTÃO JÁ EXISTIA, O QUAL, 

DEVE CONTINUAR ATÉ QUE O HOSPITAL GERAL TENHA CONDIÇÕES DE 

ATENDER A TODOS. E ESTA QUESTÃO ORA ABORDADA PELO VEREADOR IVAN, 

ABSOLVE TANTO O PREFEITO QUANTO ESTA CASA DIANTE AO OCORRIDO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO DISSE QUE SE TRATA DE 

UMA DENUNCIA/INFORMAÇÃO GRAVE. E COM CERTEZA, A MESA DIRETORA 

ESTARÁ TOMANDO AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS PARA APURAR ESTE CASO. 

NÃO QUERENDO FAZER JUÍZO, EM SENDO COMPROVADO, TRATA-SE DE UMA 

OMISSÃO DE SOCORRO, INCLUSIVE, É CRIME. E PRINCIPALMENTE, PORQUE 

HÁ UM CONVÊNIO FIRMADO ENTRE O HOSPITAL RIO DOCE E PREFEITURA 

MUNICIPAL; CUJO REPASSE, ESTÁ SENDO FEITO REGULARMENTE, O QUAL, É 

DESTINADO PARA FAZER EXATAMENTE ESTE TIPO DE ATENDIMENTO. POR 

TANTO, SE ESSA SENHORA NÃO FOI ATENDIDA, NÃO FOI PORQUE O PREFEITO 

E A CÂMARA NÃO QUISERAM. SENDO QUE, ALGO DE ERRADO HOUVE LÁ NO 

HOSPITAL RIO DOCE, E CERTAMENTE A MESA DIRETORA IRÁ APURAR. NO QUE 

DIZ RESPEITO AO ASPECTO DA SEGURANÇA – SENDO UMA DE SUAS 

BANDEIRAS – ENFATIZOU O VEREADOR ADEMIR LIMA; DE FATO, É UMA 

VERDADE, LINHARES PRECISA AVANÇAR NA SEGURANÇA. E ESTE ANO, 

PARTICULARMENTE, TRATA-SE DE UM ANO PROMISSOR, NO QUE PESE O 

EMPENHO DO MUNICÍPIO, PARA FAZER EM FACE DESSA DEMANDA, DE AGORA 

EM DIANTE, LINHARES CONTA, NÃO SOMENTE COM O MUNICÍPIO À PESSOA 

DO PREFEITO E COM ESTA CASA, MAS TAMBÉM COM OS NOSSOS 

REPRESENTANTES NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, PRINCIPALMENTE À 
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PESSOA DO PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, QUE POR CERTO, 

NÃO MEDIRÁ ESFORÇOS NESTA CORRENTE POSITIVA PARA ACABAR COM A 

VIOLÊNCIA EM NOSSO MUNICÍPIO. EM SEGUIDA, O VICE-PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA EM EXERCÍCIO CONVIDOU SEU TITULAR PARA ASSUMIR SUAS 

FUNÇÕES FRENTE À MESA DIRETORA DESTA CASA. ATO CONTÍNUO, O 

TITULAR DA MESA DIRETORA, VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA, 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI INFORMOU À MESA QUE 

SE AUSENTARIA TEMPORARIAMENTE DO PLENÁRIO PARA UMA REUNIÃO 

JUNTO À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO CONCEIÇÃO, PARA 

TRATAR UM ASSUNTO INERENTE AO VEICULADO NO JORNAL “O PIONEIRO”, 

COM A MATÉRIA DIVULGANDO A CONCLUSÃO DAS OBRAS DA PRAÇA 

DAQUELE BAIRRO, O QUE FOI UMA SURPRESA PARA TODOS DAQUELA 

COMUNIDADE. INFORMANDO À MESA DIRETORA QUE SEU RETORNO SE DARÁ 

NO PRAZO REGIMENTAL PARA A ORDEM DO DIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENTENDENDO O FATO, ASSIM DEFERIU O SOLICITADO. DANDO 

PROSSEGUIMENTO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA,  FAZENDO 

MENÇÃO SOBRE SEUS REQUERIMENTOS ORA EM PAUTA, EM ESPECIAL O DE 

Nº.244/2007, ENDEREÇADO AO PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 

DESTE ESTADO, OBJETIVANDO A IMPLANTAÇÃO DE ESCOLA COM ENSINO 

MÉDIO PROFISSIONALIZANTE PARA OS JOVENS DE NOSSA REGIÃO. 

ACREDITANDO QUE COM O ATENDIMENTO DESTE PLEITO, NOSSA 

COMUNIDADE JOVEM ESTARÁ SENDO AMPARADA PARA O SEU FUTURO. EM 

SEGUIDA, INFORMOU, CONFORME CONSTA, QUE ESTÁ REAPRESENTANDO 

SETE PROJETOS DE SUA AUTORIA, SENDO OS MESMOS, APROVADOS NESTA 

CASA, PORÉM, VETADOS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. E DESDE JÁ, APELA 

AOS PARES A APROVAÇÃO DOS MESMOS, POR SE TRATAREM DE PROJETOS 

DE GRANDE ENVERGADURA E QUE VEM AO ENCONTRO DE TODA A 

COLETIVIDADE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA, REITERANDO 

QUANTO AO INSTITUTO DE ARQUEOLOGIA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, O 

QUAL, FOI CONTEMPLADO NO ORÇAMENTO ANALÍTICO COM UMA DOTAÇÃO. 

SENDO QUE O MENCIONADO INSTITUTO, CONTANTO COM A LIBERAÇÃO DE 
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TAL VERBA, FEZ SUA PROGRAMAÇÃO PARA ESTE ANO, CONTANDO COM OS 

REPASSES QUE A PREFEITURA DEVERIA FAZER EM SEU FAVOR. APELANDO 

QUE SEJA OFICIADO AO EXECUTIVO A LIBERAÇÃO DE TAL VERBA, DIANTE A 

IMPORTÂNCIA DESSE INSTITUTO FILANTRÓPICO, E, A NECESSIDADE EFETIVA 

DE SUAS OBRIGAÇÕES ANTERIORMENTE ASSUMIDAS EM SEUS PROJETOS. 

APÓS, O VEREADOR ADEMIR LIMA, INFORMOU QUE EM RECENTE REUNIÃO 

COM A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE, E ASSIM, COMO A QUESTÃO DA 

EDUCAÇÃO E SEGURANÇA DE NOSSO MUNICÍPIO, TEM SIDO OBJETO DE 

DIVERSAS FALAS E REIVINDICAÇÕES APRESENTADAS A ESSES SETORES. 

MAIS PRECISAMENTE, NO TOCANTE NAS UNIDADES DE SAÚDE EXISTENTES 

NESTE MUNICÍPIO. SENDO QUE, DESDE O INÍCIO DE SEU MANDATO, TEM 

PLEITEADO AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE AS UNIDADES DE SAÚDE POSSAM 

ESTAR ATENDENDO  EM TEMPO INTEGRAL, OU PELO MENOS, TER O HORÁRIO 

ESTENDIDO. TENDO COMO PROPÓSITO, DIMINUIR O ATENDIMENTO NO 

HOSPITAL GERAL. INFORMANDO QUE MANTEVE CONTATO COM O PREFEITO, 

O QUAL, O CONFORTOU DIZENDO QUE ESTARIA ENVIDANDO ESFORÇOS PARA 

QUE ESTA PRÁTICA FOSSE ADOTADA DENTRO DO MENOR TEMPO POSSÍVEL. 

AO MENOS NA EXTENSÃO DO ATENDIMENTO, O QUE FOI RATIFICADO PELA 

SECRETARIA DE SAÚDE, EM CARÁTER EXPERIMENTAL, PARA LOGO, DAR 

PROSSEGUIMENTO AO TEMPO INTEGRAL. SENDO INICIADO O PROGRAMA 

PELA COMUNIDADE DE BEBEDOURO, EM SEQÜÊNCIA SERÁ O BAIRRO AVISO, 

APÓS O BAIRRO INTERLAGOS E AINDA O BAIRRO CANIVETE ATÉ O BAIRRO 

PALMITAL. E DESTA FORMA, APRESENTA SEUS SINCEROS AGRADECIMENTOS 

À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE PELO ATENDIMENTO DESTE PLEITO. 

CITANDO QUE É NOTÓRIO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NÃO ATENDERÁ 

A TODOS OS MUNÍCIPES EM SEUS ANSEIOS E SUAS NECESSIDADES. MAS, 

COM A PELEJA E PERSEVERANÇA, MUITO SERÁ CONQUISTADO.  LEMBRANDO 

QUE MUITO FOI FEITO PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR NA ÁREA DE SAÚDE, 

MAS NÃO BASTOU. E A ATUAL ADMINISTRAÇÃO VEM FAZENDO O POSSÍVEL 

NESTA ÁREA PARA ATENDER A TODA A COMUNIDADE EM TODAS AS ÁREAS DA 

SAÚDE. CITANDO QUE O PREFEITO MUITO VEM FAZENDO. E POR VEZES, 

SENDO INCOMPREENDIDO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR TARCISIO SILVA, 
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CLAMANDO AO PREFEITO PARA A OBJETIVIDADE PERTINENTE QUE É A 

REFORMA DA QUADRA ESPORTIVA DA ESCOLA MARILIA DE REZENDE. APÓS, 

APRESENTOU SEUS SINCEROS AGRADECIMENTOS AO PREFEITO PELOS 

ATENDIMENTOS DOS PLEITOS EM FAVOR DE TODA AS COMUNIDADES DOS 

BAIRROS INTERLAGOS UM E DOIS. AGRADECEU AINDA SOBRE O 

ATENDIMENTO PREVISTO EM LEI NA DOAÇÃO DOS UNIFORMES ESCOLARES 

QUE ABRANGEM A MAIS DE VINTE E CINCO MIL ALUNOS DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO. ESPERANDO QUE OUTROS PLEITOS SEJAM ATENDIDOS EM PROL 

DE TODA A POPULAÇÃO LINHARENSE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.081/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.081/2007, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.153/2007, SENDO APROVADO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUE A MATÉRIA É INCONSTITUCIONAL. 

ALERTANDO QUE NÃO VOTARÁ CONTRÁRIO, MAS, QUE O CORRETO SERIA 

SOLUCIONAR SOBRE ESTA QUESTÃO DE OUTRA FORMA. LAMENTANDO QUE 

OUTROS CLUBES DE LINHARES NÃO SÃO BENEFICIADOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NEM MESMO COM DOAÇÃO DE BOLAS. SENDO 

QUE EM BREVE ESTARÁ SENDO REALIZADO TORNEIO ENTRE CLUBES DE 

FUTEBOL INFANTIL DE TODO O MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA, VOLTOU A APELAR QUANTO ÀS DELIBERAÇÕES DAS 

PARCELAS ORÇAMENTÁRIAS ÀS INSTITUIÇÕES CONTEMPLADAS NO BOJO DO 

ORÇAMENTO. COMO NO CASO O DO INSTITUTO DE ARQUEOLOGIA. DA MESMA 

FORMA, FOSSEM AINDA, DADO O MESMO BENEFICIO AS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL AMADORES E INFANTIS DESTE MUNICÍPIO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.153/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 
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PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.154/2007, SENDO APROVADO. E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE OBRAS E 

PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.043/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.043/2007, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.014/2007, 

SENDO APROVADO. E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR SOLICITOU VISTAS AO 

PROJETO DE LEI Nº.114/2007, PARA MELHORES ANÁLISES. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DEFERIU O PEDIDO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE 

DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.242/2007, SENDO APROVADOS, 

RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.242/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A 

TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 26/03/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 
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18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. 

FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: EXPEDIENTE ENVIADO PELA FUNDAÇÃO 

BENEFICENTE RIO DOCE, DATADO DE 22/03/2007, PROTOCOLADO SOB 

Nº.260/2007 DE 22/03/2007, REQUERENDO CÓPIA DA ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA, REALIZADA NESTA CASA NO DIA 19/03/2007. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.246/2007 DATADO 

DE 20/03/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL QUE FOSSE 

VIABILIZADO O CRONOGRAMA DE OBRAS DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 

PARA O ANO DE 2006, CONSTANDO AS OBRAS REALIZADAS, AS EM EXECUÇÃO 

E AS PENDENTES. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.256/2007 DATADO DE 22/03/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE TRÊS LUMINÁRIAS NA RUA 

RODRIGUES BATISTA, EM VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE. O FEITO COIBIRÁ 

COM A AÇÃO DE MELIANTES NAQUELE LOCAL. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.257/2007 

DATADO DE 22/03/2007, REIVINDICANDO AO PREFEITO A REFORMA DO 

CENTRO EDUCACIONAL INFANTIL “REINO MÁGICO”, SITUADO A RUA JOAQUIM 

RIGATTI, EM NOVA BETANEA, BAIRRO CANIVETE. HAJA VISTA, SEU PRECÁRIO 

ESTADO DE CONSERVAÇÃO, COLOCANDO EM RISO A INTEGRIDADE FÍSICA 

DOS ALUNOS E PROFESSORES. REQUERIMENTO DO VEREADOR ADEMIR LIMA, 
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PROTOCOLADO SOB Nº.264/2007 DATADO DE 23/03/2007, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE QUATRO UNIDADES DE TELEFONIA 

PÚBLICA NO BAIRRO PLANALTO II. ANEXO, ABAIXO ASSINADO DOS 

MORADORES DA LOCALIDADE, QUE HÁ TEMPOS CLAMA POR TAL BENEFICIO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, 

PROTOCOLADO SOB Nº.265/2007 DATADO DE 23/03/2007, ENVIANDO AO 

PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DESTE ESTADO O RELATÓRIO 

COMUNITÁRIO DO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO; BEM COMO, O MANIFESTO DO 

NOBRE EDIL, PARA AS PROVIDÊNCIAS QUE CONSIDERA PERTINENTE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.267/2007 DATADO DE 26/03/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DA PAZ, A EXEMPLO DO MUNICÍPIO DE 

ARACRUZ. PARA SERVIR A POPULAÇÃO CARENTE DESTA CIDADE; VEZ QUE, 

MUITAS NÃO DISPONIBILIZAM DE ACESSO A UM CENTRO POLIESPORTIVO. 

EXISTINDO SOMENTE LOCAIS PARTICULARES. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

CARLOS ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.269/2007 DATADO DE 

26/03/2007, REIVINDICANDO AO COMANDO DA POLICIA MILITAR QUE FOSSE 

DESTACADO POLICIAMENTO – PATRULHAMENTO – PARA AS ESCOLAS DE 

NOSSO MUNICÍPIO, NOS HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA. POIS, TÊM 

OCORRIDO FATOS DE CRIANÇAS ESTAREM SOFRENDO PERSEGUIÇÕES E 

AMEAÇAS POR PARTE DE MELIANTES. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.271/2007 DATADO DE 

26/03/2007, APELANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE FOSSE ATENDIDA AO 

RECLAME DA COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS II, COM A CONSTRUÇÃO 

DE TRÊS SALAS DE AULAS, NA ESCOLA MUNICIPAL DAQUELE BAIRRO; BEM 

COMO, MELHORIAS NA ÁREA DE ESPORTES – COM A INSTALAÇÃO DE TRAVES 

E REDES - E NO PÁTIO DAQUELE EDUCANDÁRIO, A LIMPEZA DEVIDA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.272/2007 DATADO DE 26/03/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

CONSTRUÇÃO DE UM CEIM  NA COMUNIDADE DE BARRA SECA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.273/2007 DATADO DE 26/03/2007, PEDINDO AO CHEFE DO PODER 
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EXECUTIVO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO DE UM ALAMBRADO EM TRONO DO 

CAMPO DE FUTEBOL DO BALNEÁRIO DO PONTAL DO IPIRANGA; BEM COMO, A 

INSTALAÇÃO DE DOIS VESTIÁRIOS. REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR 

RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB Nº.274/2007 DATADO DE 26/03/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL A EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

CALÇAMENTO DA RUA AFRÂNIO PEIXOTO, QUE LIGA A BR-101 À AV. 

FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

MILTON FONSECA BAPTISTA, DATADOS DE 26/03/2007, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.275/2007, EXECUÇÃO DE OBRAS DE ATERRO NA RUA PADRE ANÍBAL DA 

CUNHA – EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE Nº.117 – BAIRRO SHELL. PROTOCOLO 

Nº.276/2007, INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NA AV. ARTHUR 

BERNARDES, ESQUINA COM A RUA ARACRUZ, BAIRRO PÓ DO SHELL. 

PROTOCOLO Nº.277/2007, DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO 

A FISCALIZAÇÃO DE ESTOCAGEM E SECAGEM DE MADEIRAS EM VIA PÚBLICA, 

MAIS PRECISAMENTE, NA AV. ALEGRE, BAIRRO SHELL, NAS PROXIMIDADES DO 

CEIM “GENY RIBEIRO”. HAJA VISTA QUE, A ESTOCAGEM TEM SERVIDO COMO 

ESCONDERIJO DE MELIANTES. PROTOCOLO Nº.278/2007, INSTALAÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE EM FRENTE A ESCOLA “ADAUTO GUIMARÃES E 

SOUZA”, LOCALIZADA NA RUA ARACRUZ, BAIRRO SHELL. PROTOCOLO 

Nº.280/2007, PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA A COMUNIDADE DE 

CÓRREGO DO JAPIRA A DR. JONES; BEM COMO, AS ESTRADAS VICINAIS QUE 

COMPREENDEM AQUELAS REGIÕES. PROTOCOLO Nº.281/2007, CONTRATAÇÃO 

DE UMA SERVENTE QUE DESEMPENHA A FUNÇÃO DE “MERENDEIRA”, PARA 

ATENDER AS NECESSIDADES DA ESCOLA DR. JONES, LOCALIZADA NA 

COMUNIDADE DE DR. JONES. REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.295/2007 DATADO DE 26/03/2007, 

SOLICITANDO A DIREÇÃO DO SAAE, QUE DENTRO DA MAIOR CELERIDADE 

POSSÍVEL, FOSSEM PRESTADAS AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: QUAIS AS 

RAZÕES DAS CONSTANTES FALTA DE ÁGUA NO CENTRO DA CIDADE? QUAIS 

AS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO ADOTADAS PARA QUE OS PROBLEMAS 

SEJAM SANADOS? REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº.296/2007 DE 
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26/03/2007, APRESENTADO PELO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, NA 

QUALIDADE DE RELATOR DA COMISSÃO DE FINANÇAS DO LEGISLATIVO 

LOCAL, REQUERENDO AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE POR CERTIDÃO, COM 

BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., 

C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM 

COMO DO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, INFORMAÇÕES 

REFERENTES AOS REPASSES DE RECURSOS FINANCEIROS AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, ORIUNDOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE E SECRETARIA ESTADUAL 

DE SAÚDE, NO QUE TANGE A ALTA E MÉDIA COMPLEXIDADE, TETO DE AIH 

(AUTORIZAÇÃO DE INTERNAMENTO HOSPITALAR) DESTINADAS AO HGL – 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES E FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, ASSIM 

COMO, TAMBÉM O NÚMERO DE ATENDIMENTO DISPONÍVEL À POPULAÇÃO, 

REFERENTE AOS CONVÊNIOS DE ORTOPEDIA/TRAUMATOLOGIA E 

MATERNIDADE, FIRMADOS COM O HOSPITAL RIO DOCE, REFERENTES AOS 

EXERCÍCIOS DE 2005/2006. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.291/2007 DE 26/03/2007, APRESENTANDO 

ABAIXO ASSINADO DOS MORADORES DA COMUNIDADE DE NOVA BETANEA, 

QUE EXPRESSAM O APOIO EM SEU PROJETO DE LEI PROTOCOLADO NESTA 

CASA SOB Nº.029/2007, QUE “DÁ DENOMINAÇÃO AO POSTO DE SAÚDE 

DAQUELA LOCALIDADE. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.195/2007 DE 

09/03/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.196/2007 DE 

09/03/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA, PROTOCOLADO SOB Nº.294/2007 

DE 26/03/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.250/2007 DE 21/03/2007, QUE “AUTORIZA O 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A SUBVENCIONAR O CONCOL.” 

PROJETO DE LEI ENCAMINHADO PELO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.251/2007 DE 21/03/2007, QUE “AUTORIZA O 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A FAZER ACORDO DE 

PARCELAMENTO DE DÍVIDA PREVIDENCIÁRIA.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

Nº.252/2007 DE 21/03/2007, QUE “CRIA CARGOS DE PROFESSOR MAE2, 

AUTORIZA CONTRATAÇÃO POR TEMPO DETERMINADO.” PROJETO DE LEI DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.253/2007 

DE 21/03/2007, QUE “REVOGA A LEI Nº.2266/2001 DE 06/12/2001.” PROJETO DE 

LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB Nº.254/2007 DE 21/03/2007, QUE “AUTORIZA CONTRATAÇÃO POR TEMPO 

DETERMINADO.” PROJETO DE LEI DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.255/2007 DE 21/03/2007, QUE “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE LINHARES.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.270/2007 DE 26/03/2007, QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 1º DA LEI Nº.2058/98 DE 01/09/1998.” PROJETO DE LEI DO VEREADOR 

MILTON FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.279/2007 DE 26/03/2007, 

QUE “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE USO DE CEROL EM LINHAS DE EMPINAR 

PIPAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA 

LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS.  O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU SE AS COMISSÕES 

PERMANENTES HAVIAM ALGUM PROJETO HÁ SER DEVOLVIDO À MESA 

DIRETORA. A COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.154/2007, COM O PARECER FAVORÁVEL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, INFORMANDO EM FAVOR DOS ALUNOS DA 

ESCOLA “MARILIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO”, QUE APÓS REUNIÃO 

COM O PREFEITO, O MESMO AUTORIZOU A REFORMA GERAL DA QUADRA DE 

ESPORTES, E SUAS DEPENDÊNCIAS; BEM COMO, DEMAIS BENFEITORIAS 

DAQUELA ESCOLA.  EM SEGUIDA, INFORMOU QUE ESTARÁ ELABORANDO 

PROJETO DE LEI, O QUAL, CONTA COM A ADESÃO DE TODOS OS PARES, NO 

SENTIDO DE SE DENOMINAR LOGRADOUROS PÚBLICOS, APÓS SUA EFETIVA 
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EDIFICAÇÃO. CITANDO QUE NÃO PODE EXISTIR UMA DENOMINAÇÃO EM ALGO 

QUE NÃO EXISTA.  APÓS, FEZ MENÇÃO QUANTO AO PROJETO DE LEI 

Nº.279/2007, INFORMANDO QUE JÁ EXISTE LEGISLAÇÃO NESTE SENTIDO. O 

QUE ESTÁ FALTANDO É A APLICAÇÃO E SANÇÕES DA MESMA, POR PARTE DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL.  INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, CONTESTANDO O DIVULGADO EM JORNAL DESTA CIDADE, 

AONDE A MATÉRIA FAZ REFERÊNCIA AO PROJETO LINHA VERDE. IVAN 

LAMENTOU O ENUNCIADO NA MATÉRIA; POIS, O ENTREVISTADO FOI MUITO 

INFELIZ EM SUAS COLOCAÇÕES. REITERANDO QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO 

DESTRUIU AQUELE MANANCIAL. INFORMANDO QUE ESTARÁ SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO NO TOCANTE AQUELA OBRA QUE ESTARÁ 

SENDO REFEITA. ALEGANDO QUE NA REALIDADE, O CORRETO SERIA A 

MANUTENÇÃO DAQUELA ÁREA E DA PRÓPRIA LAGOA. IVAN REPUTOU QUE 

ENTENDE QUANTO À NECESSIDADE DA RECUPERAÇÃO; PORÉM, QUE OS 

GASTOS COM AQUELE INVESTIMENTO, SEJAM PAGOS PELO PRÓPRIO 

SENHOR JOSÉ CARLOS ELIAS E DOS IRRESPONSÁVEIS QUE DEIXARAM, EM 

CURTO PRAZO, DESTRUIR UM PROJETO QUE JÁ FOI REFERÊNCIA A NÍVEL 

NACIONAL. REITERANDO QUE A POPULAÇÃO JÁ PAGOU POR TAL OBRA. NÃO 

SENDO JUSTO QUE VOLTEM A CONTRIBUIR COM TAL GASTO. APÓS, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, FEZ MENÇÃO QUANTO AO SOLICITADO 

PELA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE. ALEGANDO QUE TANTO O 

HOSPITAL QUANTO O EXECUTIVO MUNICIPAL, DEVERIAM SE MANIFESTAR 

MAIS VEZES EM PROL DAQUELES QUE BATEM A PORTA, TANTO DA 

PREFEITURA, QUANTO DO PRÓPRIO HOSPITAL. PRINCIPALMENTE, A DO 

HOSPITAL, QUE RECEBE VALORES EXORBITANTES DO ERÁRIO PÚBLICO. 

DINHEIRO ESSE QUE É DO PRÓPRIO CONTRIBUINTE, OS QUAIS, QUANDO 

NECESSITAM DEIXAM DE SEREM ATENDIDOS. COMO NO CASO, O RELATADO 

NESTA CASA, EM SUA ORATÓRIA, NA SESSÃO ANTERIOR. RATIFICANDO, QUE 

A MÃE CHEGOU ÀQUELE HOSPITAL DE MADRUGADA, FOI ATENDIDA POR UM 

MÉDICO, E, AO INVÉS DE SER INTERNADA, FOI MANDADA PARA O HOSPITAL 

DÓRIO SILVA, NA CIDADE DE VITÓRIA. QUE POR LÁ, FICOU PELOS 

CORREDORES DAQUELE HOSPITAL; E APÓS MUITA INSISTÊNCIA DO COLEGA 
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JOEL CELESTRINI, INTERVINDO JUNTO À DIRETORA DAQUELE HOSPITAL, 

CONSEGUIU QUE A MESMA FOSSE ATENDIDA POR VOLTA DAS DEZ HORAS. 

IVAN RESSALTOU QUE NAQUELA SESSÃO, DURANTE SUA FALA, TORCEU, E 

MUITO, PARA QUE AQUELA MÃE NÃO SOFRESSE MAIS DO QUE SOFREU, 

DIANTE O ERRO E A BRUTALIDADE COMETIDA. NO ENTANTO, NEM TUDO 

ACONTECE COMO NÓS ALMEJAMOS. TENDO COMO RESULTADO, O PIOR. 

VINDO À ÓBITO A CRIANÇA. POR UM ATO DE IRRESPONSABILIDADE DO 

HOSPITAL RIO DOCE. LAMENTANDO QUE ATÉ O MOMENTO NÃO VIU, OU 

TOMOU CONHECIMENTO, DE NENHUMA ATITUDE POR PARTE DO PREFEITO 

DESTA CIDADE, PARA ABRIR SINDICÂNCIA E APURAR OS FATOS SOBRE ESTE 

CASO. NÃO QUERENDO ACREDITAR QUE ESTE CASO, TENHA SIDO APENAS 

MAIS UM NO ROL DE INCIDENTES COMETIDOS PELO REFERIDO HOSPITAL.  O 

VEREADOR IVAN, NÃO ACEITA A IDÉIA DE QUE NÃO TINHA VAGAS, E LEITO 

PARA ATENDER DEVIDAMENTE ÀQUELA SENHORA.  SENDO QUE SE TRATAVA 

DE UMA SITUAÇÃO EMERGENCIAL, ONDE O MOTORISTA DA AMBULÂNCIA, 

RELATOU QUE A MÃE JÁ SE ENCONTRAVA COM A BOLSA ROMPIDA. POR ISSO, 

DIANTE AO SEU FRÁGIL ESTADO, EM HIPÓTESE ALGUMA AQUELA MÃE 

DEVERIA SER MANDADA PARA AQUELE HOSPITAL; MESMO PORQUE, SE 

TRATAVA DE UM PARTO PREMATURO; SENDO A GESTAÇÃO DE SETE MESES. E 

ESTA IRRESPONSABILIDADE DO HOSPITAL, DEVE SER ESTENDIDA TAMBÉM À 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. QUE ATÉ ENTÃO, NÃO ABRIU NENHUMA 

SINDICÂNCIA PARA AS AVERIGUAÇÕES DE PRAXE NA AVERIGUAÇÃO DOS 

FATOS. POR ESTAS, E POR OUTRAS RAZÕES, ESTÁ SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES DIVERSAS AO HOSPITAL RIO DOCE; DIANTE AO FATO QUE 

AQUELA FUNDAÇÃO, PERCEBE DO ERÁRIO PÚBLICO VERBAS DESTINADAS À 

PRESTAÇÃO DE TAIS SERVIÇOS. IVAN, VOLTOU A MENCIONAR QUANTO À SUA 

INDIGNAÇÃO SOBRE O OCORRIDO. ESPERANDO QUE AQUELA MÃE E SEU 

ESPOSO, TENHAM MUITA PAZ E SEJAM ACALENTADOS DIANTE A PERDA 

DAQUELE, QUE POR CERTO, ESTARIA COMPLEMENTANDO O SEIO DAQUELA 

FAMÍLIA; QUE ORA, ESTÁ ENLUTADA. IVAN ENFATIZOU QUE, POR CERTO, ESTA 

SITUAÇÃO NÃO FICARÁ NO ANONIMATO; POIS, ENQUANTO PERMANECER 

NESTE PARLAMENTO, ESTARÁ BUSCANDO TODOS OS DIREITOS, DE TODOS 
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AQUELES MAIS CARENTES, E, QUE POR VENTURA COMO DESSA NATUREZA 

OU DE OUTRA, POSSAM VIR SOFRER, NUM DESCASO DESTA MAGNITUDE, 

SEJA LÁ DE ONDE FOR, NÃO MEDIRÁ ESFORÇOS NA RESOLUÇÃO. APÓS, O 

VEREADOR IVAN, FEZ MENÇÃO SOBRE O PROJETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, SENDO O DE Nº.251/2007, ORA LIDO. DIZENDO SER MAIS UM DOS 

ABSURDOS COMETIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL; POIS, TAL 

MATÉRIA, CASO SEJA APROVADA, PODERÁ ANIQUILAR COM O IPASLI. POIS, O 

PROJETO REZA NUM PARCELAMENTO DE VINTE ANOS.  MESMO PORQUE, JÁ 

EXISTEM SERVIDORES DA PREFEITURA APOSENTADOS, QUE JÁ PERCEBEM 

PELO IPASLI, E ÀQUELES QUE VIEREM SE APOSENTAR, CERTAMENTE 

ESTARÃO COMPROMETIDOS. DIANTE TAIS RAZÕES, ANALISARÁ O REFERIDO 

PROJETO COM A MÁXIMA EFICÁCIA, E EM SEGUIDA, EMITIR SEU PARECER. 

INFORMANDO DESDE JÁ, QUE NÃO CONCORDA COM PRAZO ESTIPULADO NO 

PARCELAMENTO APRESENTADO NO PROJETO. CONCORDANDO SIM, SE 

DEIXOU DE SER RECOLHIDO NUM PRAZO DE SEIS MESES, QUE SEJA ENTÃO 

AUTORIZADO O PARCELAMENTO EM SEIS MESES. NÃO SENDO O CORRETO 

QUE SE DEIXE DE RECOLHER POR SEIS MESES, E PARCELE-SE A DÍVIDA POR 

VINTE ANOS. E DA FORMA QUE ESTÁ, CONSEQÜENTEMENTE HAVERÁ A 

FALÊNCIA DO IPASLI, A QUAL, SE DECORRERÁ NA GESTÃO DE OUTRO 

PREFEITO. REITERANDO QUE DA FORMA QUE ESTÁ, NÃO SERÁ COM SEU 

VOTO, NEM TÃO POUCO COM SEU RELATÓRIO. EM SEGUIDA, O VEREADOR 

IVAN, FALOU QUANTO AO SEU PEDIDO DE INFORMAÇÃO AO EXECUTIVO 

RELATIVO À SUBVENÇÃO DESTINADA À ESCOLINHA DE FUTEBOL. QUE HÁ 

TEMPOS VEM SENDO AUTORIZADO POR ESTA CASA.  E IRONICAMENTE, 

NESTA DATA, RECEBEU UMA SOLICITAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO DESTINADO 

A UMA OUTRA ESCOLINHA DE FUTEBOL, QUE FAZ UM TRABALHO ÀS 

CRIANÇAS CARENTES, DO PROFESSOR LAERDSON. SENDO O VALOR MENSAL 

DE QUINZE REAIS CADA UMA, PARA APADRINHARMOS DUAS CRIANÇAS 

DAQUELA AGREMIAÇÃO. EM CONTRAPARTIDA, O EXECUTIVO MUNICIPAL, 

OFERTA OITENTA MIL REAIS À OUTRA, QUE É UMA INSTITUIÇÃO PRIVADA. POR 

ISSO, VEM REQUERENDO POR CERTIDÃO AO PREFEITO, AS INFORMAÇÕES 

PERTINENTES SOBRE ESTA QUESTÃO. FINALIZANDO, O VEREADOR IVAN, 
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INFORMOU QUE ESTARÁ REAPRESENTANDO PROJETOS QUE VERSAM SOBRE 

O PASSE ESCOLAR AOS ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO; BEM 

COMO, O DO TICKET ALIMENTAÇÃO EM FAVOR DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA. SALIENTANDO QUE AGORA É A VEZ DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA SEREM CONTEMPLADOS COM ESSE COMPLEMENTO SALARIAL. 

APELANDO AOS PARES O APOIO DEVIDO NESSAS MATÉRIAS. E, LAMENTANDO 

QUANTO AO PROJETO, TAMBÉM DO PREFEITO, SENDO O DE Nº.253/2007, 

REVOGANDO O PROJETO “PODER”, O QUAL, AJUDOU MUITAS FAMÍLIAS 

CARENTES NA FORMAÇÃO EDUCACIONAL DE SEUS FILHOS. TENDO O 

PREFEITO COMO JUSTIFICATIVA DA REVOGAÇÃO DE TAL PROJETO, QUE 

HAVERÁ UNIVERSIDADE PÚBLICA. IVAN CITOU QUE NÃO EXISTE NINGUÉM QUE 

SEJA CONTRÁRIO À UNIVERSIDADE PÚBLICA, E TORCE POR ISSO COMO 

NINGUÉM. PORÉM, NÃO HÁ NINGUÉM QUE TENHA MAIS INDIGNAÇÃO QUE A 

SUA, EM RECEBER UM PROJETO DESCABIDO COMO ESSE ORA EM PAUTA. 

SENDO QUE MAIS UMA VEZ, É O DESEJO DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO EM 

ACABAR COM MAIS UM PROJETO DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, QUE DEU 

CERTO. PARABENIZOU AO COLEGA TARCISIO PELA REFORMA DA QUADRA DA 

ESCOLA DO MARILIA. MAS, ENTENDE QUE O COLEGA PODERIA TER 

CONSEGUIDO MAIS CINCO QUADRAS, CASO O PREFEITO NÃO ESTIVESSE 

JOGANDO O DINHEIRO PÚBLICO PELO RALO.  INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR 

LIMA, DECLINOU O USO DA PALAVRA. PELA ORDEM, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, NA QUALIDADE DE PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE NºS. 250, 251, 252, 253, 254, 

255 E 294/2007, COM SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS. EM 

SEGUIDA, USOU DA PALAVRA O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

FAZENDO MENÇÃO SOBRE SEU REQUERIMENTO ORA APRESENTADO, O DE 

Nº.295/2007, JUSTIFICANDO QUE O MESMO VEM AO ENCONTRO DIANTE AS 

INÚMERAS RECLAMAÇÕES QUE CHEGAM AO SEU GABINETE, NO TOCANTE A 

CONSTANTE FALTA DE ÁGUA NAS RESIDÊNCIAS. EM SEGUIDA, AMANTINO 

ARGUMENTO QUANTO À MATÉRIA VEICULA NA IMPRENSA TELEVISADA, 

AONDE MUITOS PAIS, QUESTIONAM E RECLAMAM SOBRE A CONSTANTE 

PRESENÇA DE JOVENS NAS CASAS DE JOGOS. E NA OPORTUNIDADE, UMA 
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ENTREVISTADA RELATOU QUE NO MUNICÍPIO DE SERRA/ES, JÁ EXISTE UMA 

LEI QUE TRATA SOBRE ESTA QUESTÃO, QUE É A PROIBIÇÃO DE MENORES 

NESTAS SALAS, DESACOMPANHADAS DE SEUS PAIS E/OU RESPONSÁVEIS. 

CITANDO QUE FELIZMENTE, EM LINHARES JÁ EXISTE LEI NESTE SENTIDO, 

PORÉM, LAMENTA QUE A MESMA NÃO VEM SENDO EXECUTADA. DA MESMA 

FORMA SE DÁ QUANTO À LEI DO COLEGA TARCISIO SILVA, QUE PROÍBE O USO 

DE CEROL. A QUAL NUNCA FOI APLICADA PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

TANTO É, QUE O COLEGA MILTON COLEGA APRESENTOU MATÉRIA DO MESMO 

SENTIDO, POR DE FATO, DESCONHECER A EXISTÊNCIA DAQUELA. SUGERINDO 

À PRESIDÊNCIA DESTA CASA, QUE JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, FOSSE 

CRIADO UM SISTEMA DE CADASTRO DE LEIS INTEGRADO ENTRE OS 

PODERES, FACILITANDO ASSIM, PESQUISAS DOS PRÓPRIOS VEREADORES, E 

A POPULAÇÃO EM GERAL. APÓS, AMANTINO VOLTOU A COMENTAR SOBRE A 

QUESTÃO DAS SALAS DE JOGOS. INFORMANDO QUE LOGO QUE TOMOU 

CONHECIMENTO DOS RECLAMES DOS PAIS, FOI ATÉ AO CONSELHO TUTELAR 

DA CRIANÇA E DA JUVENTUDE PARA PEDIR PROVIDÊNCIAS INERENTES À 

APLICAÇÃO DA LEI QUE TRATA SOBRE ESTA QUESTÃO. CITANDO QUE O 

CONSELHO NÃO PÔDE SE MANIFESTAR DE IMEDIATO POR NÃO DISPOR DE 

NENHUMA INFORMAÇÃO QUANTO AO CASO EM DEBATE.  COM RELAÇÃO AO 

MENCIONADO PELO COLEGA IVAN, NO TOCANTE AS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL, LEMBROU QUE POR VÁRIAS VEZES JÁ SE MANIFESTOU NESTE 

SENTIDO. NÃO ENTENDENDO COMO O EXECUTIVO DESTINA VERBAS PARA 

UMA INSTITUIÇÃO PRIVADA, ENQUANTO AS DEMAIS, QUE SÃO PÚBLICAS E 

FILANTRÓPICAS, DEIXAM DE SEREM ASSISTIDAS PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. AMANTINO COMENTOU QUE NÃO ADIANTE CADA VEREADOR 

APADRINHAR UMA OU DUAS CRIANÇAS, DEVIDO QUE SÃO MAIS DE UMA 

DEZENA DE ESCOLAS DE FUTEBOL. LEMBRANDO QUE NA ADMINISTRAÇÃO 

PASSADA, ISSO ERA RESOLVIDO COM MAIS SIMPLICIDADE E SERIEDADE, COM 

GASTOS IRRISÓRIOS, E ABRANGENDO A TODAS AS ESCOLINHAS E 

EMPREGANDO INÚMEROS PROFESSORES DESSA ÁREA. O QUE BENEFICIAVA 

TAMBÉM, AS FAMÍLIAS DAQUELAS CRIANÇAS E JOVENS. RESSALTANDO QUE 

MUITOS QUE PRATICAVAM O ESPORTE NAQUELA ÉPOCA, HOJE, SÃO 
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DESTAQUES NA COPA “A GAZETINHA”. EM SEGUIDA, O VEREADOR AMANTINO 

COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.251/2007, CITOU QUE SE FAZ 

NECESSÁRIO MAIORES ESCLARECIMENTOS E MUITAS INFORMAÇÕES, TANTO 

PELO EXECUTIVO, COMO O PRÓPRIO IPASLI, SOBRE ESTE PROJETO. 

AMANTINO SALIENTOU QUANTO A QUESTÃO DO MONTANTE DO DINHEIRO QUE 

O IPASLI POSSUI, E ISSO CRESCE OS OLHOS DE UM ADMINISTRADOR PÚBLICO 

QUANDO SE DEPARA COM TANTO DINHEIRO. E ESSE FUNDO, QUE É 

DESCONTADO NO SALÁRIO DE CADA SERVIDOR, ISSO É CRESCENTE; POIS, É 

A GARANTIA DOS APOSENTADOS E DOS FUTUROS PENSIONISTAS. FICANDO O 

ADMINISTRADOR PÚBLICO COM A VONTADE DE REALIZAR OBRAS E GASTAR 

ESSE DINHEIRO DE OUTRAS FORMAS. E FATALMENTE, OCASIONANDO A 

FALÊNCIA DESSE INSTITUTO. DA MESMA FORMA QUE ACONTECEU COM A 

PREVIDÊNCIA SOCIAL DO PAÍS. HAJA VISTA QUE O QUE FALTOU FOI O ZELO 

COM A QUESTÃO PREVIDENCIÁRIA. POR ISSO ENTENDE QUE DEVE HAVER 

ESTUDO MAIS APROFUNDADO COM A QUESTÃO DESSE PROJETO ORA EM 

PAUTA. OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELO VEREADOR AMANTINO, FOI NO 

TOCANTE À ATUAL ADMINISTRAÇÃO EM QUERER EXTINGUIR COM O PROJETO 

“PODER”.  COM A JUSTIFICATIVA DE SE ADOTAR O SISTEMA DE UNIVERSIDADE 

PARA TODOS. O QUE NÃO PASSOU FOI DE MAIS UM DESCASO DO PREFEITO 

COM UM PROJETO QUE ESTAVA DANDO CERTO. AMANTINO ALERTOU A 

TODOS QUE TENHAM A CIÊNCIA DE QUE EXISTEM DIVERSAS AÇÕES 

ARROLADAS NOS TRIBUNAIS INERENTES A PROCESSOS JUDICIAIS RELATIVAS 

AO PROJETO “PODER”; POIS, MUITOS ALUNOS FORAM PREJUDICADOS COM A 

FALTA DE CONTINUIDADE, POR PARTE DO EXECUTIVO, NAS AJUDAS DE 

CUSTOS DAS MENSALIDADES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O 

PARECER FAVORÁVEL APRESENTADO PELA COMISSÃO DE OBRAS E 

PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.154/2007. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.154/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.154/2007, SENDO APROVADO COM 



 86 

O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.250/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS, 

QUE TAMBÉM APRESENTOU PARECER FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO 

DE EDUCAÇÃO SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, A QUAL SOLICITOU PRAZO 

REGIMENTAL PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.011/2007, 012/2007, 013/2007, 

229/2007, 232/2007, 233/2007, 234/2007, 235/2007, 236/2007, 237/2007, 238/2007, 

252/2007, 254/2007, 255/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS, A QUAL SOLICITOU PRAZO 

REGIMENTAL SOBRE OS MESMOS, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.014/2007, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.014/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADOS 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 251/2007 E 253/2007, QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO SOLICITOU VISTAS SOBRE AS 

MATÉRIAS, SENDO ACATADO PELA MESA DIRETORA, POR ESTAR AMPARADO 

PELO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA. APÓS, O PRESIDENTE  DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.294/2007, QUE SERÁ APRECIADO ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO 

SECRETO, CONFORME DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O REFERIDO 

PROJETO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FOI 

DISTRIBUÍDO DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 
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PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.294/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS 

VEREADORES IVAN SALVADOR FILHO E AMANTINO PEREIRA PAIVA PARA 

ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO 

COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO SOBRE O PROJETO DE 294/2007: 

QUATORZE VOTOS FAVORÁVEIS, UM CONTRÁRIO E DUAS ABSTENÇÕES AO 

PROJETO PROTOCOLADO SOB Nº.294/2007, FICANDO A MATÉRIA APROVADA E 

ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO PROTOCOLADO SOB 

Nº.114/2007, SENDO APROVADO. FICANDO O MESMO, RETIDO SOBRE A MESA 

PARA SER APRECIADO NA PRÓXIMA SESSÃO. OS PROJETOS DE NºS.195, 196, 

203, 270 E 279/2007, FICARAM EM PODER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. OS 

PROJETOS DE NºS.029 E 080/2007, FICARAM RETIDOS SOBRE A MESA 

DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, 

CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 02/04/2007, 

ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DOIS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, TENDO 
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COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA 

FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.297/2007 DATADO DE 27/03/2007, SOLICITANDO 

AO PREFEITO O PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DA ESTRADA DE 

JATAIPEBA; POIS, A MESMA SE ENCONTRA INTRANSITÁVEL. DIFICULTANDO O 

ESCOAMENTO DA PRODUÇÃO AGRÍCOLA DAQUELA REGIÃO, BEM COMO, AO 

PRÓPRIO TRÁFEGO DE VEÍCULOS À VISITAÇÃO ÀQUELA COMUNIDADE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO 

SOB Nº.307/2007 DATADO DE 30/03/2007, REIVINDICANDO AO PREFEITO A 

REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO EM TORNO DO CEIM “ENOK DE 

FREITAS”, LOCALIZADO NO BAIRRO JUPARANÃ. SENDO QUE, APÓS A 

CONCLUSÃO DAS OBRAS DAQUELA INSTITUIÇÃO, FALTOU A FEITURA DA 

CALÇADA AO REDOR DA MESMA. O FEITO COIBIRÁ COM ACIDENTES COM AS 

CRIANÇAS E ADULTOS; POIS, TEM MUITOS BURACOS AONDE É PARA SER A 

CALÇADA. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.308/2007 DATADO DE 30/03/2007, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL A EDIFICAÇÃO DE UMA PONTE DE CONCRETO NA 

LOCALIDADE DE CÓRREGO DO MEIO, MAIS PRECISAMENTE NA PROPRIEDADE 

DO SR. ALVARINO CONTADINI, LIGANDO O MUNICÍPIO DE COLATINA AS 

COMUNIDADES CIRCUNVIZINHAS. POIS, TRATA-SE DE UM TRECHO DE GRANDE 

FLUXO DE VEÍCULOS; BEM COMO, DA LINHA DE ÔNIBUS ESCOLARES QUE 

TRAFEGAM NAQUELA VICINAL. O FEITO NÃO ESTARÁ BENEFICIANDO 
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SOMENTE A POPULAÇÃO DAQUELA REGIÃO; EM ESPECIAL NO 

DESLOCAMENTO DOS ESTUDANTES, QUE ATÉ ENTÃO, SE ENCONTRAM EM 

DIFICULDADES DIANTE A FALTA DESSA PONTE. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.313/2007 

DATADO DE 02/04/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE (TIPO TACHÕES) NA RUA BARTOLOMEU BUENO 

DA SILVA, BAIRRO INTERLAGOS. O FEITO ESTARÁ IMPEDINDO QUE VIDAS 

SEJAM CEIFADAS; POIS, JÁ OCORRERAM DOIS SINISTROS COM VÍTIMAS 

FATAIS NAQUELE TRECHO. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB 304/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

REGULAMENTAÇÃO DE PROJETOS DE DENOMINAÇÕES DE PRAÇAS, RUAS E 

AVENIDAS E LOGRADOUROS PÚBLICOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB Nº.305/2007, QUE “DISPÕE SOBRE REPASSE FINANCEIRO 

À ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA DO BANCO DO BRASIL – AABB DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.306/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CRIAÇÃO E CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX DO ARTIGO 

37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” OFICIO 

Nº.176/2007 DO GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL ENCAMINHANDO 

BALANÇO GERAL DO MUNICÍPIO DO EXERCÍCIO DE 2006, E, RELATÓRIO 

RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA – DEMONSTRATIVO DA RECEITA 

CORRENTE LÍQUIDA – 1º BIMESTRE DE 2007. SOLICITAÇÃO DO USO DA 

TRIBUNA LIVRE SOLICITADO PELA PRESIDÊNCIA DO SISPML. SOLICITAÇÃO DO 

IPASLI, SOLICITANDO DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE LEI ENCAMINHADO 

ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº.006/2006 EM TRAMITAÇÃO NESTA CASA, PARA 

REEXAME DA MATÉRIA. EXPEDIENTE DA PROCURADORIA DESTA CASA 

INFORMANDO QUANTO AO PROCESSO DE INDICAÇÃO E TRAMITAÇÃO DE 

PROJETOS HONORÍFICOS DE CONCESSÃO DE TITULO DE CIDADANIA 

LINHARENSE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 
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PROJETOS DE NºS. 304, 305 E 306/2007, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, MENCIONANDO QUE 

NO DIA PRIMEIRO DE ABRIL, INICIAMOS O MÊS COM O NOVO VALOR DO 

SALÁRIO MÍNIMO. E DESTA FORMA, GOSTARIA DE PODER SENSIBILIZAR AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL NA REAVALIAÇÃO DO PISO SALARIAL DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES. LEMBRANDO QUE EM 2006 HOUVE UM 

REAJUSTE DE QUATRO POR CENTO, E SOBRE ESSE PERCENTUAL TEM O 

DESCONTO DE ONZE POR CENTO, DESTINADO AO IPASLI. NÃO 

DESCONSIDERANDO QUE TAL REAJUSTE NÃO PASSA DE UMA VERGONHA; 

POIS, O MUNICÍPIO DISPÕE EM SEU ORÇAMENTO MAIS DE DUZENTOS E 

QUARENTA MILHÕES DE REAIS. NÃO SENDO ADMISSÍVEL, QUE OS 

SERVIDORES COMO: GARIS E SERVENTES PERCEBAM UM MISERO SALÁRIO 

COMO É PAGO PELA ADMINISTRAÇÃO. POR ISSO, ESPERA QUE NESTE ANO 

SEJA DADO UM REAJUSTE CONDIGNO. E REPARANDO AINDA SOBRE ESTE, O 

DESCONSIDERADO DADO EM 2006. IVAN CITOU AINDA QUE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL DEVERIA AVALIAR SUAS AÇÕES E VALORIZAR UM POUCO SEUS 

SERVIDORES. NESTE CASO, CONCEDENDO AOS MESMOS O TICKET 

ALIMENTAÇÃO; SENDO ESSA, UMA FORMA DE REPARAR SEU SUSTENTO 

FAMILIAR. E ESTE BENEFICIO VEM SENDO EMBROMADO PELO PREFEITO POR 

TRÊS ANOS. IVAN LEMBROU QUE EM OUTRAS OPORTUNIDADES QUE 

APRESENTOU PROJETO NESTE SENTIDO, FOI-LHE SOLICITADO PELO 

PREFEITO PARA AGUARDAR; DIZENDO QUE ESTARIA SENDO RESOLVIDO 

JUNTO AO SISPML SOBRE ESTA QUESTÃO. COMO ATÉ ENTÃO NADA SE 

RESOLVEU, AGORA, ESTARÁ REAPRESENTANDO PROJETO CONCEDENDO O 

TICKET ALIMENTAÇÃO AOS SERVIDORES PÚBLICOS. E DESDE JÁ AGRADECEU 

AOS PARES O APOIO DEVIDO NA APROVAÇÃO DESTE PROJETO QUE JÁ 

TRAMITA NESTA CASA. IVAN LEMBROU QUE O SAAE HÁ TEMPOS É 

BENEFICIADO COM O TICKET; TANTO É, QUE O PREFEITO ENVIOU A ESTA EM 

2006, PROJETO DE LEI AUMENTANDO O VALOR DO TICKET AOS SERVIDORES 

DAQUELA AUTARQUIA, SENDO AQUI APROVADO POR UNANIMIDADE. TAMBÉM 

FOI ESTENDIDO NESTE PODER TAL BENEFICIO AOS SERVIDORES DESTA 
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CASA. IVAN APELOU AOS PARES, PARA QUE SE O PREFEITO ENVIAR A ESTA 

CASA PROJETO DE LEI CONCEDENDO UM INSIGNIFICANTE REAJUSTE, NO 

PERCENTUAL DE QUATRO OU CINCO POR CENTO, QUE O LEGISLATIVO SE 

REBELE CONTRÁRIO AO PROPOSTO. CITANDO ISSO, HAJA VISTA QUE, ATÉ O 

PRESENTE MOMENTO NÃO SE FALA EM REAJUSTE SALARIAL DOS 

SERVIDORES; NÃO SE FALA EM ADOTAR A CESSÃO DO PASSE ESCOLAR AOS 

ALUNOS QUE RESIDEM EM BAIRROS DISTANTES ÀS SUAS ESCOLAS. E TRÊS 

ANOS JÁ SE PASSARAM, E, A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, INSENSÍVEL E 

DESUMANA, NÃO TENHA ADOTADO NENHUM PROGRAMA OU PROJETO DESTA 

NATUREZA EM FUNCIONAMENTO. TANTO É, COMO NO CASO DO PROJETO 

LINHA VERDE. QUE O PREFEITO DEIXOU DESTRUIR AQUELE PATRIMÔNIO 

PARA SE EMPREITAR OBRA NOVAMENTE. IVAN IRONIZOU QUANTO A 

EXISTÊNCIA DE UMA PLACA ALUSIVA DA OBRA DE REFORMA DO HOSPITAL 

TALMA AONDE DIZ: “MULHER CEM POR CENTO FELIZ.” SENDO QUE A 

FELICIDADE MAIOR É DOS EMPREITEIROS QUE ESTÃO EXECUTANDO AQUELA 

REFORMA NO VALOR DE UM MILHÃO E VINTE E SEIS MIL REAIS. SENDO QUE 

NO PRÉDIO FUNCIONAVA UM HOSPITAL, O QUAL, FOI ABANDONADO PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E O DEPREDARAM PARA DEPOIS, SEREM 

GASTOS O QUE VEM SENDO ALI APLICADO. O MESMO FOI FEITO COM O 

PROJETO LINHA VERDE, SENDO QUE O PROJETO FOI FEITO NO VALOR DE DEZ 

MILHÕES E OITOCENTOS MIL REAIS. SENDO QUE O EX-PREFEITO GUERINO 

ZANON DEIXOU A ADMINISTRAÇÃO COM PROJETO APROVADO NA CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL, PARA A EXECUÇÃO DE RECUPERAÇÃO DAQUELA 

LAGOA E DEMAIS LAGOAS DO MUNICÍPIO. PROJETO ESSE FEITO EM PARCERIA 

COM A ARACRUZ CELULOSE, QUE DEU CERTO, TANTO É QUE AQUELE 

PROJETO VIROU CARTÃO POSTAL DA CIDADE. E HOJE SE ENCONTRA EM 

FRANGALHOS, POR UMA IRRESPONSABILIDADE DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. 

EM SEGUIDA, O VEREADOR IVAN COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.305/2007, DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO PELA ATITUDE DO EXECUTIVO, E 

QUE JÁ ESTÁ COM O PARECER FAVORÁVEL DE SUA COMISSÃO ASSINADO. 

NÃO PODENDO DIZER O MESMO SOBRE MATÉRIAS COMO A DE SUBVENÇÃO 

FINANCEIRA DESTINADA A ESCOLINHA DE FUTEBOL; BEM COMO, SOBRE O 
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VALOR EMPREGADO NUMA REFORMA, COMO A DO HOSPITAL TALMA. DA 

MESMA FORMA, O VEREADOR IVAN REPULSOU QUANTO AOS GASTOS QUE 

VEM SENDO APLICADOS NA LIMPEZA DA LAGOA DO MEIO. INFORMANDO QUE 

JÁ FEZ SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO, SOBRE TAIS GASTOS. POIS, NAQUELA 

EMPREITADA, NÃO FOI COLOCADA NENHUMA PLACA DIZENDO COMO DE 

COSTUME QUE SE TRATA DE UMA OBRA TAL COM O VALOR. QUE SE ESTÁ 

HAVENDO GASTOS, OS RESPONSÁVEIS É QUE DEVEM PAGAR. NÃO A 

POPULAÇÃO; POIS, AQUELA OBRA JÁ FOI PAGA UMA VEZ.  IVAN, LAMENTOU 

QUANTO AO DESCASO DA ADMINISTRAÇÃO EM PROL DE SUA POPULAÇÃO. 

LAMENTOU AINDA QUE É DIANTE A FATOS DESSA NATUREZA QUE A CLASSE 

POLÍTICA FICA DESACREDITADA. E É POR ISSO QUE ALMEJA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL TENHA UM RUMO PRÓSPERO, E QUE, ATÉ AO 

FINAL DE SUA GESTÃO, A CONCLUA, COM O MÍNIMO DE DIGNIDADE. INSCRITO, 

FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA,  INFORMANDO QUE NESTA 

OPORTUNIDADE, VISITOU A EMPRESA LASA, QUE HOJE EM SEU QUADRO 

FUNCIONAL SE ENCONTRA COM NOVECENTOS FUNCIONÁRIOS, COM TODOS 

OS SEUS DIREITOS E GARANTIAS PRESCRITOS EM LEI. SENDO QUE, NO 

PERÍODO DE SAFRA, ESTE NÚMERO É TRIPLICADO, COM A MÃO DE OBRA 

QUALIFICADA DE PESSOAL DO ESTADO DE PIAUÍ E ALAGOAS, NA COLHEITA DA 

CANA. TARCISIO LEMBROU QUE POR MUITAS VEZES JÁ SE MANIFESTOU 

QUANTO À QUESTÃO DO PERÍODO DE ENTRESSAFRA, DEVIDO À FULIGEM DA 

PALHA DA CANA DE AÇÚCAR. DA MESMA FORMA, COMO O COLEGA AMANTINO.  

PORÉM, QUANDO NOS DEPARAMOS COM A PREOCUPAÇÃO SOCIAL DE UMA 

EMPRESA, HÁ DE SE RELEVAR DETERMINADAS CIRCUNSTANCIAS. COMO NO 

CASO O DA FULIGEM. PORÉM, PODE OBSERVAR QUE A MAIORIA DOS 

FUNCIONÁRIOS DAQUELA INDÚSTRIA, RESIDEM EM BAIRROS DE CLASSE “D” E 

“E”.  TARCISIO RATIFICOU QUE SEU INTENTO NÃO ESTÁ VOLTADO EM 

DEFENDER APENAS AS EMPRESAS; MAS SIM, AQUELAS QUE OFERECEM 

EMPREGOS E QUALIDADE DE VIDA AOS SEUS FUNCIONÁRIOS. CITANDO QUE 

ESTARÁ VISITANDO OUTRAS EMPRESAS NO MUNICÍPIO. COMO AS 

EXISTENTES NO BAIRRO INTERLAGOS, QUE JUNTAS, COMPREENDEM 

SEISCENTOS E QUARENTA E SETE EMPREGOS DIRETOS, DOS QUAIS, 
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SESSENTA POR CENTO DE SEUS SERVIDORES SÃO DAQUELE BAIRRO. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, APELANDO AOS 

PARES, MAIOR UNIÃO QUANTO AOS PROJETOS QUE AQUI TRAMITAM, E ASSIM, 

ESTAREMOS DANDO O REAL EXEMPLO QUE TANTO A POPULAÇÃO ALMEJA. 

EM SEGUIDA, AMANTINO FEZ MENÇÃO SOBRE A QUESTÃO DAS DROGAS, QUE 

A CADA DIA VEM ADENTRANDO NOS LARES E DESTRUINDO TODO UM FUTURO 

DAQUELA FAMÍLIA. APÓS, AMANTINO, MENCIONOU SOBRE A SOLICITAÇÃO DO 

SISPML PARA O USO DA TRIBUNA; JÁ TENDO CONHECIMENTO QUE SERÁ NA 

PRÓXIMA SESSÃO. E DESTA FORMA, APELOU AO COLEGA IVAN NO TOCANTE A 

QUESTÃO DOS SERVIDORES DA PREFEITURA. POIS, JÁ TOMOU 

CONHECIMENTO TAMBÉM, DE QUE JÁ FOI ACERTADO COM O SISPML E 

PREFEITO, COM DATA MARCADA, PARA OS BENEFÍCIOS DAQUELA CATEGORIA. 

POR ISSO, CLAMA AO COLEGA IVAN, QUE SEJA DADO MAIOR PRAZO AO 

EXECUTIVO PARA AS SUAS ALEGAÇÕES JUNTO AO SISPML. CITANDO QUE 

ESTA SERÁ A ÚLTIMA OPORTUNIDADE DO PREFEITO A SE ACERTAR COM O 

SISPML; QUE APÓS ISSO, ESTA CASA ESTARÁ ENVIDANDO ESFORÇOS EM 

FAVOR DA CLASSE FUNCIONAL DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL.  EM SEGUIDA, 

AMANTINO RELATOU SOBRE A QUESTÃO DAS ROTATÓRIAS. DIZENDO QUE 

APRESENTOU SOLICITAÇÃO JUNTO AO EXECUTIVO SOBRE AS MESMAS, E ATÉ 

ENTÃO, DECORRIDO O PRAZO LEGAL, AS INFORMAÇÕES AINDA NÃO 

CHEGARAM. SENDO QUE TAIS INFORMAÇÕES SERVIRIAM DE DADOS PARA 

PRESTAR ESCLARECIMENTOS JUNTO À POPULAÇÃO E MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO, PARA O DESENCONTRO DE VALORES, ATÉ ENTÃO 

ABSURDOS. SENDO QUE A TRANSPARÊNCIA ÀS INFORMAÇÕES, NÃO TRARIA 

NENHUM PROBLEMA PARA A ADMINISTRAÇÃO, E NESTE CASO, ESTA CASA 

SERIA PORTADOR DA DEFESA DAQUELE PODER.  ARGUMENTOU EM SEGUIDA, 

QUANTO AO PROJETO DO EXECUTIVO QUE TRATA SOBRE O PARCELAMENTO 

DE DÍVIDA COM O IPASLI. REITEROU QUE SE TRATA DE UMA MATÉRIA 

RELEVANTE, E QUE URGE EXTREMO CUIDADO; POIS, A QUESTÃO MAIOR ESTÁ 

VINCULADA AOS PREVIDENCIÁRIOS E PENSIONISTAS. NO APARTE, O 

VEREADOR IVAN INFORMOU AO COLEGA AMANTINO, NO TOCANTE A CEDER 

MAIS PRAZO AO EXECUTIVO ESTÁ FORA DE QUESTÃO. NO ENTANTO, SE O 
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PREFEITO, ENVIAR A ESTA CASA PROJETO DE LEI CONCEDENDO O TICKET 

ALIMENTAÇÃO AOS SERVIDORES, POR CERTO ESTARÁ RETIRANDO O DE SUA 

AUTORIA, ENFATIZOU IVAN. POIS, HÁ TRÊS ANOS VEM DANDO 

OPORTUNIDADES AO EXECUTIVO NESTE, E EM OUTROS PROJETOS. 

CONSIDERANDO QUE EM NADA SE CARACTERIZA A CONFIAR NO QUE A ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO DIZ DE CONCRETO NO QUE ESTARÁ REALIZANDO. AMANTINO 

DISSE QUE SEU MANIFESTO NO TOCANTE A LASA, SE DÁ EXATAMENTE NO 

QUE DIZ RESPEITO AO MEIO AMBIENTE, E QUE A INDÚSTRIA PRESTE AOS 

SEUS FUNCIONÁRIOS O QUE HÁ DE MELHOR. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI, ENFATIZANDO SOBRE OS COMENTÁRIOS DO COLEGA 

TARCISIO SOBRE A INDUSTRIA LASA. SENDO QUE A QUESTÃO MAIOR É O 

EQUILÍBRIO QUE TODA A EMPRESA DEVE PRESTAR. E MESMO ASSIM, TODA 

EMPRESA CAUSA IMPACTO JUNTO A SOCIEDADE. E A LASA NÃO PODERIA SER 

DIFERENTE. TANTO É, QUE A MESMA, ESTÁ BUSCANDO JUNTO A COMUNIDADE 

DO FARIAS DAR ALTERNATIVAS NO REPARO DESSE IMPACTO. COMO NO CASO 

MAIS RECENTE, NA INSTALAÇÃO DE UMA SALA DE INFORMÁTICA PARA 

AQUELA COMUNIDADE. RATIFICANDO QUE, EXISTEM POSSIBILIDADE DE 

CORRIGIRMOS OS ERROS. E É ASSIM QUE A LASA VEM SE COMPORTANDO 

COM A COMUNIDADE DO FARIAS. E DESTA FORMA, QUANDO O COLEGA IVAN 

DIZ QUE O EXECUTIVO COMETE MAIS ERROS DO QUE ACERTOS; NÃO PODE 

DEIXAR DE ESQUECER QUE NÃO É POSSÍVEL SANAR TODOS OS PROBLEMAS 

AO NOSSO REDOR. LEMBRANDO QUE O FATOR NEGATIVO, É O QUE MAIS DÁ 

MAIS REPERCUSSÃO NA SOCIEDADE. LAMENTANDO QUE OS ACERTOS 

DEIXAM DE DAR IBOPE; POIS, A NOTICIA NÃO GERA FATOR POSITIVO À 

PRÓPRIA POPULAÇÃO. O VEREADOR JOSÉ ROBERTO DISSE QUE CONCORDA 

QUE A POPULAÇÃO ESTEJA DESESTIMULADA COM A GESTÃO 

ADMINISTRATIVA DESTA CIDADE. LAMENTANDO COM ISSO, QUE O COLEGA 

IVAN  SEJA CONTRIBUIDOR TAMBÉM, E TÃO SOMENTE, DE NOTÍCIAS RUINS 

QUE ACERCAM A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. NUTRINDO SOBREMANEIRA, AS 

PESSOAS COM FATOS NEGATIVOS. E TAIS SENTIMENTOS, ESTEJAM 

AFETANDO ATÉ MESMO AO PRÓPRIO COLEGA, DIANTE AO COMPORTAMENTO.  

POR ISSO, ESPERA QUE O COLEGA TRAGA NOTÍCIAS BOAS TAMBÉM. E ASSIM, 
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ESTARÁ AFETANDO A SI PRÓPRIO E A TODOS NESTA CASA. CITANDO QUE 

BUSCA PROCURAR POR COISAS BOAS. NÃO QUERENDO DIZER QUE FAZ 

VISTAS GROSSAS ÀS COISAS ERRADAS. POIS, A ADMINISTRAÇÃO NEM 

SEMPRE PROCURA EXECUTAR AQUILO QUE TANTO ALMEJAMOS. HAJA VISTA, 

QUE HÁ TEMPOS MUITAS COISAS FORAM PROMETIDAS POR NOSSOS 

REPRESENTANTES, E ATÉ ENTÃO NÃO FOI CONSUMADO. E NÃO SERÁ ESTA 

ADMINISTRAÇÃO QUE CORRIGIRÁ TODOS OS PROBLEMAS HERDADOS.  

FINALIZANDO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, INFORMOU QUANTO Á 

SUA PARTICIPAÇÃO ENTRE OS DIAS 28 E 30 DE MARÇO, EM IPATINGA-MG, NO 

TERCEIRO FÓRUM DAS ÁGUAS DO RIO DOCE. QUE CONTOU COM A PRESENÇA 

DE AUTORIDADES INTERNACIONAIS E NACIONAIS. E DE LINHARES, COM A 

PRESENÇA DO SAAE, SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E DO PRÓPRIO 

PREFEITO. FICANDO PARA 2008, AQUI EM LINHARES, A REALIZAÇÃO DO 

QUARTO FÓRUM DAS ÁGUAS DO RIO DOCE. LEMBRANDO QUE SÃO DUZENTOS 

E VINTE E OITO MUNICÍPIOS BANHADOS PELAS ÁGUAS DO RIO DOCE E SEUS 

AFLUENTES, E LINHARES, SENDO O SEU ÚLTIMO.  INSCRITO, USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR ADEMIR LIMA, ENDOSSANDO AS PALAVRAS DO 

COLEGA TARCISIO SILVA, NO TOCANTE A INDUSTRIA LASA. FAZENDO MENÇÃO 

SOBRE MATÉRIA VEICULADA NO JORNAL “A GAZETA”, INTITULADA “NA ROTA 

DO ÁLCOOL, PROGRESSO E POBREZA ANDAM LADO A LADO.” SENDO 

ESTAMPADA UMA FOTOGRAFIA QUE DEMONSTRAVA A IDÉIA DO SOFRIMENTO 

E DA PENÚRIA DO TRABALHADOR QUE LABUTA NESTE SETOR. E COMO EM 

LINHARES TEM A LASA, DÁ A ENTENDER QUE SE TRATA DAQUELA INDÚSTRIA. 

O QUE NA REALIDADE SE TRATA DAS REGIÕES QUE COMPREENDE O EIXO DE 

CONCEIÇÃO DA BARRA, PEDRO CANÁRIO E PINHEIROS. DESCONSIDERANDO A 

MATÉRIA EM PARTE, E, REPUTANDO QUE O COLEGA TARCISIO FOI FELIZ EM 

SUA ORATÓRIA SOBRE A LASA. SENDO AQUELA INDÚSTRIA GERADORA DE 

EMPREGOS E CUMPRIDORA DO SEU PAPEL SOCIAL. NO ENTANTO, QUANTO À 

MÃO DE OBRA DESQUALIFICADA, ADVINDOS DE OUTROS ESTADOS, SE DÁ 

PELO FATO DE QUE LINHARES NÃO DISPÕE DESTE PESSOAL PARA AQUELE 

SERVIÇO. APÓS, O VEREADOR ADEMIR INDAGOU À PRESIDÊNCIA DA MESA 

DIRETORA SOBRE UMA SOLICITAÇÃO DIRIGIDA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 
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PARA O CUMPRIMENTO DA DESPESA ORÇAMENTÁRIA, NO QUE SE REFERE AO 

CENTRO DE PESQUISA ARQUEOLÓGICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

SENDO ESTE, CONTEMPLADO NO ORÇAMENTO DE 2007 COM UMA PARCELA 

ATÉ ENTÃO NÃO DIRECIONADA COM AQUELE INSTITUTO. O QUAL, VEM 

PASSANDO POR DIFICULDADES, DEVIDO A COMPROMISSOS ANTERIORMENTE 

ASSUMIDOS, CONTANDO COM A VERBA DESTINADA AO MESMO. CASO SEJA 

NEGATIVA A RESPOSTA DA MESA DESTA CASA, DESDE JÁ REITERA O PEDIDO, 

POR SE TRATAR DE UM INSTITUTO QUE TEM RELEVANTES SERVIÇOS 

PRESTADOS NÃO SÓ AO MUNICÍPIO, MAS TAMBÉM, EM TODO O ESTADO. EM 

SEGUIDA, MENCIONOU SOBRE A QUESTÃO DOS SERVIDORES. DIZENDO QUE 

ESTA CASA PRECISA TER CUIDADO; NÃO PODENDO ESTE PODER, CRIAR UMA 

EXPECTATIVA FALSA, DAQUILO QUE NÃO PODE SER CUMPRIDO.  SENDO QUE 

A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA TEM LÁ SEUS LIMITES, E ISSO É DO 

CONHECIMENTO DO COLEGA IVAN SALVADOR. MENCIONANDO QUANTO AO 

SALÁRIO MÍNIMO QUE PASSOU DE TREZENTOS E CINQÜENTA PARA 

TREZENTOS E OITENTA REAIS, A PARTIR DE PRIMEIRO DE ABRIL.  SENDO O 

GANHO REAL DE CINCO PONTO QUARENTA POR CENTO. OU SEJA, UM 

AUMENTO DA ORDEM DE OITO PONTO CINQÜENTA E SETE POR CENTO. 

DIANTE DISSO, TEMOS QUE TER A MATURIDADE DE BUSCAR O MELHOR PARA 

OS NOSSOS SERVIDORES; POREM, LEGISLANDO COM RAZOABILIDADE E 

PODERMOS CONCEDER AQUILO QUE PODE SER CUMPRIDO. E NINGUÉM 

MELHOR QUE O PRÓPRIO SISPML PODE INTERMEDIAR JUNTO AO EXECUTIVO 

PARA REIVINDICAR SEUS DIREITOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI 

FEITA A LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.270/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS.  

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.011/2007, 

012/2007, 229/2007, 232/2007, 233/2007, 234/2007, 235/2007, 236/2007, 237/2007, 

238/2007, 250/2007, 252/2007 E 255/2007, SENDO APROVADOS E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 



 98 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE 

OS PROJETO DE LEIS NºS.013/2007, 254/2007, SENDO APROVADOS E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. APÓS, O PRESIDENTE  DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DO PROJETO QUE SERÁ 

APRECIADO ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUE 

SEU VOTO NA MATÉRIA CUSTEARIA A MANIFESTAÇÃO DA COMUNIDADE. E 

QUE ESTA CASA, ADOTASSE CRITÉRIOS COMO OS APRESENTADOS NO BOJO 

DO PROJETO DO COLEGA TARCISIO SILVA, SENDO O DE Nº.304/2007, PARA 

ASSIM, NÃO RIDICULARIZAR ESTE LEGISLATIVO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DISSE QUE O PROJETO É OPORTUNO; E QUE, MATÉRIAS NESTE 

SENTIDO HÃO DE SER RACIONAIS E LÓGICAS, COIBINDO ASSIM COM 

DISCUSSÕES DESTA NATUREZA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR MILTON 

FONSECA BAPTISTA, INFORMOU AOS PARES QUE O PRETENDIDO ESTÁ NA 

CADERNETA DO PREFEITO, E QUE O MESMO DISSE QUE VAI CUMPRIR TUDO O 

QUE ESTÁ NA CADERNETA. O VEREADOR MILTON DISSE QUE, O QUE ESTÁ NA 

CADERNETA TEM QUE BOTAR PRA FRENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR GELSON SUAVE INFORMOU QUE O POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO 

JARDIM LAGUNA, ATUALMENTE, FUNCIONA PROVISORIAMENTE NO CENTRO 

SOCIAL. SENDO QUE EXISTE O POSTO DE SAÚDE, MAS, OBRA PRÓPRIA 

EDIFICADA NÃO! INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

114/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FORAM 

DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 

PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. SENDO QUE A VONTADE DO VOTO DE CADA PARLAMENTAR 
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DEVERÁ SER DEPOSITADO NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”. FEITA 

A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 114/2007, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES CARLOS ALMEIDA E MILTON 

FONSECA BAPTISTA PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS 

OS VOTOS, SENDO A MATÉRIA REJEITADA PELA MAIORIA DOS PARES. 

FICANDO DETERMINADO À SECRETARIA DESTA CASA, PARA AS RAZÕES DE 

PRAXE PERANTE A DECISÃO PLENÁRIA OCORRIDA NESTA DATA, SOBRE O 

PROCESSO Nº.114/2007. EM SEGUIDA, FOI FEITA A VOTAÇÃO DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.029/2007. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI SOLICITOU 

VISTAS DO MESMO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE 

INFORMOU QUE A MATÉRIA TRAMITA NESTA CASA HÁ MESES, E QUE A 

COMUNIDADE É QUE FEZ A INDICAÇÃO AO HOMENAGEADO. POR ISSO, 

APELOU AO COLEGA VITORAZZI QUE RELEVASSE E DEVOLVESSE A MATÉRIA 

PARA TRAMITAÇÃO FINAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ACATOU O 

PEDIDO DE VISTAS FEITO AO PROJETO DE LEI Nº.029/2007, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A 

SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 

09/04/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA NOVE DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 
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VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORIAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.317/2007 DATADO DE 09/04/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO CONCLUSÃO DAS OBRAS DA QUADRA DE 

ESPORTES DA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL “JOSÉ MODENESI” BAIRRO 

CANIVETE. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.318/2007 DATADO DE 09/04/2007, REIVINDICANDO AO 

PREFEITO A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE REFORMA GERAL DA CAPELA DA 

IGREJA VELHA, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIÇÃO, CENTRO DESTA CIDADE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.319/2007 DATADO DE 09/04/2007, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL A 

EXTENSÃO DE REDE ELÉTRICA DO CENTRO DO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPIRANGA PARA O LOTEAMENTO “NOVO”, AONDE JÁ POSSUI MAIS DE 

TREZENTOS E CINQÜENTA FAMÍLIAS, SEM O BENEFICIO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO SOB Nº.322/2007 DATADO DE 

09/04/2007, APRESENTANDO MOÇÃO DE APALUSOS EM FAVOR DOS 

PROFISSIONAIS DE JORNALISMO DESTE ESTADO, EM FACE DA DATA ALUSIVA 

DA CATEGORIA COMEMORADA NESTA DATA. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA PROTOCOLADO SOB Nº.324/2007 DE 09/04/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO PROVIDÊNCIA EM PROL DOS MORADORES DO 

BAIRRO INTERLAGOS, MAIS PRECISAMENTE, OS QUE RESIDEM NA RUA 

PINHEIROS, RUA JOANA D´ARC, RUA JOÃO GAMA E RUA BORBA GATO, AS 

QUAIS, SE ENCONTRAM EM PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, DEVIDO 

AOS INÚMEROS BURACOS EXISTENTES NAS MESMAS. REQUERIMENTOS 
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APRESENTADOS EM PLENÁRIO PELOS VEREADORES MILTON FONSECA  

BAPTISTA E GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS DE 03/04/2007, 

RESPECTIVAMENTE, TRATANDO-SE DO SEGUINTE: PRIMEIRO REQUERENTE, 

SOLICITA A TROCA DE MANILHAS AO LONGO DA AV. PRINCESA IZABEL, 

BAIRRO INTERLAGOS I, NAS PROXIMIDADES DA AV. QUINTINO BOCAIÚVA COM 

A CASTRO ALVES. NA OPORTUNIDADE, SOLICITA A EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

ASFALTAMENTO NOS MENCIONADOS LOGRADOUROS. SEGUNDO 

REQUERENTE, SOLICITA AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE TELEFONES 

PÚBLICOS NAS COMUNIDADES DE: ALTO SÃO CRISTÓVÃO, ALTO SÃO RAFAEL, 

SÃO VALENTIM, CHAPADÃO DAS PALMINHAS, SANTA ROSA, SÃO SEBASTIÃO 

DE TERRA ALTA, PEDROLÂNDIA E CÓRREGO BOM PARTO. MOÇÃO 

APRESENTADA EM PLENÁRIO, PELOS VEREADORES DESTA CASA EM FAVOR 

DO POLICIAL RODOVIÁRIO JOÃO ADILSON SCALFONI, MATRICULA Nº.168448, 

DESTINADA À COORDENAÇÃO E DEMAIS INTEGRANTES DA BANCADA DA 

CÂMARA FEDERAL DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NA INDICAÇÃO DO 

MESMO PARA OCUPAR O CARGO DE SUPERINTENDENTE REGIONAL DA 

POLICIA RODOVIÁRIA FEDERAL NESTE ESTADO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, APRESENTADO EM PLENÁRIO, NA 

QUALIDADE DE LÍDER DO PSB NESTA CASA, SOLICITANDO À MESA DIRETORA 

SEJA COLOCADO EM APRECIAÇÃO O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.304/2007, EM REGIME DE URGÊNCIA, EM CONFORMIDADE COM O ARTIGO 

151, III E ART. 29, II DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA.  PROJETO DE LEI 

DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB 

314/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE GUARDA-VOLUMES NAS 

DEPENDÊNCIAS DAS INSTITUIÇÕES BANCÁRIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.315/2007, QUE 

“AUTORIZA CONCESSÃO DE CONTRIBUIÇÃO E/OU AUXÍLIO AO ASILO DOS 

VELHOS E CASA DOS CEGOS DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

Nº.316/2007, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR 

CRÉDITO ESPECIAL À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE 
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LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMANDO QUE MANTEVE 

CONTATO COM O PREFEITO, OPORTUNIDADE EM QUE REIVINDICOU O 

CUMPRIMENTO DA PROMESSA QUE ERA PARA O ANO DE 2006, REFERENTE ÀS 

OBRAS DE ASFALTAMENTO NAS VIAS DO BAIRRO INTERLAGOS I,  ESPERANDO 

QUE O FEITO SEJA PARA AINDA ESTE ANO. SENDO O PERCURSO, PARTINDO 

DO CAIC A LAGOA DO ARROZ, INDO ATÉ À AV. BARÃO DO RIO BRANCO. SENDO 

QUE AS OBRAS DE CALÇAMENTO QUE SE INICIA NAS PROXIMIDADES DO 

CEMITÉRIO SÃO JOSÉ À AV. PRINCESA ISABEL, VEM SENDO EXECUTADO A 

PASSOS LENTOS. MAS QUE O IMPORTANTE, É QUE VEM SENDO FEITO. OUTRA 

REIVINDICAÇÃO AINDA FEITA AO PREFEITO, FOI QUANTO À EXECUÇÃO DAS 

OBRAS DA PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS II. SENDO ESTA, TAMBÉM UMA 

DAS PRIORIDADES DO PREFEITO PARA COM AQUELA COMUNIDADE. TARCISIO 

INFORMOU QUE ESTARÁ ENVIDANDO ESFORÇOS JUNTO AO PREFEITO, MAIS 

UMA VEZ, QUANTO À REALIZAÇÃO DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO NO BAIRRO 

INTERLAGOS I. PARTINDO DA RUA PINHEIRO ATÉ A RUA DUQUE DE CAXIAS NA 

PRAÇA DAQUELE BAIRRO. APÓS, O VEREADOR TARCISIO FEZ MENÇÃO SOBRE 

A QUESTÃO DE UMA EMPRESA KIFRANGO, EXISTENTE NO BAIRRO 

INTERLAGOS. SENDO ESTA, POR MUITAS VEZES CRITICADA PELOS 

MORADORES, E ATÉ MESMO POR PARLAMENTARES, NÃO DESTA ÉPOCA. MAS, 

QUE EM RECENTE VISITA A MESMA, FICOU DESLUMBRADO COM OS 

PROCEDIMENTOS QUE A INDÚSTRIA ADOTA, TANTO NA ÁREA AMBIENTAL, 

QUANTO NA ÁREA SOCIAL. A QUAL, EMPREGA MAIS DE TREZENTOS 

EMPREGOS DIRETOS SOMENTE DE MORADORES DAQUELE BAIRRO. SENDO 

SEMPRE SOLÍCITA QUANDO PROVOCADA PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

DAQUELA REGIÃO. E PAA O MUNICÍPIO, ISSO É IMPORTANTE DIANTE AOS 

IMPOSTOS AQUI APLICADOS. INSCRITO, FALOU O VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE, AGRADECENDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, POR 

ESTAR EXECUTANDO PROJETO DE CUNHO SOCIAL E RELEVANTE, QUE TRATA 

SOBRE AS ESCOLAS ABERTAS NOS FINAIS DE SEMANA. SENDO QUE NESTE 
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CASO, O PROJETO ESTÁ ABRANGENDO INÚMEROS PROGRAMAS SOCIAIS E 

EDUCATIVOS. APÓS, O VEREADOR GELSON SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA O CUMPRIMENTO DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, NO 

TOCANTE AO PROJETO DE LEI Nº.029/2007, QUE SE ENCONTRA SOBRE VISTAS 

PELO COLEGA AGUINALDO GAMA VITORAZZI. ESPERANDO ASSIM, A 

APRECIAÇÃO DA REFERIDA MATÉRIA AINDA NESTA PAUTA. CITANDO AINDA, 

QUE NÃO NENHUM ÓBICE PARA QUE TAL MATÉRIA SOFRA ATRASO EM SUA 

VOTAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, ESCLARECEU AO 

COLEGA JOSÉ ROBERTO GUASTI, QUE SEMPRE AO USAR DA TRIBUNA, NÃO 

TEM COMO DEMONSTRAR EM SUA FEIÇÃO, SATISFAÇÃO POR SEUS 

RECLAMES DIRIGIDOS AO EXECUTIVO MUNICIPAL. TANTO É, QUE NESTA 

OPORTUNIDADE, CONVIDOU A TODOS PARA VISITAREM AS VINTE E SETE 

FAMÍLIAS QUE ESTÃO JOGADAS NUM GALPÃO EXISTENTE NO BAIRRO AVISO. 

INFORMANDO JÁ VISITOU O LOCAL, O QUE LHE RESULTOU NA SOLICITAÇÃO 

AO CORPO DE BOMBEIROS PARA AVERIGUAÇÃO DO LOCAL, SENDO 

PRONTAMENTE ATENDIDO PELA CORPORAÇÃO. E QUE, A PREFEITURA JÁ FOI 

ATÉ NOTIFICADA DIANTE AQUELA SITUAÇÃO CAÓTICA, QUE URGE 

PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA A RESOLUÇÃO DO CASO DIANTE O LAUDO 

EXPEDIDO PELO CORPO DE BOMBEIROS. SENDO QUE NO LOCAL, FORAM 

IDENTIFICADAS QUINZE TORNEIRAS, NO ENTANTO, SOMENTE UMA FUNCIONA, 

PARA ATENDER A MAIS DE CENTO E CINQÜENTA PESSOAS. CONSIDERANDO 

AINDA, QUE NÃO ESTÁ FUNCIONANDO A REDE DE ESGOTO. OU SEJA, UMA 

SITUAÇÃO SUBUMANA. SENDO RELATADO NO LAUDO QUE A ESTRUTURA 

DAQUELE GALPÃO ESTÁ COMPROMETIDA. LAMENTANDO QUE A PREFEITURA 

VAI AO LOCAL, E APENAS PROMETE QUE IRÁ RESOLVER A QUESTÃO. CITANDO 

QUE OS COLEGAS VEREADORES DAQUELA REGIÃO, TEM CONHECIMENTO DE 

QUE QUANDO AQUELAS FAMÍLIAS SERIAM RETIRADAS DAQUELE LOCAL FOI 

ESTIPULADO UM PRAZO, O QUAL, JÁ FOI EXTRAPOLADO HÁ MUITO TEMPO. 

POR TANTO, SE A PREFEITURA NÃO ESTÁ TENDO CONDIÇÕES DE DAR 

MORADIA CONDIGNA ÀQUELAS FAMÍLIAS, QUE FOSSEM ENTÃO ALUGADOS 

AMBIENTES DECENTES ÀQUELAS PESSOAS. POIS, ATÉ ENTÃO, TODOS ESTÃO 

SENDO TRATADOS COMO BICHOS. CONSIDERANDO AINDA, QUE LÁ EXISTEM 
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CRIANÇAS, E ATÉ MESMO RECÉM NASCIDOS. NO APARTE, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, DISSE QUE COMPARTILHA COM O COLEGA IVAN A SUA 

PREOCUPAÇÃO; BEM COMO, O PRÓPRIO PREFEITO. POIS, JÁ ESTÃO SENDO 

VIABILIZADOS CENTO E CINQÜENTA APARTAMENTOS GRATUITOS. 

LAMENTANDO QUE DE FATO O QUE ESTÁ OCORRENDO É A BUROCRACIA DA 

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR LEMBROU 

QUE AQUELE PESSOAL VIVIA DEBAIXO DE LONAS, PASSANDO-OS PARA 

AQUELE GALPÃO. REPUTANDO QUE REALMENTE, AINDA NÃO É O LOCAL 

CORRETO. NO ENTANTO, O INTERESSE EXISTE POR PARTE DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E RESOLVER A QUESTÃO. TANTO É, QUE JÁ 

EXISTE O PROJETO ARQUITETÔNICO DOS APARTAMENTOS; QUE A QUESTÃO 

ESTÁ SENDO MESMO A TRAMITAÇÃO BUROCRÁTICA. O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR SENTIU-SE SATISFEITO EM SABER QUE O COLEGA IVAN 

ESTEJA PREOCUPADO TAMBÉM COM ESTA QUESTÃO. ACREDITANDO QUE 

ASSIM, AS FORÇAS IMBUÍDAS PARA TAL PROPÓSITO URGIRÁ NA REALIZAÇÃO 

QUE TANTO SE ALMEJA NESTE CASO. CONTINUANDO, O VEREADOR IVAN, 

DISSE QUE TEM CONHECIMENTO DA PREOCUPAÇÃO DO COLEGA QUE O 

APARTEOU. NO ENTANTO, SUA MAIOR PREOCUPAÇÃO É COM O DESCASO DO 

PREFEITO PARA COM AQUELAS PESSOAS; POIS, LÁ MESMO VISITANDO-OS, 

NUNCA ESTEVE. COMO TAMBÉM NO CUMPRIMENTO DA PROMESSA DE 

SOLUCIONAR AQUELA QUESTÃO. IVAN APELOU AOS PARES, MAIOR UNIÃO 

PARA QUE OS COMPROMISSOS SEJAM CUMPRIDOS. IVAN LEMBROU QUE A 

ÁREA DESTINADA ÀQUELAS PESSOAS FOI ADQUIRIDA AINDA NA GESTÃO 

ANTERIOR. E JÁ ESTÁ INDO PARA O TERCEIRO ANO DE ADMINISTRAÇÃO, E 

NÃO SE PODE ACREDITAR QUE UM PROCESSO BUROCRÁTICO SEJA TÃO 

EXTENSO ASSIM. RATIFICANDO QUE A ÁREA PARA EDIFICAÇÃO DAS CASAS JÁ 

ESTÁ DESIMPEDIA. IVAN APELOU AO COLEGA JOÃO FREIRIS JUNIOR, QUE 

DISPÕE DE LIVRE ACESSO COM O PREFEITO, PARA QUE ACELERE A RETIRADA 

DAQUELAS PESSOAS QUE SE ENCONTRAM EM TOTAL ABANDONO PELA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. OU QUE AO MENOS, LHES OFERTEM COM 

CONDIÇÕES HUMANAS PARA ALI SE SOBREVIVEREM. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR IVAN COMENTOU SOBRE A APRECIAÇÃO FINAL DO PROJETO DE 
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LEI QUE TRATA SOBRE O TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA. E DESTA FORMA, APELOU AOS PARES À APROVAÇÃO UNÂNIME 

DA MATÉRIA. E, NO TOCANTE AO AUMENTO DE SALÁRIO DOS SERVIDORES, 

EM MOMENTO ALGUM, ESTARÁ PROVOCANDO UMA QUESTÃO INVIÁVEL PARA 

A ADMINISTRAÇÃO. POIS, TEM CONHECIMENTO DE QUE O PERCENTUAL DEVE 

SER DADO COM CRITÉRIOS E RESPONSABILIDADES. PORÉM, QUE O AUMENTO 

PARA ESTE ANO SEJA DADO COM A CORREÇÃO DAS PERDAS DO ANO DE 

2006. APROVEITANDO PARA ENDOSSAR AS PALAVRAS DO COLEGA ADEMIR 

LIMA, QUANTO À QUESTÃO DE RESPONSABILIDADE ADMINISTRATIVA, 

CONFORME DITO NA SESSÃO ANTERIOR; POR SABER QUE O MESMO TEM 

CONHECIMENTO DE CAUSA. INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA, 

FAZENDO MENÇÃO QUANTO AO SEU EXPEDIENTE DESTA DATA, QUE TRATA 

SOBRE O DIA NACIONAL DO JORNALISTA. CITANDO QUE SEM DUVIDA ALGUMA, 

SÃO ESSES PROFISSIONAIS, DA IMPRENSA INDEPENDENTE E INVESTIGATIVA, 

QUE MUITO TEM CONTRIBUÍDO COM O ESTADO DE DIREITO QUE O POVO 

TANTO ALMEJA. EM SEGUIDA, FALOU DE SUA SATISFAÇÃO AOS 

COMENTÁRIOS DO COLEGA TARCISIO, NO QUE DIZ RESPEITO À EMPRESA 

KIFRANGO. ESPERANDO QUE OUTRAS EMPRESAS MAIS POSSAM FICAM SUAS 

FILIAIS E MATRIZES NESTA CIDADE. APÓS, ARGUMENTO SOBRE SUA REUNIÃO 

JUNTO AO PREFEITO, OPORTUNIDADE EM QUE RECEBEU DO PREFEITO A 

INFORMAÇÃO DO PACOTE DE OBRAS QUE MUITO BENEFICIARÃO AO BAIRRO 

CONJUNTO JUPARANÃ. SENDO INICIALMENTE CONTEMPLADO COM A SEDE 

PRÓPRIA DE UNIDADE DE SAÚDE NAQUELA COMUNIDADE. BEM COMO, NO 

QUE SE REFERE ÀS OBRAS DE URBANIZAÇÃO DA LOCALIDADE DE VILA 

CAPIXABA. SENDO QUE OS ESTUDOS JÁ SE ENCONTRAM EM FAZE FINAL. E 

DENTRO EM BREVE, AQUELA POPULAÇÃO TAMBÉM ESTARÁ SENDO 

CONTEMPLADA. FINALIZANDO, O VEREADOR ADEMIR COMENTOU SOBRE A 

QUESTÃO DO AUMENTO SALARIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS. 

ESPERANDO QUE DE FATO A CATEGORIA, LHES SEJAM, SATISFATORIAMENTE, 

CONFERIDO O REAL E DIGNO AUMENTO SALARIAL. LEMBRANDO QUE HÁ 

ANOS, COMO SERVIDOR PÚBLICO FEDERAL, VEM PERCEBENDO UM REAJUSTE 

DE ZERO VÍRGULA ZERO UM POR CENTO, EM SEU SALÁRIO. E QUE SEU 
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DESEJO, É DE QUE OS SERVIDORES DESTA MUNICIPALIDADE TENHAM 

MELHOR RECONHECIMENTO DO QUE A SUA PRÓPRIA CATEGORIA. NO 

ENTANTO, REITERA QUE, NÃO SEJA CRIADA UMA EXPECTATIVA A QUAL NÃO 

PODERÁ SER CUMPRIDA. MAS, ACREDITA QUE O PREFEITO CEDERÁ O 

AUMENTO MAIOR POSSÍVEL AOS SERVIDORES DA PREFEITURA. 

ENCERRANDO, COMENTOU COMO O COLEGA JOSÉ ROBERTO FEZ NA SESSÃO 

ANTERIOR, QUANDO DEVEMOS CRITICAR E ELOGIAR NO MOMENTO 

OPORTUNO. E NA OCASIÃO, FOI DITO QUANTO AO COMPORTAMENTO DO 

COLEGA IVAN SALVADOR FILHO. E ISSO DEVE SER RESPEITADO, PELO FATO 

DO MESMO MANTER-SE NUMA LINHA DE SUA SAPIÊNCIA E QUE VEM AO 

ENCONTRO DA POLÍTICA QUE SEGUE. ADEMIR ENFATIZOU QUE O BEM, 

AQUILO DE BOM QUE SE FAZ, TAMBÉM PRECISA SER DESTACADO. E NÃO TÃO 

SOMENTE AQUILO QUE POR VENTURA VENHA SER NEGATIVO. CITANDO QUE 

O MUNICÍPIO NÃO ESTÁ EM PLENO CAOS. POIS, INÚMERAS OBRAS FORAM E 

VEM SENDO EXECUTADAS. E NO TOCANTE A QUESTÃO DAS FAMÍLIAS 

CONFORME DITAS PELO COLEGA IVAN, POR CERTO, A SOLUÇÃO SERÁ 

DEFINITIVA, E EM TEMPO HÁBIL.  LEMBRANDO QUE MUITOS PREFEITOS 

PASSARAM-SE E NÃO RESOLVEU OS PROBLEMAS DO BAIRRO AVISO. E SE 

NÃO RESOLVERAM, NÃO FOI POR QUE NÃO QUISERAM; FOI SIM, POR FALTA 

DE CONDIÇÕES.  CITANDO MAIS UMA VEZ COMO EXEMPLO, COMO JÁ 

RELATADO, QUE POR MUITAS VEZES CHAMARAM O EX-PREFEITO LUIZ DURÃO 

DE “MALUCO” POR TER INICIADO A OBRA DO HGL. COMO TAMBÉM AO EX-

PREFEITO GUERINO POR TER TIDO A CORAGEM DE CONCLUIR AQUELA OBRA. 

O QUE NO RESULTOU AO ATUAL PREFEITO, DE FAZER UM POUCO MAIS PELA 

SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO. E QUE DENTRO EM BREVE SERÁ UM HOSPITAL 

DE EXCELÊNCIA EM SEU ATENDIMENTO. ACREDITANDO QUE O HGL, SERÁ UM 

DIA AMPLIADO POR OUTRO ADMINISTRADOR MUNICIPAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA LEMBROU QUE O MENTOR INTELECTUAL DO HGL, EMBORA 

TENHA SIDO UM SONHO PRIMÁRIO, PARTIU DO SAUDOSO AMIGO E MÉDICO 

DR. EMIR DE MACEDO GOMES EM PARCERIA COM A CEPLAC. INSCRITO, 

FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ENDOSSANDO AS PALAVRAS 

E PARABENIZANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PELA JUSTIÇA ORA 
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FEITA, NO TOCANTE AO IDEALIZADOR DO HGL. POIS, POR MUITAS VEZES, 

SEMPRE OUVE O COLEGA ADEMIR FRISAR QUE FOI O EX-PREFEITO LUIZ 

DURÃO. E POR DESCONHECER QUE TENHA SIDO O EX-PREFEITO LUIZ DURÃO, 

NÃO GOSTARIA MAIS DE SEMPRE ESTAR OUVINDO A MESMA COISA QUE NÃO 

É REAL. E DESTA FORMA, É CONSTANTE OUVIR COISAS A RESPEITO DA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO, QUE POR HORA E OUTRA, PARECE NÃO ESTA NESTA 

CIDADE. DIANTE AS TANTAS RECLAMAÇÕES; POR ISSO, TAMBÉM DESCORDA A 

TANTOS ELOGIOS AQUI EXTERNADOS À ADMINISTRAÇÃO ATUAL. E DESTA 

FORMA, COMO SE REPERCUTE NA POPULAÇÃO, ESTE PARLAMENTO NÃO 

PODE AGIR DE OUTRA FORMA, A NÃO SER TAMBÉM CRITICAR A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. MAS, QUE ESPERA QUE A PREFEITURA, DENTRO 

DA MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL ATENDA AOS ANSEIOS DAQUELAS FAMÍLIAS 

QUE SE ENCONTRA DE FORMA SUBUMANA VIVENDO NAQUELE GALPÃO NO 

BAIRRO AVISO. E QUE, SE A QUESTÃO É BUROCRÁTICA COM A AGENCIA 

FINANCEIRA, É PORQUE O PROJETO NÃO ATENDE AS EXIGÊNCIAS PREVISTAS 

EM LEI. COMO TAMBÉM, NAS QUESTÕES DE PROGRAMAS SOCIAIS, QUE HÁ 

TEMPOS, A PREFEITURA OS ABANDONOU. PELO FATO DE QUE, EM TUDO QUE 

A PREFEITURA PÕE A MÃO DÁ ERRADO. NÃO VENDO EM NENHUM CASO..., AO 

MENOS QUANTO AO PROJETO DA LINHA VERDE, QUE POR CERTO IRÃO TIRAR 

OS MATOS E PINTAR OS MEIOS-FIOS COM AS CORES IMPERTINENTES 

ADOTADAS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO, E RE-INAUGURAR AQUELA OBRA 

COM MUITA POMPA. O MESMO, SE DEU COM A EXTINÇÃO DO  PROJETO 

“PODER”, PREJUDICANDO INÚMEROS ESTUDANTES.  TAMBÉM, NO CASO DOS 

SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, QUE TANTO ALMEJA POR 

MELHORES SALÁRIOS. LAMENTANDO QUE SOMENTE OS “MARAJÁS” SÃO 

BENEFICIADOS; ENQUANTO AOS QUE REALMENTE TRABALHAM, SÃO 

MENOSPREZADOS PELO PREFEITO. E COM ISSO, QUEM PERDE TAMBÉM É A 

PRÓPRIA POPULAÇÃO, FICANDO SEM A ASSISTÊNCIA DEVIDA, TANTO PELO 

PREFEITO, QUANTO POR AQUELES SERVIDORES, QUE POR SUAS INFINITAS 

RAZÕES, DEIXAM DE PRESTAR SEUS SERVIÇOS COM QUALIDADE. AMANTINO 

QUESTIONOU QUE APRESENTOU SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÕES A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, QUANTO AO PROCESSO SELETIVO; E 
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ATÉ O MOMENTO, NÃO OBTEVE NENHUMA INFORMAÇÃO. OUTRA QUESTÃO 

AINDA ABORDADA PELO VEREADOR AMANTINO FOI SOBRE A QUESTÃO DO 

RESULTADO DO CONCURSO PÚBLICO. QUE TAMBÉM, ATÉ ENTÃO NÃO FOI 

DIVULGADO. ENTENDENDO SE TRATAR DE UMA QUESTÃO DUVIDOSA A 

REALIZAÇÃO DESSE CONCURSO. SENDO QUE O RESULTADO VEM SENDO 

PROTELADO PAA CAIR NO ESQUECIMENTO DAQUELES QUE PAGARAM TAXAS 

ALTÍSSIMAS PARA CONCORREREM A UMA VAGA. NÃO QUERENDO ACREDITAR 

QUE SOMENTE OS APADRINHADOS SEJAM BENEFICIADOS COM O CONCURSO 

E OS DEMAIS, FIQUEM A DEUS DARÁ. APÓS, COMENTOU SOBRE O PEDIDO DO 

USO DA TRIBUNA LIVRE DA PRESIDÊNCIA DO SISPML PARA A SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO MARCADA PARA ESTA; NO ENTANTO, SEGUNDO 

INFORMAÇÕES DA PRÓPRIA PRESIDENTE DO SISPML, ALGUNS SERVIDORES 

COMPARECEM A ESTA CASA COM EXPECTATIVAS FAVORÁVEIS. INFORMANDO 

QUE JÁ TOMOU CONHECIMENTO QUE A PRESIDENTE DO SISPML, USARÁ DA 

TRIBUNA NA PRÓXIMA SESSÃO, OPORTUNIDADE EM PODERÁ QUESTIONÁ-LA 

QUANTO AOS ANDAMENTOS DAS DISCUSSÕES COM O EXECUTIVO EM FAVOR 

DA CATEGORIA.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUANTO À 

QUESTÃO DO HGL, NA ABORDAGEM DO NOME DO DR. EMIR. CITANDO QUE 

QUANDO AQUI CHEGOU EM 1975, PERTENCIA AO MDB. QUE AQUELE HOSPITAL 

ERA UM COMPROMISSO ENTRE A CEPLAC, DR. EMIR E GOVERNO ESTADUAL. 

ENTENDENDO QUE A CADA GESTÃO FATOS E OBRAS NOVAS VÃO SENDO 

INCREMENTADAS PARA O BOM ATENDIMENTO À POPULAÇÃO. MESMO 

SABENDO QUE A QUESTÃO DA SAÚDE PÚBLICA EM NOSSO PAÍS, É UMA COISA 

GRAVE. FRISANDO QUE EM NENHUM MOMENTO, SUA FALA, TENHA SIDO NO 

SENTIDO DE POLEMIZAR, APENAR FAZER JUSTIÇA COM A HISTÓRIA DO 

PASSADO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FORAM LIDOS OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.305/2007 E 306/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS, PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. EM SEGUIDA, FORAM FEITAS AS 

LEITURAS DOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E AÇÃO SOCIAL SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.011/2007, 012/2007, 
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229/2007, 232/2007, 233/2007, 234/2007, 235/2007, 236/2007, 237/2007, 238/2007, 

250/2007, 252/2007, 255/2007, SENDO APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.011/2007, 012/2007, 

229/2007, 232/2007, 233/2007, 234/2007, 235/2007, 236/2007, 237/2007, 238/2007, 

250/2007, 252/2007, 255/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. FEITA EM SEGUIDA A LEITURA DOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO 

AMBIENTE SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.013/2007 E 254/2007, SENDO 

APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEI NºS.013/2007 E 254/2007, SENDO APROVADOS, 

RESPECTIVAMENTE, POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.270/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. EM 

SEGUIDA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA MOÇÃO DE APOIO 

ORA APRESENTADA SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADA À 

SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. QUANTO AO PROJETO DE LEI 

Nº.029/2007, O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI INFORMOU QUE 

ESTARÁ SOLICITANDO INFORMAÇÕES ATINENTES Á MATÉRIA, DENTRO DO 

PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE 

REITEROU QUE A MATÉRIA SE ENCONTRA EM TRAMITAÇÃO HÁ MESES NESTA 

CASA. E NÃO EXISTE MELHOR INFORMAÇÃO DO QUE O ABAIXO ASSINADO DA 

PRÓPRIA COMUNIDADE, EM FAVOR DA MATÉRIA. POR ISSO, APELA À MESA 

DIRETORA O CUMPRIMENTO DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA APÓS O IMPASSE, REITEROU AO COLEGA 

AGUINALDO A DEVOLUÇÃO DA MATÉRIA, SENDO PRONTAMENTE 

COMPREENDIDA E ASSIM DEVOLVEU O PROJETO PARA A APRECIAÇÃO 

DEVIDA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE SOLICITOU À 

MESA A PRORROGAÇÃO DA APRECIAÇÃO, CONFORME DETERMINA O 
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REGIMENTO INTERNO, PARA A PRÓXIMA SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AGUINALDO APELOU À MESA O CUMPRIMENTO DO REGIMENTO, E 

QUE FOSSE A MATÉRIA ENTÃO APRECIADA NESTA DATA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ESCLARECEU DA PRERROGATIVA DO AUTOR DA MATÉRIA 

PARA A PRORROGAÇÃO DE VOTAÇÃO DE SEU PROJETO. FICANDO ASSIM O 

PROJETO EM QUESTÃO RETIDO SOBRE A MESA DIRETORA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, FEZ MENÇÃO QUANTO AO SEU 

REQUERIMENTO DE REGIME DE URGÊNCIA NO PROJETO DE SUA AUTORIA, 

SENDO O DE Nº.304/2007. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR INFORMOU QUE A MATÉRIA SERÁ APRECIADA EM SUA COMISSÃO 

CUMPRINDO O QUE DETERMINA OS TERMOS REGIMENTAIS DESTA CASA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INDAGOU AO 

COLEGA TARCISIO SE EXISTE NOS ANAIS DESTA CASA EXPEDIENTE DE SEU 

PARTIDO POLÍTICO O INDICANDO COMO LÍDER DE BANCADA DO PSB. SENDO A 

AFIRMATIVA DITA PELO VEREADOR TARCISIO SILVA. SENDO ASSIM, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O 

PEDIDO DE REGIME DE URGÊNCIA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.304/2007, 

SENDO APROVADO COM DOIS VOTOS CONTRÁRIOS. O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMOU QUE SUA PRERROGATIVA ESTÁ SENDO 

PREJUDICADA NA APRECIAÇÃO DA MATÉRIA EM DESTAQUE. O PRESIDENTE 

DA MESA ESCLARECEU QUE A MATÉRIA NÃO SERÁ VOTADA, E SIM APRECIADA 

EM REGIME DE URGÊNCIA E NO PRAZO LEGAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A 

PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 09/04/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO 

LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 
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AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 
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REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MILTON COLEGA PROFERIU A 

PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE, APÓS MANIFESTAÇÃO DO VEREADOR ADEMIR LIMA, 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO FEZ MENÇÃO DIANTE AO ENUNCIADO 

PELO COLEGA TARCISIO SILVA ATRAVÉS DE SEU REQUERIMENTO 

APRESENTADO EM PLENÁRIO, AONDE O MESMO INTITULA-SE COMO LÍDER DE 

BANCADA DO PSB NESTA CASA. DIANTE AO EPISÓDIO NA SESSÃO ANTERIOR, 

CONFORME DESCRITO. HAVENDO A NEGATIVA POR PARTE DO NOBRE 

VEREADOR, QUE FOSSE ENTÃO SUPRIMIDA O RELATADO NO PEDIDO DE 

URGÊNCIA DE TRAMITAÇÃO DO PROJETO LEI Nº.304/2007 NAQUELA OCASIÃO. 

BEM COMO, A APROVAÇÃO DO PEDIDO EM QUESTÃO. POR ENTENDER, DESTA 

FORMA, ESTAR O REQUERIDO, EIVADO DE VÍCIO INSANÁVEL. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, DISSE QUE A MANIFESTAÇÃO DO COLEGA 

ADEMIR LIMA É PERTINENTE. CITANDO QUE A DOCUMENTAÇÃO PODE NÃO 

CONSTAR NOS ANAIS DESTA CASA; MAS, SE ENCONTRA EM SEU GABINETE, O 

QUE JÁ ESTÁ SENDO PROVIDENCIADO PARA AS RAZÕES DE PRAXE, AINDA 

NESTA PAUTA.  NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO PROTOCOLADO SOB 

Nº.345/2007 JUSTIFICANDO SUA AUSÊNCIA NESTA SESSÃO DE ACORDO COM O 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, APENSADO ATESTADO MÉDICO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, PROTOCOLADO SOB 
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Nº.327/2007 DATADO DE 11/04/2007, SOLICITANDO A MESA DIRETORA QUE 

INFORME SE EXISTE NOS ANAIS DESTA CASA A INDICAÇÃO DE LIDERANÇA 

PARTIDÁRIA NO PERÍODO DE 1º/01/2007 ATÉ PRESENTE DATA, CONFORME 

PRECEITUA O ARTIGO 10, E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA. PELA ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR INFORMOU 

QUE SE MANIFESTARÁ NESTA QUESTÃO APÓS A APRESENTAÇÃO 

COMPROBATÓRIA CONFORME O CASO REQUER.  REQUERIMENTO DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.328/2007, DE 

11/04/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A REFORMA DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO PROTOCOLADO SOB 

Nº.329/2007, DE 11/04/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE INTERCEDA 

JUNTO A ESCELSA OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE POSTES NA RUA 

RONDÔNIA, BAIRRO AVISO; SENDO QUE OS ATUAIS SÃO DE MADEIRA E NÃO 

ESTÃO EM PERFEITO ESTADO DE SEGURANÇA. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.330/2007 DE 

11/04/2007, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA, SEJA DESCONTADO 

EM SEU SUBSÍDIO OS VALORES REFERENTES A CONTRIBUIÇÃO AO INSS E 

CONSEQÜENTEMENTE, RECOLHIDOS AOS COFRES DAQUELE INSTITUTO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, PROTOCOLADO SOB 

Nº.331/2007 DE 11/04/2007, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA, SEJA 

DESCONTADO EM SEU SUBSÍDIO OS VALORES REFERENTES A CONTRIBUIÇÃO 

AO INSS E CONSEQÜENTEMENTE, RECOLHIDOS AOS COFRES DAQUELE 

INSTITUTO. OFICIO DO SISPML DATADO DE 16/04/2007 COMUNICANDO QUE A 

PRESIDENTE DAQUELE SINDICATO NÃO PODERÁ USAR DA TRIBUNA DESTA 

CASA CONFORME SOLICITADO, POR MOTIVOS DE VIAGENS. ESPERANDO 

NOVA INSCRIÇÃO PARA A PRÓXIMA SESSÃO. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.334/2007 QUE “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A ELABORAÇÃO DA LEI 

ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.335/2007 QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A 

CONCEDER AUXÍLIO FINANCEIRO E CONTRIBUIÇÃO AO GRUPO RESGATE – 

SÃO FRANCISCO DE ASSIS – NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS.’ PROTOCOLO Nº.337/2007 QUE “AUTORIZA CONCESSÃO DE 

CONTRIBUIÇÃO E/OU AUXILIO AO CENTRO LINHARENSE DE AMIGOS DO 

MENOR – CLAM, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.339/2007 QUE 

“ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº.2561/2005 DE 15/12/2005, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.340/2007 QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO 

PARA A CRIAÇÃO DE CARGOS E CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX DO ARTIGO 

37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL.” PROTOCOLO Nº.341/2007 QUE “CRIA CARGOS 

DE PROVIMENTO EM COMISSÃO E FUNÇÕES DE CONFIANÇA, DEFINE O 

VENCIMENTO DOS MEMBROS DA DIRETORIA EXECUTIVA NO ÂMBITO DA 

FUNDAÇÃO FACELI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.303/2007 

DO PARTIDO DOS TRABALHADOS DE LINHARES SOLICITANDO AS 

DEPENDÊNCIAS DESTA CASA PARA EVENTO PARTIDÁRIO. PROTOCOLO 

Nº.333/2007, APRESENTADO PELO VEREADOR ADEMIR LIMA SOLICITANDO USO 

DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DO PRESIDENTE DO DIRETÓRIO MUNICIPAL DO 

PDT. PROTOCOLO Nº.336/2007 APRESENTADO PELO VEREADOR GELSON 

SUAVE SOLICITANDO USO DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DA MUNÍCIPE 

MARCELA MOTA. PROTOCOLO Nº.342/2007 DA TROP BRASIL, SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES SOBRE O PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, EM TRAMITAÇÃO NESTA CASA, QUE TRATA 

SOBRE REVOGAÇÃO DE LEI Nº.2614/2006. PELA ORDEM, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR SOLICITOU À MESA DIRETORA O A LEITURA NA ÍNTEGRA DO 

OF./SEC./C.M.L./Nº.026/2007, DATADO DE 16 DE ABRIL DE 2007, À PRESIDÊNCIA 

DESTA CASA, ATENDENDO AO PROCESSO Nº.327/2007 DATADO DE 11/04/2007, 

TENDO COMO REQUERENTE O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, RELATIVO 

AO ENUNCIADO NO REQUERIMENTO APRESENTADO EM PLENÁRIO PELO 

ILUSTRE VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA NA SESSÃO ORDINÁRIA DE 

09/04/2007, PASSO A INFORMAR: INICIALMENTE, VALE-NOS ESCLARECER, 

PARA DIRIMIR QUAISQUER DÚVIDAS, QUE O SETOR LEGISLATIVO DESTA 

CASA, NÃO OBTEVE ACESSO E/OU INFORMAÇÕES DOCUMENTAIS ETC, 

QUANTO AO  RELATADO NO PROCESSO DATADO DE 09/04/07, SUPRA. COMO 
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DE PRAXE, ATENDENDO AO EXPOSTO, AVERIGUAMOS MINUCIOSAMENTE NO 

ARQUIVO GERAL DESTA CASA, E NENHUM DOCUMENTO NESTE SENTIDO FOI 

ENCONTRADO CONFORME REQUERIDO NO PROCESSO Nº.327/2007. ERA O 

QUE TÍNHAMOS A DECLARAR. SALVO SE O DOCUMENTO EM QUESTÃO SE 

LIMITOU TÃO SOMENTE AO GABINETE DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA. DADO E TRAÇADO NESTA SECRETARIA, NO QUE LHE CONFERE, AOS 

DEZESSEIS DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE. 

ATENCIOSAMENTE, WALACE LUIZ TURETA - SUPERVISOR DE ASSUNTOS 

LEGISLATIVOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DISSE TER UMA CERTA ADMIRAÇÃO PELO 

COLEGA TARCISIO SILVA, DIANTE SEU VASTO CONHECIMENTO POLÍTICO, E, 

ATÉ MESMO DO REGIMENTO INTERNO. ACREDITANDO QUE O COLEGA NÃO 

TENHA ERRADO DE PROPÓSITO. MAS, QUE POR CERTO TENHA FALTADO COM 

A VERDADE EM SEU PEDIDO. CHEGANDO AO PONTO DE INDUZIR A MESA AOS 

DEMAIS PARES AO ERRO. DIANTE AOS FATOS, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR SOLICITOU À MESA A ANULAÇÃO DO ATO PROMOVIDO PELO COLEGA 

TARCISIO SILVA, NA SESSÃO ANTERIOR, CONFORME O REQUERIDO EM 

PLENÁRIO, CONFORME JÁ ENUNCIADO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA ESCLARECEU CONFORME DOCUMENTO QUE 

ASSIM SE EXPRESSA ENVIADO ATRAVÉS DO SEU PARTIDO, À PESSOA DO DR. 

FREDERICO, DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL 

ELEITORAL, AONDE INDICA, ATRAVÉS DO SENADOR RENATO CASAGRANDE, 

SEU NOME COMO LÍDER DA BANCADA NESTA CASA. RATIFICANDO QUE 

JAMAIS FALTARIA COM A VERDADE NUM CASO DESTA NATUREZA. DE OUTRA 

FORMA, COMO ENTENDE QUE O PRAZO DE TRAMITAÇÃO DE SUA MATÉRIA 

TERÁ PERCURSO NATURAL, SENDO ASSIM, RETIRA O PEDIDO FEITO NA 

SESSÃO ANTERIOR, DEVIDO A MATÉRIAS MAIS IMPORTANTES ORA EM PAUTA 

A SEREM DISCUTIDAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA OS PROJETOS ORA LIDOS PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA AO PROFESSOR HOUGER GARCIA NEGRÃO, 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO FEZ MENÇÃO, ABORDANDO COMO TEMA 
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“UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL.” ENFATIZANDO QUE A UFES, NO ANO DE 

2000, IMPLANTOU UM PROGRAMA DE INTERIORIZAÇÃO UNIVERSITÁRIA NESTE 

ESTADO.  SENDO ESTE PROGRAMA ABRANGENTE POR VINTE ANOS 

VINDOUROS. TENDO COMO REFERENCIAL O ENSINO, AS GRADUAÇÕES E PÓS-

GRADUAÇÕES. SENDO O MENTOR INTELECTUAL DESTE PROGRAMA O 

SAUDOSO PROFESSOR DARCI RIBEIRO. QUE EM 2005, O MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO DIRECIONOU O PROGRAMA Á SUA IMPLANTAÇÃO. E LINHARES, NA 

ÉPOCA, FOI O PRIMEIRO A SER CONTEMPLADO NESTE PROGRAMA; NO 

ENTANTO, SEM O PODER DE GESTÃO. MAS, JÁ ESTÁ CREDENCIADA E CRIADA 

A UNIVERSIDADE DE ENSINO SUPERIOR MUNICIPAL DE LINHARES, A PARTIR 

DE 2008; DESDE QUE A TRANSIÇÃO DO PLEITO, SEJA HOMOLOGADA O 

PROCESSO ATÉ O DIA 20 DESTE.  O QUE MUITO BENEFICIARÁ AOS MUNÍCIPES 

DE LINHARES. O VEREADOR AMANTINO QUESTIONOU QUANTO AOS NÚMEROS 

DE PROFISSIONAIS QUE ESTARÃO À FRENTE DESTE PROGRAMA É 

SUFICIENTE, E SE, O PROGRAMA É UMA EXTENSÃO DO CREAD, QUE JÁ EXISTE 

EM LINHARES. O PROFESSOR DISSE DESCONHECER A ESSÊNCIA DO 

PROJETO. MAS, COM REFERENCIA AO PRAZO, ESTE SIM, É RELATIVO AO 

PROCESSO BUROCRÁTICO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO.  NO TOCANTE AO 

CREAD, ENTENDE SE TRATAR DE UMA AÇÃO DE FORTALECIMENTO DO 

ENSINO. DIANTE AOS RECURSOS FINANCEIROS JÁ UTILIZADOS PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA O INTENTO. PELA ORDEM, O VEREADOR ADEMIR 

LIMA, QUESTIONOU SE OS RECURSOS ADVINDOS DO GOVERNO FEDERAL 

SERIAM ALOCADOS A AMPLIAR MAIOR NÚMEROS DE CURSOS, 

ESPECIFICAMENTE EM PROL DA FACELI.  O PROFESSOR FRISOU QUE SE FAZ 

NECESSÁRIO QUE HAJA UMA COMPOSIÇÃO ADMINISTRATIVA E DOCENTE. 

BEM COMO, COM CURSOS JÁ EM ANDAMENTO. COMO NO CASO OS DE 

NORMAL SUPERIOR E DE ADMINISTRAÇÃO. NO ENTANTO, NA 

COMPLEMENTAÇÃO DOS RECURSOS É QUE SE FAZ NECESSÁRIO À 

EXISTÊNCIA DE MANUTENÇÃO DO CORPO DOCENTE E INSTITUCIONAL, A 

PRODUÇÃO  E MANUTENÇÃO TECNOLÓGICA EXISTENTE, E, PRODUÇÃO 

DIDÁTICA A SER DESENVOLVIDA NOS REFERIDOS CURSOS.  PELA ORDEM, O 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA APELOU AO PRESIDENTE A 
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APROVAÇÃO EM CARÁTER DE URGÊNCIA A APROVAÇÃO DAS MATÉRIAS 

RELATIVAS AO FACELI, DIANTE AOS COMENTÁRIOS DO PROFESSOR.  PELA 

ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, LEMBROU QUE O EX-

PREFEITO LUIZ DURÃO, QUANDO PREFEITO EM LINHARES, É MERECEDOR DE 

APLAUSOS POR TER SIDO O PIONEIRO EM CONCEDER AOS PROFESSORES DA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO, A EXTENSÃO GRATUITA DE GRADUAÇÃO E PÓS-

GRADUAÇÃO. FINALIZANDO, QUESTIONOU AO PROFESSOR O QUANTITATIVO 

DE CURSOS QUE ESTARÃO SENDO OFERECIDOS COM A IMPLANTAÇÃO DESTA 

FUNDAÇÃO. E QUE, SE EXISTE ALGUMA FRUSTRAÇÃO DESSE PROGRAMA NÃO 

MANTER A SUA EFETIVA PRÁTICA.  O PROFESSOR ESCLARECEU  QUE A 

PROJEÇÃO DO ENSINO PARA 2008 ESTÁ SENDO FEITA NESTE ANO PARA A 

APLICAÇÃO DE MAIS DE 24 CURSOS.  NO TOCANTE A INDAGAÇÃO DE 

“FRUSTRAÇÃO”. O PROFESSOR ESCLARECEU QUE O MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO, COM A CRIAÇÃO DA “UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL” ESTARÁ 

ESTIMULANDO A INSTITUIÇÕES DE ENSINO, TANTO FEDERAIS, ESTADUAIS E 

AGORA MUNICIPAIS, ESTÁ EMBUTIDO QUE O ENSINO CHEGUE MAIS PRÓXIMO 

DE TODO O CIDADÃO. CITANDO QUE ISSO QUER DIZER DA 

DESCENTRALIZAÇÃO DAS INICIATIVAS QUANTO AO ENSINO SUPERIOR DO 

PAÍS. CASO HAJA ÓBICES EM ALGUM MUNICÍPIO, CABERÁ A UFES, COBRIR A 

DEMANDA. POR ISSO, A PARCERIA COM OS MUNICÍPIOS É PRIORIDADE 

MÁXIMA PARA O AMPLO ÊXITO DO PROGRAMA. PELA ORDEM, O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR AGRADECEU AO PROFESSOR, E ESPERA QUE O 

PROGRAMA SEJA UM MARCO PARA O ENGRANDECIMENTO DESTE MUNICÍPIO. 

E QUE CERTAMENTE, ESTA CASA ESTARÁ DANDO SUA CONTRIBUIÇÃO NESTE 

PLEITO, AINDA NESTA PAUTA, CONFORME REZA O REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO 

PROFESSOR POR SUA EXPLANAÇÃO E ACREDITA QUE OS DESFAVORECIDOS 

PELA SORTE ESTARÃO SENDO AMPARADOS COM A IMPLANTAÇÃO DESSE 

PROGRAMA.  O PROFESSOR DESPEDIU-SE DIZENDO QUE QUEM GANHA COM 

ISSO É O PARLAMENTO, O EXECUTIVO, E, EM ESPECIAL A POPULAÇÃO. A 

QUAL, ESTARÁ AMPLIANDO SEU INTELECTO POR MELHORES DIAS, TANTO 

PROFISSIONAL, QUANTO MORAL, NO SUSTENTO DE SEUS FAMILIARES.  O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE 

CONFORME SOLICITADO A SRª MARCELA MOTA. OPORTUNIDADE EM QUE, NA 

QUALIDADE DE MORADORA DO BAIRRO NOVA BETANEA, FAZENDO MENÇÃO 

SOBRE A PESSOA DO SAUDOSO SR. JOSÉ DOANO, QUE FOI MORADOR 

DAQUELA REGIÃO E QUERIDO POR TODOS DAQUELA LOCALIDADE, POR SEU 

TOTAL EMPENHO EM PROL DOS MORADORES NA COMUNIDADE. LEMBRANDO 

QUE O MESMO, EM VIDA, DOOU À COMUNIDADE UM TERRENO ONDE ESTÁ 

SENDO EDIFICADA A UNIDADE DE SAÚDE PARA ATENDER ÀQUELA 

POPULAÇÃO.  POR ISSO, APELA AOS PARLAMENTARES QUE SEJA PRESTADA 

A DIGNA HOMENAGEM ÀQUELE QUE FOI UM BALUARTE DAQUELA 

COMUNIDADE, DANDO ASSIM A DENOMINAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO 

BAIRRO VILA BETANEA, O QUAL, CONSTA UM ABAIXO ASSINADO NO BOJO DO 

PROJETO APRESENTADO PELO VEREADOR GELSON SUAVE COM MAIS DE 

DUZENTAS ASSINATURAS, FAZENDO A REIVINDICAÇÃO NA INDICAÇÃO 

PRETENDIDA. E DIANTE A TAL MANIFESTAÇÃO, ESPERA QUE ESTA CASA 

ASSIM PRESTE ESTA SINGELA HOMENAGEM. ACREDITANDO QUE O CERTO E 

DEIXAR DE LADO A DIVERGÊNCIA POLÍTICA E CONSAGRAR A VONTADE 

POPULAR.  APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

PALAVRA AO EX-PREFEITO E EX-DEPUTADO FEDERAL LUIZ DURÃO, OCASIÃO 

EM QUE ARGUMENTOU SOBRE AS PALAVRAS APRESENTADAS PELO 

PROFESSOR GARCIA. ACREDITANDO QUE DE FATO, ESTEJA SURGINDO UMA 

NOVA OPORTUNIDADE AOS NOSSOS MUNÍCIPES. LEMBRANDO QUE, QUANDO 

ENTÃO PREFEITO, PROMOVEU A EXTENSÃO DA UFES PARA ESTA CIDADE. 

QUANDO SE FORMARAM CENTO E VINTE UNIVERSITÁRIOS. SENDO QUE NA 

ÉPOCA OS RECURSOS ERAM ESCASSOS. E HOJE, ALÉM DO APOIO DO 

GOVERNO FEDERAL, A RECEITA É AINDA BEM MAIOR. EM SEGUIDA, 

APROVEITOU PARA RELATAR SOBRE A SAÚDE. DIZENDO QUE EM SUA GESTÃO 

FOI MANTIDO UM ACORDO ENTRE GOVERNO DO ESTADO, CEPLAC, 

PREFEITURA E MINISTÉRIO DA SAÚDE, PARA A EDIFICAÇÃO DO HGL. 

LAMENTANDO QUE O CONDICIONANTE DOS ÓBICES ERA O PERÍODO 

INFLACIONÁRIO DO PAÍS; QUE PREJUDICARAM A CONCLUSÃO DA OBRA. E 

MESMO ASSIM, MUITO FOI FEITO EM PROL DAQUELE HOSPITAL, QUE TEVE 
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UMA IMPORTANTE PARTICIPAÇÃO TAMBÉM, A DO SAUDOSO DEPUTADO 

ESTADUAL EMIR DE MACEDO GOMES.  FINDADO SUA GESTÃO, PARALISOU-SE 

AS OBRAS. ADVINDO A ADMINISTRAÇÃO DO EX-PREFEITO GUERINO, EM SEUS 

DOIS MANDATOS, FOI AI QUE OS OBJETIVOS SE TORNARAM REALIDADE. E 

ATUALMENTE, SENDO IMPLANTADOS NOVOS INCREMENTOS PARA O MELHOR 

ATENDIMENTO A POPULAÇÃO LINHARENSE E CIRCUNVIZINHAS. LEMBROU 

AINDA SOBRE A FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE. QUANDO NA ÉPOCA DE 

SUA GESTÃO, PÔDE DAR A SUA CONTRIBUIÇÃO ADMINISTRATIVA PARA A 

REALIDADE QUE ORA SE IMPERA NAQUELA INSTITUIÇÃO. DISSE DE SUA 

SATISFAÇÃO COMO HOMEM PÚBLICO, PÔDE TER INICIADO A REALIZAÇÃO DE 

MUITOS SONHOS QUE SE TORNARAM EFETIVAMENTE UMA REALIDADE. PELA 

ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA SOLICITOU À MESA A INVERSÃO DA 

PAUTA, PASSANDO À ORDEM DO DIA, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

EM CARÁTER DE REGIME DE URGÊNCIA À APRECIAÇÃO DOS PROJETOS 339, 

340 E 341/2007, ORA EM PAUTA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A SOLICITAÇÃO, SENDO ACATADO POR 

UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, RESPECTIVAMENTE, SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.339/2007, 340/2007 E 341/2007, BEM COMO SOBRE OS 

DEMAIS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA A QUE SE DESTINAM, SOBRE AS MATÉRIAS EM QUESTÃO, SENDO 

APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINALMENTE, NO 

TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.339/2007, 340/2007 E 341/2007, SENDO 

APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS.  EM 

TEMPO. O VEREADOR JOSÉ BELISÁRIO CORREA ASSUMIU A FUNÇÃO DE 

RELATOR DA COMISSÃO DE FINANÇAS NESTA SESSÃO, HAJA VISTA SEU 

TITULAR IVAN SALVADOR FILHO, ENCONTRAR-SE SOB ORIENTAÇÃO MÉDICA.  

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE QUANTO AO PROJETO 

DE Nº.339/2007 SÓ MENCIONA ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS EM LEI 

ANTERIORMENTE JÁ APROVADOS, E OS DEMAIS, É DE CONTRATAÇÃO E 
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CRIAÇÃO DE CARGOS PARA GERIR A REFERIDA FUNDAÇÃO. CITANDO QUE 

OPOSIÇÃO À ADMINISTRAÇÃO É NECESSÁRIA; PORÉM, JAMAIS CONTRÁRIA À 

POPULAÇÃO.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LEMBROU QUE 

MUITOS NÃO ACREDITAVAM QUE O PREFEITO ADQUIRIRIA A FANORTE PARA 

IMPLANTAR ESTE PROJETO. E AGORA, O SONHO VIROU REALIDADE; POR 

ISSO, SEU VOTO FOI FAVORÁVEL. REPOSTA A ORDEM REGIMENTAL DA 

SESSÃO. INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA DECLINOU O USO DA 

PALAVRA. INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR LIMA LEMBROU CONFORME JÁ 

DITO, QUE SUA PRESENÇA NESTE PARLAMENTO NÃO É DE PREGAR A 

DESORDEM, NEM A DESGRAÇA, NEM TÃO POUCO A DESUNIÃO. TANTO ENTRE 

OS PARES, QUANTO MENOS ENTRE OS PODERES. FRISANDO QUE NÃO EXISTE 

BOM SEM DEFEITO, E NEM RUIM QUE NÃO TENHA QUALIDADE. CITANDO ISSO, 

POR TER MENCIONANDO SOBRE A PESSOA DO DR. LUIZ CANDIDO DURÃO EM 

OUTRAS OCASIÕES NESTA CASA. POR TÊ-LO COMO GRANDE IDEALIZADOR E 

REALIZADOR DE GRANDES OBRAS NESTE MUNICÍPIO. DAS QUAIS, NINGUÉM 

CONSEGUIRÁ DERRUBÁ-LAS. POR MAIS QUE NÃO QUEIRAM ADMITI-LAS. 

FORAM OBRAS QUE MARCARAM  SUA PASSAGEM FRENTE AO SEU GOVERNO. 

LAMENTANDO QUE O COLEGA AMANTINO, QUE TANTO O ADMIRA, O 

RETRUCOU DIANTE SEUS ELOGIOS À PESSOA DO DR. LUIZ DURÃO. QUANDO O 

PEDIU QUE NÃO QUISESSE MAIS OUVI-LO DIZENDO SOBRE A QUESTÃO DO 

MENTOR DO HGL E DE MUITAS OUTRAS OBRAS REALIZADAS PELO EX-

PREFEITO LUIZ DURÃO. NUMA REFERÊNCIA, QUE ESTARIA MENTINDO NESTE 

PARLAMENTO SOBRE TAL QUESTÃO. O VEREADOR ADEMIR RATIFICOU QUE 

NÃO FAZ DE SUA VIDA COM MENTIRAS. POIS, O HOMEM QUE MENTE, NÃO TEM 

VALOR, E NEM TÃO POUCO RESPEITO. POR ISSO FEZ SUA CAMPANHA 

ELEITORAL SEM MENTIRAS E SEM PROMESSAS. FRISANDO QUE A VINDA DO 

DR. LUIZ DURÃO A ESTA CASA, FOI PARA MOSTRAR, SE EM SUA ORATÓRIA 

TENHA USADO COM A INVERDADE NESTA CASA. O VEREADOR ADEMIR DISSE 

AINDA, QUE DENTRE ESSAS, OCORREU DA MESMA FORMA, QUANDO ELOGIOU 

A ATUAL ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL POR SUAS OBRAS NO HGL E INÚMERAS 

OUTRAS. E O COLEGA AMANTINO DISSE QUE PROVAVELMENTE ESTARIA 

RESIDINDO EM OUTRA CIDADE. POR NÃO VER NADA QUE A ADMINISTRAÇÃO 
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SEJA MERECEDORA DE ELOGIOS. ADEMIR REITEROU MAIS UMA VEZ OS 

ELOGIOS AO EX-PREFEITO LUIZ DURÃO, POR SUA INICIATIVA E CORAGEM; AO 

EX-PREFEITO GUERINO POR NÃO TER MEDIDO ESFORÇOS PARA O REAL 

FUNCIONAMENTO DO MESMO; E, DO ATUAL PREFEITO, POR TER ADOTADO 

CRITÉRIOS DE INCREMENTO PARA O ATENDIMENTO DEVIDO À NOSSA 

POPULAÇÃO E ATÉ MESMO DO ESTADO DA BAHIA. E DISSE AINDA, QUE SABE 

QUE O PREFEITO NÃO PODERÁ REALIZAR TUDO AQUILO QUE PRETENDIA EM 

SEU PROGRAMA DE GOVERNO. MAS, ESPERA QUE A CADA PROCESSO DE 

SUCESSÃO ADMINISTRATIVA POSSA VIR ADOTANDO MEDIDAS CADA VEZ 

MELHOR EM PROL DE NOSSA COMUNIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO MANIFESTOU DIZENDO QUE É UM DEMOCRATA COM TEMPERANÇA 

AFINADA. E DIANTE AO SEU MODO DE AGIR E DE SE EXPRESSAR, NÃO É 

INVOLUNTÁRIO. POR ENTENDER QUE O PARLAMENTAR DEVE MANIFESTAR 

SUAS CONCLUSÕES COM SABEDORIA. CITANDO QUE EM MOMENTO ALGUM 

TENHA DESPEITADO A GESTÃO DO EX-PREFEITO LUIZ DURÃO; PELO FATO DE 

TER O RESPEITO DEVIDO AOS GESTORES QUE JÁ SE PASSARAM POR ESTE 

MUNICÍPIO. DA MESMA FORMA SE DÁ AO ATUAL.  PORÉM, SUA DISCORDÂNCIA 

NAQUELA OCASIÃO FOI RELATIVO AO PIONEIRO DO HGL, JUNTAMENTE COM A 

CEPLAC E GOVERNO ALEMÃO, PARA O INICIO DAQUELA OBRA. SENDO QUE O 

MENTOR FOI O SAUDOSO DEPUTADO ESTADUAL EMIR DE MACEDO GOMES. O 

QUE FOI PRONTAMENTE RATIFICADO PELO TITULAR DA MESA DESTA CASA. 

AMANTINO LEMBROU AINDA QUE TEM CONHECIMENTO DOS TRABALHOS DO 

EX-PREFEITO LUIZ DURÃO, COMO NO CASO A FESTA DO MICARENSE, O 

BALNEÁRIO DO PONTAL DO IPIRANGA E DA PRIMEIRA EXTENSÃO DA UFES 

PARA LINHARES. E COM RELAÇÃO A SUA OPOSIÇÃO A ATUAL ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, NÃO É QUESTÃO PESSOAL OU POLÍTICA, E SIM, POR ENTENDER 

QUE A PRÓPRIA POPULAÇÃO ESTÁ A OLHOS NUS ATENTA AOS DESMANDOS 

QUE SÃO TÃO CORRIQUEIROS. MAS, ESPERA QUE TUDO AQUI APROVADO 

NESTA DATA, NÃO PASSE DE UMA BALELA. QUE POR CERTO, O DESEJO DE 

TODOS, É QUE ISSO FUNCIONE E BENEFICIE A POPULAÇÃO. AMANTINO 

LEMBROU QUE EM REUNIÃO COM OS PARES JUNTO AO PREFEITO, O RELATOU 

QUANTO AO HGL, QUE NOS FINAIS DE SEMANA FALTAM MÉDICOS PARA 
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ATENDER A POPULAÇÃO. CASO MAIS RECENTE, FOI A FALTA DE 

CARDIOLOGISTA. E INFELIZMENTE O HOSPITAL RIO DOCE TEM ALEGADO 

FALTA DE VAGAS NA UTI. MESMO COM TANTOS RECURSOS ORIUNDOS DO 

EXECUTIVO ÀQUELA FUNDAÇÃO. SENDO QUE UM DOS PACIENTES SÓ FOI 

ATENDIDO APÓS PAGAMENTO DE CONSULTA; MESMO EXISTINDO AINDA O 

SUS. NO APARTE, O VEREADOR ADEMIR SE DISSE POR SATISFEITO PELA 

ORATÓRIA DO COLEGA AMANTINO A RESPEITO DAS OBRAS DO HGL TEREM 

SIDO INICIADAS EM SUA GESTÃO.  E NO TOCANTE AO HOSPITAL RIO DOCE, 

NAS DUAS GESTÕES ANTERIORES ERAM REPASSADAS ÀQUELE HOSPITAL 

VERBA NA ORDEM DE SETENTA A OITENTA MIL REAIS. E HOJE, ESTÁ SE 

REPASSANDO MAIS DE DUZENTOS MIL REAIS. CONTINUANDO, O VEREADOR 

AMANTINO LAMENTOU QUANTO AO PRECÁRIO ESTADO EM QUE SE 

ENCONTRA A SEGURANÇA PÚBLICA EM NOSSA CIDADE. QUE DESDE JANEIRO 

ATÉ PRESENTE DATA FORAM REGISTRADOS MAIS DE TRINTA HOMICÍDIOS, EM 

SUA TOTALIDADE, JOVENS.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI, REPUTANDO QUE A HISTÓRIA DE UM POVO É A IMPORTÂNCIA DE SUA 

MEMÓRIA. POR ENTENDER QUE A IMPORTÂNCIA DA REPRISE DEVE SER UMA 

CONSTANTE. LEMBRANDO DE SUA RECENTE VISITA Á PESSOA DE DULCE 

PESTANA, QUE É UMA MEMÓRIA VIVA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. QUE 

APESAR DE SEUS NOVENTA ANOS DE IDADE, CONTINUA DANDO A SUA 

CONTRIBUIÇÃO AO MUNICÍPIO. OUTRA QUESTÃO QUE O EMOCIONOU FOI A 

SUA VISITA À CIA VALE DO RIO DOCE; QUE DESPONTA NA ORIENTAÇÃO PARA 

A EDUCAÇÃO AMBIENTAL. OUTRA QUESTÃO SE DÁ PERANTE AOS PROJETOS 

ORA JÁ APROVADOS NESTA CASA, QUE TRATAM SOBRE A FACULDADE 

PÚBLICA MUNICIPAL. DANDO ESSA REFERÊNCIA A NÍVEL NACIONAL. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.029/2007. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI DISSE DE SUA 

SATISFAÇÃO EM PODER ESTAR REPRESENTANDO A COMUNIDADE DE VILA 

BETANEA. LEMBRANDO QUE VEM CONSTANTEMENTE APRESENTANDO 

INDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL EM FAVOR DAQUELA COMUNIDADE E 

CIRCUNVIZINHAS. LAMENTANDO QUE A REFERIDA COMUNIDADE NÃO VEM 
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ACOMPANHANDO O SEU TRABALHO NESTA CASA.  CITANDO QUE OS COLEGAS 

TEM O ACORDO COMUM DE NÃO INVADIR A REGIÃO DO OUTRO. E QUANTO AO 

PROJETO DE Nº.029/2007 DO COLEGA GELSON FOI DADO ENTRADA NO 

PERÍODO DO RECESSO PARLAMENTAR. E SEM TOMAR CONHECIMENTO DO 

MESMO, APRESENTOU OUTRA MATÉRIA DO MESMO SENTIDO, PORÉM, COM 

OUTRA DENOMINAÇÃO. PEDIU AO COLEGA GELSON PARA RETIRAR E O 

MESMO NÃO ATENDEU AO PEDIDO. LEMBRANDO AINDA, QUE O COLEGA 

MILTON FONSECA BAPTISTA APRESENTOU PROJETO DESTA NATUREZA PARA 

O REDUTO DO COLEGA GELSON, E FOI A MATÉRIA REJEITADA, ATENDENDO 

AO ACORDO ENTRE OS PARES. VITORAZZI DISSE QUE SE FOR DA VONTADE 

DOS PARES EM APROVAR A MATÉRIA NÃO CONTESTARÁ; POIS, ENTENDE QUE 

A FUNÇÃO DO PARLAMENTAR É CRIAR LEIS E FISCALIZAR OS ATOS DO 

EXECUTIVO. E AINDA, TER CONHECIMENTO DA PESSOA INDICADA PELO 

COLEGA GELSON. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE 

DIZENDO QUE A MATÉRIA VEM AO ENCONTRO DA COMUNIDADE DO BAIRRO 

BETANEA. E QUE SEU PROJETO SURGIU EM ATENÇÃO A UM ABAIXO 

ASSINADO; POR ISSO, SEU INTENTO, NÃO FOI DE CAUSAR NENHUMA 

CONTENDA COM NENHUM COLEGA E ATÉ MESMO DESCONTENTAMENTO 

PARA COM A COMUNIDADE DO MESMO. E É SABEDOR QUE A MANIFESTAÇÃO 

DOS VEREADORES DEVERÁ PREVALECER A VONTADE DA COMUNIDADE DE 

VILA BETANEA. RATIFICANDO QUE SUGERIU AO COLEGA AGUINALDO QUE SE 

APRESENTASSE PROJETO DO MESMO SENTIDO, COM A MESMA INDICAÇÃO, 

ESTARIA RETIRANDO O SEU DE PAUTA. NO ENTANTO, OBTEVE A RESPOSTA 

NEGATIVA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AGUINALDO INFORMOU QUE 

RETIROU SEU PROJETO EM REFERÊNCIA, PARA QUE O DO COLEGA 

TRAMITASSE REGIMENTALMENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR CALOR 

ALMEIDA DISSE QUE LAMENTA E MUITO O DESENTENDIMENTO DOS COLEGAS. 

E QUE ACREDITA QUE NÃO EXISTE REGIÃO DE VEREADOR. POIS, O MUNICÍPIO 

DEVE SER OBSERVADO ÁS SUAS NECESSIDADES PELOS REPRESENTANTES 

DO POVO QUE OCUPAM ESTE PARLAMENTO. E ENTENDE QUE AMBOS OS 

DENOMINANDOS SÃO MERECEDORES; PORÉM, DEVEMOS OPTAR POR 

APENAS UM INDICADO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE 
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QUE SEU VOTO SE DÁ PELA VONTADE POPULAR. POR ISSO ESTARÁ VOTANDO 

FAVORÁVEL AO PROJETO. E QUE, EM OUTRA OPORTUNIDADE, SEJA O OUTRO 

AGRACIADO COM OUTRA OBRA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOSÉ 

BELISÁRIO ENTENDE NÃO HAVER NECESSIDADE DESSE CONFLITO. HAJA 

VISTA QUE AMBAS AS FAMÍLIAS SÃO UMA SÓ. E QUANTO À QUESTÃO DE 

DENOMINAÇÃO DE LOGRADOUROS, OUTRAS OBRAS MAIS VIRÃO. POR ISSO, 

NÃO PODE EXISTIR ESTA QUESTÃO.  ENCERRADA A DISCUSSÃO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO AO PROCESSO DE 

APRECIAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº.29/2007. QUE SERÁ APRECIADO ATRAVÉS 

DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. INICIALMENTE FOI FEITA A 

LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS 

PROJETOS DE LEI NºS. 029/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADES. ATO 

CONTÍNUO, FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A 

DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A 

DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO 

VOTO DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A 

DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE 

A MESA DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI 

NºS. 029/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS 

VEREADORES CARLOS ALMEIDA E AMANTINO PEREIRA PAIVA PARA ATUAREM 

COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO O 

SEGUINTE RESULTADO SOBRE O PROJETO DE LEI NºS.0290/2007, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS E CINCO VOTOS CONTRÁRIOS. CONSTANDO UMA 

ABSTENÇÃO E UMA AUSÊNCIA. SENDO ASSIM, FOI A MATÉRIA REJEITADA A 

MATÉRIA E ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE AGRADECEU AOS 

COLEGAS QUE VOTARAM FAVORAVELMENTE NA MATÉRIA, LAMENTANDO A 

SUA REJEIÇÃO DA MESMA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

BEM COMO SOBRE OS DEMAIS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 
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PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.315/2007 E 316/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS 

Nº.315 E 316/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PROJETOS 

DE LEIS Nº.305 E 306/2007, SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO SOCIAL, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO SOCIAL SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.270/2007, 

SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.270/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A 

SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 

23/04/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, VEZ QUE, 

SEU TITULAR, O FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, ENCONTRAVA-SE EM 

PLENÁRIO AFÔNICO. TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 
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REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES:, ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS 

JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MILTON 

COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE.  NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: OFÍCIO Nº.115/2007 DE 18/04/2007 DO 

NAPS ENCAMINHANDO A PRODUÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE NÍVEL 

SUPERIOR/ANUAL 2007, REFERENTE AO MÊS DE MARÇO DESTE. OFÍCIO 

Nº.37/2007 DE 07/03/2007 DA PROMOTORIA DE JUSTIÇA DESTA COMARCA, 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES RELATIVAS A TRAMITAÇÃO DE PROJETO DE LEI 

QUE MODIFICA A LEI Nº.1981/97. EXPEDIENTE ENCAMINHADO PELO DIRETÓRIO 

MUNICIPAL DO PDT, INDICANDO O VEREADOR ADEMIR LIMA COMO O LÍDER DE 

BANCADA PARTIDÁRIA NESTA CASA. OFÍCIO Nº.008/2007 DE 17/04/2007 

ENCAMINHADO PELO DIRETÓRIO MUNICIPAL DO PSB, INDICANDO O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA COMO O LÍDER DE BANCADA 

PARTIDÁRIA NESTA CASA, RETROATIVO A PRIMEIRO DE JANEIRO/2007 A 

31/12/2008. REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.357/2007 DE 17/04/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

OBRAS DE CALÇAMENTO AO LONGO DA RUA QUE INTERLIGA OS BAIRROS 

JARDIM LAGUNA I E II, AO PRESÍDIO. O PLEITO ESTARÁ FAVORECENDO AOS 

MORADORES, POLICIAIS E FUNCIONÁRIOS DO PRESÍDIO; BEM COMO, AOS 

USUÁRIOS DO CLUBE MATA DO LAGO, AMBOS, RECLAMAM QUANTO AO 

PRECÁRIO ESTADO DA MESMA EM PERÍODOS CHUVOSOS. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.367/2007 DE 

20/04/2007, REITERANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL O CONTIDO NO 

OF./GAB./PRES./Nº.024/2006 DE 21/02/2006, ORIGINADO PELO REQUERIMENTO 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB Nº.072/2006 DE 09/02/2006, APRESENTADO 

NA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 20/02/2006, SOLICITANDO DO 
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PODER PÚBLICO MUNICIPAL QUE INTERCEDA JUNTO AO SETOR COMPETENTE 

OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE DOIS REDUTORES DE VELOCIDADE NA AV. 

ALEGRE, DOIS NA AV. CONCEIÇÃO DA BARRA, BAIRRO ARAÇÁ, 

RESPECTIVAMENTE. O FEITO COIBIRÁ COM O TRÁFEGO DE VEÍCULOS EM 

ALTA VELOCIDADE NOS TRECHOS MENCIONADOS. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DE 23/04/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE JUNTO A ESCELSA, A SABER: PROTOCOLO Nº.377/2007, 

EXTENSÃO DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA E INSTALAÇÃO DE TRÊS POSTES 

COM LUMINÁRIAS NA AV. CAMILO FERREIRA DE ALMEIDA, NA LOCALIDADE DE 

VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.378/2007, EXTENSÃO DE 

REDE DE ENERGIA ELÉTRICA E INSTALAÇÃO DE UM POSTE COM LUMINÁRIA 

NA RUA ALEXANDRE COLODETTI, NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO 

Nº.379/2007, EXTENSÃO DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA E INSTALAÇÃO DE UM 

POSTE COM LUMINÁRIA NA RUA SEBASTIÃO CRUZ, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº.380/2007 DE 23/04/2007, EXTENSÃO DE REDE DE ENERGIA 

ELÉTRICA E INSTALAÇÃO DE UM POSTE COM LUMINÁRIA NA AV. ADEMAR LUIZ 

PIANNA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON 

LUIZ SUAVE PROTOCOLADO SOB Nº.381/2007 DE 23/04/2007, SOLICITANDO DO 

PREFEITO A EDIFICAÇÃO DE UM CEIM NA COMUNIDADE DE CÓRREGO DR. 

JONES, DISTRITO DE SÃO RAFAEL. ANEXO, CÓPIAS DAS CERTIDÕES DE 

NASCIMENTO DE DEZENOVE CRIANÇAS MORADORAS DAQUELA LOCALIDADE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI PROTOCOLADO SOB 

Nº.382/2007 DE 23/04/2007, SOLICITANDO DO PREFEITO A ABERTURA DE DUAS 

TRAVESSIAS PARA VEÍCULOS NA SEGUNDA AVENIDA DO BALNEÁRIO PONTAL 

DO IPIRANGA. PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO VEREADOR GELSON 

LUIZ SUAVE, A SABER: PROTOCOLO Nº.347/2007 DE 17/04/2007 QUE “DISPÕE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DE UNIDADE DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.348/2007 DE 17/04/2007 QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO 

DE UNIDADE DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.349/2007 DE 17/04/2007, QUE “INSTITUI A CAMPANHA 
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OFTALMOLÓGICA NA ESCOLA, PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES 

OFTALMOLÓGICOS NOS ALUNOS DAS ESCOLAS PÚBLICAS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.350/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE UMA CENTRAL REGULADORA 

DE LEITOS NO ÂMBITO MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.351/2007, QUE “DISPÕE SOBRE PROIBIÇÃO 

DO USO DE CELULAR NO PLENÁRIO JOAQUIM CALMON, DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, DURANTES AS SESSÕES ORDINÁRIAS OU EXTRA-

ORDINÁRIAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.352/2007, QUE 

“INSTITUI O PROGRAMA DE FORNECIMENTO DE CAMINHÃO DE TERRAS PARA 

FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA DESTINADA PARA USO EXCLUSIVO NA EDIFICAÇÃO 

DE MORADIAS.” PROTOCOLO Nº.353/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO 

DO USO DE TELEFONE CELULAR NAS IGREJAS E TEMPLOS RELIGIOSOS NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES.” PROTOCOLO Nº.354/2007, QUE “DISPÕE 

SOBRE A CONTRATAÇÃO DE PROFESSORES INTÉRPRETES QUE ENTENDAM A 

LINGUAGEM DOS SINAIS (LIBRAS), PARA AS ESCOLAS MUNICIPAIS, ONDE 

EXISTA A FREQÜÊNCIA DE ALUNOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA AUDITIVA.” 

PROTOCOLO Nº.355/2007, QUE “FICA PROIBIDO O PLANTIO DE ESPÉCIES 

ARBÓREAS E ARBUSTIVAS NAS ROTATÓRIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

PROTOCOLO Nº.365/2007, QUE “DISCIPLINA A REALIZAÇÃO DE EVENTOS EM 

LOGRADOUROS PÚBLICOS E DETERMINA OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS 

DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.343/2007 DE 16/04/2007, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A FAZER ACORDO DE PARCELAMENTO DE DÍVIDA PREVIDENCIÁRIA PARA COM 

O INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSIST~ENCIA DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES – IPASLI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.360/2007 DE 19/04/2007, QUE INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE 

COOPERATIVISMO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.361/2007 

DE 19/04/2007, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 

CONTRIBUIÇÃO E AUXILIO FINANCEIRO AO LAR BATISTA CRIANÇA FELIZ, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.362/2007 DE 19/04/2007, QUE 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CELEBRAR CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO 
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TÉCNICA E FINANCEIRA COM A ESCOLA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA-

ES, TENDO EM VISTA O QUE CONSTA NO PROCESSO Nº.0004705 DE 

30/03/2007.” PROTOCOLO Nº.363/2007 DE 19/04/2007, QUE “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL PARA CONCEDER 

CONTRIBUIÇÃO FINANCEIRA PARA PARTICIPAÇÃO NA FENAVEM – FEIRA 

NACIONAL DOS FABRICANTES DE MÓVEIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.364/2007 DE 19/04/2007, QUE “AUTORIZA CONCESSÃO DE 

CONTRIBUIÇÃO E/OU AUXILIO AO PROJETO ÁGUIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.366/2007 DE 20/04/2007, QUE “APRESENTA 

VETO AO PROJETO DE LEI QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO E REPASSAR RECURSOS AO C.P.O.N., DA 

TERCEIRA COMPANHIA INDEPENDENTE DE LINHARES.” O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR TARCISIO SILVA, SOLICITANDO 

À MESA QUE JUNTO À PROCURADORIA DESTA CASA, INFORMASSE A 

LEGALIDADE DE LEGISLAR QUANTO À PROIBIÇÃO DO FUNCIONAMENTO DOS 

SUPERMERCADOS DESTA CIDADE AOS DOMINGOS E FERIADOS NACIONAIS. O 

VEREADOR TARCISIO DISSE QUE SE TRATA DE UM ABSURDO QUANTO AOS 

FUNCIONÁRIOS TRABALHAREM DESTA FORMA. E OS EMPRESÁRIOS, QUE 

ACHAM QUE OS FUNCIONÁRIOS NÃO TÊM FAMÍLIA E NEM PARENTES. FICANDO 

OS FUNCIONÁRIOS OBRIGADOS A TRABALHAREM DE DOMINGO A DOMINGO; 

SEM O PODER DE NEGOCIAÇÃO, COM O RECEIO DE SEREM DEMITIDOS. 

TARCISIO INFORMOU QUE TEM EM MÃOS UM ABAIXO ASSINADO COM MAIS DE 

TREZENTAS ASSINATURAS DOS FUNCIONÁRIOS DE SUPERMERCADOS, AONDE 

REIVINDICA DESTA CASA UM AMPARO NESTA QUESTÃO. INFORMANDO AINDA 

QUE JÁ ELABOROU PROJETO NESTE SENTIDO, PORÉM, APELA A 

PROCURADORIA DESTA CASA UM PARECER ANTECIPADAMENTE. POIS, SÓ O 

APRESENTARÁ SE FOR PELA CONSTITUCIONALIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, INFORMOU QUE A PRESIDENTE DO 

SISPML HAVERIA DE USAR A TRIBUNA DESTA CASA NESTA DATA. PORÉM, A 

INFORMOU MAIS UMA VEZ O ADIAMENTO, HAJA VISTA QUE ESTARÁ JUNTO AO 
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PREFEITO PARA UMA NOVA REUNIÃO DE NEGOCIAÇÃO EM PROL DA 

CATEGORIA. EM SEGUIDA, O VEREADOR AMANTINO COMENTOU QUANTO AO 

CONCURSO PÚBLICO. DIZENDO QUE FATOS OBSCUROS AO SEU 

ENTENDIMENTO, TENHAM OCORRIDO. SOLICITANDO À PRESIDÊNCIA DESTA 

CASA, QUE FOSSE SOLICITADO AO EXECUTIVO MUNICIPAL O ENVIO DOS 

RESULTADOS, MESMO OS PARCIAIS, A RELAÇÃO NOMINAL DOS APROVADOS. 

DEVIDO A FALTA DE PUBLICIDADE. OUTRA QUESTÃO TAMBÉM ARGÜIDA, FOI 

NO TOCANTE AO PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO, O DE Nº.343/2007, QUE 

TRATA SOBRE O PARCELAMENTO DA DÍVIDA DO IPASLI. DIZENDO QUE 

GOSTARIA DE OBTER MELHORES ESCLARECIMENTOS SOBRE ESTA QUESTÃO. 

E DESDE JÁ, ANTECIPA SEU PEDIDO DE VISTAS SOBRE A MATÉRIA, AFIM DE 

ANALISÁ-LO COM MAIOR PROFUNDIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ACATOU AS SOLICITAÇÕES DO VEREADOR AMANTINO, DEFERINDO O USO DA 

TRIBUNA A PRESIDENTE DO SISPML, AO ENVIO DE SOLICITAÇÃO VERSADA AO 

CONCURSO PÚBLICO E O PEDIDO DE VISTAS AO PROJETO DE LEI Nº.343/2007, 

NA FORMA REGIMENTAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA RETEVE SOBRE A MESA O PROJETO DE LEI Nº.203/2007 A 

PEDIDO DO AUTOR. EM SEGUIDA, FORAM FEITAS AS LEITURAS DOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, RESPECTIVAMENTE, SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.305 E 306/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEI NºS.305 E 306/2007, 

SENDO APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS APRESENTADOS PELA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES A QUE SE DESTINAM 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.335 E 337/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 335 E 337/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS RESPECTIVOS AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 
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PROJETO DE LEI Nº.314/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.251/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA A SESSÃO, 

CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 30/04/2007, 

ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 
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JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA TRINTA DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, VEZ QUE, 

SEU TITULAR, O FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, ENCONTRAVA-SE EM 

PLENÁRIO ACOMETIDO DE UMA SÚBITA CONJUNTIVITE, IMPOSSIBILITANDO-O 

ÀS PRERROGATIVAS QUE LHE CONFERE. TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES:, ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS 

JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MILTON 

COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 
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ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE.  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU COM PESAR O FALECIMENTO DA SRª. MARIA SILVESTRE 

DURÃO, OCORRIDO NA SEMANA PASSADA. BEM COMO DO VICE-PRESIDENTE 

DO PDT, O POPULAR DIDI, OCORRIDO NO ÚLTIMO SÁBADO, NO BALNEÁRIO DO 

PONTAL DO IPIRANGA, DE FORMA TRÁGICA. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.396/2007 DE 30/04/2007, ONDE 

SOLICITA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, SAAE E DA PROMOTORIA DE JUSTIÇA 

DESTA COMARCA, OBJETIVANDO A RESOLUÇÃO IMPENDENTE EXISTENTE NA 

LOCALIDADE DE BEBEDOURO, MAIS PRECISAMENTE NAS IMEDIAÇÕES DAS 

RUAS: ANTONIO GOMES MACEDO, LUIZ GUASTI E JOSÉ JOAQUIM DOS 

SANTOS. ONDE O ESGOTO DOMÉSTICO TOMOU CONTA DAS VIAS PÚBLICAS; 

INUNDANDO QUINTAIS E ENTUPINDO BANHEIROS, TORNANDO-SE IMPOSSÍVEL 

A PERMANÊNCIA DAS PESSOAS EM SUAS PRÓPRIAS CASAS. TENDO CASOS 

DE MUITAS FAMÍLIAS ATÉ ABANDONAREM SEUS LARES. E AS QUE NÃO TEM 

PARA ONDE IREM, SÃO OBRIGADAS CONVIVEREM COM INSETOS NOCIVOS À 

SAÚDE. CONSIDERANDO, QUE A POPULAÇÃO “PREJUDICADA”, JÁ PROCUROU 

POR DIVERSAS VEZES A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E AO PRÓPRIO SAAE, 

SEM OBTEREM NENHUMA PROVIDÊNCIA DE IMEDIATO, PARA O QUE O CASO 

REQUER. RESTANDO SOMENTE A ESPERANÇA À AÇÃO PERTINENTE EM 

FAVOR DA DEFESA DAQUELA COMUNIDADE DESSE PODER. POR TRATAR-SE 

DA QUESTÃO DE SAÚDE PÚBLICA “DESCONSIDERADA” POR PARTE DOS 

ÓRGÃOS COMPETENTES. CHEGANDO AO CUME DOS DEJETOS SEREM 

ESCOADOS A CÉU ABERTO, FORMANDO-SE “LAGOA DE ESGOTO” NAS ÁREAS 

VERDES/FLORESTA, NAS PROXIMIDADES DAQUELA LOCALIDADE. E, PARA 

MELHOR ENTENDIMENTO, ENVIA CÓPIAS FOTOGRÁFICAS, ENUMERADAS DE 

01 (UM) A 09 (NOVE), - CARIMBO PADRÃO CIRCULAR DESTA CASA -, QUE 

INTITULAM POR SI SÓ, O EXPOSTO PELO ILUSTRE VEREADOR. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.397/2007 DE 30/04/2007, ONDE SOLICITA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, AS 

PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS  DE 
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ASFALTAMENTO DA CICLOVIA LOCALIZADA ÀS MARGENS DA BR-101, QUE LIGA 

AO PÓLO MOVELEIRO. SENDO QUE, ATUALMENTE, A MESMA É PAVIMENTADA, 

POR TANTO, IMPRÓPRIA AO TRÂNSITO DE BICICLETAS, O QUE OBRIGA AOS 

CICLISTAS UTILIZAREM A BR-101; CORRENDO ASSIM, RISCO DE VIDA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.398/2007 DE 30/04/2007, ONDE SOLICITA DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, 

OBJETIVANDO A CONSTRUÇÃO DE UM CEMITÉRIO PÚBLICO NA LOCALIDADE 

DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA. HAJA VISTA QUE AQUELA REGIÃO JÁ 

ATINGIU UMA POPULAÇÃO ACIMA DE MIL HABITANTES. SENDO QUE, EM CASO 

DE ÓBITO, DIFICULTA O TRANSLADO PARA O SEPULTAMENTO DAQUELE ATÉ 

NESTA CIDADE. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.399/2007 DE 30/04/2007, ONDE SOLICITA DO PREFEITO 

MUNICIPAL QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, AS PROVIDÊNCIAS 

CABÍVEIS, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS DE REPAROS E VISTORIAS 

NOS ABRIGOS DE PONTOS ÔNIBUS DESTA CIDADE. SENDO QUE EM MUITOS, 

SE ENCONTRAM EM PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, COLOCANDO EM 

RISCO A VIDA DOS USUÁRIOS DESSE SERVIÇO. CITANDO COMO EXEMPLO O 

OCORRIDO NO DIA 27 DESTE, COM A QUEDA DO ABRIGO LOCALIZADO NO 

TRECHO DA LINHA VERDE, BAIRRO LAGOA DO MEIO. OCASIÃO EM QUE MUITAS 

PESSOAS AGUARDAVAM O ÔNIBUS, E POR SORTE, NÃO HOUVE ACIDENTE 

COM VÍTIMAS. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PROTOCOLADO SOB Nº.388/2007 DE 

25/04/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.394/2007 DE 27/04/2007, QUE “CRIA 

CARGOS DO MAGISTÉRIO E AUTORIZA CONTRAÇÕES POR TEMPO 

DETERMINADO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” OFÍCIO Nº.148/2007 DE 

30/04/2007, ENVIADO PELA PRESIDÊNCIA DO IPASLI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.395/2007 DE 27/04/2007, APRESENTANDO BALANCETE REFERENTE AO 

EXERCÍCIO DE 2006, DAQUELA PREVIDÊNCIA. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

ADEMIR LIMA, APRESENTADO EM PLENÁRIO, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA 
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LIVRE EM FAVOR DO PRESIDENTE ESTADUAL DO PSL, PARA O DIA 07/05/2007. 

CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, PARA REUNIÃO A 

REALIZAR-SE NO DIA 03/05/2007 A PARTIR DAS 08:30, NO CENTRO DE 

REFERÊNCIA DA ASSISTÊNCIA SOCIAL LOCALIZADO NO BAIRRO INTERLAGOS, 

CONSTANDO NA PAUTA O SEGUINTE: SEGUNDA CAMPANHA MUNICIPAL DE 

COMBATE A VIOLÊNCIA SEXUAL CONTRA A CRIANÇA E O ADOLESCENTE; 

PROPOSTA DE INTERVENÇÃO; CONSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO PARA 

CRIAÇÃO DO PLANO DE ENFRENTAMENTO A VIOLÊNCIA INFANTO-JUVENIL DO 

MUNICÍPIO. OFICIO Nº.05/2007 DE 25/04/2007 DA COORDENAÇÃO DA UNIDADE 

DE SAÚDE DE BEBEDOURO, SOLICITANDO APOIO AOS PARES DESTA CASA EM 

FAVOR DA COMUNIDADE DE BEBEDOURO. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, RATIFICANDO O CONVITE DE 

INAUGURAÇÃO DA PISCINA DO ASILO DOS VELHOS E CASA DOS CEGOS, 

NESTA TERÇA-FEIRA, A PARTIR DAS NOVE HORAS. SENDO A OBRA ENVIDADA 

PELO ENTÃO SECRETÁRIO ESTADUAL DE ESPORTES GUERINO ZANON, NA 

ÉPOCA. IVAN LAMENTOU QUE TAL OBRA JÁ DEVERIA ESTAR EM 

FUNCIONAMENTO. NO ENTANTO, POR IRRESPONSABILIDADE DO PREFEITO 

ATUAL, QUE DEIXOU DE ASSINAR O CONVÊNIO JUNTO AO GOVERNO DESTE 

ESTADO, PROVOCOU ESTE RETARDO; PREJUDICANDO SOBREMANEIRA O 

BENEFICIO AOS IDOSOS E DEFICIENTES FÍSICOS E MENTAIS DAQUELA 

INSTITUIÇÃO. IVAN LEMBROU QUE A OBRA NÃO TEVE NENHUM RECURSO DA 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, O QUE BASTAVA APENAS, ERA A 

ASSINATURA DO PREFEITO. O QUE DEIXOU DE FAZER POR LONGOS MESES. 

IVAN REPUTOU QUE INFELIZMENTE, O MUNICÍPIO ESTEJA ENTREGUE NAS 

MÃOS DE UM PÉSSIMO CHEFE DO EXECUTIVO E DA PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA DESTA CIDADE. IVAN RESSALTOU QUE TEM CONHECIMENTO, MESMO 

COM O MONTANTE ALOCADO NO ORÇAMENTO DESTE ANO, POUCO SE TEM 

FEITO EM PROL DESTA CIDADE E DE SEUS MUNÍCIPES. LAMENTANDO QUANTO 

Á FORMA DE GRANDE PARTE DESSE RECURSO ORÇAMENTÁRIO VEM SENDO 

GASTO. LAMENTOU AINDA, E, AO MESMO TEMPO FICOU SATISFEITO, DIANTE A 

MATÉRIA VEICULADA NO JORNAL DESTA CIDADE, AONDE O SECRETÁRIO DA 

PREFEITURA, DECLAROU QUE O PREFEITO, APÓS TER DEIXANDO O  PROJETO 
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LINHA VERDE SER DESTRUÍDO, ESTARIA GASTANDO OITOCENTOS MIL REAIS, 

NA LIMPEZA DA LAGOA DO MEIO. SENDO QUE A MESMA, JÁ ESTAVA LIMPA; E 

DE FORMA PROPOSITAL, A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DEIXOU CHEGAR A 

TAL PONTO, COMO É DE CONHECIMENTO DE TODOS. IVAN INFORMOU QUE JÁ 

PRESTOU DENUNCIA E SEU TESTEMUNHO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

NESTA QUESTÃO. FAZENDO MENÇÃO QUANTO AO DESCASO, INOPERÂNCIA E 

IRRESPONSABILIDADE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL CONTRA AO MEIO 

AMBIENTE CONSTANDO NOS AUTOS DA AÇÃO JUDICIAL. REITERANDO QUE OS 

ÚNICOS BENEFICIADOS COM A QUESTÃO ATUAL DAQUELA LAGOA SÃO OS 

EMPREITEIROS.  EM SEGUIDA, IVAN VOLTOU A MENCIONAR SOBRE A 

QUESTÃO DA PISCINA DO ASILO, A QUAL, SERVIRÁ COMO METODOLOGIA NA 

INSTRUÇÃO DE AULAS COM EXERCÍCIOS DE HIDROGINÁSTICAS PARA OS 

IDOSOS. O QUE NA REALIDADE HÁ TEMPOS JÁ DEVERIAM ESTAR 

PRATICANDO. O QUE INTERROMPEU TAL PROCEDIMENTO FOI A QUESTÃO DE 

O PREFEITO EM NÃO TER ASSINADO O CONVÊNIO JUNTO AO ESTADO. IVAN 

RESSALTOU QUE DIANTE AO RETARDO DA ASSINATURA DO PREFEITO, 

OUTROS CONVÊNIOS DEIXARAM DE SEREM APLICADOS ATRAVÉS DE 

RECURSOS ADVINDOS DE CONVÊNIOS DO GOVERNO ESTADUAL, ATRAVÉS DA 

GESTÃO DO ENTÃO SECRETÁRIO ESTADUAL GUERINO ZANON. APÓS, O 

VEREADOR IVAN SOLICITOU À MESA DIRETORA QUE FOSSEM COLOCADOS EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO, PROJETOS DE LEIS EM FAVOR DE ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS, ORIUNDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE OUTRORA, OS 

TENHAM APRESENTADOS; PORÉM, VETADOS PELO PREFEITO. E DESDE JÁ 

MANIFESTA SEU VOTO FAVORÁVEL; BEM COMO, DE SEU PARECER DA 

RELATORIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS. POR ENTENDER QUE SÃO MATÉRIAS 

RELEVANTES E DE CUNHO SOCIAL QUE VEM AO ENCONTRO DE TODA A 

COLETIVIDADE. DANDO GRAÇAS A DEUS QUE HOJE, O PREFEITO TENHA 

ABERTO OS OLHOS EM PROL DESSAS INSTITUIÇÕES, MESMO QUE TARDIA. 

MAS, QUE O IMPORTANTE SÃO OS BENEFÍCIOS DESTINADOS ÀS MESMAS. 

OUTRA QUESTÃO RELATADA PELO VEREADOR IVAN, FOI NO TOCANTE A 

PERMUTA DE UMA ÁREA, E COMO VEIO, E FOI APROVADO NESTA CASA EM 

FAVOR DA HIPOLABOR – INDÚSTRIA FARMACÊUTICA -. SENDO QUE, TOMOU 
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CONHECIMENTO DIANTE A UMA ENTREVISTA NO CANAL DE TELEVISÃO DESTA 

CIDADE, AONDE O PREFEITO INFORMOU QUE O IMPOSSIBILITOU DE EDIFICAR 

O ESTÁDIO MUNICIPAL, PELO FATO DE QUE O EX-PRESIDENTE DESTA CASA 

NÃO TERIA COLOCADO EM VOTAÇÃO A MATÉRIA PARA AQUELA FINALIDADE. 

IVAN INFORMOU QUE SOLICITOU O DIREITO DE RESPOSTA À EMISSORA, O 

QUE FOI PRONTAMENTE ATENDIDO. E A PRIMEIRA FRASE CITADA 

INICIALMENTE, EM SUA FALA, BASEOU-SE EM DUAS RESPOSTAS: SENDO A 

PRIMEIRA, CHAMAR O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DE 

IRRESPONSÁVEL, E EM SEGUIDA, CONTRARIANDO SEUS PRINCÍPIOS, CHAMÁ-

LO DE MENTIROSO. ALEGANDO QUE, O HOMEM QUE ASSUME O 

COMPROMISSO COMO PREFEITO DE UMA CIDADE, HÁ DE SE PRIMAR PELA 

VERDADE. DA MESMA FORMA QUE AGIU COMO GESTOR DESTA CASA, COM 

RESPEITO MÚTUO PARA COM OS COLEGAS E ATÉ MESMO PARA COM O 

EXECUTIVO MUNICIPAL, NA APROVAÇÃO DE PROJETOS ADVINDOS DAQUELE 

PODER. PORÉM, NÃO PODERIA COLOCAR EM VOTAÇÃO UM PROJETO QUE 

ESTARIA TOMANDO DE FORMA SORRATEIRA UMA ÁREA PERTENCENTE AO 

SINDICATO PATRONAL, NO VALOR DE CINCO MILHÕES E MEIO DE REAIS, 

DANDO EM TROCA PARA O SINDICATO, UMA ÁREA EMBARGADA PELO IEMA E 

NOTIFICADA PELO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

AONDE NÃO SE PODE EDIFICAR NADA. O VEREADOR IVAN ESCLARECEU QUE 

NA ÉPOCA COMO PRESIDENTE DESTA CASA, PROCUROU O SINDICATO 

PATRONAL E QUESTIONOU SE HAVIA CONHECIMENTO DO PROCESSO 

JULGADO, AONDE NÃO SE PODERIA NEM MESMO ENTRAR DE CARRO NA ÁREA 

PROPOSTA NA PERMUTA PELA PREFEITURA. IVAN LEMBROU QUE A 

DIRETORIA DO SINDICATO NA ÉPOCA, FICOU ESTARRECIDA, DIANTE AO 

CONHECIMENTO DOS FATOS. LEMBRANDO AINDA, QUE APÓS O 

CONHECIMENTO DA DIRETORIA DAQUELE SINDICATO, HOUVE UMA 

ASSEMBLÉIA QUE APROVOU A PERMUTA DA ÁREA COM A ÁREA DA 

PREFEITURA EXISTENTE AO LADO DO FÓRUM – E QUE FOI ESTA A PROPOSTA 

INICIAL DA PREFEITURA – IVAN DISSE NÃO PODER ACEITAR, QUE FORMA 

SORRATEIRA, ENVIE UM PROJETO A ESTA CASA, COLOCANDO ESTE 

PARLAMENTO EM SITUAÇÃO INVEROSSÍMIL. IVAN RATIFICOU QUE NÃO HÁ 
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MAIS POSSIBILIDADES DE DIÁLOGO COMO PREFEITO. FRISANDO QUE 

SEMPRE, COMO PRESIDENTE DESTA CASA, PAUTOU COM O DIÁLOGO COM O 

PREFEITO DE FORMA VERDADEIRA E COM O CORAÇÃO ABERTO; CUMPRINDO 

COM OS COMPROMISSOS DESTA CASA, EM ATENÇÃO AOS PEDIDOS DO 

CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, POR ENTENDER QUE SE TRATAVAM DE 

MATÉRIAS BENÉFICAS AO MUNICÍPIO. POR ISSO, AGORA, NÃO ADMITE E NEM 

ADMITIRÁ, QUE O PREFEITO OU SEJA LÁ QUEM FOR, QUE COLOQUE EM 

DÚVIDA SUA CONDUTA MORAL, POLÍTICA, FAMILIAR E COMO CIDADÃO 

LINHARENSE. E DESTA FORMA, EXIGE O RESPEITO RECÍPROCO. E BEM ASSIM, 

PERMITIR QUE DIRECIONEM A SUA PESSOA OS ERROS COMETIDOS ATÉ 

ENTÃO PELA IRRESPONSÁVEL AÇÃO ADMINISTRATIVA DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL. E AINDA, O ARREPENDIMENTO DO HOMEM QUE 

MENTE E É IRRESPONSÁVEL, JAMAIS PROSPERARÁ NA VIDA. NÃO 

CONSIDERANDO QUE AQUELE QUE MENTE VERGONHOSAMENTE, E  TER 

GALGADO O ÁPICE DO PODER, SIDO VEREADOR, PREFEITO E DEPUTADO 

FEDERAL, NÃO SIGNIFICA QUE TENHA VENCIDO NA VIDA; POIS, O MAIS 

IMPORTANTE, É SER RESPEITADO PELA COMUNIDADE E PELA PRÓPRIA 

FAMÍLIA, E, MANTER AO SEU LADO, O LEAL DA AMIZADE.  IVAN CITOU AINDA, 

QUE TODA CRÍTICA QUE DIRIGE AO EXECUTIVO, É EMBASADA POR 

COMENTOS; E SEMPRE QUE ASSIM AS FIZER, PASSARÁ AOS COLEGAS CÓPIAS 

DE TODOS E QUALQUER COMENTOS AS QUE SE REFERIR. E ASSIM GOSTARIA 

QUE O PREFEITO ASSIM SE COMPORTASSE QUANDO O CRITICAR.  CONFORME 

SE DIRIGIU À IMPRENSA. QUE O MESMO DEVERIA POSSUIR EM MÃOS 

DOCUMENTOS, QUE O DIRIMISSE QUE NÃO ESTARIA AGINDO 

SORRATEIRAMENTE, NO TOCANTE A DOAÇÃO DE UMA ÁREA QUE JÁ HAVIA 

SIDO DEVOLVIDA PELA HIPOLABOR, A QUAL, DESISTIU DE IMPLANTAR SUA 

INDÚSTRIA NESTA CIDADE – NA REFERIDA ÁREA -, SENDO QUE NINGUÉM 

DEVOLVERÁ UMA ÁREA DAQUELA SE NÃO HOUVER UM MOTIVO MUITO FORTE. 

MOTIVO ESTE, É O EMBARGO PELO IEMA E NOTIFICADA PELO MINISTÉRIO 

PÚBLICO ESTADUAL. IVAN RESSALTOU QUE, PARA TUDO EXISTE 

ALTERNATIVAS. COMO NESTE CASO DO EMBARGO, DEVERIA O EXECUTIVO 

PEDIR O AUXILIO AO LEGISLATIVO – ATRAVÉS DE LEI -, OBJETIVANDO A 
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RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DENTRO DA LEGALIDADE. NO ENTANTO, O 

PREFEITO SE OMITIU TAMBÉM NESTA QUESTÃO. E HOJE, O PREFEITO QUER 

RESPONSABILIZAR SOMENTE ESTE PARLAMENTO. IVAN RATIFICOU QUE 

CONTINUARÁ OPOSICIONADO-SE À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DE FORMA 

RESPONSÁVEL. LEMBRANDO QUE OPOSIÇÃO NÃO É SER CONTRA AO 

PREFEITO. E SIM, AOS SEUS DESMANDOS ADMINISTRATIVOS. CASO 

CONTRÁRIO, QUANDO AINDA PRESIDENTE DESTA CASA, TERIA OBSTACULADO 

O PROJETO ORÇAMENTÁRIO/2006, QUE SERIA DE DOIS POR CENTO, E, NO 

ENTANTO FOI-SE APROVADO EMENDA DO PRÓPRIO EXECUTIVO, PARA MAIS 

QUARENTA POR CENTO DO CRÉDITO SUPLEMENTAR. LEMBRANDO TAMBÉM, 

QUE NO ÚLTIMO DIA DE SEU MANDATO COMO PRESIDENTE DESTA CASA, SE 

ENCONTRANDO PRÓXIMO A JACARAIPE, COM SUA FAMÍLIA - TEVE QUE 

RETORNAR PARA LINHARES, DEIXANDO SUA FAMÍLIA SEGUIR O DESTINO NUM 

TÁXI -, PARA CHEGAR AQUI E ASSINAR  O AUTÓGRAFO DO CÓDIGO 

TRIBUTÁRIO; CASO CONTRÁRIO, NÃO HAVERIA VIGÊNCIA DE LEI PARA ESTE 

ANO. LEMBRANDO AINDA, QUE A MATÉRIA FOI ENVIADA DESCONSIDERANDO-

SE O PRAZO REGIMENTAL DE TRAMITAÇÃO EM PLENÁRIO, DIANTE A 

COMPLEXIDADE DA MESMA. REPUTANDO QUE SUA ATITUDE SE DEU DE 

FORMA RESPONSÁVEL E POR CONSIDERAÇÃO PARA COM O EXECUTIVO E AO 

PRÓPRIO POVO LINHARENSE. POR ISSO, SENTE-SE MUITO TRISTE PELO FATO 

DE NÃO HAVER A MESMA RECIPROCIDADE POR PARTE DO EXECUTIVO EM 

SUAS ATITUDES PARA COM ESTA CASA, E À SUA PRÓPRIA PESSOA. 

FINALIZANDO, O VEREADOR IVAN CITOU QUE, NADA QUE O PREFEITO FAÇA 

DE FORMA IRRESPONSÁVEL, MENTIROSA E SORRATEIRA, IRÁ MUDAR SUA 

POSTURA COMO PARLAMENTAR. E QUE, DENTRO EM BREVE, ESTARÁ 

APRESENTANDO ATRAVÉS DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS E 

IMPORTANTES. E QUANDO ASSIM SE PRONUNCIAR, ESTARÁ IMBUÍDO DE TAIS 

DOCUMENTOS, PARA QUE NÃO PAIRE EM DÚVIDAS AQUILO QUE VIER À TONA. 

APROVEITANDO, FELICITOU A TODOS OS TRABALHADORES PELA DATA 

COMEMORATIVA DO DIA PRIMEIRO DE MAIO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARABENIZOU AO COLEGA IVAN; POR ENTENDER QUE O HOMEM 

DEVE AGIR DESTA FORMA. CONVICTO DE SUAS PALAVRAS. DIANTE AS 



 142 

INSATISFAÇÕES DEVEM SER COLOCADOS COM MUITA PROPRIEDADE E 

MAESTRIA, OS QUE LHE É MUITO PECULIAR E SUI GENERIS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA RATIFICOU AS PALAVRAS DO COLEGA IVAN NO TOCANTE A 

SUA ATITUDE INERENTE AO CÓDIGO TRIBUTÁRIO. E SABE QUE MUITAS VEZES 

FICAMOS INSATISFEITOS; MAS, PREFERE SE CALAR. MAS, QUE A POSTURA DO 

COLEGA IVAN É ADMIRÁVEL. HAJA VISTA QUE A INSATISFAÇÃO E 

ENTENDIMENTO DO COLEGA IVAN,  É COLOCADA COM MUITA PROPRIEDADE; 

DEFENDENDO SEUS PRINCÍPIOS E SUAS CONVICÇÕES. SEM NO ENTANTO, 

ENTRAR NO MÉRITO DAS RAZÕES DE QUEM ESTEJA CORRETO OU ERRADO. 

MAS, SEM DÚVIDA ALGUMA, O COLEGA EXERCE SEU MANDATO DE FORMA 

IMPAR. E COM RELAÇÃO AO ASILO DOS VELHOS, NO TOCANTE A PISCINA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE TEM CONHECIMENTO DE 

CAUSA. POIS, EM SUA COMUNIDADE, NO CONJUNTO JUPARANÃ, A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DISPONIBILIZA DE TAL BENEFICIO, E POR 

OCASIÃO, COMO SECRETÁRIO DE OBRAS, O COLEGA IVAN NÃO MEDIU 

ESFORÇOS PARA AQUELE INVESTIMENTO. QUE HOJE ATENDE MUITOS 

IDOSOS. QUE ANTES DA PISCINA, OS ANCIÃOS SÓ VIVIAM EM CADEIRAS DE 

RODAS, E HOJE, VIVEM COM QUALIDADE DE VIDA SUPERIOR À SAÚDE, QUE 

OUTRORA OS ATROFIAVAM. LEMBRANDO TAMBÉM, QUE A LOJA MAÇÔNICA 

FRATERNIDADE UNIVERSAL NÚMERO OITO, A QUAL FAZ PARTE, AJUDOU AO 

ASILO DOS VELHOS EM 2006 COM A REFORMA TOTAL DA COZINHA E DEMAIS 

DEPENDÊNCIAS DAQUELA INSTITUIÇÃO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, INFORMANDO QUE TEM SIDO PROCURADO, E 

MUITO, PELOS MORADORES DA COMUNIDADE DE BEBEDOURO, SOBRE A 

QUESTÃO DO SEU REQUERIMENTO ORA APRESENTADO, APÓS VISITAÇÃO AO 

LOCAL, QUE O DEIXOU ESTARRECIDO DIANTE AO QUE SEUS OLHOS E 

OLFATOS PUDERAM REGISTRAR, ALÉM DAS FOTOS ANEXADAS AO SEU 

REQUERIMENTO DE Nº.396/2007. AMANTINO ALERTOU QUE SE PROVIDÊNCIAS 

IMEDIATAS NÃO FOREM TOMADAS, OCASIONARÁ SURTOS DE DOENÇAS 

NAQUELA LOCALIDADE. MESMO PORQUE, ALÉM DISSO, TRATA-SE DE UM 

CRIME CONTRA A SAÚDE HUMANA E AO PRÓPRIO MEIO AMBIENTE. EM 

SEGUIDA, LAMENTOU QUANTO A SUA ARGUMENTAÇÃO SOBRE A INDÚSTRIA 
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LASA. OCASIÃO EM QUE FOI CONTESTADO. E NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, MAIS 

UMA VEZ, A FULIGEM CAUSOU TRANSTORNO EM TODA A COMUNIDADE. 

AMANTINO ENTENDE QUE A INDÚSTRIA GERA EMPREGOS NO MUNICÍPIO, 

PORÉM, O ABUSO COM O DESCASO DA MESMA PARA COM A POPULAÇÃO 

DEVE EXISTIR LIMITES. LEMBRANDO QUANDO EM VISITA ÀQUELA EMPRESA 

FOI MUITO BEM RECEBIDO POR SEUS PROPRIETÁRIOS, QUE NEM AQUI 

RESIDEM; MAS, QUE JUSTIFICARAM QUE ESTARIAM ENVIDANDO ESFORÇOS 

CONTRA ESSA POLUIÇÃO. NO ENTANTO, ATÉ O MOMENTO NÃO SE OBTEVE 

ÊXITO. APÓS, REITEROU QUANTO À CESSÃO DO USO DA TRIBUNA LIVRE PARA 

A PRESIDÊNCIA DO SISPML. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE A LASA ESTÁ EMPENHADA EM RESOLVER ESTA QUESTÃO PARA 

RESOLVER SOBRE ESTA QUESTÃO. CITANDO QUE A EMPRESA NÃO PODE 

PARAR. E MESMO QUE SE FOSSE PARAR, HAVERÍAMOS DE INTERVIR E 

CLAMAR PARA QUE NÃO PARALISASSE SUAS ATIVIDADES. NO QUE DIZ 

RESPEITO A BEBEDOURO, POR CERTO TRATA-SE DE UMA QUESTÃO QUE 

DEVE SER RESOLVIDO A CONTENTO. MESMO PORQUE, TAL PROBLEMA VEM 

SURGINDO HÁ TEMPOS. NÃO SENDO TÃO SOMENTE OCASIONADO NESTA 

ADMINISTRAÇÃO. QUE O CAOS ORA QUE SE REGISTRA EM BEBEDOURO, É 

OCASIONADO DIANTE AS CONSTANTES CHUVAS QUE ASSOLAM EM NOSSA 

REGIÃO. E ISSO É INQUESTIONÁVEL. ENTENDENDO QUE HAVERÁ DE SER 

PRIORIZADO MEDIDAS PERTINENTES PARA A RESOLUÇÃO DO PROBLEMA, O 

QUAL, É INSUPORTÁVEL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE OS PROJETOS DE LEIS, SENDO 

APROVADOS NºS. 361/2007, 362/2007, 363/2007 E 364/2007. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 361/2007, 

362/2007, 363/2007 E 364/2007, SENDO APROVADOS POR UNANIMIDADE, 

RESPECTIVAMENTE, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO 

AMBIENTE SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.314/2007, SENDO APROVADO. 
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COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.314/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.343/2007. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA SOLICITOU VISTAS AO CITADO PROJETO, SENDO ACATADO 

PELA MESA DIRETORA, POR ESTAR AMPARADO REGIMENTALMENTE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.360/2007, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E 

PARECER DEVIDO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.347/2007 E 348/2007, QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, NA QUALIDADE DE AUTOR DAS 

MATÉRIAS, SOLICITOU A RETIRADA DOS MESMOS DE PAUTA. SENDO 

ACATADO PELA MESA DIRETORA POR ESTAR AMPARADO REGIMENTALMENTE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMOU QUE NESTA 

SEXTA-FEIRA, O EX-DEPUTADO MARCUS VICENTE ESTARÁ ASSUMINDO A 

SECRETARIA ESTADUAL DE TURISMO. ACREDITANDO QUE O MESMO ESTARÁ 

CONTRIBUINDO COM O DESENVOLVIMENTO DESSA ÁREA, ABRANGENDO O 

NORTE DESTE ESTADO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR FOI ENCERRADA 

A SESSÃO, CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE NO DIA 

07/05/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA SETE DE MAIO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 HORAS, 
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NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, VEZ QUE, SEU 

TITULAR, O FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, ENCONTRAVA-SE EM 

PLENÁRIO AINDA DE CONJUNTIVITE,  - JÁ EM FASE DE RESTABELECIMENTO -, 

PORÉM, IMPOSSIBILITADO DE EXERCER SUAS PRERROGATIVAS DE PRAXE. 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES:, ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO 

PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – 

PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR 

MILTON COLEGA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE.  NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.400/2007 DE 02/05/2007, INSTALAÇÃO DE 

CONJUNTO SEMAFÓRICO AO LONGO DOS TREVOS DOS BAIRROS CANIVETE E 

SANTA CRUZ, MAIS PRECISAMENTE NA ALTURA DO KM 139 E 140 DA BR-101 

NORTE. PROTOCOLO Nº.412/2007 DE 07/05/2007, FIXAÇÃO DE TRAVES NO 

CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.401/2007 DE 

02/05/2007, INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS AO LONGO DA PONTE “GETÚLIO 

VARGAS”. O FEITO, ALEM DE AFORMOSEAR, FACILITARÁ AOS ADEPTOS À 

PRÁTICA DE CAMINHADAS NO PERÍODO NOTURNO. MESMO PORQUE, A 

MESMA SÓ TEM ESTA FINALIDADE. PROTOCOLO Nº.401/2007 DE 02/05/2007, 

REALIZAÇÃO DE OBRAS DE ASFALTAMENTO AO LONGO DA AV. MONSENHOR 

PEDRINHA, BAIRRO ARAÇÁ, DEVIDO AO SEU PRECÁRIO ESTADO QUE ORA SE 

ENCONTRA. TORNANDO-A INTRANSITÁVEL; SENDO ESTA, UMA VIA QUE 

INTERLIGA O CENTRO DA CIDADE COM OS BAIRROS 
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ARAÇÁ/INTERLAGOS/AVISO. PROTOCOLO Nº.410/2007 DE 03/05/2007, 

REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO AO LONGO DA AV. CASTRO ALVES, 

BAIRRO INTERLAGOS I. HAJA VISTA SE TRATA DE ANTIGA REIVINDICAÇÃO DOS 

MORADORES QUE ALI RESIDEM; VEZ QUE, EM PERÍODOS CHUVOSOS, 

OCASIONA ALAGAMENTO EM SUAS RESIDÊNCIAS; PROVOCANDO ASSIM, A 

EVASÃO DOS MORADORES DE SUAS CASAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

MILTON FOSENCA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.405/2007 DE 03/05/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

(TACHÕES) NOS ENTRONCAMENTOS QUE COMPREENDE AS AV.: SANTA 

TEREZA, JUSCELINO KUBISTCHEK E GARRASTAZU MÉDICE, BAIRRO PARQUE 

RESIDENCIAL EXPOSIÇÃO. O FEITO COIBIRÁ QUE O ÍNDICE DE ACIDENTES 

NOS TRECHOS SUPRA, CONTINUEM EXISTINDO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.414/2007 DE 

07/05/2007, ONDE SOLICITA DO DEPUTADO GUERINO ZANON, SEJA INCLUÍDO 

ATRAVÉS DE EMENDAS NO ORÇAMENTO ESTADUAL/2008, RECURSOS 

NECESSÁRIOS À CONSTRUÇÃO DE DOIS GINÁSIOS POLIESPORTIVOS 

DESTINADOS ÀS LOCALIDADES DE BEBEDOURO E BAIRRO PLANALTO, NESTA 

CIDADE. OFICIO Nº. 003/2007 DE 30/04/2007, DA ASSOCIAÇÃO AMIGOS DA 

TERRA, PROTOCOLADO SOB Nº.404/2007 DE 02/05/2007, SOLICITANDO A 

INDICAÇÃO DE DOIS MEMBROS DESTE PARLAMENTO PARA COMPOR O 

CONSELHO DAQUELA ENTIDADE, PARA O BIÊNIO 2007/2008. OFÍCIO Nº.112/2007 

DE 25/04/2007, DO DEPUTADO ATAYDES ARMANI ENVIANDO CURRÍCULO DA 

PROFESSORA REGINA LUCIA PAIVA RABELLO REIS, PARA ANÁLISE DESTA 

CASA EM OUTORGAR-LHE A COMENDA “CABOCLO BERNARDO”. SENDO 

AUTORA DO LIVRO “CABOCLO BERNARDO” – HISTÓRIA E CULTURA NA BARRA 

DO RIO DOCE. REQUERIMENTO DO SR. EDIVALDO PERMANHANE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.413/2007 DE 07/05/2007, SOLICITANDO O USO DA 

TRIBUNA LIVRE. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON 

FONSECA BAPTISTA PROTOCOLADO SOB Nº.406/2007, QUE “DÁ NOVA 

DENOMINAÇÃO À ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL, - DINORÁ 

ALMEIDA RODRIGUES -, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI PROTOCOLADO SOB Nº.415/2007 DE 
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07/05/2007, INDICANDO MOÇÃO DE PARABÉNS A SUA EMINÊNCIA D. GERALDO 

LYRIO ROCHA, POR TER SIDO ELEITO E EMPOSSADO COMO PRESIDENTE DA 

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS BISPOS DO BRASIL – CNBB. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PRESIDENTE DO SISPML PARA USAR DA 

TRIBUNA LIVRE CONFORME ANTERIORMENTE JÁ SOLICITADA. OPORTUNIDADE 

EM QUE A MESMA FEZ MENÇÃO SOBRE O PROJETO EM PAUTA QUE TRATA 

SOBRE O PARCELAMENTO DA DÍVIDA DO IPASLI. SOLICITANDO AOS 

VEREADORES ANÁLISES PROFUNDAS SOBRE A MATÉRIA. CITANDO QUE O 

PARCELAMENTO SÓ PODE SER DADO DE ACORDO COM A LEGISLAÇÃO 

PERTINENTE, O QUAL, ESTIPULA PRAZO MÁXIMO DE ATÉ SESSENTA MESES. 

OUTRA QUESTÃO RELATADA FOI NO TOCANTE ÀS NEGOCIAÇÕES JUNTO AO 

EXECUTIVO COM AS SEGUINTES REIVINDICAÇÕES DA CATEGORIA: PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS, TICKET ALIMENTAÇÃO E REAJUSTE SALARIAL. CITANDO 

QUE O EXECUTIVO APRESENTOU SUA PROPOSTA, A QUAL SERÁ LEVADA EM 

ASSEMBLÉIA DA CATEGORIA NESTA QUARTA-FEIRA. APELANDO AOS 

VEREADORES QUE QUALQUER PROJETO DO EXECUTIVO RELATIVO AOS 

SERVIDORES, CONFORME MENCIONADO, SEJA APRECIADO APÓS A ANUÊNCIA 

EM ASSEMBLÉIA DA CATEGORIA. NA OPORTUNIDADE, AGRADECEU AOS 

VEREADORES DESTA CASA QUE SEMPRE APOIARAM AOS SERVIDORES, 

APRESENTANDO PROJETOS QUE BENEFICIAM TODA A CATEGORIA. COMO NO 

CASO O DA LICENÇA MATERNIDADE; BEM COMO O DE GRATIFICAÇÃO DE 

RISCO. E CASO ESTE SEJA VETADO, APELA AOS VEREADORES PARA A 

REJEIÇÃO DO VETO. AGRADECEU EM ESPECIAL AO VEREADOR IVAN 

SALVADOR POR SUA CONSTANTE LUTA EM PROL DA CESSÃO DO TICKET 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES. INFORMANDO-O QUE DURANTE AS 

DISCUSSÕES COM O EXECUTIVO, ESTA PROPOSTA FOI DEBATIDA, NO 

ENTANTO, A ADMINISTRAÇÃO INFORMOU QUE NÃO DISPONIBILIZA DE 

RECURSOS PARA TAL BENEFICIO. APELANDO AOS VEREADORES QUE SE O 

EXECUTIVO NOVAMENTE VETAR O PROJETO DO VEREADOR IVAN QUE 

AUTORIZA A CONCESSÃO DO TICKET ALIMENTAÇÃO, QUE OS PARES DESTA 

CASA, TAMBÉM REJEITEM O VETO. SALIENTANDO QUE JÁ PASSOU DA HORA, 

DESTA CASA MOSTRAR AO PREFEITO QUE TODOS FORAM ELEITOS PARA 
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LEGISLAR EM PROL DO POVO, E, OS SERVIDORES É O POVO TAMBÉM. A 

PRESIDENTE DO SISPML, INFORMOU QUE A RECEITA MENSAL DA PREFEITURA 

É DE QUINZE MILHÕES DE REAIS. INDAGANDO SE O PREFEITO, DESTA FORMA, 

NÃO PODERIA DISPONIBILIZAR QUINHENTOS MIL REAIS POR MÊS PARA 

CONCEDER O TICKET ALIMENTAÇÃO? A PRESIDENTE DO SISPML INFORMOU 

AINDA QUE JÁ SE ESGOTARAM TODAS E QUALQUER FORMA DE CONVENCER 

AO EXECUTIVO, NA QUESTÃO DO TICKET ALIMENTAÇÃO. A PRESIDENTE DO 

SISPML, EM PROTESTO AO PREFEITO, DISSE: “SE O PRETENDE REFORMAR O 

MUNICÍPIO, É PRECISO CUIDAR DO SERVIDOR COMO SER HUMANO.” 

FINALIZANDO JUSTIFICOU QUE NÃO IRIA INFORMAR SOBRE A PROPOSTA 

APRESENTADA PELO EXECUTIVO, POR SE TRATAR DE UMA PROPOSTA 

INDECOROSA. QUE SE NÃO PODE DAR UMA PROPOSTA MELHOR, QUE FOSSE 

ENTÃO CONCEDIDA O TICKET ALIMENTAÇÃO. O VEREADOR AMANTINO DISSE 

QUE SE SENTE COMO UM SERVIDOR PÚBLICO. POR ISSO SEMPRE SE 

MANTEVE E MANTERÁ DO LADO DA CATEGORIA. QUANTO À QUESTÃO DO 

PROJETO DA DÍVIDA DO IPASLI, ENCONTRA-SE SOB VISTAS EM SUAS MÃOS. O 

QUAL, DE FATO ESTÁ SENDO ANALISADO DESDE ENTÃO. QUESTIONANDO A 

PRESIDENTE DO SISPML SE A PREFEITURA CONTINUA SEM REPASSAR AO 

IPASLI MENSALMENTE, OU SE TRATA DE UM DÉBITO? A PRESIDENTE DO 

SISPML INFORMOU QUE O REPASSE VEM SENDO FEITO NORMALMENTE. MAS, 

QUE EXISTE SIM UM DÉBITO EM ATRASO, REFERENTES AOS ANOS DE 2003, 

2004, 2005 E ALGUNS MESES DE 2006 – DADOS ESSES PASSADOS PELO IPASLI 

-. O VEREADOR AMANTINO DISSE QUE A DECISÃO QUE A CATEGORIA TOMAR 

EM ASSEMBLÉIA, ESTA, SERÁ A SUA NESTA CASA. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMANDO QUE SE FEZ PRESENTE Á 

SOLENIDADE NO CREAD NESTA DATA, AONDE FOI FEITO UM CONVÊNIO COM A 

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, O QUAL SERÁ DESTINADO A INSTALAÇÃO DE 

CENTRAL DE TRATAMENTO DE ESGOTO, A SER IMPLANTADO NAS 

PROXIMIDADES DA FANORTE, NO BAIRRO AVISO.  INFORMOU AINDA QUE JÁ 

SE ENCONTRA EM PLENO ANDAMENTO O PROJETO DO MINI-GINÁSIO DE 

ESPORTES DO BAIRRO INTERLAGOS DOIS. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

IVAN SALVADOR FILHO, COMENTANDO SOBRE A MANIFESTAÇÃO EM PROL DA 
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CANDIDATURA À PREFEITO DE GUERINO ZANON, REALIZADA NA SEXTA-FEIRA 

PRÓXIMA PASSADA. OCASIÃO EM QUE CONTOU COM A PRESENÇA DE 

MILHARES DE PESSOAS. AONDE O ENTÃO DEPUTADO GUERINO ZANON, 

AGRADECEU O APOIO À SUA CANDIDATURA, E DESDE ENTÃO, É O CANDIDATO 

A PREFEITO NAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES. ACREDITANDO, DISSE IVAN, QUE 

ASSIM, LINHARES ESTARÁ RESGATANDO SEU DESENVOLVIMENTO E SUA 

DIGNIDADE. QUANTO AO PROJETO DO TICKET ALIMENTAÇÃO, INFORMOU QUE 

O RETEVE A PEDIDO DA PRESIDENTE DO SISPML. CITANDO QUE JÁ TINHA 

CONHECIMENTO DE QUE O PREFEITO AGIRIA DA FORMA QUE AGIU COM A 

CLASSE. IVAN LEMBROU QUE O PREFEITO PROMETEU E QUE SE 

PRONUNCIARIA E ACERTAR ALGUMAS SITUAÇÕES INERENTES AO TICKET 

ALIMENTAÇÃO. E DESDE ENTÃO, NEM SE O PREFEITO COLOCAR NO PAPEL E 

ASSINAR MERECERÁ A SUA CONFIANÇA, ENFATIZOU IVAN. E ISSO QUE 

OCORREU, FOI UMA ILUSÃO QUE O PREFEITO CRIOU PARA OS SERVIDORES. 

FAZENDO QUE SEU PROJETO RETARDASSE. E NÃO O COLOCOU A PEDIDO DO 

SISPML. DIANTE AO COMPORTAMENTO DO PREFEITO ATÉ ENTÃO, JÁ ESPERA 

QUE O PREFEITO APRESENTARÁ PROPOSTA DE AUMENTO PERCENTUAL 

IRRISÓRIA À CLASSE PARA ESTE ANO. E QUE, SE FOR ACATADA PELA 

CATEGORIA, POR CERTO ESTARÁ DANDO SEU APOIO. IVAN RATIFICOU QUE 

NADA QUE PARTA DESSE PREFEITO MERECE SUA CREDIBILIDADE. E ISSO SE 

DÁ PELO CAOS QUE SE ENCONTRA A CIDADE, E A PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO. 

COM OBRAS QUESTIONÁVEIS. CITANDO COMO EXEMPLO A QUE A POPULAÇÃO 

JÁ DENOMINOU DE “ELEFANTE BRANCO”, A PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO, 

QUE HÁ TRÊS ANOS VEM SENDO EXECUTADA, E ATÉ O MOMENTO NÃO FICOU 

PRONTA. MESMO PORQUE, FOI REPROVADA PELO CORPO DE BOMBEIROS EM 

ALGUNS INÚMEROS ASPECTOS. BEM COMO, PELA FORMA ARQUITETÔNICA 

NOS CONCEITOS DA ABNT. IVAN LEMBROU AO COLEGA TARCISIO QUE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO SÓ PRECISARÁ INSTALAR A ESTAÇÃO DE 

TRATAMENTO; POIS A REDE DE ESGOTO QUE CHEGA ATÉ AQUELA, FOI 

EXECUTADA PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. LEMBRANDO QUE TODAS AS 

ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE ESGOTO QUE EXISTEM EM LINHARES FORAM 

EXECUTADAS PELA ADMINISTRAÇÃO DE GUERINO ZANON. SENDO QUE, O QUE 
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EXISTIA ERA COLETA DE ESGOTO, E, SEM TRATAMENTO. IVAN RESSALTOU 

QUE ALGUMAS OBRAS DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO, HÁ DE SE REGISTRAR, 

MAS, AO MESMO TEMPO, NOS ASSUSTA DIANTE AOS VALORES PAGOS PELA 

EXECUÇÃO DAS MESMAS. IVAN SALIENTOU QUE ESTARÁ FISCALIZANDO 

TODAS AS OBRAS. POR ISSO, SEUS PEDIDOS DE INFORMAÇÕES SÃO UMA 

CONSTANTE, INERENTES A EXECUÇÃO DE OBRAS. IVAN LAMENTOU QUANTO 

AO VETO DO PREFEITO SOBRE O SEU PROJETO QUE TRATA SOBRE A 

SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES. LAMENTANDO AINDA, QUE O PREFEITO 

DIVULGOU NA IMPRENSA SOBRE AS NOVAS AMBULÂNCIAS. AS QUAIS FORAM 

DOADAS PELO GOVERNO DO ESTADO. CITANDO QUE AMBULÂNCIAS QUE 

EXISTEM NESTE MUNICÍPIO, FORAM ADQUIRIDAS NA ADMINISTRAÇÃO 

ANTERIOR. IVAN ARGUMENTOU QUE GOSTARIA, E MUITO, DE PODER USAR DA 

TRIBUNA E DIZER QUE O MUNICÍPIO ADQUIRIU OU CONSTRUIU ALGO COM O 

CONSTADO NO VALOR ORÇAMENTÁRIO DESTE ANO. REITERANDO QUANTO 

AO HOSPITAL TALMA, QUE QUANDO FOI TRANSFERIDO PARA O HGL, AINDA 

FUNCIONAVA. E HOJE, O PREFEITO CONTRATA UMA EMPRESA DE SEU AMIGO, 

POR MAIS DE UM MILHÃO DE REAIS, PARA REFORMA DAQUELE PRÉDIO. O 

MESMO SE DEU SOBRE O PROJETO LINHA VERDE. QUE AGORA O 

SECRETÁRIO DIZ QUE AS DUAS MÁQUINAS QUE LÁ SE ENCONTRAM É PARA 

DESPOLUIR A LAGOA DO MEIO, NO VALOR DE OITOCENTOS MIL REAIS. IVAN 

ACREDITA QUE SÃO TAIS MOTIVOS QUE IMPEDEM AO PREFEITO DE 

CONCEDER AOS SERVIDORES O TICKET ALIMENTAÇÃO, NEM PARA 

MEDICAMENTOS E ATENDIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE. PRINCIPALMENTE NA 

SAÚDE INFANTIL. E QUANTO AOS POSTOS DE SAÚDE, ALGUNS TÊM REMÉDIOS 

OUTROS NÃO. PARABENIZOU AO COLEGA TARCISIO PELA OBRA ORA 

MENCIONADA. MAS, QUE O FEITO DESTA É MUITO POUCO. DIANTE AO 

MONTANTE ORÇAMENTÁRIO EM MÃOS QUE O PREFEITO DISPONIBILIZA, AINDA 

COM O PERCENTUAL DESTINADO PARA REMANEJAMENTO SUPLEMENTAR. 

POR ISSO APELA AOS PARES QUE FIQUEM ATENTOS; HAJA VISTA QUE 

QUANDO ALGO DE NEGATIVO ACONTECE RESPONSABILIZA ESTA CASA. 

SENDO QUE O LEGISLATIVO APROVOU TODOS OS PROJETOS ORIUNDOS DO 

EXECUTIVO. E MESMO ASSIM, O PREFEITO NÃO TEM CREDIBILIDADE 
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NENHUMA COM A POPULAÇÃO. IVAN RESSALTOU QUE JÁ PASSOU DA HORA 

DESTA CASA DAR SEU GRITO DE INDEPENDÊNCIA. POR ENTENDER QUE ESTA 

CASA VEM DANDO CRÉDITO A PESSOAS QUE NÃO SÃO MERECEDORAS, POR 

NÃO ESTAREM CUMPRINDO A CONTRAPARTIDA PARA COM ESTE PODER. E 

ESTA CONTRAPARTIDA, SE DÁ EM COLOCAR O PROGRESSO DO MUNICÍPIO 

NOS TRILHOS. IVAN INFORMOU QUE EM VISITA AO PROJETO LINHA VERDE, VIU 

UMA CIDADÃ TRISTE. CHEGANDO A PONTO DA MESMA DIZER QUE A LAGOA 

TENHA VIRADO UM MANGUE. DEVIDO AO TOTAL ABANDONO DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. FINALIZANDO, IVAN APELOU AOS PARES PARA 

QUE FIQUEM ATENTOS SOBRE O QUE ESTÁ ACONTECENDO NA REALIDADE 

DOS FATOS. POR TER A CERTEZA QUE A FATIA DE TUDO ISSO, RECAIRÁ 

SOBRE ESTE PODER. QUE O CORRETO SERIA O PREFEITO JUNTO AO 

LEGISLATIVO E DEMAIS SEGUIMENTOS DA SOCIEDADE, ACAMPAREM NUM 

ÚNICO PROPÓSITO, O PRONTO RESTABELECIMENTO DE MELHORIAS DIAS EM 

PROL DE NOSSA COMUNIDADE. PRINCIPALMENTE NAS ÁREAS DE SEGURANÇA 

E SAÚDE. QUE ESTÃO NUM CAOS SEM CONTROLE. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO MENÇÃO NO TOCANTE AO 

ORÇAMENTO MUNICIPAL. CITANDO QUE SEMPRE QUE APRESENTOU EMENDA 

AO MESMO, FOI DERROTADO. POIS, A MAIORIA VOTOU DA FORMA QUE O 

EXECUTIVO ASSIM ENCAMINHOU. POR ISSO, VOTOU CONTRÁRIO AO ATUAL 

ORÇAMENTO NA FORMA EM QUE FICOU. LAMENTANDO QUE OS FATOS 

VENHAM À TONA. E AINDA, À OMISSÃO, E QUEM ESTÁ NO PODER É MUITO 

FÁCIL. POR ENTENDER QUE O POLÍTICO DE OPOSIÇÃO É IGNORADO ATÉ PELO 

PRÓPRIO ELEITOR. MAS, QUE SUA CONDIÇÃO NESTA CASA É POR OPÇÃO, 

NÃO APENAS POLÍTICA, MAS TAMBÉM POR DISCORDAR DA FORMA QUE O 

MUNICÍPIO VEM SENDO ADMINISTRADO, E ISSO É PESSOAL. ENDOSSOU AS 

PALAVRAS DO COLEGA IVAN QUANDO O MESMO DIZ QUE REALMENTE A 

OPINIÃO PÚBLICA NÃO ESTÁ SATISFEITA COM A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

BEM COMO DE SUA CREDIBILIDADE. QUE NUM MOMENTO FALA-SE UMA COISA 

E DEPOIS ACONTECE OUTRA. E COM RELAÇÃO AOS SERVIDORES MUNICIPAIS. 

AMANTINO DISSE QUE SUA POSIÇÃO É DE DEFENDER A CATEGORIA 

INCONDICIONALMENTE. AMANTINO LEMBROU QUANTO AO PROJETO DO 
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COLEGA ADEMIR LIMA, QUE TRATAVA SOBRE O VOTO SECRETO. 

LAMENTANDO QUE A MATÉRIA NÃO MAIS TRAMITOU. APELANDO AO MESMO, A 

REAPRESENTAÇÃO DA MATÉRIA. HAJA VISTA DIANTE AOS INÚMEROS VETOS 

DO PREFEITO SOBRE OS PROJETOS DOS PARES DESTA CASA. QUE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE, SÃO EM SEGUIDA ACATADOS OS VETOS EM 

FAVOR AOS INTERESSES DO PREFEITO. OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELO 

VEREADOR AMANTINO SE DEU PELA MANIFESTAÇÃO NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA 

À CANDIDATURA DO ENTÃO DEPUTADO GUERINO ZANON PARA O PLEITO 

ELEITORAL EM 2008 PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL. O QUAL, DESPONTA NA 

PREFERÊNCIA POPULAR AO SEU RETORNO FRENTE À PREFEITURA DE 

LINHARES. E POR CERTO, LINHARES VOLTARÁ A TER NOVOS RUMOS COM A 

SUA ADMINISTRAÇÃO. COM RELAÇÃO AO PROJETO DE LEI QUE TRATA SOBRE 

O PARCELAMENTO DA DÍVIDA DO IPASLI, PELO SEU ENTENDIMENTO SE FAZ 

NECESSÁRIO ESTUDO MAIS PROFUNDO. POIS, A MATÉRIA É RELATIVA TANTO 

A ESTA ADMINISTRAÇÃO QUANTO A ANTERIOR. EM SEGUIDA, AMANTINO 

COMENTOU SOBRE O EXPEDIENTE ENVIADO PELA ASSOCIAÇÃO MENINOS DA 

TERRA. COLOCANDO SEU NOME À DISPOSIÇÃO PARA COMPOR AQUELE 

CONSELHO. APÓS, AMANTINO RATIFICOU SOBRE SEU REQUERIMENTO DE 

Nº.396/2007 DE 30/04/2007, QUE TRATA SOBRE A QUESTÃO DO ESGOTO DE 

BEBEDOURO QUE SE ENCONTRA A CÉU ABERTO, E, O MESMO SENDO 

ESCOADO PARA ÁREAS VERDES. INFORMANDO QUE JÁ FOI EXPEDIDO À 

PREFEITURA, SAAE E AO PRÓPRIO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA AS 

PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS. MENCIONOU AINDA SOBRE O REQUERIMENTO 

APRESENTADO NESTA PAUTA, QUE SOLICITA AO DEPUTADO GUERINO ZANON 

A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO DE RECURSOS PARA A EDIFICAÇÃO DE DOIS 

GINÁSIOS POLIESPORTIVOS PARA AS LOCALIDADES DE BEBEDOURO E 

PLANALTO. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI, FELICITANDO AOS MUNÍCIPES PELA VITÓRIA DO TIME DO LINHARES; 

BEM COMO A DIRETORIA E AOS ATLETAS. DISSE DE SUA ALEGRIA PELA 

ELEIÇÃO DA SUA EMINÊNCIA D. GERALDO LYRIO ROCHA FRENTE A 

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS BISPOS. POR ISSO, ESPERA O APOIO DE 

TODOS NA APROVAÇÃO DE SUA EMENDA DE PARABÉNS, APRESENTADA 
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NESTA PAUTA. APÓS, RELATOU SOBRE UM FATO OCORRIDO EM SUA CASA, 

QUE FORAM ATACADOS POR UM ENXAME DE ABELHAS, QUE O LEVOU A 

INTERNAÇÃO HOSPITALAR JUNTAMENTE COM MEMBROS DE SUA FAMÍLIA. 

DIZENDO QUE O PÂNICO FOI TÃO MAIOR QUANTO AO ATAQUE DAS ABELHAS; 

POIS, FOI LEMBRADO NAQUELE MOMENTO O OCORRIDO COM O EX-

VEREADOR JOEL LUIZ BISI. EM SEGUIDA, MENCIONOU QUE EM RECENTE 

ENCONTRO COM A PESSOA ROGÉRIO MEDEIROS; QUE FOI MUITO 

PROVEITOSA. JOSÉ ROBERTO GUASTI DISSE QUE A INFORMAÇÃO DO COLEGA 

TARCISIO SOBRE A OBRA DA CENTRAL DE TRATAMENTO DE ESGOTO, SÓ VEM 

MOSTRAR QUE O MUNICÍPIO ESTÁ RECEBENDO TODO O ESFORÇO EM PROL 

DO MEIO AMBIENTE E DA SAÚDE HUMANA. CITANDO QUE ACERTOS VEM 

SENDO REALIZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO. CITANDO ISSO, POIS O INTERIOR 

VEM SENDO ATENDIDO PELA SECRETARIA DE OBRAS EM SUA TOTALIDADE. 

OUTRA QUESTÃO MENCIONADA, FOI NO TOCANTE À QUESTÃO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS. RATIFICANDO QUE ESTA CASA POR 

CERTO ESTARÁ ENVIDANDO ESFORÇOS EM PROL DA CATEGORIA. 

SALIENTANDO QUE AS DIFICULDADES DO EXECUTIVO EM ATENDER A TODOS 

OS ANSEIOS, TANTO DA POPULAÇÃO, QUANTO DA CLASSE FUNCIONAL DA 

ADMINISTRAÇÃO E DAS PRÓPRIAS REIVINDICAÇÕES DOS PARLAMENTARES, 

URGE GERENCIAMENTO COM EQUILÍBRIO PARA ATENDER A CONTENTO A 

AMBAS AS PARTES.  NO APARTE, O VEREADOR IVAN LEMBROU QUE EM SUA 

ATUAÇÃO FRENTE À SECRETARIA DE OBRAS, SEMPRE PROCUROU ATENDER 

A TODAS COMUNIDADES. E QUE SE COMETEU ERROS, FOI QUANDO ENVIAVA 

MAQUINÁRIO E MÃO DE OBRAS PARA DETERMINADA REGIÃO, FICAVAM A 

MERCÊ DA COMUNIDADE. PARA QUE AQUELA RESOLVESSE AONDE ATUAR E 

DA FORMA QUE EXECUTAR O SERVIÇO. O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

DISSE QUE EM NENHUM MOMENTO FEZ MENÇÃO SOBRE A ADMINISTRAÇÃO 

ANTERIOR NESTE SENTIDO. POIS, TEM CONHECIMENTO DE QUE SUA 

COMUNIDADE SEMPRE FOI MUITO BEM ATENDIDA NESTA QUESTÃO. QUE SEU 

RELATO SE DEU NESTA ADMINISTRAÇÃO, QUE APÓS A TROCA DE 

SECRETÁRIO, OS ATENDIMENTOS DA SECRETARIA DE OBRAS VEM SENDO 

MOTIVO DE ELOGIOS, E ISSO É NOTÓRIO. PELA ORDEM, O VEREADOR IVAN, 
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DESCULPOU-SE AO COLEGA GUASTI PELO MAL ENTENDIDO. INSCRITO, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, PARABENIZANDO AO TIME DO LINHARES 

PELA VITÓRIA, O QUAL VEM LEVANDO O NOME DESTA CIDADE POR TODOS OS 

RINCÕES DESTE PAÍS; BEM COMO, POR ESTAR CLASSIFICADO PARA A COPA 

DO BRASIL. AGRADECEU E PARABENIZOU AO PREFEITO PELO PROJETO DE 

APOIO FINANCEIRO ÀQUELE TIME. APÓS, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR 

INFORMOU QUANTO AOS SEM TETO QUE POR ORA SE ENCONTRAM  

ABRIGADOS NUM GALPÃO NO BAIRRO AVISO. CITANDO QUE RECENTEMENTE 

ESTEVE COM O PREFEITO, O QUAL, DECIDIU QUE ESTARÁ PAGANDO ALUGUEL 

EM MORADIAS PARA TODOS QUE ALI SE ENCONTRAM. AQUELES QUE ASSIM 

DESEJAREM. QUANTO AO PROJETO DE MORADIAS PARA AQUELAS FAMÍLIAS, 

BEM COMO, ÀQUELES QUE MORAM PELAS RUAS DA CIDADE, JÁ ESTÁ COM 

PROJETO APROVADO. SE TRATANDO DE CONDOMÍNIO DE EDIFÍCIOS COM 

QUATRO ANDARES. COM REFERÊNCIA A INAUGURAÇÃO DA ESCOLA ROBERTO 

CALMON, AGRADECEU AO PREFEITO, E AOS COLEGAS QUE LÁ 

COMPARECERAM À PRESTIGIAREM O EVENTO. E QUANTO A ESTAÇÃO DO 

TRATAMENTO DE ESGOTO. ESTÁ, ESTARÁ ATENDENDO A TODO O SISTEMA DE 

REDE DE ESGOTO DO MUNICÍPIO. DISSE AINDA DE SUA SATISFAÇÃO PELA 

REALIZAÇÃO DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO DA AV. FILOGÔNIO PEIXOTO, 

BAIRRO AVISO. NO APARTE, O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

TAMBÉM AGRADECEU AO PREFEITO PELA EXECUÇÃO DAS OBRAS REALIZADA 

NO CEIM PETER PAN. CONTINUANDO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

INFORMOU QUE EM BREVE ESTARÁ SENDO INAUGURADA A UNIVERSIDADE 

PÚBLICA QUE FUNCIONARÁ NA FANORTE. O VEREADOR GELSON SUAVE 

INFORMOU À MESA QUE ESTARÁ ENVIANDO OFICIO AO PREFEITO 

AGRADECENDO-O PELO EXPRESSIVO APOIO DADO AO TIME DO LINHARES, E, 

SE OS DEMAIS COLEGAS DESEJAREM ASSINAR O INTENTO FICARÁ MUITO 

GRATO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE A MANIFESTAÇÃO DA 

PRESIDENTE DO SISPML NÃO PODE SE CALAR. NO ENTANTO, FAZ JUS QUE A 

PRUDÊNCIA E A BOA TÊMPERA DA PRESIDENTE DO SISPML DEVE SER 

CONTÍNUA, PARA AS CONQUISTAS QUE TANTO ALMEJA EM PROL DE SUA 

CATEGORIA. E QUE A POSIÇÃO DESTA CASA, SERÁ DADA DE FORMA 
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POSITIVA, DENTRO DAQUILO QUE É PRUDENTE E POSSÍVEL; SEM NO 

ENTANTO, ALIMENTARMOS DE ILUSÃO OU DE INICIATIVA, E USAR DE BOA FÉ 

DO SERVIDOR PARA SE CRIAR UMA EXPECTATIVA QUE NÃO PODE SER 

ALCANÇADA. MAS, QUE A CATEGORIA TENHA SUA LEGITIMA CORREÇÃO DO 

SALÁRIO, PARA COM DIGNIDADE TRATAR DE SI E DE SEUS FAMILIARES. A 

RESPEITO DO TICKET ALIMENTAÇÃO, SABE QUE ESTA É UMA LUTA ANTIGA, E 

HOJE, ESTÁ TRAVADA NESTA ADMINISTRAÇÃO. RATIFICANDO QUE POR 

CERTO TODOS OS VEREADORES ESTÃO DO LADO DOS SERVIDORES.  POIS, 

TODOS OS PARES TÊM UMA BANDEIRA EM FAVOR DA CLASSE. CITANDO 

COMO EXEMPLO O SEU PROJETO APROVADO E SANCIONADO PELO 

EXECUTIVO QUE TRATA SOBRE A CESSÃO DE COLETES À PROVA BALÍSTICA; 

ESPERANDO QUE A LEI SEJA EXECUTADA. E COM RELAÇÃO AO PROJETO QUE 

TRATA SOBRE O PARCELAMENTO DA DÍVIDA DO IPASLI, É NOTÓRIO QUE NÃO 

SE TRATA DE UMA DÍVIDA SOMENTE DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. SENDO 

NESTA SOMENTE ATRASO DE ALGUNS MESES. OU SEJA, HÁ DÍVIDAS DA 

GESTÃO ANTERIOR TAMBÉM. E HÁ DE SE PAGAR. CASO CONTRÁRIO, 

INVIABILIZARÁ EXPEDIÇÃO DE CERTIDÕES  PARA REALIZAÇÃO DE CONVÊNIOS 

JUNTO AOS ÓRGÃOS FEDERAIS E ESTADUAIS COM AS INSTITUIÇÕES 

FINANCEIRAS. PREJUDICANDO ASSIM INÚMEROS PROJETOS EM PROL DA 

PRÓPRIA POPULAÇÃO. APÓS, FALOU SOBRE A UNIVERSIDADE ABERTA, QUE 

ESTARÁ GERANDO PRÓXIMO A SEIS MIL VAGAS EM DIVERSOS NÍVEIS DE 

ENSINO DE CURSOS SUPERIORES, GRATUITAMENTE. CITANDO AINDA, QUE A 

CAPACIDADE DE ATENDIMENTO NO ENSINO MÉDIO E FUNDAMENTAL NO 

MUNICÍPIO DOBROU NESTA ADMINISTRAÇÃO. PARABENIZOU AO COLEGA 

TARCISIO PELA CONQUISTA DAS OBRAS LEVADAS À SUA COMUNIDADE. EM 

ESPECIAL, A DO GINÁSIO POLIESPORTIVO, QUE EM BREVE ESTARÁ SENDO 

INICIADAS AS OBRAS. LEMBRANDO QUE OS QUARENTA POR CENTO 

DESTINADOS AO EXECUTIVO NESTE ORÇAMENTO, ISTO TEM SIDO UM 

CONTINUÍSMO DAS GESTÕES ANTERIORES. E NÃO PODERIA SER DIFERENTE 

AGORA. PELA ORDEM, O VEREADOR IVAN CITOU QUE O IPASLI AINDA NÃO 

CONSEGUIU EXPLICAR OS MOTIVOS DO PARCELAMENTO. DISCORDANDO QUE 

NÃO EXISTE ESTA QUESTÃO DE DEIXAR DE NÃO TER PAGADO 2003 E 2004. A 
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POUCA INFORMAÇÃO QUE SE TEM, É QUE EXISTIU UMA AÇÃO PENDENTE, E 

QUE A PREFEITURA PODERIA TER PERDIDO ESTA AÇÃO. POR ISSO SE FAZ 

NECESSÁRIO QUE TENHAMOS AS INFORMAÇÕES CORRETAS. TANTO É, QUE 

NO PROJETO ANTERIOR – QUE FOI SUBSTITUÍDO PELO QUE SE ENCONTRA 

ORA NESTA CASA -, INCLUÍA-SE OS PERÍODOS DE  2003 E 2004. AGORA SÓ 

CONSTA 2004. E É ISSO QUE ESTÁ CONFLITANDO. E, PARA QUE NÃO HAJA 

INJUSTIÇA, É NECESSÁRIO TODA E QUALQUER INFORMAÇÃO PERTINENTE À 

MATÉRIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU AO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO A DEVOLUÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº.253/2007, DEVIDO AO PRAZO REGIMENTAL TER-SE 

EXAURIDO. O VEREADOR IVAN INFORMOU À MESA QUE OS PEDIDOS 

PERTINENTES À MATÉRIA AINDA NÃO CHEGARAM; SENDO SOMENTE OS 

ENVIADOS PELO TRIBUNAL DE CONTAS. FALTANDO AINDA OS DOS DEMAIS 

ÓRGÃOS COMPETENTES, COMO NO CASO O DO MINISTÉRIO PÚBLICO. 

LEMBRANDO QUE O PROJETO PODER FOI COPIADO ATRAVÉS DE UMA LEI 

FEDERAL, BEM COMO, PELO PRÓPRIO ESTADO. E O ATUAL PREFEITO, QUER, 

DE FORMA IRRESPONSÁVEL E VAIDOSA, ACABAR COM UMA LEI QUE 

BENEFICIOU A INÚMEROS ESTUDANTES CARENTES. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ESCLARECEU QUE O PRAZO DE VISTAS JÁ SE ENCERROU, MAS, A 

MESA DEFERIRÁ POR MAIS UMA SEMANA, COM PRAZO FATAL PARA A 

ENTREGA DA MATÉRIA NA PRÓXIMA SESSÃO. MESMO PORQUE, COM A 

DEVOLUÇÃO DO PROJETO, NÃO O IMPEDIRÁ DE CONTINUAR A BUSCA DE MAIS 

INFORMAÇÕES SOBRE ESTA QUESTÃO.  EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO O PEDIDO DE MOÇÃO 

PROTOCOLADO SOB Nº.415/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. QUANTO AOS 

PROJETOS DE NºS.203/2007 E 366/2007, CONTINUAM RETIDOS SOBRE A MESA 

A PEDIDO DOS DISTINTOS AUTORES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.334/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 
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FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.360/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 

14/05/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 
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JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA QUATORZE DE MAIO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES:, ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MILTON COLEGA PROFERIU A 

PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE.  NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

MOÇÃO AO TIME DO LINHARES ESPORTE CLUBE. A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DO SEU PRESIDENTE 

FRANCISCO LOPES DA COSTA, E DEMAIS PARES POR SUA UNANIMIDADE 

APROVARAM O SOLICITADO PELO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 
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APRESENTADO EM PLENÁRIO EM CONJUNTO COM OS DEMAIS PARES NA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NESTA CASA, ONDE EXPRESSA E EXALTA O 

EXCELENTE TRABALHO DA DIRETORIA, COMISSÃO TÉCNICA, E, EM ESPECIAL 

AOS ATLETAS, DIANTE AO RESULTADO OBTIDO NO CAMPEONATO ESTADUAL 

DE FUTEBOL. QUE MAIS UMA VEZ, LEVOU O NOME DE NOSSA CIDADE ALÉM 

FRONTEIRAS, DESBRAVANDO TODOS OS PERCALÇOS COM DESTEMOR. NÃO 

SE DEIXARAM LEVAR PELO ARREBATAMENTO DE SEUS ADVERSÁRIOS – EM 

NENHUM INSTANTE -, E POR CERTO FORAM OS MERECEDORES NESTA 

VITÓRIA. ESTA CASA DE LEIS, TEM A CONVICÇÃO DE QUE NINGUÉM É TÃO 

GRANDE, NEM TANTO PEQUENO NESTE MUNDO. POIS, A IMPORTÂNCIA DAS 

PESSOAS DEDUZ-SE DO VALOR DOS ATOS PRATICADOS, DAS IDÉIAS 

DIFUNDIDAS E DOS EXEMPLOS HUMANITÁRIOS. E RECONHECER O PAPEL DOS 

QUE SE DESTACAM PELO MÉRITO, É DIGNIFICAR E RECONHECÊ-LOS COM 

LOUVOR. E O TIME DO LINHARES DEMONSTROU TALENTO E DEDICAÇÃO 

DURANTE TODO O CAMPEONATO. POR ISSO, FAZ JUS À HOMENAGEM AOS 

ATLETAS DO LINHARES ESPORTE CLUBE. E DESTA FORMA, ESTA CASA, NÃO 

PODERIA DEIXAR DE EXPRESSAR A TODOS, O CONTENTAMENTO DIANTE AO 

RESULTADO. APRESENTANDO ASSIM, ESTA MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES, 

MESMO QUE O RESULTADO FOSSE AQUELE, QUE NOSSOS ADVERSÁRIOS 

TANTO ALMEJAVAM. SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, AOS SETE DIAS DO MÊS DE MAIO DO 

ANO DE DOIS MIL E SETE. MOÇÃO À  D. GERALDO LYRIO ROCHA, PRESIDENTE 

DA CNBB. A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

ATRAVÉS DO SEU PRESIDENTE FRANCISCO LOPES DA COSTA, E DEMAIS 

PARES POR SUA UNANIMIDADE APROVARAM O SOLICITADO PELO VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI, APRESENTADO EM PLENÁRIO EM CONJUNTO COM 

OS DEMAIS PARES NA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NESTA CASA, ONDE 

EXPRESSA E EXALTA COM LOUVOR VOSSA ELEIÇÃO E POSSE À FRENTE DA 

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS BISPOS DO BRASIL - CNBB. E DESTA FORMA, 

ESTA CASA, NÃO PODERIA DEIXAR DE PROMULGAR O CONTENTAMENTO, 

APRESENTANDO ASSIM, ESTA MOÇÃO DE PARABÉNS. SALA DAS SESSÕES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, AOS SETE 
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DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E SETE. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.451/2007 DE 

14/05/2007, SOLICITANDO AO DEPUTADO GUERINO ZANON, QUE DENTRO DAS 

POSSIBILIDADES, SEJAM ALOCADOS RECURSOS EM FAVOR DAS ESCOLAS DA 

REDE ESTADUAL DE ENSINO EXISTENTE EM LINHARES: “BARTOUVINO COSTA”, 

POLIVALENTE I E II. SENDO, DESDE A REFORMA GERAL – DEVIDO AO 

PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DOS MENCIONADOS PRÉDIOS 

ESCOLARES -; E, AMPLIAÇÃO DAS MESMAS, COM MAIS SALAS DE AULAS, O 

QUE PROPORCIONARÁ A INCLUSÃO DE DISCENTES. HAJA VISTA QUE A 

DEMANDA VEM SUPERANDO AS EXPECTATIVAS NA REDE DE ENSINO, DEVIDO 

A FALTA DE ESPAÇO FÍSICO DESSAS ESCOLAS. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS DE 14/05/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.452/2007 - 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER NA COMUNIDADE DE DON ORIONE, 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL; PROTOCOLO Nº.453/2007 - REALIZAÇÃO DA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA PRINCIPAL DA COMUNIDADE DE CÓRREGO DR. 

JONES, DISTRITO DE SÃO RAFAEL; PROTOCOLO Nº.454/2007 - CONSTRUÇÃO 

DE UMA PRAÇA DE LAZER NA SEDE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.455/2007 DE 14/05/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE UM 

TELEFONE PÚBLICO NA RUA ROBALO, Q – 113, LOTE 01, BALNEÁRIO PONTAL 

DO IPIRANGA. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.457/2007 DE 14/05/2007, SOLICITANDO AO DEPUTADO 

GUERINO ZANON, SEJAM ALOCADOS RECURSOS EM FAVOR DA ESCOLA “EMIR 

DE MACEDO GOMES”, NESTA CIDADE. SENDO, DESDE A REFORMA GERAL, A 

AMPLIAÇÃO DA MESMA; ELEVANDO O NÚMERO DE SALAS DE AULAS, O QUE 

PROPORCIONARÁ A INCLUSÃO DE DISCENTES. HAJA VISTA QUE A DEMANDA 

VEM SUPERANDO AS EXPECTATIVAS, DEVIDO À FALTA DE ESPAÇO FÍSICO 

DAQUELE EDUCANDÁRIO. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.448/2007 QUE “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 
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EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX, ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E, EM ATENDIMENTO A PORTARIA DO MINISTÉRIO 

DA SAÚDE Nº.518/2004 DE 25/03/2004, E, DO DECRETO PRESIDENCIAL 

Nº.5440/2005 DE 04/05/2005, CRIA CARGOS QUE ESPECÍFICA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA, 

PROTOCOLADO SOB Nº. 428/2007, QUE “FIXA A DIÁRIA DO PREFEITO E VICE -

PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS ORA 

LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO FALOU O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, AGRADECENDO AO SISPML PELO CONVITE À SUA PESSOA 

PARA PARTICIPAR DA ASSEMBLÉIA DA CATEGORIA NA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA, 

AONDE FOI DISCUTIDO A DELIBERAÇÃO SOBRE A PROPOSTA DE REAJUSTE 

SALARIAL APRESENTADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, A QUAL FOI RECEBIDA 

PELA CATEGORIA COM REVOLTA. SENDO QUE A REIVINDICAÇÃO 

APRESENTADA PELO SISPML INCLUÍA-SE TAMBÉM O TICKET ALIMENTAÇÃO, 

SENDO ESTA, NEGADA PELO PREFEITO. E O PERCENTUAL DE REAJUSTE 

APRESENTADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL FOI DE TRÊS E MEIO POR 

CENTO. AMANTINO LEMBROU QUE NAQUELA OCASIÃO LHE FOI FRANQUEADA 

A PALAVRA, AONDE INFORMOU À CLASSE QUE ESTA CASA ESTARIA EM FAVOR 

DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. AMANTINO CITOU QUE A MAIORIA DOS 

SERVIDORES JÁ PERCEBE SALÁRIO MÍNIMO, DEVIDO AO NÃO REAJUSTE 

SALARIAL ESTAR SENDO ACOMPANHADO DEVIDO AO CRESCIMENTO DOS 

DEMAIS SALÁRIOS. RATIFICANDO QUE A INDIGNAÇÃO DOS SERVIDORES FOI 

APARENTE; POIS A CATEGORIA CRITICOU QUANTO À INCOERÊNCIA DO 

PREFEITO, QUANDO O MESMO FAZ UMA CAMPANHA MUNICIPAL PARA QUE 

NÃO DÊEM ESMOLAS, E SIM, DÊ OPORTUNIDADES. NO ENTANTO, O REAJUSTE 

COMPUTADO PARA CADA SERVIDOR É DE TREZE REAIS. POR ISSO, A 

UNANIMIDADE PRESENTE EM ASSEMBLÉIA FOI DE DEFLAGRAR A GREVE POR 

TEMPO INDETERMINADO A PARTIR DE QUARTA-FEIRA. AMANTINO LAMENTOU 

SOBRE ESTA QUESTÃO, POR ENTENDER QUE A POPULAÇÃO ACABA SENDO 

PREJUDICADA; ENTENDENDO NÃO SER ESTE O MELHOR CAMINHO. NO 
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ENTANTO, O RESULTADO SE DÁ, DEVIDO À FALTA DE HABILIDADE DO 

PREFEITO DE NEGOCIAR COM O SISPML NO ATENDIMENTO DE ALGUMAS 

REIVINDICAÇÕES APRESENTADAS EM FAVOR DOS SERVIDORES. AMANTINO 

ARGUMENTOU QUE ANALISOU AS PARTES, DIANTE O ENUNCIADO DA LEI DE 

RESPONSABILIDADE FISCAL. AONDE TODO GOVERNANTE A UTILIZA PARA 

EVITAR OS REAJUSTES OU MELHORIAS PARA OS SERVIDORES. NO ENTANTO, 

TODOS SABEM, COM RELAÇÃO AO TICKET ALIMENTAÇÃO, QUE PROPORCIONA 

MAIOR ALCANCE SOCIAL. SENDO BEM REPRESENTADO ÀQUELE SERVIDOR 

QUE É ASSALARIADO, E, PARA QUEM RECEBE ACIMA DO MÍNIMO NÃO 

REPRESENTA MUITO. POR ISSO ENTENDE QUE A CESSÃO DO TICKET SERIA 

UMA ALTERNATIVA LOUVÁVEL PARA O PREFEITO. AMANTINO FRISOU QUE 

ESTA CASA, QUE TEM O DESEJO EM AJUDAR OS SERVIDORES, BASTA 

OBSERVAR A PAUTA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO; EM ESPECIAL SOBRE 

A MATÉRIA PROTOCOLADA SOB Nº.394/2007, QUE TRATA SOBRE CRIAÇÃO DE 

CARGOS PARA O MAGISTÉRIO E CONTRATAÇÃO. O QUE JÁ SE TORNOU UMA 

ROTINA SER APROVADO PROJETO DESTA NATUREZA EM TODA SESSÃO. O 

QUE VEM INCHANDO A PREFEITURA. E OS SERVIDORES EFETIVOS, POR SUA 

VEZ, DEIXAM DE SEREM BENEFÍCIOS COM MELHORIAS SALARIAIS DIANTE A 

ESSE VOLUME DE CONTRATAÇÕES. OUTRO PROJETO AINDA MAIS 

CONTROVERSO, É O DE Nº.428/2007, QUE VERSA SOBRE A FIXAÇÃO DE 

DIÁRIAS DO PREFEITO E VICE-PREFEITO. BEM COMO O QUE AUTORIZA A 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL PARA ATENDER O SAAE, COM CENTO E DEZ 

CARGOS. AMANTINO PROPÔS E DESDE JÁ ASSIM SE MANIFESTARÁ: “QUE 

VOTARÁ CONTRÁRIO AO PROJETO DE REAJUSTE – AINDA NÃO ENVIADO A 

ESTA CASA – POR DELIBERAÇÃO DO SISPML. E VOTARÁ CONTRÁRIO AINDA, A 

TODOS PROJETOS DO PREFEITO QUE CRIE DESPESAS E CARGOS, E, DEMAIS 

PROJETOS NESTE SENTIDO; ENQUANTO ASSIM, O PREFEITO NÃO RESOLVA 

DE FORMA DIGNA A QUESTÃO DOS SERVIDORES.” E DESTA FORMA, ESPERA 

QUE OS DEMAIS PARES TAMBÉM ASSIM SE MANIFESTEM, ADOTANDO ESSE 

CRITÉRIO EM FAVOR DOS SERVIDORES. FINALIZANDO, AMANTINO DISSE QUE 

O INTERESSANTE NESTA QUESTÃO É AGENDAR UMA REUNIÃO DESTE PODER 

COM O PREFEITO, COM INTUITO DE SENSIBILIZÁ-LO EM FAVOR DOS 
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SERVIDORES. INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA,  DECLINOU O USO DA 

PALAVRA. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, AGRADECEU AO 

CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, À PARTICIPAR DA 

SOLENIDADE DE ABERTURA DA CAMPANHA “COMBATE À VIOLÊNCIA SEXUAL A 

CRIANÇA E ADOLESCENTE”. IVAN LEMBROU QUANDO AINDA ESTUDANTE DE 

DIREITO, APRESENTOU TRABALHO COM ESTE TEMA. O QUAL, ESTARÁ 

ENVIANDO UMA CÓPIA DO MESMO À SECRETÁRIA; ESPERANDO QUE SEJA 

ALCANÇADO TODO ÊXITO NESTA CAMPANHA E NO DIA-A-DIA NO SEIO DE 

NOSSA COMUNIDADE. AGRADECEU TAMBÉM PELO RETORNO DO 

FUNCIONAMENTO DA UTI-NEONATAL DE LINHARES; ESTENDENDO O 

AGRADECIMENTO AO ESFORÇO DOS DEPUTADOS ESTADUAIS GUERINO 

ZANON E ATAYDES ARMANI, PELO BENEFICIO DESTINADO A ESTA 

POPULAÇÃO. IVAN LEMBROU QUE AMBOS FORAM ELEITOS, MESMO DE LADOS 

OPOSTOS NO ÚLTIMO PLEITO ELEITORAL. MAS, QUE AS DIFERENÇAS 

POLÍTICAS FORAM DEIXADAS DE LADO EM PROL DESTA CIDADE. 

PRINCIPALMENTE NO QUE TANGE AO SETOR DA SAÚDE. MAIS PRECISAMENTE 

NO RISCO QUE AS GESTANTES E CRIANÇAS ESTAVAM PASSANDO PÓS-PARTO 

E PARTOS PREMATUROS. SENDO NESTE MOMENTO QUE É RECONHECIDO OS 

VERDADEIROS POLÍTICOS, QUE DEIXAM DE LADO SUAS VAIDADES E ARESTAS 

POLÍTICAS, E, PASSAM A AGIR EM FAVOR DA COMUNIDADE NUM TODO. POR 

ISSO, SÃO MERECEDORES DE SUAS SINCERAS CONGRATULAÇÕES, DIANTE 

AO COMPORTAMENTO DE AMBOS. PARABENIZOU TAMBÉM AO PROVEDOR E 

EQUIPE MÉDICA DO HOSPITAL RIO DOCE, E, AO MINISTÉRIO PÚBLICO DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PELO EMPENHO NESTA QUESTÃO. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR IVAN, COMENTOU SOBRE A PROPOSTA SALARIAL 

APRESENTADA PELO PREFEITO, E DO VETO AO SEU PROJETO QUE AUTORIZA 

AO EXECUTIVO CONCEDER AOS SERVIDORES O TICKET ALIMENTAÇÃO. IVAN 

DISSE QUE FICOU TRISTE E DECEPCIONADO. E QUANDO TOMOU 

CONHECIMENTO ATRAVÉS DO COMUNICADO DO SISPML, ATRAVÉS DA 

TELEVISÃO, QUE DE FORMA RESPONSÁVEL, ANUNCIAVA QUE OS SERVIDORES 

ESTARIAM DEFLAGRANDO A GREVE. AVISANDO A POPULAÇÃO QUE NÃO 

TERIA OUTRA OPÇÃO, A NÃO SER A GREVE GERAL. IVAN CITOU AINDA, QUE 
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NÃO SE PODE FALAR QUE TRÊS E MEIO POR CENTO É UMA REPOSIÇÃO 

SALARIAL.  POR ENTENDER, QUE PARA SE CONCEDER UMA REPOSIÇÃO, A 

ADMINISTRAÇÃO DEVIRIA IR ATÉ AOS SUPERMERCADOS E FARMÁCIAS, E 

AVALIAR OS PREÇOS DOS PRODUTOS BÁSICOS DE UMA FAMÍLIA DE BAIXA 

RENDA.  E DIANTE AO SEU ENTENDIMENTO, DESDE JÁ SE MANIFESTA EM 

FAVOR DOS SERVIDORES; ESPERANDO QUE ATÉ QUARTA-FEIRA, O PREFEITO 

APRESENTE UMA CONTRAPROPOSTA DIGNA, E NÃO HUMILHANTE COMO ORA 

APRESENTADA AO SISPML. POIS, CENTENAS DE SERVIDORES, MESMO COM O 

PERCENTUAL APRESENTADO, ESTARÃO RECEBENDO MENOS QUE UM 

SALÁRIO MÍNIMO, DEVIDO AO DESCONTO DO IPASLI. ENTENDENDO AINDA, 

QUE ESTA É UMA FORMA INDIRETA QUE O PREFEITO ESTÁ ADOTANDO PARA 

HUMILHAR O SERVIDOR. EM RELAÇÃO AO TICKET ALIMENTAÇÃO, NÃO 

COLARIA NEM O VETO À SER APRECIADO; POIS, O CERTO, É O PREFEITO 

ENTRAR EM CONTATO COM O SISPML, E APRESENTE UMA PROPOSTA SOBRE 

O VALOR DO TICKET. QUE NÃO PRECISA SER DO MESMO VALOR DESTINADO 

AOS SERVIDORES DO SAAE E TAMBÉM AOS DESTA CASA. E QUANTO À 

QUESTÃO DE SE LEVANTAR À TONA, DE QUE, O ADMINISTRADOR ANTERIOR 

DEIXOU DE SE FAZER ALGO; POR ISSO ASSIM ADOTARÁ O MESMO 

COMPORTAMENTO, POR CERTO O PAÍS ACABARÁ EM DESORDEM. POR ISSO 

QUE APRESENTOU PROJETO AUTORIZANDO O TICKET, POR SE EMBASAR EM 

CÁLCULOS DA ARRECADAÇÃO QUE O MUNICÍPIO TEM. DIANTE ESTA 

PREMISSA, ENTENDE QUE O BENEFICIO PODE SER DADO AOS SERVIDORES. 

FINALIZANDO, IVAN INFORMOU QUE ESTARÁ AGUARDANDO OS RESULTADOS 

DESSE IMPASSE DURANTE A SEMANA, PARA NA PRÓXIMA SESSÃO 

MANIFESTAR-SE. QUERENDO ACREDITAR QUE O SISPML ESTARÁ SENDO 

CONVIDADO PARA UMA REUNIÃO JUNTO AO PREFEITO PARA QUE A 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA SEJA POSITIVA. RATIFICANDO QUE ESTARÁ DO 

LADO DOS SERVIDORES COMO VEREADOR, MORADOR DESTA CIDADE E 

COMO SER HUMANO. EM SEGUIDA, IVAN INFORMOU QUE EM RECENTE VISITA 

A COMUNIDADE DO GUAXE, SE DECEPCIONOU AO TOMAR CONHECIMENTO DE 

QUE O PREFEITO ESTEVE NAQUELA COMUNIDADE INAUGURANDO A PINTURA 

DE UMA ESCOLA DAQUELA LOCALIDADE, COMO SE FOSSE UMA REALIZAÇÃO 
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ESPLENDOROSA. O QUE NA REALIDADE FICOU UMA PINTURA MAL FEITA E 

COM VALORES ALTÍSSIMOS. POR ISSO ESTÁ SOLICITANDO POR CERTIDÃO AO 

EXECUTIVO QUE INFORME OS GASTOS SOBRE TAIS GASTOS, COMO OUTRAS 

OBRAS DESTE NÍVEL. E AINDA, ESTARÁ VISITANDO DEMAIS OBRAS 

REALIZADAS NO MUNICÍPIO E SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE AS 

MESMAS. COMO NO CASO, A PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO. QUE É UMA 

VERGONHA. POIS, JÁ VAI PELO SEGUNDO ANO, PARA A EXECUÇÃO DA 

MESMA. E É DE CONHECIMENTO DE TODOS, QUE SOFRERÁ REPAROS EM SUA 

TOTALIDADE – MESMO ANTES DE SUA INAUGURAÇÃO -, DEVIDO À FALTA DE 

CAPACIDADE DE GERENCIAR UM MUNICÍPIO. IVAN FRISOU QUE NA OCASIÃO 

DA INAUGURAÇÃO DA PINTURA DA ESCOLA DO GUAXE, O PREFEITO TECEU 

CRÍTICAS À SUA PESSOA. FRISOU AINDA, QUE GOSTARIA, E MUITO, QUE O 

PREFEITO, QUANDO O CRITICASSE COM VERDADES E NÃO COM INVERDADES. 

POIS, TODA A MENTIRA PREGADA PELO PREFEITO EM RELAÇÃO AO SEU 

NOME, POR CERTO TERÁ A RESPOSTA À ALTURA, E COM VERDADES. TANTO 

É, QUE PODERIA MUITO BEM ESTAR MENCIONANDO SOBRE O PROCESSO QUE 

O PREFEITO RESPONDE DENOMINADO DE “SANGUE SUGAS”, SOBRE A MÁFIA 

DAS AMBULÂNCIAS. E NÃO FARÁ, POR SABER QUE O PREFEITO AINDA ESTÁ 

NO TEMPO DE SE DEFENDER. IVAN INFORMOU QUE POSSUI DA DECLARAÇÃO 

DA PROCURADORA GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL QUE PEDE SEU 

AFASTAMENTO DO CARGO DE PREFEITO.  O QUE NÃO É ADMISSÍVEL, QUE O 

CHEFE DA ADMINISTRAÇÃO DE UM MUNICÍPIO VÁ PARA UMA COMUNIDADE E 

PREGA COM INVERDADES SOBRE AS AÇÕES DE UM PARLAMENTAR. SENDO 

QUE, TODOS OS PROJETOS DO PREFEITO, EM SUA GESTÃO COMO 

PRESIDENTE DESTA CASA, FORAM VOTADOS. EXCLUINDO-SE O QUE TRATAVA 

SOBRE A PERMUTA DE UMA ÁREA, A QUE O MUNICÍPIO ESTAVA ROUBANDO 

DO SINDICATO RURAL PATRONAL, E DANDO UMA ÁREA QUE O SINDICATO NÃO 

PODERIA NEM ENTRAR, DEVIDO AO EMBARGO DA MESMA PELO IEMA; BEM 

COMO NOTIFICADA PELO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO. IVAN DISSE QUE, QUANDO SE USA O NOME DE UMA PESSOA NUMA 

REUNIÃO PÚBLICA, PARA DIRIGIR-SE CONTRA AQUELA, DEVE ESTAR 

EMBASADO COM FUNDAMENTOS E COM VERDADES. POR ISSO IRÁ BUSCAR 
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PALAVRAS POR PALAVRAS DO PREFEITO DITAS NAQUELA OCASIÃO; POIS, 

ESTARÁ DEVOLVENDO A MESMA ALTURA E COM VERDADES 

COMPROBATÓRIAS. IVAN SALIENTOU QUE O PREFEITO QUER ESCONDER A 

PÉSSIMA ADMINISTRAÇÃO QUE VEM FAZENDO; QUE É VISTO A OLHOS NUS O 

CAOS QUE O MUNICÍPIO ESTÁ. MESMO COM A EXCELENTE ARRECADAÇÃO 

QUE ESTÁ. E DEVIDO AO TIME DO LINHARES SER O CAMPEÃO CAPIXABA, O 

PREFEITO QUER INSINUAR QUE OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO SERÃO 

RESOLVIDOS. IVAN LEMBROU QUE FOI O PRIMEIRO ATLETA PROFISSIONAL A 

ASSINAR UM CONTRATO COM O TIME DO LINHARES. E QUE JOGAVA SEM 

COBRAR NADA; SENDO TAMBÉM UM DOS FUNDADORES DESSE TIME. E NUNCA 

SE BENEFICIOU DESSE PRIVILÉGIO COM POLITICAGEM. LEMBRANDO QUE NA 

GESTÃO DO EX-PREFEITO GUERINO, O TIME DO LINHARES FOI CAMPEÃO POR 

DUAS VEZES. E MESMO ASSIM, NÃO USOU DESSE ARTIFÍCIO EM SUA 

CAMPANHA POLÍTICA ELEITORAL. POR ISSO, NÃO ADIANTA O ATUAL PREFEITO 

QUERER SE ESCONDER O CAOS QUE O MUNICÍPIO SE ENCONTRA; O 

DESCRÉDITO QUE A ADMINISTRAÇÃO ESTÁ, E SEMPRE USANDO DE 

MENTIRAS.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA, REITEROU O 

CONVITE DOS DEPUTADOS GUERINO ZANON E ATAYDES ARMANI, PARA UMA 

REUNIÃO COM OS PARES DESTA CASA, NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, NESTA 

TERÇA-FEIRA, A PARTIR DAS NOVE HORAS, SOBRE A QUESTÃO DA 

AGRICULTURA EM NOSSO ESTADO. APÓS, ADEMIR MENCIONOU QUE O 

OBJETIVO DESTE PARLAMENTO E ATUAR EM PROL DA POPULAÇÃO. POR ISSO, 

NÃO VÊ COM BONS OLHOS QUE NÃO SE PODEM ACIRRAR ÂNIMOS, NEM 

PREGAR O CAOS ONDE NÃO EXISTIR. POR ENTENDER QUE TUDO O QUE 

MERECER CRITICAS, DEVE SER CRITICADO. E TUDO QUE MERECER ELOGIOS, 

DEVE SER ELOGIADO.  AGINDO ASSIM, SEREMOS JUSTOS. LEMBRANDO QUE 

EM SESSÃO PASSADA, O COLEGA AMANTINO FEZ REFERÊNCIA AO PROJETO 

ORÇAMENTÁRIO, NUMA EMENDA QUE CONCEDIA AO PREFEITO OS QUARENTA 

POR CENTO DE CRÉDITO SUPLEMENTAR. E QUE O MESMO TERIA VOTADO 

CONTRÁRIO ÀQUELA EMENDA. NO ENTANTO, O NOBRE COLEGA ASSINOU 

COM MAIS TRÊS COLEGAS, EXPEDIENTE PARA QUE A REFERIDA EMENDA 

FOSSE VOTADA PARA CONCEDER TAL PERCENTUAL. ADEMIR CITOU QUE O 
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CORRETO É ASSUMIRMOS NOSSAS RESPONSABILIDADES. ADEMIR LEMBROU 

TAMBÉM, QUE ESTA CONCESSÃO NÃO É PRIVILÉGIO SOMENTE DO ATUAL 

PREFEITO. QUE TEM CONHECIMENTO QUE TODOS OS PREFEITOS 

ANTERIORES OBTIVERAM DESTA CASA ESTA POSSIBILIDADE. E QUANTO AO 

PROJETO, CONFORME MENCIONADO PELO COLEGA AMANTINO, O DE 

Nº.428/2007, O MESMO SÓ ESTÁ MUDANDO A MOEDA, OU SEJA, DE URV PARA 

URM – UNIDADE DE REFERÊNCIA DO MUNICÍPIO -, NÃO TRATA A MATÉRIA DE 

AUMENTO DE VALORES, APENAS CORREÇÃO DE SIGLAS. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR ADEMIR ESCLARECEU QUANTO AO RETORNO DO 

FUNCIONAMENTO DA UTI-NEONATAL DO HOSPITAL RIO DOCE. QUE POR 

CERTO TEVE A PARTICIPAÇÃO DOS DEPUTADOS GUERINO ZANON E ATAYDES 

ARMANI E DEMAIS CO-PARTICIPANTES. ADEMIR FRISOU QUE O FECHAMENTO 

DAQUELA UTI NÃO SE DEU POR RESPONSABILIDADE DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. POR ISSO HÁ DE SE FAZER JUSTIÇA, QUANDO SE FOR CRITICAR; E 

NESTE CASO, NÃO PODEM ESTENDER CRÍTICAS AO PREFEITO.  LEMBRANDO 

QUE HÁ TEMPOS EXISTEM CONVÊNIOS DA PREFEITURA EM FAVOR DA 

FUNDAÇÃO BENEFICENTE DO HOSPITAL RIO DOCE, NA ORDEM DE SETENTA A 

OITENTA MIL REAIS. E ATUALMENTE, FOI APROVADO NESTA CASA CONVÊNIO 

NA ORDEM DE TREZENTOS MIL REAIS, EM FAVOR DAQUELA FUNDAÇÃO. 

SENDO O VALOR MUITO SUPERIOR AO DESTINADO NO PASSADO. LEMBRANDO 

AINDA, QUE AO MUNICÍPIO NÃO CABE DESTINAR TAL VERBA, SENDO QUE SE 

TRATA DE UMA FUNDAÇÃO. E MESMO ASSIM, A ADMINISTRAÇÃO PROCURA 

AJUDAR, POR RECONHECER OS BENEFÍCIOS QUE A FUNDAÇÃO PRESTA À 

COMUNIDADE. POR ESSAS RAZÕES, É DE CONHECIMENTO DE QUE A 

ADMINISTRAÇÃO SE APLICA MUITO MAIS RECURSOS NA ÁREA DA SAÚDE DO 

QUE SE DEVIRIA ESTAR APLICANDO, E, QUE É DE SUA RESPONSABILIDADE 

FUNCIONAL. QUE O CORRETO ERA TER A CONTRAPARTIDA TAMBÉM DO 

GOVERNO DO ESTADO E DA UNIÃO. OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELO 

VEREADOR ADEMIR FOI AO TOCANTE À QUESTÃO DE CONTRATAÇÕES, COMO 

NO CASO NA ÁREA DO MAGISTÉRIO. POIS, O NÚMERO DE ESTUDANTES NA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO É O DOBRO DA GESTÃO ANTERIOR. ATÉ EM 

RAZÃO DA MUNICIPALIZAÇÃO DO ENSINO QUE OCORREU. POR ISSO FAZ JUS À 
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CONTRATAÇÃO DE PESSOAL NESTA ÁREA. LEMBRANDO QUE NO INÍCIO 

ADMINISTRATIVO HOUVE A FALTA AULAS DE POR NÃO EXISTIR PROFESSORES 

PARA LECIONAREM. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO REPORTOU-SE 

SOBRE A CESSÃO DOS QUARENTA POR CENTOS. QUE NO PRIMEIRO ANO 

ADMINISTRATIVO, DEFENDEU O PROJETO ORÇAMENTÁRIO. POR SE TRATAR 

DE UM PROJETO ELABORADO PELA GESTÃO ANTERIOR, AONDE O SUCESSOR 

NÃO FOI O AUTOR DA MATÉRIA; E QUE, CONSIDERAVA QUE A NOVA 

ADMINISTRAÇÃO DISPONIBILIZAVA DE MAIORES RECURSOS PARA IMPLANTAR 

SEU PROGRAMA DE GOVERNO.  ACREDITANDO QUE REALMENTE É UMA 

QUESTÃO DE COSTUME CONCEDER AO PREFEITO TAL PRIVILÉGIO. NO 

ENTANTO, ISSO DESVALORIZA O LEGISLATIVO. HAJA VISTA QUE PARA OS 

ORÇAMENTOS DE 2006 E 2007, APRESENTOU EMENTAS REDUZINDO O 

PERCENTUAL PARA DEZ POR CENTO. O QUE FOI PELA MAIORIA EM PLENÁRIO, 

REJEITADO. BEM COMO, A QUE DESTINAVA RECURSOS PARA IMPLANTAR O 

TICKET ALIMENTAÇÃO PARA OS SERVIDORES. CONTINUANDO, O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, FRISOU QUE “NÃO HÁ BOM SEM DEFEITO, E RUIM QUE NÃO 

TENHA QUALIDADE.” E DESTA FORMA ENTENDE QUE CADA UM PAGUE POR 

AQUILO QUE FAÇA. E HOJE VÊ COM GRANDE PREOCUPAÇÃO ESTA QUESTÃO 

ENTRE O SISPML E ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NA REIVINDICAÇÃO DE SEUS 

DIREITOS. CITANDO QUE JÁ APELOU À PRESIDÊNCIA DO SISPML PARA QUE 

NÃO DESANIME E QUE NÃO SE DEVE É INTERROMPER O CANAL DE 

COMUNICAÇÃO DA CATEGORIA PARA COM O PREFEITO. PELO FATO DE QUE 

TODO ANO, INDEPENDENTEMENTE DE QUE ESFERA ADMINISTRATIVA FOR, 

SEMPRE HÁ DE EXISTIR O DIÁLOGO EM FAVOR DA CATEGORIA A QUE SE 

DESTINA AQUELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. ATÉ MESMO NO PRIVADO. POR 

ISSO NÃO SE PODE DAR AO DIREITO DE USAR DA SIMPLICIDADE, A BOA FÉ E A 

CONFIANÇA DAQUELE, PARA SE PROJETAR COM INTERESSES PESSOAIS. E 

NESTA CASA, NÃO SE PODEM ADOTAR EXPECTATIVAS QUE NÃO PODEM SER 

CUMPRIDAS. LEMBRANDO QUE NO INICIO ADMINISTRATIVO O AUMENTO 

CONCEDIDO, FOI DITO QUE ERA IRRISÓRIO; MAS, FOI O QUE PODE SER DADO. 

RATIFICANDO QUE ESTA CASA SEMPRE ESTEVE DO LADO DOS SERVIDORES, 

DENTRO DA REALIDADE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 
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GUASTI, COMENTANDO QUANTO ENUNCIADO DO COLEGA ADEMIR LIMA, 

ENDOSSANDO ASSIM SUAS PALAVRAS ORA PROFERIDAS. DISCORDANDO AS 

DO COLEGA IVAN, QUANDO O MESMO DIZ QUE A PROPOSTA DO EXECUTIVO É 

IRRISÓRIA E VEXATÓRIA. POIS, HÁ DE CONCEDER TODO E QUALQUER 

BENEFICIO AO EMPREGADO COM RESPONSABILIDADE. POIS, OS PROVENTOS 

DO SERVIDOR PÚBLICO E AOS DA INICIATIVA PRIVADA SÃO DIVERGENTES 

COM A REALIDADE DO PAÍS. MESMO PORQUE, OS REAJUSTES QUE SÃO 

DADOS AOS SERVIDORES PÚBLICOS, SÃO DADOS AO LONGO DOS ANOS QUE 

ANTECEDERAM A ESTA REALIDADE. POR ISSO NÃO SE PODE DIZER QUE A 

CULPA NESTE CASO, É DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. POR ESTA RAZÃO QUE O 

SALÁRIO DA CATEGORIA ESTEJA NESTE PATAMAR.  APÓS, O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, RATIFICOU QUANTO AO EXPEDIENTE DO APRUCOF. QUE 

TRATA SOBRE A SITUAÇÃO DE LOCOMOÇÃO NO ATENDIMENTO À 

COMUNIDADE RURAL. QUE  ORA FOI CONCEDIDA PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. EM SEGUIDA, O VEREADOR GUASTI CONCLAMOU A TODOS OS 

PARES, PARA QUE O LEGISLATIVO POSSA ESTAR EMPENHADO EM PROL DA 

CULTURA. POIS, TRATA-SE DE UMA ÁREA DEFICIENTE EM NOSSO MUNICÍPIO. 

MAIS PRECISAMENTE NO QUE SE REFERE À LEI “LASTÊNIO CALMON JUNIOR”  

DE 1995. CITANDO QUE A MESMA DEVE SER RESTABELECIDA EM FAVOR DE 

NOSSOS MUNÍCIPES QUE BUSCAM O APOIO À PUBLICAÇÃO, DIVULGAÇÃO E 

CESSÃO DE SEUS PROJETOS CULTURAIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

MANIFESTOU SEU ENTENDIMENTO DE QUE O SISPML DEVE DAR 

CONTINUIDADE AOS INTERESSES DA CLASSE JUNTO AO PREFEITO, SEM 

HOSTILIDADE; PORÉM, COM ENTENDIMENTO E MUITA PERSPICÁCIA; POIS, O 

SUCESSO VEM COM O DIÁLOGO, NEM QUE SEJA  ATÉ A EXAUSTÃO. PARA A 

RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.304/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO Á COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.394/2007, SENDO 
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APROVADO COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, E ENCAMINHADO Á COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.360/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.360/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCA EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.304/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO Á COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 21/05/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 
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FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA QÜINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE MAIO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, EM 

CONSIDERAÇÃO DO SEU TITULAR, VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, DEVIDO AO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO PROTOCOLADO SOB 

Nº.469/2007, QUE TRATA SOBRE A CONCESSÃO DE HONRA AO MÉRITO 

FAMILIAR. TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – 

PV. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PTN, 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO PESSOTTI – SEM 
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PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, 

FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM 

- PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO 

CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PV.  POR SOLICITAÇÃO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, FOI FEITO UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO DR. JOÃO LOPES DA COSTA, PAI 

DO PRESIDENTE DESTA CASA, DR. FRANCISCO LOPES DA COSTA, E DO 

SOGRO DO PROCURADOR DESTA CASA, DR. ELDO VALNEIDE VICHI, BEM 

COMO DO SR. GERALDO, GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES – ASSASSINADO 

BRUTALMENTE. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº.469/2007, QUE CONCEDE HONRA AO 

MÉRITO FAMILIAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE A MATÉRIA JÁ HAVIA TRAMITADO PELA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, A QUAL, APRESENTOU PARECER FAVORÁVEL SOBRE A MESMA. 

COLADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO PROTOCOLADO 

SOB Nº.469/2007,  SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A 

TRANSFORMAÇÃO DESTA, PARA INICIAR A SOLENIDADE DE COMEMORAÇÃO 

AO DIA UNIVERSAL DA FAMÍLIA, COMEMORADO NO DIA 15 DE MAIO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO, DISSE QUE ESTA CASA NÃO 

PODERIA DEIXAR DE EXTERNAR  SEU RECONHECIMENTO DA DATA. POR ISSO, 

FOI OUTORGADA A DIVERSAS PERSONALIDADES A HOMENAGEM AQUI 

REPRESENTANDO TODA A COMUNIDADE LINHARENSE. ATO CONTÍNUO, FOI 

INICIADA A SOLENIDADE, SENDO A FEITA A LEITURA DO DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.075/2007, DE 21/05/2007, QUE CONCEDE DIPLOMA DE HONRA 

AO MÉRITO FAMILIAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, AS SEGUINTES 

PERSONALIDADES: JOSÉ LIBERATO SEGUNDO E AVELINA PIONA LIBERATO, 

ANTONIO CARLOS QUEIROS E JUCÉLIA DE SOUZA MONTEIRO, HÉLIO TERSI E 

MILTA MARIA TEIXEIRA TERSI, JUVENAL FRANCISCO DA VITÓRIA E AMÁLIA 
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MARIA SPERANCINI DA VITÓRIA, ÁLVARO SOUZA E ALTAMIRA PEREIRA SILVA 

SOUZA, HELIO BADIANI E JUDITHI MARIA TESCH BADIANI, CONSTANTINO BOINA 

E ANITA CAMILATO BOINA, VALDO DUARTE CALMON COSTA E IZAURA 

BINDACO DOS ANJOS, JOSÉ LOPES ALVES E IVA SOARES ALVES, ANTONIO 

RUY JUNIOR E MARLENE MATOS RUY, HERMÍNIO MORO E ANTONIA 

CASAGRANDE MORO, JOSÉ ALVES DA CRUZ E CARMELITA GOMES DA CRUZ, 

PEDRO JOSÉ DE ALMEIDA E MARIA SERRATE MELO DE ALMEIDA, GERALDO 

MISSAGIA E EDELZIR ALMEIDA MISSAGIA. APÓS, O PASTOR JESSÉ CIQUEIRA, 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. EM SEGUIDA, FOI FEITA A ENTREGA DOS 

DIPLOMAS HONORÍFICOS AOS AGRACIADOS CONSTANTES NO DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.075/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS PARES. INICIALMENTE, FALOU O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, CITANDO DA IMPORTÂNCIA DESTA 

HOMENAGEM. POR ENTENDER QUE A FAMÍLIA É O PILAR DE TODA A 

SOCIEDADE. E ESTA CASA, NÃO PODERIA NESTA OPORTUNIDADE, DEIXAR DE 

PRESTAR SUA JUSTA HOMENAGEM. APÓS, FALOU O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, CITANDO QUE HÁ TEMPOS ESTA CASA NÃO PASSA POR UMA 

SESSÃO TÃO PROVEITOSA COMO ESTA. HAJA VISTA, QUE OS DEBATES, OS 

CONCEITOS POLÍTICO-PARTIDÁRIOS, SEMPRE FORAM ACIRRADOS. NO 

ENTANTO, NESTA DATA, O BRILHANTISMO E A HARMONIA É CONTAGIANTE. 

AGRADECEU A TODOS OS HOMENAGEADOS PELAS PRESENÇAS; EM ESPECIAL 

AO SR. JOSÉ LIBERATO SEGUNDO – EX-VEREADOR DESTA CASA, QUE FOI SEU 

COLEGA NA LEGISLATURA DE 1977 A 1982. EM SEGUIDA, FALOU O VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI, DISSE QUE ESTA HOMENAGEM VEM RECONHECER O 

REAL SIGNIFICADO DO SEIO FAMILIAR. E OS AGRACIADOS, ORA 

REPRESENTANDO TODA A  FAMÍLIA LINHARENSE, É O LEGADO DE TODOS, 

QUE DE UMA FORMA OU DE OUTRA, CONTRIBUÍRAM OU CONTRIBUEM, PARA O 

ENGRANDECIMENTO DESTA TERRA. CITANDO QUE A INDICAÇÃO FOI MAIS 

HONROSA. ESPERANDO QUE OS AGRACIADOS  TENHAM A CONVICÇÃO QUE 

ESTA SIMPLÓRIA HOMENAGEM DO LEGISLATIVO, FAÇA PARTE DE MAIS UM 

MARCO EM SUAS VIDAS. FALOU EM SEGUIDA O VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, PROFERIU TRECHO BÍBLICO, DO LIVRO “JOSUÉ”. FALOU TAMBÉM O 
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VEREADOR ADEMIR LIMA, PARABENIZANDO E AGRADECENDO A TODOS OS 

HOMENAGEADOS, PELO FATO DE SEMPRE ESTAREM CONTRIBUINDO PARA 

UMA SOCIEDADE MAIS JUSTA E FRATERNA. EM ESPECIAL, À FAMÍLIA 

LIBERATO, QUE OS ACOLHERAM QUANDO AQUI CHEGOU AOS QUINZE ANOS 

DE IDADE. APÓS, FOI FRANQUEADA A PALAVRA AO HOMENAGEADO, SR. HELIO 

BAIDIANI, QUE FALOU EM NOME DE TODOS OS HOMENAGEADOS. DIZENDO DA 

SATISFAÇÃO DA CONCESSÃO; QUE POR CERTO, ESTA CASA,  ESTÁ VOLTADA 

NÃO APENAS PARA AS QUESTÕES POLÍTICAS. MAS, PRIMANDO TAMBÉM, PARA 

TODOS OS INTERESSES DA COLETIVIDADE. E NESTA OPORTUNIDADE, 

AGRADECE A HOMENAGEM, ACREDITANDO QUE OS AGRACIADOS FORAM 

INDICADOS COM DIFICULDADES. POIS, A FAMÍLIA LINHARENSE DESPONTA DE 

MUITOS OUTROS NOMES COMO OS AQUI ORA CONTEMPLADOS. E SEM 

DÚVIDA ALGUMA, SERÃO OPORTUNAMENTE, AGRACIADOS COM ESTA 

HONRARIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 28/05/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 
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FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE MAIO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 
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– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO SOB Nº.461/2006, QUE “DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO ARTIGO 13, E SEU PARÁGRAFO PRIMEIRO DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.489/2007 

QUE “AUTORIZA REALIZAÇÃO DE DESPESAS COM AMPLIAÇÃO, REFORMA E 

MANUTENÇÃO DO IMÓVEL DO TIRO DE GUERRA DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB Nº.490/2007, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL REALIZAR 

DESPESAS COM O LAR BATISTA CRIANÇA FELIZ, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.492/2007 DE 23/05/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

EXTINÇÃO DE CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CONSTANTES NA LEI Nº.2668/2007 DE 28/02/2007, CRIA CARGOS, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.494/2007, QUE “DECLARA DE 

UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES AMADORES DE 

LINHARES – APAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. CONVITE DO CONSELHO GESTOR DA 

AGENDA VINTE E UM, PARA A COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES DE TRABALHO, 

DISCUSSÃO DO REGIMENTO INTERNO DA AGENDA VINTE E UM. EXPEDIENTE 

DA ASSEMBLÉIA DE DEUS MINISTÉRIO RESTAURAÇÃO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.471/2007, SOLICITANDO USO DA TRIBUNA LIVRE. OFICIO DO SISPML, 

PROTOCOLADO SOB Nº.443/2007, COMUNICANDO QUE O SINDICATO NÃO 

ACEITOU PROPOSTA APRESENTADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.495/2007, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DA 
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FEDERAÇÃO DE AGRICULTURA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.496/2007, SOLICITANDO A INDICAÇÃO DE OUTRO PARLAMENTAR PARA 

REPRESENTAR ESTA CASA NO PROJETO MENINOS DA TERRA, EM VIRTUDE DE 

SUA PARTICIPAÇÃO NA AGENDA VINTE E UM. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADOS DE 

10/05/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.434/2007, REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO E 

SERVIÇOS DE SANEAMENTO BÁSICO NO FINAL DA RUA RIO GRANDE DO 

NORTE (SENTIDO LAGOA DO AVISO), BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.435/2007, 

REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO E SERVIÇOS DE SANEAMENTO 

BÁSICO NA VIELA DO FINAL DA RUA ESPÍRITO SANTO (SENTIDO LAGOA DO 

AVISO), BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.436/2007, CONCLUSÃO DAS OBRAS DE 

CALÇAMENTO NO FINAL DA RUA RONDÔNIA (SENTIDO PORTO DO BOTE), 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.437/2007, REALIZAÇÃO DA OBRA DE ATERRO, 

COMPACTAÇÃO E CASCALHAMENTO NO FINAL DA RUA BAHIA (SENTIDO 

PORTO DO BOTE), BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.438/2007, REALIZAÇÃO DA 

OBRA DE ATERRO, COMPACTAÇÃO E CASCALHAMENTO NO FINAL DA RUA RIO 

GRANDE DO NORTE, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.439/2007, REALIZAÇÃO DE 

OBRA DE CALÇAMENTO OU ASFALTAMENTO NA RUA JOÃO CALMON, TRECHO 

COMPREENDIDO NAS AVENIDAS ALEGRE/GUAÇUI, BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.440/2007, REALIZAÇÃO DE OBRA DE CALÇAMENTO OU 

ASFALTAMENTO NA RUA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, TRECHO 

COMPREENDIDO NAS AVENIDAS JOÃO CALMON/WENCESLAU BRÁS, BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.441/2007, REALIZAÇÃO DE OBRAS DE ATERRO, 

CASCALHAMENTO E PATROLAMENTO NA RUA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, 

TRECHO COMPREENDIDO NAS AVENIDAS JOÃO CALMON/WENCESLAU BRÁS, 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.442/2007, LIMPEZA GERAL NOS RECEPTORES 

DA REDE PLUVIAL DA AV. WENCESLAU BRÁS, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.497/2007, INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA LOCALIDADE DE 

PALHAL. PRIORIZANDO OS LOCAIS EM FRENTE AS ESCOLAS, IGREJAS E 

PONTOS COMERCIAIS. PROTOCOLO Nº.498/2007, EDIFICAÇÃO DE UMA 
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QUADRA POLIESPORTIVA E UMA PRAÇA DE LAZER EM BEBEDOURO. SENDO 

QUE O MUNICÍPIO JÁ DISPONIBILIZA DE ÁREA PARA ESTA FINALIDADE, 

LOCALIZADA ENTRE BEBEDOURO E O BAIRRO ANTONIO RODRIGUES. MESMO 

PORQUE, TRATA-SE DE UMA ANTIGA REIVINDICAÇÃO DE TODA AQUELA 

COMUNIDADE. PROTOCOLO Nº.499/2007, AQUISIÇÃO DE UMA ÁREA PARA A 

EDIFICAÇÃO DE UM CEIM NA LOCALIDADE DE PALHAL. O FEITO ESTARÁ 

ATENDENDO A MAIS DE CINQÜENTA FAMÍLIAS, COM CRIANÇAS DE ZERO A 

CINCO ANOS DE IDADE, CUJOS PAIS, EXERCEM ATIVIDADES RURAIS E 

NECESSITAM TRABALHAR NO PERÍODO DIURNO, SEM TER ONDE DEIXAR SEUS 

FILHOS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, DATADOS 

DE 10/05/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.444/2007, REALIZAÇÃO DE OBRAS DE SANEAMENTO NA RUA 

MINAS GERAIS, ATÉ NO PORTO DO BOTE, BAIRRO AVISO. HAJA VISTA, QUE O 

ESGOTO NAQUELE LOGRADOURO ENCONTRA-SE A CÉU ABERTO, E, REPLETA 

DE VEGETAÇÃO. COM INDÍCIOS DE PROLIFERAÇÃO DE INSETOS. PODENDO 

OCASIONAR DANOS À SAÚDE HUMANA. PROTOCOLO Nº.445/2007, TAPAGEM 

DOS BURACOS “GIGANTESCOS” EXISTENTES AO LONGO DA RUA ALAGOAS, 

BAIRRO AVISO. HAJA VISTA QUE, EM DECORRÊNCIA DAS CHUVAS 

TORRENCIAIS, A MESMA FICOU IMPOSSIBILITADA DE TRAFEGAR; ATÉ MESMO 

PARA OS TRANSEUNTES. PROTOCOLO Nº.446/2007, CONSTRUÇÃO DE UM 

BICICLETÁRIO, MAIS PRECISAMENTE NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO 

Nº.462/2007, INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DE SINALIZAÇÕES 

PRÓXIMAS ÀS ROTATÓRIAS EXISTENTES NO PERÍMETRO URBANO DESTA 

CIDADE. PROTOCOLO Nº.462/2007, REFORMAS NA PONTE GETULIO VARGAS, 

COM FAIXAS DE INDICAÇÃO DE QUILOMETRAGEM, E, NO FINAL DA MESMA, 

UMA MINI ACADEMIA (A CÉU ABERTO), DESTINANDO-SE AOS EXERCÍCIOS 

ABDOMINAIS E ALONGAMENTOS. PROTOCOLO Nº.473/2007, SUBSTITUIÇÃO 

DOS POSTES DE MADEIRA EXISTENTES NO DISTRITO DE DESENGANO, 

CONTEMPLANDO AS RUAS QUE AINDA NÃO TEM ILUMINAÇÃO PÚBLICA. SENDO 

QUE AS ATUAIS SÃO DE PÉSSIMA QUALIDADE. PROTOCOLO Nº.474/2007, 

INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO NA RODOVIA QUE LIGA O DISTRITO 

DE GUARANÁ AO DISTRITO DE DESENGANO. PROTOCOLO Nº.474/2007, OBRAS 
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DE CALÇAMENTO DAS RUAS DO DISTRITO DE DESENGANO. PROTOCOLO 

Nº.474/2007, INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NAS DEPENDÊNCIAS DO 

AEROPORTO MUNICIPAL “ANTONIO EDSON AZEVEDO LIMA”. PROTOCOLO 

Nº.477/2007, OBRAS DE CALÇAMENTO AO LONGO DA AV. RIO DOCE, BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.478/2007, INSTALAÇÃO DE NUMERAÇÃO DAS CASAS 

LOCALIZADAS NA AV. RIO DOCE, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLO Nº.479/2007, DE 

22/05/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO REVITALIZAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO NA PRAÇA DAS ANDORINHAS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS DE 15/05/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO  MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.460/2007, REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CEIM DO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº.503/2007, EXECUÇÃO DE OBRAS DA CICLOVIA E VIA DE 

PEDESTRES, DO BAIRRO OLARIA ATÉ AO CENTRO DESTA CIDADE. O FEITO 

COIBIRÁ COM O AUMENTO DE ATROPELAMENTOS COM TRANSEUNTES E 

CICLISTAS; PROVOCADOS PELO ELEVADO FLUXO DE VEÍCULOS QUE 

TRAFEGAM NAQUELA RODOVIA.  PROTOCOLO Nº.504/2007, REFORMA DA 

ESCOLA DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DA COMUNIDADE DE PIABANHA, 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL.  PROTOCOLO Nº.505/2007, REFORMA DA ESCOLA 

U.E.F. “SÃO PEDRO” DA COMUNIDADE DE SANTA ROSA, DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL.  PROTOCOLO Nº.506/2007, REFORMA DA ESCOLA “ARNALDO BISI”,  

COMUNIDADE DE SANTO HILÁRIO, DISTRITO DE SÃO RAFAEL.  

REQUERIMENTOS DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, DATADOS DE 28/05/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL  O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.507/2007, EXECUÇÃO DE OBRAS URGENTÍSSIMA DA CANALIZAÇÃO DE ÁGUA 

DO POÇO ARTESIANO, LOCALIZADO NO POVOADO DE AGROVILA.  SENDO QUE 

A POPULAÇÃO DAQUELA REGIÃO, VEM CONSUMINDO ÁGUA IMPRÓPRIA AO 

CONSUMO HUMANO. PROTOCOLO Nº.508/2007, OBRAS DE CALÇAMENTO NA 

AV. PRINCIPAL DA LOCALIDADE DE AGROVILA. POIS, TRATA-SE DE UMA VIA 

COM TRÂNSITO INTENSO, OCASIONANDO TRANSTORNOS A TODOS DEVIDO A 

POEIRA. PROTOCOLO Nº.509/2007, INSTALAÇÃO DE SEIS COMPUTADORES NA 

ESCOLA DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, LOCALIZADA NO BALNEÁRIO 
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PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.510/2007, EXECUÇÃO URGENTÍSSIMA 

DE OBRAS DE REPARO, ATERRAMENTO E PATROLAMENTO AO LONGO DA 

ESTRADA QUE LIGA O BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA A CACIMBAS.  POIS, 

DEVIDO AO PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA MESMA, VEM 

CAUSANDO TRANSTORNOS AOS PRODUTORES RURAIS E COMERCIANTES DO 

BALNEÁRIO E REGIÃO. PROTOCOLO Nº.511/2007, REMOÇÃO DO PORTÃO 

PRINCIPAL (DA FRENTE DA RUA ASFALTADA PARA A RUA LATERAL), DA 

ESCOLA “PRINCESA ISABEL”, BAIRRO AVISO. HAJA VISTA QUE, APÓS O 

ASFALTAMENTO NA AV. FILOGÔNIO PEIXOTO, A ENTRADA DAQUELE 

EDUCANDÁRIO FICOU PERIGOSA; EXPONDO AOS ALUNOS (NA SUA MAIORIA 

CRIANÇAS), O PERIGO IMINENTE DE SOFRER ACIDENTES. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.458/2007 DE 

15/05/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE 

PÚBLICO NA RUA ECOPORANGA, BNH, EM FRENTE A ATIL. FACILITANDO 

ASSIM, AOS FREQÜENTADORES DAQUELA ASSOCIAÇÃO, PARA CHAMAR  

SERVIÇOS TAXISTAS.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

SENHOR EDIVALDO PERMANHANE, PARA USAR DA TRIBUNA LIVRE, 

OPORTUNIDADE EM QUE APRESENTOU REIVINDICAÇÃO EM PROL DOS 

PRODUTORES RURAIS DA REGIÃO; BEM COMO OS QUE FAZEM LIMITES COM O 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS. MAIS PRECISAMENTE NO QUE DIZ RESPEITO AO 

PROGRAMA DO GOVERNO FEDERAL, NA QUESTÃO DO “QUILOMBOLA”. AONDE 

O GOVERNO QUER DESAPROPRIAR AS TERRAS, QUE NO PASSADO, 

SUPOSTAMENTE, PERTENCIAM AOS ESCRAVOS. SENDO AGORA, IMPOSTA 

PELO INCRA, A CORREÇÃO DO PASSADO, A DEMARCAÇÃO DE TERRAS 

PRODUTIVAS. DESTINANDO-AS AOS DESCENDENTES DE ESCRAVOS.  SENDO 

QUE A FORMA DESCRITA NO DECRETO PRESIDENCIAL, DITA QUE O 

“INTERESSADO” SERÁ BENEFICIADO COM CINQÜENTA EQUITARE DE TERRAS, 

BASTANDO SE ALTO DECLARAR DESCENDENTE DE ESCRAVOS. POR ISSO, 

APELA AOS PARES DESTA CASA A MANIFESTAÇÃO EM TODOS SEGUIMENTOS 

DAS ESFERAS REPRESENTATIVAS, EM PROL DOS PRODUTORES RURAIS DO 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS E DE OUTROS DOZE MUNICÍPIOS DESTE ESTADO. 

O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO SE MANIFESTOU SOLIDÁRIO AO 
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ENUNCIADO NA TRIBUNA LIVRE, RATIFICANDO QUE ESTA CASA NÃO PODE SE 

OMITIR EM PROL DOS PRODUTORES RURAIS. CITANDO QUE NÃO É 

CONTRÁRIO A QUESTÃO DOS QUILOMBOLAS. NO ENTANTO, QUE OS MESMOS 

SEJAM BENEFICIADOS PELO GOVERNO EM TERRAS NÃO PRODUTIVAS. POIS, 

TEM CONHECIMENTO DA EXISTÊNCIA DE GRANDES LATIFUNDIÁRIOS. 

PORTANTO, QUE O INCRA APLIQUE A SANÇÃO DA LEI NESTAS TERRAS. O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, SUGERIU QUE FOSSE EXPEDIDO ÀS BANCADAS 

REPRESENTATIVAS DESTE ESTADO, NO SENADO E CÂMARA FEDERAL; BEM 

COMO, AOS DEPUTADOS ESTADUAIS E GOVERNO DESTE ESTADO. PARA QUE 

NO AMANHÃ, NÃO POSSA EXISTIR NENHUM COMENTÁRIO NA OMISSÃO DESTE 

PODER. O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, DISSE QUE NÃO SE PODEM 

CORRIGIR UM ERRO DO PASSADO, COM OUTRO ERRO NO PRESENTE. 

RATIFICANDO QUE NÃO DESCONSIDERA  O DIREITO DAQUELES; PORÉM, QUE 

SEJAM ATENDIDOS EM ÁREAS IMPRODUTIVAS. CASO CONTRÁRIO, HAVERÁ DE 

EXISTIR OUTROS QUILOMBOLAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ACATOU 

E DEFERIU O EXPEDIENTE; LAMENTANDO QUE NO MOMENTO, O PAÍS PASSA 

POR UMA INVERSÃO DE VALORES. AONDE O CERTO É SER ERRADO, E O 

ERRADO É O CERTO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, RELATANDO QUE TEVE CONHECIMENTO DA QUESTÃO ABORDADA NA 

TRIBUNA; LAMENTANDO QUE OS TERMOS INTERNACIONAIS VEM IMPLICANDO 

EM DESORDEM EM NOSSO PAÍS. COMO NESTE CASO, VEM-SE APLICANDO 

JUSTIÇA COM INJUSTIÇAS. QUE A INCOMPETÊNCIA DESSES ÓRGÃOS 

GOVERNAMENTAIS, COMO NO CASO DO INCRA ATÉ MESMO DO IEMA, SÃO 

ADMINISTRADOS POR PESSOAS QUE NÃO TÊM COMPROMISSOS COM A 

SOCIEDADE, DIANTE AOS SEUS DESPREPAROS DIANTE AS TANTAS 

IRRESPONSABILIDADES E DESCASO COM A DEMOCRACIA E, COM EXCESSO 

DE DEMAGOGIA. APÓS, O VEREADOR AMANTINO, MENCIONOU QUANTO AO 

BRILHANTISMO DA SOLENIDADE NESTA CASA NA ÚLTIMA SESSÃO. EM 

SEGUIDA, INFORMOU QUE FOI ELEITO PARA ASSUMIR A GESTÃO DO PROJETO 

“MENINOS DA TERRA”, PARA O BIÊNIO 2007/2008. LAMENTANDO QUE HOUVE 

ALGUNS TRANSTORNOS APÓS O RESULTADO. MAS, QUE PREVALECEU A 

VERDADE, DIANTE AO SEU MANIFESTO, NO INTERESSE DE REPRESENTAR 
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ESTA CASA JUNTO AO CONSELHO DAQUELA INSTITUIÇÃO, ANTECEDENDO AO 

PROCESSO DE ELEIÇÃO. NA OPORTUNIDADE, APELOU AOS PARES O APOIO 

DEVIDO EM PROL DAQUELE PROJETO. APÓS, O VEREADOR AMANTINO, 

LAMENTOU QUANTO Á INSENSIBILIDADE DO PREFEITO DE LINHARES EM 

FAVOR DOS SERVIDORES PÚBLICOS. SENDO QUE, ENQUANTO NOS 

MUNICÍPIOS DE VIANA E VILA VELHA, SEUS ADMINISTRADORES CONCEDERAM 

AUMENTO DE SALÁRIO À CATEGORIA ACIMA DE SEIS POR CENTO E COM 

TICKET ALIMENTAÇÃO.  E EM LINHARES, APÓS A DEFLAGRAÇÃO DE GREVE, 

NO MESMO DIA, A PREFEITURA IMPETROU NA JUSTIÇA A ILEGALIDADE DA 

GREVE, SENDO DE IMEDIATO CONCEDIDA PELA JUSTIÇA. SENDO QUE NESTE 

MUNICÍPIO, A ARRECADAÇÃO É MUITO PRÓSPERA, DEVIDO SUA RECEITA 

ARRECADADA. LAMENTANDO QUE O EXECUTIVO NÃO DIALOGA COM A 

REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES HÁ DOIS ANOS. NEM TÃO POUCO, 

DEMONSTRA CONFIANÇA AOS SERVIDORES.  AMANTINO REITEROU QUE 

TODOS OS PROJETOS DO PREFEITO ESTARÁ VOTANDO CONTRÁRIO. 

DEMONSTRANDO SUA INSATISFAÇÃO DIANTE AO COMPORTAMENTO DO 

PREFEITO NESTA QUESTÃO. E DESDE JÁ, REQUEREU À MESA DIRETORA PARA 

QUE NÃO COLOQUE EM PAUTA O PROJETO DO PREFEITO QUE VERSA SOBRE 

O AUMENTO SALARIAL DOS SERVIDORES, PROPOSTO PELO EXECUTIVO. 

AMANTINO LAMENTOU QUE O QUE ESTÁ FALTANDO AO PREFEITO É 

HUMILDADE; POIS, O MESMO NÃO DÁ OUVIDOS A NINGUÉM. QUE O 

INTERESSANTE SERIA CONSULTAR ESTA CASA EM SUAS ARTICULAÇÕES 

NESTE CONTESTO.  APÓS, O VEREADOR AMANTINO FEZ MENÇÃO SOBRE O 

PROJETO QUE TRATA SOBRE A FIXAÇÃO DE DIÁRIAS DO PREFEITO E VICE-

PREFEITO. CITANDO QUE BUSCOU INFORMAÇÕES SOBRE A QUESTÃO. 

OBTENDO A INFORMAÇÃO DE QUE A UNIDADE DE REFERÊNCIA DO MUNICÍPIO 

É DE R$1,30 QUE MULTIPLICADO PELO EXPOSTO NO PROJETO, FICARÁ O 

VALOR DA DIÁRIA PARA O PREFEITO EM R$624,00 E, PARA O VICE EM R$468,00 

ISSO PARA DENTRO DO ESTADO, E, PARA FORA DO ESTADO, 

RESPECTIVAMENTE, R$1.248,00 E R$936,00. LEMBRANDO QUE NESTA CASA, 

LHE FOI INFORMADO QUE A MATÉRIA APENAS CONSOLIDAVA AO DISPOSTO 

NO NOVO CÓDIGO TRIBUTÁRIO MUNICIPAL. O QUE NA VERDADE, ESTÁ SENDO 
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SIM DANDO AUMENTO DOS VALORES NAS DIÁRIAS. AMANTINO APELOU À 

MESA DIRETORA QUE BUSCASSE AS INFORMAÇÕES PRECISAS. POIS, SEMPRE 

QUE PEDE INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO NÃO LHES SÃO PRESTADAS. PARA 

QUE ASSIM, ESTA CASA POSSA ESTAR ANALISANDO PROJETOS COMO DESTA 

NATUREZA. FINALIZANDO, O VEREADOR AMANTINO DENUNCIOU QUANTO A 

QUESTÃO DOS SERVIDORES DAS ESCOLAS MUNICIPALIZADAS. NO ENTANTO, 

SEUS SERVIDORES, FORAM TRANSFERIDOS PARA ESSAS ESCOLAS 

MUNICIPALIZADAS. OS QUAIS, JÁ SE ENCONTRAM HÁ TRÊS MESES SEM 

RECEBEREM SEUS SALÁRIOS. SENDO QUE ESSES SERVIDORES FORAM 

INFORMADOS PELO PREFEITO DE QUE SERIAM APROVEITADOS PELA 

PREFEITURA E COMPROMETEU-SE EM PAGÁ-LOS, POR ISSO MANTIVERAM A 

PRESTAÇÃO DE SEUS SERVIÇOS NAS ESCOLAS: “ANTONIO APRÍGIO”, 

“ROBERTO MOREIRA”, “INTERLAGOS DOIS”, “ELZA RONI SCARPATI”, 

“ALTOGUIMARÃES E SOUZA”.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR 

FILHO, ENDOSSANDO AS PALAVRAS DO COLEGA AMANTINO, DIANTE A 

INSENSIBILIDADE DO PREFEITO PERANTE A QUESTÃO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS. POR RAZÕES DO ÍNDICE APRESENTADO PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, MENOSPREZANDO E CARACTERIZANDO À BAIXA ESTIMA DOS 

SERVIDORES. QUE LAMENTAVELMENTE, O QUE VEM OCORRENDO NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, DIFERENCIA-SE DOS DEMAIS MUNICÍPIOS. É A 

APLICAÇÃO DO ARRECADADO EM BANCOS, PARA DIZER QUE TEM DINHEIRO 

EM CAIXA. O QUE É UMA UTOPIA. POIS, ISSO ERA FEITO NA ANTIGUIDADE. 

HOJE NÃO SE ADOTA MAIS ESTE CRITÉRIO ADMINISTRATIVO. SENDO O 

CORRETO MANTER SUAS RESERVAS PARA A REALIZAÇÃO DE OBRAS. NÃO 

DESRESPEITANDO OS SERVIDORES COMO ESTÁ SENDO EM LINHARES. 

DESCONSIDERANDO AOS SERVIDORES O DIREITO DE REIVINDICAR AQUILO 

QUE É DE DIREITO. RATIFICANDO QUE A MANIFESTAÇÃO DOS SERVIDORES 

NÃO PODE PARAR.  POR ISSO, NESTA CASA, SE MANTERÁ DO LADO DA 

CATEGORIA.  MESMO PORQUE, O PREFEITO COMO SERVIDOR, DEVERIA SE 

COLOCAR COMO SERVIDOR. POIS, SEMPRE RECEBEU COMO TAL. E NÃO É 

JUSTO QUE ADOTE MEDIDAS DESCABIDAS PARA OS SEUS. ESPERANDO QUE 

O SISPML INTENSIFIQUE SUAS REIVINDICAÇÕES. E, NÃO HAVENDO O 



 185 

REAJUSTE, QUE AO MENOS CONSIGA O TICKET ALIMENTAÇÃO. O QUE VEM 

SENDO CONCEDIDO PELOS OUTROS MUNICÍPIOS. IVAN LEMBROU QUE NESTA 

CASA, EM MOMENTO ALGUM, VEM SENDO INCITADO À DEFLAGRAÇÃO DE 

GREVE; POIS, SABE QUE ISSO É DESGASTANTE PARA A ADMINISTRAÇÃO E 

SERVIDORES, BEM COMO PARA NOSSOS MUNÍCIPES. OUTRA QUESTÃO 

ARGÜIDA PELO VEREADOR IVAN, FOI NO TOCANTE À EXTINÇÃO DO PROJETO 

PODER. O QUE PREJUDICOU AOS INÚMEROS ALUNOS. SENDO UM PROJETO 

COPIADO INTEGRALMENTE DO PRÓ-UNI, DO GOVERNO FEDERAL. O MESMO 

FOI ADOTADO NO ANO PASSADO PELO GOVERNADOR DESTE ESTADO, DANDO 

DA MESMA FORMA COMO OCORREU EM LINHARES, EM OFERECER ESTUDOS 

AOS ESTUDANTES CARENTES EM PODER ESTUDAR EM ESCOLAS 

PARTICULARES. E ESTA CASA, NÃO PODE PERMITIR QUE A VONTADE 

PESSOAL DO PREFEITO POSSA IMPERAR CONTRA A COMUNIDADE 

LINHARENSE. LEMBRANDO QUE ESTA CASA APROVOU A FUNDAÇÃO DE UMA 

INSTITUIÇÃO DE ENSINO SUPERIOR. LOGO EM SEGUIDA, ENVIOU PROJETO 

DANDO NOVA REDAÇÃO NO BOJO DA LEI, AONDE SE APLICA VALORES DE 

MENSALIDADES A SEREM PAGAS PELOS ESTUDANTES. E ISSO, ATÉ HOJE NÃO 

FOI DIVULGADO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL.  IVAN LEMBROU QUE 

MUITAS FUNDAÇÕES FORAM CRIADAS COM INTUITOS EM PROL DA 

COMUNIDADE CARENTE. NO ENTANTO, DEIXARAM DE CUMPRIR COMO 

INSTITUIÇÃO FILANTRÓPICA, E PASSARAM A AGIR COMO EMPRESA PRIVADA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTOU QUE TOMOU CONHECIMENTO 

QUE SE COGITOU QUANTO QUE SUA POSIÇÃO É FAVORÁVEL AO ÍNDICE 

APRESENTADO AOS SERVIDORES. SENDO QUE A VERDADE É QUE SEU 

PRONUNCIAMENTO FOI DE QUE AS REIVINDICAÇÕES DEVEM EXISTIR SEM 

HOSTILIDADE; E QUE, A CHAVE DO SUCESSO DO AGRUPAMENTO, DEPENDE 

DO DIÁLOGO ATÉ A EXAUSTÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

LAMENTOU TAL COMENTÁRIO; MESMO PORQUE TAMBÉM É SERVIDOR 

PÚBLICO, ESTADUAL E MUNICIPAL. DESCONSIDERANDO TAL COMENTÁRIO 

POR RELEVÂNCIA. PELO FATO DE QUE CERTAMENTE QUEM PRESTOU O 

BOATO, COM CERTEZA NÃO PASSAVA BEM NO MOMENTO. DEVENDO AQUELA 

INFELIZ PESSOA, TER USADO A PARTE FINAL DO APARELHO DIGESTIVO COMO 
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SE FOSSE A PRIMEIRA PARTE. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, FAZENDO MENÇÃO SOBRE AS OBRAS REALIZADAS AO 

LONGO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO. SENDO A EXECUÇÃO DA MESMA 

ATENDIDA APÓS SUAS INÚMERAS REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. E, COM O ADVENTO DO ASFALTAMENTO NA MESMA, OS 

BENEFÍCIOS JÁ SÃO VISTOS A OLHOS NUS. POIS, MUITAS GESTÕES SE 

PASSARAM E DEIXARAM A DESEJAR QUANTO ÀQUELA OBRA. HAJA VISTA QUE 

O CALÇAMENTO EXISTE DESDE A ADMINISTRAÇÃO DO ENTÃO EX-PREFEITO 

SAMUEL BATISTA CRUZ. E AGORA TODOS QUE POR ALI TRAFEGAM, SENTEM-

SE VALORIZADOS E PRESTIGIADOS. PELO FATO DE QUE, MUITOS 

PROPRIETÁRIOS DE VEÍCULOS TIVERAM PREJUÍZOS DIANTE O PÉSSIMO 

ESTADO DE CONSERVAÇÃO QUE O TRECHO SE APRESENTAVA. OUTRA 

QUESTÃO COMENTADA PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, FOI SOBRE  

AO PROGRAMA “BOLSA FAMÍLIA”. QUE NA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR ATENDI 

A DUAS MIL E QUINHENTAS FAMÍLIAS. E HOJE, EXPANDIU-SE NO 

ATENDIMENTO A MAIS DE NOVE MIL FAMÍLIAS. SENDO QUE O PROGRAMA VEM 

TIRANDO AS CRIANÇAS DAS RUAS. POIS, OS BENEFICIADOS SÃO ATENDIDOS 

SE DEIXAREM OS FILHOS NAS ESCOLAS. REDUZINDO ASSIM A EVASÃO 

ESCOLAR, NUM PATAMAR PRATICAMENTE A ZERO. COM RELAÇÃO AO 

EMPREGO EM LINHARES, SE ESTENDEM NUM PERCENTUAL FAVORÁVEL, 

DIANTE AS INDÚSTRIAS FINCADAS NESTA CIDADE. POR ISSO, QUANDO SE FOR 

CRITICAS, HÁ DE SE FAZER UMA ANÁLISE, E VER QUE EXISTEM MUITOS 

PONTOS POSITIVOS REALIZADOS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

APÓS, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PARABENIZOU AO COLEGA 

AMANTINO POR SUA ELEIÇÃO NO PROJETO MENINOS DA TERRA. HAJA VISTA 

SE TRATAR DE UM CARGO MUITO ALMEJADO POR TODOS. E O COLEGA 

AMANTINO É MERECEDOR DE TAL MÉRITO. NO APARTE, O VEREADOR GELSON 

LUIZ SUAVE, PARABENIZOU AO COLEGA JOÃO FREIRIS JUNIOR POR ESTAR 

CONSEGUINDO LEVAR À POPULAÇÃO DO BAIRRO AVISO, TANTAS OBRAS 

ANTES NUNCA IDEALIZADAS. POR ISSO, TAMBÉM GOSTARIA DE INFORMAR 

QUE SUAS REIVINDICAÇÕES JUNTO AO PREFEITO EM PROL DE SUA 

COMUNIDADE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, MUITAS OBRAS TEM SIDO 
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INAUGURADAS, E AQUELA COMUNIDADE CONTINUARÁ SENDO CONTEMPLADA 

COM OBRAS EXECUTADAS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. FINALIZANDO, 

CONVIDOU A TODOS PARA NOS DIAS 01, 02 E 03 DE JUNHO, ESTARÁ SENDO 

REALIZADA A QUINTA FESTA DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO DISTRITO 

DE SÃO RAFAEL. CONTINUANDO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

AGRADECEU À COORDENAÇÃO DO SINE PELOS RELEVANTES SERVIÇOS QUE 

VEM PRESTANDO A ESTA COMUNIDADE. O MESMO FEZ À PESSOA HELENA 

DADALTO MELLO, POIS, O ATENDIMENTO QUE VEM DANDO AOS NOSSOS 

MUNÍCIPES É MOTIVO DE ELOGIOS. INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE 

LIMA, AGRADECENDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, POR TER-LHE 

CONFIADO A FUNÇÃO DE DIRIGIR OS TRABALHOS DESTA CASA, QUANDO 

IMPOSSIBILITADO DE ASSIM ASSUMI-LOS, E, DURANTE A SOLENIDADE 

OCORRIDA NA ÚLTIMA SESSÃO. AGRADECEU AINDA AOS PARES POR TEREM 

ACOLHIDO AO PROPÓSITO DA REALIZAÇÃO DA HOMENAGEM AO DIA DA 

FAMÍLIA. AGRADECEU AINDA, A TODOS, QUE DE UMA FORMA OU DE OUTRA 

COMPARTILHARAM PARA O BRILHANTISMO DAQUELE EVENTO. NA 

OPORTUNIDADE, PARABENIZOU AOS APICULTORES PELA PASSAGEM DO SEU 

DIA, 22 DE MAIO. COMO TAMBÉM AO DIA 27 DE MAIO, QUE SE COMEMORA O 

DIA DO PROFISSIONAL LIBERAL. APRESENTOU SEUS VOTOS DE PESAR AOS 

FAMILIARES DA SRª. URSULINA MARIA, MORADORA DO BAIRRO VILA 

CAPIXABA, OCORRIDO NESTA ÚLTIMA SEMANA. INFORMOU QUE PARTICIPOU 

DE UMA REUNIÃO NO SESI, JUNTAMENTE COM EMPRESAS VINCULADAS A 

PETROBRÁS, COMÉRCIO E INDÚSTRIA LOCAL. QUE ESTA QUESTÃO JÁ VEM 

SENDO TRATADA DESDE O ANO DE 2005. QUE A RAZÃO SE DÁ DIANTE À 

EXTRAÇÃO DO PETRÓLEO E GÁS EM NOSSA REGIÃO. TENDO COMO OBJETIVO 

MAIOR, QUE A PETROBRÁS ALÉM DOS INVESTIMENTOS, ADQUIRISSE ALÉM DA 

MÃO DE OBRA, MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS EM SUAS ATIVIDADES 

CORRELATAS NESTA REGIÃO. OUTRO ASSUNTO ABORDADO PELO VEREADOR 

ADEMIR FOI TOCANTE AO PROJETO QUE TRAMITA NESTA CASA SOBRE O 

IPASLI.  ALEGANDO QUE SE O MESMO NÃO FOR APRECIADO E APROVADO EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, CERTAMENTE, O MUNICÍPIO FICARÁ PARADO. POIS, A 

NÃO APROVAÇÃO DESTE, ACARRETARÁ EM IMPEDIMENTO DE CESSÃO DE 
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CERTIDÕES PARA O MUNICÍPIO. IMPEDINDO ATÉ MESMO NOS REPASSES DE 

RECURSOS ESTADUAIS E FEDERAIS. EM SEGUIDA, DISSE DE SUA SATISFAÇÃO 

DIANTE AOS PRONUNCIAMENTOS DOS COLEGAS AMANTINO E IVAN 

SALVADOR ORA APRESENTADOS NESTA CASA. POR ENTENDER QUE DE FATO, 

O PARLAMENTAR DEVE SE ATER DIANTE SUAS RESPONSABILIDADES PARA AS 

QUESTÕES QUE ENVOLVEM A POPULAÇÃO E UMA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

LEMBRANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA QUE TAMBÉM É SERVIDOR 

PÚBLICO FEDERAL, E HÁ QUATORZE ANOS NÃO PERCEBE REAJUSTE 

SALARIAL. QUANTO AOS COLEGAS IVAN E AMANTINO FORAM FELIZES EM 

DIZER DA RESPONSABILIDADE DA DISCUSSÃO DA QUESTÃO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES. RATIFICANDO QUE É 

PRECISO SIM, MANTER A LUTA, NÃO DESANIMAR, PERSISTIR E BUSCAR COM 

RESPONSABILIDADE AQUILO QUE É POSSÍVEL SER CONCEDIDO, DISCUTINDO 

ATÉ A EXAUSTÃO. E DESTA FORMA JÁ SE MANIFESTOU ANTERIORMENTE 

NESTA CASA E COM A PRÓPRIA PRESIDENTE DO SISPML. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO DISSE QUE ESTA CONDUTA VEM SENDO UTILIZADA 

PELO SISPML, O QUE INFELIZMENTE NÃO VEM SENDO ADOTADO PELO 

PREFEITO MUNICIPAL. COM RELAÇÃO AO PROJETO PODER, SE MANIFESTOU 

NAQUELA OCASIÃO CITANDO QUE SE FOSSE EXTINGUI-LO, QUE AO MENOS 

MANTIVESSE O BENEFICIO ÀQUELES QUE AINDA ESTAVAM POR CONCLUIR 

SEUS ESTUDOS. HAJA VISTA QUE A JUSTIFICATIVA DO EXECUTIVO É DE QUE 

ESTARIA EXTINGUINDO-O PARA SE CRIAR UMA FACULDADE PÚBLICA. O 

VEREADOR ADEMIR, APROVEITOU PARA INFORMAR, CONFORME MATÉRIA 

VEICULADA NA IMPRENSA É QUE O MUNICÍPIO ATENDIA HÁ DOZE MIL ALUNOS, 

E HOJE ATENDE MAIS DE VINTE MIL ALUNOS. SENDO QUE A CAPACIDADE DE 

VAGAS ESCOLARES AUMENTOU ASSUSTADORAMENTE. E ISSO É MÉRITO 

ADMINISTRATIVO. E A FACULDADE ABERTA ESTARÁ EM BREVE SENDO 

INAUGURADA, COM MAIS DE CINCO MIL VAGAS ESCOLARES GRATUITAMENTE, 

COM TRINTA E DOIS CURSOS DE GRADUAÇÃO, PÓS-GRADUAÇÃO E 

MESTRADO. E QUANTO A POLÊMICA DA FANORTE, ESPERA QUE SEJA 

RESOLVIDO A CONTENTO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, E SERÁ TAMBÉM 

OFERECIDO CURSOS GRATUITOS AOS NOSSOS ESTUDANTES. AONDE 
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TAMBÉM SERÁ OFERECIDO NO PRÓXIMO ANO, O CENTRO TECNOLÓGICO 

FEDERAL, NA FANORTE, COM MIL DUZENTAS VAGAS COM CURSOS TÉCNICOS, 

INCLUSIVE DE GRADUAÇÃO. ADEMIR RATIFICOU QUE ESTE É UM DOS 

MAIORES PROJETOS NA ÁREA DA EDUCAÇÃO GRATUITA JÁ IMPLANTADO NO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PERFAZENDO ASSIM, UM TOTAL APROXIMADO 

DE MAIS DE SETE MIL VAGAS GRATUITAS AOS NOSSOS ESTUDANTES. 

FINALIZANDO, LAMENTOU QUANTO AO COMPORTAMENTO DO PRESIDENTE DA 

VENEZUELA, CONFISCANDO O CANAL DE TELEVISÃO PRIVADO DAQUELE PAÍS, 

TRANSFORMANDO-O EM ESTATAL.  DESCONSIDERANDO OS PRINCÍPIOS 

DEMOCRÁTICOS DE FORMA DITATORIAL. E QUANTO A VIOLÊNCIA QUE 

PERSISTE EM ACONTECER EM NOSSA SOCIEDADE. A ATROCIDADE ESTÁ 

SENDO A CADA DIA UMA ROTINA NO SEIO DE TODA A POPULAÇÃO. E POR 

DERRADEIRO, INFORMOU DE SUA PARTICIPAÇÃO JUNTAMENTE COM O 

COLEGA JOSÉ ROBERTO GUASTI, NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, NA 

COMISSÃO DE AGRICULTURA ESTADUAL, PRESIDIDA PELO DEPUTADO 

ATAYDES ARMANI, CONSTANDO A PARTICIPAÇÃO DO PRESIDENTE DAQUELA 

CASA, TENDO COMO PALESTRANTE O EX-MINISTRO DA AGRICULTURA. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 304/2007 E 492/2007, COM SEUS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS. A COMISSÃO DE FINANÇAS E 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA APRESENTARAM Á MESA 

DIRETORA SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.334/2007, SENDO APROVADOS. O PROJETO DE LEI Nº.492/2007, 

RECEBEU PARECERES FAVORÁVEIS DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES 

A QUE SE DESTINAM. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO OS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, INICIALMENTE SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.304/2007, SENDO 

APROVADOS. EM SEGUIDA, AO PARECER FAVORÁVEL APRESENTADO AO 

PROJETO DE LEI Nº.492/2007, TAMBÉM APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.492/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS 
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Nº.304 E 492/2007, SENDO APROVADOS POR UNANIMIDADE, 

RESPECTIVAMENTE, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.334/2007, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.253/2007. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO SOLICITOU 

ADIAMENTO DE VOTAÇÃO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. SENDO ACATADO 

PELA MESA DIRETORA, POR ESTAR AMPARADO REGIMENTALMENTE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, SOLICITOU 

À MESA DIRETORA A RETIRADA DE PAUTA DO PROJETO DE LEI Nº.203/2007, 

SENDO ACATADA PELA MESA DIRETORA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.428/2007, FICANDO ADIADA A APRECIAÇÃO DO MESMO 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS SOLICITAÇÃO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 

04/06/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA QUATRO DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, VEZ QUE, O 

SEU TITULAR O VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

ENCONTRAVA-SE NO PLENÁRIO INDISPOSTO PARA O USO DA FALA, DEVIDO A 
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IRRITAÇÃO NAS LARINGES. TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS 

JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.513/2007 DE 29/05/2007, SOLICITANDO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, DESTINAR 

UM CONTÊINER, EM DEFINITIVO, DESTINADO PARA ENTULHO, NA AV. ALEGRE, 

Nº.2150 EM FRENTE A MADEIREIRA BIANCARDI. HAJA VISTA O GRANDE 

ACÚMULO DE LIXO PERIÓDICO NAQUELE LOGRADOURO, O QUE VEM 

CAUSANDO TRANSTORNOS AOS MORADORES DA MESMA. REQUERIMENTOS 

DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 30/05/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.514/2007, REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO DAS ARQUIBANCADAS 

NO CAMPO DE FUTEBOL DO “FLAMENGUINHO”, BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.515/2007, INSTALAÇÃO DE ALAMBRADOS EM TORNO DO 

CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO PLANALTO; BEM COMO, CONSTRUÇÃO DE 

VESTIÁRIOS E ARQUIBANCADAS. PROTOCOLO Nº.516/2007, INSTALAÇÃO DE 

ALAMBRADOS EM TORNO DO CAMPO DE FUTEBOL DA LOCALIDADE DE 

REGÊNCIA; BEM COMO, CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS E ARQUIBANCADAS. 

PROTOCOLO Nº.524/2007, INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NA AV. 

PEDRO GAMA – EM FRENTE A “LAMEIRA DO BIBINHA”, BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.525/2007, INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NA AV. 

MÁRIA DEOCLÉCIO BARBOSA – ENTRONCAMENTO COM A RUA MINOTAURO, 

BAIRRO CANIVETE. O FEITO ATENDERÁ A MAIS DE 100 FAMÍLIAS. PROTOCOLO 

Nº.526/2007, INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NA AV. MÁRIA 
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DEOCLÉCIO BARBOSA – EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE LEIA DURÃO, BAIRRO 

CANIVETE. O FEITO ATENDERÁ A MAIS DE 100 FAMÍLIAS. PROTOCOLO 

Nº.526/2007, EXECUÇÃO DE OBRAS COM REFORMAS DA CALÇADA DO 

MERCADO MUNICIPAL. HAJA VISTA QUE O ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA 

MESMA É PRECÁRIO; PRINCIPALMENTE NOS PERÍODOS CHUVOSOS OCORRE 

INFILTRAÇÕES NO PONTO DE TÁXI LOCALIZADO NA RUA MONSENHOR 

PEDRINHA. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.521/2007 DE 04/06/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO, 

QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO O FUNCIONAMENTO 

E PRATICIDADE NOS TERMOS CONSUBSTANCIADOS DA LEI MUNICIPAL 

Nº.1878/1995 DE 20/12/1995 – LEI LASTÊNIO CALMON JUNIOR -. NA 

OPORTUNIDADE, INDICAMOS APÓS MANIFESTAÇÃO EM PLENÁRIO, O 

INTERESSE DOS VEREADORES: JOSÉ ROBERTO GUASTI E FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, PARA COMPOREM A COMISSÃO NORMATIVA REFERIDA NA 

LEI SUPRA. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.528/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

PRORROGAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE PESSOAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU A SENHORA SELMA ALZIRA DA SILVA DE LIMA, 

COORDENADOR DEPARTAMENTO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DA ASSEMBLÉIA 

DE DEUS DO MINISTÉRIO RESTAURAÇÃO, OPORTUNIDADE EM QUE 

APRESENTOU O PROJETO QUE É REALIZADO HÁ TRÊS ANOS PELA IGREJA, 

QUE ABRANGE AO ATENDIMENTO AOS MENOS FAVORECIDOS PELA SORTE. 

QUE NO DIA NOVE PRÓXIMO, ESTARÁ SENDO REALIZADO UM JANTAR 

BENEFICENTE, SENDO O ARRECADADO DESTINADO NA COMPRA DE UM 

TERRENO PARA A EDIFICAÇÃO DO CENTRO DO DEPARTAMENTO DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DA SUA IGREJA. OBJETIVANDO MELHOR ATENDIMENTO 

AOS NECESSITADOS. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, 

ARGUMENTANDO SOBRE O DIA INTERNACIONAL DO MEIO AMBIENTE, 

COMEMORADO NESTE DIA CINCO. QUE A DEFESA DA FAUNA, FLORA E DOS 
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ANIMAIS, NÃO SE RESTRINGE TÃO SOMENTE. POIS, A QUESTÃO MAIOR, É A 

DEFESA AO CONVÍVIO DO SER HUMANO NO PLANETA. SENDO A HUMANIDADE, 

A ÚNICA, PROPRIAMENTE DITA, QUE PROVOCA O PREJUÍZO AMBIENTE; 

DIANTE AO SEU COMPORTAMENTO E COSTUMES CAUSAL.  COMENTOU 

TAMBÉM, DA SATISFAÇÃO EM TER PARTICIPADO DOS FESTEJOS 

COMEMORATIVOS AO DIA DE “CABOCLO BERNARDO” NA LOCALIDADE DE 

REGÊNCIA. SENDO UMA MANIFESTAÇÃO CULTURAL ABRANGENTE, DIANTE A 

ANTIGUIDADE DA MESMA. QUE O IMPORTANTE, SERIA AGREGAR OUTRAS 

MANIFESTAÇÕES NESTE SENTIDO EM TODO O MUNICÍPIO.  NA 

OPORTUNIDADE, DISSE DA IMPORTÂNCIA DA APLICAÇÃO E VIGOR DA LEI 

LASTÊNIO CALMON; A QUAL, DESDE JÁ, SOLICITA SUA INDICAÇÃO NO 

CONSELHO QUE IMPLICA A REFERIDA LEI. APÓS, INFORMOU QUANTO AO SEU 

PROJETO À SER APRESENTADO, QUE TRATA SOBRE A TRANSFORMAÇÃO DA 

ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES AMADORES DE LINHARES, EM UTILIDADE 

PÚBLICA. DIANTE A SUA EFETIVA ATUAÇÃO NO CONTESTO AMBIENTAL NESTA 

REGIÃO, DEVIDO AO POTENCIAL LACUSTRE E PESQUEIRO QUE LINHARES 

POSSUI. CONCLUINDO, MENCIONOU SOBRE O PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, ORA EM PAUTA, SOLICITANDO A TRAMITAÇÃO DO MESMO AINDA 

NESTA SESSÃO, DEVIDO À IMPORTÂNCIA DO MESMO. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARABENIZANDO A SENHORA SELMA ALZIRA DA 

ASSEMBLÉIA DE DEUS, PELO TRABALHO DESENVOLVIDO EM PROL DA 

COMUNIDADE CARENTE. LEMBRANDO QUE MUITOS OUTROS PROJETOS 

NESTE SENTIDO SÃO EXECUTADOS COM DEDICAÇÃO E AFINCO; NO ENTANTO, 

SEM A DEVIDA ATENÇÃO DO PODER EXECUTIVO. COM RELAÇÃO AO 

ENUNCIADO SOBRE A ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES DE LINHARES; LEMBROU 

QUE OUTRORA FOI TAXADO COMO VILÃO, APÓS TER APRESENTADO PROJETO 

NESTA CASA VOLTADO AO MEIO AMBIENTE. AONDE OS PESCADORES SERIAM 

OS PRÓPRIOS FISCAIS EM NOSSAS ÁGUAS PESQUEIRAS. FRISANDO QUE 

LINHARES HÁ TEMPOS NECESSITAVA DE TRAVAR CONCEITOS INERENTES AO 

MEIO AMBIENTE. PARA TANTO, SERIA VIÁVEL A PROIBIÇÃO POR DOIS ANOS, A 

PESCA COM REDES EM RIOS E LAGOS DO MUNICÍPIO.  POIS, O FEITO TRARÁ 

BENEFÍCIOS FUTUROS COM O TURISMO DA PESCA. PARA TANTO, É PRIMAZ, 
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QUE HAJA COMPROMETIMENTO POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA.  

FRISANDO QUE SEU INTENTO NO FOI ESQUECIDO. FINALIZANDO, AMANTINO 

REITEROU QUANTO AOS PROJETOS QUE NA SESSÃO ANTERIOR SOLICITOU 

ADIAMENTO DE DISCUSSÃO. POIS, AINDA NÃO OBTEVE AS INFORMAÇÕES 

PERTINENTES SOBRE OS MESMOS. E, QUANTO AOS PROJETOS DO 

EXECUTIVO, MANTERÁ A MESMA POSIÇÃO. VOTANDO CONTRÁRIO ATÉ QUE O 

PREFEITO RESOLVA A QUESTÃO COM OS SERVIDORES MUNICIPAIS. BEM 

COMO, NO QUE DIZ RESPEITO AO CONCURSO PÚBLICO. TANTO É, QUE 

CONSTA NA PAUTA A CONTRATAÇÃO DE PESSOAL PARA O SAAE; NESTA 

QUESTÃO, ESTÁ DESCONSIDERANDO A REALIZAÇÃO DO PRÓPRIO CONCURSO 

PÚBLICO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA EM EXERCÍCIO COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.428/2007, SENDO APROVADO COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. E FOI A MATÉRIA ENCAMINHADA À COMISSÃO DE 

FINANÇAS, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

E DAS DEMAIS COMISSÕES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.448/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, COM VOTO CONTRÁRIO 

DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.448/2007, SENDO APROVADO COM 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, E FOI A 

MATÉRIA ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE QUE SEU 

VOTO É EM DECORRÊNCIA AO DESCASO DO PREFEITO PARA COM OS 

SERVIDORES. NÃO TENDO NADA CONTRA AOS SERVIÇOS QUE O SAAE 

PRESTA AOS NOSSOS MUNÍCIPES. LEMBRANDO AINDA QUE O SAAE CONTINUA 

COMETENDO O CRIME DE CONTRATAR PESSOAL DESCONSIDERANDO O 

PROCESSO SELETIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR CARLOS ALMEIDA 

FILHO, LEMBROU QUE O COLEGA AMANTINO FOI SECRETÁRIO 

ADMINISTRATIVO DA PREFEITURA POR LONGOS ANOS. O QUESTIONANDO, O 

POR QUÊ NÃO EFETUOU A APLICAÇÃO DA LEI ENTÃO NAQUELE PERÍODO. QUE 
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SE O FIZESSE, NÃO ESTARIA TENDO A NECESSIDADE DE HOJE HAVENDO TAIS 

CONTRATAÇÕES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LAMENTOU QUE A 

MATÉRIA TENHA VINDO A ESTA CASA EM CIMA DA HORA, COMO É 

COSTUMEITO. PORTANTO, NÃO É CULPA DESTE PODER SOBRE O ATROPELO 

QUE ORA PASSA AQUELA AUTARQUIA. MESMO PORQUE, ALÉM DE TER DADO 

ENTRADA FORA DO TEMPO, FOI PASSIVO DE CORREÇÕES, RETORNANDO-O 

AO EXECUTIVO PARA AS CORREÇÕES PERTINENTES. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A 

REALIZAR-SE NO DIA 11/06/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 
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JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA ONZE DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

DATADOS DE 04/06/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 
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A SABER: PROTOCOLO Nº.529/2007 – INSTALAÇÃO DE TELEFONE PÚBLICO NA 

RUA NATALINO PANDOLFI, PRÓXIMO AO PONTO DE ÔNIBUS, BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.530/2007 – INSTALAÇÃO DE TELEFONE PÚBLICO NA 

RUA VITÓRIO BOBBIO, EM FRENTE AO AÇOUGUE DO SALVADOR, BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.554/2007 – REFORMAS NA SEDE DO PROJETO 

EDUCAR, BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS DO VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR, DATADOS DE 11/06/2006, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.533/2007 – PEDE RESOLUÇÃO DOS 

PROBLEMAS INERENTES AO ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS NA AV. 

VITÓRIA, EM FRENTE A IGREJA BATISTA MEMORIAL; PRTOCOLO Nº.534/2007 – 

SEJAM PINTADAS AS FAIXAS DE PEDESTRES E MEIO-FIO EM TODAS AS RUAS 

DO CENTRO DESTA CIDADE; PROTOCOLO Nº.535/2007 – SUBSTITUIÇÃO DO 

CALÇAMENTO POR ASFALTAMENTO EM TODAS AS RUAS DO CENTRO DE 

LINHARES; PROTOCOLO Nº.536/2007 - PEDE RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS 

INERENTES AO ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS NA AV. RUY BARBOSA, 

ENTRE O PRATTI HOTEL E ESCRITÓRIO DA ESCELSA; PROTOCOLO Nº.537/2007 

– REFORMAS E REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS - EM CONJUNTO - PELOS VEREADORES JOÃO FREIRIS 

JUNIOR E JADIR RIGOTTI, AO PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.538/2007 – CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA E 

QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO Nº. 539/2007 – 

CESSÃO DE QUINHENTAS HORAS DE TRATOR ESTEIRA PARA ATENDER À 

COMUNIDADE DE DESENGANO; PROTOCOLO Nº.540/2007 – PINTURA GERAL E 

ILUMINAÇÃO DA PONTE GETÚLIO VARGAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

JADIR RIGOTTI, SOLICITANDO AO PREFEITO SOB O PROTOCOLO Nº.541/2007 

DE 11/06/2007, A REVITALIZAÇÃO DO FUNCIONAMENTO DA FÁBRICA DE 

BLOQUETES DO PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

MILTON FONSECA BAPTISTA, SOLICITANDO AO PREFEITO, SOB O PROTOCOLO 

Nº.547/2007 DE 11/06/2007 – INSTALAÇÃO DE DOIS TELEFONES PÚBLICOS NAS 

PROXIMIDADES DAS CASAS DOADAS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, SOLICITANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.548/2007 – INSTALAÇÃO 
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DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AV. FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº.549/2007 – FIXAR FAIXAS DE SINALIZAÇÃO AO LONGO DA AV. 

FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº.550/2007 – MUDANÇA DE 

LOCAL DO PORTÃO DA ESCOLA PRINCESA ISABEL, QUE FICA NA AV. 

FILOGÔNIO PEIXOTO, PARA A RUA SERGIPE – LATERAL DA ATUAL. PROJETO 

DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB Nº.542/2007 DE 11/06/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO NA COMPOSIÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.543/2007 DE 11/06/2007, QUE 

“CRIA NOVOS ÓRGÃOS E CARGOS NO ÂMBITO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS, EXTINGUE OUTROS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.544/2007 DE 11/06/2007, QUE “CONCEDE 

REAJUSTE DE VENCIMENTO AOS SERVIDORES MUNICIPAIS DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA, INDIRETA E AUTARQUIAS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA, PROTOCOLADO SOB Nº.545/2007 

DE 11/06/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.546/2007 DE 

11/06/2007, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANALISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS, USOU DA 

TRIBUNA LIVRE, O SR. DANIEL DOMINGOS BELISÁRIO, QUE FALOU EM NOME 

DOS ALUNOS DO CURSO DE TÉCNICO EM MEIO AMBIENTE DA ESCOLA EMIR 

DE MACEDO GOMES. FAZENDO MENÇÃO AO DIA INTERNACIONAL DO MEIO 

AMBIENTE, COMEMORADO DIA CINCO DESTE. CONSIDERANDO A 

PREOCUPAÇÃO INERENTE AO MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS DESTA 

REGIÃO, QUE DESPONTA SUA RIQUEZA IMPAR POR TODO O ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. O VEREADOR IVAN PARABENIZOU AOS ALUNOS 
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PRESENTES, PELO DINAMISMO E COMPROMISSO EM PROL DO MEIO 

AMBIENTE. O VEREADOR ADEMIR LIMA, DISSE QUE A INICIATIVA DOS ALUNOS, 

CONSCIENTIZA A TODOS DIANTE A REAL PREOCUPAÇÃO QUE SE APRESENTA 

O MEIO AMBIENTE. O VEREADOR AMANTINO ENFATIZOU QUANTO À 

PREOCUPAÇÃO DOS ALUNOS INERENTES AO MEIO AMBIENTE DE NOSSA 

REGIÃO. LAMENTANDO QUE SÓ AGORA, A INICIATIVA POLÍTICA VEM 

ADOTANDO CRITÉRIOS VOLTADOS AO MEIO AMBIENTE.  O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, DISSE DA IMPORTÂNCIA DESSE CURSO; O QUAL, DARÁ 

SEUS FRUTOS, TANTO NO PRESENTE QUANTO NO FUTURO. QUE AS AÇÕES 

VOLTADAS AO MEIO AMBIENTE, SÃO DE RELEVÂNCIA DIANTE A REALIDADE 

QUE ORA SE APRESENTA; POIS, O FUTURO DEPENDE DELA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA LEMBROU QUE O MAIOR PREDADOR DO MEIO AMBIENTE É O 

PRÓPRIO HOMEM. HAJA VISTA QUE OS ANIMAIS MATAM PARA SUA 

SOBREVIVÊNCIA, ENQUANTO O HOMEM, POR SIMPLES ARROGÂNCIA E 

PREPOTÊNCIA. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, LEMBROU 

QUE SEMPRE DEBATEU A QUESTÃO AMBIENTAL. PRINCIPALMENTE NO QUE 

DIZ RESPEITO AO PROJETO LINHA VERDE DA LAGOA DO MEIO. CRIADO PELA 

ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, E, DESCONSIDERADO PELA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO. DIANTE AO DESCASO ADMINISTRATIVO AOS RECURSOS 

HÍDRICOS DESTA REGIÃO. O QUAL ERA PADRÃO DE REFERÊNCIA POR TODO O 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. E ALGUNS ADMINISTRADORES MUNICIPAIS, 

INSENSÍVEIS, NÃO PERCEBERAM AINDA, QUE O MEIO AMBIENTE É 

RESPONSÁVEL PELA SAÚDE HUMANA DESTE UNIVERSO. POR ISSO, ESPERA 

QUE O PREFEITO DESTA CIDADE, POSSA TOMAR CONHECIMENTO DAS AÇÕES 

DESSES ALUNOS, QUE DESDE JÁ, SE PREOCUPAM COM O MEIO AMBIENTE 

NESTA CIDADE. IVAN RESSALTOU QUE O CONCURSO PÚBLICO OBTEVE O 

RESULTADO PERANTE A OPINIÃO PÚBLICA, COMO NEGATIVO. E ISSO SE DEU 

POR DESCASO DO PREFEITO, E NÃO PELOS RESPONSÁVEIS DO CONCURSO. 

TANTO É, QUE JÁ EXISTEM MAIS DE DUZENTAS AÇÕES JUDICIAIS CONTRA AO 

RESULTADO DESSE CONCURSO. E AINDA, O PREFEITO ENVIA A ESTA CASA 

PROJETO DE LEI PARA PRORROGAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE PESSOAL. OU 

SEJA, OS CONCURSADOS, NÃO TERÃO  PREVISÃO DE QUANDO SERÃO 
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CHAMADOS A ASSUMIREM SEUS CARGOS. IVAN, ENTENDE QUE O PREFEITO 

ESTEJA GUARDANDO DINHEIRO PARA REALIZAÇÃO DE ALGUMAS OBRAS 

ELEITOREIRAS NO PRÓXIMO ANO. MAS, ACREDITA QUE SERÁ MAIS UM 

DESGASTE ADMINISTRATIVO. POIS, A POPULAÇÃO NÃO ACREDITA MAIS EM 

SEUS DISCURSOS DEMAGÓGICOS. SENDO QUE O MUNICÍPIO POSSUI UM 

ORÇAMENTO DE DUZENTOS E QUARENTA MILHÕES DE REAIS, E MESMO 

ASSIM, O MUNICÍPIO NÃO ANDA COM O PROGRESSO. E COM TANTOS 

RECURSOS FINANCEIROS, CONCEDE AOS SERVIDORES MUNICIPAIS, UM 

REAJUSTE DE TRÊS E MEIO POR CENTO. UM PERCENTUAL DESESTIMULANTE 

PARA UM CHEFE DE FAMÍLIA QUE LABUTA NO SEU DIA-A-DIA EM PROL DESTE 

MUNICÍPIO. LEMBRANDO QUE NOS DEMAIS MUNICÍPIOS DESTE ESTADO, VEM 

SENDO CONCEDIDO PERCENTUAL ACIMA DE OITO POR CENTO. IVAN 

SALIENTOU QUE SEMPRE MENCIONOU QUE O AUMENTO DEVE SER DADO 

COM A REALIDADE DISPONÍVEL DO MUNICÍPIO. E É SABIDO QUE, LINHARES 

PODERIA DAR PERCENTUAL MELHOR DO QUE O APRESENTADO; E, COM O 

TICKET ALIMENTAÇÃO. OUTRA QUESTÃO PREPONDERANTE E NEGATIVA DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, É COM RELAÇÃO ÀS QUESTÕES SOCIAIS. E ISSO 

É VISTO A OLHOS NUS PELAS RUAS DA CIDADE. COM CRIANÇAS 

PERAMBULANDO E VIVENDO À MARGEM DA LEI. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR DECLINOU O USO DA PALAVRA. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, MENCIONOU QUANTO AO PROJETO DE LEI QUE 

VERSA SOBRE O REAJUSTE SALARIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS. E DESDE JÁ, REQUER À PRESIDÊNCIA O USO DA TRIBUNA LIVRE 

À PRESIDENTE DO SISPML. ANTECIPANDO SEU VOTO CONTRÁRIO PROPOSTO 

PELO EXECUTIVO À MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE A TRIBUNA LIVRE ESTÁ RESERVADA AO SR. JOÃO CALMON SOEIRO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, DISSE DA IMPORTÂNCIA DE 

TOMARMOS CONHECIMENTO NO QUE DIZ RESPEITO AOS SERVIDORES 

PÚBLICOS TAMBÉM. FRISANDO QUE SE TRÊS E MEIO POR CENTO É POUCO, 

ZERO É PIOR AINDA. POR ISSO ENTENDE SER INTERESSANTE OUVIR OS 

COMENTÁRIOS DA REPRESENTANTE DA CATEGORIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DEFERIU O SOLICITADO. FICANDO ASSIM, A TRIBUNA CONCEDIDA 
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AO SR. JOÃO SOEIRO E A PRESIDENTE DO SISPML, PARA A PRÓXIMA SESSÃO. 

INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR LIMA, CITANDO QUE DE FATO AS COISAS 

PÚBLICAS, QUE SÃO BOAS E RUINS, PRECISAM SER DITAS. COM ISSO, 

PARABENIZOU AO COLEGA IVAN, POR SEMPRE TER DESEMPENHADO SEU 

PAPEL COM MUITA PROPRIEDADE. NO ENTANTO, NO QUE TANGE À 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NA ÁREA AMBIENTAL. O PREFEITO FIRMOU, 

RECENTEMENTE, CONTRATO COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, RECURSOS 

PARA ATÉ AO FINAL DE SUA GESTÃO, PARA SANAR EM CEM POR CENTO, O 

TRATAMENTO DE ESGOTO SANITÁRIO DO MUNICÍPIO.  ADEMIR ENTENDE QUE 

AS VERDADES PRECISAM SER DITAS. E ALÉM DESTA, OUTRAS AÇÕES DO 

EXECUTIVO VEM SENDO REALIZADAS EM FAVOR DA POPULAÇÃO, NUM TODO. 

COMO NO CASO, O SISTEMA HABITACIONAL IMPLANTADO POR ESTA 

ADMINISTRAÇÃO. IGUALMENTE ESTÁ SENDO FEITO NA ÁREA EDUCACIONAL. 

COMO NO CASO A UNIVERSIDADE ABERTA PARA TODOS, DO MATERNAL AO 

MESTRADO; QUE EM SUA INAUGURAÇÃO CONTARÁ COM A PRESENÇA DO 

PRESIDENTE DA REPÚBLICA. LEMBRANDO QUE NÃO HÁ MAIOR INVESTIMENTO 

NO MUNDO DO QUE A EDUCAÇÃO. OUTRO FATOR POSITIVO DA 

ADMINISTRAÇÃO É A EXECUÇÃO DE OBRAS VIÁRIAS POR TODO O MUNICÍPIO. 

APÓS, O VEREADOR ADEMIR, COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DA SEGURANÇA 

PÚBLICA DE LINHARES. QUANDO AO TOMAR CONHECIMENTO DA FALA DE UM 

PROMOTOR DE JUSTIÇA, QUANDO O MESMO MENCIONOU QUE A POPULAÇÃO 

NÃO RECLAMA MAIS COM A POLÍCIA SOBRE A INSEGURANÇA NO MUNICÍPIO. 

ACREDITANDO QUE ISSO SE DÁ CONTA PELO TERROR QUE A POPULAÇÃO 

PASSA PELA PRESSÃO PSICOLÓGICA IMPOSTAS PELOS MARGINAIS. CITANDO 

QUE ISSO NÃO É CULPA DAS POLÍCIAS, E SIM, DOS PROGRAMAS DE 

GOVERNOS IMPLANTADOS. CITANDO COMO EXEMPLO A CONDIÇÃO SUB 

HUMANA QUE OS POLICIAIS CIVIS TRABALHAM NO DPJ DE LINHARES; DIANTE 

AO PRECÁRIO ESTADO QUE SE ENCONTRAM AS DEPENDÊNCIAS DAQUELE 

PRÉDIO. POR ISSO, CLAMA AO GOVERNO ESTADUAL PARA QUE MEDIDAS 

URGENTÍSSIMAS SEJAM ADOTADAS EM PROL DE NOSSA POPULAÇÃO, NESTE 

CONTESTO. FINALIZANDO, O VEREADOR ADEMIR ESCLARECEU QUE OS 

EMPREENDIMENTOS INDUSTRIAIS IMPLANTADOS EM LINHARES, NÃO É 
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MÉRITO ADMINISTRATIVO. E SIM, POR INTERESSES DOS EMPRESÁRIOS QUE 

BUSCAM INCENTIVOS FISCAIS. MESMO PORQUE, LINHARES FOI INCLUÍDO NA 

FORMA DE GOVERNO FEDERAL DA SUDENE. E ESSA INCLUSÃO, FOI 

PROPOSTA PELO ENTÃO EX-DEPUTADO FEDERAL LUIZ CANDIDO DURÃO, 

CONJUNTO COM A BANCADA FEDERAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, CITANDO QUE A QUESTÃO AMBIENTAL DEVE SER UMA 

CONSTANTE NA VIDA DO HOMEM. QUE A DEPREDAÇÃO AMBIENTAL SEMPRE 

FOI INCENTIVADA PELO PODER PÚBLICO. E HOJE, A REPARAÇÃO DO PECADO 

NO PASSADO, SE DÁ PELA LEGISLAÇÃO PERTINENTE. HAJA VISTA QUE A 

CONSCIENTIZAÇÃO NESTA ÁREA ESTÁ SENDO APLICADA POR EMPRESÁRIOS 

E ONG´S. FAZENDO MENÇÃO TAMBÉM SOBRE AS AÇÕES POLÍTICAS 

ADMINISTRATIVAS. POIS, A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL VEM SENDO ATUANTE 

EM VÁRIOS SETORES. ENTENDENDO QUE EXISTEM FALHAS. PORÉM, 

PASSIVAS DE ACERTOS EM CURTO PRAZO. FINALIZANDO, COMENTOU SOBRE 

SUA SATISFAÇÃO EM TER PARTICIPADO DOS FESTEJOS PROMOVIDO PELA 

COMUNIDADE DE NOVA ESPERANÇA, NESTE FINAL DE SEMANA. SENDO 

AQUELA COMUNIDADE, BENEFICIADA PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA COM 

INÚMERAS OBRAS. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, CITANDO 

QUE APESAR DE SER LEIGO NA ÁREA AMBIENTAL, TEM INTERESSE SOBRE A 

QUESTÃO. LAMENTANDO QUE NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NÃO 

DISPONIBILIZA DE CARGO DE TÉCNICO AMBIENTAL. MAS, QUE INTERCEDERÁ 

JUNTO AO PREFEITO À CRIAÇÃO DESTA LEI, COM SEUS EFEITOS A PARTIR DE 

JULHO DE 2008. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.553/2007, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE. FOI LIDO AINDA O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.494/2007, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE AS 

MATÉRIAS ORA EM PAUTA SERÃO VOTADOS POR ESCRUTÍNIO SECRETO, 

CONFORME DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE 

CHAMADA NOMINAL. ATO CONTÍNUO, FOI DISTRIBUÍDO DUAS CÉDULAS DE 
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VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E 

OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO PROJETO, 

MATÉRIAS DISTINTAS. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

553 E 494/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS 

VEREADORES ADEMIR LIMA E TARCISIO SILVA, PARA ATUAREM COMO 

ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO O SEGUINTE 

RESULTADO SOBRE O PROJETO DE Nº.553/2007, COM QUATORZE VOTOS 

FAVORÁVEIS E DOIS CONTRÁRIOS. E FOI A MATÉRIA APROVADA E 

ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. O MESMO 

TRANSCORREU SOBRE O PROJETO DE Nº.494/2007, OBTENDO SEGUINTE 

RESULTADO: QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS E DOIS CONTRÁRIOS. E FOI A 

MATÉRIA APROVADA E ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE 

PRAXE.  APÓS, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE  JUSTIÇA E COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.394/2007, SENDO APROVADOS. E FOI 

A MATÉRIA ENCAMINHADA À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO 

SOCIAL, PARA ANALISE E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A 

SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 18/06/2007, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZOITO DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 
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HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

PROTOCOLADO SOB Nº.569/2007 DE 18/06/2007, SOLICITANDO USO DA 

TRIBUNA LIVRE NO DIA 25 DESTE PARA O PRESIDENTE DO CONELHO GESTOR 

DA AGENDA 21, SR. LUIZ RIGONI. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.570/2007 DE 18/06/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO QUE FOSSEM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES, 

OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE 03 (TRÊS) ROTATÓRIAS NAS AVENIDAS: 

JOÃO FELIPE CALMON – ENTRONCAMENTO COM RUA NICOLA BIANCARDI E 

MÓVEIS CONQUISTA; JOÃO FELIPE CALMON – ENTRONCAMENTO COM AV. 

RUFINO DE CARVALHO E INCAPER; JOÃO FELIPE CALMON – ENTRONCAMENTO 

COM AV. AUGUSTO PESTANA, ACESSO A PONTE RIO PEQUENO (SENTIDO 

MUNICÍPIO DE RIO BANANAL). REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.567/2007 DE 18/06/2007, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL O FUNCIONAMENTO DA FARMÁCIA BÁSICA NOS 

POSTOS DE SAÚDE, AOS SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS. JUSTIFICANDO O 

PLEITO EM PROL DE TODA A COLETIVIDADE CARENTE. HAJA VISTA A 

ESTREMA NECESSIDADE DOS MUNÍCIPES NA PRESTAÇÃO DESSE SERVIÇO EM 

TAIS PERÍODOS. SALIENTANDO QUE A POPULAÇÃO ESTEJA SENDO ASSISTIDA 

A CONTENTO NOS POSTOS DE SAÚDE; POREM, DEIXAM DE SEREM ATENDIDAS 

NOS DIAS MENCIONADOS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA 
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FILHO, DATADOS DE 18/06/2007, REIVINDICANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.561/2007 - VERIFICAÇÃO E CONSERTO DA REDE DE ESGOTO 

DA LINHA VERDE, NAS PROXIMIDADES DO RESTAURANTE BRISTOT; 

PROTOCOLO Nº.562/2007 - PATROLAMENTO DA ESTRADA DO CHAPADÃO DE 

BANANAL E LAGOA DOS PAUS. DEVIDO AO SEU PRECÁRIO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO. PREJUDICANDO ASSIM, O TRÂNSITO, MAIS PRECISAMENTE 

NO TRASLADO DOS ÔNIBUS ESCOLARES. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 18/06/2007, SOLICITANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.574/2007 - INSTALAÇÃO 

DE CONJUNTO SEMAFÓRICO NOS TREVOS DE ACESSO AOS BAIRROS 

BETHANEA E SANTA CRUZ. POIS, TRATA-SE DE UM TRECHO DE TRAVESSIA DE 

ESTUDANTES E COM TRÁFEGO INTENSO DE VEÍCULOS; PROTOCOLO 

Nº.575/2007 - PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA ARGEU PINHEIRO, BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.576/2007 - EDIFICAÇÃO DE DOIS BANHEIROS 

(MASCULINO/FEMININO) NA ESCOLA “ZEFERINO BATISTA”, BAIRRO CANIVETE; 

BEM COMO, UM MURO EM TORNO DA MESMA; PROTOCOLO Nº.577/2007 - 

PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA ANTONIO BITTI, BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.578/2007 - PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA ALCENIR 

FERREIRA PORTO, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.579/2007 - 

PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA ANTONIO MOURA, BAIRRO CANIVETE; E, 

PROTOCOLO Nº.580/2007 - PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA MARIA HELENA 

PINHERIOS, BAIRRO CANIVETE.  OFICIO CIRCULAR Nº.001/2007 DE 13/06/2007, 

DO PRESIDENTE DESTA CASA, OBJETIVANDO A DISCIPLINA À CONCESSÃO DE 

TÍTULOS DE CIDADANIA LINHARENSE E DA ENTREGA DE COMENDA CABOCLO 

BERNARDO. OFICIO Nº.149/2007 DE 11/06/2007 DO SISPML REITERANDO USO 

DA TRIBUNA LIVRE NESTA DATA. EXPEDIENTE DO PARTIDO VERDE DESTE 

MUNICÍPIO DE 18/06/2007, COMUNICANDO O REGISTRO PARTIDÁRIO NO 

EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A 

SABER:  PROTOCOLO Nº.571/2007 DE 18/06/2007, QUE “INSTITUI O PROGRAMA 

DE DAÇÃO DE SERVIÇOS EM PAGAMENTO DE DÉBITOS TRIBUTÁRIOS DE 

QUALQUER NATUREZA.” E, PROTOCOLO Nº.572/2007 DE 18/06/2007, QUE 
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“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A REALIZAR REDUÇÃO DA TAXA 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANALISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. INSCRITA PARA O USO DA TRIBUNA LIVRE, FALOU A 

REPRESENTANTE DO SISPML, MENCIONANDO SOBRE O REAJUSTE SALARIAL 

DOS SERVIDORES, PROPOSTO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, ORA EM PAUTA. 

CITANDO QUE A CATEGORIA TENTOU DE TODAS AS FORMAS MELHORAR O 

PERCENTUAL. PORÉM, SEM GALGAR ÊXITO.  QUE AO MENOS, AGUARDAVAM 

ESTE PERCENTUAL ACOMPANHADA DO TICKET ALIMENTAÇÃO. O QUE 

TAMBÉM FOI EM VÃO. CITANDO QUE NO DECORRER DAS MANIFESTAÇÕES 

HOUVE PERSEGUIÇÕES POLÍTICAS E ATÉ ADMINISTRATIVAS. LAMENTANDO 

QUE O PREFEITO NÃO QUEIRA MAIS RECEBER A REPRESENTAÇÃO SINDICAL. 

DIANTE AS TANTAS IMPOSIÇÕES E DESCONSIDERAÇÕES AOS SERVIDORES; 

APELOU AOS VEREADORES A APROVAÇÃO DA MATÉRIA. RATIFICANDO QUE A 

PERSISTÊNCIA NA REIVINDICAÇÃO DO TICKET ALIMENTAÇÃO SERÁ UMA 

CONSTANTE; E, AGUARDANDO O CUMPRIMENTO DA PALAVRA DO PREFEITO 

NO QUE DIZ RESPEITO À REVISÃO DE CARGOS E SALÁRIOS ATÉ O MÊS DE 

SETEMBRO DESTE. LAMENTANDO QUE PREVALECEU FOI O “PODER”; POIS, A 

FORÇA, QUEM TEM SÃO OS SERVIDORES. APÓS, USOU DA TRIBUNA LIVRE, O 

SR. JOÃO CALMON SOEIRO, OPORTUNIDADE EM QUE APRESENTOU DADOS 

PERTINENTES ÀS LAVOURAS CACAUEIRAS DE LINHARES, E DOS PROBLEMAS 

OCASIONADOS PELA VASSOURA-DE-BRUXA. E REIVINDICOU APOIO DO PODER 

PÚBLICO MUNICIPAL, EM FAVOR DA RESOLUÇÃO ABRANGENTE QUE ASSOLA A 

PRODUÇÃO DESSE FRUTO. LEMBRANDO QUE EXISTE AÇÕES EM PROL DESSA 

AGRICULTURA. PORÉM, FAZ-SE NECESSÁRIO O APOIO DO PODER PÚBLICO. 

DEVIDO À QUESTÃO DE A CEPLAC, EXISTIR HA CINQÜENTA ANOS, SOMENTE 

COMO COMISSÃO PROVISÓRIA DA LAVOURA CACAUEIRA. O VEREADOR 

AMANTINO DISSE QUE CERTAMENTE O LEGISLATIVO ESTARÁ ENVIDANDO 

ESFORÇOS EM PROL DESTA QUESTÃO. NO ENTANTO, ESPERA QUE O 

EXECUTIVO DÊ SUA CONTRIBUIÇÃO EM FAVOR DESSA CULTURA. O 

VEREADOR IVAN INFORMOU QUE ESTARÁ APRESENTANDO PROJETO DE LEI 
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AUTORIZATIVO, PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, POSSA ESTAR 

CONTRIBUINDO DA MESMA FORMA QUE FAZ TODOS OS ANOS COM O PÓLO 

MOVELEIRO DE LINHARES. O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, ENTENDE 

QUE APÓS ESSE MANIFESTO, O LEGISLATIVO MUNICIPAL HÁ DE SE INTERAR 

MAIS NESTA QUESTÃO, E, PRODUZIR SEUS EFEITOS PARA TENTAR  

RESOLVER O CAOS IMPLICADO PELA VASSOURA-DE-BRUXA. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA FRISOU QUE APÓS AS APRESENTAÇÕES JUSTIFICADAS 

NESTA PROBLEMÁTICA; ESTE PODER ESTARÁ SOLÍCITO NA BUSCA 

ESPERANÇOSA DA RESOLUÇÃO DESSE DESAFIO. INSCRITO, O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, PARABENIZOU AO SENHOR JOÃO SOEIRO, PELA 

EXPLANAÇÃO DEFERIDA DIANTE AOS PROBLEMAS QUE ACARRETAM A PRAGA 

DA VASSOURA-DE-BRUXA. E QUANTO AO ENUNCIADO PELA REPRESENTANTE 

DO SISPML. DISSE QUE CERTAMENTE ESTA CASA TOMARÁ PARTIDO EM 

FAVOR DA CATEGORIA; DIANTE AOS RECLAMES DO SISPML. SENDO O 

PERCENTUAL DADO DE ACORDO COM O QUE DISPONIBILIZA OS RECURSOS 

ORÇAMENTÁRIOS DA PREFEITURA. INFORMOU QUE EM RECENTE VISITA NA 

LOCALIDADE DE SANTA ROSA, REGIÃO DE JAPIRA. OPORTUNIDADE EM QUE 

PODE OBSERVAR QUE A ADMINISTRAÇÃO VEM ATUANDO COM OBRAS DE 

ASFALTAMENTO POR TODO AQUELE INTERIOR ATÉ ESTA SEDE. CITANDO QUE 

O HOMEM DO CAMPO VEM SENDO VALORIZADO NESTA GESTÃO. 

APROVEITANDO PARA DIZER QUE SEU SONHO É VER A INAUGURAÇÃO DA 

PRAÇA DE LAZER E MINI-GINÁSIO DE ESPORTES DO BAIRRO INTERLAGOS 

DOIS. LEMBRANDO QUE A MESMA ERA PARA SER FEITA EM 2006. MAS, DIANTE 

A QUESTÃO ORÇAMENTÁRIA IMPEDIU A REALIZAÇÃO NAQUELE PERÍODO. 

PORÉM, ACREDITA QUE A REALIZAÇÃO DAQUELA, SERÁ INICIADA NESTE ANO. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, MENCIONANDO 

SOBRE O SEU REQUERIMENTO PARA A INSTALAÇÃO DE ROTATÓRIAS NO 

CENTRO DESTA CIDADE. FRISANDO QUE O PEDIDO, VEM AO ENCONTRO DE 

CONSTANTES REIVINDICAÇÕES DE MORADORES DESTA CIDADE. 

ACREDITANDO QUE, COM A EXECUÇÃO DO PLEITO, ORGANIZARÁ MELHOR O 

TRÂNSITO DO CENTRO DA CIDADE. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO, 

LEMBROU QUE SOLICITOU INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO DOS VALORES 
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EMPREGADOS COM O CUSTO DESSAS ROTATÓRIAS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, COMENTOU SOBRE O ACORDO MANTIDO 

ENTRE O SISPML  E PREFEITURA. ACREDITANDO QUE AS REIVINDICAÇÕES DA 

CATEGORIA DEVEM SER UMA CONSTANTE. E NO QUE DIZ RESPEITO A 

CACAUICULTURA. ESPERA QUE, DIANTE AO ENUNCIADO PELO SR. JOÃO 

SOEIRO, ACREDITA QUE A UNIÃO ENTRE OS AGRICULTORES, E PODERES 

PÚBLICOS, POSSAM ESTAR IMBUÍDOS NUM CORO SÓ. POIS, É NOTÓRIO QUE A 

PROBLEMÁTICA ENVOLVE ALÉM DOS AGRICULTORES, A GERAÇÃO DE 

EMPREGOS E RETORNO FINANCEIRO, TEMOS AINDA, A QUESTÃO DO MEIO 

AMBIENTE. A MAIS VULNERÁVEL IMINENTE.  FINALIZANDO, LEMBROU QUE, 

APÓS A INSTALAÇÃO DO PROGRAMA LUZ DO CAMPO, O ASFALTAMENTO 

SERIA UMA PRIORIDADE NO MEIO RURAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO AO PROJETO DE LEI 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.253/2007, QUE TRATA 

SOBRE A REVOGAÇÃO DA LEI Nº.2266/2001, O QUAL, RECEBEU PARECER 

CONTRÁRIO DADO PELO RELATOR, E, UM FAVORÁVEL PELO PRESIDENTE E 

MEMBRO DA COMISSÃO DE FINANÇAS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER CONTRÁRIO APRESENTADO AO PROJETO DE LEI 

Nº.253/2007, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO DISSE 

QUE SEU PARECER CONTRÁRIO SE DEU DIANTE À IMPORTÂNCIA QUE ESTA 

LEI PROPORCIONOU A MAIS DE OITOCENTOS ALUNOS. SENDO O PROJETO 

COPIADO PELO GOVERNO ESTADUAL DO ESPÍRITO SANTO, E, DANDO 

REFERÊNCIA PIONEIRA POR TODO O BRASIL. E LAMENTAVELMENTE, O ATUAL 

PREFEITO O EXTINGUI POR QUESTÕES POLÍTICAS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA IVAN. SENDO 

QUE A INTENÇÃO DO PREFEITO É MERAMENTE UMA QUESTÃO DE CAPRICHO 

POLÍTICO DESCABIDO. LEMBRANDO QUE TODO PROJETO IMPLANTADO PELA 

ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, OU FOI REVOGADO, OU, SIMPLESMENTE DEIXOU 

DE SER PRATICADO. SENDO QUE A REVOGAÇÃO DESTA NÃO TRARÁ NENHUM 

BENEFICIO A NINGUÉM. NEM MESMO À PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO ATUAL. 

POIS, TRATA-SE DE DISCUSSÃO JUDICIAL IMPRETADO PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA DISSE QUE A 
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VERDADE DEVE SER DITA. POIS, DEVEMOS BUSCAR O QUE HÁ DE MELHOR 

PARA OS NOSSOS SEMELHANTES. NO ENTANTO, A VERDADE SOBRE ESTA 

QUESTÃO É UMA SÓ. ONDE A ADMINISTRAÇÃO ATUAL, PREFERIU PARAR COM 

O PROGRAMA PODER. QUE NA ÉPOCA, MANIFESTOU-SE DE QUE, AO MENOS 

OS QUE JÁ SE ENCONTRAVAM CURSANDO, DEVERIAM CONCLUIR SEUS 

ESTUDOS. E ESTE AINDA É SEU ENTENDIMENTO. ALEGANDO QUE FOI UM 

ERRO DO PREFEITO EM NÃO DEIXAR OS BENEFICIADOS CONCLUIR SEUS 

CURSOS.  SENDO QUE NA ÉPOCA, O PREFEITO JUSTIFICOU QUE O 

INTERROMPIMENTO DO BENEFICIO ERA PARA DAR MELHORES CONDIÇÕES 

NUM PROGRAMA DE APOIO À EDUCAÇÃO AINDA MAIOR. POR ISSO, NÃO SE 

PODE DIZER QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO ESTEJA DESTRUINDO TUDO DE 

BOM QUE FOI FEITO. POIS, CONFORME ANUNCIOU NA SESSÃO ANTERIOR, 

LINHARES POSSUÍA DOZE MIL ALUNOS, E HOJE, CONSTA VINTE E CINCO MIL 

ALUNOS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO. OUTRA QUESTÃO AINDA 

SE DÁ NO TOCANTE AO MEIO AMBIENTE. SENDO QUE, ATÉ AO FINAL DESTA 

ADMINISTRAÇÃO, CEM POR CENTO DA REDE DE ESGOTO SERÁ TRATADA, E 

NÃO JOGADA EM NOSSOS MANANCIAIS. QUANTO AO PROGRAMA PODER, 

CONFORME DITO, ATENDIDA A OITOCENTOS ALUNOS. E ATÉ AO FINAL DESTA 

ADMINISTRAÇÃO, COM O PROGRAMA DE APOIO À EDUCAÇÃO, MAIS DE OITO 

MIL ALUNOS ESTARÃO SENDO BENEFICIADOS. POIS, DENTRO EM BREVE, 

CONTANDO COM A PRESENÇA DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA, ESTARÁ 

SENDO INAUGURADA A PRIMEIRA E MAIOR UNIVERSIDADE ABERTA DESTE 

PAÍS. POR ISSO É IMPORTANTE RESPEITAR QUEM ESTÁ TRABALHANDO, E TÃO 

BEM. POIS, A ATUAL ADMINISTRAÇÃO ESTÁ ATUANDO NA ÁREA DE 

EDUCAÇÃO, DO MATERNAL AO MESTRADO. E DENTRO EM BREVE, ESTARÃO 

SENDO ABERTAS AS INSCRIÇÕES DE MAIS DE MIL VAGAS NO CENTRO 

TECNOLÓGICO FEDERAL, INCLUSIVE COM CURSOS DE GRADUAÇÕES. ADEMIR 

LOUVOU QUE LINHARES HÁ DEZ ANOS VEM VIVENDO COM EXCELENTES 

ADMINISTRAÇÕES. SENDO A DO EX-PREFEITO GUERINO UM EXEMPLO, E A 

ATUAL, NÃO TEM A EMPATIA QUE DEVERIA TER. MAS, ESTÃO SOBRANDO 

OBRAS POR TODOS OS CANTOS DESTE MUNICÍPIO. POR ISSO, ENTENDE QUE 

O PARECER APRESENTADO PELO RELATOR DA COMISSÃO DE FINANÇAS 
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DEVA SER REJEITADO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI DISSE QUE O PARECER ORA APRESENTANDO É POLÍTICO. POIS, 

PRISMA A VOTAÇÃO LEGAL OU NÃO, É NO PROJETO. TANTO É, QUE O 

PARECER DA PROCURADORIA É PELA LEGALIDADE DA MATÉRIA NUM TODO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE LINHARES É UM MUNICÍPIO 

PROGRESSISTA HÁ QUATORZE ANOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM VOTAÇÃO O PARECER CONTRÁRIO DO RELATOR 

IVAN AO PROJETO DE LEI Nº.253/2007, SENDO REJEITADO PELA MAIORIA DOS 

PARES. EM SEGUIDA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.253/2007, SENDO APROVADO, COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO. E FOI A MATÉRIA ENCAMINHADA À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA, LAMENTOU QUE NÃO VEM SENDO CUMPRIDO O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA. POIS, A MATÉRIA PARA DISCUSSÃO ERA O PARECER. 

APELANDO AO PRESIDENTE A APLICAÇÃO DO REGIMENTO. HAJA VISTA QUE 

MANIFESTAÇÃO FAVORÁVEL OU CONTRÁRIA É DE CINCO MINUTOS E NÃO DE 

CINQÜENTA MINUTOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ADEMIR 

DESCULPOU-SE POR SUA INTERVENÇÃO DURADOURA. JUSTIFICANDO QUE 

TENHA SIDO PROVOCADO PELO COLEGA IVAN SALVADOR. QUE NÃO 

RESPEITA AS AÇÕES DO PREFEITO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A PARTIR DESTA, ESTARÁ AGINDO REGIMENTALMENTE DE 

FORMA RIGOROSA. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 542/2007, 489/2007 

E 543/2007, SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE 

DESTINAM SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.544/2007, 489/2007 E 528/2007, 

SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.544/2007 E 528/2007, SENDO 
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APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS.  COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.490/2007 E 343/2007, SENDO APROVADOS, 

RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS.490/2007 E 343/2007, SENDO APROVADOS POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.394/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.394/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 25/06/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 
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FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 
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ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI 

DATADOS DE 22/05/07, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: , PROTOCOLADO SOB Nº.609/2007 DE 22/06/2007 - INSTALAÇÃO DE 

BANHEIROS PÚBLICOS E CHUVEIROS EM LOCAIS QUE COMPREENDEM AS 

ÁREAS TURÍSTICAS DA PRAIA DE POVOAÇÃO; PROTOCOLO Nº.610/2007 - 

INSTALAÇÃO DE TELEFONES PÚBLICOS EM PONTOS TURÍSTICOS DA PRAIA DE 

POVOAÇÃO; PROTOCOLO Nº.611/2007 - INSTALAÇÃO DE CONJUNTO 

SEMAFÓRICO NO TREVO DA BR-101- EM FRENTE A MVC VEÍCULOS -, QUE 

COMPREENDE AO ACESSO DO BNH (AV. PRES. COSTA E SILVA) E CONJUNTO 

JUPARANÃ (AV. AFONSO CLÁUDIO); PROTOCOLO Nº.611/2007 - INSTALAÇÃO DE 

ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS NA LINHA DE ACESSO A PRAIA DE 

POVOAÇÃO; PROTOCOLO Nº.617/2007 - EM ATENÇÃO AOS MORADORES DA 

COMUNIDADE DO CONJUNTO JUPARANÃ OBJETIVANDO A REFORMA DA 

PRAÇA “SANTO RIGONI”. POR SE TRATAR DE UM LOCAL ONDE SE REALIZA 

FEIRAS LIVRES E DE CONSTANTE FREQÜÊNCIA DOS MORADORES. O PEDIDO 

FAZ-SE NECESSÁRIO DIANTE AO PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO EM 

QUE SE ENCONTRA OS BRINQUEDOS E BANCOS. ANEXO, FOTOS QUE POR SI 

SÓ REPRESENTAM A REIVINDICAÇÃO; PROTOCOLO Nº.618/2007 - EM ATENÇÃO 

AOS MORADORES DAS LOCALIDADES DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS E 

FAZENDA CHAPADÃO, CONFORME ABAIXO ASSINADO COM SUAS 

RESPECTIVAS FOTOS ANEXAS. AONDE REIVINDICAM A INSTALAÇÃO DE AO 

MENOS 05 (CINCO) REDUTORES DE VELOCIDADE, EM PONTOS 

ESTRATÉGICOS;  QUE REPUTAMOS CRUCIAIS, COIBINDO ASSIM, COM O 

ABUSO DE VELOCIDADE NAQUELA VIA EXPRESSA. CONSIDERANDO QUE, 

APÓS A EXECUÇÃO DO ASFALTAMENTO NAQUELE TRECHO, FACILITOU E 

MUITO, À POSSÍVEIS ACIDENTES E, COM PRESUMÍVEIS ATROPELAMENTOS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB 
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Nº.615/2007 DE 25/06/2007, SOLICITANDO DO PREFEITO A EDIFICAÇÃO DE UMA 

PONTE LIGANDO O POVOADO DE AGROVILA A PAINEIRAS. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB Nº.616/2007 DE 25/06/2007, 

SOLICITANDO DO PREFEITO A REALIZAÇÃO DE OBRAS DO CALÇAMENTO AO 

LONGO DA RUA AFRÂNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.619/2007 DE 

25/06/2007, SOLICITANDO À MESA DIRETORA CONVIDAR A SUA EXCELÊNCIA O 

SENHOR DR. JOÃO PEREIRA DO NASCIMENTO, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO À COMPARECER NESTA CASA, NA PRÓXIMA SESSÃO 

(06/08/2007), OPORTUNIDADE EM QUE PODERÁ PRESTAR INFORMAÇÕES 

INERENTES AS PROVIDÊNCIAS ADOTADAS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

QUANTO A ADEQUAÇÃO E APLICABILIDADE DO DISPOSTO NA LEI 

Nº.11.350/2006, QUE REGULA AS ATIVIDADES DOS AGENTES COMUNITÁRIOS 

DE SAÚDE E COMBATES A ENDEMIAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.620/2007 DE 25/06/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NUMA 

ÁREA DO PROJETO MENINOS DA TERRA. O FEITO ATENDERÁ ALEM DOS 

ASSISTIDOS DAQUELE PROJETO, COMO TAMBÉM, A COMUNIDADE VIZINHA, 

QUE NÃO DISPÕEM DE ÁREA PRÓPRIA PARA EVENTOS ESPORTIVOS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.621/2007 DE 25/06/2007, SOLICITANDO A SUA EXCELÊNCIA O SENHOR 

GUERINO LUIZ ZANON, PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, QUE 

JUNTO AO DEPUTADO ATAYDES ANTONIO ARMANI, FOSSEM ESTUDADAS AS 

POSSIBILIDADES, ATRAVÉS DE EMENDAS, INCLUSÃO NO ORÇAMENTO 

ESTADUAL, EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2008, RECURSOS NECESSÁRIOS À 

CONSTRUÇÃO DE UM GINÁSIO POLIESPORTIVO NA ÁREA DO PROJETO 

MENINOS DA TERRA. O FEITO, ATENDERÁ ALÉM DOS ASSISTIDOS DAQUELE 

PROJETO, COMO TAMBÉM, A COMUNIDADE VIZINHA, QUE NÃO DISPÕEM DE 

ÁREA PRÓPRIA PARA EVENTOS ESPORTIVOS E CULTURAIS. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.622/2007 DE 

25/06/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A CONTRATAÇÃO DE MAQUINÁRIO 

AGRÍCOLA (TRATOR DE ESTEIRA, RETRO-ESCAVADEIRA E TRATOR DE PNEUS), 
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PARA ATENDER AOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS DO DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.623/2007 DE 25/06/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

INSTALAÇÃO DE GUARD RAIL`S NAS CURVAS EXISTENTES AO LONGO DA 

ESTRADA DA SERRA DAS PALMAS “RODOVIA ANTONIO ARMANI”, DISTRITO DE 

SÃO RAFAEL. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

DATADOS DE 25/06/2007, APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.583/2007 - OBRAS 

DE PAVIMENTAÇÃO AO LONGO DA RUA JOSÉ CANDIDO DURÃO, BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.584/2007 - OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO E 

CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO AO LONGO DA RUA ESMERALDA, BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.585/2007 - EDIFICAÇÃO DE UMA NOVA QUADRA 

POLIESPORTIVA “COBERTA”, BAIRRO CANIVETE. TENDO COMO OBJETIVO, 

ATENDER AO PROJETO DE GINÁSTICA PARA TODOS, REALIZADO PELA 

UNIDADE DE SAÚDE DAQUELE BAIRRO. SENDO QUE, ATUALMENTE, AS 

ATIVIDADES SÃO REALIZADAS NUM PÁTIO ESCOLAR, POR FALTA DE LOCAL 

APROPRIADO; PROTOCOLO Nº.586/2007 - REABERTURA DA ESTRADA DE 

ACESSO AO PORTO DOS PESCADORES, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO 

Nº.587/2007 - OBRAS DE ASFALTAMENTO, JARDINAGEM E ARBORIZAÇÃO COM 

PALMEIRAS NA AV. PRINCIPAL DO PÓLO MOVELEIRO, BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.588/2007 - AFIXAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DE ENDEREÇOS 

DE LOGRADOUROS COM: NOME E CEP, EM TODO O BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.589/2007 - EDIFICAÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER NO BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.590/2007 - INSTALAÇÃO DE UM BANCO POSTAL NO 

BAIRRO CANIVETE. HAJA VISTA QUE, NAQUELA LOCALIDADE NÃO 

DISPONIBILIZA DE NENHUM AGENTE ARRECADADOR DE CONTAS DE ÁGUA, 

LUZ E OUTROS. OBRIGANDO DESTA FORMA, AOS MORADORES SE 

DESLOCAREM ATÉ O CENTRO DESTA CIDADE PARA TAIS PROCEDIMENTOS; 

PROTOCOLO Nº.591/2007 - OBRAS DE JARDINAGEM E ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO 

TREVO DE ACESSO AO BALNEÁRIO “JOAQUIM CALMON COSTA” (PRAIA DAS 

TRÊS PONTAS), NO BAIRRO CANIVETE. O FEITO SERÁ UM ATRATIVO A MAIS 

PARA OS TURISTAS QUE TRAFEGAM PELA BR-101; PROTOCOLO Nº.592/2007 - 
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INSTALAÇÃO DE UM CONJUNTO SEMAFÓRICO NO TREVO DO BAIRRO 

CANIVETE, MAIS PRECISAMENTE NA ALTURA DO KM 139,5. POR SE TRATAR DE 

UM TRECHO DE ACESSO À ZONA RESIDENCIAL, E, COM GRANDE FLUXO DE 

VEÍCULOS, E DE  TRAVESSIA DE ESTUDANTES; PROTOCOLO Nº.593/2007 - 

INSTALAÇÃO DE UM POSTO DE ATENDIMENTO DO SAAE NO BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO  Nº.594/2007 - CONSTRUÇÃO DE ABRIGOS EM TODOS 

PONTOS DE ÔNIBUS CIRCULARES/COLETIVOS NO BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.595/2007 - OBRAS DE JARDINAGEM E ARBORIZAÇÃO NO 

TREVO DO BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.596/2007 – OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA MARIA FERNANDES, BAIRRO CANIVETE.  

REQUERIMENTO DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.625/2007 DE 25/06/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A ELABORAÇÃO E 

ENVIO DE PROJETO DE LEI À ESTA CASA, VISANDO A REGULAMENTAÇÃO DE 

ATIVIDADES DOS AGENTES DE COMBATE AS ENDEMIAS NO ÂMBITO 

MUNICIPAL, FACE EM QUE DETERMINA A LEI Nº.11.350 DE 05/10/2006. 

CONSTANDO NA MATÉRIA, PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS.  PROJETO DE LEI 

DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB 

Nº.582/2007, QUE “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNIC IPAL A 

REDUZIR A TAXA DE ESGOTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

Nº.607/2007, QUE “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO DE 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB -, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.614/2007, QUE “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A EXECUTAR ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL PARA 

CONCEDER CONTRIBUIÇÃO FINANCEIRA A ASSOCIAÇÃO CACAUICULTORES 

DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO FEZ MENÇÃO SOBRE SEUS REQUERIMENTOS ORA EM PAUTA. 

ESPERANDO QUE TAIS REIVINDICAÇÕES SEJAM ATENDIDAS EM FAVOR DOS 

QUE AS ALMEJAM. E, QUANTO AO CONTE AO SECRETÁRIO DE 
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PLANEJAMENTO, ESTE SE FAZ NECESSÁRIO, DIANTE AS INFORMAÇÕES 

PERTINENTES QUE PODERÃO SER APRESENTADAS SOBRE SUA PASTA, EM 

ESPECIAL AO PEDIDO EM QUESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA 

INFORMANDO QUANTO A QUESTÃO DO NÚMERO DE VEREADORES PARA O 

PRÓXIMO PLEITO ELEITORAL; SENDO QUE, O TSE JÁ TOMOU A DECISÃO NA 

QUINTA-FEIRA PRÓXIMA PASSADA, AONDE O CONGRESSO ESTARÁ VOTANDO 

A MATÉRIA E RECEBENDO A SANÇÃO PRESIDENCIAL ANTECEDENDO A DATA 

DE CONVENÇÕES PARTIDÁRIAS. EM SEGUIDA, ENALTECEU ELOGIOS AOS 

SERVIÇOS PRESTADOS NO “CAPS” DO BAIRRO INTERLAGOS UM. AONDE VEM 

DANDO RESULTADO POSITIVO NO TRATAMENTO DE PESSOAS COM 

DISTÚRBIOS PSICOLÓGICOS E MENTAIS. APROVEITOU PARA AGRADECER, 

INFORMANDO TAMBÉM, SOBRE O INICIO DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO DAS 

VIAS DO BAIRRO INTERLAGOS. NUM TOTAL DE CENTO E OITO MIL METROS 

LINEARES DE OBRAS ASFALTICAS. SENDO QUE A OBRA É UM PROJETO DO 

GOVERNO FEDERAL. QUE TEVE INÍCIO EM OUTRAS GESTÕES. TENDO COMO 

PREVISÃO DA CONCLUSÃO DESTA OBRA, ATÉ DEZEMBRO DESTE. APÓS, 

COMENTOU SOBRE A SOLICITAÇÃO DO COLEGA AMANTINO, NO TOCANTE AO 

AGENTE EPIDEMIOLÓGICO. SE TRATANDO DE UMA LEGISLAÇÃO COMPLEXA, 

PORÉM, POSSÍVEL DE SER ENVIDADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. HAJA 

VISTA, OS PRECEITOS QUE REGEM A LEI FEDERAL Nº.11.350/2006.  POR ISSO, 

APELA AO PREFEITO O ENVIO DESSA MATÉRIA PARA QUE ESTA CASA ASSIM A 

APROVE DE IMEDIATO. E ASSIM, VALORIZAR AOS AGENTES, COM SALÁRIOS 

DIGNOS QUE SÃO MERECEDORES. POIS, SE GASTA MUITO MAIS COM 

PUBLICIDADES PARA DIZER QUE NÃO EXISTE EPIDEMIAS, OU QUE ESTÁ 

SENDO REALIZADA ALGUMA CAMPANHA DURANTE O ANO, DO QUE SE GASTA 

COM SEUS PRÓPRIOS AGENTES. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR DECLINOU O USO DA FALA. INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR LIMA, 

PARABENIZOU AO COLEGA TARCISIO POR SUAS CONQUISTAS EM FAVOR DA 

COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL VEM REALIZANDO INÚMERAS OBRAS; POIS, HÁ PACOTES DE 

OBRAS AINDA POR SE INAUGURAR. QUANTO À QUESTÃO DOS AGENTES 

EPIDEMIOLÓGICOS, POR CERTO ESTARÁ SENDO ENVIDADO ESFORÇOS PELO 
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EXECUTIVO MUNICIPAL, BEM COMO, POR ESTE PODER. E DESDE JÁ, SE 

MANIFESTA FAVORÁVEL À MATÉRIA. APÓS, O VEREADOR ADEMIR LIMA 

REITEROU QUANTO À QUESTÃO DA SEGURANÇA PÚBLICA EM LINHARES. QUE 

SUA ORATÓRIA HÁ DOIS ANOS VEM SENDO UMA CONSTANTE NESTE 

SENTINDO. CONSIDERANDO QUE A POPULAÇÃO DE BEM ESTÁ PRESA ENTRE 

AS GRADES DE SUAS PRÓPRIAS CASAS. ENQUANTO AQUELES, QUE VIVEM À 

MARGEM DA LEI, AMEDRONTAM POR SUAS AÇÕES TODA A SOCIEDADE.  

LAMENTANDO QUE A MOBILIZAÇÃO E ATITUDES DA MARGINALIDADE ESTÁ 

INDO ALÉM. POIS, ESTÃO ATRAINDO MENORES PARA O SEU CONVÍVIO. ISTO 

POSTO, PELA INEFICIÊNCIA DOS GOVERNOS, EM NÃO OFERECER 

OPORTUNIDADES AOS NOSSOS JOVENS. LAMENTANDO QUANTO AO RECENTE 

CRIME DE UMA MENOR DE QUATORZE ANOS NO PÓ DO SHELL, POR 

ENVOLVIMENTO NO TRÁFICO DE DROGAS. LEMBRANDO QUE OUTRORA, 

SUGERIU A COMPOSIÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL PARA TRATAR DA 

QUESTÃO CRIMINAL EM LINHARES. A QUAL NÃO LOGROU ÊXITO. POR ISSO, 

REITERA O PEDIDO, E, ESPERA A CONSTITUIÇÃO DA MESMA EM TEMPO HÁBIL. 

PARA QUE ESTA CASA POSSA LEVAR MELHORES DIAS AOS NOSSOS 

CONCIDADÃOS. PARA TANTO, FAZ-SE NECESSÁRIO A INCLUSÃO DAS 

AUTORIDADES REPRESENTATIVAS NESTE PLEITO E DE TODA A SOCIEDADE 

EM AUDIÊNCIAS PÚBLICAS, APÓS O RECESSO PARLAMENTAR. E COM PESAR, 

LAMENTOU O FALECIMENTO DO TAXISTA SR. MARCELINO MORO, VÍTIMA DE 

LATROCÍNIO. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, DECLINOU O 

USO DA FALA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI FEITA A APRECIAÇÃO 

DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.253/2007, SENDO 

APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMENTINO PEREIRA 

PAIVA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO DISSE QUE PODERIA 

PERMANECER COM O REFERIDO PROJETO ATÉ SETEMBRO. FRISANDO QUE 

ESTE, NÃO É SEU PERFIL DE SEGURAR MATÉRIAS. MAS, É CONTRÁRIO AO 

PROJETO DE Nº.253/2007, PELO FATO DE TER VOTADO FAVORÁVEL À 

EXISTÊNCIA DA LEI Nº.2266/2001. POR ISSO, SOLICITOU À MESA DIRETORA O 
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ADIAMENTO DE VOTAÇÃO DO PROJETO Nº.253/2007, POR NÃO CONSTAR 

TODOS OS VEREADORES EM PLENÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ADEMIR LIMA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA O 

CUMPRIMENTO DO REGIMENTO INTERNO; POR TANTO, QUE FOSSE A MATÉRIA 

APRECIADA NA FORMA NELE CONTIDA. POIS, O RESPEITO MAIOR DEVE SER 

DADO AO PARES PRESENTES, E NÃO AOS AUSENTES. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO POR ENTENDER 

QUE A MATÉRIA NÃO TRAZ NENHUM BENEFICIO À SOCIEDADE. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE INFORMOU A TODOS QUE IRIA DIRIGIR OS 

TRABALHOS DESTA CASA CONFORME DETERMINAÇÃO REGIMENTAL. E QUE, 

SE ERRAR É POR AÇÕES E NÃO POR OMISSÃO. PORTANTO, JUSTIFICA A 

TRAMITAÇÃO DA MATÉRIA NESTA PAUTA. O QUE O AMPARA NA FORMA DO 

REGIMENTO DESTE PARLAMENTO. MESMO PORQUE, O VEREADOR VEM A 

ESTA CASA PARA SERVIR, E NÃO PARA SER VISSE. ATO CONTÍNUO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM VOTAÇÃO O TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.253/2007, SENDO APROVADO COM OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA E TARCISIO 

SILVA. E FOI A MATÉRIA ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.542/2007, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.542/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 06/08/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 
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ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 
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ATA DA SEXAGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA SEIS DE AGOSTO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO 

DATADOS DE 10/07/07, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: , PROTOCOLO Nº.638/2007 – TROCAR O NOME DO CEIM LOCALIZADO 

NA AV. PRES. GARRASTAZZU MÉDICI, Nº.1236 – BNH, ORA DENOMINADO 

“ROTARY CLUBE”, PARA “CARLOS ALMEIDA NETO. JUSTIFICANDO QUE AQUELE 

EDUCANDÁRIO NÃO É MANTIDO PELO ROTARY, PORTANTO, NÃO TEM PORQUE 

PERMANECER COM TAL NOME; PROTOCOLO Nº.636/2007 – REFORMA DA 

QUADRA ESPORTIVA DO BAIRRO AVISO, LOCALIZADA NA RUA VENCESLAU 

BRAZ; PROTOCOLO Nº.637/2007 – REFORMA DA PRAÇA DO BAIRRO AVISO, 

PRÓXIMO A UNIDADE DE SAÚDE ETELVINA LOUREIRO; PROTOCOLO 

Nº.639/2007 – INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS, SALVA VIDAS 

PERMANENTES, LIMPEZA NAS PRAIAS, PROPAGANDAS E INVESTIMENTO NO 

TURISMO PARA NOSSAS LAGOAS. HAJA VISTA QUE, AS LAGOAS NÃO SÃO 

SINALIZADAS, DIVULGADAS E RARAMENTE LIMPAS; PROTOCOLO Nº.668/2007 – 

TROCA DE UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL E AQUISIÇÃO DE 

EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL E, PROTOCOLO Nº.669/2007 – 

ABERTURA DAS RUAS VENCESLAU BRAZ, COLATINA, RUI BARBOSA, 
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CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM E GUAÇUI, LOCALIZADAS NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 

16/07/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.651/2007 – INSTALAÇÃO DE SEIS POSTES COM LUMINÁRIAS NA 

RUA ANTONIO BITTI, VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.652/2007 

- INSTALAÇÃO DE SEIS POSTES COM LUMINÁRIAS NA RUA ARGEO PINHEIRO, 

VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.681/2007 - INSTALAÇÃO DE 

DOIS POSTES COM LUMINÁRIAS NO CAMPO DA FEIRA DO BNH. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JADIR RIGOTTI, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO 

PREFEITO SOB O PROTOCOLO Nº.686/2007 DE 30/07/2007 – ABERTURA DE 

DUAS TRAVESSIAS DE VEÍCULOS NA PRIMEIRA AVENIDA NO BALNEÁRIO 

PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS DO VEREADOR TARCISIO SILVA, 

DATADOS DE 03/08/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO Nº.713/2007 – REFORMA DA QUADRA ESPORTIVA DA 

ESCOLA MARILIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO; PROTOCOLO Nº.714/2007 

– INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NAS RUAS E AVENIDAS DO 

BAIRRO INTERLAGOS I E II, EM FRENTE DOS EDUCANDÁRIOS DOS REFERIDOS 

BAIRROS; PROTOCOLO Nº.715/2007 - REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS QUE ESTÃO 

QUEIMADAS NAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS I E II; 

PROTOCOLO Nº.716/2007 – AGRADECIMENTO, EM NOME DOS MORADORES 

DOS BAIRROS INTERLAGOS I E II PELA EXECUÇÃO DAS OBRAS DE 

ASFALTAMENTO E RECUPERAÇÃO DA LAGOA QUE COMPREENDE OS 

REFERIDOS BAIRROS; PROTOCOLO Nº.717/2007 – INSTALAÇÃO DE 

ROTATÓRIAS E REDUTORES DE VELOCIDADE NA AV. VASCO FERNANDES 

COUTINHO, PRÓXIMO AO PARQUE DE EXPOSIÇÕES DE LINHARES; 

PROTOCOLO Nº.718/2007 – CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA PARA 

ATENDER AOS BAIRROS INTERLAGOS I E II. REQUERIMENTO VEREADOR 

PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.724/2007 DE 06/08/2007, 

SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE INTERCEDA 

JUNTO AO GOVERNADOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, OBJETIVANDO A 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA CONSTANTE NO PÁTIO DO DEPARTAMENTO DA 

POLICIA JUDICIÁRIA DE LINHARES, QUE, HÁ TEMPOS SE ENCONTRA EM TOTAL 
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ABANDONO. COM SEU SOLO ESBURACADO, PROVOCADO POR EROSÃO. URGE 

INFORMAR QUE O DESMORONAMENTO DE TERRAS PIORA A CADA DIA; 

LEMBRANDO QUE ESTA QUESTÃO JÁ FOI ABORDADA EM OUTRAS OCASIÕES, 

E ATÉ O MOMENTO NENHUMA MANIFESTAÇÃO DAS AUTORIDADES TENHAM 

SIDO TOMADAS; SENDO QUE, DE IMEDIATO PARA O PROBLEMA, É A 

CONTENÇÃO DA ENCOSTA COM ARRIMO. OBSERVANDO QUE, O MAIS TARDAR, 

TRARÁ SÉRIAS CONSEQÜÊNCIAS ÀQUELES QUE RESIDEM NAS 

PROXIMIDADES, OU, ATÉ MESMO, PARA OS PROFISSIONAIS QUE LABUTAM 

NAQUELE SETOR; POIS, A EROSÃO ESTÁ ABRANGENDO BOA PARTE DO 

ACESSO, PREJUDICANDO ASSIM, A ENTRADA DAS VIATURAS AO SML. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB 

Nº.725/2007 DE 06/08/2007 – SOLICITANDO AO PREFEITO, INSTALAÇÃO DE 

TELEFONE PÚBLICO NAS LOCALIDADES DE: JARDIM LAGUNA II, RUA ITÁLIA, 

PRÓXIMO AO Nº.77, E, BAIRRO PALMITAL, AV. MIGUEL COUTO, PRÓXIMO A 

GAIA. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS 

DE 06/08/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.726/2007 – CONSTRUÇÃO DO CEIM “AGNELO GUIMARÃES”, NA ÁREA DE 

TERRAS ADQUIRIDA PELA MUNICIPALIDADE, SITUADA EM FRENTE AO LAVA 

JATO DO “LULA”; E PROTOCOLO Nº.727/2007 – SOLICITA O PERCENTUAL GERAL 

DA FOLHA DE PAGAMENTO DOS SERVIDORES INATIVOS E PENSIONISTAS.  

REQUERIMENTOS DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, DATADOS DE 

06/08/2007, QUE O PREFEITO, COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” 

DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, INFORME POR CERTIDÃO AS SOLICITAÇÕES CONTIDAS NOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: PROTOCOLO Nº.728/2007 – CÓPIA DO 

PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA PONTE EM 

SANTO HILÁRIO, DISTRITO DE SÃO RAFAEL, NO ANO DE 2005, INCLUINDO 

CONTRATO; TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA; 

VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM 

COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A 

REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO 
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DOS SETORES COMPETENTES. PROTOCOLO Nº.729/2007 - CÓPIA DO 

PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA PONTE EM 

DOM ORIONE, DISTRITO DE SÃO RAFAEL, NO ANO DE 2005, INCLUINDO 

CONTRATO; TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA; 

VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM 

COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A 

REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO 

DOS SETORES COMPETENTES. PROTOCOLO Nº.730/2007 - CÓPIA DO 

PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A REFORMA E AMPLIAÇÃO DO 

ACEIM ALFREDO CHRIST, LOCALIZADO NO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, NO ANO 

DE 2007, INCLUINDO CONTRATO; TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ 

PRESENTE DATA; VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; 

PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS 

QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A 

DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES COMPETENTES. PROTOCOLO Nº.731/2007 

- CÓPIA DO PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA 

PONTE EM RIO DAS PALMAS, DISTRITO DE SÃO RAFAEL, NO ANO DE 2005, 

INCLUINDO CONTRATO; TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ 

PRESENTE DATA; VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; 

PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS 

QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A 

DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES COMPETENTES. PROTOCOLO Nº.732/2007 

- CÓPIA DO PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DO 

POSTO DE SAÚDE DA LOCALIDADE DE SÃO RAFAEL, NO ANO DE 2006, 

INCLUINDO CONTRATO; TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ 

PRESENTE DATA; VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; 

PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS 

QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A 

DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES COMPETENTES. MOÇÃO DE APOIO AO DR. 

ANTONIO COUTINHO CORREA, DELEGADO CHEFE DO DPJ DE LINHARES. 

PROJETOS DE LEIS ENVIADOS PELO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.631/2007 – “DISCIPLINA A CONCESSÃO 
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DE GRATIFICAÇÃO PARA A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO, DE 

CADASTRO, COMISSÃO ESPECIAL, E GRUPO DE TRABALHO DA PREFEITURA 

DE LINHARES, REVOGA A LEI Nº.2465/2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.698/2007 – “DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DA COORDENADORIA 

MUNICIPAL DE DEFESA CIVIL – CONDEC DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.630/2007 – “ALTERA A LEI MUNICIPAL 

Nº.2330, QUE DISPÕE SOBRE O REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.699/2007 – “INSTITUI GRATIFICAÇÃO DE GABINETE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.702/2007 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A REPASSAR RECURSOS FINANCEIROS À CÂMARA DE 

DIRIGENTES LOJISTAS – CDL, DESTINADO A REALIZAÇÃO DA CAMPANHA 

PROMOCIONAL FAMÍLIA FELIZ, CDL 2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.703/2007 – “AUTORIZA DESPESAS COM PESSOAS CARENTES, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.704/2007 - AUTORIZA 

DESPESAS COM PASSAGENS PARA ESTUDANTES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, A SABER: PROTOCOLO Nº.705/2007 QUE “ACRESCENTA 

PARÁGRAFO SEGUNDO AO ARTIGO PRIMEIRO DA LEI Nº.1758/1993, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.706/2007 – “DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DE CASAS DE ESPETÁCULOS E CLUBES QUE PROMOVEM 

SHOWS OU BAILES, E, ESTABELECIMENTOS SIMPLES, UTILIZAREM 

EQUIPAMENTOS COM SENSORES DE METAIS (FIXO OU MÓVEL).” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO 

PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO FALOU O VEREADOR TARCISIO SILVA, 

CITANDO SOBRE SEUS PROJETOS EM TRAMITAÇÃO NESTA CASA. RELATANDO 

QUANTO AO QUE MENCIONA SOBRE ISENÇÃO DE IPTU EM IMÓVEL. O QUE VEM 

SENDO IMPEDINDO PELA ADMINISTRAÇÃO, DE QUE O DIREITO SÓ PREVALECE 

MEDIANTE APRESENTAÇÃO DE ESCRITURA PÚBLICA. PORÉM, A LEGISLAÇÃO É 

OMISSA NESTA QUESTÃO. POIS, TRATA-SE APENAS DE ISENÇÃO, NÃO 

CONSOLIDANDO ESTA REFERÊNCIA. OU SEJA, ESTÁ PREJUDICANDO AO 
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CIDADÃO POR UMA DECISÃO UNILATERAL DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

OUTRA MATÉRIA, É QUE TRATA SOBRE A UTILIZAÇÃO DE EQUIPAMENTO DE 

SENSOR DE MATAIS.  SENDO A MATÉRIA AMPARADA PELOS PROPRIETÁRIOS 

DE CASAS NOTURNAS. OUTRA MATÉRIA QUE AINDA ESTARÁ EM TRAMITAÇÃO, 

É COM RELAÇÃO A COBRANÇA DE ESPAÇOS EM ÁREAS PÚBLICAS. 

EXEMPLIFICANDO O FORRÓ PONTAL. QUE É UMA FESTA PÚBLICA, PORÉM, 

DESTINADA A TERCEIROS A SUA ORGANIZAÇÃO; O QUAL, COBRA AOS 

COMERCIANTES AMBULANTES UM DETERMINADO VALOR, PARA INSTALAR 

SUA BARRACA. SENDO O SEU PROJETO REGULAMENTADOR, PARA QUE TODA 

FESTA COM RECURSOS PÚBLICOS, TERCEIROS NÃO PODERÃO COBRAR PELO 

ESPAÇO FÍSICO. SENDO QUE, AOS OLHOS E COMENTÁRIOS DA POPULAÇÃO É 

DE QUE, TAL COBRANÇA É FEITA PELA PREFEITURA. O QUE NÃO É VERDADE. 

DA MESMA FORMA SE DÁ PELA COBRANÇA FEITA DAS INSCRIÇÕES DE 

QUALQUER CONCURSO PÚBLICO. SUBENTENDE-SE, QUE O ARRECADADO É 

DESTINADO AOS COFRES PÚBLICOS. TAMBÉM UMA INVERDADE. POIS, AS 

TAXAS, SÃO PARA A EMPRESA QUE APLICARÁ O CONCURSO. SENDO ESTA 

QUESTÃO, JÁ EM ANÁLISES DE SEU GABINETE PARA CONFECÇÃO DE 

PROJETO, PARA DEFINIR PERCENTUAL DA TAXA DE PAGAMENTO PARA 

CONCURSO PÚBLICO DA PREFEITURA DE LINHARES, E DEMAIS ÓRGÃOS 

PÚBLICOS MUNICIPAIS E SUAS AUTARQUIAS. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESCLARECEU QUE TAIS COBRANÇAS EM EVENTOS 

COMO NO CASO DO FORRÓ PONTAL, ESTÁ DESCRITO NO CONTRATO DE 

PRESTAÇÃO DE TAIS SERVIÇOS, REALIZADOS PELAS EMPRESAS. SENDO QUE 

A PREFEITURA DETERMINA AOS SERVIDORES DA FISCALIZAÇÃO, AGIREM NO 

DECORRER DOS EVENTOS. PORTANTO, HÁ CONHECIMENTO DA 

ADMINISTRAÇÃO SIM, NESTE CASO. NO TOCANTE A REALIZAÇÃO DE 

CONCURSO PÚBLICO, O LEGISLATIVO DEVERIA FISCALIZAR TAMBÉM ESTE 

ATO ADMINISTRATIVO. LEMBRANDO QUE JÁ SUGERIU QUE A PREFEITURA 

CONTRATASSE A FUNDAÇÃO SECILIANO ABEL DE ALMEIDA, PARA EXECUÇÃO 

DO ÚLTIMO CONCURSO. A QUAL, SÓ COBRARIA A TAXA DE INSCRIÇÃO, 

ISENTANDO A PREFEITURA DE QUALQUER OUTRO PAGAMENTO. APÓS, O 

VEREADOR AMANTINO, RELATOU SOBRE O PEDIDO DO COLEGA CARLOS 
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ALMEIDA, NO TOCANTE AOS UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL. 

ESCLARECENDO QUE AS FARDAS JÁ ESTÃO A DISPOSIÇÃO DA CORPORAÇÃO. 

OUTRO ASSUNTO ARGÜIDO PELO VEREADOR AMANTINO, FOI NO TOCANTE 

AOS SEUS REQUERIMENTOS ORA EM PAUTA, SENDO O DE Nº.726/2007. PELO 

FATO DE O ESPAÇO FÍSICO ATUAL DO CEIM AGNELO GUIMARÃES, NÃO 

ATENDER A DEMANDA. SENDO QUE A ÁREA JÁ EXISTE, POR ISSO, INDICOU O 

QUE FOI DELIBERADO EM RECENTE REUNIÃO JUNTO À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. QUANTO AO DE Nº.727/2007, FAZ REFERÊNCIA AO 

PROJETO ENVIADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, ATRAVÉS DA MENSAGEM 

Nº.039/2007, RELATIVO AOS APOSENTADOS E PENSIONISTAS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA QUE ESTES, SEJAM VINCULADOS AO 

SISTEMA GERAL DA PREVIDÊNCIA. E DESDE JÁ, APELA AOS PARES O APOIO 

NA REJEIÇÃO DESTA MATÉRIA; E QUE, O PREFEITO POSSA ESTAR 

ATRIBUINDO A ESTES, ALTERNATIVAS FUTURAS. INSCRITO, O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, AGRADECENDO AO PREFEITO PELO INICIO DAS OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, ATENDENDO ASSIM, MAIS 

UMA DE SUAS INDICAÇÕES. INFORMANDO QUE NA PRÓXIMA REUNIÃO, 

ESTARÁ APRESENTANDO COMENTÁRIOS SOBRE A FACELI. COM RELAÇÃO AO 

COMENTÁRIO DO COLEGA AMANTINO, SOBRE A MENSAGEM ENVIADA PELO 

PREFEITO, DE Nº.039/2007. CITANDO QUE ESTA CASA NÃO PODERÁ COMETER 

INJUSTIÇA CONTRA AOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES. FINALIZANDO, 

ESCLARECEU QUE, COMO PARLAMENTAR FISCALIZA SIM OS ATOS DO 

EXECUTIVO. LAMENTANDO QUE O COLEGA AMANTINO TENHA GENERALIZADO 

QUANDO UTILIZOU O TERMO “FISCALIZAR”. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO 

A MOÇÃO DE APOIO AO DR. ANTONIO COUTINHO CORREA, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE, E, ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE 

PRAXE. APÓS, FOI FEITA A LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO QUE CONCEDE 

COMENDA CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER ORA LIDO, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO  DO PROJETO DA COMENDA 
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CABOCLO BERNARDO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO QUE CONCEDE TITULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE DE DECRETO 

LEGISLATIVO DE CIDADANIA LINHARENSE, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE 

PRAXE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 13/08/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 
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JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA TREZE DE AGOSTO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

DATADOS DE 10/08/2007, APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.753/2007, QUE JUNTO AO COMANDO DA 

POLÍCIA MILITAR, SEJA DESTACADO RONDA POLICIAL PRÓXIMO AS 

FARMÁCIAS DE PLANTÃO, ENTRE DEZOITO E VINTE E TRÊS HORAS, DURANTE 

A SEMANA, E, A PARTIR DAS ONZE HORA NOS FINAIS DE SEMANA; E 

PROTOCOLO Nº.755/2007 -  LIMPEZA NAS VALAS EXISTENTES AO LADO DA 

PONTE DE ACESSO AO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ADEMIR LIMA, DATADOS DE 13/08/2007, 

FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.765/2007 – REITERA PEDIDO DE PAVIMENTAÇÃO NO FINAL DA AVENIDA 

JOÃO FELIPE CALMON – TRECHO APÓS AS DEPENDÊNCIAS DO DPJ DE 

LINHARES -. PROTOCOLO Nº.766/2007 – OBRAS DE MODERNIZAÇÃO E 

REVITALIZAÇÃO DO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO Nº.767/2007 – 

AGRADECE AO PREFEITO TODOS OS EMPREENDIMENTOS REALIZADOS EM 

FAVOR DA COMUNIDADE DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. OFICIO Nº.218/2007 

DE 10/08/2007, DO SISPML, PROTOCOLADO SOB Nº.759/2007 DE 13/08/2007, 

SOLICITANDO AOS VEREADORES DESTA CASA PARA QUE NÃO APROVEM O 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, ENCAMINHADO 

ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº.039/2007. OFICIO Nº.219/2007 DE 13/08/2007, DO 

SISPML, PROTOCOLADO SOB Nº.758/2007 DE 13/08/2007, SOLICITANDO USO DA 

TRIBUNA LIVRE, PARA COMENTAR SOBRE O PROJETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, ENCAMINHADO A ESTE LEGISLATIVO ATRAVÉS DA MENSAGEM 

Nº.039/2007. PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR AGUINALDO 

GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.763/2007 DE 13/08/2007, QUE 

“DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA RUA CEREJEIRA DO BAIRRO MOVELAR, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.751/2007 DE 09/08/2007, QUE 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A REALIZAR DESPESAS COM IMPLANTAÇÃO 

DE INFRA-ESTRUTURA, NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.752/2007 DE 09/08/2007, QUE “ISENTA 

O CIDADÃO DESEMPREGADO DO PAGAMENTO DE TAXA DE INSCRIÇÃO EM 

CONCURSO PÚBLICO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 
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LEI APRESENTADO PELO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.754/2007 DE 10/08/2007, QUE “FICAM AS AGÊNCIAS 

BANCÁRIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, OBRIGADOS A OFERECER AOS SEUS 

CLIENTES, SERVIÇOS DE BANHEIROS SANITÁRIOS.” PROJETO DE LEI ENVIADO 

PELO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.756/2007 DE 10/08/2007, 

QUE “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITOS ESPECIAIS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” CONVITE DA LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL 

Nº.8 CONVIDA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, DEMAIS PARES E SERVIDORES, SEUS RESPECTIVOS 

FAMILIARES, PARA NOS PRESTIGIAR NO BAR DA LOJA MAÇÔNICA 

FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº.8, NO PERÍODO FESTIVO DE NOSSA CIDADE (22 

A 26 DE AGOSTO DE 2007), NO PARQUE DE EXPOSIÇÕES DE LINHARES, NA 

CERTEZA DE PODERMOS CONTAR COM VOSSAS INDISPENSÁVEIS 

PRESENÇAS, QUE MUITO CONTRIBUIRÁ PARA ABRILHANTAR AINDA MAIS 

NOSSA PARTICIPAÇÃO NAQUELA FESTA, DESDE JÁ AGRADECEMOS, E 

CONTAMOS AINDA, COM VOSSAS ESPONTÂNEAS E VALIOSAS DOAÇÕES DE 1 

KG DE ALIMENTO NÃO PERECÍVEL NA ENTRADA DAQUELE PARQUE NOS 

SHOWS MUSICAIS DE EXPRESSÃO NACIONAL. ASSINADO: JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA – PRESIDENTE, WALACE LUIZ TURETA – SECRETÁRIO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS NºS. 751/2007, 

752/2007, 754/2007, 756/2007 E 763/2007, À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA, RELATANDO QUANTO À EMENDA 

CONSTITUCIONAL DE Nº.51. QUE TRATA SOBRE OS PROFISSIONAIS AGENTES 

DE SAÚDE E AGENTES EPIDEMIOLÓGICOS. TARCISIO RATIFICOU QUE APÓS 

CONSULTA AO INSTITUTO BRASILEIRO DE APOIO AOS MUNICÍPIOS – IBAM, 

RECEBEU PARECER FAVORÁVEL A ESSES PROFISSIONAIS. SALIENTANDO QUE 

A MENDA SUPRA É INTELIGENTE. PORTANTO, ASSEGURANDO OS DIREITOS E 

GARANTIAS DESSES FUNCIONÁRIOS, QUE NÃO SÃO CONCURSADOS, PORÉM, 

PASSARAM POR UMA PROVA DE SELEÇÃO E ATUAÇÃO FUNCIONAL 

ININTERRUPTA. TARCISIO ANTECIPOU O APOIO IRRESTRITO À CATEGORIA. 

ACREDITANDO QUE OS DEMAIS PARES ASSIM SE MANIFESTARÃO. APÓS, O 
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VEREADOR TARCISIO SILVA, FEZ MENÇÃO SOBRE SEUS PROJETOS 

APRESENTADOS NESTA PAUTA. EM ESPECIAL, O CONSTANTE NO PROTOCOLO 

Nº.752/2007. ALEGANDO QUE A MATÉRIA É PERTINENTE, E QUE, VEM AO 

ENCONTRO DA POPULAÇÃO QUE ALMEJA PARTICIPAR DE CONCURSO 

PÚBLICO NO ÂMBITO DESTE MUNICÍPIO. OUTRO COMENTÁRIO DO VEREADOR 

TARCISIO, FOI QUANTO AOS QUATORZE VETOS DO EXECUTIVO QUE SE 

ENCONTRAVAM NESTA CASA, ANTES DO RECESSO PARLAMENTAR. E POR 

DECURSO DE PRAZO, NÃO SE PODE MAIS APRECIAR. MANTENDO-SE ASSIM, 

TODA AS RAZÕES DOS VETOS AOS AUTÓGRAFOS INERENTES AOS PROJETOS 

DOS COLEGAS DESTE PODER. TARCISIO APELOU À MESA DIRETORA QUE 

FATOS DESTA NATUREZA JAMAIS POSSAM VOLTAR A ACONTECER. 

SALIENTANDO QUE O VETO É MATÉRIA IMPAR. OU SEJA, ENQUANTO ESSES 

NÃO FOREM APRECIADOS, NENHUMA OUTRA PODERÁ SER VOTADA. O QUE 

NÃO OCORREU NA SESSÃO QUE ANTECEDEU AO RECESSO. LAMENTANDO 

QUE, SE OS PARES NÃO FISCALIZEM SUAS PRÓPRIAS RESPONSABILIDADES E 

AÇÕES, QUANTO MAIS SERÁ POSSÍVEL FISCALIZAR OS ATOS DO EXECUTIVO. 

FINALIZANDO, CONSIDEROU QUE ESTA CASA NO PROCESSO DE VOTAÇÃO 

OCORRIDO NA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/06/2007, CONFORME 

O REGIMENTO INTERNO DESTE PODER E LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, DIANTE A 

EXISTÊNCIA DE VETOS APRESENTADOS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL DE 

LINHARES, PROTOCOLADOS NESTE PARLAMENTO SOB NºS.366/2007 DE 

20/4/2007, 417/2007, 418/2007, 419/2007, 420/2007, 421/2007, 422/2007, 423/2007, 

424/2007, 425/2007, 426/2007 E 427/2007, RESPECTIVAMENTE DE 08/5/2007, BEM 

COMO O DE Nº.491/2007 DE 22/5/2007. CONSIDERANDO QUE, AS MATÉRIAS 

PERTINENTES DEIXARAM DE TRAMITAR, E, SEREM APRECIADAS EM TEMPO 

HÁBIL, CONFORME OS §§ 4º E 6º DO ARTIGO 34 DA L.O.M., C/C § 1º DO ARTIGO 

108, 226 E §§, E,  §§ 4º E 5º DO ART. 332 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LAMENTOU O OCORRIDO SOBRE OS 

VETOS. E QUE A CULPA É DE TODOS NESTA CASA. RATIFICANDO QUE ISSO 

NÃO VOLTARÁ ACONTECER. INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR LIMA ENDOSSOU 

AS PALAVRAS DO COLEGA TARCISIO SOBRE OS SERVIDORES DA ÁREA DE 

SAÚDE. EM SEGUIDA, FEZ MENÇÃO SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA 
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SOBRE A PREVIDÊNCIA. AFIRMANDO QUE NÃO FICARÁ CONTRA AOS 

SERVIDORES; POIS, TEM CONHECIMENTO DO CAOS QUE É SER ENGAJADO NO 

ÂMBITO DA PREVIDÊNCIA GERAL. APÓS, O VEREADOR ADEMIR FEZ 

REFERÊNCIA SOBRE SUA PARTICIPAÇÃO NA REUNIÃO NA FACELI.  PROJETO 

ESTE, DE CAMPANHA ELEITORAL DO ATUAL PREFEITO. LEMBRANDO QUE, TAL 

PROJETO, ASSIM QUE FOI APRECIADO NESTA CASA, HOUVE POLÊMICA. 

LEMBRANDO AINDA, QUE A FACELI, EM SEU CONCEITO, SERIA ABRANGER O 

ENSINO GRATUITO A TODA POPULAÇÃO, INCLUSIVE DE ENSINO SUPERIOR E 

AFINS. O QUE SE COGITAVA, ERA QUE, ISSO NÃO PASSARIA DE MAIS UMA 

CONVERSA FIADA DO PREFEITO. SENDO QUE, POR VÁRIAS VEZES, APÓS A 

DEFINIÇÃO DESTE EMPREENDIMENTO AUDACIOSO DO PREFEITO; USOU DA 

TRIBUNA, INFORMANDO COM AFIRMAÇÃO, QUE O ENSINO ABRANGERIA UMA 

GAMA DE OITO MIL VAGAS AOS NOSSOS ESTUDANTES. OUTRO COMENTÁRIO 

RELATIVO A FACELI, É QUE OS ALUNOS CONTINUARIAM PAGANDO AS 

MENSALIDADES. O VEREADOR ADEMIR, ENFATIZOU QUE LAMENTA TER 

PRESTADO A INFORMAÇÃO DE QUE SERIAM OITO MIL VAGAS. CITANDO QUE 

FOI LEVADO A MENTIR SOBRE TAL INFORMAÇÃO. SÓ LHE RESTANDO PEDIR 

DESCULPAS. POIS, RECENTEMENTE, ESTEVE NA FACELI E TOMOU 

CONHECIMENTO DE QUE NA VERDADE, É QUE, LINHARES TERÁ, ATÉ AO FINAL 

DESTE ANO, QUINZE MIL OPORTUNIDADES DE ESTUDOS, INTEIRAMENTE 

GRÁTIS. E ISSO, JÁ COMEÇOU DESDE SEMANA PASSADA; ONDE OS ALUNOS 

DA EX-FANORTE, HOJE FACELI, ESTÃO ESTUDANTE GRATUITAMENTE.  ADEMIR 

DISSE QUE DEVE EXISTIR RESPEITO PARA COM AS PESSOAS. POIS, MUITOS 

FALAVAM QUE ESTE EMPREENDIMENTO SERIA MAIS UMA HISTORINHA 

CONTADA PELO PREFEITO. REPUTANDO QUE ASNEIRAS, PESSOAS 

DESCOMPASSADAS PROFESSAM COMENTÁRIOS ESCABROSOS; DESTA 

FORMA, ILUDINDO A POPULAÇÃO, EM TOTAL DESCRÉDITO PARA COM A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. ADEMIR LEMBROU AINDA QUE NÃO ESTEVE NO 

MESMO PALANQUE ELEITORAL COM O PREFEITO, POR RAZÕES PARTIDÁRIAS. 

NO ENTANTO, SEU MISTER, É FICAR DO LADO DA POPULAÇÃO; E ISSO, NÃO 

CONSISTE PARTIDOS E NEM TÃO POUCO IDEOLOGIA POLÍTICA. QUE O CERTO, 

A REPRESENTAÇÃO DO PARLAMENTAR É PARA O POVO. MESMO PORQUE, A 
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RAZÃO MAIOR, É PROPORCIONAR AOS NOSSOS MUNÍCIPES, OPORTUNIDADES 

NO ENSINO, COM PROMISSOR PROFISSIONAL FORMADO EM NOSSA 

INSTITUIÇÃO GRATUITA. POIS, MUITOS DEIXARAM OS ESTUDOS POR FALTA 

DESSA OPORTUNIDADE. ADEMIR LEMBROU TAMBÉM, QUE A PARTIR DE 

JANEIRO DE 2008, O CENTRO TECNOLÓGICO, ABRIRÁ MAIS DE MIL VAGAS DE 

ENSINO. INCLUSIVE COM GRADUAÇÃO. ESCLARECENDO QUE AS PESSOAS 

QUE TENTAM DIFAMAR A ADMINISTRAÇÃO, NÃO ADIANTA FICAR CONTRA AOS 

PROJETOS DO PREFEITO. PELO FATO DE QUE, FICAR CONTRA O 

CRESCIMENTO DESTE MUNICÍPIO, É FECHAR AS PORTAS DO PROGRESSO 

QUE VISLUMBRAM A CADA DIA EM FAVOR DA POPULAÇÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, MENCIONOU QUANTO À IMPORTÂNCIA 

DO REGIME DEMOCRÁTICO. TANTO É, QUE O ARBÍTRIO DA ORATÓRIA SE 

DESTACA QUANDO AS ATENÇÕES DOS OUVINTES COADUNAM AOS 

INTERESSES DA COLETIVIDADE. PORÉM, O DIREITO DO CONTRADITÓRIO HÁ 

DE SE RESPEITAR.  SENDO QUE O DIREITO DE SE EXPRESSAR DEVE SER 

RESPEITADO. AMANTINO FRISOU QUE JAMAIS VOTOU CONTRA A ALGUM 

PROJETO QUE VENHA AO ENCONTRO DOS INTERESSES DO MUNICÍPIO. E 

QUANDO VOTA CONTRA, POR CERTO NÃO AGRADA ÀQUELES QUE DEPENDEM 

DO EXECUTIVO.  REITERANDO QUE SUA POSIÇÃO NESTA CASA, ESTÁ 

VOLTADA AOS INTERESSES DA POPULAÇÃO, E NÃO DE UMA MINORIA 

ARBITRÁRIA. SENDO QUE OS PONTOS DE VISTAS DE CADA UM DEVEM SER 

RESPEITADOS. APÓS, O VEREADOR AMANTINO LEMBROU DE SEU CONVITE AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, FEITA ANTES DO RECESSO. 

SENDO QUE NESTA OPORTUNIDADE, FICOU ACORDADO QUE O MESMO 

ESTARÁ USANDO DA TRIBUNA DESTA CASA PARA TRATAR SOBRE A QUESTÃO 

DOS SERVIDORES AGENTES DE SAÚDE E EPIDEMIOLÓGICOS. ADIANTANDO 

SEU IRRESTRITO APOIO À CATEGORIA. HAJA VISTA QUE A LEGISLAÇÃO JÁ 

VEM SENDO ADOTADA EM DIVERSOS ESTADOS E MUNICÍPIOS. EM SEGUIDA, 

FEZ MENÇÃO SOBRE O PEDIDO DO SISPML, PARA QUE ESTA CASA NÃO 

APROVE O PROJETO ENVIADO PELO PREFEITO, ATRAVÉS DA MENSAGEM 

Nº.039/2007. REITERANDO O APELO AOS PARES PARA QUE NÃO VOTEM NESTE 

PROJETO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO, OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS, SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS Nº.704/2007, 607/2007 E 699/2007, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.704/2007, 607/2007 E 699/2007, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E DE, EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO SOCIAL, SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.543/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.543/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº., SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.607/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.607/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. A COMISSÃO 

DE FINANÇAS, SOLICITOU PRAZO REGIMENTAL SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS. 631 E 698/2007, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A 

REALIZAR-SE NO DIA 20/08/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 
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AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
ATA DA SEXAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 
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REALIZADA NO DIA VINTE DE AGOSTO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.776/2007, DATADO DE 16/08/2007, SOLICITANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, O FUNCIONAMENTO DA FARMÁCIA DO HOSPITAL GERAL 

DE LINHARES, AOS SÁBADOS E DOMINGOS. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

JADIR RIGOTTI, PROTOCOLADO SOB Nº.790/2007, DATADO DE 120/08/2007, 

SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, EM ATENÇÃO AOS MORADORES E 

COMERCIANTES DA PRIMEIRA AVENIDA DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA, 

OBJETIVANDO O IMPEDIMENTO DE ABERTURAS TRANSVERSAIS NAQUELE 

LOGRADOURO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 20/08/2007, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.791/2007 

– INSTALAÇÃO DE BRINQUEDOS INFANTIS COMO: BALANÇOS, 

ESCORREGADORES, PULA-PULA E SIMILARES, DESTINADOS À ESCOLA 

“ZEFERINO BATISTA FIOROTTI”, LOCALIZADO NO BAIRRO SANTA CRUZ; 

PROTOCOLO Nº.792/2007 – INSTALAÇÃO DE BRINQUEDOS INFANTIS COMO: 

BALANÇOS, ESCORREGADORES, PULA-PULA E SIMILARES, DESTINADOS À 

ESCOLA “JOSÉ MODENESI”, LOCALIZADO NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO 

Nº.788/2007 – DESTINAR PESSOAL E EQUIPAMENTOS NECESSÁRIOS PARA 

SERVIÇOS DE ATENDIMENTO VINTE E QUATRO HORAS NO POSTO DE SAÚDE 
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DO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.789/2007 – CONCLUSÃO DAS OBRAS DA 

QUADRA ESPORTIVA DA ESCOLA “JOSÉ MODENESI, BAIRRO CANIVETE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.786/2007 DE 20/08/2007, NA QUALIDADE DE RELATOR DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS DO LEGISLATIVO LOCAL, REQUERENDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

QUE POR CERTIDÃO, COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E  “B” DO INCISO 

XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, O 

SEGUINTE: 1º - SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIA REPROGRÁFICA DE 

DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A 

REFORMA DO CEIM “CHAPEUZINHO VEREMELHO”, LOCALIZADO NO BAIRRO 

INTERLAGOS, REALIZADO NESTA ADMINISTRAÇÃO. INCLUINDO CONTRATO; 

TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA (SE HOUVER); 

VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM 

COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A 

REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO 

DOS SETORES COMPETENTES, CASO NÃO TENHA HAVIDO PROCESSO 

LICITATÓRIO PARA A REALIZAÇÃO DO PEDIDO EM TELA, ENVIAR RELAÇÃO DE 

MATERIAL EMPREGADO NA OBRA E CÓPIA DOS PROJETOS BÁSICOS E 

EXECUTADOS. 2º - SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIA REPROGRÁFICA DE 

DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A 

REFORMA DA ESCOLA “MARIA APARECIDA LAVAGNOLLI”, LOCALIZADA NO 

BAIRRO INTERLAGOS I, NESTA ADMINISTRAÇÃO. INCLUINDO CONTRATO; 

TODOS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA (SE HOUVER); 

VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM 

COMO, TODOS OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A 

REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO 

DOS SETORES COMPETENTES. 3º - SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIA 

REPROGRÁFICA DE DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU A 

LICITAÇÃO PARA A REFORMA DA ESCOLA “ANTONIO FERNANDES DE 

ALMEIDA”. INCLUINDO CONTRATO Nº.083/2007; TODOS TERMOS ADITIVOS 

CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA (SE HOUVER); VOLUMES TÉCNICOS COM 
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AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À 

EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES 

COMPETENTES. E 4º - SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIA REPROGRÁFICA 

DE DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A 

REFORMA DA ESCOLA “OROZIMBO LEITE”, LOCALIZADA NO PATRIMÔNIO DO 

GUAXE. INCLUINDO CONTRATO 104/2007; TODOS TERMOS ADITIVOS 

CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA (SE HOUVER); VOLUMES TÉCNICOS COM 

AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À 

EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES 

COMPETENTES.  REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.787/2007 DE 20/08/2007, NA QUALIDADE DE RELATOR 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS DO LEGISLATIVO LOCAL, REQUERENDO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE POR CERTIDÃO, COM BASE NO INCISO XXXIII, 

ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, O SEGUINTE: 1º - SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE 

CÓPIA REPROGRÁFICA DE DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE 

ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO 

CONCEIÇÃO. INCLUINDO CONTRATO Nº.551/005; TODOS TERMOS ADITIVOS 

CELEBRADOS ATÉ PRESENTE DATA (SE HOUVER); VOLUMES TÉCNICOS COM 

AS DEVIDAS MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À 

EXECUÇÃO DA REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES 

COMPETENTES, CASO NÃO TENHA HAVIDO PROCESSO LICITATÓRIO PARA A 

REALIZAÇÃO DO PEDIDO EM TELA, ENVIAR RELAÇÃO DE MATERIAL 

EMPREGADO NA OBRA E CÓPIA DOS PROJETOS BÁSICOS E EXECUTADOS. 2º - 

SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CÓPIA REPROGRÁFICA DE DOCUMENTOS DE 

TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU O CONTRATO Nº.435/2005, DESTINADO A 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUTAR SERVIÇOS DE REDE ELÉTRICA, 

NO VALOR DE R$ 141.851,90. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR 
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FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.783/2007 DE 17/08/2007, SOLICITANDO AO 

PREFEITO EXECUÇÃO DE OBRAS DE DRENAGEM PLUVIAL NO BAIRRO 

CANIVETE, NUMA EXTENSÃO DE DUZENTOS METROS, ÀS MARGENS DA BR-

101, CRUZAMENTO COM A RUA SÃO PEDRO, EM FRENTE AO ANTIGO POSTO 

COQUEIRO. PROJETO DE EMENDA RESOLUTIVA AO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, APRESENTADO PELO VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.769/2007 DE 14/08/2007. PROJETO DE LEI DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, APRESENTADO PELO VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.770/2007 DE 14/08/2007. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.793/2007 DE 20/08/2007, QUE “DISPÕE 

SOBRE A CONCESSÃO DE BOLSAS AO DESENVOLVIMENTO E APOIO À 

PESQUISA, AO ENSINO E À EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA PELA FUNDAÇÃO 

FACULDADES INTEGRADAS DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES – FACELI.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.785/2007 DE 20/08/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DE PRÓPRIOS E LOGRADOUROS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, 

PARA FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE, OPORTUNIDADE EM QUE APRESENTOU 

AS DEFERÊNCIAS RELATIVAS À LEGISLAÇÃO 11350. CONSIDERANDO AS 

RECOMENDAÇÕES DA PROCURADORA GERAL DO TRABALHO, COMARCA DE 

SÃO MATEUS, INERENTES ÀS CONTRATAÇÕES DE PESSOAL NO ÂMBITO DE 

PROCESSO SELETIVO NOS PROFISSIONAIS CORRELATOS A ENDEMIAS E 

AGENTES DE SAÚDE. ESCLARECENDO QUE ESTA QUESTÃO CARECE DE 

DEBATES MAIS AMPLOS. DIANTE AO FATO, O MAIS IMPORTANTE À 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL OUVIR PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES 

INDAGADAS. MESMO PORQUE, DIANTE A COMPLEXIDADE DA MATÉRIA, SEU 

LIMITE É DE PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS. POIS, TECNICAMENTE, O 

TEMPO SERIA VASTO DEVIDO À FALTA DE CONSENSO, RELATIVO AO SEU 

CONHECIMENTO DA MATÉRIA. MAS QUE QUALQUER DUVIDA, SERÁ ANALISADA 
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E APRESENTADA EM TEMPO HÁBIL. APÓS, FOI FEITA A LEITURA DA 

RECOMENDAÇÃO DO TRT DA COMARCA DE SÃO MATEUS. SENDO INFORMADO 

PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO QUE TODA LIMINAR PODE 

SER CASSADA A QUALQUER TEMPO. POR ISSO, NO MOMENTO, NÃO HÁ 

ALTERNATIVAS À SEREM APLICADAS. INFORMANDO TAMBÉM, QUE CONSTA 

PROJETO DE LEI EM FAVOR DESSES PROFISSIONAIS. NO ENTANTO, DIANTE 

AO ENUNCIADO DA PROCURADORIA DO TRABALHO, PREFERIU AGUARDAR 

ALTERNATIVAS PARA NÃO PREJUDICAR OS SERVIDORES, DIANTE A 

INEXISTÊNCIA DO REGIME JURÍDICO ÚNICO. INSCRITO, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA, PARABENIZANDO AO COLEGA JOEL CELESTRINI, PELA 

INAUGURAÇÃO DA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO CONCEIÇÃO. APROVEITANDO 

PARA INFORMAR QUE O PROJETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, É DE EDIFICAR 

MAIS TRÊS PRAÇAS NAQUELE MOLDES. SENDO UMA NO BAIRRO INTERLAGOS 

II, UMA NO BAIRRO ARAÇÁ, E OUTRA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

ACREDITANDO QUE ISSO PROPORCIONARÁ MELHOR QUALIDADE DE VIDA À 

COMUNIDADE. COM ISSO, ESPERA QUE A ÁREA DE SAÚDE TAMBÉM SEJA 

PRESTIGIADA NESTE CONTESTO. POR ISSO, ESPERA TER A MESMA 

SATISFAÇÃO COM TODA A COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS II, COMO 

ACONTECEU NO BAIRRO CONCEIÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, INFORMOU QUE SEU ESFORÇO FOI EM PROL DE TODA A SUA 

COMUNIDADE, A QUAL, HÁ TEMPOS REIVINDICAVA PELA OBRA. 

CONTINUANDO, O VEREADOR TARCISIO INFORMOU AINDA, QUE O PREFEITO 

ANUNCIOU PUBLICAMENTE QUE ATÉ TRINTA E UM DE DEZEMBRO DESTE, O 

BAIRRO INTERLAGOS SERÁ BENEFICIADO COM DOZE QUILÔMETROS 

LINEARES DE ASFALTAMENTO EM SUAS VIAS. O VEREADOR ADEMIR LIMA, 

DISSE QUE O MAIS IMPORTANTE É A UNIDADE DE INTERESSES NO TRABALHO. 

O EX-PREFEITO GUERINO ZANON, ADQUIRIU AQUELA ÁREA E O ATUAL 

PREFEITO CONSTRUIU. E OS PRÓXIMOS PREFEITOS, ZELARÃO E A 

AMPLIARÃO. INSCRITO, O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, AGRADECENDO 

AO PREFEITO PELAS OBRAS REALIZADAS NA REGIÃO DE SÃO RAFAEL E 

COMUNIDADES CIRCUNVIZINHAS. APÓS, INFORMOU SOBRE SUA INDICAÇÃO À 

COMENDA CABOCLO BERNARDO AO HOMENAGEADO FABIANO HELLER. NO 
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ENTANTO, POR MOTIVOS PROFISSIONAIS NÃO SE FARÁ PRESENTE, FICANDO 

PARA REPRESENTÁ-LO SEU IRMÃO NAQUELA SOLENIDADE. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA, FORAM COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM, SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.756/2007, 698/2007, 631/2007, 751/2007, 750/2007, 705/2007 E 706/2007, 

SENDO OS RESPECTIVOS PARECERES APROVADOS. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS Nº.S 631, 698, 705, 

706, 750, 751 E 756/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, POR 

UNANIMIDADE, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PAR CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS 

DE LEIS NºS. 702/2007 E 703/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 27/08/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 
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FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA OITAVA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE AGOSTO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 
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PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

DATADOS DE 24/08/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.811/2007 - ENVIDAR ESFORÇOS JUNTO ÀS 

CONCESSIONÁRIAS DAS EMISSORAS DE TELEVISÃO DESTA CIDADE, 

OBJETIVANDO A MELHORIA DOS SINAIS DOS RESPECTIVOS CANAIS, PARA O 

BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA; PROTOCOLO Nº.813/2007 - INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE EM FRENTE A ESCOLA “AUTO GUIMARÃES E 

SOUZA”, LOCALIZADA NA RUA ARACRUZ, BAIRRO SHELL; PROTOCOLO 

Nº.813/2007 - QUE NA PRÓXIMA EXPOLINHARES, FOSSEM INSTALADOS MAIS 

UM PORTÕES DE ENTRADA E SAÍDA NAQUELA ÁREA. JUSTIFICANDO QUE O 

ATENDIMENTO DESTE, COIBIRÁ COM FUTUROS PROBLEMAS, CONFORME 

OCORRIDO NESTA EDIÇÃO. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.812/2007 DE 24/08/2007,  SOLICITANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A DESAPROPRIAÇÃO DA CASA LOCALIZADA NA RUA 

JOSÉ DE ALENCAR, 921 – BAIRRO PALMITAL, DE PROPRIEDADE DO SR. LUIZ 

CARLOS DUARTE GARCIA. JUSTIFICANDO QUE O DITO IMÓVEL ENCONTRA-SE 

ENCRAVADO EM VIA DE LIGAÇÃO, A QUAL, INTERLIGA OS BAIRROS: 

RECANTOS DOS LAGOS E PALMITAL. TRECHO ESSE, QUE PODERIA SERVIR 

COMO LINHA DE ÔNIBUS, CASO FOSSE O PLEITO ATENDIDO. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.816/2007 DE 

27/08/2007, EM ATENÇÃO AOS MORADORES DO BAIRRO CONCEIÇÃO, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE LOMBADAS NA AV. GUERINO 

GIUBERT, E, PINTURA DE FAIXAS PARA PEDESTRES, EM PONTOS 

ESTRATÉGICOS EM TORNO DA PRAÇA DE LAZER DO REFERIDO BAIRRO, 

RECENTEMENTE INAUGURADA. O FEITO COIBIRÁ COM O ABUSO DE 

VELOCIDADE NAQUELA VIA; CONSIDERANDO O GRANDE FLUXO DE 
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TRANSEUNTES QUE CIRCULAM NO LOCAL, PRINCIPALMENTE CRIANÇAS.  

REQUERIMENTO DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.817/2007 DE 27/08/2007, NA QUALIDADE DE RELATOR DA COMISSÃO 

PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, BEM COMO O 

QUE ESTABELECE O INCISO I DO ARTIGO 37 DO REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE DISCIPLINA A COMPETÊNCIA DE 

OPINAR SOBRE O DESENVOLVIMENTO CULTURAL E ARTÍSTICO DO MUNICÍPIO, 

ASSIM REQUER DO PODER PÚBLICO MUNICIPAL, QUE ABSTENHA-SE DE FAZER 

QUALQUER PAGAMENTO À BANDA CALYPSO, SEM ANTES, SUBMETER Á 

PROCURADORIA DO MUNICÍPIO PARA ANALISAR O FATO DE QUE A REFERIDA 

BANDA NÃO CUMPRIU INTEGRALMENTE O CONTRATO EFETIVADO COM O 

MUNICÍPIO, MORMENTE, NO QUE SE REFERE AO HORÁRIO PREVIAMENTE 

ESTABELECIDO, OU SEJA, 00 H 10 MIN DO DIA 25/08/07, VINDO APRESENTAR-

SE, APENAS, AS 03 H 20 MIN. INSTA ASSINALAR, QUE A BANDA CALYPSO, NÃO 

CUMPRIU AINDA, COM A OBRIGAÇÃO CONTRATUAL DE SUA APRESENTAÇÃO 

AO VIVO, COM TODOS OS INSTRUMENTOS PARA O MISTER, COMO O PRÓPRIO 

NOME INDICA “BANDA CALYPSO”. CAUSANDO PREJUÍZO À APRESENTAÇÃO 

ARTÍSTICA, VEZ QUE, O DIA 25/08/2007, FOI SÁBADO, DIA ÚTIL DE TRABALHO, 

MOTIVO PELO QUAL, HOUVE O ESVAZIAMENTO DO SHOW PELA CAMADA 

MENOS FAVORECIDA DO MUNICÍPIO. SOLICITA AINDA, ABATIMENTO DO PREÇO 

CONTRATADO, O VALOR CORRESPONDENTE AO QUE FALTOU PARA O 

CUMPRIMENTO INTEGRAL DO CONTRATO. ALERTANDO QUE, EM NÃO 

HAVENDO ABATIMENTO POR OCASIÃO DO PAGAMENTO, IRÁ PROPOR AÇÃO 

COMPETENTE PARA QUE O MUNICÍPIO NÃO TENHA QUE ARCAR COM ÔNUS A 

IRRESPONSABILIDADE DE TERCEIROS. REQUERIMENTO DO GRUPO DE 

RESGATE SÃO FRANCISCO DE ASSIS, PROTOCOLADO SOB Nº.810/2007 DE 

24/08/2007, SOLICITANDO USO DA TRIBUNA LIVRE. CONVITE DO SINDICATO 

DOS TRABALHADORES RURAIS DE LINHARES, RIO BANANAL E SOORETAMA, 

PARA O PRIMEIRO FESTIVAL DE MÚSICAS PROMOVIDO PELO PROJETO 

RENASCER, NO DIA DOIS DE SETEMBRO DESTE, NO CÓRREGO DO FARIAS, 

JUNTAMENTE COM A PROGRAMAÇÃO DA 16ª FESTA DA APROCOF. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE AO 
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SR. MOACIR VIENTE SABAINI, PARA FALAR SOBRE O INSTITUTO XBRASIL DE 

PESQUISA E AÇÃO SOCIAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, CITANDO QUE PEQUENAS AÇÕES, NA LIDA PARA O POVO, 

SÃO PERTINENTES. DESDE QUANDO ESSAS AÇÕES SEJAM PROMOVIDAS POR 

PESSOAS QUE SAIBAM LHE DAR COM O POVO. FAZENDO REFERÊNCIA COM 

AS FESTIVIDADES DO ANIVERSÁRIO DE LINHARES. LAMENTANDO QUE TODO O 

BRILHO DA FESTA TEVE UM LADO NEGATIVO COM A TERCEIRIZAÇÃO DA 

ORGANIZAÇÃO. SENDO QUE HAVIA MAIS ESPAÇO PARA TENDAS, QUE 

VENDEM BEBIDAS ALCOÓLICAS, DO QUE ESPAÇO PARA O PÚBLICO. 

DESTACANDO DUAS BARRACAS QUE AGLUTINAVAM JOVENS, ONDE ALÉM DA 

BEBIDA, OFERECIAM MÚSICAS COM APOLOGIA A VIOLÊNCIA E AS DROGAS. 

LEMBRANDO QUE ESTAVA COM O VICE-PREFEITO GENTIL ARMANI, O QUAL, O 

INDAGOU O QUE HAVERIA DE SE FAZER PARA IMPEDIR A FUNCIONALIDADE 

DAQUELAS BARRACAS. TARCISIO O RESPONDEU QUE O CORRETO, É ENTRAR 

EM CONTATO COM O DONO DA BARRACA, JUNTO COM O ORGANIZADOR DA 

FESTA E COM QUEM FOI ALUGADA A BARRACA. DEVOLVENDO O PAGAMENTO 

DO ALUGUEL AO DONO DA BARRACA, RETIRANDO-A DE IMEDIATO. 

COMPLETANDO A BAGUNÇA, A ORGANIZAÇÃO, CONTRATOU A BANDA 

CALYPSO, OS QUAIS CHEGARAM NO EVENTO A TRÊS E QUINZE DA MANHÃ, 

SENDO QUE O SHOW ESTARIA MARCADO PARA O HORÁRIO DA MEIA NOITE. 

DIANTE O FATO, APRESENTOU O SEU PEDIDO ORA LIDO ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº.817/2007. E AINDA, INICIARAM O SHOW SEM DESCULPAR-SE 

COM O PÚBLICO, DIANTE O ATRASO; E, AS PRINCIPAIS ATRAÇÕES DA BANDA 

NÃO COMPLEMENTAVAM-NA. POR ISSO, ENTENDE QUE A QUEBRA DO 

CONTRATO ESTÁ CARACTERIZADA. SENDO QUE O ÚNICO BENEFICIADO COM 

O SHOW DA REFERIDA BANDA FOI O CONTRATANTE, E NÃO O PÚBLICO. 

DENTRE ESSAS RECLAMAÇÕES, HOUVE OUTRAS MAIS. COMO NO CASO, O 

ESPAÇO DA ARENA DO RODEIO. PELO FATO DE QUE, O INTERESSE MAIOR 

ERA DE TER ESPAÇOS PARA OUTRAS BARRACAS COM BEBIDAS E COMIDAS 

TÍPICAS. SENDO QUE, O PREFEITO INVESTIU OITOCENTOS MIL REAIS 

NAQUELE EVENTO. TARCISIO RATIFICOU QUE A CULPA NÃO É DO EXECUTIVO, 

E SIM, DA ORGANIZAÇÃO DA FESTA. OUTRA QUESTÃO AINDA, FOI QUANTO 
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AOS BRINQUEDOS INFANTIS, QUE FICARAM AGLOMERADOS NUM ÚNICO 

CANTO. O QUE DIFICULTOU O ACESSO DAS CRIANÇAS PARA O 

DIVERTIMENTO. DANDO GRAÇAS A DEUS QUE NÃO HOUVE NENHUM TUMULTO 

GRAVE QUE PROVOCASSE ACIDENTES NAQUELA ÁREA. TARCISIO LEMBROU 

AINDA QUE O EMPRESÁRIO QUE ORGANIZOU O EVENTO, ESQUECEU-SE QUE A 

MÉDIA DE PÚBLICO NUM EVENTO DESSE PORTE É DE QUARENTA MIL 

PESSOAS. E AINDA, FILA DE ACESSO NO PARQUE TEVE MAIS DE UM 

QUILÔMETRO DE DISTÂNCIA. DEVIDO AO ÚNICO PORTÃO. O 

CREDENCIAMENTO DE ACESSO DE VEÍCULOS ERA FEITO NO MESMO PORTÃO 

DE ENTRADA E SAÍDA. TARCISIO ENFATIZOU QUE NA MUNICIPALIDADE TEM 

PESSOAS COMPETENTES, E QUE MERECEM RESPEITOS, E FATALMENTE, 

PRODUZIRIAM MELHOR AINDA DO QUE FOI FORNECIDO; E AINDA, COM 

INVESTIMENTOS FINANCEIROS INFERIOR AO QUE APLICADO NAQUELA. 

APELANDO ASSIM AO PREFEITO, QUE VALORIZE A PRATA DA CASA. E QUE, 

NÃO DELEGUE PODERES AQUÉM NÃO DISPÕE DE CONHECIMENTO POLÍTICO 

PARA COM A POPULAÇÃO, E, DE EXTREMA SENSIBILIDADE HUMANA. NÃO 

DANDO TAIS PODERES ÀQUELES QUE COBREM MIL REAIS AO CHEFE DE 

FAMÍLIA PARA INSTALAR UMA BARRACA PARA SE VENDER MAÇÃS. TARCISIO 

SALIENTOU QUE O CERTO É EVITAR A GANÂNCIA. OU SEJA, MENOS 

BARRACAS, SENDO ESSAS COM QUALIDADES, TANTO DE BEBIDAS E COMIDAS; 

BEM COMO, COM DIVERTIMENTOS SEGMENTADOS PARA QUE TODOS POSSAM 

SE ATER. E NÃO COM MÚSICAS IMPRÓPRIAS. PROPORCIONANDO ASSIM, 

MAIOR ESPAÇO PAR OS VISITANTES TRANSITAREM. POIS, A FESTA É PÚBLICA. 

INSCRITO, USOU DA APALVRA O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, 

ENDOSSANDO AS PALAVRAS DO COLEGA TARCISIO, INERENTE A 

EXPOLINHARES. SALIENTANDO QUE FALTOU FOI ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO DA CULTURA TÍPICA, E PORQUE NÃO, A LOCAL NUM TODO.  

SENO IMPORTANTE APRIMORAR A EXPOSIÇÃO DOS POTENCIAIS DA REGIÃO. 

COMO NO CASO, O DO CIRCUITO RURAL, TANTO ECOLÓGICO QUANTO 

AGROPECUÁRIO. QUE NESTA, FOI APRESENTADO NUM ESPAÇO ÍNFIMO. 

ACREDITANDO QUE FALTOU NESTA, FOI PLANEJAMENTO DA ORGANIZAÇÃO.  

MAS, A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL EMPREENDEU SEUS ESFORÇOS PARA O 
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EVENTO. ESPERANDO QUE NA PRÓXIMA EDIÇÃO, DE FATO, POSSA ESTAR 

APRIMORANDO MAIS AINDA. REITEROU CONVITE DA APRUCOF. APÓS, 

FINALIZANDO, FEZ MENÇÃO SOBRE SEU EXPEDIENTE, PARA A REVITALIZAÇÃO 

DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. USOU DA PALAVRA TAMBÉM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, ARGUMENTANDO QUANTO AOS PONTOS 

NEGATIVOS DA ORGANIZAÇÃO DA EXPOLINHARES. FRISANDO QUE RESERVAR 

ESPAÇOS É POSSÍVEL. NO ENTANTO, HÁ FAVORECIMENTO PARA AMIGOS NO 

INTUITO DE SE GANHAR DINHEIRO. SE TRATANDO DE UM GRUPO DE AMIGOS 

BAJULADORES QUE ESTÃO NO PODER, BAJULANDO O PREFEITO, PARA SE 

OBTER VANTAGENS PESSOAIS. LAMENTANDO QUANTO AOS COLEGAS QUE O 

ANTECEDERAM, EM DIZEREM QUE O PREFEITO NÃO TEM CONHECIMENTO 

DOS FATOS. O QUE É INCRÍVEL. DIZER QUE SÓ O PREFEITO NÃO SAIBA DAS 

COISAS QUE OCORREM EM SUA ADMINISTRAÇÃO, OU DOS FATOS QUE JÁ É 

ROTINEIRO, FAZEREM NOTICIAS ATRAVÉS DE SUA ADMINISTRAÇÃO. 

LEMBRANDO DOS COMENTÁRIOS DO COLEGA TARCISIO SOBRE O FORRÓ 

PONTAL. QUE ALEGOU QUE O PREFEITO NÃO TINHA CONHECIMENTO DOS 

PREÇOS COBRADOS NO ALUGUEL DAS BARRACAS. AMANTINO LEMBROU 

AINDA, QUE ESTEVE NO EVENTO, INCLUSIVE COM O PREFEITO, O QUAL, 

RECEBERA RECLAMAÇÕES NESTE SENTIDO. AMANTINO RATIFICOU QUE, 

MESMO NA CONDIÇÃO DE OPOSIÇÃO AO GOVERNO MUNICIPAL, NÃO É 

APENAS AO DE CRITICAR; POIS, ALMEJA QUE LINHARES PROSPERE EM FAVOR 

DO POVO, E NÃO PARA UMA MINORIA. AMANTINO, APELOU AO VICE-

PRESIDENTE DESTA CASA, QUE POR VEZES ASSUMI A FUNÇÃO DE LÍDER DO 

PREFEITO, QUE O MESMO AGENDASSE UMA REUNIÃO COM O EXECUTIVO, 

OPORTUNIDADE EM QUE PODERIA PASSAR ALGUNS FATOS ANOTADOS, 

REFERENTES A PROBLEMAS QUE OCORREM NA ADMINISTRAÇÃO. CITANDO 

QUE, NÃO GOSTARIA DE ANUNCIÁ-LOS, ANTES DE TOMAR CONHECIMENTOS 

DA VERACIDADE DOS MESMOS. POR ENTENDER QUE SEJA PICUINHA OU 

POLÍTICA BAIXA. AMANTINO FRISOU AINDA QUE ESTA PODERÁ SER A ÚLTIMA 

OPORTUNIDADE EM PODER CONHECER OS PENSAMENTOS DO PREFEITO, 

QUANTO À REALIDADE DOS FATOS. AMANTINO RELATOU QUE EXISTEM 

PRIORIDADES MAIS IMPORTANTES HÁ SEREM REALIZADAS DO QUE O QUE FOI 
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INVESTIDO NA FESTA DE LINHARES, E COM A DIVULGAÇÃO DA MESMA. 

ENTENDENDO QUE A POPULAÇÃO PRECISA DE DIVERTIMENTO. MAS, DESDE 

QUE ESTE, SEJA DE FATO PARA A POPULAÇÃO, E NÃO PARA UMA MINORIA. 

FINALIZANDO, AMANTINO MENCIONOU QUANTO À FORÇA DOS USINEIROS DA 

CANA-DE-AÇÚCAR. QUE AO LONGO DO TEMPO VEM REIVINDICANDO 

MELHORIAS À NOSSA POPULAÇÃO. SENDO ATÉ ENTÃO: AQUISIÇÃO DE 

MÁQUINAS PARA A COLHEITA, CONTRATAÇÃO DE DEZESSEIS APRENDIZES DO 

PROJETO MENINOS DA TERRA, E, EDIFICAÇÃO DA QUADRA ESPORTIVA E 

CAMPO DE FUTEBOL, AINDA POR DEFINIR INICIO DE TAIS OBRAS. NO 

ENTANTO, NO QUE DIZ RESPEITO À FULIGEM DA PALHA DA CANA-DE-AÇÚCAR, 

ESTA AINDA NÃO FOI PRONTAMENTE DADA UMA ALTERNATIVA PARA IMPEDIR 

ESSA POLUIÇÃO MACROSCÓPICA.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR 

LIMA,  ACREDITA QUE DE FATO PROBLEMAS EXISTIRAM NA PROGRAMAÇÃO 

DA EXPOLINHARES. OS QUAIS, CERTAMENTE HÃO DE SEREM CORRIGIDOS. 

LEMBRANDO QUE NO DECORRER DA INAUGURAÇÃO DA UNIVERSIDADE 

ABERTA, PARA A REALIZAÇÃO DO SHOW NACIONAL “KLB”, FOI DEMOLIDO 

PARTE DO MURO DA ÁREA EM FOI RESERVADA PARA O EVENTO, 

OBJETIVANDO O MELHOR ACESSO DO PÚBLICO. NA OPORTUNIDADE, ADEMIR 

REGISTROU A INSATISFAÇÃO POR PARTE DE TODOS OS VEREADORES VEM 

RECEBENDO POR OCASIÃO DESSA NATUREZA. CITANDO ISSO, QUE NO 

DECORRER DA EXPOLINHARES, AS PESSOAS FIZERAM UMA IMAGEM DOS 

PARES, QUE NÃO ESTÁ SENDO VERDADEIRA. POIS, O TRATAMENTO FOI, E 

ESTÁ SENDO DESRESPEITOSO. NÃO POR PARTE DO PREFEITO. SENDO QUE O 

LEGISLATIVO, REPRESENTANTE LEGAL DO POVO, PRECISA SER RESPEITADO; 

COMO ASSIM, O LEGISLATIVO RESPEITA A TODOS. E ISSO HÁ DE EXISTIR 

RECIPROCIDADE. NO ENTANTO, O GRANDE RESPONSÁVEL POR ESSA 

RESOLUÇÃO É O PREFEITO. HAJA VISTA, O REINADO DE INSATISFAÇÃO DOS 

VEREADORES NO DECORRER DO PERÍODO FESTIVO DE LINHARES. SENDO 

QUE O CORRETO, É DESTA CASA, TER O DESTAQUE MERECIDO. POIS, O 

LEGISLATIVO FICOU À PARTE. NUM TOTAL DESPREZO. DESCONSIDERANDO 

QUE TUDO QUE SE CONSIDERA NO MUNICÍPIO, DEPENDE DO AVAL DESTA 

CASA. E ESSE DESRESPEITO E DESPREZO, SÃO INACEITÁVEIS POR PARTE DE 
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SEUS MEMBROS. NO APARTE, O VEREADOR TARCISIO, LEMBROU QUE, TANTO 

NA SOLENIDADE PROMOVIDA PELA VIAÇÃO JOANA D´ARC, QUANTO NA 

INAUGURAÇÃO DA UNIVERSIDADE ABERTA, O LEGISLATIVO NÃO FOI 

PRESTIGIADO; MESMO PRESTIGIANDO OS CITADOS EVENTOS. OUTRA 

QUESTÃO AINDA RELATADA PELO VEREADOR TARCISIO, FOI NO TOCANTE A 

CONFECÇÃO DO MAPA DE LINHARES, ONDE SE DESTACA PREFEITURA E 

INÚMERAS EMPRESAS DESTA CIDADE, MENOS O LEGISLATIVO LINHARENSE. 

ACREDITANDO QUE OS PARES DESTA CASA DEVAM SE UNIR; CASO 

CONTRÁRIO, DENTRO EM BREVE, AS PESSOAS QUESTIONAREM A 

COMPOSIÇÃO DOS PODERES CONSTITUÍDOS DO MUNICÍPIO, CERTAMENTE, 

HÃO DE OBTEREM A RESPOSTA: EXECUTIVO E JUDICIÁRIO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ADEMIR DISSE QUE A INDIGNAÇÃO É TAMANHA, PELO FATO DE 

QUE, O TRATAMENTO ATÉ ENTÃO, É MELHOR FORA DE LINHARES, DO QUE 

AQUI MESMO. RATIFICANDO QUE ESTA CASA, NÃO SE CURVARÁ DIANTE AOS 

DEVANEIOS DE UMA GAMA DESRESPEITOSA. POR ISSO, ESTARÁ OFICIANDO 

AO PRÓPRIO PREFEITO SOBRE O MAL ESTAR QUE SEUS ASSESSORES VÊM 

SE COMPORTANDO COM OS PARES DESTE PODER. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMOU QUE ESTARÁ APRESENTANDO 

PROJETO DE LEI DETERMINANDO A INSERÇÃO DA LOGOMARCA DA 

PREFEITURA TAMBÉM NOS VEÍCULOS LOCADOS, BEM COMO, DA PRÓPRIA 

EMPRESA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.428/2007. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

SOLICITOU ADIAMENTO DE VOTAÇÃO DA MATÉRIA, DEVIDO AO SEU PEDIDO 

DE INFORMAÇÕES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INDEFERIU O PEDIDO, 

ALEGANDO QUE TODOS OS PRAZOS INERENTES À MATÉRIA FORAM 

TRANSCORRIDOS REGIMENTALMENTE. CONTINUANDO A VOTAÇÃO, FOI O 

PARECER APROVADO COM OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA E IVAN SALVADOR FILHO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.428/2007, SENDO 

APROVADO COM O MESMO RESULTADO. E FOI O PROJETO DE Nº.428/2007, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 
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COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO E DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.702/2007. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, REITEROU QUE ESTE 

PROJETO É IMPORTANTE; NO ENTANTO, MAIS UMA VEZ, O LEGISLATIVO FICOU 

DESPRESTIGIADO. POIS, O CDL PROCUROU O EXECUTIVO, E O LEGISLATIVO, 

EM NENHUM MOMENTO FOI PROCURADO. POR JÁ TEREM O CONHECIMENTO 

DE QUE ESTA CASA NÃO DISPOR DE NENHUM PODER DE ARTICULAÇÃO. 

CARACTERIZANDO ASSIM, ESTA CASA COMO UM MERO CONSELHO 

HOMOLOGATÓRIO. TARCISIO ALERTOU AOS PARES QUE ESTA CASA ACORDE; 

E, DESPERTEM DESSE SONO PROFUNDO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

GELSON SUAVE, PARABENIZOU AO COLEGA TARCISIO PELO COMENTÁRIO. 

ENFATIZANDO AINDA QUE OUTRAS INSTITUIÇÕES AGEM DESTA FORMA. COMO 

NO CASO, O TIME DO LINHARES. QUE SÓ VEM A ESTA CASA QUANDO SE É 

PARA VOTAR A CONCESSÃO FINANCEIRA, JÁ EM PAUTA. OU SEJA, MAIS UMA 

SITUAÇÃO EM QUE A CÂMARA DEIXA DE PARTICIPAR ANTECIPADAMENTE DE 

DECISÕES DE CUNHO SOCIAIS E AFINS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO FICOU FELIZ EM VER QUE OS COLEGAS ESTEJAM SE 

AUTOVALORIZANDO. POR ISSO, ESPERA QUE DURANTE ESTE MANDATO, A 

CÂMARA SEJA VALORIZADA PELO PREFEITO EM SUAS INTENÇÕES, QUE 

DEPENDEM DO LEGISALTIVO.  CONTINUANDO A VOTAÇÃO, FORAM OS 

RESPECTIVOS PARECERES APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.702/2007, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O VEREADOR ADEMIR LIMA, SOLICITOU AOS PARES A ADESÃO 

DOS PARES NOS PROJETOS DE EMENDAS AO REGIMENTO INTERNO E LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA AS DEVIDAS TRAMITAÇÕES DAS MATÉRIAS QUE 

VERSAM SOBRE A SUPRESSÃO DO VOTO SECRETO NESTE LEGISLATIVO.  

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.793/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 
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Nº.793/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO AO PROJETO DE LEI 

Nº.785/2007, QUE HAVERÁ DE SER APRECIADA ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO 

SECRETO, CONFORME DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O MESMO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.785/2007, SENDO 

APROVADO. ATO CONTÍNUO, FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE 

VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E 

OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. 

SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A 

TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA, DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO 

“VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA DIRETORA. APÓS A VOTAÇÃO 

SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.785/2007, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES CARLOS ALMEIDA E ALAOR PESSOTI 

PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO 

COMPUTADOS DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS AO PROJETO DE LEI 

Nº.785/2007, E FOI A MATÉRIA ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 03/09/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 
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AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 
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REALIZADA NO DIA TRÊS DE SETEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

DATADOS DE 03/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.822/2007 – EXTENSÃO DE CANALIZAÇÃO DE ÁGUA NO 

FINAL DA AV. JOAQUIM CALMON, MORRO DO CRISTO, BAIRRO SANTA CRUZ; 

PROTOCOLO Nº.823/2007 – INSTALAÇÃO DE UM POSTE COM LUMINÁRIA NA 

RUA ALEXANDRE COLODETTI, EM FRENTE A PADARIA “FORNALHA”, BAIRRO 

SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº.824/2007 - INSTALAÇÃO DE UM POSTE COM 

LUMINÁRIA NA RUA SEBASTIÃO COSTA PINTO, EM FRENTE A IGREJA 

ASSEMBLÉIA DE DEUS MINISTÉRIO COLORADO, BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº.825/2007 – CONSTRUÇÃO DE DOIS BANHEIROS EXTERNOS NA 

ESCOLA “ZEFERINO BATISTA FIOROTI, BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO 

Nº.826/2007 – INSTALAÇÃO DE QUATRO QUEBRA-MOLAS NO BAIRRO SANTA 

CRUZ, SENDO NOS SEGUINTES TRECHOS: AV. JOAQUIM CALMON – EM 

FRENTE AO CIMOL; AV. ANTENOR ELIAS, EM FRENTE AO BAR CASTANHEIRA, E, 

COMERCIAL MENEGARDO, BEM COMO, PRÓXIMO A MERCEARIA DO NINO; 

PROTOCOLO Nº.827/2007 – REFORMA DE QUATRO QUEBRA-MOLAS NA RUA 

ARGEU, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.830/2007 – REFORMA GERAL DO 

MURO DO CEMITÉRIO DO BALNEÁRIO DE REGÊNCIA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, DATADOS DE 
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03/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.831/2007 – CONCLUSÃO DAS OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA 

BEIRA RIO, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº.832/2007 – ASFALTAMENTO DA RUA 

RAIMUNDO COSTA PINHEIRO, BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO Nº.833/2007 – 

ASFALTAMENTO DA RUA LUIZ DE CAMÕES, BAIRRO INTERLAGOS I; INSCRITO, 

USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, FAZENDO MENÇÃO 

SOBRE A REALIZAÇÃO DA 16ª FESTA DA APRUCOF, NA COMUNIDADE DO 

FARIAS. DIZENDO QUE MUITAS REALIZAÇÃO FORAM PRESTADAS NO EVENTO. 

O QUE MARCOU O CARÁTER CULTURAL DA REGIÃO. AGRADECEU A TODOS 

QUE PRESTIGIARAM TODO O EVENTO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI 

FEITA A LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, BEM 

COMO OS DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM, 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.752/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.752/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A 

TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 10/09/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO 

LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZ DE SETEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 
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PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: CONVITE DA  ASSOCIAÇÃO DOS CONTABILISTAS DE LINHARES, 

PARA A SOLENIDADE DE ABERTURA DO XIX CONVENÇÃO DOS CONTABILISTAS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A REALIZAR-SE NO DIA 13/09/2007, A PARTIR 

DAS DEZENOVE HORAS NA FACULDADE UNILINHARES. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.845/2007 DE 

06/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, OBJETIVANDO O 

FUNCIONAMENTO EM 24 HORAS, DAS DUAS UNIDADES DE SAÚDE DO 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL, SENDO: JAPIRA E SEDE, EM DIAS ALTERNADOS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.849/2007 DE 10/09/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL OBJETIVANDO A REALIZAÇÃO DE REPAROS NAS PINTURAS DAS 

FAIXAS DE PEDESTRES NOS LOGRADOUROS DO CENTRO E DOS BAIRROS 

DESTA CIDADE. REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 10/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO, ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº.850/2007 - RECUPERAÇÃO DO MURO DO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ. HAJA VISTA QUE, A AÇÃO DE VÂNDALOS, VEM CAUSANDO 

PREOCUPAÇÃO AOS MORADORES, DIANTE A AMEAÇA DOS MELIANTES. E 

851/2007 - DAR PROVIDÊNCIAS COM RELAÇÃO A MORTANDADE DE PEIXES DA 

LAGOA DO MEIO, PRÓXIMA AO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. SALIENTANDO QUE O 

ESGOTO DOMÉSTICO ESTÁ SENDO DESPEJADO IN NATURA NA MESMA. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADOS DE 

10/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO,  A SABER: PROTOCOLO 

Nº.838/2007 - INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE – TIPO TACHÕES, 

NA AV. FILOGÔNIO PEIXOTO, MAIS PRECISAMENTE, EM FRENTE A IGREJA 

UNIVERSAL, E, NO ENTRONCAMENTO DA AV. CONCEIÇÃO DA BARRA, BAIRRO 
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AVISO. E 855/2007 - REALIZAÇÃO DE OBRAS DE REVITALIZAÇÃO EM TODO O 

CENTRO DESTA CIDADE. SENDO: ALARGAMENTO DE CALÇADAS, 

AFORMOSEAMENTO DE JARDINS, MODERNIZAÇÃO DE PRAÇAS E ILUMINAÇÃO. 

PROJETOS DE LEIS EM PAUTA, A SABER: PROTOCOLO Nº.837/2007 DE AUTORIA 

DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO 

DE RUA DO BAIRRO ARAÇÁ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.844/2007 ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 

“ABRE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL, E PROVIDÊNCIAS CONEXAS.” 

PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, A SABER: PROTOCOLO Nº.846/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CUSTEIO DE DESPESAS MENSAIS COM ENERGIA 

ELÉTRICA, ALUGUEL E MANUTENÇÃO DA SEDE DA ONG – INSTITUTO XBRASIL 

DE PESQUISAS E AÇÃO SOCIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. E PROTOCOLO 

Nº.847/2007, QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CUSTEIO DE REFORMA 

DA SEDE DA ONG - INSTITUTO XBRASIL DE PESQUISAS E AÇÃO SOCIAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ADEMIR LIMA, A SABER: PROTOCOLO Nº.852/2007, QUE “DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO § 3º DO ARTIGO 25 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.853/2007, “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 23 

DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” E PROTOCOLO Nº.854/2007, QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 18 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO  VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, SOB O PROTOCOLO Nº.848/2007, QUE “DISPÕE SOBRE 

REAJUSTE DO TICKET ALIMENTAÇÃO, PREVISTO NO ARTIGO 1º DA LEI 

Nº.2483/2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

NÃO HOUVE INSCRIÇÃO DE VEREADOR PARA USO DA PALAVRA. FOI 

FRANQUEADA A TRIBUNA LIVRE AO SENHOR ALTAMIR RIBEIRO, 

REPRESENTANTE DO GRUPO RESGATE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, 

NÃO HOUVE MATÉRIA A SER APRECIADA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 
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TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 17/09/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 
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JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE SETEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE:  REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

DATADOS DE 11/09/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO Nº.856/2007, INSTALAÇÃO DE REDUTORES 

ELETRÔNICOS DE VELOCIDADE AO LONGO DA BR-101, MAIS PRECISAMENTE, 

EM FRENTE A CHURRASCARIA GAÚCHA. O PLEITO SE DÁ EM DECORRÊNCIA 

AOS CONSTANTES ACIDENTES OCORRIDOS NAQUELE TRECHO, COM VÍTIMAS 

FATAIS; PROTOCOLO Nº.857/2007 - REALIZAÇÃO DE OBRAS DE CALÇAMENTO 

DA RUA RAIMUNDO COSTA PINHEIRO, BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO 
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Nº.858/2007 - OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA LUIZ DE CAMÕES, BAIRRO 

INTERLAGOS I; PROTOCOLO Nº.859/2007 - OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA 

PINHEIRO, BAIRRO INTERLAGOS I. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.861/2007 DE 17/09/2007, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

NO ENTRONCAMENTO DOS LOGRADOUROS: AV. FILOGÔNIO PEIXOTO/RUA 

PERNAMBUCO, BAIRRO AVISO. O PLEITO SE JUSTIFICA, DIANTE A EXISTÊNCIA 

DE DUAS INSTITUIÇÕES EDUCACIONAIS NOS ENDEREÇOS SUPRA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.862/2007 DE 17/09/2007, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE PARA O DIA 

24/09/2007, EM FAVOR DO PRESIDENTE DO CONSELHO GESTOR DA AGENDA 

21, SR. LUIZ RIGONI. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JADIR RIGOTTI, DATADOS DE 17/09/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.863/2007 

- EDIFICAÇÃO DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA NO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPIRANGA; PROTOCOLO Nº.864/2007 - EDIFICAÇÃO DE UM CEIM NA 

LOCALIDADE DE BARRA SECA; PROTOCOLO Nº.863/2007 - AQUISIÇÃO DE ÁREA 

DE TERRAS, NO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA, DESTINANDO-A À 

SEPULCRÁRIO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 17/09/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.866/2007 - EM ATENÇÃO AOS MORADORES DA COMUNIDADE 

DO BAIRRO CONCEIÇÃO, OBJETIVANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A 

INSTALAÇÃO DE BANHEIROS NA PRAÇA “JOSÉ LOPES ALVES”, MAIS 

PRECISAMENTE NAS PROXIMIDADES DO CAMPO DE BOCHA. HAJA VISTA QUE 

ALGUNS FREQÜENTADORES ESTÃO UTILIZANDO LOCAIS IMPRÓPRIOS – COMO 

O MURO - PARA SUAS NECESSIDADES FISIOLÓGICAS;  E SOB O PROTOCOLO 

Nº.867/2007 - EM ATENÇÃO AOS MORADORES DA COMUNIDADE DO BAIRRO 

CONCEIÇÃO, OBJETIVANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, ACRESCER A 

ALTURA DO ALAMBRADO EM TORNO DO CAMPO DE AREIA LOCALIZADO NA 

PRAÇA “JOSÉ LOPES ALVES”. HAJA VISTA QUE, ATUALMENTE, A ALTURA DO 

ALAMBRADO NÃO IMPEDE QUE AS BOLAS ULTRAPASSEM-NO E ATINJAM A 

RUA, OCASIONANDO ASSIM, INCIDENTES DE BOLAS SEREM DANIFICADAS 
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PELOS VEÍCULOS QUE POR ALI TRAFEGAM; BEM COMO, NO CASO MAIS 

RECENTE, DE UMA CRIANÇA AO APANHAR A BOLA, POR POUCO NÃO FOI 

ATROPELADA. TUDO EM DECORRÊNCIA DA BAIXA ESTATURA DAQUELA TELA 

DE PROTEÇÃO. REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, DATADOS DE 17/09/2007, REIVINDICANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.868/2007 - OBRAS DE 

PATROLAMENTO AO LONGO DA ESTRADA QUE LIGA O BAIRRO CANIVETE AO 

CÓRREGO DO ARROZ; E SOB O PROTOCOLO Nº.8692007 - REALIZAÇÃO DE 

OBRAS DE PATROLAMENTO EM TODOS OS LOGRADOUROS DO BAIRRO 

CANIVETE. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.860/2007 QUE “FICA OBRIGATÓRIO O 

FORNECIMENTO DE CARTEIRA DE ESTUDANTES, PARA OS ALUNOS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

NÃO HOUVE INSCRIÇÃO DE VEREADOR PARA USO DA PALAVRA. FOI 

FRANQUEADA A TRIBUNA LIVRE AO SENHOR JONAS, REPRESENTANTE DO 

SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, QUE FALOU SOBRE O PROJETO 

RENASCER. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS Nº.848/2007, COM SEUS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS; BEM COMO, OS DAS DEMAIS 

COMISSÕES PERMANENTES, A QUE SE DESTINAM. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.848/2007, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, O PRESIDENTE  DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.837/2007, QUE SERIA APRECIADO ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, 

CONFORME DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE 

CHAMADA NOMINAL. INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

837/2007SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FORAM 

DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 
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PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

837/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES 

ALAOR PESSOTI E JOSÉ BELISÁRIO CORREA, PARA ATUAREM COMO 

ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO DEZESSETE 

VOTOS FAVORÁVEIS AO PROJETO DE LEI Nº.837/2007, SENDO O MESMO 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM SEGUIDA, FOI FEITA A LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.844/2007, SENDO 

APROVADO, E FOI A MATÉRIA ENCAMINHADA À COMISSÃO DE FINANÇAS, 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 24/09/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 
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FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE SETEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, 

ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. 

FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 



 267 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE:  REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.873/2007 DE 19/09/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A INSTALAÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS NA AV. CAHOEIRO DE 

ITAPEMIRM, BAIRRO SHELL – NOS DOIS SENTIDOS. SENDO, UM EM FRENTE A 

PADARIA ROMANA E UM EM FRENTE A IGREJA BOM PASTOR. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR MILTON FONSECA BATISTA, DATADOS DE 

24/09/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.904/2007 – EDIFICAÇÃO DE UMA PONTE SOBRE O RIO 

IPIRANGA, LOCALIDADE DE DEGREDO; E SOB O PROTOCOLO Nº.905/2007 – 

INSTALAÇÃO DE DOIS ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS NA LOCALIDADE DE 

DEGREDO. SENDO, UM PRÓXIMO A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DAQUELA 

REGIÃO, E UM NA SEDE. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.908/2007 DE 24/09/2007, SOLICITANDO O USO 

DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DO REPRESENTANTE DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO DO CAMPO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. PROJETOS DE LEIS EM 

PAUTA, A SABER: PROTOCOLO Nº.872/2007 DE AUTORIA DO VEREADOR 

CARLOS ALMEIDA FILHO, QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE PRÓPRIOS E 

LOGRADOUROS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.875/2007 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 

“APRESENTANDO VETO”; IDEM AO PROTOCOLO Nº.876/2007; PROTOCOLO 

Nº.906/2007 DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA QUE “DISPÕE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.907/2007 DO VEREADOR JADIR ALPOIM QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO 

DE ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 
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PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA 

LIVRE AO SR. LUIZ RIGONI, OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO FEZ MENÇÃO 

SOBRE AS AÇÕES CORRELATAS DA AGENDA 21. INSCRITO, O VEREADOR 

GELSON LUIZ SUAVE, DISSE DE SUA SATISFAÇÃO PELOS INÚMEROS FEITOS 

GALGADOS EM PROL DE TODA A COMUNIDADE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL. 

APÓS, SOLICITOU À MESA DIRETORA QUE FOSSE ENVIADA PARA A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE SÃO RAFAEL, OS SEUS PEDIDOS 

ENVIDADOS AO PREFEITO MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO PELA REALIZAÇÃO DA AÇÃO 

GLOBAL OCORRIDA NESSE FINAL DE SEMANA. SENDO UM PROJETO DE 

GRANDE VALIA À POPULAÇÃO CARENTE. FICOU SATISFEITO TAMBÉM PELA 

VITÓRIA DO FLAMENGUINHO DO FARIAS, QUE NESTE DOMINGO, 

CONCORRERÁ A VITÓRIA DO TÍTULO DA PRIMEIRA DIVISÃO, CONTRA O TIME 

DE POVOAÇÃO. APÓS, FEZ MENÇÃO SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO DA 

AGENDA 21. SENDO UM PROGRAMA APOLÍTICO. VOLTADO COMO NUM TODO, 

SÓCIO-ECONÔMICO DA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, FRISOU QUE A SOCIEDADE CONSTITUÍDA LINHARENSE ESTÁ DE 

PARABÉNS PELA REALIZAÇÃO DO PROJETO DA AGENDA 21. DA MESMA 

FORMA, SE DEU QUANTO À REALIZAÇÃO DA AÇÃO GLOBAL, NESSE SÁBADO. 

PARABENIZANDO ASSIM, A TODOS, QUE DE UMA FORMA OU DE OUTRA DERAM 

SUA CONTRIBUIÇÃO PARA O ÊXITO DAQUELE EVENTO. PRINCIPALMENTE A TV 

GAZETA E SESI. OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA, FOI NO TOCANTE AO PROJETO 

QUE REGULARIZA A SITUAÇÃO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, 

COM OS AGENTES DE COMBATE A ENDEMIAS. ESPERANDO QUE TAL MATÉRIA 

SEJA ENVIADA A ESTA CASA DENTRO DA MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL. DA 

MESMA FORMA, PRENDE-SE SOBRE OS GUARDAS MUNICIPAIS. DIANTE AS 

TANTAS DIFICULDADES EM QUE OS MESMOS VÊM PASSANDO DEVIDO ÀS 

DETERMINAÇÕES ADMINISTRATIVAS. COMO NO CASO, DAS INSTALAÇÕES DE 

ALARMES NAS DEPENDÊNCIAS ESCOLARES. FAZENDO COM QUE, OS 

GUARDAS DEIXEM DE RECEBEREM ADICIONAIS NOTURNOS E DEMAIS 

BENEFÍCIOS. AMANTINO SALIENTOU QUE A EMPRESA QUE PRESTA TAL 
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SERVIÇO À PREFEITURA, É MEMBRO DO QUADRO FUNCIONAL DA 

PREFEITURA. O QUE É PREOCUPANTE. NÃO QUERENDO CRER EM TAL 

INFORMAÇÃO QUE CHEGOU AO SEU GABINETE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, FOI FEITA A LEITURA DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.844/2007, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE, PARA 

ANÁLISES. A QUAL SOLICITOU PRAZO REGIMENTAL PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.907/2007. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA, QUESTIONOU QUANTO À LEGISLAÇÃO 

VIGENTE, QUE TRATA SOBRE DECLARAÇÃO DE CONCLUSÃO DE OBRAS 

PÚBLICAS. MESMO PORQUE, TAL OBRA ESTÁ PARA SUA CONCLUSÃO NO ANO 

DE 2008. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ACATOU O QUESTIONAMENTO. 

BEM COMO, O AUTOR DA MATÉRIA, VEREADOR JADIR ALPOIM. APÓS, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 860/2007, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA SOLICITOU À MESA DIRETORA A 

RETIRADA DE PAUTA DO PROJETO PROTOCOLADO SOB Nº.852/2007. SENDO 

ACATADO PELA MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 

01/10/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SESSÃO SOLENE AO DIA DO IDOSO, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 

OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 14 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 
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ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

GELSON LUIZ SUAVE – PHS. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, 

JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  SENDO 

JUSTIFICADA AS AUSÊNCIAS DOS VEREADORES CARLOS ALMEIDA FILHO, 

JOSÉ ROBERTO GUASTI E FRANCISCO LOPES DA COSTA. PARA TOMAR 

ASSENTO À TRIBUNA DE HONRA, FORAM CONVIDADOS OS DIGNOS 

REPRESENTANTES DAS ASSOCIAÇÕES DA TERCEIRA IDADE PERTENCENTES 

AO MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, ADENTROU-SE NO PLENÁRIO, OS 

HOMENAGEADOS: AIDÊ REIS, EVA ROSA DE SOUZA, JOÃO RODRIGUES 

FONSECA, JOSÉ PISSINATI, NILZETE FERREIRA DA SILVA E SEBASTIÃO JOSÉ 

DA SILVA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO FRISOU QUE 

ESTA SOLENIDADE É UMA INICIATIVA DESTE PODER. SENDO MAIS QUE JUSTA 

A HOMENAGEM, PELO FATO DE SEREM PESSOAS QUE AJUDARAM, E ASSIM 

CONTINUAM, A CONSTRUIR O PROGRESSO DESTA TERRA. O VEREADOR 

MILTON FONSECA BAPTISTA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. APÓS O 

PRESIDENTE EM EXERCÍCIO CONVIDOU AOS PARES À FAZEREM A ENTREGA 

DA HONRARIA AOS AGRACIADOS, A SABER: VEREADORES AMANTINO PEREIRA 

PAIVA E PEDRO JOEL CELESTRINI  A AIDÊ REIS; VEREADOR IVAN SALVADOR 

FILHO A EVA ROSA DE SOUZA; VEREADORES JOÃO FREIRIS JUNIOR E 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI A JOSÉ PISSINATI; VEREADORES FRANCISCO 

TARCISIO SILVA E JOSÉ BELISÁRIO CORREA A NILZETE FERREIRA DA SILVA; 

VEREADORES GELSON LUIZ SUAVE E MILTON FONSECA BAPTISTA A 

SEBASTIÃO JOSÉ DA SILVA; ADEMIR LIMA ENTREGOU A HOMENAGEM AO 

SENHOR JOÃO RODRIGUES FONSECA. EM SEGUIDA FOI FRANQUEADA A 

PALAVRA AOS VEREADORES. INICIANDO, FALOU O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DIZENDO DA IMPORTÂNCIA DESTA DATA. POIS, É UMA IDADE 

QUE MUITO HONRA A TODOS QUE A ALCANÇAM. QUE O RECONHECIMENTO 



 272 

DAS AUTORIDADES POR SORTE, MESMO QUE TARDIA, ESTEJA SENDO UMA 

NOVA CONQUISTA DO SER HUMANO. DIZENDO QUE JÁ ASSUMIU VÁRIOS 

CARGOS PÚBLICOS. MAS, O SEU SONHO MAIOR, É DE ASSUMIR A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, E NELA, FAZER SURTIR TODOS OS EFEITOS EM 

PROL DA TERCEIRA IDADE.  DIANTE MÃO, INFORMOU NA QUALIDADE DE 

PRESIDENTE DO PROJETO MENINOS DA TERRA, QUE ESTÁ SENDO 

ELABORADO PROJETO DE EXPANSÃO SOCIAL, AGREGANDO AOS IDOSOS NA 

ATIVIDADE DE HORTICULTURA. FALOU EM SEGUIDA O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, AGRADECENDO A ATIL PELO CONVITE NA CONDIÇÃO DE 

JURADO EM UM DOS FESTEJOS DAQUELA ASSOCIAÇÃO. CITANDO QUE A 

TERCEIRA IDADE SÓ VEM PRESTANDO MELHOR VISÃO DO FUTURO. POIS, OS 

JOVENS JÁ VÊEM ESSAS PESSOAS COM BONS OLHOS, E SEMPRE BUSCANDO 

NOVOS APRENDIZADOS. APÓS, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

MENCIONANDO QUE ESSA FASE, A DA TERCEIRA IDADE, CONTEMPLA OS 

DITAMES DA RESPONSABILIDADE QUE IMPERA NO VINCULO SOCIAL E 

FAMILIAR. LAMENTANDO QUE EM NOSSO PAÍS, AINDA NÃO SE PRESTA A REAL 

IMPORTÂNCIA PARA NOSSOS IDOSOS. ESQUECEM QUE SÃO EXEMPLOS A 

SEREM SEGUIDOS. FINALIZANDO, IVAN DISSE QUE O DEPUTADO GUERINO 

ZANON FELICITOU A TODOS PELA DATA DE HOJE. ATO CONTINUO, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA USOU DA PALAVRA, LEMBRANDO QUE ESTA É A 

TERCEIRA HOMENAGEM QUE A CASA PROPORCIONA AOS NOSSOS IDOSOS. 

SENDO ESTA, A MAIS IMPORTANTE, AO SEU VER, QUE O MUNICÍPIO PRESTA. 

POIS, É MAIS QUE MERECEDORA. TANTO É, QUE O MUNDO TODO ASSIM SE 

COMPORTA AOS NOSSOS ANCIÃOS. OS DE NOSSA TERRA, QUE TANTO SE 

DEDICARAM NA LABUTA PARA O ENGRANDECIMENTO DESTE MUNICÍPIO. NA 

SEQÜÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA A D. 

EVA, PARA FALAR EM NOME DE TODOS OS HOMENAGEADOS. OPORTUNIDADE 

EM QUE AGRADECEU PELA HONRARIA. SALIENTANDO SER ESTA, A MELHOR 

IDADE DE TODOS OS PRESENTES. FALOU TAMBÉM, O SENHOR ATÍLIO 

CASTELUBI, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DO BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ 

E DO GRUPO “VIDA NOVA”. DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO EM ESTAR 

ENVOLVIDO COM TODOS OS SEUS AMIGOS DA TERCEIRA IDADE. E SUA 
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ALEGRIA MAIOR, É VER ESTA CASA REPLETA DE VIDA QUE MUITO JÁ 

CONTRIBUIU, E AINDA PERSISTEM POR DIAS MELHORES PAR O CONVÍVIO 

SÓCIO-CULTURAL E FAMILIAR. FALOU AINDA A D. ARLETE, PRESIDENTE DA 

ATIL, AGRADECENDO A TODOS, QUE DE UMA FORMA OU DE OUTRA, 

PRESTARAM SUAS CONTRIBUIÇÕES PARA A REALIDADE QUE HOJE SE 

CONCRETIZOU. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ESCLARECEU QUE AS 

INDICAÇÕES DOS AGRACIADOS SÃO FEITAS NAS PRÓPRIAS ASSOCIAÇÕES. E 

ESTA CASA, APENAS HOMOLOGA O RESULTANDO, PRESTANDO ESTA SINGELA 

HOMENAGEM DE PLENO RECONHECIMENTO. FINALIZANDO, CONVIDOU A 

TODOS À SE DIRIGIREM AO GUARAREM CLUBE PARA FINALIZAR OS FESTEJOS. 

QUANDO HAVERÁ UM DESFILE PARA O RECONHECIMENTO DA RAINHA DA 

TERCEIRA IDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A 

SOLENIDADE, CONVOCANDO AOS PARES, PARA AINDA NESTA DATA, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME.  PARA A SESSÃO 

ORDINÁRIA LEGISLATIVA. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 
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FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 
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DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE:  REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

DATADOS DE 24/09/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

EM PROL DA COMUNIDADE DE BREJO GRANDE, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.910/2007 – INSTALAÇÃO DE UM PSF, COM DISPONIBILIZAÇÃO DE UMA 

AMBULÂNCIA; PROTOCOLO Nº.911/2007 – REFORMA DA ESCOLA “ALVARO 

DURÃO”; E PROTOCOLO Nº.912/2007 – INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE 

PÚBLICO. REQUERIMENTO DO IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.917/2007 DE 27/09/2007, SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, EM ATENÇÃO AO ABAIXO ASSINADO DOS MORADORES DA AV. 

LUIZ CÂNDIDO DURÃO, E, ADJACÊNCIAS, PARA QUE INTERCEDA JUNTO A 

VIAÇÃO JOANA D´ARC, OBJETIVANDO A PERMANÊNCIA DO ITINERÁRIO DOS 

ÔNIBUS QUE FAZEM A LINHA NO BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ. OS 

MORADORES QUE SE MENCIONA, RECLAMAM QUE, DURANTE VINTE E CINCO 

ANOS USUFRUÍRAM DESSE SERVIÇO. SENTINDO-SE AGORA, PREJUDICADOS 

COM A MODIFICAÇÃO DO TRAJETO E DOS PONTOS DE ÔNIBUS. SENDO ASSIM, 

ESTA VEREANÇA,  REIVINDICA O DIREITO DA GARANTIA DE ORIGEM DOS 

PONTOS DE ÔNIBUS. VALE-NOS RESSALTAR, NÃO SERMOS CONTRÁRIOS A 

NENHUMA MODIFICAÇÃO, COMO A NESSE CASO. DESDE QUE, FOSSEM 

MANTIDAS AS ROTAS ANTERIORES. COMO NO CASO, A QUE SE EXPRESSA NO 

ABAIXO ASSINADO. MESMO PORQUE, QUANTO MELHOR FOR A PRESTAÇÃO 

DOS SERVIÇOS NO TRANSPORTE COLETIVO URBANO, E DE QUALQUER 

OUTRO BENEFICIO, MELHOR SERÁ PARA A COMUNIDADE. DIANTE TAL 

ENTENDIMENTO, APENAS ESTAMOS LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO, QUE OS 

MORADORES DA LOCALIDADE NÃO FORAM CONSULTADOS SOBRE A 

ALTERAÇÃO ARBITRADA. REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA 

BATISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.920/2007 DE 01/10/2007, REIVINDICANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE AO SAAE, A INSTALAÇÃO DE UMA 

CAIXA D´AGUA PARA ATENDER AOS MORADORES DOS BAIRROS JOSÉ 

RODRIGUES MACIEL E LAGOA DO MEIO. OFICIO Nº.587/2007 DE 29/08/2007, DA 
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COMISSÃO CENSITÁRIA MUNICIPAL, CONVIDANDO A TODOS PARA A REUNIÃO 

DE ENCERRAMENTO DO CENSO DO IBGE/2007, DIA 08/10/2007, NAS 

DEPENDÊNCIAS DESTA CASA. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

IVAN SALVADOR FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.913/2007 QUE “TORNA 

OBRIGATÓRIA A REALIZAÇÃO DE EXAMES DE SURDEZ EM CRIANÇAS 

NASCIDAS EM HOSPITAIS OU INSTITUIÇÕES QUE RECEBAM VERBAS 

PÚBLICAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.919/2007, QUE “INCLUI DISPOSIÇÕES À LEI 

Nº.2662/2006 DE 29/12/2006, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, CONGRATULANDO AS SECRETÁRIAS 

PELA DATA COMEMORATIVA, DIA 30/09; BEM COMO, NESTA DATA QUE SE 

COMEMORA AO DIA DOS VEREADORES. APÓS, FEZ MENÇÃO SOBRE A 

EDUCAÇÃO NA ÁREA RURAL. QUE O BENEFICIO VEM SENDO ACEITO PELA 

COMUNIDADE RURAL. O EMPREENDIMENTO É IMPLANTADO PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, EM CONJUNTO COM AS ENTIDADES DE BASE DE 

CADA REGIÃO. INFORMOU AINDA SOBRE A REALIZAÇÃO DO SEMINÁRIO 

REGIONAL NA SEDE DA APRUCOF, ENVOLVENDO OS MUNICÍPIOS DE 

LINHARES, RIO BANANAL, JAGUARÉ E SOORETAMA, NO DIA 27 DE JULHO 

DESTE, QUANDO TRATOU EXATAMENTE SOBRE A QUESTÃO DA EDUCAÇÃO 

RURAL TAMBÉM NA COMUNIDADE DO FARIAS, COM O MOVIMENTO DE 

PEQUENOS AGRICULTORES, EX-ALUNOS E ALUNOS DE ESCOLAS AGRÍCOLAS, 

E OUTRAS INSTITUIÇÕES CORRELATAS À AGRICULTURA. SENDO O PLEITO 

EXPERIMENTAL, NO ÂMBITO DA PEDAGOGIA DA ALTERNÂNCIA. FINALIZANDO, 

PARABENIZOU AOS ORGANIZADORES DO CAMPEONATO ESPORTIVO, O QUAL, 

LEVOU O TIME DE SUA REGIÃO COMO CAMPEÃO. PARABENIZANDO DESTA 

FORMA, O TIME DO FARIAS. NO ENTANTO, LAMENTOU PELO FATO DE NÃO TER 

SIDO PRESTIGIADO QUANDO NA ENTREGA DAS MEDALHAS E DO TROFÉU; 

SENDO QUE FOI UM DOS PATROCINADORES DO EVENTO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PARABENIZOU AO ORGANIZADOR DO CAMPEONATO DE 

ESPORTES AMADORES, PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO ORA MENCIONADO 

PELO COLEGA JOSÉ ROBERTO GUASTI. AMANTINO ESCLARECEU QUE O 

NOBRE VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI NÃO SE APRESENTOU JUNTO À 
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COMISSÃO ORGANIZADORA. POR ISSO, HOUVE ESTA FALHA, A QUAL, NÃO FOI 

DE RESPONSABILIDADE EXCLUSIVA DA ORGANIZAÇÃO. FINALIZANDO, 

AMANTINO FEZ MENÇÃO SOBRE O ESPLENDIDO RESULTADO NAS PESQUISAS 

RECENTEMENTE DIVULGADA PELA IMPRENSA. AMANTINO DISSE QUE ESSE 

RESULTADO, SE DEU, ALÉM DA RELEVÂNCIA ADMINISTRATIVA DOS 

MANDATOS DE GUERINO ZANON FRENTE À PREFEITURA, REGISTRA-SE AINDA, 

À MÁ ADMINISTRAÇÃO DO ATUAL PREFEITO. ESCLARECENDO AMANTINO QUE 

A MÁ ADMINISTRAÇÃO NÃO É PELA PESSOA DO PREFEITO, EXCLUSIVAMENTE. 

SOMA-SE A ISSO, A PÉSSIMA ASSESSORIA QUE O CERCA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO AOS 

PROJETOS EM PAUTA. SENDO QUE, OS DE NºS. 875/2007, 876/2007 E 906/2007, 

FICARÃO RETIDOS NA MESA DIRETORA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE 

SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.844/2007, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.844/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. A COMISSÃO DE FINANÇAS SOLICITOU PRAZO REGIMENTAL 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.860/2007. OS PROJETOS DE LEIS NºS.913/2007 E 

919/2007, FICARAM EM PODER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A 

REALIZAR-SE NO DIA 08/10/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA OITO DE OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 
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HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE:  REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

DATADOS DE 02/10/2007, APRESENTANDO AS SEGUINTES REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL: PROTOCOLO Nº.925/2007 - INSTALAÇÃO DE PLACAS 

INDICATIVAS PRÓXIMO AOS QUEBRA-MOLAS; E PROTOCOLO Nº.926/2007 - 

PINTURA DE IDENTIFICAÇÃO DOS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NESTE 

MUNICÍPIO. REQUERIMENTO DO VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES, PROTOCOLADO SOB Nº.927/2007 DE 02/10/2007, SOLICITANDO DA  

PETROBRÁS S/A - GERÊNCIA DE COMUNICAÇÃO EMPRESARIAL, UNIDADE DE 

NEGÓCIOS DE PRODUÇÃO E EXPLORAÇÃO DE PETROLEO, O ENVIO DA CÓPIA 

DO CONTRATO GESTOR ENTRE A PETROBRÁS S/A E A EMPRESA ENGEVIX. NO 

QUE SE REFERE AS OBRAS QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS NA LOCALIDADE 

DE CACIMBAS, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS 

DE 08/10/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.930/2007 - REALIZAÇÃO DE OBRAS DE ATERRAMENTO E 

CASCALHAMENTO COM SOLO-BRITA OU ASFALTAMENTO NA RUA MARIO 

CÉSAR DAS VIRGENS – ACESSO A PRAIA DO CAJU – BAIRRO CANIVETE. 

JUSTIFICANDO QUE O TRECHO É DE ACESSO PÚBLICO, O QUAL, 

ENCONTRAVA-SE FECHADO HÁ VINTE E CINCO ANOS. E, PROTOCOLO 

Nº.931/2007 - OBRAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ESTRADA DE ACESSO A 
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PRAIA DO CAJU, BEM COMO, ILUMINAR A ORLA DA REFERIDA PRAIA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO CANIVETE. JUSTIFICANDO QUE A PRAIA É DE ACESSO 

PÚBLICO, E QUE, ENCONTRAVA-SE FECHADA HÁ VINTE E CINCO ANOS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB 

Nº.933/2007 DE 08/10/2007, SOLICITANDO DO PREFEITO OBRAS EDIFICANTES 

DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA, PARA ATENDER AS COMUNIDADES DE 

PEDROLÂNDIA E CÓRREGO DO MEIO. JUSTIFICANDO A IMPORTÂNCIA DA 

MESMA, PELA PRÁTICA ESPORTIVA E ATIVIDADES DE LAZER. E AINDA, A ÁREA 

PARA TANTO, SERÁ DOADA PELA COMUNIDADE. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.934/2007 DE 

08/10/2007, SOLICITANDO DO PREFEITO A LIMPEZA E REPAROS NA CICLOVIA 

QUE LIGA OS BAIRROS INTERLAGOS I E II, ARAÇÁ AO CENTRO DESTA CIDADE; 

E QUE, NA OPORTUNIDADE, FOSSE PROVIDENCIADO AINDA, REALIZAÇÃO DE 

OBRAS DE UMA CICLOVIA NA MARGEM OPOSTA DA MESMA.  O PLEITO VEM AO 

ENCONTRO DOS CONSTANTES APELOS DOS TRANSEUNTES QUE UTILIZAM 

AQUELA VIA.  O QUE CERTAMENTE COIBIRÁ COM OS CONSTANTES 

ACIDENTES QUE OCORREM NO TRECHO SUPRA. MANIFESTO DE 

REIVINDICAÇÃO DO GABINETE DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.935/2007 DE 08/10/2007, NA QUALIDADE DE RELATOR 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA CASA, ASSINADO TAMBÉM PELOS DEMAIS 

PARES, À DIREÇÃO DA ARACRUZ CELULOSE,  MANIFESTANDO O 

CONTENTAMENTO A DIREÇÃO DA ARACRUZ CELULOSE, APÓS TOMAREM 

NOTÍCIA DA EXISTÊNCIA DE UM PROJETO EMPREENDEDOR DESTINADO AO 

LAR DA FRATERNIDADE – ASILO DOS VELHOS E CASA DOS CEGOS DE 

LINHARES. POR TEREM CONHECIMENTO DOS TRABALHOS SOCIAIS QUE A 

VALOROSA EMPRESA PRESTA NO ÂMBITO SOCIAL DE NOSSO ESTADO, 

PRINCIPALMENTE, EM NOSSA QUERIDA LINHARES. POR ISSO, REIVINDICAM O 

OBSÉQUIO, PARA A IMPLANTAÇÃO DESSE PROJETO EM PROL DAQUELA 

INSTITUIÇÃO, ANTE AS NECESSIDADES QUE OS CERCAM. E, CONHECEDORES 

DA IMPORTÂNCIA DO BENEFICIO, ANTECIPADAMENTE, COLOCAM-SE AO 

INTEIRO DISPOR PARA O QUE FOR NECESSÁRIO À CONCRETIZAÇÃO DO 

MESMO. SENDO ASSIM, ESTA CASA DE LEIS, COM RECONHECIMENTO DE 
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PROFUNDO AFETO E GRATIDÃO, DESDE JÁ, ASSIM SE MANIFESTA. QUE DEUS 

ABENÇOE A TODOS DA ARACRUZ CELULOSE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, FAZENDO MENÇÃO SOBRE A COMEMORAÇÃO AO DIA DO IDOSO 

NESTA CASA. FRISANDO QUE FOI MUITO GRATIFICANTE. MESMO PORQUE, FOI 

A TERCEIRA SOLENIDADE QUE ESTE PODER ASSIM PROPORCIONOU. 

ANTECIPADAMENTE, CONVIDOU AO COLEGA FRANCISCO LOPES O INGRESSO 

NO GRUPO DA TERCEIRA IDADE “GRUPO VIDA NOVA” DO BAIRRO CONJUNTO 

JUPARANÃ, E QUE, A CARTEIRINHA DO COLEGA AMANTINO PEREIRA PAIVA, JÁ 

ESTÁ CONFECCIONADA E NA PRÓXIMA SEMANA LHE SERÁ ENTREGUE. APÓS, 

O VEREADOR ADEMIR REGISTROU SOBRE A ACEFIL. POR SE TRATAR DE UM 

SETOR DE TRATAMENTO FISIOTERAPEUTICO, COM EXCELENTES 

PROFISSIONAIS DA ÁREA. PORÉM, O ESPAÇO, NÃO COMPORTA HÁ TANTOS 

PACIENTES. DORAVANTE, ESPERA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL, POSSA 

ESTAR ENVIDANDO VERBAS PARA AMPLIAR OS ATENDIMENTOS ALI 

PRESTADOS. REGISTROU TAMBÉM, A SATISFAÇÃO DA COMUNIDADE DO 

BAIRRO VILA CAPIXABA. QUE RECENTEMENTE FOI AGRACIADA COM LINHA DE 

ÔNIBUS COLETIVO. OUTRO BENEFICIO ESTENDIDO ÀQUELA COMUNIDADE, FOI 

COM O RECADASTRAMENTO FEITO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO 

SOCIAL, DAS FAMÍLIAS QUE LÁ RESIDEM, OBJETIVANDO A URBANIZAÇÃO DO 

MESMO. EM SEGUIDA, O VEREADOR ADEMIR INFORMOU QUE 

RECENTEMENTE, ESTEVE EM BRASÍLIA-DF, EM COMPANHIA DO COLEGA 

MILTON COLEGA E DAS AUTORIDADES QUE RESPONDEM A POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL EM NOSSO ESTADO E DA NOSSA REGIÃO. COM O 

OBJETIVO DE TRATAR SOBRE A QUESTÃO DA SEGURANÇA PÚBLICA, 

ESPECIFICAMENTE, SOBRE A PREVENÇÃO DE ACIDENTES AUTOMOTIVOS, 

MAIS PRECISAMENTE, NO QUE SE REFERE À NOSSA REGIÃO, 

PRINCIPALMENTE OS CORRELATOS NO TRANSPORTES DE GRANITOS. 

CONSTANDO A REGULAMENTAÇÃO DESSE TRANSPORTE, E DE FORMA 

SEGURA. PARA TANTO, FOI ELABORADO PROJETO PELA POLÍCIA RODOVIÁRIA 

FEDERAL DESTE ESTADO, APRESENTADO NO CONTRAM, E JÁ APROVADO. O 

CERTAMENTE PROPORCIONARÁ MELHORIAS EM NOSSAS RODOVIAS. E 

NAQUELA OPORTUNIDADE, FOI PLEITEADO A AQUISIÇÃO DE NOVAS VIATURAS 
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PARA O ATENDIMENTO NOS ACIDENTES. E QUE, NO DIA DEZESSEIS DESTE, 

SERÁ FIRMADO UM CONVÊNIO JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E 

REPRESENTANTES DA POLICIA RODOVIÁRIA FEDERAL, OBJETIVANDO A 

DESTINAÇÃO DE UMA VIATURA PARA RESGATE E REMOÇÃO DE VÍTIMAS 

ACIDENTADAS EM NOSSO TRECHO. NO APARTE, O VEREADOR MILTON 

FONSECA BAPITISTA, ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA ADEMIR LIMA, 

DIZENDO AINDA, QUE NAQUELA OPORTUNIDADE, TAMBÉM FOI REIVINDICADO 

A CONCLUSÃO DAS OBRAS DE DUPLICAÇÃO AS MARGENS DA BR-101, 

PARTINDO DO TREVO PRÓXIMO A INDÚSTRIA MOVELAR ATÉ NO TREVO DA 

LAGOA JUPARANÃ.  E AINDA, QUANTO À INCLUSÃO ORÇAMENTÁRIA DA UNIÃO 

EM PROL DO ESTÁDIO OLÍMPICO. INSCRITO, O VEREADOR GELSON SUAVE, 

DIZENDO QUE ESTEVE EM VISITAÇÃO NA COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL. 

INFORMANDO QUE TODA AQUELA POPULAÇÃO ESTÁ EM PLENO GOZO DE 

SATISFAÇÃO, DIANTE A TANTAS OBRAS QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS 

NAQUELA COMUNIDADE, E ADJACÊNCIAS. NA OPORTUNIDADE, CONVIDOU A 

TODOS A PARTICIPAREM DA SOLENIDADE, NESTA TERÇA-FEIRA, A ABERTURA 

DAS OBRAS QUE ESTARÃO SENDO PRESTADAS NO BAIRRO PALMITAL. 

INSCRITO, FALOU EM SEGUIDA O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

COMUNICANDO A NOVA EXECUTIVA MUNICIPAL DO PTN. APÓS, O VEREADOR 

IVAN VOLTOU A FRISAR OS DITAMES QUE REGEM A INTERDEPENDÊNCIA E 

HARMONIA DOS PODERES. E ESTA CASA, NO TERCEIRO ANO CONSECUTIVO, 

MANTÊM O APOIO DEVIDO AO EXECUTIVO DE LINHARES À REALIZAÇÃO DE 

SUAS OBRAS. NO ENTANTO, COM LEVANTAMENTO DOS GASTOS 

FINANCEIROS, TEM-SE OBSERVADO PREÇOS ABSURDOS COM FESTAS, 

DIVULGAÇÕES E AFINS CORRELATOS À ADMINISTRAÇÃO. E ESSE REFLEXO É 

NOTÓRIO DIANTE AS RECENTES PESQUISAS DIVULGADOS PELA IMPRENSA. 

OUTRO FATOR INERENTE À ADMINISTRAÇÃO, É NO TOCANTE A AVALIAÇÃO DO 

INDEB – INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO DO ENSINO BÁSICO, COM 

RELAÇÃO AOS ÍNDICES APLICADOS NOS DEMAIS MUNICÍPIOS DO ESTADO. 

IVAN ALERTOU QUE O BAIXO ÍNDICE É ASSUSTADOR, O QUE PODERÁ 

PREJUDICAR A PROJEÇÃO DE NOSSOS ESTUDANTES NO FUTURO. IVAN 

RATIFICOU QUE ESTA CASA TEM DADO SIM SUA CONTRIBUIÇÃO. NO 
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ENTANTO, O EXECUTIVO NÃO TEM TRATADO OS PARES COM RECIPROCIDADE. 

LEMBRANDO QUE NESTA CASA APENAS UM PROJETO FOI IMPEDIDO DE 

TRAMITAR DA FORMA QUE VEIO. E O MESMO, FOI DEVOLVIDO PARA AS 

CONSIDERAÇÕES DO PREFEITO, PARA ASSIM SER APRECIADO DE FORMA 

CORRETA, AINDA EM SUA GESTÃO COMO PRESIDENTE. E NESTE PERÍODO, O 

LEGISLATIVO TEM ACATADO A TODOS OS PROJETOS. EM CONTRAPARTIDA, O 

PREFEITO NÃO RESPEITA OS PROJETOS DOS PARES AQUI APROVADOS POR 

UNANIMIDADE. POR ISSO, ESTARÁ REAPRESENTANDO SEUS PROJETOS, 

ESPECIALMENTE, O QUE TRATA SOBRE O TICKET ALIMENTAÇÃO DOS 

SERVIDORES DA PREFEITURA. PELO PRINCÍPIO DE IGUALDADE, UMA VEZ QUE 

OS SERVIDORES DO SAAE E DO LEGISLATIVO ASSIM POSSUEM. NÃO SERIAM 

JUSTO QUE OS DA PREFEITURA NÃO O OBTIVESSEM. FINALIZANDO, IVAN 

LAMENTOU O DESRESPEITO OCORRIDO COM OS MEMBROS DESTA CASA NO 

DECORRER DA INAUGURAÇÃO DO CENTRO DE HEMODIÁLISES NESTA CIDADE. 

NO APARTE, O VEREADOR ADEMIR LIMA, FRISOU QUE O CERIMONIAL É DO 

GOVERNO. E NA OCASIÃO, LHE FOI INDAGADO SOBRE A PRESENÇA DO 

TITULAR DESTA CASA. SENDO ASSIM, CONFIRMADO SUA PARTICIPAÇÃO NA 

REPRESENTAÇÃO DO LEGISLATIVO NAQUELA OCASIÃO. SENDO ASSIM, 

REGISTROU-SE SEU NOME COMO VICE-PRESIDENTE DO LEGISLATIVO. NO 

ENTANTO, DEIXOU-SE DE ANUNCIAR SEU NOME E DOS DEMAIS COLEGAS 

PRESENTES NO EVENTO. SENDO ASSIM, DE FATO, HOUVE TOTAL 

DESCONSIDERAÇÃO E DESRESPEITO PARA COM OS MEMBROS DO 

LEGISLATIVO. MAS, FICOU SATISFEITO EM SABER QUE O COLEGA JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, PODE ASSIM PARTICIPAR DA SOLENIDADE. CONCLUINDO, 

O VEREADOR IVAN REPUDIOU O CONSTRANGIMENTO PROVOCADO AOS 

MEMBROS DO LEGISLATIVO.  O QUE CERTAMENTE, O QUE FICOU ÓBVIO, A 

HIERARQUIA ENTRE OS PODERES DEIXARAM DE SER OBSERVADAS MAIS UMA 

VEZ POR PARTE DO PREFEITO. APÓS, O VEREADOR IVAN MENCIONOU SOBRE 

O MANIFESTO À ARACRUZ CELULOSE EM PROL DO ASILO DOS VELHOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA NA 

INAUGURAÇÃO DO CENTRO DE HEMODIÁLISE. MAS, QUE DIANTE AOS FATOS 

ORA NARRADOS, REPUDIA QUANTO AO DESCASO PARA COM SEUS PARES. 
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ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI FEITA A LEITURA DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.919/2007, 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO SOLICITOU VISTAS 

NO MESMO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.906/2007, 

SENDO APROVADO. REGIMENTALMENTE, FOI FEITA A VOTAÇÃO SOBRE O 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.906/2007, ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, 

SENDO COMPUTADO DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS. SENDO ASSIM, FOI A 

MATÉRIA ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO 

A APROVAÇÃO DOS PROCESSOS DE VETOS, QUE SERIAM APRECIADOS 

TAMBÉM ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. 

INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROCEOS NºS. 875/2007 E 876/2007, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADES. ATO CONTÍNUO FORAM 

DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 

PELA APROVAÇÃO DO VETO, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO VETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE OS PROCESSOS NºS. 875 E 

876/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES 

CARLOS ALMEIDA E PEDRO JOEL CELESTRINI PARA ATUAREM COMO 

ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO O SEGUINTE 

RESULTADO, RESPECTIVAMENTE: PROCESSO NºS.875/2007, 12 (DOZE) VOTOS 

PELA REJEIÇÃO DO VETO, E 03 (TRÊS) VOTOS PELA MANUTENÇÃO DO VETO, 

CONSTANDO 02 (DUAS) ABSTENÇÕES.  PROCESSO NºS.876/2007, 12 (DOZE) 

VOTOS PELA REJEIÇÃO DO VETO, E 04 (QUATRO) VOTOS PELA MANUTENÇÃO 

DO VETO, CONSTANDO 01 (UMA) ABSTENÇÃO. O VEREADOR TARCISIO 

AGRADECEU AOS PARES PELAS VOTAÇÕES, ALEGANDO QUE COM A DECISÃO 
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DESTA CASA, SÓ QUEM GANHOU FOI A POPULAÇÃO. O VEREADOR IVAN 

ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA TARCISIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 15/10/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA QUINZE DE OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR ALAOR ANTONIO PESSOTI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.940/2007 DE 15/10/2007, APRESENTANDO PROPOSTAS 

AO ORÇAMENTO/2008, EM PROL DA COMUNIDADE DE RIO QUARTEL DO MEIO, 

ALTO RIO QUARTEL, QUARTEL DE CIMA, BAIXO QUARTEL E BEBEDOURO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.942/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE BANHEIROS 

QUÍMICOS NA ÁREA DENOMINADA CAMPINHO DA FEIRA DO BAIRRO NOVO 
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HORIZONTE. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.945/2007 DE 15/10/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

REFORMA DE TODA A ESCOLA UNIDOCENTE MUNICIPAL SANTA ROSA, EM 

BREJO GRANDE. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHOE DEMAIS PARES, PROTOCOLADO SOB Nº.938/2007, QUE 

CRIA O PROGRAMA DE TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.943/2007, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

TRANSFORMAR OS LOTES DE TERRAS URBANAS DE LINHARES, EM 

ESTACIONAMENTO DE VEÍCULOS AUTOMOTORES PARTICULARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.944/2007, QUE “DENOMINA 

AS CONCESSIONÁRIAS DO TRANSPORTE COLETIVO DE LINHARES, À 

CONCEDER PASSE LIVRE PARA ACOMPANHANTES DE PESSOAS PORTADORAS 

DE DEFICIÊNCIAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI ORIUNDO 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 939/2007, 

QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 25 DA LEI Nº.2623/2006 DE 4/07/2006, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE AO PROFESSOR 

CARLOS ROBERTO SOPRANI DA ESCOLA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE RIO BANANAL, 

OPORTUNIDADE EM QUE MENCIONOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA ESCOLA NO 

SEIO RURAL. NA OPORTUNIDADE, USOU DA PALAVRA A TAMBÉM SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE LINHARES. DIZENDO QUE DE FATO, A 

EDUCAÇÃO NO CAMPO É PRINCÍPIO ATIVO NO CONTESTO SOCIAL DE NOVAS 

GERAÇÕES. INSCRITO, FALOU O VEREADOR GELSON SUAVE, AGRADECENDO 

AOS COLEGAS PELA PRESENÇA NA SOLENIDADE DE ASSINATURA DE ORDEM 

DE SERVIÇOS DO BAIRRO PALMITAL. PARABENIZANDO AO PREFEITO PELOS 

TRABALHOS QUE VEM REALIZANDO EM TODO O MUNICÍPIO. PRINCIPALMENTE, 

AS QUE SE DESTINAM À COMUNIDADE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL E 
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ADJACÊNCIAS. NA OPORTUNIDADE CONVIDOU A TODOS PARA O TORNEIO DE 

FUTEBOL NAQUELA REGIÃO. PARABENIZOU AINDA A TODOS OS 

PROFESSORES PELA DATA COMEMORATIVA. NA OPORTUNIDADE RECEITOU 

UMA MENSAGEM DEDICADA AOS PROFESSORES. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, SAUDANDO A TODOS OS PROFESSORES 

PELA DATA. AGRADECEU AO PROFESSOR CARLOS ROBERTO SOPRANI E 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE LINHARES PELA PARTICIPAÇÃO 

NESTA SESSÃO. ENFATIZANDO A IMPORTÂNCIA DA EDUCAÇÃO NO CAMPO. 

ESPERANDO QUE TODOS OS MUNICÍPIOS POSSAM ESTAR ENVIDANDO 

MELHORIAS NESTA ÁREA EDUCATIVA. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, TAMBÉM FAZENDO MENÇÃO À CLASSE 

DOS PROFESSORES. CITANDO QUE SE TRATA DE UMA PROFISSÃO DE OFICIO 

MAIS IMPORTANTE DO UNIVERSO. POIS, ESSE É QUE FORMA O HOMEM DO 

FUTURO. QUANTO AO ENSINO NO CAMPO, DE FATO, FAZ NECESSÁRIO 

IMPLANTAR EM NOSSA REGIÃO. LEMBRANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL DÁ APOIO FINANCEIRO PARA ESCOLA RURAL NO MUNICÍPIO DE 

MARILÂNDIA. QUESTIONANDO ASSIM, O PORQUÊ NÃO, DAR A MESMA 

PROMOÇÃO AO ENSINO EM LINHARES. IMPLANTANDO ASSIM, O ENSINO NO 

CAMPO EM NOSSA REGIÃO. APÓS, O VEREADOR AMANTINO TECEU 

COMENTÁRIOS SOBRE SEUS PROJETOS ORA EM PAUTA. CITANDO QUE 

AMBOS SÃO DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA TODA A POPULAÇÃO. NO APARTE, 

O VEREADOR GELSON SUAVE PARABENIZOU AO COLEGA AMANTINO PELOS 

PROJETOS. PRINCIPALMENTE O QUE TRATA SOBRE O ESTACIONAMENTO NOS 

LOTES DE TERRAS URBANOS. FRISANDO QUE ELABOROU PROJETO DA 

MESMA NATUREZA. PORÉM, ANTES DE DAR ENTRADA EM PAUTA, CONSULTOU 

A PROCURADORIA, A QUAL, ANTECIPADAMENTE DEU PARECER CONTRÁRIO À 

MATÉRIA. MAS, ESPERA QUE O PROJETO SEJA APROVADO; POIS, O CAOS NO 

TRÂNSITO EM LINHARES É NOTÓRIO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO 

ESPERA PODER CONTAR COM O APOIO DO COLEGA NA APROVAÇÃO DO 

MESMO. E SOBRE O PROJETO DE LEI QUE VERSA AO PASSE PARA 

ACOMPANHANTE, É IMPORTANTE; POR ENTENDER QUE OS DEFICIENTES 

PRECISAM DE ACOMPANHANTES ATÉ AO SEU DESTINO. INSCRITO, O 
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VEREADOR TARCISIO SILVA TAMBÉM FELICITANDO AOS PROFESSORES PELO 

SEU DIA. PARABENIZOU AINDA AO COLEGA GELSON SUAVE POR SUAS 

CONQUISTAS. PRINCIPALMENTE, AS QUE VÊM SENDO EXECUTADAS NO 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL E ADJACÊNCIAS; BEM COMO, A RECENTE FEITA NO 

BAIRRO PALMITAL. PARABENIZOU TAMBÉM AO COLEGA AMANTINO PELOS 

PROJETOS ORA APRESENTADOS. ANTECIPANDO SEU VOTO FAVORÁVEL A 

AMBOS. EM SEGUIDA, TARCISIO INFORMOU QUE FORAM FEITAS VÁRIAS 

REUNIÕES JUNTO A COMUNIDADE DO INTERLAGOS. SENDO QUE AS 

REIVINDICAÇÕES FORAM APRESENTADAS, AS QUAIS ESTARÃO SENDO 

ENVIDADAS AO PROJETO ORÇAMENTÁRIO. FAZENDO REFERÊNCIA A 

INDICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA EM FAVOR DO CONSEL. O VEREADOR ADEMIR 

LIMA, DISSE QUE NESTA SESSÃO FOI DADA A SATISFAÇÃO DOS COLEGAS NO 

USO DA FALA, INERENTE AOS SEUS TRABALHOS EM FAVOR DOS MUNÍCIPES. 

ESPERANDO QUE A CONTENTO, O EXECUTIVO POSSA ESTAR ATENDENDO 

BOA PARTE DAS REIVINDICAÇÕES. RELATANDO QUE A GRANDEZA DO HOMEM 

DO CAMPO É INSUPERÁVEL. POR ISSO, ACREDITA QUE NOSSOS 

GOVERNANTES PRECISAM VISIONAR O ENSINO NO CAMPO. FINALIZANDO, 

PARABENIZOU AOS PROFESSORES PELO SEU DIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-

SE NO DIA 22/10/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 
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A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.957/2007 DE 22/10/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES, AS DE ACESSOS NAS GARAGENS E AS 

DE ESTACIONAMENTOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA, DATADOS DE 22/10/2007, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.958/2007 

- EM ATENÇÃO AOS RECLAMES DA COMUNIDADE PONTAL DO OURO, O 

SEGUINTE: CALÇAMENTO DAS RUAS, E 1.200M DE PAVIMENTAÇÃO; 

INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO; EDIFICAÇÃO DE UMA CRECHE; E 

CONSTRUÇÃO DE UMA ÁREA DE LAZER. PROTOCOLO Nº.959/2007 - EM 

ATENÇÃO AOS RECLAMES DA COMUNIDADE DO GAUXE, COM A EXECUÇÃO DE 

OBRAS DO MURO EM TORNO DO CAMPO DE FUTEBOL DAQUELA LOCALIDADE. 

PROTOCOLO Nº.959/2007 - EM ATENÇÃO AOS RECLAMES DA COMUNIDADE DO 

PONTAL DO OURO, COM A EXECUÇÃO DE OBRAS PARA A MELHORIA DO 

TRATAMENTO DA ÁGUA DAQUELA REGIÃO. - PROTOCOLO Nº.961/2007 - EM 

ATENÇÃO AOS RECLAMES DA COMUNIDADE DO GUAXE, COM A EXECUÇÃO DE 

OBRAS DE SANEAMENTO BÁSICO NAQUELA REGIÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS 

DE 22/10/2007, REIVINDICANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.962/2007 - INSTALAÇÃO DE 03 (TRÊS) ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS AO 

LONGO DO TRECHO DA ESTRADA DE BREJO GRANDE. PROTOCOLO 

Nº.963/2007 - CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO 

MOVELAR. PROTOCOLO Nº.965/2007 - REALIZAÇÃO DE OBRAS DE 
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PAVIMENTAÇÃO OU ASFALTAMENTO AO LONGO DA AVENIDA PRINCIPAL QUE 

LIGA OS BAIRROS NOVA ESPERANÇA/PLANALTO À BR-101. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.964/2007 DE 

22/10/2007, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCLUSÃO DAS 

OBRAS DE ESGOTO NO BAIRRO TRÊS BARRAS. INSCRITO, O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, FEZ MENÇÃO SOBRE O INICIO DAS OBRAS DE CALÇAMENTO 

DOS PRÓPRIOS EM TODO O BAIRRO NOVA ESPERANÇA. COMENTOU AINDA 

SOBRE AS OBRAS QUE FICARAM PENDENTES NO ANO DE 2007, CONFORME 

DESCRITAS NO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO PARA ESTE PLEITO. ESPERANDO 

QUE AS MESMAS SEJAM INCLUSAS E EXECUTADAS AINDA EM 2008, 

INCLUSIVE, AS OBRAS DO CEIM E DA SEDE PRÓPRIA DO BAIRRO CONJUNTO 

JUPARANÃ. SENDO QUE ESTAS REIVINDICAÇÕES SE ESTENDEM DESDE O ANO 

DE 2005. ACREDITANDO PIAMENTE, QUE O PREFEITO NÃO TERMINARÁ SEU 

MANDATO SEM A CONCLUSÃO DESSAS OBRAS QUE COMPREENDEM O 

BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ.  EM SEGUIDA, RELATOU SOBRE AS 

PENDÊNCIAS QUE FICARAM CORRELATAS AO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

ESPERANDO QUE AS PROVIDÊNCIAS SEJAM ADOTADAS PARA O ANO. APÓS, 

ADEMIR FRISOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS DESTINADOS AO PREFEITO. 

EM ESPECIAL, O QUE TRATA SOBRE A INCLUSÃO NO ATENDIMENTO DE 

EXAMES OFTALMOLÓGICOS NO HGL. INFORMANDO QUE A APARELHAGEM JÁ 

FOI ADQUIRIDA, FALTANDO APENAS A CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL 

NESTA ÁREA. FINALIZANDO, PARABENIZOU TODA A EQUIPE DA UNICOR DE 

LINHARES, PELOS SEUS RELEVANTES SERVIÇOS QUE VEM PRESTANDO A 

TODA A COMUNIDADE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, RELATANDO SOBRE O PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA QUE TRATA 

SOBRE A ISENÇÃO DE TARIFA DE PASSAGENS AO ACOMPANHANTE DE 

DEFICIENTE FÍSICO. LAMENTANDO QUANTO AO FATO DE QUE ALGUÉM TENHA 

DISTRIBUÍDO CÓPIA DE DECISÃO JUDICIAL CONTRA TAL BENEFICIO 

EXISTENTE NO RIO GRANDE SUL. ALÉM DESTA, UMA PUBLICAÇÃO NA 

IMPRENSA ESCRITA, DIZENDO QUE ESTA INTENÇÃO SERIA DEMAGÓGICA. 

AMANTINO SALIENTOU QUE O INTENTO É SOCIAL. TANTO É, QUE NO BOJO DO 

PROJETO, INCLUEM-SE AS NORMAS HÁ SEREM ADOTADAS PARA O 
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BENEFICIO. AMANTINO REPUDIOU A FORMA COVARDE EM QUE FOI PRESTADA 

AS INFORMAÇÕES SOBRE A MATÉRIA. INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, APELOU PARA A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS NA PRAÇA DO 

BAIRRO INTERLAGOS. APÓS, INFORMOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DE SE 

ADOTAR NAS ESCOLAS PÚBLICAS DE SE ADOTAR ESCLARECIMENTOS 

INERENTES AOS DIREITOS E OBRIGAÇÕES DE CIDADANIA, COMO: CÓDIGO DE 

TRÂNSITO, DIREITO DO CONSUMIDOR E AFINS. POR ISSO, ESTARÁ 

APRESENTANDO PROJETO DE LEI NESTE SENTIDO. PARA QUE NESTE 

MUNICÍPIO, AS ESCOLAS ADOTEM NA GRADE CURRICULAR A MATÉRIA 

DIREITO DE CIDADANIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE AS MATÉRIAS EM TRAMITAÇÃO, 

PERMANECERÃO EM PODER DAS COMISSÕES DENTRO DO PRAZO LEGAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 29/10/2007, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 
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FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMAA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE OUTUBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 
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DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.972/2007 DE 26/10/2007, SOLICITANDO DO PREFEITO A 

INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NO CRUZAMENTO DAS RUAS MINAS 

GERAIS/BAHIA – EM FRENTE AO BAR DO LUCIO – BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, DATADOS DE 

26/10/2007 APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.975/2007 - OBRAS DE 

CALÇAMENTO OU ASFALTAMENTO NO FINAL DA RUA NELSON AMORIM – 

DESCENDO AO BAIRRO PARQUE RESIDENCIAL EXPOSIÇÃO. PROTOCOLO 

Nº.977/2007 - OBRAS DE ASFALTAMENTO AO LONGO DA AV. MARTINS AFONSO 

DE SOUZA, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, APRESENTANDO AO PREFEITO AS SEGUINTES 

REIVINDICAÇÕES: PROTOCOLO Nº.978/2007 - EDIFICAÇÃO DE UMA PRAÇA 

MODERNA NO BAIRRO AVISO, COM: CAMPO DE BOLA DE MASSA, QUADRA DE 

FUTEBOL DE AREIA, PALCO PARA EVENTOS E QUADRA POLIESPORTIVA. 

PROTOCOLO Nº.979/2007 - ASFALTAMENTO E AFORMOSEAMENTO DOS 

CANTEIROS CENTRAIS AO LONGO A AV. CONCEIÇÃO DA BARRA, BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.980/2007 - OBRAS DE SANEAMENTO BÁSICO E 

CALÇAMENTO AO LONGO DA RUA CEARÁ, BAIRRO AVISO. PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.969/2007, QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA DOAÇÃO 

DE ÁREAS DE TERRAS DO MUNICÍPIO PARA O SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 

E ESGOTO, IMPLANTAR ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS DE ESGOTO NO BAIRRO 

PLANALTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.970/2007, QUE 

“AUTORIZA DOAÇÃO DE IMÓVEL PARA O CEFETES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.974/2007, QUE “ALTERA O QUANTITATIVO DO 

CARGO DE PROFESSOR MÃE-1 DP MAGISTÉRIO, CONTIDO NA LEI Nº.2703/2007 

DE 26/06/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.976/2007, QUE 

“ALTERA O QUANTITATIVO DE MÉDICO, CONTIDO NA LEI Nº.26212/2007 DE 
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13/06/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.981/2007, QUE 

“DISPÕE SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2008, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

CARLOS ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.971/2007, QUE “DISCIPLINA O 

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS E DE 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PROTOCOLADO SOB 

Nº.973/2007, QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA DO BAIRRO AVISO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA 

ANALISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL.  

INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, ESPERANDO 

QUE EM 2008 A PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO INTERLAGOS SEJA DE FATO 

ENTREGA ÀQUELA COMUNIDADE, QUE ATENDERÁ AS DEMAIS COMUNIDADES 

CIRCUNVIZINHAS. DISSE DE SUA SATISFAÇÃO TAMBÉM, POR FATO, DE QUE 

SERÃO INICIADAS AS OBRAS DE DRENAGEM DA LAGOA DO INTERLAGOS E 

ASFALTAMENTO DE INÚMERAS RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS.  LEMBRANDO 

QUE A ÁREA DESTINADA À PRAÇA FOI PELO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, 

NO ANO DE 2000. INSCRITO, USOU DA PALAVRA O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DIZENDO-SE PREOCUPADO DIANTE AOS COMENTÁRIOS 

RELATIVOS AOS PROFESSORES MUNICIPAIS. SENDO QUE OS COMENTÁRIOS 

SÃO DE QUE TAIS PROFISSIONAIS NÃO PERCEBERÃO O DISPOSTO NO 

FUNDEB. SOLICITANDO AOS PARES A ATENÇÃO DEVIDA NESTE CASO. EM 

SEGUIDA, COMENTOU SOBRE A PRESENÇA NESTA CASA DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA DE LINHARES, HÁ POUCOS 

DIAS. OPORTUNIDADE EM QUE RELATOU SOBRE A QUESTÃO DOS 

SERVIDORES AGENTES DE COMBATES A ENDEMIAS E AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE. SENDO QUE ATÉ ENTÃO NENHUMA RESPOSTA FOI 

DADA. NO ENTANTO, EXTRA-OFICIALMENTE, TOMOU CONHECIMENTO DE QUE 

TAIS PROFISSIONAIS SERÃO RECONTRATADOS NO REGIME CELETISTA. 

DESCONSIDERANDO ASSIM A LEGISLAÇÃO PERTINENTE.  NO APARTE, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO INFORMOU, CONFORME CONSTA NA 
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PAUTA, PROJETO DE LEI CONTRATANDO PESSOAL NA ÁREA DO MAGISTÉRIO. 

ESCLARECENDO NÃO SER CONTRÁRIO A NENHUMA CONTRATAÇÃO. POR 

ENTENDER AS NECESSIDADES QUE O MUNICÍPIO VEM PASSANDO, 

PRINCIPALMENTE NA ÁREA DE EDUCAÇÃO. QUE PELA AVALIAÇÃO DO INDEB, 

O MUNICÍPIO DE LINHARES FICOU EM 25ª COLOCAÇÃO DE 1ª A 4ª SÉRIES, E, 

20ª COLOCAÇÃO DE 5ª A 8ª SÉRIES. POR ISSO, SE FAZ NECESSÁRIO 

RECUPERAÇÃO DE MELHORES ÍNDICES. IVAN QUESTIONOU QUANTO A 

CONTRATAÇÃO DE CEM PROFESSORES, POIS, ESTÁ NO PROJETO, 

RETROATIVO COM PAGAMENTO A 1º DE JULHO DESTE ANO. CITANDO QUE SE 

TRATA MAIS UM PROJETO ENVIADO A ESTA CASA A TOQUE DE CAIXA.  

INDAGANDO SE TAIS PROFISSIONAIS ESTEJAM TRABALHANDO DESDE ENTÃO 

SEM PERCEBEREM SEU PACTO LABORIAL. ALERTANDO AOS PARES PARA 

ESTA QUESTÃO. DA MESMA FORMA, É PREOCUPANTE QUANTO AO PROJETO 

QUE DISPÕE SOBRE A PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA 

IVAN. CITANDO QUE O EXECUTIVO NÃO ESTÁ ENGAJADO AOS INTERESSES DA 

COLETIVIDADE. PRINCIPALMENTE, AOS SERVIDORES. LEMBRANDO QUE JÁ 

FEZ COMENTÁRIOS A ESSE RESPEITO. ESPERANDO QUE OS DEMAIS 

COLEGAS SE ATENTEM AOS INTERESSES DOS SERVIDORES E DA SOCIEDADE 

NUM TODO. INFORMANDO QUE EXISTEM CONTRATAÇÕES DE PESSOAL, 

SOMENTE PARA SEREM CANDIDATOS AO PLEITO ELEITORAL. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.939/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.630/2007, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU VISTAS SOBRE A MATÉRIA; BEM COMO, 

O VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI. REGIMENTALMENTE, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A 

SOLICITAÇÃO PRETENDIDA PELO VEREADOR AMANTINO, SENDO REJEITADA. 
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FICANDO ASSIM, A MATÉRIA EM PODER DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, DENTRO DO PRAZO LEGAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. 

FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 

05/11/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DOZE DE NOVEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA, APÓS RETIFICAÇÃO SOLICITADA PELO VEREADOR ADEMIR LIMA, 

QUANTO AO PROCESSO DE VOTAÇÃO EM PRIMEIRO TURNO DO PROJETO DE 

LEI Nº.852/2007. AONDE SE LÊ “VOTO SIMBÓLICO” LÊ-SE “VOTO NOMINAL”, E, 

MANTENDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, E 

AUSÊNCIA EM PLENÁRIO NO DADO MOMENTO DA CITADA VOTAÇÃO, DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO. EM TEMPO. A RETIFICAÇÃO DE ATA, FOI 

APROVADA COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO 
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VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, DATADOS DE 12/11/2007, 

RESPECTIVAMENTE AO PREFEITO E DIREÇÃO DO SAAE, SOB OS 

PROTOCOLOS Nº.S 1008/2007 E 1010/2007, EM ATENÇÃO AOS MORADORES DE 

DESENGANO, PARA QUE PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS NO TOCANTE A 

FALTA D´AGUA NAQUELA LOCALIDADE, HÁ MAIS DE CINQÜENTA DIAS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.1006/2007 DE 12/11/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO A REALIZAÇÃO DE 

OBRAS DE INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE E SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO CONGÊNERE, NA AV. PRES. COSTA E SILVA, 155 – BNH  (EM FRENTE 

A UNIVERSIDADE ABERTA BRASIL – UAB). REQUERIMENTO DO VEREADOR 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA, PROTOCOLADO SOB Nº.1007/2007 DE 12/11/2007, 

SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DETERMINE 

AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE 

REPRESAMENTO DAS ÁGUAS DA LAGOA JUPARANÃ. PARA TANTO, HÁ DE SE 

ATER ÀS EXIGÊNCIAS LEGAIS, COMO: VAZÃO DAS ÁGUAS ATRAVÉS DE 

COMPORTAS EM PERÍODOS DE CHEIAS, E, LIMITES DE EXTRAÇÃO DAS ÁGUAS 

PROMOVIDAS PELOS AGRICULTORES NAS ÉPOCAS DE ESTIAGENS. QUE A 

SOLICITAÇÃO PRENDE-SE AO FATO DE POSSIBILITAR QUE AÇÕES SEJAM 

ADOTADAS EM PERÍODOS DE SECA. SALIENTANDO COMO JUSTIFICATIVA - 

COMO ATUALMENTE VEM OCORRENDO - QUE FUTURAMENTE, LINHARES 

PODERÁ SOFRER CONSEQÜÊNCIAS CALAMITOSAS COM A FALTA D´AGUA, 

DEVIDO A ESCASSEZ DAS CHUVAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA À SENHORA MARIA DE LURDES FRANCO 

ALVES, SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PARA PRESTAR SEUS 

ESCLARECIMENTOS CONFORME SOLICITADO E APROVADO PELOS 

VEREADORES DESTA CASA, NA SESSÃO ANTERIOR. QUANDO ENTÃO, A 

SENHORA SECRETÁRIA LEMBROU QUE AO ASSUMIR TAL OFICIO, FOI POR 

ENTENDER QUE ATRAVÉS DA EDUCAÇÃO QUE EXISTE E SEMPRE EXISTIRÃO 

PROVEITOS À MUDANÇA DESTE MUNDO. MANIFESTANDO SER FAVORÁVEL AS 

CRITICAS, E OPOSITORES. NO ENTANTO, QUE AS CRITICAS QUANDO FOREM 

MANIFESTADAS, QUE SEJAM POSTULADAS AS RESERVAS DA ÉTICA, COM 

RESPONSABILIDADE, BEM COMO, COM MUITO RESPEITO. RATIFICANDO QUE 
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TEM CERTEZA QUE SUA CONTRIBUIÇÃO É CONTINUA EM FAVOR DA 

EDUCAÇÃO. EM SEGUIDA, DEU INICIO A APRESENTAÇÃO, ATRAVÉS DE 

IMAGENS E DOCUMENTOS, DOS FEITOS DESENVOLVIDOS POR SUA PASTA 

ENTRE O PERÍODO DE 2006 ATÉ PRESENTE DATA, COM REFORMAS E 

AMPLIAÇÕES, BEM COMO, CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS. E O MESMO, ESTARÁ 

SENDO INICIADO A PARTIR DESTE MÊS. RELATOU AINDA QUANTO AO ÍNDICE 

DE CRESCIMENTO DE ALUNOS NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, A PARTIR DE 

2004, QUE ERA DE QUINZE MIL, TREZENTOS E QUARENTA E NOVE ALUNOS, 

COM SESSENTA E SEIS ESCOLAS; QUANDO NO ANO DE 2006, JÁ HAVIA 

SETENTA E SEIS ESCOLAS; E ATUALMENTE, SÃO ATENDIDOS VINTE MIL, 

SETECENTOS E OITENTA E QUATRO ALUNOS, COM SETENTA E SETE 

ESCOLAS. INFORMANDO QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES SERÁ O QUE MAIS SE 

GASTOU, E PROVAVELMENTE, O QUE MAIS GASTARÁ EM TRANSPORTE 

ESCOLAR. POIS, EM 2004 HAVIA CINQÜENTA E UMA LINHAS DE TRANSPORTE 

ESCOLAR, ATENDENDO A DOIS MIL E QUINHENTOS E TREZE ALUNOS. 

ENQUANTO EM 2007, CONSTAM SETENTA E TRÊS LINHAS DE ÔNIBUS NO 

TRANSPORTE ESCOLAR, ATENDENDO A TRÊS MIL, CENTO E TRÊS ALUNOS. 

APÓS, ESCLARECEU QUANTO À POLÍTICA DO GOVERNO FEDERAL, BEM COMO 

MUNICIPAL, EM INVESTIR NA QUALIDADE DE EDUCAÇÃO. SENDO ESTA, UMA 

IMPLANTAÇÃO QUE VEM SENDO REALIZADO POR ESTA ADMINISTRAÇÃO, DE 

ACORDO COM AS LEGISLAÇÕES VIGENTES. RATIFICANDO QUE A EDUCAÇÃO 

NÃO VAI BEM, PORÉM, OS RESULTADOS POSITIVOS ESTÃO SURGINDO, 

DIANTE AOS PROGRAMAS IMPLANTADOS. E QUE, SABE QUE AINDA HÁ MUITO 

POR SE FAZER. COMO NO CASO, A QUESTÃO DA VIOLÊNCIA, ATÉ MESMO NAS 

ESCOLAS. MAS, COM A PARTICIPAÇÃO DAS AUTORIDADES COMPETENTES, 

MUITAS PALESTRAS E TRABALHOS ESTÃO SENDO APLICADOS, JÁ 

DEMONSTRANDO TAMBÉM BONS RESULTADOS, COMO: TEATRO, CORAL, 

MÚSICA E DEMAIS ATIVIDADES ARTÍSTICAS, CULTURAIS E DO GÊNERO. 

APROVEITANDO PARA INFORMAR QUE EM BREVE ESTARÁ SENDO REALIZADA 

UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM A NECESSIDADE DE SE MOSTRAR ÀS 

REALIZAÇÕES INERENTES A INCLUSÃO DE ALUNOS ESPECIAIS NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO. EM SEGUIDA, COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DA 
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AVALIAÇÃO BÁSICA, CONFORME DIVULGADA NA MÍDIA EM JUNHO/2007. 

PORÉM, ESTA AVALIAÇÃO DOS ALUNOS, SÃO DADOS CORRELATOS AOS 

PERÍODOS DE 1998 A 2005. PORTANTO, TAIS ÍNDICES NÃO SE REFEREM AO 

PERÍODO VIGENTE. LEMBRANDO AINDA, QUE TAL RESULTADO NÃO SE 

DIFERENCIA AOS DE ALGUNS MUNICÍPIOS DE NOSSO PAÍS.  NO TOCANTE A 

QUESTÃO DA MERENDE, CITOU QUE NÃO HAVIA NECESSIDADE DE SE 

COMENTAR. POIS, JÁ FOI DITO QUE NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE LINHARES, 

SÓ TEM COMIDA. NÃO TENDO NENHUMA CRÍTICA SOBRE A MERENDA, TANTO 

NA QUALIDADE QUANTO NA QUANTIDADE. E SOBRE O PONTO CRUCIAL DA 

QUESTÃO, QUE É O FUNDEB. LEMBRANDO QUE EM 2003, PERÍODO EM QUE 

SAIU DA REDE DE ENSINO, ATÉ ENTÃO, NUNCA HOUVE REPASSE DE ABONO. 

PASSANDO-SE APENAS A PARTIR DE 2005. FRISANDO QUE A FINALIDADE 

DESSE RECURSO, É NA MELHORIA DA QUALIDADE NA EDUCAÇÃO, CONFORME 

REZA A LEGISLAÇÃO PRÓPRIA.  NO ENTANTO, DIANTE AO INTENTO DO 

GOVERNO FEDERAL, EM ALGUNS MUNICÍPIOS OS PROFESSORES SÃO 

BENEFICIADOS. ENQUANTO EM OUTROS, COMO EM LINHARES, SÃO 

PREJUDICADOS. DEVIDO A EXPANSÃO APLICADA NOS NÍVEIS DE ENSINO. 

SENDO QUE, APENAS UM TERÇO DESSE RECURSO SERÁ DESTINADO NESTE 

PERÍODO, DOIS TERÇOS EM 2008, E, UM INTEIRO EM 2009.  PORTANTO, VINTE 

E MILHÕES DE REAIS PARA ESTE ANO, É DE PREVISÃO DE RECURSOS. 

PORÉM, O REPASSE FOI DE VINTE MILHÕES DE REAIS. DOS QUAIS, SESSENTA 

POR CENTO PARA PESSOAL, E OS QUARENTA POR CENTO, EM GASTOS 

DIVERSOS. PORÉM, A FOLHA DE PAGAMENTO COM PESSOAL, FICOU EM OITO 

MILHÕES, CENTO E DEZENOVE MIL REAIS, ATÉ O MÊS DE OUTUBRO DESTE. 

CONSIDERANDO AINDA, O INSS COM O VALOR DE SEISCENTOS E QUARENTA E 

TRÊS MIL REAIS, E IPASLI COM O VALOR DE UM MILHÃO, CENTO E OITENTA E 

OITO MIL REAIS, REFERIDOS AOS PROFESSORES. SENDO QUE, DAS DEZ 

ESCOLAS MUNICIPALIZADAS, O GOVERNO QUEM PAGA AOS PROFESSORES; 

PORÉM, O MUNICÍPIO É QUEM FAZ O REPASSE, NO VALOR DE UM MILHÃO, 

TREZENTOS E CINCO MIL REAIS. FALTANDO OS REPASSES PARA O ESTADO 

DURANTE OS MESES DE JULHO ATÉ OUTUBRO, HÁ SEREM PAGOS ATÉ 

NOVEMBRO, O VALOR EQUIVALENTE DE TRÊS MILHÕES, TREZENTOS E 
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NOVENTA E OITO MIL, SEISCENTOS E NOVENTA REAIS.  OU SEJA, ATÉ O MÊS 

DE OUTUBRO/2007, FORAM PAGOS QUATORZE MILHÕES, SEISCENTOS E 

CINQÜENTA E QUATRO MIL, OITOCENTOS E CINQÜENTA E NOVE REAIS. 

PORTANTO, NESTA DATA, CONSIDERANDO ATÉ O MÊS DE OUTUBRO, EXISTE 

UM DÉFICIT DE DOIS MILHÕES, CENTO E OITENTA E QUATRO MIL, DUZENTOS E 

OITENTA E SETE REAIS. DINHEIRO ESSE, REPASSADO PELOS COFRES DA 

PREFEITURA. LAMENTANDO QUANTO ÀQUELES QUE NÃO QUEIRAM 

ENTENDER A REALIDADE DOS FATOS. PARA AS DUVIDAS CORRELATAS, QUE 

PROCUREM O SETOR DE FINANÇAS DA PREFEITURA, COM OS DADOS QUE 

PODEM SER ADQUIRIDOS NO SIT DO MEC. FRISANDO QUE A CERTEZA DA 

SOBRA PRETENDIDA POR TODOS, SOMENTE SERÁ POSSÍVEL NO ANO DE 2009. 

JUSTIFICANDO QUANTO AO DÉFICIT, SER CORRELATO A LICENÇAS MÉDICAS, 

LUTOS, MATRIMÔNIOS E AFINS, QUE SÃO GERADORES À SUBTRAÇÃO DO 

MONTANTE DO FUNDEB PARA OS PRÓPRIOS PROFESSORES. QUANTO A 

DESTINAÇÃO DE MATERIAL DESTINADO ÀS ESCOLAS DURANTE OS DOIS 

SEMESTRES. SENDO INFORMADO PELA SENHORA ROSITELMA, DE QUE SÃO 

DESTINADOS MATERIAIS DE BOA QUALIDADE, SEMPRE QUE SOLICITADOS 

PELA GESTÃO DE CADA ESCOLA. E QUE, QUANDO NÃO HÁ DISPONIBILIDADE 

DE PRONTO ATENDIMENTO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, BUSCA 

ALTERNATIVA NA AQUISIÇÃO DE DETERMINADO MATERIAL NO COMÉRCIO 

LOCAL, O QUE É COMPROVADO POR NOTAS FISCAIS. CONTINUANDO, A 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PASSOU A PRESTAR SUAS 

JUSTIFICATIVAS INERENTES AO AUMENTO DE CARGO DE PROFESSOR MAP1. 

SENDO QUE, EM 2006 ERA SEISCENTOS E QUARENTA E DOIS PROFESSORES. 

E EM 2007, SEISCENTOS E OITENTA E UM PROFESSORES. ALEGANDO QUE EM 

2006 AINDA HAVIA ESCOLA QUE NÃO EXISTIA PROFESSOR. QUE DESDE O 

INICIO DESTE ANO, TODAS AS ESCOLAS HAVIAM PROFESSORES. TANTO É, 

QUE HOUVE AUMENTO DE CLIENTELA, DE ESPAÇO FÍSICO. PORTANTO, 

NECESSÁRIO É TER ALTERAÇÃO NO NÚMERO DE PROFESSOR. OUTRA 

QUESTÃO TAMBÉM, É RELATIVO AO ELEVADO ÍNDICE DE LICENÇAS. 

ENFATIZANDO QUE NO INICIO DO ANO, HAVIA A NECESSIDADE DE SE 

CONTRATAR MAIS ONZE PROFESSORES, E A SOLICITAÇÃO DESTA 
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CONTRATAÇÃO É PRA SUPRIR FUTURAS NECESSIDADES, QUE A 

CONTRATAÇÃO RELATIVA AO PROJETO NESTA CASA, O NÚMERO NÃO SERÁ 

TODO PREENCHIDO; POR NÃO HAVER NECESSIDADE IMEDIATA; MESMO 

PORQUE, JÁ ESTAMOS NO TÉRMINO DO ANO LETIVO. MAS, QUE ESTARÁ À 

DISPOSIÇÃO DE TODOS NA SECRETARIA PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES 

DEVIDAS. FINALIZANDO, APELOU A TODOS PARA UMA REFLEXÃO, E QUE 

TENHAM POSTURA DE EDUCADORES RESPONSÁVEIS. PELA ORDEM, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, ALEGANDO QUE REALMENTE O QUE SE 

PRECISA SABER NÃO TENHA SIDO DITO NESTA OPORTUNIDADE. POR ISSO 

SERÁ DADO UM ESPAÇO DE MAIS UMA SEMANA PARA A DEVIDA PRESTAÇÃO 

DO SOLICITADO, QUE INERENTE AO REPASSE DO FUNDEB, COM 

DETALHAMENTO DE SEUS INVESTIMENTOS. IVAN REITEROU QUE TODOS OS 

PROJETOS LIGADOS A EDUCAÇÃO DO ENSINO, TIVERAM SEU VOTO 

FAVORÁVEL. REITERANDO AINDA, QUE TEM MAIOR RESPEITO E ADMIRAÇÃO À 

PESSOA DA SECRETÁRIA. MAS, QUE NÃO PODE DEIXAR DE EXPRESSAR SUA 

INSATISFAÇÃO CORRELATA ÀS AÇÕES QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO VEM ATRIBUINDO, E/OU DEIXANDO DE ATRIBUIR.  NÃO QUERENDO 

CRER, QUE O SETOR DA MERENDA PARA AS ESCOLAS ESTEJA BEM. CASO 

CONTRÁRIO, OS PROFESSORES QUE O PROCURAM ESTEJAM LHE 

ENGANANDO. COMO NO CASO, DE PROFESSORES PROCURAREM TODOS OS 

VEREADORES DESTA CASA PARA XEROGRAFAREM PROVAS PARA SEUS 

ALUNOS. IVAN SALIENTOU QUE SEU COMPORTAMENTO NÃO É POLÍTICO, 

APENAS ALMEJA QUE HAJA TRANSPARÊNCIA NESSA ADMINISTRAÇÃO; 

PRINCIPALMENTE NO QUE SE REFLETE NA ÁREA DA EDUCAÇÃO. QUE SUA 

CONTRARIEDADE, É NO TOCANTE QUE EM UM PERÍODO OS PROFESSORES 

PERCEBEM O ABONO, E NO SEGUINTE, EXISTA UM DÉFICIT DE MAIS DE DOIS 

MILHÕES DE REAIS. FICANDO MUITO SATISFEITO PELO ENUNCIADO PELA 

SECRETÁRIA, QUANTO ÀS ESCOLAS, CONFORME SE DIVULGA NA MÍDIA - O 

QUE CERTAMENTE GERA RECURSOS PARA TAIS DIVULGAÇÕES -. NO 

ENTANTO, OITENTA E CINCO POR CENTO DAS ESCOLAS TENHAM SIDO 

PINTADAS, E NÃO TOTALMENTE REFORMADAS, AMPLIADAS OU CONSTRUÍDAS. 

IVAN LEMBROU QUE NA INAUGURAÇÃO DA UAB, FOI CONTRATADO SHOW 
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MUSICAL, QUE A PREFEITURA PAGOU CENTO E CINQÜENTA MIL REAIS. POR 

ISSO, E POR OUTRAS COISAS, QUE NÃO SOBRA DINHEIRO PARA SE RATEAR 

COM OS PROFESSORES. APÓS, IVAN QUESTIONOU SOBRE QUESTÕES 

LIGADAS A FACELI. CITANDO QUE ESTARÁ FAZENDO SOLICITAÇÕES DE 

INFORMAÇÕES POR ESCRITO NESTA QUESTÃO. BEM COMO, RELATIVAS AOS 

CURSOS HÁ SEREM APLICADOS EM 2008. A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO FRISOU QUE O DIREITO DE REIVINDICAR POR TAL INFORMAÇÃO É 

O CONSELHO MUNICIPAL DO FUNDEB. NO ENTANTO, COMO TÉCNICA E 

ORDENADORA DAS DESPESAS, ENTENDE LHE FACULTAR POR TAIS 

INFORMAÇÕES. MAS, ACREDITA QUE O SETOR FINANCEIRO DA PREFEITURA 

SEJA O SETOR COMPETENTE PARA TANTO. IVAN LAMENTOU QUE SE NÃO 

PUDER TER ACESSO A TAIS INFORMAÇÕES NA QUALIDADE DE VEREADOR...  

IVAN INDAGOU AINDA SOBRE A CONTRATAÇÃO DOS PROFESSORES 

RETROATIVO A PRIMEIRO DE JULHO DESTE. A SECRETÁRIA ESCLARECEU QUE 

O PROJETO SE REFERE AO AUMENTO DE CARGOS. O QUE SE DEU APENAS 

PARA SE LEGALIZAR ONZE CONTRATAÇÕES. O VEREADOR IVAN QUESTIONOU 

SE HOUVE PAGAMENTO DESSES CONTRATADOS. CASO CONTRÁRIO, NÃO HÁ 

NECESSIDADE DE SER A MATÉRIA RETROATIVA. A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO INFORMOU QUE TANTO A FACELI QUANTO A UAB SÃO RECURSOS 

PRÓPRIOS.  E QUE A FACELI É ADMINISTRADA POR UMA FUNDAÇÃO.  

TRANQÜILIZANDO A TODOS QUE O DINHEIRO DO FUNDEB NÃO SAI PARA A 

FACELI NEM TÃO POUCO PARA A UAB. E QUE TAIS INSTITUIÇÕES FORAM 

EMPREGADAS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO PARA DAR OPORTUNIDADES 

PARA TODOS, PARA NÃO PROPORCIONAR UM BOLSÃO DE POBREZA EM 

LINHARES. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, LAMENTOU 

QUE O CONSELHO MUNICIPAL DO FUNDEB TER SIDO IMPLANTADO SOMENTE 

AGORA, E O MESMO NÃO TER EM MÃOS OS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS AO 

QUE O CASO REQUER. E QUE, EM 2006, HOUVE O MESMO CONTRATEMPO 

SOBRE O FUNDEB. E, QUANTO ÀS INFORMAÇÕES LHES PRESTADAS 

ANTERIORMENTE, FORAM AS MESMAS ORA PRESTADAS. MAS, INFELIZMENTE 

ESTEJA FALTANDO TRANSPARÊNCIA POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. PELA ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 
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ENTENDEU QUANTO ÁS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DE QUE NÃO HAVERÁ ABONO PARA OS 

PROFESSORES NO FINAL DO ANO. MAS, TORCE PARA QUE ALGO NOVO POSSA 

SURGIR COMO FOI EM 2006.  TARCISIO FRISOU AINDA QUE ESTA CASA VEM 

CUMPRINDO SEU PAPEL DENTRO DA SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL. 

LAMENTANDO QUE NO CONSELHO DO FUNDEB NÃO EXISTA NENHUM 

REPRESENTANTE DO LEGISLATIVO. POR ISSO ESTARÁ APRESENTANDO 

EMENDA NA LEI PERTINENTE, PARA A INCLUSÃO DE UM PARLAMENTAR 

NAQUELE CONSELHO. QUANTO À CONTRATAÇÃO DOS CEM PROFISSIONAIS, 

INDAGOU SE HÁ NECESSIDADE DE SER A MATÉRIA RETROATIVA. VOLTOU A 

DIZER QUE HÁ NECESSIDADE SIM DA RETROAÇÃO. MAS, NÃO DAS CEM. NO 

ENTANTO, COMO INSEGURANÇA, DEVIDO AS CONSTANTES LICENÇAS DOS 

PROFISSIONAIS, É QUE SE FIXOU O NUMERO DE CEM PROFISSIONAIS. 

TARCISIO SUGERIU QUE ENTÃO FOSSE ENVIADO A ESTA CASA PROJETO 

SUBSTITUTIVO À MATÉRIA, PARA PREENCHER APENAS AO NUMERO 

NECESSÁRIO DE PROFISSIONAIS? A SECRETÁRIA ASSIM CONCORDOU. 

PORÉM, LAMENTOU TAMANHA DESCONFIANÇA POR PARTE DOS SEUS 

COLEGAS PROFISSIONAIS. O VEREADOR TARCISIO, FRISOU QUE, PARA 

DIRIMIR QUAISQUER DÚVIDAS, SERIA INTERESSANTE QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ENVIASSE OS NOMES DO CONTRATADOS. A 

SECRETÁRIA INFORMOU QUE ATENDERÁ A ESSE PEDIDO, INFORMANDO 

AINDA, AS ESCOLAS QUE LECIONAM. INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR LIMA, 

PARABENIZOU AO COLEGA GELSON SUAVE POR SUAS CONSTANTES 

CONQUISTAS GALGADAS EM PROL DE SUA COMUNIDADE. COMO A RECENTE 

INAUGURAÇÃO DA RODOVIA “ANTONIO ARMANI”. APROVEITOU PARA 

AGRADECER AO PREFEITO PELAS OBRAS QUE VEM REALIZANDO EM TODO O 

MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, FAZENDO JUSTIÇA AO COLEGA JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, SOBRE AS MANIFESTAÇÕES PLENÁRIA CONTRÁRIAS À SUA 

PESSOA, NA SESSÃO ANTERIOR INERENTE AO CASO ORA PRESENCIADO. 

DIZENDO-SE SOLIDÁRIO AO COLEGA NAQUELE EPISÓDIO. ADEMIR ENTENDER 

QUE DE FATO A TRANSPARÊNCIA DEVE VIR Á TONA. TANTO É, QUE A 

EXPOSIÇÃO DADA PELA SECRETÁRIA, NAQUILO QUE LHE CONFERE ATENDEU 
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SUAS EXPECTATIVAS. FALTANDO, AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA 

PRESTAR AS INFORMAÇÕES PRECISAS, DIANTE AO FATO, SER A SECRETÁRIA 

SER MERAMENTE TÉCNICA. SUGERINDO QUE TAL SETOR DA PREFEITURA 

COMPARECER A ESTA CASA PARA TANTO. LEMBRANDO QUE MUITAS DÚVIDAS 

SURGIRAM NA ÉPOCA DA COMPRA DA FANORTE. QUANDO AS DÚVIDAS 

OCORRERAM, E, LHES FORAM PRESTADAS A CONTENTO, PELOS 

RESPONSÁVEIS COMPETENTES. E ASSIM PODE VER HOJE, QUE MUITOS 

PODERÃO TER UM ENSINO PROFISSIONALIZANTE COMO OS DEMAIS 

MUNÍCIPES DE POSSE, ASSIM TÊM. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O CONVITE A TODOS OS 

RESPONSÁVEIS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PARA PRESTAR AS 

INFORMAÇÕES INERENTES AO FUNDEB. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. NO APARTE, O VEREADOR IVAN LEMBROU QUE O EXECUTIVO 

DIZIA QUE O MUNICÍPIO TERIA ENSINO SUPERIOR GRATUITO. E LOGO EM 

SEGUIDA, ENVIOU A ESTA CASA, PROJETO DE LEI CITANDO QUE “PODERIA” 

COBRAR A MENSALIDADE. OUTRA QUESTÃO AINDA SOBRE A FANORTE, HOJE 

FACELI, COMPRADA PELO MUNICÍPIO, E HOJE, EXISTE UM PROJETO DE LEI 

COM SENTIDO DE DOAÇÃO DAQUELA INSTITUIÇÃO PARA O GOVERNO 

FEDERAL. CONTINUANDO, O VEREADOR ADEMIR LIMA, ESCLARECEU QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO NESTE CASO, É TIRAR TODAS AS DÚVIDAS. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO MENÇÃO SOBRE ALGUNS 

PROJETOS EM PAUTA NESTA CASA. ESPERANDO QUE OS INTERESSADOS 

COMPAREÇAM AOS TRABALHOS NESTE LEGISLATIVO. COMO NO CASO, O DE 

CONTRATAÇÃO DE PROFESSORES; O QUE DESVINCULA OS APOSENTADOS E 

PENSIONISTAS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, PARA O INSS. AMANTINO 

ENTENDE SER MATÉRIAS COMPLEXAS. COMO NO CASO O DE DOAÇÃO DA 

INSTITUIÇÃO FACELI PARA O GOVERNO FEDERAL. QUE SE FOSSE DOADO 

PARA A UFES, PODERIA SER MAIS PREVISÍVEL AS OPORTUNIDADES. 

RATIFICANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É COMO LINHARENSE, NÃO TÃO 

SOMENTE, COMO POLÍTICO. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

REITEROU QUE IRÁ SE MANIFESTAR NOS PROJETOS ORIUNDOS DO 

PREFEITO, COM SEUS PARECERES INSEPARADOS. ESPERANDO PODER 
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CONTAR COM OS PARES, PARA QUE FIQUEM ATENTOS SOBRE OS 

RESULTADOS QUE PODERÃO SURGIR NO FUTURO.  LAMENTANDO QUE O 

SISPML NÃO TENHA SE MANIFESTADO SOBRE O PROJETO QUE VERSA SOBRE 

A PREVIDÊNCIA. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA CONVIDOU A 

PRESIDENTE DO SISPML PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES PERTINENTES AO 

ENUNCIADO PELO COLEGA IVAN. O PRESIDENTE DA MESA DIRETOR 

INFORMOU QUE O CONVITE SERÁ FEITO. FICANDO A CRITÉRIO A 

REPRESENTANTE EM ACATAR OU NÃO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, CONGRATULANDO-SE COM O COLEGA GELSON SUAVE 

PELA INAUGURAÇÃO DA RODOVIA QUE INTERLIGA A SEDE AO DISTRITO DE 

SÃO RAFAEL. LAMENTANDO QUE NAQUELA OCASIÃO, HOUVE DESPRESTIGIO 

COM O LEGISLATIVO, QUANDO NA SOLENIDADE, O COLEGA GELSON SUAVE 

FOI TOLHIDO DE SE MANIFESTAR. E ISSO JÁ SE TORNOU ROTINEIRO. POIS, 

OCORREU COM OUTROS COLEGAS TAMBÉM. NO APARTE, O VEREADOR 

TARCISIO ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA GUASTI NO TOCANTE AO 

DESPRESTIGIO PARA COM ESTA CASA, POR PARTE DO EXECUTIVO. NO 

APARTE, O VEREADOR ADEMIR LIMA, FRISOU QUE TODAS AÇÕES EM PROL DO 

DESENVOLVIMENTO DESTE MUNICÍPIO TEM A PARTICIPAÇÃO DESTA CASA. NO 

ENTANTO, SOMENTE QUANDO A COMITIVA DO GOVERNADOR DESTE ESTADO 

PROMOVE O CERIMONIAL, É QUE EXISTE ESTE TIPO DE CONTRATEMPO. NO 

APARTE, O VEREADOR GELSON SUAVE AGRADECEU AOS COLEGAS PELAS 

MANIFESTAÇÕES. QUE SUA MÁGOA E REPÚDIO, NÃO SÃO DE UM VEREADOR, 

E SIM, DE UM DOS MORADORES DAQUELE DISTRITO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, LAMENTOU PELAS MANIFESTAÇÕES 

INCONTIDAS CONTRA SUA PESSOA NA SESSÃO ANTERIOR. LAMENTANDO 

AINDA, QUE ISSO LHE CAUSOU ESPANTO. MAS, QUE NÃO O ABALOU. POIS, 

REFLETIU MUITO, O QUE RESGATOU SUA ENERGIA PARA ENCARAR A 

NEGATIVA EXALADA NAQUELA OCASIÃO. QUANTO A QUESTÃO DOS 

PROFESSORES, ENTENDE QUE DEVE HAVER REFLEXÃO EM BUSCA DE 

SOLUÇÕES COLETIVAS, NÃO PESSOAIS, NEM TÃO POUCO DE UMA 

INSIGNIFICANTE MINORIA. QUE SEU EXERCÍCIO DE PARLAMENTAR ESTARÁ 

SENDO EXERCIDO ATÉ O FIM. POIS, A DEMOCRACIA É DEVIDA A CADA UM DE 
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NÓS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETOR SOLIDARIZOU-SE COM O COLEGA 

GELSON SUAVE. ESPERANDO QUE NÃO HAJA OUTROS DISSABORES 

PROMOVIDOS PELA ASSESSORIA DO GOVERNO DO ESTADO.  ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.976/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE SAÚDE PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.969/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO E SAÚDE SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.938/2007, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.938/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1004/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A 

SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 19/11/2007, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 
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ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA OCTAGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE NOVEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 



 311 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1012/2007 DATADO DE 13/11/2007, REIVINDICANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO EM 

TODAS AS RUAS DO BAIRRO MOVELAR. EXPEDIENTE ENVIADO PELO 

PRESIDENTE DA LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº.8, 

SOLICITANDO AO GESTOR DESTA AUGUSTA CASA DE LEIS, PROVIDÊNCIAS DE 

ADEQUAÇÃO NO SISTEMA DE ALIMENTAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA NA 

ENTRADA DESTE PRÉDIO EM OBSERVAÇÃO AS NORMAS TÉCNICAS VIGENTES. 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº.1015/2007 DE 14/11/2007, DO 

COMRCIANTE MARCELO JAFER, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.1027/2007 DE 19/11/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE POR CERTIDÃO 

INFORME-O SOBRE A MANTENÇA DA FANORTE PARA A FACELI. O  

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AO SENHOR SEBASTIÃO 

CUZZUOL, PARA USAR DA TRIBUNA LIVRE CONFORME SOLICITADO, 

OPORTUNIDADE EM QUE MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO DE LEI 

DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, QUE VERSA SOBRE A ALTERAÇÃO DO 

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO. NA OPORTUNIDADE, APELOU 

AO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, QUE RETIRASSE A MATÉRIA QUE VEM 

DE ENCONTRO AOS INTERESSES DA COLETIVIDADE. O VEREADOR CARLOS 

ALMEIDA QUESTIONOU SOBRE A VIGÊNCIA DE LEI FEDERAL QUE TRATA 
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SOBRE ESTA QUESTÃO. O SEU INTENTO É DE APENAS REGULAMENTÁ-LA EM 

NOSSO MUNICÍPIO. USOU DA TRIBUNA LIVRE, O SENHOR ILSON ALVES 

PESSOA, QUE NA QUALIDADE DE REPRESENTANTE DO SINDICATO LOJISTA DE 

LINHARES, ALEGOU QUE A REGULAMENTAÇÃO DO HORÁRIO NO COMÉRCIO 

DEVE SER DISCUTIDA COM EXAUSTÃO; LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO QUE O 

PÚBLICO RURAL E ESTUDANTE, FICAM PREJUDICADOS COM A QUESTÃO DO 

HORÁRIO ATUAL, TANTO DO VAREJISTA QUANTO DO LOJISTA. COMENTOU 

AINDA SOBRE A QUESTÃO DA LEGISLAÇÃO VIGENTE, NO TOCANTE AS FEIRAS 

QUE OCORREM EM LINHARES. QUE DEVEM SE AGREGAR NO CONTESTO DAS 

OBRIGAÇÕES PECUNIÁRIAS. POR ISSO, É FAVORÁVEL QUE HAJA UMA 

LEGISLAÇÃO FLEXÍVEL DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO LOCAL. O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMOU QUE ESTA CASA SÓ PODERÁ SE 

MANIFESTAR APÓS CONSENSO DE ADMISSÃO ENTRE AS PARTES. O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO ENFATIZOU QUE DE FATO, A INTENÇÃO 

DEVEM SER DISCUTIDAS ENTRE OS SEGUIMENTOS; POR QUESTÕES QUE 

ABRANGEM NÃO SOMENTE AO COMERCIÁRIO. PRINCIPALMENTE A 

POPULAÇÃO. APÓS, FOI FRANQUEADA O USO DA TRIBUNA LIVRE A 

PRESIDENTE DO SISPML, OPORTUNIDADE EM QUE MENCIONOU SOBRE O 

PROJETO DE LEI QUE TRAMITA NESTA CASA NO TOCANTE AOS 

APOSENTADOS E PENSIONISTAS. LEMBRANDO QUE O SISPML PROTOCOLOU 

MANIFESTO CONTRÁRIO AO REFERIDO PROJETO. NO ENTANTO, APÓS TOMAR 

MELHOR ENTENDIMENTO SOBRE A QUESTÃO, OBSERVOU O DISPOSTO NA LEI 

COMPLEMENTAR Nº.2663/2006, E LEI FEDERAL 1087/2004, QUE ABRANGEM AOS 

APOSENTADOS, PENSIONISTAS E ATIVOS DO MUNICÍPIO, O PERCENTUAL 

CONCEDIDO PELO GOVERNO FEDERAL. OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELA 

PRESIDENTE DO SISPML, O CUMPRIMENTO DA LEI FEDERAL QUE VERSA 

SOBRE OS SERVIDORES DA SAÚDE. ESPERANDO QUE OS VEREADORES 

APRECIEM A MATÉRIA DENTRO DA MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL. QUANTO AO 

FUNDEB, PARABENIZOU AOS PROFESSORES QUE SE MANIFESTARAM EM 

FAVOR DA CATEGORIA. PARABENIZOU TAMBÉM A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO. NO ENTANTO, SUA MANIFESTAÇÃO NÃO CONVENCEU A NINGUÉM.  

LAMENTANDO QUE ATÉ O MOMENTO NÃO RECEBERA NENHUMA INFORMAÇÃO 
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DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO SOBRE A QUESTÃO DO FUNDEB. 

EM SEGUIDA, MENCIONOU SOBRE UMA DENÚNCIA DE QUE HAVIA PROFESSOR 

RECEBENDO SEM SER SERVIDOR DO MAGISTÉRIO, O QUAL CONSTA NA 

FOLHA DE PAGAMENTO DO FUNDEB. PARA SE AVERIGUAR TAL DENÚNCIA SE 

FAZ NECESSÁRIO A DOCUMENTAÇÃO CORRELATA PARA APURAR OS FATOS. 

APELANDO AOS VEREADORES QUE APÓIEM A INTENÇÃO DA CATEGORIA EM 

FISCALIZAR OS GASTOS RELATIVOS AO FUNDEB. O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA SOBRE 

OS APOSENTADOS E PENSIONISTAS, DIANTE AO SEU LIMITADO 

CONHECIMENTO, DE QUE ESTA MATÉRIA PREJUDICARÁ A TODOS OS 

SERVIDORES DA REDE PÚBLICA. POR ISSO, SEU PARECER COMO RELATOR, 

SERÁ CONTRÁRIO À MATÉRIA. APELANDO AOS PARES, A ATENÇÃO DEVIDA 

SOBRE A MESMA. ALEGANDO QUE AS LEGISLAÇÕES CITADAS PELA 

PRESIDENTE DO SISPML, EM SEU BOJO CONSTAM LACUNAS QUE CONFORTAM 

APENAS AOS GESTORES, DEVIDO ÀS LACUNAS DA LEGISLAÇÃO. POR ISSO, A 

ATENÇÃO DEVIDA, DEVE SER DADA A ESTA QUESTÃO. PELO FATO DE QUE O 

ERRO QUE SE COMETER NA APROVAÇÃO, DA FORMA QUE ESTÁ, 

PREJUDICARÁ O FUTURO DE NOSSOS SERVIDORES. NO ENTANTO, CABE AO 

EXECUTIVO CONFERIR NA LEI, A SEGURANÇA PERTINENTE AOS NOSSOS 

FUNCIONÁRIOS. QUANTO AO FUNDEB, GOSTARIA QUE O SISPML ESTIVESSE À 

FRENTE DESTA QUESTÃO DESDE O INÍCIO DOS PROBLEMAS, COMO ESTA 

CASA ASSIM SE MANTEVE. FRISANDO QUE ALGUMAS PESSOAS DEVEM 

ERRAR, MAS, OS MEMBROS DESTE PARLAMENTO NÃO PODEM COMETER 

ERROS. LAMENTANDO QUE O SISPML, ESTEJA FALTANDO COM SEUS 

CUMPRIMENTOS PARA COM A CATEGORIA JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

POIS, DA MESMA FORMA QUE OS VEREADORES FORAM ELEITOS PARA 

REPRESENTAR A POPULAÇÃO, TAMBÉM FOI ELEITA A PRESIDÊNCIA DO 

SISPML PARA REPRESENTAR SUAS CATEGORIAS. NÃO TÃO SOMENTE SER 

SOLIDÁRIO AOS PROBLEMAS QUE OCORREM CONSTANTEMENTE. A 

PRESIDENTE DO SISPML, INFORMOU QUE A INTENÇÃO DO VEREADOR IVAN JÁ 

ESTÁ INCLUÍDA NO BOJO DA MATÉRIA, EM SEU ARTIGO 128. O VEREADOR 

IVAN INFORMOU QUE TAL ARTIGO NÃO CONDIZ COM AS GARANTIAS PARA 
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COM OS SERVIDORES. O VEREADOR TARCISIO SILVA, INDAGOU SOBRE A 

POSSE DA NOVA DIRETORIA DO SISPML. A QUAL TOMARÁ POSSE EM 

PRIMEIRO DE JANEIRO DE DOIS MIL E OITO. INDAGANDO AINDA, SE É 

AFIRMATIVO QUE O CITADO NO ARTIGO 128 É O REAL INTERESSE DA 

COLETIVIDADE. A PRESIDENTE DO SISPML, AFIRMOU AOS DOIS 

QUESTIONAMENTOS. ENFATIZANDO AINDA, QUE ALTERANDO OU NÃO A 

LEGISLAÇÃO, EM NADA MUDARÁ A SITUAÇÃO DOS SERVIDORES. 

PREJUDICANDO APENAS AO MUNICÍPIO; POIS, A VERBA DA UNIÃO DEIXARÁ DE 

SER REPASSADA, CASO NÃO SEJA O INTENTO APROVADO. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, CITANDO COM RELAÇÃO AO FUNDEB, 

DE QUE INFELIZMENTE NÃO EXISTA TRANSPARÊNCIA SOBRE O CASO, DIANTE 

A FALTA DE DOCUMENTAÇÃO CORRELATA. SOBRE A LEGISLAÇÃO INERENTE A 

PREVIDÊNCIA, DE FATO ESTÁ FALTANDO INTERESSE DO SISPML. ALEGANDO 

QUE A PRESIDÊNCIA DO SISPML, ESTEJA MUITO LIGHT. MAS, IRÁ SE 

MANIFESTAR CONFORME SE MANIFESTOU ANTERIORMENTE, DE VOTAR 

CONTRA AO PROJETO DA PREVIDÊNCIA. POIS, TAL MATÉRIA, IRÁ ACHATAR OS 

VENCIMENTOS DOS SERVIDORES. CONSEQÜENTEMENTE, AOS PROVENTOS 

DOS PENSIONISTAS E APOSENTADOS. POR ISSO, APELA AOS COLEGAS QUE 

VOTEM CONTRÁRIO A MATÉRIA. CASO CONTRÁRIO ESTARÁ PRESTANDO UM 

DESSERVIÇO AOS FUNCIONÁRIOS MUNICIPAIS. SOBRE A QUESTÃO DO 

HORÁRIO DE REGULAMENTAÇÃO DO COMÉRCIO, ESTA, SE DISCUTE HÁ 

TEMPOS EM LINHARES. E AS PARTES, NUNCA COMUNGAM COM O MESMO 

PROPÓSITO. E QUANTO AO PROJETO DO COLEGA CARLOS ALMEIDA, VOTARÁ 

EM FAVOR DOS COMERCIÁRIOS. SE MANTENDO ASSIM, DESDE QUANDO 

VEREADOR NA LEGISLATURA DE 1978. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ALEGOU QUE ESTA CASA NÃO PODE SE MANIFESTAR SEM A DEVIDA 

ATENÇÃO, PARA QUE NÃO HAJA INTERFERÊNCIA CONTRÁRIA AS PARTES. POR 

ISSO, A EXAUSTÃO DO DIÁLOGO DEVE SER UMA CONSTANTE NESTE CASO, 

PARA AS RESOLUÇÕES PERTINENTES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. 

FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE NO DIA 

26/11/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 
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DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 
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MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 

ATA DA OCTAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE NOVEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

DATADOS DE 22/11/2007, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1035/2007 – ASFALTAMENTO DAS RUAS HERMES DA 

FONSECA, CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM E ALEGRE, LOCALIZADAS NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.1036/2007 – INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AV. 

VENCESLAW BRÁS, ENTRONCAMENTO COM A AV. ALEGRE, BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTO DA MUNÍCIPE MAGDA MARA OLIVEIRA DE SOUZA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1044/2007 DE 23/11/2007, SOLICITANDO USO DA 

TRIBUNA LIVRE, COM O TEMA “DEFESA DA ÉTICA DO EDUCADOR.” 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 

26/11/207, SOLICITANDO DO PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.1048/2007 – REFORMA DA ESCOLA “JOSÉ MODENEZI” E DA QUADRA 
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SITUADA NO BAIRRO CANIVETE, RESPECTIVAMENTE. PROTOCOLO 

Nº.1049/2007 – AMPLIAÇÃO DE OITO SALAS DE AULAS NA ESCOLA “JOSÉ  

MODENEZZI”. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1050/2007 DATADO DE 26/11/2007, REIVINDICANDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A REALIZAÇÃO DE OBRAS COM ILUMINAÇÃO PÚBLICA E 

PINTURA DA PONTE “GETULIO VARGAS”. OFICIO Nº.284/2007 DE 26/11/2007, DO 

SISPML, SOLICITANDO TRANSFERÊNCIA DE DATA DE CESSÃO DO USO DA 

TRIBUNA LIVRE. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER; PROTOCOLO Nº.1032/2007 DE 21/11/2007 – 

“DISPÕE SOBRE PRORROGAÇÃO DE CONTRATAÇÃO POR TEMPO 

DETERMINADO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.1041/2007 DE 

23/11/2007 – “ALTERA OS ANEXOS I E II DA LEI Nº.2682/2007 DE 18/04/2007, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.1042/2007 DE 23/11/2007 – “ALTERA 

DISPOSITIVOS DA LEI Nº.2683/2007, DE 18/04/2007, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.1043/2007 DE 23/11/2007 – “ALTERA 

DISPOSITIVOS DA LEI Nº.2681/2007 DE 18/04/2007, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.1045/2007 DE 23/11/2007 – “CRIA NO ÂMBITO 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDCUAÇÃO E CULTURA, RESPECTIVAMENTE, AS SUBSCRETARIAS DE SAÚDE E 

EDUCAÇÃO, ALTERA O GRAU DIVISIONAL DO PROCON, O PADRÃO “E””. 

PROTOCOLO Nº.1046/2007 DE 23/11/2007 – “INSTITUI E DISCIPLINA A 

GRATIFICAÇÃO ESPECIAL AOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE AOS 

AGENTES DE COMBATE A ENDEMIAS, AOS SUPERVISORES DE COMBATE A 

ENDEMIAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.1047/2007 DE 

23/11/2007 – “CRIA OS CARGOS PÚBLICOS DE AGENTE COMUNITÁRIO DE 

SAÚDE E AGENTE DE COMBATE A ENDEMIAS PARA ADEQUAÇÃO À LEI 

Nº.11.350/2006 DE 05/10/2006.” PROJETO DE LEI APRESENTADO PELA MESA 

DIRETORA DESTA CASA, PROTOCOLADO SOB Nº.1052/2007 DE 26/11/2007 – 

“DISPÕE SOBRE MODIFICAÇÃO DE PADRÃO DO CARGO QUE ESPECIFICA, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA CONVIDOU O MUNÍCIPE MARCELO JAFÉ, PARA USAR DA 

TRIBUNA LIVRE, COMO REPRESENTANTE LOJISTA DE LINHARES, 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO APELOU AOS VEREADORES A APROVAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI QUE VERSA SOBRE A ALTERAÇÃO DO HORÁRIO DE 

FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO EM LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, FAZENDO MENÇÃO SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA 

SOBRE A ALTERAÇÃO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO EM 

LINHARES. ACREDITANDO QUE SOMENTE COM O DIÁLOGO, É QUE SE CHEGA 

AO DENOMINADOR COMUM. E CERTAMENTE, ESTA CASA ACOLHERÁ A TODOS, 

QUE VENHAM AO ENCONTRO DOS INTERESSES DA COLETIVIDADE. APÓS, O 

VEREADOR IVAN, COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.630/2007. 

ALEGANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO COM O FUTURO DOS SERVIDORES DA 

REDE PÚBLICA MUNICIPAL. POR ENTENDER QUE SE TRATA DE UMA MATÉRIA 

VINCULADA AO RITO GERAL DA PREVIDÊNCIA. ACREDITANDO QUE HAVERÁ 

PENALIDADES, CASO ESTA CASA APROVE ESTA AGLUTINAÇÃO 

PREVIDENCIÁRIA COM A UNIÃO. APELANDO AOS PARES QUE REFLITAM SOBRE 

ESTA QUESTÃO. INFORMANDO QUE SEU PARECER COMO RELATOR, É 

CONTRÁRIO À MATÉRIA. BEM COMO, SEU VOTO NO TODO DO PROJETO. POR 

ISSO, ESPERA QUE SEJA APRESENTADO UMA EMENDA MODIFICATIVA. E, 

QUANTO AO PROJETO DE LEI Nº.1045/2007, QUESTIONOU QUANTO À 

NECESSIDADE DO MESMO. ALEGANDO QUE SE TRATA DE MAIS UMA FORMA 

DE APADRINHAR OS SEUS. COM ISSO, FATALMENTE, NÃO SOBRARÁ DE FATO 

DINHEIRO DO FUNDEB. HAJA VISTA QUE, COM O NÚMERO DE SERVIDOR 

ADMINISTRATIVO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, JÁ NÃO DÁ CONTA DO 

RECADO. IMAGINEM, COM MAIS CONTRATAÇÕES. ACREDITANDO QUE O 

CERTO, SERIA CAPACITAR OS JÁ EXISTENTES. LEMBRANDO QUE SOLICITOU 

INFORMAÇÕES INERENTES À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 

LAMENTANDO QUE RECEBEU COMO RESPOSTA QUE A SECRETÁRIA NÃO 

PODERIA INFORMÁ-LO DA IMPOSSIBILIDADE DE PRESTAR TAIS INFORMAÇÕES. 

LAMENTANDO SOBRE O CASO. DANDO HÁ ENTENDER QUE REALMENTE ALGO 

DE ERRADO EXISTA NAQUELA PASTA. INFORMANDO QUE O MESMO PEDIDO 

FOI FEITO AO PREFEITO, ATRAVÉS DE CERTIDÃO. LEMBRANDO TAMBÉM, QUE 
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FOI APROVADO EM PLENÁRIO A VINDA DE UMA COMISSÃO ESPECIFICA DOS 

RESPONSÁVEIS DA PREFEITURA PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES PRECISAS 

SOBRE O FUNDEB, O QUE ATÉ ENTÃO NÃO OCORREU. LAMENTANDO QUANTO 

AO AUTORITARISMO DO PREFEITO, EM NÃO ATENDER AS SOLICITAÇÕES DO 

LEGISLATIVO. VOLTANDO A DIZER SOBRE A IMPLANTAÇÃO DA FACELI, 

QUANDO O PREFEITO EM SEU PROJETO, DIZIA QUE SERIAM GRATUITOS OS 

ESTUDOS. NO ENTANTO, EM SEGUIDA, ENVIOU PROJETO CONDICIONANDO 

COBRANÇA DE MENSALIDADE. LEMBRANDO QUE O MESMO OCORREU EM 

COLATINA. E HOJE, UM GRUPO ADMINISTRA AQUELA UNIVERSIDADE, 

COBRANDO MENSALIDADES. OUTRA QUESTÃO AINDA ABORDADA PELO 

VEREADOR IVAN, AINDA SOBRE A FACELI, É DE QUE O IMÓVEL FOI COMPRADO 

PELA PREFEITURA, E AGORA QUER REPASSÁ-LO GRATUITAMENTE PARA A 

UNIÃO. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, RATIFICANDO QUE O 

DIÁLOGO DE FATO FOI O FATOR PREDOMINANTE PARA O CONSENSO QUE SE 

APRESENTA NO PROJETO QUE VISLUMBRA O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 

DO COMÉRCIO LOCAL. POR ISSO, ENTENDE SE TRATAR DE MATÉRIA 

RELEVANTE, E PRECISA SER VOTADA NESTA PAUTA. APÓS, O VEREADOR 

JOSÉ ROBERTO GUASTI, FEZ MENÇÃO SOBRE A QUESTÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº.630/2007. LEMBRANDO QUE A REPRESENTANTE DO SISPML, EM SUA 

ORATÓRIA, CONFORTOU A MAIORIA NESTE PARLAMENTO, DIANTE A 

IMPORTÂNCIA DE TAL PROJETO. E, EM BUSCA DE MELHORES INFORMAÇÕES, 

PROCUROU AVERIGUAR AS RAZÕES DA PRESENTE MATÉRIA. POR ISSO, 

CONVENCIDO, ESTARÁ VOTANDO FAVORÁVEL NO PROJETO DE Nº.630/2007, 

DIANTE AS OBSERVAÇÕES FULCRADAS À LEI 2330/2002, AMPLAMENTE 

AMPARADAS PELAS LEIS PERTINENTES. NO APARTE, O VEREADOR IVAN, 

SALIENTOU QUE NÃO OBSTACULARÁ A VOTAÇÃO DO PROJETO. APENAS, 

VOTARÁ CONTRÁRIO. CONTINUANDO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO, DISSE 

QUE O VEREADOR IVAN EM SEUS QUESTIONAMENTOS SOBRE TAL PROJETO, 

PARTICULARIZA O ATUAL PREFEITO. NO ENTANTO, TRATA-SE DE MATÉRIA 

QUE ABRANGERÁ FUTURAS ADMINISTRAÇÕES. MESMO PORQUE, SE TRATA 

DE UMA MATÉRIA CONEXA ÀQUELA QUE REGE A PREVIDÊNCIA DOS 

SERVIDORES. INSCRITOS, OS VEREADORES JOÃO FREIRIS JUNIOR, JAIR 
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RIGOTTI E MILTON FONSECA BAPTISTA, DECLINARAM O USO DA PALAVRA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LAMENTOU O QUE VEM OCORRENDO NESTA 

CASA. SALIENTANDO QUE OS DEBATES DEVEM EXISTIR. NÃO IMPORTANDO A 

POSIÇÃO POLÍTICA. ESCLARECENDO QUE APESAR DE ESTAR PARTICIPANDO 

DO CICLO DOS EXCLUÍDOS DESTA CASA, RATIFICA NÃO SER MANOBRADO 

POR NINGUÉM. LAMENTANDO QUE EXISTAM COLEGAS TRUCULENTOS E 

LEVIANOS. COM ATITUDES ANTIDEMOCRÁTICAS, QUANDO MENCIONAM QUE 

ESTA PRESIDÊNCIA DÁ OUVIDOS AO VEREADOR IVAN. CITANDO QUE DE FATO 

SEU DIÁLOGO COM O COLEGA IVAN, É CONCEITUADO. QUE SUA OPOSIÇÃO AO 

PREFEITO, É FEITA DE FORMA ORDEIRA. LEMBRANDO QUE O POLÍTICO É 

PARA SERVIR, E NÃO PARA SER SERVIDO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PARABENIZANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA POR SUA 

PERSPICÁCIA. EM SEGUIDA, COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DA MUDANÇA DO 

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO LOCAL. LEMBROU QUANDO 

OUTRORA VEREADOR DESTE MUNICÍPIO, QUE PROCUROU ENVIDAR A 

ALTERAÇÃO DESSE HORÁRIO. QUANDO ENTÃO FOI MAL ENTENDIDO PELOS 

LOJISTAS. E SOBRE A MATÉRIA QUE VERSA SOBRE A PREVIDÊNCIA DOS 

SERVIDORES. NÃO ACREDITA QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ESTEJA 

INTERESSADA EM AJUDAR AOS SERVIDORES. LEMBRANDO QUE EM TEMPOS 

PASSADOS, O PRÓPRIO CONGRESSO NACIONAL, DESVINCULOU A 

PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DA UNIÃO. DESDE JÁ, MANIFESTA SEU VOTO 

CONTRÁRIO AO PROJETO ORA EM PAUTA. OUTRA QUESTÃO MENCIONADA 

PELO VEREADOR AMANTINO, FOI QUANTO AO FUNDEB. LAMENTANDO O 

DESRESPEITO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, EM NÃO ATENDER AS 

REIVINDICAÇÕES INERENTES AO FUNDEB. MAS, ESPERA QUE O 

ATENDIMENTO SEJA DADO EM TEMPO HÁBIL AO MINISTÉRIO PÚBLICO. 

COMENTOU TAMBÉM, SOBRE A QUESTÃO DE CONTRATAÇÕES DE PESSOAL. 

LEMBRANDO QUE EXISTE LEGISLAÇÃO FEDERAL QUE IMPLICA NESSA 

NORMATIZAÇÃO. SENDO QUE AS QUE SE ENCONTRA EM PAUTA, SÃO PARA 

REGULARIZAR, MAS, APROVEITAM PARA INCHAR A FOLHA DE PAGAMENTO, 

POR MERA ACOMODAÇÃO POLÍTICA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 

SEGUNDO TURNO SOBRE O PROJETO DE EMENDA A LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.852/2007, NA FORMA REGIMENTAL, FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.703/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER CONTRÁRIO EM SEPARADO DO RELATOR DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.630/2007, SENDO REJEITADO PELA 

MAIORIA DOS PARES. OBTENDO VOTO FAVORÁVEL APENAS DOS 

VEREADORES AMANTINO E IVAN SALVADOR FILHO. EM SEGUIDA, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES DE FINANÇAS, E, SAÚDE E EDUCAÇÃO, SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.630/2007, SENDO APROVADOS PELA MAIORIA, COM VOTO CONTRÁRIO DOS 

VEREADORES, IVAN E AMANTINO PEREIRA PAIVA, RESPECTIVAMENTE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.630/2007, SENDO APROVADO PELA MAIORIA. CONSTANDO OS VOTO 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, PEDRO JOEL CELESTRINI E IVAN SALVADOR FILHO. E FOI O 

PROJETO DE LEI Nº.630/2007, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, FEZ MENÇÃO SOBRE O ARTIGO 72 E §§ DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, O QUAL DEVERIA SER SUPRIMIDO, COM A 

AQUIESCÊNCIA DESTA CASA INERENTE A MATÉRIA ORA APRECIADA. 

LEMBRANDO QUE A PRESIDENTE DO SISPML FOI MUITA CORAJOSA EM 

GARANTIR QUE TAL PROJETO NÃO PREJUDICARÁ AOS SERVIDORES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.919/2007. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA SOLICITOU VISTAS SOBRE O MESMO. 

SENDO CONCEDIDO PELA MESA DIRETORA.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.969/2007, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.970/2007, 974/2007 E 

1009/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, E ENCAMINHADOS À 

COMISSÃO DE FINANÇAS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. EM TEMPO. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

VOTOU CONTRÁRIO AO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.974/2007. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.976/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.976/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS 

COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1003/2007, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1003/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.971/2007, 

SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.1009/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DO PROJETO DE LEI Nº.971/2007, SENDO APROVADO PELA MAIORIA E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

REGISTRANDO O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 
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SILVA, NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.971/2007. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A REALIZAR-SE 

NO DIA 03/12/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 
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JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA OCTAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA TRÊS DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1064/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A 

EXECUÇÃO DE OBRAS COM CALÇAMENTO NA RUA LOCALIZADA ENTRE A 

ESCOLA E A QUADRA DE ESPORTES DA LOCALIDADE DO DISTRITO DE JAPIRA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO 

SOB Nº.1066/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, 



 325 

OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS EM ATENÇÃO AS SEGUINTES 

REIVINDICAÇÕES DA COMUNIDADE DO BAIRRO CONCEIÇÃO, INERENTE A 

PRAÇA DAQUELE BAIRRO: CONSTRUÇÃO DE BANHEIROS E DE UMA CANTINA; 

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO, EM TODA SUA ÁREA; CONSTRUÇÃO DE OUTRO 

CAMPO DE BOCHA; OBRAS DE REPAROS NA COBERTURA DA CONCHA 

ACÚSTICA; E DESTINAR UMA PESSOA RESPONSÁVEL PARA ZELAR E 

ADMINISTRAR AQUELA ÁREA DE LAZER. REQUERIMENTO DOS VEREADORES 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA E JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB 

Nº.1067/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL 

DISPONIBILIZAR TRATORES AGRÍCOLAS PARA ATENDER AOS AGRICULTORES 

DAS COMUNIDADES DO GAUXE E FARIAS, QUE NECESSITAM DE ARAR SUAS 

LAVOURAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1068/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO NOS LOGRADOUROS DO BAIRRO BOA 

VISTA. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1069/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, EM ATENÇÃO AOS MORADORES DO BAIRRO VILA CAPIXABA, 

OBJETIVANDO AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS, NO SENTIDO DE EXECUTAR 

OBRAS DE REPAROS NA RUA QUE FAZ O CONTORNO DAQUELE BAIRRO. VEZ 

QUE, AQUELE LOGRADOURO ENCONTRA-SE EM PRECÁRIO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO, IMPOSSIBILITANDO ASSIM, O TRÁFEGO DE VEÍCULOS NA 

MESMA. PREJUDICANDO ATÉ MESMO A RONDA POLICIAL. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.1070/2007 

DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL EXECUÇÃO DE OBRAS 

COM CASCALHAMENTO OU SOLOBRITA, AO LONGO DA ESTRADA DA FAZENDA 

NOVA ESPERANÇA, LOCALIZADA EM REGÊNCIA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELOS VEREADORES IVAN SALVADOR FILHO, AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E PEDRO JEOL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.1071/2007 

DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE POR CERTIDÃO, 

COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA 

CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM 

COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, REQUER OS 
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ESCLARECIMENTOS DEVIDOS INERENTES AS SEGUINTES QUESTÕES: 

QUANTO À PRODUÇÃO E DESTINAÇÃO DE BLOCOS DE CONCRETO 

SEXTAVADOS: QUAL A QUANTIDADE DE BLOCOS SEXTAVADOS DE CONCRETO 

PRODUZIDO PELA FÁBRICA DE BLOCOS DA PENITENCIÁRIA REGIONAL DE 

LINHARES, NOS ANOS DE 2005, 2006 E 2007 (ATÉ A PRESENTE DATA), 

RESPECTIVAMENTE? QUAL A QUANTIDADE DE CIMENTO DESTINADA À 

FÁBRICA DA PENITENCIÁRIA NO PERÍODO CORRESPONDENTE, DEVIDAMENTE 

ATESTADA PELA(S) CÓPIA(S) DA(S) FICHA(S) (RELATÓRIO) DE SAÍDA DO 

ALMOXARIFADO E/OU PELA(S) NOTA(S) FISCAL (IS) DE ENTREGA DIRETA À 

FÁBRICA COM ACEITE DO RECEBEDOR? QUAL A QUANTIDADE DE BLOCOS 

SEXTAVADOS DE CONCRETO PRODUZIDO PELA FÁBRICA DE BLOCOS DO 

PONTAL DO IPIRANGA, NOS ANOS DE 2005, 2006 E 2007 (ATÉ A PRESENTE 

DATA), RESPECTIVAMENTE? QUAL A QUANTIDADE DE CIMENTO DESTINADA À 

FÁBRICA DO PONTAL DO IPIRANGA NO PERÍODO CORRESPONDENTE, 

DEVIDAMENTE ATESTADA PELA(S) CÓPIA(S) DA(S) FICHA(S) (RELATÓRIO) DE 

SAÍDA DO ALMOXARIFADO E/OU PELA(S) NOTA(S) FISCAL(IS) DE ENTREGA 

DIRETA À FÁBRICA COM ACEITE DO RECEBEDOR? QUAL A DESTINAÇÃO DOS 

BLOCOS SEXTAVADOS PRODUZIDOS PELAS FÁBRICAS SUPRA, 

ESPECIFICANDO O LOGRADOURO BENEFICIADO E A QUANTIDADE POR M2 

UTILIZADA EM CADA UM DELES, SEPARADAMENTE? QUANTO AOS 

FUNCIONÁRIOS CONTRATADOS POR TEMPO DETERMINADO E SOBRE OS 

OCUPANTES DE CARGOS EM PROVIMENTO DE COMISSÃO (COMISSIONADOS): 

QUAL A QUANTIDADE DE CONTRATAÇÕES POR TEMPO DETERMINADO 

EXISTENTE HOJE NO MUNICÍPIO DE LINHARES, CONSTANDO O NOME DO 

CONTRATADO, O CARGO OCUPADO,  SUA RESPECTIVA LOTAÇÃO (LOCAL DE 

TRABALHO) E A DURAÇÃO DO CONTRATO DE TRABALHO? QUAIS OS VALORES 

DOS VENCIMENTOS DE CADA CARGO DISTINTO ACIMA INFORMADO? QUAL A 

QUANTIDADE TOTAL DE CARGOS COMISSIONADOS EXISTENTES HOJE NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, INFORMANDO SEPARADAMENTE O SUBTOTAL POR 

CADA TIPO DE CARGO DISTINTO? DESTES CARGOS EM COMISSÃO 

EXISTENTES, QUANTOS ESTÃO OCUPADOS, INFORMANDO O NOME DA 

PESSOA QUE O OCUPA E SUA RESPECTIVA LOTAÇÃO (LOCAL DE TRABALHO)? 
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QUAIS OS VALORES DOS VENCIMENTOS DE CADA CARGO DISTINTO ACIMA 

INFORMADO? QUANTO AS CONTRATAÇÕES DE EMPRESAS PRESTADORAS DE 

SERVIÇO: QUANTOS CONTRATOS FORAM CELEBRADOS ENTRE A PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES E A EMPRESA MASSETE PRODUÇÃO DE EVENTOS 

LTDA NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E 2007? CASO EXISTA ALGUM, 

SOLICITAMOS QUE SEJA EMITIDA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR 

DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) ORIGEM AO(S) 

RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). QUANTOS CONTRATOS FORAM CELEBRADOS 

ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E A EMPRESA RIGONI 

PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA - ME NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E 2007? 

CASO EXISTA ALGUM, SOLICITO QUE SEJA EMITIDA CÓPIA REPROGRÁFICA DO 

INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) 

ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). QUANTOS CONTRATOS FORAM 

CELEBRADOS ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E A EMPRESA 

MARQUES PRODUÇÕES LTDA - ME NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E 2007? 

CASO EXISTA ALGUM, SOLICITO QUE SEJA EMITIDA CÓPIA REPROGRÁFICA DO 

INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) 

ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). SOLICITAMOS QUE SEJA 

ENVIADA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO 15.244/05, QUE DEU ORIGEM AO CONTRATO 551/05, 

INCLUINDO ADITIVOS CONTRATUAIS, CASO EXISTAM. QUANTOS CONTRATOS 

FORAM CELEBRADOS ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E A 

EMPRESA LINHANOX METALÚRGICA LTDA - ME NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 

E 2007? CASO EXISTA ALGUM, SOLICITO QUE SEJA EMITIDA CÓPIA 

REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) 

QUE DEU(ERAM) ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). SOLICITAMOS 

QUE SEJA ENVIADA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO 14.656/05, QUE DEU ORIGEM AO CONTRATO 533/05, 

INCLUINDO ADITIVOS CONTRATUAIS, CASO EXISTAM. SOLICITAMOS QUE SEJA 

ENVIADA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO 00254/06, QUE DEU ORIGEM AO CONTRATO 142/06, 

INCLUINDO ADITIVOS CONTRATUAIS, CASO EXISTAM. SOLICITAMOS QUE SEJA 
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ENVIADA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO 03600/05, QUE DEU ORIGEM AOS CONTRATO 236/05, 252/05 E 

253/05,  INCLUINDO ADITIVOS CONTRATUAIS, CASO EXISTAM. QUANTOS 

CONTRATOS FORAM CELEBRADOS ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES E A EMPRESA AGS SERVIÇOS ELÉTRICOS LTDA NOS EXERCÍCIOS 

DE 2005, 2006 E 2007? CASO EXISTA ALGUM, SOLICITO QUE SEJA EMITIDA 

CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) 

ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) 

CONTRATO(S). QUANTOS CONTRATOS FORAM CELEBRADOS ENTRE A 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E A EMPRESA NOVATEC MATERIAIS 

ELÉTRICOS LTDA  NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E  2007? CASO EXISTA 

ALGUM, SOLICITO QUE SEJA EMITIDA CÓPIA REPROGRÁFICA DO INTEIRO 

TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) ORIGEM 

AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). SOLICITAMOS QUE SEJAM 

RELACIONADOS TODOS OS CONTRATOS REALIZADOS PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E 2007, QUE 

TENHAM POR OBJETO A CONTRATAÇÃO DE HORAS DE MÁQUINA(S) DE 

TERRAPLANAGEM OU AGRÍCOLAS, PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS. CASO 

EXISTA ALGUM, SOLICITAMOS QUE SEJA EMITIDA CÓPIA REPROGRÁFICA DO 

INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) QUE DEU(ERAM) 

ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). QUANTO AS  LOCAÇÕES DE 

MÁQUINAS, VEÍCULOS E EQUIPAMENTOS: SOLICITAMOS QUE SEJAM 

RELACIONADOS TODOS OS CONTRATOS REALIZADOS PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006 E 2007, QUE 

TENHAM POR OBJETO A LOCAÇÃO DE VEÍCULOS, MÁQUINAS OU 

EQUIPAMENTOS, UTILIZADOS NA ZONA URBANA OU RURAL DO MUNICÍPIO. 

CASO EXISTA ALGUM, SOLICITAMOS QUE SEJA EMITIDA CÓPIA 

REPROGRÁFICA DO INTEIRO TEOR DO(S) PROCESSO(S) ADMINISTRATIVO(S) 

QUE DEU(ERAM) ORIGEM AO(S) RESPECTIVO(S) CONTRATO(S). CÓPIA 

REPROGRÁFICA DOS DOCUMENTOS DE TODO O PROCESSO QUE ORIGINOU A 

LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

INCLUINDO CONTRATO; TODOS OS TERMOS ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ 
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PRESENTE DATA (SE HOUVER); VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS 

MEDIÇÕES; PROJETO BÁSICO; BEM COMO, TODOS OS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS QUE ORIGINARAM A REALIZAÇÃO À EXECUÇÃO DA 

REFERIDA OBRA, COM A DEVIDA APROVAÇÃO DOS SETORES COMPETENTES. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1072/2007 DE 03/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL EXECUÇÃO DE OBRAS DE DESOBSTRUÇÃO DA RUA JOÃO BOBBIO, 

ENTRONCAMENTO COM A RUA ARLINDO GAMA, BAIRRO CANIVETE. HAJA 

VISTA DA EXISTÊNCIA DE UMA MORADIA FINCADA NA MESMA, O QUE 

INVIABILIZA O DESENVOLVIMENTO COMERCIAL NA REGIÃO. MOÇÃO DE 

APLAUSOS AO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO ESPIRITOSANTENSE DE 

PERITOS EM CRIMINALÍSTICA, PELA INSTITUIÇÃO DO DIA NACIONAL DO 

PERITO CRIMINAL. BEM COMO, NOTA DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

PERITO CRIMINAL OCTACÍLIO DE SOUZA FILHO. MOÇÃO DE APOIO À SE 

ENVIADA AO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E BANCADA FEDERAL DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, EM FAVOR DA MANUTENÇÃO COMO CHEFE DA 4ª 

DELEGACIA DE POLICIA FEDERAL – WALCY NOGUEIRA DA SILVA.  NOTA DE 

ESCLARECIMENTO - A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DE SEU PRESIDENTE SUBSCRITO, CONSOANTE 

AOS PRINCÍPIOS QUE A REGEM, DESTOA QUANDO SE DIZ QUE O LEGISLATIVO 

ESTEJA CONTRÁRIO AOS INTERESSES DA COLETIVIDADE, NO TOCANTE A 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR CARLOS 

ALMEIDA FILHO QUE, DISCIPLINA O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DOS 

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES. CONSIDERANDO, O DIREITO DO AUTOR DA MATÉRIA SUPRA, 

ESTAR AMPARADO POR LEI; CONSIDERANDO, QUE AS PARTES INTERESSADAS 

SE MANIFESTARAM EM PLENÁRIO; CONSIDERANDO, QUE AS EXPOSIÇÕES DE 

MOTIVOS DO AUTOR DA MATÉRIA FOI CONSISTENTE AOS INTERESSES DA 

POPULAÇÃO; CONSIDERANDO, QUE OS PARES DESTA CASA, CIENTES QUE SE 

TRATA DE MATÉRIA QUE JÁ TRAMITOU NO SENADO FEDERAL - SENDO 

APROVADA – ACOLHERAM-NA PARA REGULAMENTÁ-LA EM NOSSA REGIÃO; 

CONSIDERANDO TAMBÉM, QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES SE DESPONTA NUM 
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PROCESSO DE  DESENVOLVIMENTO SOCIAL  E ECONÔMICO. E NESTE 

CONCEITO, NÃO SE PODE QUESTIONAR. NO TANTO, PARA SOLIDIFICAR ESSE 

PROCESSO, QUE É OBJETO DE PROPOSIÇÃO DA LEI EM EPÍGRAFE, QUE AS 

PARTES DO SEGUIMENTO PRIVADO E SEUS FUNCIONÁRIOS, ASSUMAM AS 

REGRAS EXIGIDAS EM LEIS PERTINENTES, COMO É DE COSTUME. 

CONSIDERANDO AINDA, QUE O LEGISLATIVO APROVOU, O QUE NO FUTURO 

BEM PRÓXIMO, SERÁ UMA REALIDADE EM TODOS OS MUNICÍPIOS QUE DETÉM 

O POTENCIAL DE NOSSA CIDADE. PORÉM, PARA CONFIRMAR A INTENÇÃO DO 

LEGISLATIVO, BASTA APENAS O REAL INTERESSE DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE LINHARES, À SANÇÃO OU VETÁ-LA. DIANTE O 

EXPOSTO, TORNAMOS PÚBLICA ESTA NOSSA MANIFESTAÇÃO, EM 

CONSIDERAÇÃO A TODA POPULAÇÃO E AOS COMERCIÁRIOS. LINHARES, 27 DE 

NOVEMBRO DE 2007. FRANCISCO LOPES DA COSTA – PRESIDENTE -. PROJETO 

DE LEI ORIUNDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.1061/2007 

QUE “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PERMUTAR 

ÁREA DE TERRAS DO BAIRRO TRÊS BARRAS, E PROCEDER DOAÇÃO AO SAAE, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO PROTOCOLADO SOB Nº. 1056/2007 

– “ENCAMINHANDO VETO AO AUTÓGRAFO Nº.072/2007, QUE DISPÕES  SOBRE O 

TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DA PREFEITURA MUNICIPAL – DE 

AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO -”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE AO REPRESENTANTE DOS 

COMERCIÁRIOS, SEBASTIÃO CUZZUOL, QUANDO O MESMO AGRADECEU AOS 

VEREADORES DESTA CASA PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA QUE TRATA 

SOBRE O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO LOCAL. 

ESCLARECENDO QUE NA OCASIÃO DA VOTAÇÃO, HAVIA TRÊS CAMINHOS A 

SEGUIR: UM SERIA BOM; DOIS, RUIM; E TRÊS, O MENOS RUIM. O BOM NÃO FOI 

ALMEJADO, QUE SERIA MANTER O HORÁRIO COMO ESTAVA. SENDO VOTADO 

O MENOS RUIM. O QUE FOI MENOS SATISFATÓRIO PARA A CATEGORIA. POIS, 

FOI CONSEGUIDO O FECHAMENTO DOS SUPERMERCADOS DURANTE AOS 

DOMINGOS. LAMENTANDO QUE HOUVE DETURPAÇÃO VEICULADO NA 

IMPRENSA ESCRITA. FRISANDO QUE O SINDICATO DA CATEGORIA FARÁ 

FISCALIZAÇÃO JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE, NO CUMPRIMENTO DAS LEIS 
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VIGENTES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE A PROFESSORA MAGDA OLIVEIRA DE SOUZA, OPORTUNIDADE 

EM QUE SE MANIFESTOU EM DEFESA DA ÉTICA DO EDUCADOR. LAMENTANDO 

EM SÍNTESE QUANTO AO PRONUNCIAMENTO DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, QUE REPUDIOU AOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO, QUANDO 

OS MESMOS A VAIARAM DIANTE SUA INSUFICIENTE APRESENTAÇÃO 

INERENTE AO FUNDEB. O QUE NA VERDADE NADA APRESENTOU, SE NÃO, 

UMA MEDÍOCRE EXPLANAÇÃO DAS CONTAS DE SUA PASTA.  INSCRITO, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, CITANDO DE SUA PREOCUPAÇÃO REFERENTE 

AOS INÚMEROS PROJETOS PENDENTES NESTA CASA À SEREM APRECIADAS. 

HAJA VISTA, QUE FALTAM APENAS MAIS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS. 

ALEGANDO QUE DENTRE AS MATÉRIAS, EXISTEM PROJETOS DE EXTREMA 

IMPORTÂNCIA. COMO NO CASO O QUE TRATA SOBRE OS AGENTES DE 

ENDEMIAS. BEM COMO O PROJETO ORÇAMENTÁRIO DE 2008, E O QUE VERSA 

SOBRE A CRIAÇÃO DO CONSELHO DA FACELI, E AINDA, DE RECONTRATAÇÃO 

DE PESSOAL DA ÁREA DE SAÚDE PARA ATENDER NOS POSTOS DE SAÚDE, E 

DO PESSOAL DO MAGISTÉRIO. SENDO ESTE, PENDENTE POR RAZÕES 

JUDICIAIS, DEVIDO AS FALHAS NO CONCURSO PÚBLICO COM DIPLOMAS 

FALSOS. FEZ MENÇÃO TAMBÉM SOBRE O PROJETO DE DOAÇÃO DE ÁREA DE 

TERRA PARA O SAAE. ESPERANDO A SUA APROVAÇÃO, POR SE TRATAR DE 

MATÉRIA DE EXTREMA IMPORTÂNCIA. POR ISSO, NÃO VÊ COM BONS OLHOS 

QUE TAIS PROJETOS FIQUEM A SEREM APRECIADO EM 2008. PARA TANTO, 

APELOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E DEMAIS PARES ESFORÇO 

CONCENTRADO NA APRECIAÇÃO DESSES PROJETOS, QUE SÃO DEZOITO 

PROJETOS PENDENTES NA PAUTA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRISOU QUE HÁ ISENÇÃO DA MESA NESTA QUESTÃO. POIS, OS PROJETOS 

APÓS SUAS LEITURA SÃO ENCAMINHADOS ÀS COMISSÕES. AS QUAIS TÊM 

LIVRE ARBÍTRIO NA APRECIAÇÃO DOS MESMOS. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, LEMBROU AO COLEGA TARCISIO SILVA, 

QUE OS PROJETOS DO EXECUTIVO QUE SE ENCONTRAM NESTA CASA, SÃO 

MERECEDORES DE ANÁLISES, E NÃO SEREM APRECIADOS A TOQUE DE 

CAIXA, COMO É DE COSTUME O PREFEITO ASSIM FAZER. MESMO PORQUE, SE 
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FOR NECESSÁRIO, ESTA CASA SE REUNIRÁ ATÉ TRINTA E UM DE DEZEMBRO. 

FAZENDO MENÇÃO SOBRE O PROJETO QUE TRATA DA CRIAÇÃO DE 

SUBSECRETARIAS. QUE É PARA AGRADAR SEU “PESSOAL”. POIS, NÃO SE TEM 

MAIS LUGAR PARA COLOCÁ-LOS, DE TÃO INCHADO ESTÁ A PREFEITURA. IVAN 

LEMBROU QUE SEUS PARECERES DA RELATORIA NA COMISSÃO DE FINANÇAS 

SÃO DADOS A TODOS OS PROJETOS QUE VEM AO ENCONTRO DA 

POPULAÇÃO. OS QUE SÃO INFUNDÁVEIS, POR CERTO, RECEBERÃO A 

ATENÇÃO QUE CONVIER. COMO NO CASO O DE CRIAÇÃO DE 

SUBSECRETARIAS. CONSIDERANDO, QUE A EDUCAÇÃO JÁ TEM DÉFICIT DE 

MAIS DE DOIS MILHÕES DE REAIS DO FUNDEB, E MESMO ASSIM, QUEREM 

CRIAR MAIS CARGOS, QUE GERARÃO DESPESAS DE MAIS DE QUINHENTOS 

MIL REAIS MENSAIS.  EM SEGUIDA, IVAN COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

HORÁRIO DO FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO, CITANDO QUE VOTOU 

NAQUILO QUE FOI DECIDIDO PELAS CATEGORIAS, E NÃO NA MATÉRIA MENOS 

PIOR. NO APARTE, O VEREADOR ADEMIR LIMA ENDOSSOU AS PALAVRAS DO 

COLEGA IVAN, SOBRE A QUESTÃO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO 

COMÉRCIO. FINALIZANDO, O VEREADOR IVAN PARABENIZOU AO COLEGA 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, PELAS CONQUISTAS ALMEJADAS EM 

FAVOR DA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO, JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL, 

QUE CONTOU COM O APOIO TAMBÉM DO PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA 

LEGISLATIVA. CONCLUINDO, LAMENTOU SOBRE O VETO QUE TRATA SOBRE O 

TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DA PREFEITURA. ENQUANTO ISSO O 

PREFEITO QUER CRIAR MAIS CARGOS, COM DESPESA DE MAIS DE 

QUINHENTOS MIL REAIS, DEIXANDO DE CONCEDER TAL BENEFICIO AOS 

SERVIDORES DAQUELE PODER, QUE CERTAMENTE, OS VALORES NÃO SERIAM 

SUPERIOR NA MANUTENÇÃO DO TICKET, COM O QUE SE PRETENDE NA 

CONTRATAÇÃO DESSE PESSOAL. IVAN SALIENTOU QUE SE FAZ NECESSÁRIO 

SE CONTRATAR, MAS, DESDE QUE NÃO HAJA PENALIDADES AOS SERVIDORES 

QUE TANTO ALMEJAM POR ESSE BENEFICIO. POR ISSO, ESPERA QUE OS 

PARES REFLITAM SOBRE ESTA QUESTÃO NA HORA DE SE APRECIAR O VETO, 

E NA APROVAÇÃO DA CRIAÇÃO DE MAIS CARGOS, COM SALÁRIOS ACIMA DA 

REALIDADE DE NOSSO MUNICÍPIO. IVAN ESPERA QUE EM 2008, O PREFEITO 
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APROVEITE DO ANO ELEITORAL E DÊ AUMENTO SUBSTANCIAL AOS 

SERVIDORES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

INFORMANDO A TODOS DE SUA PARTICIPAÇÃO NA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

REALIZADA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE, DIA 27 DE NOVEMBRO, 

NESTA CASA. SALIENTANDO QUE FOI MUITO PROVEITOSA, DIANTE AOS 

INÚMEROS PLEITOS QUE SERÃO ADOTADOS EM 2008. COMO NO CASO O DE 

TRATAMENTO ODONTOLÓGICO, QUE POR ORA VEM RECEBENDO CRITICAS; E 

AINDA, SOBRE O ATENDIMENTO NOS POSTOS DE SAÚDE.  CIENTIFICANDO EU 

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE É DIGNA DE ELOGIOS, DIANTE SUA 

GESTÃO FRENTE AQUELA PASTA. NO ENTANTO, LAMENTA QUE O PREFEITO 

ESTEJA CERCADO DE ASSESSORIA QUE O SERVEM APENAS PARA APLAUDI-

LO.  QUANTO AO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO COMÉRCIO, LEMBROU 

QUE SUA POSIÇÃO SERIA FAVORÁVEL AOS COMERCIÁRIOS, HAVENDO 

ACORDO ENTRE AS PARTES, ASSIM MANIFESTOU VOTO FAVORÁVEL, EM 

CONSIDERAÇÃO AO ACORDO. PARABENIZOU A PROFESSORA MAGDA POR 

SUA MANIFESTAÇÃO. REITERANDO SEU IRRESTRITO APOIO AO PESSOAL DO 

MAGISTÉRIO. LAMENTANDO QUE ATÉ O MOMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO NÃO TENHA ATENDIDO AOS PEDIDOS DE INFORMAÇÕES 

CORRELATOS AOS RECURSOS DO FUNDEB. NO APARTE, O VEREADOR 

TARCISIO INFORMOU QUANTO À RELAÇÃO DOS PROFESSORES 

CONTRATADOS, QUE JÁ SE ENCONTRA A RELAÇÃO DOS MESMOS NESTA 

CASA. O VEREDOR AMANTINO INFORMOU QUE ESTARÁ SOLICITANDO CÓPIA 

DOS MESMOS HÁ SEREM REPASSADOS AO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR IVAN SALVADOR FIHO, DEMONSTROU 

SURPRESA AO TOMAR CONHECIMENTO QUANTO AO INFORMADO PELA 

SECRETARIA ATRAVÉS DAS CÓPIAS AQUI ENVIADAS. SENDO QUE NO USO DA 

TRIBUNA, QUANDO AQUI ESTEVE, DISSE QUE SE TRATAVAM DE ONZE 

PROFESSORES, E AGORA PRESTA AS INFORMAÇÕES QUE SÃO DE MAIS DE 

QUARENTA CONTRATAÇÕES. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO, 

CONCLUIU ESCLARECENDO QUE A FALTA DE TRANSPARÊNCIA DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, É QUE CAUSA TANTA DESORDEM 

ADMINISTRATIVA. LAMENTANDO QUE SEUS PROJETOS APRESENTADOS 
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NESTA CASA, AINDA NÃO FORAM LIDOS EM PLENÁRIO. QUANTO AOS 

PROJETOS QUE TRATAM SOBRE OS AGENTES DE SAÚDE E DE ENDEMIAS, 

BEM COMO O QUE VERSA SOBRE GRATIFICAÇÃO DOS MESMOS. ESPERANDO 

SUAS APROVAÇÕES AINDA NESTA PAUTA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE COMPETE AS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA NA 

DELIBERAÇÃO DOS PROJETOS QUE TRAMITAM NESTA CASA, E NÃO A 

PRESIDÊNCIA DO LEGISLATIVO.  INSCRITO, O VEREADOR ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES, REGISTRANDO SUA PREOCUPAÇÃO INERENTE AO 

PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. SENDO QUE, OS ROYALTES DO PETRÓLEO NÃO 

SÃO DESTINADOS À MANUTENÇÃO DAQUELA VICINAL. APROVEITANDO PARA 

INFORMAR QUE BUSCOU APOIO JUNTO AO DEPUTADO GUERINO ZANON NAS 

PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL. AONDE 

DEMONSTROU SEU INTERESSE NO CASO. TANTO É, QUE O VICE-

GOVERNADOR JÁ VISITOU A COMUNIDADE DE POVOAÇÃO; BEM COMO, A 

RECENTE VINDA DO GOVERNADOR E TODA SUA EQUIPE PARA VERIFICAÇÃO 

DE SUAS REIVINDICAÇÕES. LEMBRANDO QUE HÁ ANOS, A EROSÃO VEM 

DETERIORANDO A ESTRADA QUE MARGEIA O RIO DOCE. E COM A VISITA DO 

GOVERNADOR, FOI DETERMINANDO A EXECUÇÃO DE ESTUDOS NA 

CONTENÇÃO E REGULAMENTAÇÃO DAQUELA ESTRADA EM REGIME DE 

URGÊNCIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU AO COLEGA 

ADERBAL PELA CONQUISTA, CITANDO QUE O MÉRITO SÓ FOI POSSÍVEL 

GRAÇAS AO SEU DESEMPENHO, E POR SEMPRE TER BUSCADO, COM AFINCO 

E DETERMINAÇÃO, A RESOLUÇÃO DAS COISAS EM FAVOR DA COLETIVIDADE. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A MOÇÃO EM FAVOR DO POLICIAL 

RODOVIÁRIO WALCY NOGUEIRA DA SILVA, COMO CHEFE DA 4ª DELEGACIA DA 

POLICIA RODOVIÁRIA FEDERAL, O QUE FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

APÓS, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE APLAUSO AO 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO ESPÍRITO-SANTENSE DE PERITOS EM 

CRIMINALÍSTICA, PELA INSTITUIÇÃO AO DIA NACIONAL DO PERITO CRIMINAL; 

BEM COMO, MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO PERITO CRIMINAL 
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OCTACÍLIO DE SOUZA FILHO, TAMBÉM SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE EMENDA RESOLUTIVA E NO 

TODO DO PROJETO PROTOCOLADO SOB Nº.854/2007, EM PRIMEIRO TURNO, 

SENDO APROVADO, MANTENDO-SE SOBRE A MESA NA FORMA REGIMENTAL, 

PARA APRECIAÇÃO EM SEGUNDO TURNO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.981/2007, SENDO APROVADO EM PRIMEIRO TURNO; BEM 

COMO NO TODO DO REFERIDO PROJETO, SENDO MANTIDO SOBRE A MESA NA 

FORMA REGIMENTAL, PARA APRECIAÇÃO DEVIDA EM SEGUNDO TURNO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.703/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.703/2007, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1009/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.1009/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.1032/2007, 1041/2007, 1042/2007, 

1043/2007, 1045 E 1052/2007, SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL, RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.872/2007, SENDO APROVADO, FICANDO RETIDO SOBRE A 

MESA PARA APRECIAÇÃO DEVIDA NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.1046/2007 E 1047/2007, SENDO 
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RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS Nº.1046/2007 E 1047/2007, SENDO 

APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA OS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS, CONCOMITANTEMENTE. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A 

REALIZAR-SE NO DIA 10/12/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 
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JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 
ATA DA OCTAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZ DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 18 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA 

A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT 

DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1055/2007 DE 10/12/2007, SOLICITAMOS DE V. EXª., QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS 

COM REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CEIM “ANGELINA SCANDIAN RIGONI”, BAIRRO 
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MOVELAR. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1054/2007 DE 10/12/2007, SOLICITANDO O USO DA 

TRIBUNA LIVRE EM NOME DO REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DOS 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON 

LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.1055/2007 DE 10/12/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE 

OBRAS COM REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CEIM “ANGELINA SCANDIAN RIGONI”, 

BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO DO MUNÍCIPE RICARDO JOSÉ SIVANO 

JOVITA, PROTOCOLADO SOB Nº.1083/2007, NA QUALIDADE DE 

REPRESENTANTE DO ROTARY CLUBE DE LINHARES SOLICITANDO O USO DA 

TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1087/2007 DE 10/12/2007, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE TELEFONES 

PÚBLICOS NO ALOJAMENTO DA  UNIDADE DE TRATAMENTO DE CACIMBAS. O 

PLEITO ATENDERÁ AOS SEIS MIL TRABALHADORES DAS EMPRESAS GDK E 

ENESA-ENGEVIX, LOCALIZADAS AS MARGENS DA ESTRADA DE POVOAÇÃO, 

LOCAL DENOMINADO DE CANANEIAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS 

ALMEIDA FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.1086/2007 DE 10/12/2007, FAZENDO 

SOLICITAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE 

OBRAS EDIFICANTE DE UMA PRAÇA DE LAZER (AFORMOSEADA COM 

PALMEIRAS, GRAMAS E BANCOS), NO TREVO DE ACESSO AO BALNEÁRIO 

PONTAL DO IPIRANGA – ENTRONCAMENTO PARA A UNIDADE DE TRATAMENTO 

DE CACIMBAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BATISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1100/2007 DE 10/12/2007, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE LIMPEZA DAS CAIXAS 

FLUVIAIS EXISTENTES NA RUA ARTHUR BERNARDES, BAIRRO PÓ DO SHELL, 

MAIS PRECISAMENTE, EM FRENTE AO BAR DA SRª. VANDERLEIA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BATISTA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.1100/2007 DE 10/12/2007, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE LIMPEZA DAS CAIXAS FLUVIAIS 

EXISTENTES NA RUA ARTHUR BERNARDES, BAIRRO PÓ DO SHELL, MAIS 

PRECISAMENTE, EM FRENTE AO BAR DA SRª. VANDERLEIA. PROJETOS DE LEIS 
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ORIUNDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1076/2007 

QUE “CRIA GRATIFICAÇÃO PARA PROFISSIONAIS DA ÁREA DE SAÚDE NA 

REMOÇÃO DE PACIENTES EM UTI MÓVEL PARA OUTROS MUNICÍPIOS, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº. 1077/2007 – “CRIA GRATIFICAÇÃO 

DE ADICIONAL PARA PROFISSIONAIS MÉDICOS QUE PRESTAM SERVIÇOS NO 

PRONTO SOCORRO E CTI DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.1078/2007 QUE “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO 

DO ARTIGO 5º DA LEI Nº.2628/2006, DE 04/07/2006, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE EMENDA PROTOCOLADA SOB Nº.1085/2007, DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE “DISPÕE SOBRE 

NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 5º DO PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 

Nº.981/2007.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE AO REPRESENTANTE DO ROTARY CLUBE DE LINHARES, 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO PRESTOU ESCLARECIMENTOS SOBRE AS 

ATIVIDADES E EXISTÊNCIA DO ROTARY CLUBE EM LINHARES E POR TODO O 

MUNDO EM PROL DA HUMANIDADE. EM ESPECIAL MENCIONOU SOBRE O CEIM 

ROTARY CLUBE LOCALIZADO NO BAIRRO PÓ DO SHELL. QUE DESDE A 

DÉCADA DE 1970 LÁ EXISTE. POR ISSO, ESPERA QUE A DENOMINAÇÃO DO 

MESMO SEJA MANTIDA. SENDO QUE O EDUCANDÁRIO HOJE, ESTÁ 

LOCALIZADO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PELA ORDEM, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA SOLICITOU À MESA DIRETORA ANTECIPAÇÃO DA ORDEM DO 

DIA, DIANTE AO ELEVADO NÚMERO DE PROJETOS HÁ SEREM APRECIADOS. 

EM ESPECIAL, O QUE TRATA SOBRE A DENOMINAÇÃO DO CEIM DO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, COMO AUTOR DA MATÉRIA, RETIROU DE 

PAUTA O PROJETO QUE TRATA SOBRE A DENOMINAÇÃO DAQUELE 

EDUCANDÁRIO. INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA, ESCLARECEU QUE 

SUA POSIÇÃO É IMUTÁVEL. POR ISSO, SE MANTERÁ NO MOMENTO DA 

VOTAÇÃO INERENTE A DENOMINAÇÃO DO CEIM. APÓS, O VEREADOR 

TARICISIO FEZ REFERÊNCIA AO PROJETO QUE TRAMITA NA ASSEMBLÉIA 

LEGISLATIVA, QUE VERSA SOBRE O REPASSE DE RECURSOS DO ESTADO 

PARA OS MUNICÍPIOS. NO ENTANTO, PARA SE PRODUZIR ESSES EFEITOS, 
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TERÁ QUE TIRAR DO GLOBO ARRECADADO DO ICMS. OU SEJA, RETIRAR DE 

QUEM TEM MAIS ARRECADAÇÃO. NESTE CASO, O MUNICÍPIO DE LINHARES 

SERÁ O MAIS PREJUDICADO, DEVIDO A SUA ARRECADAÇÃO NOS ROYALTY DO 

PETRÓLEO. ALERTANDO PARA QUE, CASO SEJA A MATÉRIA APROVADA, O 

MUNICÍPIO DE LINHARES PERDERÁ JÁ EM 2009, VINTE MILHÕES DE REAIS EM 

SUA ARRECADAÇÃO. INFORMANDO QUE JÁ MANTEVE CONTATO COM O 

PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, O QUAL AFIRMOU QUE ESTARÁ 

ENVIDANDO ESFORÇOS NO SENTIDO DE REMOVER ESSE INTENTO DO 

GOVERNO DO ESTADO. FRISANDO QUE SE MANIFESTARÁ CONTRÁRIO AO 

PROJETO, SABENDO NÃO TER DIREITO A VOTAR. PORÉM, PREOCUPA-SE, 

CASO VÁ O PROJETO EM VOTAÇÃO, POIS, O GOVERNADOR TEMA A MAIORIA 

DOS VOTOS EM PLENÁRIO. TARCISIO LAMENTOU QUANTO A INTENÇÃO DO 

GOVERNADOR EM REDUZIR O PERCENTUAL DE CADA MUNICÍPIO. 

ESCLARECEU QUE MANTEVE CONTATO TAMBÉM COM O DEPUTADO ATAYDES 

ARMANI, O QUAL, JÁ SE MANIFESTOU CONTRÁRIO AO REFERIDO PROJETO. 

BEM COMO, OS REPRESENTANTES DOS MUNICÍPIOS DE SÃO MATEUS E 

ARACRUZ. TARCISIO APELOU AOS COLEGAS QUE ASSINEM A MOÇÃO 

CONTRÁRIA AO PROJETO, PARA QUE SEJA ENVIADA À ASSEMBLÉIA 

LEGISALTIVA, IMPEDINDO A VOTAÇÃO DESSE PROJETO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM VOTAÇÃO A PRESENTE MOÇÃO, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE, DISSE DE SUA SATISFAÇÃO PELA PRESENÇA DOS ALUNOS DA 

ESCOLA MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, QUE SE FORMAM NESTE ANO. POR 

ISSO, OS CONDECOROU COM CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO. E 

FELICITOU AOS ALUNOS DA LOCALIDADE SÃO RAFAEL, QUE SOBRESSAÍRAM 

NESSE CONCURSO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA, TAMBÉM 

FELICITANDO A ESCOLA MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, PELO EMPRENHO E 

DEDICAÇÃO. POR ISSO FOI CLASSIFICADA PELO ESTADO. PARABENIZANDO 

AINDA, AO COLEGA GELSON SUAVE, POR SUA IMPORTANTE ATUAÇÃO EM 

PROL DA COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL, E DA POPULAÇÃO GERAL 

LINHARENSE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

TAMBÉM PARABENIZANDO AOS ALUNOS, O CORPO DOCENTE DA ESCOLA 
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MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA. APÓS, AMANTINO COMENTOU SOBRE A 

QUESTÃO DOS PROFESSORES LINHARENSES. DIZENDO QUE ESTAVA 

ESPERANÇOSO EM TER NOVIDADES EM FAVOR DOS MESMOS. CITANDO QUE 

TOMOU CONHECIMENTO DE QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL VEM 

TRABALHANDO EM HORÁRIOS NOTURNOS E ATÉ EM FINAIS DE SEMANA, PARA 

ESTORNAR PAGAMENTOS PARA SE ACERTAS AS COISAS. POR ISSO, 

ACREDITA QUE HAVERÁ O ABONO QUE TODOS TANTO ALMEJAM. HAJA VISTA 

QUE, AS CONTAS AQUI APRESENTADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, JAMAIS PODERIAM ESTAR CORRETAS. LEMBRANDO QUE, SE 

TODOS AQUI TIVESSEM ACEITADO OS NÚMEROS PRESTADOS, CERTAMENTE 

ESTARIAM SENDO PREJUDICADOS. FRISANDO QUE A CONTABILIDADE DE 

CADA PASTA É O SETOR FINANCEIRO DA PREFEITURA, E NÃO AS 

RESPECTIVAS PASTAS. EM SEGUIDA, AMANTINO COMENTOU SOBRE OS 

CEFETES QUE O ESTADO CONTEMPLARÁ A CINCO MUNICÍPIOS, DENTRE 

ESSES, O MUNICÍPIO DE LINHARES. POR ISSO, ACREDITA QUE O PREFEITO 

ESTARÁ REPASSANDO AS DEPENDÊNCIAS DA ANTIGA FANORTE PARA A 

INSTALAÇÃO DO CEFETES. COM ISSO, O MUNICÍPIO ESTARÁ PERDENDO 

AQUELE IMÓVEL, QUE OUTRORA, FOI ADQUIRIDO POR MAIS DE CINCO 

MILHÕES DE REAIS, E HOJE, QUER DOAR PARA A UNIÃO. APELANDO A 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA, QUE A MATÉRIA SEJA RETIDA À APRECIAÇÃO, 

PARA ANÁLISES MINUCIOSAS. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

DIZENDO-SE ESTARRECIDOS DIANTE AOS COMENTÁRIOS PROFERIDOS PELO 

VEREADOR AMANTINO, INERENTE AO RELATÓRIO AQUI PRESTADO PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DANDO A ENTENDER QUE OS 

MESMOS TERIAM SIDOS ENTÃO “MAQUIADOS”. FRISANDO QUE A DECEPÇÃO 

JÁ FOI ENUNCIADA SOBRE O FUNDEB. BASTANDO AGORA, DE FATO, OS 

NÚMEROS SEREM INCORRETOS. SALIENTANDO QUE NÃO FICARÁ SATISFEITO, 

MESMO COM A CORREÇÃO DESSES NÚMEROS. TÃO SOMENTE, PELO 

BENEFICIO DESTINADO AOS PROFESSORES. PORÉM, HAVENDO ESSA 

CORREÇÃO, DÁ ENTENDIMENTO QUE HOUVE INGERÊNCIA ADMINISTRATIVA. 

POR ISSO, ESTARÁ BUSCANDO INFORMAÇÕES JUNTO AO EXECUTIVO PARA 

TOMAR CIÊNCIA PARA RESPONSABILIZAR QUEM “MAQUIOU” TAIS 



 342 

INFORMAÇÕES AQUI PRESTADAS. IVAN LAMENTOU QUE O PREFEITO ESTEJA 

AGINDO COM “BRINCADEIRAS”, TANTO PARA O LEGISLATIVO, QUANTO PARA 

COM A POPULAÇÃO. TANTO É, QUE FALTANDO UM ANO PRA O TÉRMINO DE 

SEU MANDATO, ENVIA A ESTA CASA PROJETO CRIANDO CARGOS COM 

SALÁRIOS ACIMA DA REALIDADE. ENQUANTO QUE OS SERVIDORES DA ATIVA 

DEIXAM DE SEREM PRESTIGIADOS, TANTO COM AUMENTO SALARIAL, QUANTO 

COM O BENEFICIO DO TICKET ALIMENTAÇÃO. INDO ALÉM, NO QUE DIZ 

RESPEITO AO FUNDEB, QUE NÃO DISPÕE DOS RECURSOS PARA TANTO, E 

MESMO ASSIM, QUER CRIAR SUBSECRETARIAS PARA PRESTIGIAR SEUS 

“AMIGUINHOS” COM SALÁRIOS EXORBITANTES. O MESMO SE DEU COM OS 

CARGOS DA DIRETORIA DA FACELI. QUE MESMO ANTES DE INICIAR SEU 

FUNCIONAMENTO, JÁ QUER DAR AUMENTO SALARIAL E CRIAR NOVOS 

CARGOS, TAMBÉM COM ALTOS SALÁRIOS. IVAN INFORMOU QUE TAIS 

PROJETOS, EM SUA COMISSÃO, PERMANECERÃO ATÉ TRINTA E UM DE 

DEZEMBRO. POR ENTENDER QUE O PREFEITO VEM ABUSANDO DE SEU 

PODER, DIANTE SUAS PROPOSIÇÕES E ATITUDES. IVAN LEMBROU QUANTO 

AO SEU PROJETO DE LEI APROVADO NESTA CASA HÁ MAIS DE QUINZE DIAS, 

QUE TORNA DE UTILIDADE PÚBLICA O LAR DA FRATERNIDADE, E ATÉ O 

MOMENTO, O PREFEITO NÃO TENHA SE MANIFESTADO NA FORMA QUE 

DETERMINA A LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, NEM TÃO POUCO ÀS 

CONSIDERAÇÕES CONSUBSTANCIADAS NO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA QUE ASSEGURA AS PRERROGATIVAS LEGISLATIVAS.  IVAN SALIENTOU 

QUE A PROPOSIÇÃO IRÁ BENEFICIAR AS CRIANÇAS DAQUELA INSTITUIÇÃO. E 

O PREFEITO ATÉ ENTÃO, NÃO ASSINOU A SANÇÃO OU NÃO COMUNICOU 

SOBRE A VONTADE DE VETAR TAL MATÉRIA. IVAN APELOU À PRESIDÊNCIA 

DESTA CASA A OBSERVÂNCIA LEGAL PARA A PROMULGAÇÃO DE LEI. POIS, 

DIANTE ATÉ O MOMENTO DO SILÊNCIO DO EXECUTIVO REFLETE A ESTE 

PRINCÍPIO. IVAN LAMENTOU QUE O PREFEITO TENHA DIMINUÍDO OS 

REPASSES EM FAVOR DO ASILO DOS VELHOS, DESDE 2006. E AINDA, 

SUSPENDEU A DOAÇÃO DE FRALDAS GERIÁTRICAS E PEDIÁTRICAS PARA O 

ASILO E ORFANATO.  ENQUANTO QUE, PARA SE AUTOPROMOVER, PAGOU 

RECENTEMENTE, MAIS DE CENTO E CINQÜENTA MIL REAIS, PARA 
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CONTRATAÇÃO DE SHOWS MUSICAIS. NO ENTANTO, OS PROGRAMAS SOCIAIS 

SÓ EXISTAM NO PAPEL. FINALIZANDO, IVAN LAMENTOU QUANTO AO 

COMPORTAMENTO DA PRESIDÊNCIA DO SISPML, DIANTE SUAS 

DESCONSIDERAÇÃO PARA COM SEUS ASSOCIADOS E SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS.  CONCLUINDO, O VEREADOR IVAN APELOU A PRESIDÊNCIA DA 

MESA DIRETORA PARA NÃO INCLUIR NESTA PAUTA O VETO ENCAMINHADO 

PELO PREFEITO AO AUTÓGRAFO QUE TRATA SOBRE A CESSÃO DO TICKET 

ALIMENTAÇÃO.  PELA ORDEM, O VEREADOR GELSO SUAVE, SOLICITOU À 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA QUE FOSSE APRECIADO O REQUERIMENTO 

PARA USO DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DO REPRESENTANTE DA 

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. SENDO APRECIADO E 

APROVADO POR UNANIMIDADE. OPORTUNIDADE EM QUE FOI FRANQUEADA O 

USO DA PALAVRA AO PASTOR LUIZ HENRIQUE PEREIRA. QUANDO O MESMO 

FALOU DAS CARÊNCIAS EXISTENTES NAQUELE BAIRRO. APELANDO AOS 

VEREADORES QUE POSSAM ENVIDAR JUNTO AO EXECUTIVO, BENEFÍCIOS 

PARA AQUELA COMUNIDADE. FRISANDO QUE ATÉ O MOMENTO, NENHUM 

BENEFICIO TEM SIDO DESTINADO EM FAVOR DAQUELA LOCALIDADE. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ADEMIR LIMA, 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA A INCLUSÃO NESTA PAUTA 

DOS PROJETOS DE LEIS Nº.1076/2007, 1077/2007 E 1078/2007, E OS MESMOS 

SEREM APRECIADOS E APROVADOS AINDA NESTA DATA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO O SOLICITADO PELO VEREADOR 

ADEMIR LIMA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO NO SEGUNDO TURNO O 

TODO DO PROJETO DE EMENDA RESOLUTIVA, PROTOCOLADO SOB 

Nº.854/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES CONTRÁRIOS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, PELA 

REJEIÇÃO E ARQUIVAMENTO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.571/2007, 572/2007, 

582/2007, 943/2007 E 944/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS PELA 

MAIORIA DOS PARES, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA O 

ARQUIVAMENTO DEVIDO DOS MESMOS. EM TEMPO. OS VEREADORES IVAN 
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SALVADOR FILHO E AMANTINO PEREIRA PAIVA, VOTARAM CONTRÁRIO AOS 

PARECERES DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

571/2007, 572/2007, 582/2007, 943/2007 E 944/2007.  COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO 

AO MEIO AMBIENTE SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.969/2007, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.969/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.1032/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1052/2007, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1052/2007, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

Nº.1061/2007, 1076/2007, 1077/2007 E 1078/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS Nº.1061/2007, 1076/2007, 1077/2007 E 1078/2007, SENDO 

APROVADOS POR UNANIMIDADE, CONCOMITANTEMENTE, E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA OS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS, A 

REALIZAR-SE NO DIA 17/12/2007, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 
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ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 
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ATA DA OCTAGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO EXTRA-ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO 

COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PTN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – SEM PARTIDO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS, 

CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS 

JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PL, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 17/12/2007, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1113/2007 – VISTORIAS, 

TROCAS E PINTURAS NOS ABRIGOS DE PONTOS DE ÔNIBUS NOS BAIRROS 

DESTA CIDADE; E PROTOCOLO Nº.1114/2007 – TROCA DA COBERTURA DA 

QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTO DE USO 

DA TRIBUNA LIVRE PROTOCOLADO SOB Nº.1115/2007 DE 17/12/2007, DA 

PROFESSORA MAGDA MARA OLIVEIRA DE SOUZA. PROJETO DE EMENDA 

APRESENTADO PELO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.1106/2207, QUE “ACRESCENTA PARÁGRAFO ÚNICO AO ARTIGO 1º DO 

PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.1032/2007, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.1107/2007, QUE “ALTERA A LEI 

COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº.2663/2006 DE 29/12/2006, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ENCAMINHADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1111/2007, QUE “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DO 

INCISO I DO ARTIGO 2º E INCISO III DO ARTIGO 3º DA LEI Nº.2712/2007 DE 
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28/08/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE EMENDA 

MODIFICATIVA DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1113/2007, QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 2º DA 

LEI Nº.2712/2007 DE 28/08/2007, ACRESCENTA INCISO AO CAPÍTULO II – DA 

COMPOSIÇÃO -, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE À 

PROFESSORA MAGDA, OPORTUNIDADE EM QUE ESCLARECEU QUANTO A 

TANTAS CONTROVÉRSIAS LIGADAS AO FUNDEB, NÃO SABERIA DIZER SE O 

MINISTÉRIO PÚBLICO ANALISARIA A QUESTÃO COMO ERROS OU COMO 

FRAUDE. LEMBRANDO QUE JÁ FOI DISCUTIDO ATRAVÉS DE REUNIÃO COM O 

PRESIDENTE DO CONSELHO DO FUNDEB, AONDE O MESMO, AFIRMOU QUE 

REALMENTE HOUVE DIVERSOS PAGAMENTOS INDEVIDOS, QUE PODERIAM 

CHEGAR A HUM MILHÃO DE REAIS. O PRESIDENTE DO CONSELHO DO FUNDEB, 

SR. WANDELSON, RATIFICOU QUE APÓS ANALISES EM BOA PARTE DA 

DOCUMENTAÇÃO FORNECIDA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 

INERENTE AO FUNDEB, IDENTIFICOU DESVIOS, APROXIMADAMENTE ATÉ 

ENTÃO, NA ORDEM DE QUINHENTOS MIL REAIS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO, OPORTUNIDADE EM QUE ESCLARECEU A CERCA DO 

CONCURSO PÚBLICO MUNICIPAL, EM ESPECIAL NA ÁREA DE EDUCAÇÃO. 

INFORMANDO QUE O CONCURSO, DESDE O INÍCIO, TRANSCORREU SOB A 

MAIS PERFEITA LISURA E TRANSPARÊNCIA. SENDO ISSO ATÉ O EDITAL Nº13. 

POIS, EXISTEM OS EDITAIS DOS APROVADOS E DOS CLASSIFICADOS. PORÉM, 

COM A IMPUGNAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO, DEVIDO ÀS DENUNCIAS 

APRESENTADAS NA ÁREA DO MAGISTÉRIO, TODO O PROCESSO FICOU 

SUSPENSO. FRISANDO QUE O MUNICÍPIO, A PARTIR DO MOMENTO EM QUE SE 

CONTRATA UMA EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DESSE TIPO DE SERVIÇO, DEIXA 

DE TER RESPONSABILIDADE SOBRE QUALQUER COISA. POR ISSO, OS 

COMENTÁRIOS INERENTES AOS FATOS QUE SE COMENTAM, NÃO SÃO DE 

RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA. E DIANTE A ESSES COMENTÁRIOS, 
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GOSTARIA DE TOMAR CIÊNCIA EM SUA SECRETARIA, PARA QUE POSSA ESTAR 

COBRANDO DA EMPRESA CONTRATADA PARA AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS. 

LEMBRANDO QUE OS RECURSOS ADMINISTRATIVOS FINDAM NESTA TERÇA-

FEIRA. O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, QUESTIONOU-O QUANTO AOS 

CHAMAMENTO DOS CONCURSADOS, SE ESTES SERÃO FEITOS ANTES DOS 

CONTRATADOS. O SECRETÁRIO LHE RESPONDEU ESCLARECENDO QUE 

PARTIU DE SUA SECRETARIA A NECESSIDADE DE PRORROGAÇÃO DA 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL. SENDO QUE, TAL PRORROGAÇÃO É POR 

PRECAUÇÃO. HAJA VISTA QUE NÃO É POSSÍVEL CONVOCAR A TODOS OS 

CONCURSADOS DE UMA SÓ VEZ PARA HOMOLOGAREM SUAS NOMEAÇÕES. 

SALIENTANDO AINDA, QUE A LEGISLAÇÃO QUANDO APROVADA, FOI 

ENGLOBADA, POR ISSO, SE ABRANGE A OUTROS SETORES, COMO NO CASO, 

O DA SAÚDE. ASSEGURANDO QUE, TODO O DIREITO SERÁ GARANTIDO AOS 

CONCURSADOS, INDEPENDENTE DE SETOR. NÃO GARANTINDO SE TODAS AS 

VAGAS SERÃO PREENCHIDAS. O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

ENTENDEU ENTÃO QUE SUA EMENDA APRESENTADA AO PROJETO DE 

Nº.1032/2007, OBJETO DESTA QUESTÃO, DIANTE AO COMENTADO PELO 

SECRETÁRIO, EM NADA PREJUDICARIA A MATÉRIA. POIS, A EMENDA TRATA 

JUSTAMENTE SOBRE ESTA GARANTIA. APROVEITANDO PARA QUESTIONAR 

SE, HOUVER ALGUM OUTRO RECURSO, PARALISARÁ TODO O PROCESSO 

NOVAMENTE. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE OS RECURSOS 

ADMINISTRATIVOS SÃO JULGADOS PELA EMPRESA CONTRATADA PARA 

MINISTRAR O CONCURSO. E SE ALI NÃO HOUVER SATISFAÇÃO DA LIDE, SERÁ 

JULGADO NA ESFERA JUDICIAL. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SOLICITOU AO SECRETÁRIO UMA AUDIÊNCIA PARA DISCUTIR AS QUESTÕES 

INERENTES A TANTOS COMENTÁRIOS QUE VEM SURGINDO SOBRE A REVISÃO 

DOS RESULTADOS DO CONCURSO DO MAGISTÉRIO. PARA ASSIM, TOMAR 

CIÊNCIA E ATÉ MESMO PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS POR ESTA CASA. O 

SECRETÁRIO INFORMOU QUE TODOS OS VEREADORES SÃO BEM VINDO A 

SUA SECRETARIA, INDEPENDENTEMENTE DE HORÁRIO. COMO ESTARÁ 

VIAJANDO NESTA TERÇA-FEIRA, MARCOU PARA NESTA QUARTA-FEIRA. 

APROVEITANDO PARA INFORMAR AO VEREADOR IVAN QUE A PARTIR DO 
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MOMENTO EM QUE O PREFEITO ASSINOU O EDITAL PARA REALIZAÇÃO DO 

CONCURSO, A SUA PASTA FICOU RESPONSÁVEL PELA EXECUÇÃO DO MESMO. 

POR TANTO, SE HOUVER ALGO DE ERRADO, SE RESPONSABILIZARÁ. POIS, 

GOSTA DE TRABALHAR COM LISURA. O VEREADOR TARCISIO SILVA, LEMBROU 

QUANTO AOS DIREITOS E GARANTIAS PREVISTOS EM LEI FEDERAL, NO QUE 

DIZ RESPEITO AO CONCURSO PÚBLICO, E SOBRE ESTE, PARA AS 

CONTRATAÇÕES DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO. O SECRETÁRIO 

RATIFICOU QUE O CHAMAMENTO SERÁ FEITO JUSTAMENTE CONFORME 

DETERMINA A LEGISLAÇÃO PERTINENTE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, 

FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1032/2007, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PROJETO DE LEI 

Nº.970/2007, SE MANTEVE RETIDO NA MESA DIRETORA, NA FORMA 

REGIMENTAL. NA OPORTUNIDADE, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O CONVITE AO DIRETOR GERAL DA 

FACELI PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS INERENTES AO PROJETO EM 

QUESTÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. FICANDO ENTÃO O 

DIRETOR GERAL DA FACELI, CONVIDADO A COMPARECER NESTA CASA NA 

PRÓXIMA REUNIÃO CONFORME DEFERIDO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SOBRE O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.1056/2007. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR IVAN SALVADOR 

FILHO SOLICITOU À PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA QUE RETIVESSE A 

MATÉRIA PARA APRECIAÇÃO VINDOURA. SENDO PRONTAMENTE ATENDIDO 

PELA MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI ENCERRADA 

A SESSÃO CONVOCANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO EXTRA-

ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 21/12/2007, ÀS OITO HORAS E TRINTA 

MINUTOS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 
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ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 
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ATA DA OCTAGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO EXTRA-ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 8 

HORAS E 30 MINUTOS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA 

– PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – 

PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, 

AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, 

FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB,  FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, 

GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - 

PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO 

CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI 

– PV.  FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO EM PLENÁRIO PELO VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE, DATADO DE 21/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO, EM ATENÇÃO AOS 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, QUE REIVINDICAM A REALIZAÇÃO DE 

OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO, CONCLUSÃO DAS OBRAS DE REDE DE ESGOTO, 

INSTALAÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE, AMPLIAÇÃO DO CEIM E ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA. REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO 

PROTOCOLADO SOB Nº.1124/2007 DE 18/12/2007, SOLICITANDO AO PREFEITO, 

PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES NA RUA JOÃO FELIPE CALMON – EM 

FRENTE A IGREJA NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. PROJETO DE EMENDA 

PROTOCOLADO SOB Nº.1085/2007 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 5º DO PROJETO DE LEI 

ORÇAMENTÁRIO/2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE EMENDA 

PROTOCOLADO SOB Nº.1116/2007 DE 17/12/2007, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IVAN SALVADOR FILHO QUE “ACRESCENTA PROJETO AO ORÇAMENTO/2008, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ENCAMINHADO PELO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.1134/2007, QUE “CRIA O FUNDO MUNICIPAL 
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DE HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL – FMHIS, E INSTITUI O CONSELHO 

GESTOR DO FMHIS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO 

DA TRIBUNA LIVRE AO SR. LUIZ HENRIQUE, REPRESENTANTE DOS 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO 

COMENTOU SOBRE A FALTA DE BENEFÍCIOS PARA AQUELA COMUNIDADE. 

APELANDO AOS VEREADORES QUE INTERCEDAM JUNTO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PARA QUE OBRAS SEJAM FEITAS TAMBÉM NAQUELE BAIRRO. 

POIS, NÃO EXISTE NENHUMA OBRA EXECUTADA NAQUELA LOCALIDADE, 

TANTO POR ESTA ADMINISTRAÇÃO QUANTO PELAS GESTÕES ANTERIORES. 

FRISANDO QUE O PODER PÚBLICO ESQUECEU DE PRESTAR OS BENEFÍCIOS 

COMO: PAVIMENTAÇÃO, CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO, POSTOS DE 

SAÚDE E AMPLIAÇÃO DA CRECHE, BEM COMO ILUMINAÇÃO PÚBLICA. 

MENCIONANDO QUE NÃO EXISTE INFRA-ESTRUTURA PARA SE INSTALAR NEM 

COMÉRCIO. E QUE, EXISTEM DEZESSEIS INDÚSTRIAS NAQUELA REGIÃO. 

QUESTIONANDO SE OS IMPOSTOS QUE AS MESMAS GERAM, NÃO PODEM SER 

EMPREGADOS AOS BENEFÍCIOS QUE TANTO SE NECESSITA. LAMENTANDO 

QUE AS OBRAS DE SANEAMENTO BÁSICO ESTEJAM PARALISADAS DEVIDO À 

FALTA DE DELIBERAÇÃO DO IEMA, SEGUNDO INFORMOU O SAAE. O 

VEREADOR IVAN SALVADOR LEMBROU QUE NA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR 

EXECUTOU OBRAS DE INSTALAÇÃO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE 

ESGOTO. A QUAL, NÃO FOI CONCLUÍDA EM TEMPO HÁBIL. NO ENTANTO, JÁ SE 

PASSARAM TRÊS ANOS DO ATUAL MANDATO, E A MESMA DEIXOU DE SER 

CONCLUÍDA. CITANDO QUE TALVEZ EM 2008, POR SE TRATAR DE ANO 

ELEITORAL, INAUGURARÁ AQUELA OBRA. POR ENTENDER QUE ESTE, SEJA O 

COMPORTAMENTO DO PREFEITO. DEIXAR OS BAIRROS A MINGUA, E SÓ 

ATENDÊ-LOS EM PERÍODO ELEITORAL. CITANDO QUE O PREFEITO É UM 

POLÍTICO PROFISSIONAL, PORÉM, UM PÉSSIMO ADMINISTRADOR. A PROVA 

DISSO É A LIBERAÇÃO DO IEMA PARA AS OBRAS NO BAIRRO MOVELAR, 

SENDO TAL CASO, JÁ DE INCOMPETÊNCIA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU A TRIBUNA LIVRE AO PASTOR PAULO, DA IGREJA 

BATISTA  DO BAIRRO ARAÇÁ, OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO FEZ MENÇÃO 

SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.1032/2007, EM TRÂMITES 
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NESTA CASA. ALEGANDO QUE OS CONCURSADOS SÃO MERECEDORES DO 

RESPEITO À HOMOLOGAÇÃO DE POSSE DE SEUS RESPECTIVOS CARGOS. 

APELANDO AOS VEREADORES QUE APRECIEM OS PRECEITOS LEGAIS QUE 

REGE O QUE O CASO REQUER. LEMBRANDO QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA CITOU QUE EXISTE POUCA VERBA EM 

SUA PASTA PARA SE CONVOCAR TODOS OS APROVADOS. INDAGANDO O 

PORQUÊ EXISTE POUCA VERBA, JUSTAMENTE NUM SETOR QUE PRIORIZA AO 

CHAMAMENTO DESSES APROVADOS. APELANDO AINDA, PARA QUE A EMENDA 

DO VEREADOR IVAN SEJA APROVADA. O VEREADOR TARCISIO SILVA 

LEMBROU QUE MAIS DE QUARENTA POR CENTO DOS APROVADOS, EM NÍVEL 

SUPERIOR, NÃO RESIDEM EM LINHARES. OS QUAIS, NÃO SAIRIAM DE SUAS 

CIDADES PARA RECEBEREM O BAIXO SALÁRIO QUE É OFERECIDO PELA 

PREFEITURA. SENDO QUE, DOS DEZOITO MIL INSCRITOS NESSE CONCURSO, 

MAIS DE SEIS MIL NÃO SÃO MORADORES DE LINHARES. POR ISSO, ESTA CASA 

DEVE PREZAR PELA RESPONSABILIDADE. PARA TANTO, O EXECUTIVO DEVE 

CUMPRIR CONFORME ESTABELECIDO NO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO 

FEDERAL. DIANTE DESSA PREMISSA, O COLEGA IVAN APRESENTOU EMENDA 

NESTE SENTIDO NO BOJO DA MATÉRIA. A QUAL, CERTAMENTE SERÁ 

APROVADA NESTA DATA. O VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE POR VÁRIAS 

VEZES PREVIU O QUE ORA OCORRE NA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

PRINCIPALMENTE NO QUE SE REFERE ÀS CONTRATAÇÕES DE PESSOAL. 

INCLUSIVE NO DECORRER DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO. QUE 

SUGERIU NA ÉPOCA, A CONTRATAÇÃO DA FUNDAÇÃO LIGADA A UFES PARA 

TAL REALIZAÇÃO. O QUE CERTAMENTE DARIA MAIS CLAREZA E SERIEDADE 

NESSE PROCESSO. FRISANDO QUE HÁ EXIGÊNCIAS DE LEI PARA FAZER 

SURTIR OS EFEITOS DE CONTRATAÇÕES, SENDO, DENTRO DO PROCESSO 

SELETIVO. O QUE NA REALIDADE, O QUE VEM SE COMETENDO É 

IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. O VEREADOR IVAN RESSALTOU QUE A 

EMENDA É APENAS UMA FERRAMENTA DE GARANTIA, A QUAL, É SUBSTÂNCIA 

DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL. MESMO SABENDO QUE O 

INTERESSE DO PREFEITO NÃO SEJA DE CHAMAR OS CONCURSADOS. MAS 

QUE, AO MENOS DÊ GARANTIAS AOS APROVADOS, COMO: GARIS, GUARDAS 
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MUNICIPAIS, PROFESSORES E DEMAIS CARGOS DE NÍVEIS INFERIORES. 

QUANTO À QUESTÃO DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO SER GLOBALIZADO, É 

SABIDO QUE, A INTENÇÃO SEJA PARA OBSTACULAR QUALQUER 

MANIFESTAÇÃO AJUIZADA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM 

EXERCÍCIO, VEREADOR ADEMIR LIMA, ESCLARECEU CONFORME INFORMADO 

PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, DE QUE, AS 

CONTRATAÇÕES SEGUIRÃO NA FORMA DO AJUSTE DE CONDUTA FIRMADO 

COM A PROCURADORIA FEDERAL DO TRABALHO, INCLUSIVE COM AS NORMAS 

PRESCRITAS PELO TRIBUNAL DE CONTAS. CONCLUINDO, O PASTOR PAULO 

LEMBROU QUE OS CONCURSADOS NÃO SÃO CONHECEDORES PERTINENTES 

DE LEIS. APENAS SABEM QUE FORAM APROVADOS NUM CONCURSO, E 

DEIXARAM DE SEREM CHAMADOS DEVIDO A APROVAÇÃO DE UM PROJETO DE 

CONTRATAÇÃO. SALIENTANDO QUE, SE TAL PROJETO NÃO FOR APROVADO 

NESTA OPORTUNIDADE, CERTAMENTE, O PREFEITO FARÁ DE TUDO, ATÉ O DIA 

PRIMEIRO DE JANEIRO DE 2008, PARA CHAMAR OS APROVADOS, E ESTES 

ASSUMIREM SEUS RESPECTIVOS CARGOS. E DEPOIS SIM, CONTRATAR O 

PESSOAL NA VAGAS QUE DEIXARAM DE SEREM PREENCHIDAS PELOS 

CONCURSADOS. E, PARA O ENTENDIMENTO AINDA MELHOR DOS 

CONCURSADOS, É DE QUE, COM A MATÉRIA APROVADA, ENTENDERÃO QUE 

FORAM PRETERIDOS EM FUNÇÃO DAQUELES QUE SÃO COMPANHEIROS DA 

ADMINISTRAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, LAMENTOU 

, PELO FALECIMENTO DA PROFESSORA WELIA. EM SEGUIDA, O VEREADOR 

IVAN FEZ MENÇÃO SOBRE A INDICAÇÃO DE UMA PLACA EXPOSTA NAS 

PROXIMIDADES DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, ONDE DESCREVE SOBRE A 

REFORMA DO MURO DAQUELE NECRÓPOLE, NO VALOR DE 138 MIL REAIS. 

SENDO QUE, TRATA-SE DE UMA PARTE DO MURO, QUE FICOU DANIFICADA 

POR DEZ MESES. SE TRATANDO DE UMA FÁBULA DE DINHEIRO PARA O QUE O 

CASO REQUER. QUE TAL OBRA SÓ BENEFICIOU AO EMPREITEIRO DA MESMA. 

ENQUANTO ISSO, OS SERVIDORES SÃO TOLHIDOS DOS DIREITOS QUE LHES 

ASSISTEM. BEM COMO, AO QUE SE REFERE SOBRE OS DESTINOS DOS 

RECURSOS DO FUNDEB. IVAN FRISOU QUE ENTENDE QUE O MINISTÉRIO 

PÚBLICO DEVA APURAR OS FATOS. NO ENTANTO, ESTA CASA, NÃO PODERÁ 
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SE OMITIR DE SUAS FUNÇÕES; PORTANTO, FAZ-SE NECESSÁRIO A 

INSTALAÇÃO DE UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA 

INVESTIGAR TANTOS DESMANDOS INERENTES AO FUNDEB. BEM COMO, NO 

QUE SE REFERE AS OBRAS EDIFICANTES E DE REFORMAS DE ESCOLAS, 

CONFORME SE DIVULGA NA TELEVISÃO. SENDO QUE ATÉ ENTÃO, TEM 

CONHECIMENTO DE APENAS UMA ESCOLA SENDO CONSTRUÍDA DURANTE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO, POR TODO O MUNICÍPIO. SALIENTANDO QUE A 

INTENÇÃO DO PREFEITO, SEJA INAUGURAR OBRAS APENAS EM 2008, QUE É 

PERÍODO ELEITORAL. COMO NO CASO O DA CICLOVIA, QUE FOI INICIADA NO 

INICIO DE SEU MANDATO, E ATÉ ENTÃO, SÓ VEM SOFRENDO REPAROS, E 

NADA DE SER CONCLUÍDA. CONSTANDO ESCOLAS SEM SANITÁRIO, COM 

FALTA D´AGUA; EM SUMA, DESPROVIDAS DE QUAISQUER CONDIÇÕES 

BÁSICAS PARA DE FATO SEREM CHAMADAS DE INSTITUIÇÕES EDUCACIONAIS. 

POSTOS DE SAÚDE SEM CONDIÇÕES DIGNAS DE ATENDIMENTO, DEVIDO A 

FALTA DE MEDICAMENTOS, ATÉ MESMO PARA ASSEPSIA. TENDO AINDA A 

QUESTÃO DO ANTIGO HOSPITAL TALMA, QUE PARA SE REFORMÁ-LO, 

CUSTARÁ AOS COFRES PÚBLICOS, MAIS DE UM MILHÃO DE REAIS. AONDE 

FUNCIONARÁ O ATENDIMENTO DA MULHER. QUE HOJE FUNCIONA NO CENTRO 

DA CIDADE. E PARA AS MULHERES SEREM ATENDIDAS, DEVERÁ TOMAR DOIS, 

OU MAIS ÔNIBUS, PARA LÁ SEREM ATENDIDAS. CONSIDERANDO QUE AQUELE 

IMÓVEL JÁ HAVIA SIDO REFORMADO PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, E, A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO DEIXOU QUE A AÇÃO DE VÂNDALOS DEPREDASSE 

TODO AQUELE IMÓVEL, PARA ASSIM, VALORIZAR SEUS AMIGOS DA MOQUECA 

DOS FINAIS DE SEMANA. E NO TOCANTE AO FUNDEB, ISSO NÃO VEM 

REVOLTANDO APENAS AOS PROFESSORES. LAMENTANDO PELA AUSÊNCIA 

DO DIRETOR DA FACELI, QUE FOI CONVIDADO PARA NESTA OPORTUNIDADE 

PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE AQUELA INSTITUIÇÃO. MAS, SUA 

INDAGAÇÃO A FAZÊ-LO É QUANTO À QUESTÃO DA FACELI, QUE FOI CRIADA 

PARA SER PÚBLICA, E AGORA, PASSANDO-A PARA COBRANÇA MENSAL. 

SENDO QUE ESTA QUESTÃO, SERÁ A MESMA QUE OCORREU NO MUNICÍPIO 

DE COLATINA, COM AQUELA FACULDADE – QUE ERA FUNDAÇÃO -, E HOJE, 

PERTENCE A UM GRUPO QUE A TRANSFORMOU NUMA INSTITUIÇÃO 
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PARTICULAR.  E FATALMENTE, PODERÁ OCORRER O MESMO AQUI EM 

LINHARES. MAS, SE DEPENDER DE SUA ATITUDE, ISSO NÃO SE CONCLUIRÁ. 

ORDEM DO DIA, NA ORDEM DO DIA, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JADIR 

ALPOIN, SOLICITOU AOS COLEGAS A APROVAÇÃO DE SEU PROJETO, QUE 

DENOMINA A ESCOLA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO SOB Nº.907/2007, À SER APRECIADO ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO 

SECRETO, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL, CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA. INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DO 

PARECERE FAVORÁVEIL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O REFERIDO 

PROJETO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FORAM 

DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 

PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 

PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

907/2007. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES 

JADIR ALPOIN E ALAOR PESSOTI, PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. 

APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO QUATORZE VOTOS FAVORÁVEIS 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.097/2007, SENDO O MESMO ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. CONSTANDO 

A ABSTENÇÃO DE TRÊS VOTOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO AO PROCESSO Nº.1056/2007, RELATIVO AO 

VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, SOBRE O AUTÓGRAFO 

Nº.072/2007. DA MESMA FORMA DE APRECIAÇÃO. INICIALMENTE FEITA A 

VOTAÇÃO SOBRE O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, PELA REJEIÇÃO DO 

VETO, SENDO APROVADO POR TODOS. FEITA A DISTRIBUIÇÃO DAS DUAS 

CÉDULAS DE VOTAÇÃO, UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA 

MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO 

PROCESSO Nº.1056/2007. SENDO QUE, A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA 
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PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO 

VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA 

URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA 

DIRETORA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO LAMENTOU 

QUANTO À INCOERÊNCIA QUE EXISTE NESTA CASA. VEZ QUE, POR VEZES 

APRESENTOU PROJETO DE LEI AUTORIZATIVO NESTA CASA, E A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEU PARECER CONTRÁRIO A MATÉRIA. NO ENTANTO, MANTERÁ 

SEU VOTO DIANTE A IMPORTÂNCIA DA MATÉRIA. LEMBRANDO COM ISSO, QUE 

O PROCESSO EM QUESTÃO FOI APRESENTADO E APROVADO POR TODOS OS 

VEREADORES; BASTANDO AGORA, SE O DESFECHO SOFRERÁ O MESMO 

RESULTADO, A UNANIMIDADE PELA REJEIÇÃO DO VETO. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR IVAN LEMBROU QUE TAL BENEFICIO É O MESMO CEDIDO AOS 

SERVIDORES DO SAAE E CÂMARA MUNICIPAL. POR ISSO, ALMEJA QUE OS DA 

PREFEITURA TAMBÉM SEJAM CONTEMPLADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCISIO LEMBROU QUE NA GESTÃO DE 2001/2004, O ENTÃO 

COLEGA VEREADOR ANANIAS COSTA DE SOUZA, APRESENTOU TAL PROJETO 

DURANTE TODO AQUELE MANDATO, E INFELIZMENTE NÃO LOGROU ÊXITO, 

NEM MESMO NA ANÁLISE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. E HOJE, O INTENTO JÁ É 

APRECIADO PÓS VETO. ACREDITANDO QUE HOUVE EVOLUÇÃO NESTA 

QUESTÃO. ESPERANDO QUE DENTRO EM BREVE POSSAM OS SERVIDORES DA 

PREFEITURA RECEBER POR TAL BENEFICIO. QUE SE NÃO FOR NESTA 

OPORTUNIDADE, HAVERÁ DE SER EM 2008. QUIÇÁ NA PRÓXIMA 

ADMINISTRAÇÃO. E QUE, ATÉ QUANDO FOR O DESFECHO, SE MANTERÁ 

FAVORÁVEL À MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENDOSSOU AS 

PALAVRAS DO COLEGA TARCISIO; TAMBÉM SE MANTENDO FAVORÁVEL PELA 

REGULAMENTAÇÃO. E PARA SE REGULAMENTAR TAMBÉM A EXTINÇÃO DO 

VOTO SECRETO NESTA CASA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES  AGUINALDO GAMA VITORAZZI 

E IVAN SALVADOR FILHO PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. 

APURADOS OS VOTOS, SENDO COMPUTADO SETE VOTOS PELA MANUTENÇÃO 

E SETE VOTOS PELA REJEIÇÃO DO VETO AO AUTÓGRAFO Nº.072/2007. 

FICANDO ASSIM, A MATÉRIA REJEITADA E ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA 
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OS TRÂMITES DE PRAXE, PARA CIÊNCIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL PERANTE 

A DECISÃO PLENÁRIA OCORRIDA NESTA DATA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, LAMENTOU QUANTO AOS COLEGAS QUE 

NÃO TENHAM HONRADO SUAS ASSINATURAS NUM PROJETO DE TAMANHO 

CUNHO SOCIAL. INFORMANDO DESDE JÁ QUE ESTARÁ REAPRESENTANDO O 

PROJETO. NÃO SE PREOCUPANDO EM BUSCAR AS ASSINATURAS DAQUELES 

QUE NÃO PUDERAM HONRÁ-LAS NESSE QUE ORA FOI REJEITADO.  E O 

COMPORTAMENTO DESSES, DEVEM SER O MESMO NA VOTAÇÃO DE 

PROJETOS DO PREFEITO, CRIANDO CARGOS COM SALÁRIOS ABSURDOS, QUE 

PRESTIGIARÁ SEUS “AMIGUINHOS DA MOQUECA”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RETEVE O PROJETO DE LEI Nº.970/2007, SOBRE A MESA DIRETORA.  

EM SEGUIDA, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE EMENDA ADITIVA 

PROTOCOLADA SOB Nº.1106/2007, AO PROJETO DE LEI Nº.1032/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO SOCIAL; 

BEM COMO, O DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO Nº.1032/2007, COM A EMENDA ADITIVA 

PROTOCOLADA SOB Nº.1106/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO SOB Nº.1107/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

MODIFICATIVA PROTOCOLADA SOB Nº.1111/2007, AO PROJETO DE LEI 

Nº.1112/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E AÇÃO SOCIAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 
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PROTOCOLADO SOB Nº.1134/2007, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

EXTRA-ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 28/12/2007, ÀS OITO HORAS E 

TRINTA MINUTOS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA OCTAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA, DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO EXTRA-ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E SETE, ÀS 

8 HORAS E 30 MINUTOS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA 

COSTA – PTB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM 

A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE 

– PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI 

– PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON 

FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ANTERIOR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SR. ANSELMO RUY BOBBIO. INSCRITO, O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, SALIENTANDO QUE NESTA OPORTUNIDADE DEIXARÁ DE 

LADO SUA FUNÇÃO COMO VEREADOR; DIANTE A TANTAS DENUNCIAS À 

SEREM FEITAS. NO ENTANTO, SIMPLESMENTE FICARÁ REFLETINDO, E, 

ESPERA QUE TODOS OS PARES ASSIM POSSAM ESTAR FAZENDO, DIANTE A 
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POSTURA DE CADA UM NESTE PARLAMENTO, DURANTE OS PERÍODOS 

LEGISLATIVOS QUE JÁ SE PASSARÃO, E PARA O VINDOURO; BEM COMO, A DO 

EXECUTIVO. E ASSIM SENDO, PLEITEARMOS MELHORES DIAS À NOSSA 

POPULAÇÃO NO ANO QUE SE INICIARÁ. LAMENTANDO QUANTO AO 

PRONUNCIAMENTO DO PREFEITO ATRAVÉS DO CANAL DE TELEVISÃO. 

QUANDO EM SUA MENSAGEM DE NATAL, OFENDEU TODA A POPULAÇÃO 

LINHARENSE E SEUS ANTIGOS GOVERNANTES. FINALIZANDO, APELOU AOS 

PARES A APROVAÇÃO DE SUA EMENDA ORÇAMENTÁRIA EM FAVOR DO 

ORFANATO DO LAR DA FRATERNIDADE. DA MESMA FORMA, FOI FEITO AO 

PROJETO DE LEI QUE TRATA SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE 

HABITAÇÃO; INDICANDO UM MEMBRO DESTA CASA E OUTRO DO CREA. E 

QUANTO AO ENUNCIADO PROMOVIDO PELA PREFEITURA, DE QUE HAVERIA 

UM ABONO PARA OS SERVIDORES, ATÉ ENTÃO NÃO CHEGOU A ESTA CASA. 

MAS, SE AQUI CHEGAR, ATÉ MESMO NO DECORRER DOS TRABALHOS, 

CERTAMENTE, A MATÉRIA SERÁ VOTADA. CONCLUINDO, FELICITOU A TODOS 

UM FELIZ ANO NOVO A TODOS. QUE LINHARES EM 2008, TENHA MAIS PAZ E 

SUA POPULAÇÃO MAIS TRANQÜILIDADE. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, TAMBÉM LAMENTOU QUANTO AO BOATO DO ABONO. MAS, 

ESPERAVA QUE REALMENTE HOUVESSE O ABONO; E ESTA CASA VOTARIA 

MESMO CONTRARIANDO OS RITOS REGIMENTAIS. EM SEGUIDA, AMANTINO 

LAMENTOU PELO FATO DE QUE NESTA CASA NÃO HAJA INTERDEPENDÊNCIA 

EM SUA MAIORIA; PORQUE SE ASSIM FOSSE, DIANTE A TANTOS DESMANDOS 

NOTÓRIOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, ESTA CASA JÁ DEVERIA INSTALAR 

UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA APURAÇÃO DOS FATOS. 

ACREDITANDO QUE MESMO ASSIM, ESPERA QUE EM 2008, O LEGISLATIVO 

ADOTE MEDIDAS PARA O QUE O CASO REQUER. APÓS, COMENTOU SOBRE 

PROJETO DE EMENDA DE SUA AUTORIA AO PROJETO ORÇAMENTÁRIO, QUE 

TRATA SOBRE O ARTIGO QUINTO; ESTABELECENDO MOVIMENTAÇÃO 

SUPLEMENTAR DOS RECURSOS ALOCADOS NO ORÇAMENTO; SENDO O SEU 

INTENTO DE REDUZIR DE QUARENTA, PARA CINCO POR CENTO, O DISPOSTO 

NO REFERIDO ARTIGO DA MATÉRIA EM DESTAQUE. FINALIZANDO DESEJOU A 

TODOS UM FELIZ ANO NOVO. INSCRITO, O VEREADOR TARCISIO SILVA, 
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DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO PELO ANO QUE SE FINDA; MESMO DIANTE A 

TANTOS DESENCONTROS; COMO NO CASO, A QUESTÃO DO FUNDEB. 

DESCULPANDO-SE PELAS RAZÕES QUE MUITAS VEZES A POPULAÇÃO NÃO 

POSSA ENTENDER AS AÇÕES AQUI TOMADAS; FRISANDO ASSIM, QUE O 

LEGISLATIVO DEVE SER FLEXÍVEL EM ALGUMAS DECISÕES. POR ISSO, 

ESPERA QUE EM 2008, O PUBLICO CONTINUE PARTICIPANDO DOS TRABALHOS 

DESTA CASA; E ASSIM, OBSERVAR COM MAIOR CLAREZA AS DECISÕES AQUI 

TOMADAS. EXEMPLIFICANDO QUANTO AO SEU POSICIONAMENTO PESSOAL. 

COMO NO CASO O DA VOTAÇÃO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO; QUE JÁ 

RECEBEU DUAS EMENDAS, DAS QUAIS, VOTARÁ FAVORÁVEL SOMENTE EM 

UMA. APROVEITANDO PARA INFORMAR QUE JÁ NO INICIO DE 2008, SERÁ DADO 

INICIO DE REALIZAÇÃO DE INÚMERAS OBRAS NO BAIRRO INTERLAGOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, QUANDO O MESMO FELICITOU A TODOS 

BOA PASSAGEM DE ANO, E QUE, EM 2008, HAJA MAIS TRABALHO PARA UM 

FUTURO PROMISSOR A TODA A POPULAÇÃO LINHARENSE. ESPERANDO QUE 

ESTA CASA RETORNE OS TRABALHOS IMBUÍDA DO MESMO PROPÓSITO QUE 

FOI CONSIDERADO NO ANO QUE SE FINDA. APÓS, FALOU O VEREADOR 

ADEMIR LIMA, TAMBÉM DESEJANDO A TODOS, PROSPERIDADE, SAÚDE E PAZ 

NO CORAÇÃO PARA O ANO QUE SE INICIARÁ. DIZENDO DE SUA GRATIDÃO EM 

TER INICIADO MAIS ESTA FASE EM SUA VIDA, QUE É A DE PARLAMENTAR. DA 

MESMA FORMA, EM ESPECIAL, AGRADECEU AO COLEGA FRANCISCO LOPES 

DA COSTA, POR TÊ-LO ATENDIDO EM TODOS OS SEUS RECLAMES. O QUE NÃO 

PODERIA SER DIFERENTE, POR SE TRATAR DE UMA PESSOA HONRADA E 

PRESTATIVA, EM TODOS OS SENTIDOS. POR ISSO, FARÁ DE TUDO PARA DAR 

SEQÜÊNCIA AOS TRABALHOS DESTA CASA, DURANTE SUA GESTÃO EM 2008. 

APÓS, ADEMIR LIMA DISSE QUE ESTA CASA MUITO CONTRIBUI PARA O 

DESENVOLVIMENTO DESTA CIDADE; MESMO NOS MOMENTOS DE 

SATISFAÇÃO, E, DE INSATISFAÇÃO. SALIENTANDO COMO SATISFATÓRIO, A 

VINDA DO PERITO CRIMINAL PARA LINHARES; AOS INÚMEROS BENEFÍCIOS 

DESTINADOS À POPULAÇÃO, COMO: SAÚDE, EDUCAÇÃO E ASSISTÊNCIA AOS 

CARENTES DE LINHARES, COMO NO CASO, O ENSINO SUPERIOR GRATUITO. 
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NO QUESITO INSATISFAÇÃO, FICOU NOS PROJETOS VETADOS, COMO A 

CESSÃO DE PASSE LIVRE PARA OS IDOSOS ACIMA DE SESSENTA ANOS DE 

IDADE; ISENÇÃO DA TAXA ÀS PESSOAS A PARTIR DE SESSENTA ANOS DE 

IDADE, PARA SE ESTABELECER COM PEQUENOS COMÉRCIOS; E POR 

DERRADEIRO, A NÃO APROVAÇÃO DA SUPRESSÃO DO VOTO SECRETO NESTA 

CASA. APÓS, FALOU O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, ACREDITANDO QUE 

ESTA CASA TEM MUITO AINDA POR FAZER. MESMO SABENDO DAS 

INTEMPÉRIES POLÍTICO-PARTIDÁRIA, O QUE É COMUM NUM PARLAMENTO; 

CERTAMENTE, O QUE PREVALECERÁ, SERÁ A VONTADE DE CADA UM FAZER 

EM FAVOR DA POPULAÇÃO NUM TODO. FINALIZANDO, LEMBROU DE UM DE 

SEUS PROJETOS, SENDO ESSE, EM PARECERIA COM O COLEGA TARCISIO 

SILVA, QUE TRATA SOBRE A LICENÇA MATERNIDADE DAS SERVIDORAS 

MUNICIPAIS DE LINHARES. NA OPORTUNIDADE AGRADECEU AO COLEGA 

FRANCISCO LOPES DA COSTA, DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO EM TER 

PARTICIPADO EM CONJUNTO DE SUA GESTÃO ADMINISTRATIVA NESTA CASA. 

PARABENIZANDO-O, POR SUA BRILHANTE ATUAÇÃO NOS DESTINOS DESTA 

CASA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU E PARABENIZOU A 

TODOS QUE O ANTECEDERAM. SALIENTANDO QUE SEU DESEJO É QUE, BOM 

SERIA SE O MÊS DE DEZEMBRO SE ESTENDESSE POR TODO O ANO, E QUE AS 

PESSOAS FOSSEM MAIS SENSÍVEIS E FLEXÍVEIS EM SUAS AÇÕES; POR SE 

TRATAR DE UM PERÍODO DE RENASCIMENTO, TODOS NÓS DEVERÍAMOS 

RENASCER A CADA DIA; PRINCIPALMENTE EM NOSSA FÉ. E SÓ RENASCE 

QUEM AGRADECE. E SÓ AGRADECE QUEM É CAPAZ DE PERDOAR E DE PEDIR 

PERDÃO. POR ISSO, DEVEMOS PEDIR PERDÃO, PRIMEIRAMENTE A NÓS 

MESMOS, PELOS EQUÍVOCOS QUE COMETEMOS DURANTE TODO O ANO, 

PELAS NOSSAS INTEMPESTIVIDADES, ÀS VEZES POR NOSSAS PREPOTÊNCIAS 

E ARROGÂNCIAS, O QUE SÃO DEFEITOS TERRÍVEIS NA PERSONALIDADE DA 

PESSOA. CONCLUINDO, DESEJOU A TODOS GRANDES REALIZAÇÕES EM 2008. 

E QUE ESTA CASA POSSA ESTAR CONVERGINDO OS MESMOS INTERESSES, 

QUE É O BOM SERVIR À COLETIVIDADE. FINALIDADE ESTA, PRECÍPUA DO 

HOMEM PÚBLICO; BUSCAR SERVIR, E NÃO SE SERVIR. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 
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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.1111/2007, COM A EMENDA Nº.01/2007, APRESENTADA ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº.1112/2007, PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.1111/2007, COM SUA EMENDA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE A 

EMENDA Nº.01/2007, PROTOCOLADA SOB Nº.1135/2007, APRESENTADA PELO 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, AO PROJETO DE LEI Nº.1134/2007, SENDO 

APROVADA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE EMENDA Nº.01/2007, PROTOCOLADO SOB Nº.1135/2007, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE, E, APENSADA AO BOJO DO PROJETO DE LEI Nº.1135/2007, 

PARA A APRECIAÇÃO NO TODO. SENDO ASSIM, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1134/2007, COM A EMENDA Nº.01/2007 

QUE SE APRESENTA SOB O PROTOCOLO Nº.1135/2007, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO SOB Nº.1134/2007, COM A EMENDA Nº.01/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE 

EMENDA Nº.01/2007, PROTOCOLADA SOB Nº.1085/2007, SENDO APROVADA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DA EMENDA Nº.01/2007 

PROTOCOLADA SOB Nº.1085/2007, SENDO REJEITADA PELA MAIORIA DOS 

PARES, E, ENCAMINHADA À SECRETARIA PARA O ARQUIVAMENTO DEVIDO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, JUSTIFICIOU 

SEU VOTO CONTRÁRIO À EMENDA Nº.01/2007, PROTOCOLADA SOB 

Nº.1085/2007. VEZ QUE, DESDE O INICIO DE SEU MANDATO NESTA CASA, EM 

1989, SEMPRE VOTOU FAVORÁVEL NOS 40%. LEMBRANDO QUE, O MONTANTE 

DO ORÇAMENTO SE SUBDIVIDE EM: 54% PARA PAGAMENTO DE PESSOAL DA 

PREFEITURA, 6% QUE É DO LEGISLATIVO, 7% DESTINADO AO SAAE, E 15% 
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PARA CUSTEIO. SENDO ESSES INTRANSFERÍVEIS. SOBRANDO ASSIM, 18% 

PARA A PREFEITURA INVESTIR EM OBRAS. SENDO DESTE PERCENTUAL, 18%, 

QUE É VINCULADO OS 40% PARA A ADMINISTRAÇÃO MOVIMENTAR. EM 

TEMPO. A EMENDA Nº.01/2007 PROTOCOLADA SOB Nº.1085/2007, RECEBEU 

VOTO FAVORÁVEL DOS VEREADORES IVAN SALVADOR FILHO E AMANTINO 

PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE A EMENDA ADITIVA 

Nº.02/2007, PROTOCOLADA SOB Nº.1116/2007, AO PROJETO 

ORÇAMENTÁRIO/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DA EMENDA Nº.02/2007, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE, E APENSADA AO TODO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO/2008. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1107/2007, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.1107/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.1143/2007, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.1143/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.981/2007, COM A EMENDA Nº.02/2007, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 

SEGUNDO TURNO SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.981/2007 – ORÇAMENTO/2008 -

, COM A EMENDA Nº.02/2007, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVOCOU A TODOS PARA 

A SESSÃO EXTRA-ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 07/01/2008, A PARTIR DAS 

18 HORAS, QUANDO ESTARÁ TRANSFERINDO SEU CARGO AO VEREADOR 
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ADEMIR LIMA. APROVEITANDO PARA DESEJAR-LHE O MESMO QUE DESEJOU 

PARA SI. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

EXTRA-ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 07/01/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 
ATA DA OCTAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO SOLENE DE ABERTURA DOS 

TRABALHOS LEGISLATIVOS, DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA 

QUINTA LEGISLATURA, SENDO EXTRA-ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 

DEZOITO DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  TOMOU ASSENTOU A 

TRIBUNA DE HONRA AS SEGUINTES AUTORIDADES: PREFEITO JOSÉ CARLOS 

ELIAS, EX-PREFEITO LUIZ CÃNDIDO DURÃO, MAJOR WILDELSON NASCIMENTO 

DE FARIA, TENENTE CORONEL DOS BOMBEIROS MAURO PEDREIRA JUNIOR, 

PRESIDENTE DA OAB-LINHARES DR. ANTONIO DA SILVA PEREIRA, SARGENTO 

DO TIRO DE GUERRA MIGUEL JUNIOR, DELEGADO DO DPJ DE LINHARES JOSÉ 

HENRIQUE, DIRETORA DO SAAE DICLA MAIRA PHIFER BRZESK, SECRETÁRIO 

MUNICIPAL EDVAL SANTANA, EX-VENERÁVEL DA LOJA MAÇÔNICA 
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FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº.8 JOSÉ AMÉRICO RAMOS, DIRETOR DO 

PROCON JOACYR BANZA, PRESIDENTE DO CONSEL LINDSAY RAIMUNDO 

TEDOLDI DE ARAÚJO, PRESIDENTE DA FAMOL LUCIANO BASTOS, PRESIDENTE 

DA AGENDA 21 LUIZ RIGONI, SECRETÁRIO MUNICIPAL JOÃO AILTON DAL- COL 

E DIRETOR DOS CORREIOS DE LINHARES SEBASTIÃO DE SOUZA E SILVA. O 

PASTOR JABES MENEZES DE OLIVEIRA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE DE SUA SATISFAÇÃO EM VER O 

PLENÁRIO E A GALERIA DESTA CASA, REPLETAS. SALIENTANDO QUE ISSO 

CONOTA O INTERESSE DA COMUNIDADE, BEM COMO DA SOCIEDADE 

REPRESENTATIVA SOBRE OS TRABALHOS QUE ESTARÃO SENDO 

REALIZADOS, CONTINUAMENTE, NESTA CASA. POR CERTO, VÊ-SE COMO 

RECONHECIMENTO DE TODOS PARA AS ATIVIDADES DE SEUS 

REPRESENTANTES NESTE PARLAMENTO. POR ISSO, ACREDITA QUE OS 

PARES ESTARÃO RESPONDENDO À ALTURA, POR TAL RECONHECIMENTO. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA 

AO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, OPORTUNIDADE EM QUE RATIFICOU 

SEU COMPROMISSO PARA COM A POPULAÇÃO LINHARENSE, DIANTE AO 

PÚBLICO E DAS AUTORIDADES QUE COMPARECERAM EM MASSA PARA 

PRESTIGIAR O INICIO DOS TRABALHOS DESTA CASA. CITANDO QUE O 

LEGISLATIVO É PARTE INTEGRANTE DA EVOLUÇÃO DO PROGRESSO QUE 

LINHARES VEM GALGANDO. E É COM ESTE PROPÓSITO, QUE EM 2008, NÃO 

SERÁ DIFERENTE. POR ENTENDER QUE HÁ COESÃO DE TODOS, IMBUÍDOS 

NUM ÚNICO PROPÓSITO, DE AGLUTINAR FORÇAS PARA DIAS MELHORES EM 

PROL DE NOSSA POPULAÇÃO. APÓS, FALOU O VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, LEMBRANDO DA ÉPOCA EM QUE TRABALHOU JUNTO COM ADEMIR 

LIMA NA POLICIA RODOVIÁRIA FEDERAL. POR ISSO, TEM CONHECIMENTO DA 

CAPACIDADE DO MESMO FRENTE AO LEGISLATIVO. SENDO POR ESTE E POR 

OUTROS MOTIVOS QUE FICARÁ DO SEU LADO DURANTE SUA GESTÃO, 

APOIANDO-O E DEFENDENDO-O. EM SEGUIDA, O VEREADOR MILTON APELOU 

AO PREFEITO A CONCLUSÃO DAS OBRAS DO ASFALTAMENTO DA ESTRADA DO 

BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA. BEM COMO, SOBRE AS OBRAS DO ESTÁDIO 

OLÍMPICO MUNICIPAL. A QUAL, NÃO FOI INICIADA PORQUE HOUVE FALHA; NÃO 
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SENDO CULPA DO PREFEITO PELA NÃO REALIZAÇÃO DE TAL OBRA, 

JUSTIFICOU O VEREADOR MILTON. NA OPORTUNIDADE O VEREADOR MILTON 

CONGRATULOU-SE COM O MAJOR WILDELSON E COM O DELEGADO DE 

POLÍCIA, PELA INCANSÁVEL BATALHA EM FAVOR DA SEGURANÇA PÚBLICA DE 

NOSSA CIDADE. DA MESMA FORMA PRESTOU SUA MANIFESTAÇÃO DE 

SATISFAÇÃO AO COMANDO DO CORPO DE BOMBEIROS E AO TIRO DE 

GUERRA, BEM COMO AO SECRETARIADO DA PREFEITURA MUNICIPAL. 

FINALIZANDO, PARABENIZOU AO PREFEITO POR SUA EXCELENTE 

ADMINISTRAÇÃO. LEMBRANDO DO LEGADO POLÍTICO DO PREFEITO, E 

QUANDO O MESMO LANÇOU UMA CARTILHA EM SUA CAMPANHA ELEITORAL 

PARA ESTE PLEITO. NO ENTANTO, A MESMA DEIXOU DE SER TOTALMENTE 

EXECUTADA POR QUE ALGUÉM O IMPEDIU. MAS, SABE QUE A VONTADE DO 

PREFEITO É DE EXECUTÁ-LA ATÉ O TÉRMINO DESTE MANDATO. APÓS, FALOU 

O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, DEMONSTRANDO TODA SUA 

ALEGRIA EM VER ESTA CASA CHEIA. SALIENTANDO AINDA, QUE ESTA CASA 

DARÁ BONS RESULTADOS NESTE ANO. POR ENTENDER QUE OS TRABALHOS 

JÁ SE INICIAM NA FORMA REGIMENTAL. MESMO PORQUE, O REGIMENTO 

INTERNO É A PRINCIPAL FERRAMENTA DESTE PODER. A QUAL DETERMINA AO 

PARLAMENTAR, EM SEU JURAMENTO DE POSSE, ATUAR EM FAVOR DA 

POPULAÇÃO, E NÃO AO PARTIDO OU GRUPO POLÍTICO, NEM TÃO POUCO, 

EXCLUSIVO DO PREFEITO.  LEMBRANDO QUE ESTE ANO É PERÍODO 

ELEITORAL, E A POPULAÇÃO JULGARÁ A TODOS. E DIANTE ESSA PREMISSA, 

TUDO O QUE FOI FEITO PELA A ADMINISTRAÇÃO, SERÁ EFETIVAMENTE 

ANALISADO. CONCLUINDO, TARCISIO ELOGIOU AO COLEGA ADEMIR PELAS 

MUDANÇAS ADOTADAS NA ESTRUTURA FÍSICA DESTA CASA; DESTACANDO 

SUA CONFIABILIDADE NESTA GESTÃO. E POR SUA CONVICÇÃO, SABE QUE 

ESTE ANO SERÁ MUITO PROVEITOSO, POR TÊ-LO FRENTE AO LEGISLATIVO. 

POR ISSO, ESTARÁ DANDO SEU APOIO IRRESTRITO NAS DECISÕES QUE O 

CONCERNIR. FOI FRANQUEADA A PALAVRA AO EX-PREFEITO LUIZ CÂNDIDO 

DURÃO, QUANDO O MESMO ENALTECEU ELOGIOS À PESSOA DO AMIGO 

ADEMIR LIMA.  CITANDO QUE O MESMO É CAPACITADO PARA ASSUMIR OS 

DESTINOS DESTA CASA; INCLUSIVE, NUM PERÍODO QUE O EXIGIRÁ MUITA 
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TEMPERANÇA, O QUE LHE É PECULIAR, POR SE TRATAR DE ANO ELEITORAL. 

CONCLUINDO, DESEJOU PELO ÊXITO AO AMIGO ADEMIR LIMA NESTA SUA 

NOVA JORNADA, E QUE DEUS CONTINUE ILUMINANDO-O. EM SEGUIDA FALOU 

ADRIANO, VICE-PRESIDENTE ESTADUAL DO PSL, LEMBRANDO QUE ADEMIR 

LIMA É O ÚNICO REPRESENTANTE DO PSL QUE ASSUME CARGO NA 

PRESIDÊNCIA DE UM LEGISLATIVO EM TODO O ESTADO. O QUE MUITO 

ORGULHA AS FILEIRAS DO PARTIDO, NÃO APENAS PELO CARGO, INDO ALÉM 

DESSA RESPONSABILIDADE, O DE SUA HISTÓRIA E DEMONSTRAR O QUE É 

SER PSL. APÓS, FALOU O PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, CITANDO DA 

IMPORTÂNCIA DESTA DATA, PELO INICIO DOS TRABALHOS DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL. QUE SUA PRESENÇA SE DÁ DIANTE AO CONVITE TÃO ESPERADO. 

O QUE OUTRORA DEIXOU-SE DE SER FEITO. SALIENTANDO QUE A POLÍTICA 

SEM A DEMOCRACIA, DESTONA O REAL PRINCÍPIO DA SOCIEDADE. 

COMENTOU QUE SUA ADMINISTRAÇÃO É VOLTADA À POPULAÇÃO QUE 

NECESSITA DIRETAMENTE DO PODER PÚBLICO. PRINCIPALMENTE PARA A 

GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA. FAZENDO COM ISSO, QUE LINHARES, 

NESSES ÚLTIMOS TRÊS ANOS, TER SE DESTACADO NO MUNICÍPIO QUE MAIS 

GEROU EMPREGO E RENDA NA SUA HISTÓRIA, EM TODO O ESTADO. OUTRO 

QUESITO QUE ESTÁ SENDO APLICADO É NA QUALIFICAÇÃO DA MÃO DE OBRA. 

BEM COMO, NA ÁREA DA EDUCAÇÃO, COM ESCOLA TÉCNICA E FACULDADE 

PÚBLICA. SENDO UM DOS MUNICÍPIOS DO ESTADO, QUE OFERECE ENSINO 

COMPLETAMENTE PÚBLICO, DESDE INFANTIL AO MESTRADO. NA ÁREA DA 

SAÚDE, O AVANÇO TEM SIDO GRADATIVO, COMO TAMBÉM, NOS SETORES DE 

HABITAÇÃO E SANEAMENTO. LEMBRANDO QUE OS VEREADORES QUE 

SUSTENTAM A ADMINISTRAÇÃO EM SEUS PROJETOS, SÃO OS RESPONSÁVEIS 

PELO SUCESSO QUE ORA SE DESTACA. COMENTANDO QUE MUITAS VEZES 

EXISTEM EMBATES; INVERDADES QUE JULGAM A SUA ADMINISTRAÇÃO POR 

COISAS DESCABIDAS. RATIFICANDO QUE ESTA É A PRIMEIRA OPORTUNIDADE 

EM SEU MANDATO, DE PODER VIR À CÂMARA. O PREFEITO LAMENTOU QUE 

POR MUITAS VEZES, A OPOSIÇÃO NESTA CASA UTILIZA DE INVERDADES 

CONTRA A SUA ADMINISTRAÇÃO. O QUE LHE CONFORTA, É SABER QUE A 

MENTIRA TEM PERNAS CURTAS, DISSE O PREFEITO. CITANDO EXEMPLO 
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COMO NO CASO DOS OUTDOOR´S  QUE DIVULGAM IRREGULARIDADES COM O 

DINHEIRO DO FUNDEB, E, ACUSAÇÕES CONTRA A PREFEITURA POR DESVIO 

DE DINHEIRO, ENTRE OUTRAS COISAS MAIS. JOSÉ CARLOS DISSE QUE TEM 

TRINTA ANOS DE VIDA PÚBLICA. O PREFEITO INFORMOU QUANTO A QUESTÃO 

DO FUNDEB, CITANDO QUE A CULPA FOI DA LEI FEDERAL E NÃO SUA. 

CITANDO AINDA QUE, NENHUMA PREFEITURA NO ESTADO CONCEDEU 

FUNDEB EM 2007. O PREFEITO INFORMOU AINDA, MESMO COM TUDO ISSO, 

NÃO SE APAVORARÁ, NEM TÃO POUCO TOMARÁ MEDIDAS IMPENSADAS. POIS, 

NÃO ADIANTARIA A NÃO SER PREJUDICAR A PRÓPRIA POPULAÇÃO. E QUANDO 

AS PESSOAS FOREM ACUSÁ-LO, QUE PROVEM COM DOCUMENTOS.  

INFORMANDO TAMBÉM, QUE O TRIBUNAL DE CONTAS E DEMAIS ÓRGÃOS 

COMPETENTES, JÁ FIZERAM UMA DEVASSA EM SUA VIDA PÚBLICA, E TUDO 

ESTÁ ÀS CLARAS. E QUE, SE HOUVER ERRO, -O QUE É COMUM NOS ÓRGÃOS 

PÚBLICOS- OS RESPONSÁVEIS SERÃO PUNIDOS. NO ENTANTO, ATÉ HOJE, A 

SUA ADMINISTRAÇÃO SÓ TEM CONSEGUIDO É TRABALHAR, ENFATIZOU O 

PREFEITO. O PREFEITO CITOU QUE SEU DESEJO É DE TRABALHAR, E MUITOS 

VEREADORES NESTA CASA ESTÃO LHE SUPLANTANDO ESTA OPORTUNIDADE. 

EMBORA UMA MINORIA O QUEREM É ATRAPALHAR, O QUE POR CERTO NÃO 

CONSEGUIRÃO. PODERÁ ATRAPALHAR SIM, AO POVO; POIS, SUA FUNÇÃO É 

PASSAGEIRA. SENDO A SUA VONTADE FICAR MAIS UM MANDATO, MAS, ISSO 

FICARÁ A CARGO DA POPULAÇÃO.  DIZENDO QUE EXISTEM MUITOS 

PROJETOS HÁ SEREM IMPLANTADOS AINDA PARA ESTE ANO. MESMO 

PORQUE, SEU OBJETIVO, É AVANÇAR VINTE ANOS, EM QUATRO ANOS, COM 

CELERIDADE. FINALIZANDO, DESEJOU SUCESSO AO PRESIDENTE DESTA 

CASA, EM SUA NOVA EMPREITADA. SABENDO DE SUA CAPACIDADE 

PROFISSIONAL E POLÍTICA, POR ISSO, LOGRARÁ ÊXITO JUNTAMENTE COM 

SEUS PARES. QUANTO AO QUESTIONAMENTO DO VEREADOR MILTON 

COLEGA, SOBRE O ESTÁDIO OLÍMPICO, LEMBROU-O, QUE A OBRA NÃO FOI 

EXECUTADA DEVIDO AO ATRASO DE APRECIAÇÃO DA MATÉRIA NESTA CASA, -

PROVOCADO PELA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA NA ÉPOCA-, 

OCASIONANDO ASSIM, O ESTORNO DA VERBA PARA A UNIÃO. MAS, MESMO 

ASSIM, JÁ ESTÁ EM CONTATO COM O ÓRGÃO COMPETENTE DO GOVERNO 
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FEDERAL PARA REVER ESTA POSSIBILIDADE. QUIÇÁ, NO CAMPO DO AMÉRICA. 

CITANDO QUE TIME JÁ POSSUÍMOS. O QUAL VEM RECEBENDO APOIO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, COM APOIO DESTA CASA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, NO USO DA PALAVRA, ENFATIZOU QUE SEU MAIOR DESEJO PARA 

2008, É DE CONCLUIR SUA GESTÃO COM BOM TRABALHO PRESTADO EM 

FAVOR DA COLETIVIDADE. E ASSIM TEM SIDO. HAJA VISTA, O REFERENCIAL 

QUE VEM SENDO OBSERVADO. POIS, É FÁCIL OBSERVAR, O CONHECIMENTO 

DESTA CASA JUNTO COM O EXECUTIVO. POIS, TUDO O QUE TEM SIDO FEITO 

PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, TEM A PARTICIPAÇÃO DESTA CASA. 

SALIENTANDO QUE EM DADOS MOMENTOS, ESTA CASA SOFRE PELA 

INCOMPREENSÃO, DIANTE A DETERMINADAS POSIÇÕES. POIS, NESTE 

PARLAMENTO NÃO SE PODE AGIR PELA EMOÇÃO, E SIM PELA RAZÃO. ADEMIR 

RATIFICOU QUE TEM CERTEZA DE QUE ESTE ANO SERÁ UM ANO BOM. DIANTE 

AO FATO DE JÁ TER SIDO INICIADO DE FORMA TRANSPARENTE. A PROVA 

DISSO FOI DIANTE A REUNIÃO NO GABINETE DO CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. QUANDO FOI CONSCIENTIZADO DE QUE NESTA CASA NÃO EXISTE 

CAIXA PRESTE, DE QUE NÃO HAVERÁ SEGREDO, NEM TÃO POUCO, DA 

EXISTÊNCIA DE UMA CONVERSA E DEPOIS OUTRA. POIS, AQUI HAVERÁ SIM, 

TRANSPARÊNCIA E O ENTENDIMENTO NECESSÁRIO PARA QUE O MUNICÍPIO 

NÃO PARE. E SERÁ ASSIM A GESTÃO DESTA CASA. E SERÁ MUITO SALUTAR 

EM PODER VER QUE A POPULAÇÃO ACOMPANHE AS AÇÕES DE CADA 

PARLAMENTAR EM SEU OFÍCIO, NO DECORRER DESTE ANO. FINALIZANDO, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA AGRADECEU A TODOS PELAS PRESENÇAS, EM 

ESPECIAL AO SEU PARTICULAR AMIGO DR. LUIZ CANDIDO DURÃO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE 

NO DIA 25/02/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME, 

SENDO QUE AS DEZESSETE HORAS, SERÁ FEITA A ELEIÇÃO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 



 373 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 
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PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 
ATA DA OCTAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ESPECÍFICA PARA ELEIÇÃO E POSSE 

DAS COMISSÕES PERMANENTES PARA O QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, SENDO EXTRA-ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 

VINTE E CINCO DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 17 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RATIFICOU QUANTO AO PROCESSO DE VOTAÇÃO PARA OS 

CARGOS DAS COMISSÕES PERMANENTES, NA ORDEM REGIMENTAL, PARA 

TANTO, QUE OS PARES NÃO SE MANIFESTASSEM SOBRE O VOTO, EM 

NENHUMA HIPÓTESE. E QUE A VOTAÇÃO, CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO, SERÁ NOMINAL E O VEREADOR RECEBERÁ A CÉDULA ÚNICA, 

DISTINTAS, COM A DESCRIÇÃO DOS CANDIDATOS CONCORRENTES PARA OS 

REFERIDOS CARGOS INSCRITOS DAS COMISSÕES. INICIALMENTE, FOI FEITA A 

ELEIÇÃO E VOTAÇÃO PARA CONCORRER A PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, TENDO COMO CANDIDATOS OS VEREADORES AMANTINO PEREIRA 

PAIVA E AGUINALDO GAMA VITORAZZI. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU AOS PRÓPRIOS CANDIDATOS A ATUAREM COMO 

ESCRUTINADORES. APURADOS OS VOTOS, OBTENDO OITO VOTOS VÁLIDOS 

PARA CADA CANDIDATO E UMA ABSTENÇÃO. SENDO ELEITO, E NA FORMA DA 

LEI EMPOSSADO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA POR TER IDADE 

SUPERIOR DE SEU CONCORRENTE. EM SEGUIDA PASSOU-SE A VOTAÇÃO 
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PARA O CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, TENDO COMO 

CANDIDATO APENAS O VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO. E COMO MEMBRO 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI. SENDO 

CONFECCIONADA, E, DISTRIBUÍDAS AS CÉDULAS DE VOTAÇÃO COM CHAPA 

ÚNICA DOS CARGOS COM SEUS RESPECTIVOS CANDIDATOS. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CONVIDOU-OS À ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. 

FEITA A VOTAÇÃO, OBTENDO DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS E UMA 

ABSTENÇÃO. FICANDO ASSIM ELEITOS E EMPOSSADOS OS VEREADORES 

CARLOS ALMEIDA FILHO COMO RELATOR E PEDRO JOEL CELESTRINI COMO 

MEMBRO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. APÓS, FOI DADO INICIO A VOTAÇÃO 

PARA PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS. TENDO COMO CANDIDATOS 

OS VEREADORES IVAN SALVADOR FILHO E JOÃO FREIRIS JUNIOR. FEITA A 

VOTAÇÃO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AOS VEREADORES 

CANDIDATOS PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADO OS 

VOTOS, CONSTANDO NOVE VOTOS VÁLIDOS PARA O VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, SEIS VOTOS FAVORÁVEIS PARA O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, UM VOTO EM BRANCO, UM VOTO NULO E UMA ABSTENÇÃO. 

SENDO ASSIM ELEITO E EMPOSSADO O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS. COMO RELATOR E MEMBRO 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS, CONCORRERAM NA CHAPA ÚNICA, OS 

VEREADORES JADIR RIGOTTI E JOSÉ BELISÁRIO CORREA, SENDO ELEITOS 

PELA MAIORIA ABSOLUTA DOS VOTOS, CONSTANDO UMA ABSTENÇÃO. E 

ASSIM EMPOSSADOS COMO RELATOR JADIR RIGOTTI E MEMBRO JOSÉ 

BELISÁRIO CORREA. ATO CONTÍNUO, FOI FEITA A VOTAÇÃO PARA 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE 

TENDO COMO CANDIDATO ÚNICO O VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES. FEITA A VOTAÇÃO, OBTENDO O SEGUINTE RESULTADO: TREZE 

VOTOS FAVORÁVEIS, TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS E UMA ABSTENÇÃO. SENDO 

ASSIM, ELEITO E EMPOSSADO O VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO 

AMBIENTE. COMO RELATOR DA REFERIDA COMISSÃO, TAMBÉM FOI 

REGISTRADO APENAS O NOME DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 
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QUE FOI ELEITO PELA MAIORIA ABSOLUTA, CONSTANDO UMA ABSTENÇÃO. 

BEM COMO O REGISTRO DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR COMO 

MEMBRO, QUE OBTEVE NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, 

UM VOTO BRANCO E UMA ABSTENÇÃO. PORTANTO, ELEITOS E EMPOSSADOS 

OS VEREADORES MILTON FONSECA BAPTISTA COMO RELATOR, E JOÃO 

FREIRIS JUNIOR COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO 

MEIO AMBIENTE, RESPECTIVAMENTE. E FINALMENTE, FOI FEITA E VOTAÇÃO 

PARA PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, TENDO COMO CANDIDATO ÚNICO O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA, QUE OBTEVE QUATORZE VOTOS FAVORÁVEIS, DOIS VOTOS BRANCOS 

E UMA ABSTENÇÃO, SENDO ASSIM, ELEITO E EMPOSSADO. APÓS, FOI 

APRESENTADA A CHAPA ÚNICA COM A DEFINIÇÃO DOS CANDIDATOS AO 

CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, CONCORRENDO, OS VEREADORES JADIR ALPOIM E AGUINALDO 

VITORAZZI. APURADOS OS VOTOS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA OS 

CONVIDOU PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. COMPUTADO OS 

VOTOS, OBTENDO O SEGUINTE RESULTADO: JADIR ALPOIM QUATORZE VOTOS 

VÁLIDOS, DOIS VOTOS EM BRANCO E UMA ABSTENÇÃO. FICANDO ASSIM 

ELEITO E EMPOSSADO COMO RELATOR O VEREADOR JADIR ALPOIM. COMO 

MEMBRO DESSA ÚLTIMA COMISSÃO, FOI ELEITO PELA MAIORIA ABSOLUTA 

DOS VOTOS, COM UMA ABSTENÇÃO, O VEREADOR ALAOR ANTONIO PESSOTI. 

E FOI PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, NA FORMA REGIMENTAL, 

PROCLAMADA A COMPOSIÇÃO E INVESTIDOS OS ELEITOS DAS RESPECTIVAS 

COMISSÕES PERMANENTES PARA ESTE PERÍODO, A SABER: COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA: PRESIDENTE - AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

RELATOR - CARLOS ALMEIDA FILHO E MEMBRO - PEDRO JOEL CELESTRINI. 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E 

CONTROLE: PRESIDENTE - IVAN SALVADOR FILHO, RELATOR - JADIR RIGOTTI 

E MEMBRO - JOSÉ BELISÁRIO CORREA. COMISSÃO DE OBRAS E DE PROTEÇÃO 

AO MEIO AMBIENTE: PRESIDENTE -ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, 

RELATOR - MILTON FONSECA BAPTISTA E MEMBRO - JOÃO FREIRIS JUNIOR. 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL: PRESIDENTE - 
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FRANCISCO TARCISIO SILVA, RELATOR - JADIR ALPOIM E MEMBRO - ALAOR 

ANTONIO PESSOTI. FINDO O PROCESSO DE ELEIÇÃO DAS COMISSÕES. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ADIANTOU À COMISSÃO DE JUSTIÇA E AS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES, SOBRE OS PROJETOS QUE SE 

ENCONTRAM NESTA CASA; PARA QUE NA FORMA REGIMENTAL SEJAM 

PRONTAMENTE ANALISADOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU POR 

ENCERRADA A SESSÃO ESPECÍFICA, TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO 

ORDINÁRIA. APROVEITANDO, SOLICITOU AO SECRETÁRIO A LEITURA DAS 

ATAS ANTERIORES, AS DO DIA 28/12/2007 E 18/02/2008, SENDO APROVADAS 

RESPECTIVAMENTE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.086/2008 DE 28/01/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DO ÔNIBUS DA UNIDADE MÓVEL DE SAÚDE, COM: 

DENTISTA, CLÍNICO GERAL E OFTALMOLOGISTA PARA ATENDER A MAIS DE 160 

FAMÍLIAS DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.0872008 

DE 28/01/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A DISPONIBILIZAÇÃO DE UMA 

AMBULÂNCIA PARA ATENDER A MAIS DE 160 FAMÍLIAS DA COMUNIDADE DE 

CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO 

GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.0882008 DE 28/01/2008, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO PARA 

ATENDER A MAIS DE 160 FAMÍLIAS DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.089/2008 DE 28/01/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA PARA ATENDER A MAIS DE 160 

FAMÍLIAS DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.090/2008 

DE 28/01/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A EXTENSÃO DO PSF PARA 

ATENDER A MAIS DE 160 FAMÍLIAS DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. REQUERIMENTO DO PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO 

SOB Nº.114/2008 DE 15/02/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE 

POR CERTIDÃO, COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO 
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XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

REQUER CÓPIA INTEGRAL DOS DOCUMENTOS INERENTE AO PROCESSO QUE 

ORIGINOU A LICITAÇÃO PARA CONSTRUÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO 

CONCEIÇÃO, INCLUINDO O CONTRATO 551/05, TODOS OS SEUS TERMOS 

ADITIVOS CELEBRADOS ATÉ A PRESENTE DATA, OS VOLUMES TÉCNICOS COM 

AS DEVIDAS MEDIÇÕES, O PROJETO BÁSICO E TODOS OS PROJETOS 

EXECUTIVOS REALIZADOS PARA A EXECUÇÃO DA OBRA, COM A DEVIDA 

APROVAÇÃO DOS ÓRGÃOS COMPETENTES. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

PEDRO JOEL CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.116/2008 DE 15/02/2008, 

SOLICITANDO AO PREFEITO TRANSPORTE ESCOLAR PARA OS ALUNOS DO 

PONTO DO CAFÉ, NA RODOVIA “ROBERTO CALMON”, DIVISA COM O MUNICÍPIO 

DE RIO BANANAL. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

PROTOCOLADO SOB Nº.134/2008 DE 19/02/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO 

QUE POR CERTIDÃO INFORME SOBRE OS QUARENTA POR CENTO DE CUSTEIO 

DO FUNDEB. QUE JUNTO, SEJA ENVIADO CÓPIA DE TODOS OS PROCESSOS 

QUE ORIGINARAM OS GASTOS, INCLUSIVE COM OS ADITIVOS CONTRATUAIS, 

SE HOUVER. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.137/2008 DE 20/02/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO 

AMPLIAÇÃO E MELHORIAS NAS REDES DE ESGOTO DE SÃO RAFAEL. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB 

Nº.138/2008 DE 20/02/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO REALIZAÇÃO DE OBRAS 

DE CALÇAMENTO E DRENAGEM DA VIA DE ACESSO AO CEMITÉRIO DA 

LOCALIDADE DE RIO DAS PALMAS. OFICIO EXPEDIDO PELO DIRETÓRIO 

MUNICIPAL DO PMDB – PARTIDO DO MOVIMENTO DEMOCRÁTICO BRASILEIRO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.142/2008 DE 25/02/2008, COMUNICANDO QUE O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO REPRESENTARÁ O PARTIDO COMO LÍDER 

DE BANCADA NESTA CASA. REQUERIMENTO DO SR. JOSÉ APOLÔNIO DOS 

REIS NETO, PROTOCOLADO SOB Nº.143/2008 DE 25/02/2008, SOLICITANDO AS 

DEPENDÊNCIAS DA GALERIA DO PLENÁRIO DESTA CASA, PARA OS DIAS 08 E 

15 DE MARÇO DE 2008, NOS HORÁRIOS DE SETE AS DEZESSETE HORAS, PARA 

A REALIZAÇÃO DE CURSO MINISTRADO PELA COMISSÃO INTERNA DE 
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PREVENÇÃO DE ACIDENTES – CIPA. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO SOB Nº.002/2008 DATADO DE 

03/01/2008, QUE “FICA ASSEGURADA A GRATUIDADE PARA OS ESTUDANTES 

MUNICIPAIS, ESTADUAIS E DE FACULDADES, NOS SISTEMAS DE 

TRANSPORTES COLETIVOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES/ES., E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, DATADOS DE 08/01/2008, A SABER: PROTOCOLO Nº.014/2008,  

“DISPÕE SOBRE A AVALIAÇÃO OFTALMOLÓGICA, AUDITIVA E BUCAL DOS 

ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.018/2008 “CRIA O PROGRAMA DE TICKET ALIMENTAÇÃO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DE LINHARES, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.019/2008, “TORNA OBRIGATÓRIA 

A REALIZAÇÃO DE EXAMES DE SURDEZ EM CRIANÇAS NASCIDAS EM 

HOSPITAIS OU INSTITUIÇÕES QUE RECEBEM VERBAS PÚBLICAS.” PROTOCOLO 

Nº.020/2008, “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 1º DA LEI Nº.2058/1998 DE 

01/9/1998, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.021/2008, “AUTORIZA 

O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL CONCEDER PASSE ESCOLAR, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.115/2008 DE 15/02/2008, QUE 

“DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA E/OU DE 

ÁGUA POR MOTIVO DE INADIMPLÊNCIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.119/2008 DE 18/02/2008, QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 

7º DA LEI Nº.2681/2007, REVOGA-SE OS PARÁGRAFOS PRIMEIRO E SEGUNDO 

DO DISPOSITIVO LEGAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.067/2008 DATADO DE 22/01/2008, QUE “ALTERA O ARTIGO 68 DA LEI 

Nº.2730/2007 DE 27/11/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.135/2008 DE 20/02/2008 “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL FIRMAR CONVÊNIO E REPASSAR RECURSOS AO COPON – 3ª CIA 

INDEPENDENTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 

08/01/2008, A SABER: PROTOCOLO Nº.032/2008, “DÁ NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 24 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, E AO SEU INCISO II, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.033/2008, “DÁ NOVA REDAÇÃO AO INCISO I 
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DO ARTIGO 2º DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO 

GUASTI PROTOCOLADO SOB Nº.107/2008 DATADO DE 11/02/2008, QUE 

“DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O GRUPO RESGATE SÃO FRANCISCO DE 

ASSIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADOS DE 15/01/2008, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.058/2008 “VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.081/2007 DE 

03/12/2007.” PROTOCOLO Nº.121/2008 “AUTORIZA A CONCESSÃO DE 

CONTRIBUIÇÕES AO LINHARES ESPORTE CLUBE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.122/2008 “DISPÕE SOBRE DESAFETAÇÃO DE 

ÁREA DE TERRA PARA O CONSELHO INTERATIVO DE SEGURANÇA PÚBLICA DE 

LINHARES – CONSEL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.123/2008 

“INCLUI DISPOSIÇÕES A LEI Nº.2662/2006 DE 29/12/2006, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.124/2008 “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 25 

DA LEI Nº.2623/2006 DE 04/7/2006, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.125/2008 “AUTORIZA DOAÇÃO DE IMÓVEL PARA O CEFETES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.126/2008 “CRIA O ÂMBITO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE E DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E 

CULTURA, RESPECTIVAMENTE, AS SUBSECRETARIAS DE SAÚDE E EDUCAÇÃO, 

ALTERA O GRAU DIVISIONAL DO PROCON, O PADRÃO E A NOMENCLATURA DO 

RESPECTIVO CARGO, NA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  PROTOCOLO 

Nº.127/2008 “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº.2681/2007 DE 18/4/2007, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.128/2008 “ALTERA OS ANEXOS I E II 

DA LEI Nº.2682/2007 DE 18/4/2007, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.129/2008 “ALTERA OS DISPOSITIVOS DA LEI Nº.2683/2007, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.130/2008 “ABRE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  PROJETO DE LEI APRESENTADO 

PELO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE PROTOCOLADO SOB Nº.136/2008 DE 

20/02/2008, QUE “DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DE PROGRAMA ESCOLA DO 

SILÊNCIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO DE AUTORIA DA MESA DIRETORA, PROTOCOLADO SOB 
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Nº.139/2008 DE 21/02/2008, QUE “CONCEDE COMENDA CABOCLO BERNARDO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, COM EXCEÇÃO O DE Nº.139/2008, À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO 

PRAZO REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU 

OS VEREADORES GELSON LUIZ SUAVE, FRANCISCO TARCISIO SILVA E IVAN 

SALVADOR FILHO, PARA ADENTRAR AO PLENÁRIO O HOMENAGEADO COM A 

COMENDA CABOCLO BERNARDO SR. VENICIUS RIBEIRO, MOMENTO EM QUE O 

MESMO FOI OVACIONADO POR TODOS. EM SEGUIDA FOI COLOCADO EM 

APRECIAÇÃO, CONCOMITANTE APROVADO O PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº.139/2008 POR SUA UNANIMIDADE.  ATO CONTÍNUO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A 

TRANSFORMAÇÃO DESTA SESSÃO EM SOLENE. SENDO APROVADO POR 

TODOS. ABERTA A SESSÃO SOLENE, HAVENDO QUORUM REGIMENTAL, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INICIOU OS TRABALHOS CONVIDOU AS 

AUTORIDADES PRESENTES PARA TOMAREM ASSENTO À TRIBUNA DE HONRA, 

A SABER: PRESIDENTE DA LIDAL – LIGA DE FUTEBOL AMADOR DE LINHARES; 

PRESIDENTE DO CLUBE MATA DO LAGO; PRESIDENTE DA APAL – ASSOCIAÇÃO 

DOS PESCADORES AMADORES DE LINHARES E O PROFESSOR JOSÉ 

ROBERTO BITENCOURT. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU 

AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA PARA FAZER A ENTREGA DA 

HONRARIA AO AGRACIADO VENICIUS RIBEIRO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AO HOMENAGEADO, QUANDO O MESMO 

AGRADECEU PELA OPORTUNIDADE E TAMANHA HONRARIA. CITANDO QUE, DE 

QUE TODAS AS HOMENAGENS QUE JÁ RECEBERA, POR TODOS OS RINCÕES 

DESTA TERRA, ESTA TÊM UM SENTIDO DIFERENCIAL... O CARINHO E O 

RESPEITO DEMONSTRADO NO SEMBLANTE DE CADA UM LINHARENSE AQUI 

REPRESENTADO, BEM COMO, TODO O POVO CAPIXABA. E QUE ESTA 

FELICIDADE SE CONFUNDE QUANDO FOI RECONHECIDO PELA FIFA COMO O 

MELHOR JOGADOR DO MUNDO NO FUTEBOL DE AREIA; BEM COMO, PELA 

COMISSÃO DE MAIS DE OITOCENTOS JORNALISTAS ESPORTIVOS DE TODO O 

MUNDO. E ESTA FELICIDADE NÃO SERÁ MOMENTÂNEA, E SIM, DURADOURA. 
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ESPERANDO PODER RETRIBUIR ESSA GRATIDÃO DANDO TUDO DE SI PARA 

PODER CONTINUAR REPRESENTANDO ESTA TERRA NO ESPORTE. 

MENCIONANDO QUE SUA RESPONSABILIDADE COMO ESPORTISTA AUMENTOU 

AINDA MAIS, NÃO ESTARÁ REPRESENTANDO TÃO SOMENTE O PAÍS E ESTE 

ESTADO, AGORA, FIGURA-SE O POVO LINHARENSE EM SUA JORNADA. 

FINALIZANDO, AGRADECEU A TODOS, E QUE CONTINUARÁ ORANDO A DEUS 

QUE CONTINUE ILUMINANDO-OS EM TODAS AS DECISÕES EM PROL DO POVO 

LINHARENSE.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU A PALAVRA AO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, FICOU LISONJEADO EM TER SIDO 

INDICADO PELA MESA DIRETORA NESTA CONDECORAÇÃO. E TER 

CONHECIMENTO DA ÍNDOLE DO HOMENAGEADO; POR ISSO, O RESULTADO DA 

FIFA NÃO PODERIA SER DIFERENTE, NEM TÃO POUCO, DO RECONHECIMENTO 

DOS JORNALISTAS ESPORTISTAS DE TODO O MUNDO. O VEREADOR IVAN 

DISSE QUE O RECONHECIMENTO, DE FATO, SE DEU PELO CARÁTER DE UM 

HOMEM PROVIDO DA BENÇÃO DIVINA. QUE O HOMENAGEADO TEM HISTÓRIA 

PASSADA, QUE SERVIRÁ DE REFERENCIAL PARA MUITOS NO FUTURO, EM 

TODO O MUNDO. EXEMPLO DE PERSONALIDADE PARA TODAS AS NOSSAS 

CRIANÇAS E JOVENS. IVAN DISSE DE SEU ORGULHO EM PODER TER 

PARTICIPADO DESTA HOMENAGEM, A UMA FIGURA TÃO ILUSTRE, QUE FAZ A 

DIFERENÇA A TANTOS OUTROS HOMENS DESTE MUNDO. APÓS, FALOU O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, FAZENDO ALUSÃO A HOMENAGEM ORA 

CONFERIDA; QUE ESTA CASA FEZ MAIS QUE JUSTIÇA NESTA CONCESSÃO. 

FEZ RECONHECER AQUELE QUE EM NENHUM MOMENTO DEIXOU SUAS 

RAÍZES E PRINCÍPIOS DE LADO, POR ISSO É, E SEMPRE SERÁ UM VENCEDOR. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AO PROFESSOR 

JOSÉ ROBERTO BITENCOURT, QUE ENDOSSOU A PALAVRA DE TODOS QUE O 

ANTECEDERAM; SINTETIZANDO QUE O AGRACIADO HÁ TEMPOS SE TORNOU 

UM ÍDOLO DO POVO CAPIXABA E DO BRASIL TAMBÉM. O VEREADOR MILTON 

FONSECA BAPTISTA CONGRATULOU O HOMENAGEADO, CONSIDERANDO-O 

COMO O “PELÉ DO FUTEBOL DE AREIA”. FINALIZANDO O VEREADOR MILTON 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA 

FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA 
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SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 03/03/2008, ÀS DEZOITO HORAS, 

NO MESMO LOCAL DE COSTUME, SENDO QUE AS DEZESSETE HORAS, SERÁ 

FEITA A ELEIÇÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 
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JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA OCTAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE 

MARÇO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA AS ATA DO DIA 25/-2/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO  SOB O Nº. 0157/2008 DE 27/02/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE UM ESCRITÓRIO NA SEDE DO DISTRITO DE 

SÃO RAFAEL, CONGREGANDO INCAPER, IDAF E SINDICATO DE 

TRABALHADORES RURAIS COM TÉCNICOS RESIDINDO NO DISTRITO PARA 

MAIOR E MELHOR INTERAÇÃO E INTEGRAÇÃO COM A REGIÃO, 

CONSIDERANDO QUE:  A REGIÃO DE CONVERGÊNCIA DO DISTRITO DE SÃO 
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RAFAEL CONGREGA 18 COMUNIDADES RURAIS COM UMA POPULAÇÃO COM 

CERCA DE 5.000 HABITANTES.  A ECONOMIA DA REGIÃO ESTÁ PAUTADA 

QUASE QUE TOTALMENTE NA AGROPECUÁRIA EM REGIME DE ECONOMIA 

FAMILIAR. O INCAPER NÃO POSSUI ESTRUTURA SUFICIENTE PARA BEM 

ATENDER AS DEMANDAS DA AGRICULTURA FAMILIAR DA REGIÃO ORA CITADA: 

HAJA VISTA À DISTÂNCIA DA SEDE, CERCA DE 70 KM E NÚMERO INSUFICIENTE 

DE TÉCNICOS E VEÍCULOS.  A REGIÃO TEM UM GRANDE POTENCIAL PARA O 

DESENVOLVIMENTO RURAL COM SUSTENTABILIDADE TANTO NAS ATIVIDADES 

AGROPECUÁRIAS QUANTO NAS ATIVIDADES NÃO AGRÍCOLAS COMO: 

ARTESANATO, INDÚSTRIA RURAL, TURISMO RURAL, ETC. O SINDICATO DOS 

TRABALHADORES RURAIS JÁ FAZ ATENDIMENTO NA SEDE DO DISTRITO UMA 

VEZ POR MÊS. AS LIDERANÇAS DO DISTRITO E REGIÃO, ESTÃO DISPOSTAS A 

OFERECER SUA CONTRIBUIÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

DA REGIÃO. IMPORTANTE RESSALTAR, QUE TAL PROVIDÊNCIA, IRÁ 

BENEFICIAR TODOS OS PRODUTORES RURAIS QUE RESIDEM NO DISTRITO E 

ADJACÊNCIAS.  REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0179/2008 DE 03/03/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA CLÁUDIO MANOEL DA 

COSTA, ATRÁS DA ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE, POIS O FLUXO DE CARROS 

AUMENTOU COM ASFALTAMENTO PROVOCANDO ACIDENTES E COLOCANDO 

EM RISCO A VIDA DE ALUNOS E MORADORES QUE ALI TRANSITAM. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 0180/2008 DE 03/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO  PROJETO DE INCLUSÃO 

DE DIGITAL PARA “EMEF MANOEL MARTINS” NO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPIRANGA DE PREFERÊNCIA COM INTERNET VIA EMBRATEL OU VIA RÁDIO, 

PARA ATENDER OS ALUNOS E PROFESSORES DESSA COMUNIDADE.  

REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 0181/2008 DE 03/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, DESENVOLVIMENTO DE PROGRAMA DE 

ALFABETIZAÇÃO DE ADULTOS NO PERÍODO NOTURNO NO BALNEÁRIO PONTAL 
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DO IPIRANGA. REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0182/2008 DE 03/03/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, A LIMPEZA DA VALA NA 

RUA JOSÉ RODRIGUES DA VITÓRIA PERTO DA TORRE DA SUPER TV NO 

BAIRRO INTERLAGOS I, POIS OS MORADORES DAQUELA COMUNIDADE NÃO 

SUPORTAM MAIS O MAU CHEIRO, INSETOS E MUITO MATO. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

0183/2008 DE 03/03/2008, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE,  A CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE 

UMA ESCOLA INFANTIL PARA A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, 

NESTA COMARCA DE LINHARES-ES, VISTO QUE NAQUELE LOCAL RESIDEM 

CERCA DE 120 (CENTO E VINTE) FAMÍLIAS NECESSITANDO DE TAL BENEFÍCIO. 

PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, A SABER: PROTOCOLO Nº.161/2008, “DISPÕE SOBRE A APRESENTAÇÃO 

DE ARTISTAS LOCAIS NA ABERTURA DE SHOWS MUSICAIS NACIONAIS E 

INTERNACIONAIS, QUE OCORREREM NO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

PROTOCOLO Nº.162/2008, “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR 

GRATIFICAÇÃO DE RISCO PARA A GUARDA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.163/2008, “DISPÕE SOBRE CONTROLE EM 

AGENDA DAS CONSULTAS MÉDICAS NAS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO.” 

PROTOCOLO Nº.164/2008, “ DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SERVIÇO 

MUNICIPAL DA ASSISTÊNCIA JURÍDICA GRATUITA.” PROTOCOLO Nº.165/2008, 

“DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE PARA AS EMPRESAS QUE EXPLORAM 

SERVIÇOS PÚBLICOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, TER NO MÍNIMO TRÊS 

POSTOS DE ATENDIMENTOS AO CONSUMIDOR.” PROTOCOLO Nº.166/2008, 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A REALIZAR REDUÇÃO DA TAXA 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.167/2008, “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A REALIZAR 

REDUÇÃO DA TAXA DE ESGOTO JUNTO AO SAAE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.168/2008, “DISPÕE SOBRE O ESTÁGIO DE 

ESTUDANTES JUNTO À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES.” PROTOCOLO 

Nº.169/2008, “DISPÕE SOBRE A ELEIÇÃO DIRETA DE DIRETORES DE ESCOLAS 
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PÚBLICAS MUNICIPAIS E COORDENADORES DAS UNIDADES DE EDUCAÇÃO 

INFANTIL DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.170/2008, “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA DE 

ALVARÁ SOCIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.171/2008, 

“DISPÕE SOBRE O PARCELAMENTO DE DÍVIDAS FISCAIS RELACIONADAS AO 

IPTU NO MUNICÍPIO DE LINHARES.” PROTOCOLO Nº.172/2008, “DISPÕE SOBRE 

O PAGAMENTO DE MEIA ENTRADA A TODOS OS PROFESSORES DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL, ESTADUAL E PARTICULAR NOS ESPETÁCULOS 

ARTÍSTICOS, ESPORTIVOS, CULTURAIS E OUTROS.” PROTOCOLO Nº.173/2008, 

“INSTITUI O PROGRAMA DE DAÇÃO DE SERVIÇOS EM PAGAMENTO DE 

DÉBITOS TRIBUTÁRIOS DE QUALQUER NATUREZA.”  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA DAR SEUS RESPECTIVOS PARECERES DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

COMENTANDO SOBRE A QUESTÃO DA VIOLÊNCIA COM VÍTIMAS FATAIS EM 

LINHARES. CITANDO QUE O HOMICÍDIO AINDA SE DESTACA; PORÉM, NO 

QUESITO ACIDENTE DE TRÂNSITO COM MORTE, TEM BAIXADO 

CONSIDERAVELMENTE, EM COMPARAÇÃO AO MESMO PERÍODO DE JANEIRO A 

FEVEREIRO DE 2007. NO ENTANTO, ESTÁ FALTANDO ATENÇÃO SOBRE OS 

ASSALTOS A ÔNIBUS E COMÉRCIO. O QUE JÁ ESTÁ PROGRAMADO A PARTIR 

DE MARÇO A MELHORIAS NESSA SITUAÇÃO TAMBÉM. NA OPORTUNIDADE, 

TARCISIO QUESTIONOU QUANTO O 4º FÓRUM DAS ÁGUAS HÁ SER REALIZADO 

EM LINHARES EM ABRIL. SENDO QUE ATÉ O MOMENTO, NENHUMA 

REIVINDICAÇÃO, OU ALTERNATIVAS FORAM PRESTADAS AO CONSELHO DE 

SEGURANÇA. HAJA VISTA, QUE SEIS PAISES DIFERENTES ESTARÃO 

MARCANDO PRESENÇAS; BEM COMO, MAIS DE CEM MIL PESSOAS ESTARÃO 

PARTICIPANDO DO EVENTO, E, AUTORIDADES DAS ESFERAS FEDERAIS E 

ESTADUAIS, E, GOVERNADORES. E O CONTINGENTE POLICIAL LOCAL NÃO 

COMPORTA ESSA DEMANDA. LEMBRANDO QUE SEGURANÇA NÃO SE FAZ SEM 

PLANEJAMENTO. POIS, FIGURA-SE SEGURANÇA COM O CORPO DE 

BOMBEIROS, POLICIAS MILITAR E CIVIL. AGRADECEU AOS PARES PELA SUA 

INDICAÇÃO NA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL. 



 388 

CITANDO QUE ESTA COMISSÃO TEM FUNÇÃO IMPORTANTÍSSIMA, SENDO 

DESDE SEUS PARECERES; BEM COMO DE AVERIGUAR OS PROBLEMAS EM 

SUA ORIGEM. POR ISSO, ESTARÁ VISITANDO TODAS AS ÁREAS DE EDUCAÇÃO 

E SAÚDE POR TODO O MUNICÍPIO. ESPERANDO QUE NESTE ANO, O 

TRATAMENTO SEJA IGUALITÁRIO NA APRECIAÇÃO DOS PROJETOS NESTA 

CASA.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO 

REFERÊNCIA COM ENTUSIASMO À PESSOA DO EX-PREFEITO SENATILHO 

PERIM, QUE É REPRESENTANTE DO GRUPO DE RESGATE SÃO FRANCISCO DE 

ASSIS.  APÓS, O VEREADOR AMANTINO COMENTOU SOBRE OS PROJETOS 

QUE RECEBERA EM SUA COMISSÃO, NA ÚLTIMA SESSÃO, NO TOTAL DE VINTE 

E QUATRO PROJETOS. NO ENTANTO, DESSE MONTANTE, DEZESSETE JÁ SE 

ENCONTRAM COM PARECERES PARA SEREM APRECIADOS.  OUTROS QUATRO 

ESTÃO PARA SEREM ANALISADOS, DEVIDO DISCORDÂNCIAS DE 

ENTENDIMENTOS. OUTROS TRÊS COMO NO CASO O DA FACELI É DE 

MODIFICAÇÃO E/OU ALTERAÇÃO DE LEIS JÁ EXISTENTES, AS QUAIS JÁ FORAM 

EMENDADAS. POR ISSO, SÃO PROJETOS QUE MERECEM ANALISES MAIS 

PROFUNDA.  O VEREADOR AMANTINO INFORMOU QUANTO AO SEU 

REQUERIMENTO DE INSTALAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA SE DEBATER 

ALGUNS PROJETOS EM TRÂMITES NESTA CASA, SENDO: CÓDIGO TRIBUTÁRIO, 

PARCELAMENTO DO SOLO E, TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS PARA O 

LINHARES ESPORTE CLUBE. AMANTINO FRISOU QUE O CORRETO É A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA SE EMPENHAR MAIS QUANTO AOS PROJETOS 

SOCIAIS E PRIORITÁRIOS NO ENSEJO DA COLETIVIDADE. CITANDO COMO 

EXEMPLO OS PROJETOS SOCIAIS DAS CRIANÇAS CARENTES; BEM COMO DA 

ALIMENTAÇÃO NO PERÍODO DE FÉRIAS NAS ESCOLAS. SENDO QUE NA ÁREA 

DE EDUCAÇÃO NÃO HOUVE PLANEJAMENTO. TANTO É, QUE COMEÇOU NESTA 

ADMINISTRAÇÃO ERRADO, E CERTAMENTE, TERMINARÁ A GESTÃO COM OS 

MESMOS ERROS. COMO NO CASO O CONCURSO PÚBLICO. QUE SE ARRASTOU 

POR ANOS. LEMBRANDO QUE PARA SE OBTER INFORMAÇÃO DO EXECUTIVO, 

SE FEZ NECESSÁRIO INGRESSAR NA JUSTIÇA. AMANTINO LAMENTOU QUE O 

PREFEITO VEM FAZENDO CRÍTICAS INFUNDADAS CONTRA AOS 

PROFESSORES, CITANDO-OS COMO INCOMPETENTES. OS QUAIS, HÁ TEMPOS 
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VÊM REIVINDICANDO SEUS DIREITOS. AMANTINO RATIFICOU SEU APOIO 

IRRESTRITO AOS PROFESSORES. CITANDO AINDA, QUE BASTA A POPULAÇÃO 

OBSERVAR O QUE VEM SENDO FEITO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E 

SABERÃO ANALISAR QUEM É INCOMPETENTE. POIS, SÓ EM 2007, FORAM 

GASTOS UM MILHÃO E QUATROCENTOS MIL REAIS EM PUBLICIDADE. E SÃO 

ESSES EXCESSOS DE GASTOS QUE IMPEDEM DE ATENDER AS QUESTÕES 

SOCIAIS. APÓS, O VEREADOR AMANTINO COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.125/2008, QUE FOI ENTREGUE À COMISSÃO DE JUSTIÇA NA SESSÃO 

ANTERIOR; SENDO QUE TODAS AS COMISSÕES PERMANENTES JÁ 

DELIBERARAM SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS SOBRE A 

MATÉRIA. NO ENTANTO, INSINUAM QUE O PROJETO SOFRERÁ RETALIAÇÕES, 

TÃO SOMENTE PORQUE NESTA CASA TEM VEREADORES QUE NÃO SÃO 

BAJULADORES DO PREFEITO. MESMO PORQUE, APÓS INDAGAR AO 

PRESIDENTE DESTA CASA, SOBRE A MATÉRIA, DE IMEDIATO FOI FEITA UMA 

REUNIÃO COM OS REPRESENTANTES DO CEFETES, NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, 

QUANDO ENTÃO FORAM PRESTADOS OS DEVIDOS ESCLARECIMENTOS. 

AMANTINO DISSE QUE ISSO SERÁ UM “BLEFE”. POIS, NA VERDADE, PAR A 

AQUISIÇÃO DO IMÓVEL DA EXTINTA “FANORTE”, NA ÉPOCA, TROUXERAM OS 

ESTUDANTES A ESTA CASA, E DIZIAM QUE A AQUISIÇÃO SERIA PARA OS 

PRÓPRIOS ESTUDANTES. AGORA, JÁ MANDAM TRANSFERIR O IMÓVEL PARA A 

UNIÃO. AMANTINO LEMBROU QUE O MINISTÉRIO PÚBLICO PROPÔS UMA AÇÃO 

ALEGANDO QUE NÃO ERA ATRIBUIÇÃO DO MUNICÍPIO, BLOQUEANDO ASSIM 

ESTA TRANSFERÊNCIA. SÓ QUE, NAS FÉRIAS DO MAGISTRADO, 

CONSEGUIRAM MUDAR A LIMINAR, E TRANSFERIRAM AQUELE QUE BLOQUEOU 

AQUELA TRANSFERÊNCIA. AMANTINO ENTENDE QUE ISSO É TÃO SOMENTE 

PARA ESCONDER UMA NEGOCIAÇÃO QUE AMANHÃ OU DEPOIS, PODERÁ SER 

ANULADA. AMANTINO RATIFICOU QUE O INTENTO DESTE LEGISLATIVO É EM 

FAVOR DOS ESTUDANTES, E NÃO DE GRUPOS INESCRUPULOSOS. 

LEMBRANDO QUE EM RECENTE VISTA DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO EM 

VITÓRIA, FOI DITO QUE O ESTADO ESTARIA SENDO BENEFICIADO COM CINCO 

EDIFICAÇÕES DO CEFETES, E CERTAMENTE LINHARES EM UM SERIA 

CONTEMPLADO.  INSCRITO, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 
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TAMBÉM REINOU SUAS HOMENAGENS À PESSOA DO EX-PREFEITO SENATILHO 

PERIM. QUANTO AO PROJETO DO CEFETES, DISSE QUE DESCONHECE QUEM 

FOI O AUTOR DE TANTOS COMENTÁRIOS CONTRADITÓRIOS INERENTES AO 

REFERIDO PROJETO. SENDO QUE, TODAS AS COMISSÕES PERMANENTES 

MANTIVERAM ESFORÇO CONCENTRADO NA APRECIAÇÃO E MANIFESTAÇÃO 

DOS PARECERES, PARA HOJE, SER A MATÉRIA VOTADA. IVAN RESSALTOU 

QUE ESTA CASA NÃO UTILIZA DE RECURSOS PARA IMPEDIR QUE A 

POPULAÇÃO SEJA BENEFICIADA. NO ENTANTO, OS PROJETOS QUE VEM DE 

ENCONTRO AO ANSEIO DA POPULAÇÃO, ESSES SIM, LHES SERÃO 

APRESENTADOS PARECERES CONTRÁRIOS, FICANDO O PLENÁRIO NA 

DECISÃO. IVAN LEMBROU QUE EM 2005, O PROJETO DA FACELI FOI 

APROVADO COMO SE FOSSE UMA FACULDADE GRATUITA. EM 2007 A FACELI 

PRESTES A INICIAR SUAS ATIVIDADES, FOI DADO ENTRADA NESTA CASA 

PROJETO DE LEI MODIFICANDO A LEI QUE CRIOU A FACELI, DIZENDO O 

SEGUINTE: A FUNDAÇÃO PODERÁ COBRAR MENSALIDADES POR PRESTAÇÃO 

DE SERVIÇOS EDUCACIONAIS CUJO VALOR SERÁ ARBITRADO PELA PRÓPRIA 

FUNDAÇÃO ATRAVÉS DE RESOLUÇÃO. O VALOR COBRADO SERÁ APLICADO 

NAS ATIVIDADES DA FUNDAÇÃO. IVAN DISSE QUE, DIANTE AO ENUNCIADO EM 

LEI, CONCERNE À COBRANÇA A COBRANÇA A QUALQUER TEMPO. E NESTE 

CASO, NEM O EXECUTIVO E LEGISLATIVO PODERIA INTERVIR MAIS NESTA 

QUESTÃO. FICANDO A CARGO TÃO SOMENTE DA COMISSÃO DO CONSELHO 

DAQUELA FUNDAÇÃO, EM APLICAR OS VALORES A SEREM COBRADOS. O 

VEREADOR IVAN, INFORMOU QUE ESTÁ APRESENTANDO PROJETO DE 

EMENDA A LEI QUE PROÍBE QUALQUER COBRANÇA DE MENSALIDADE DA 

FACELI. IVAN SALIENTOU QUE DO JEITO QUE ESTÁ A LEI, NO FUTURO BEM 

PRÓXIMO, ACONTECERÁ O MESMO QUE ACONTECEU COM A FUNDAÇÃO DO 

MUNICÍPIO DE COLATINA. NO ENTANTO, BASTA QUE O EXECUTIVO SANCIONE 

SEU PROJETO DE EMENDA QUE SE APRESENTA, SUPRIMINDO QUALQUER 

COBRANÇA. AI SIM, PODEREMOS DIZER QUE LINHARES TEM ENSINO 

SUPERIOR GRATUITO, AFIRMOU IVAN. APÓS, IVAN COMENTOU SOBRE SEUS 

PROJETOS À SEREM APRESENTADOS, JÁ PELO TERCEIRO ANO 

CONSECUTIVO. EM ESPECIAL O QUE TRATA SOBRE O PASSE GRATUITO AOS 
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ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO. LEMBRANDO QUE TAL 

BENEFICIO EXISTIA NA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, O QUE FOI COPIADO ATÉ 

MESMO PELO ESTADO. E A ATUAL ADMINISTRAÇÃO CORTOU O BENEFICIO 

DOS NOSSOS ALUNOS. IVAN LAMENTOU QUANTO AOS COMENTÁRIOS QUE O 

INTITULAM COMO RETARDATÁRIO AOS INTERESSES DO EXECUTIVO. QUE SEU 

PAPEL NESTA CASA É ATUAR EM FAVOR DA POPULAÇÃO, E NÃO AO BEL 

PRAZER DE UMA MINORIA INSIGNIFICANTE. POIS, ESTA MINORIA, QUER SE 

MANTER NA FACELI COM SALÁRIOS ABSURDOS, ENQUANTO OS 

FUNCIONÁRIOS FICAM A MERCÊ DE SEUS MÍSEROS SALÁRIOS. IVAN FRISOU 

AINDA QUE SUA PREOCUPAÇÃO POR ORA TAMBÉM, É QUANTO AO DESVIO DO 

DINHEIRO DO FUNDEB. QUANTO AOS PROFESSORES, LAMENTOU QUE 

ESTEJAM RECEBENDO CRÍTICAS DO PREFEITO. POIS, O POUCO QUE É 

REIVINDICADO, NADA MAIS É DO QUE DE DIREITO. E MESMO ASSIM, A 

PREFEITURA SÓ VEM BENEFICIANDO OS SEUS APADRINHADOS. CITANDO 

AINDA, TER EM MÃOS DOCUMENTOS EXPEDIDOS PELA PRÓPRIA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, AONDE UM PROFESSOR RECEBEU SETE MIL E 

DUZENTOS REAIS, SENDO UM SALÁRIO, MAIS DOIS MESES RETROATIVOS. 

MAS, TEM ESPERANÇA DE QUE JUSTIÇA SERÁ FEITA. HAJA VISTA QUE O 

MINISTÉRIO PÚBLICO E A PROCURADORIA GERAL DA UNIÃO, JÁ TÊM 

CONHECIMENTO DOS FATOS; BASTANDO APENAS A DOCUMENTAÇÃO QUE JÁ 

REQUEREU AO EXECUTIVO MUNICIPAL, SOBRE OS RECURSOS DO FUNDEB. 

IVAN LEMBROU TAMBÉM QUANTO AOS COMENTÁRIOS DO PREFEITO SOBRE O 

ESTÁDIO OLÍMPICO. ALEGANDO QUE A NÃO EXECUÇÃO DA OBRA SE DEU 

PELA RESPONSABILIDADE DE SUA PRESIDÊNCIA NESTA CASA NA ÉPOCA. IVAN 

COMENTOU QUE SE AS PESSOAS QUISEREM VER AONDE FOI EMPREGADA A 

VERBA DO REFERIDO ESTÁDIO É SÓ IREM À LOCALIDADE DE BAGUEIRA. 

OUTRA QUESTÃO ARGÜIDA PELO VEREADOR IVAN FOI NO TOCANTE AOS 

RECURSOS INERENTES À SAÚDE; QUESTIONANDO O PORQUÊ O PREFEITO 

NÃO INFORMA AONDE FORAM APLICADOS OS QUINHENTOS E OITO MILHÕES 

DE REAIS, DESTINADOS À SAÚDE. COMO NO CASO, A QUESTÃO DAS 

AMBULÂNCIAS E DO PROCESSO “DOS SANGUESSUGAS”, QUE O PREFEITO 

ATUOU EFETIVAMENTE NESTA QUESTÃO, LEMBROU IVAN. FINALIZANDO O 
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VEREADOR IVAN ANUNCIOU SOBRE SEUS PROJETOS, SENDO O QUE TRATA 

SOBRE O TICKET ALIMENTAÇÃO, PROIBIR O CORTE DE ÁGUA E ENERGIA SEM 

QUE O CONTRIBUINTE RECEBA NOTIFICAÇÃO VIA “AR”. INSCRITO, O 

VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES REPUDIOU QUANTO A 

PUBLICAÇÃO DE MATÉRIA JORNALÍSTICA, AONDE DENEGRIA A SUA POSIÇÃO E 

A DOS COLEGAS AMANTINO E IVAN, QUANTO AO PROJETO DO CEFETES. O 

VEREADOR ADERBAL DISSE QUE NUNCA, EM NENHUM MOMENTO TENHA SE 

MANIFESTADO CONTRÁRIO AO PROJETO DO CEFETES. LAMENTANDO 

PROFUNDAMENTE QUE PESSOAS TENHAM USADO SEU NOME PARA SE AUTO-

PROMOVEREM EM BUSCA DE TROCA DE FAVORES E BENEFÍCIOS JUNTO AO 

PREFEITO. INSCRITO FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, DISSE DE 

SUA SATISFAÇÃO DIANTE AO ESFORÇO DAS COMISSÕES EM AGILIZAR A 

ANÁLISE DO PROJETO DE LEI QUE TRATA SOBRE O CEFETES. ACREDITANDO 

QUE, COM ESSA ATUAÇÃO, O MUNICÍPIO DE LINHARES PODERÁ ESTAR 

PROPORCIONANDO AINDA MAIS, A EVOLUÇÃO DO ENSINO NESTE MUNICÍPIO. 

E COM ISSO, SÓ QUEM TEM A GANHAR SERÁ A NOSSA JUVENTUDE. 

LEMBRANDO QUANDO NA EXECUÇÃO DA AGENDA 21, ESTE QUESITO FOI UM 

DOS PRINCIPAIS DESAFIOS A SEREM CONQUISTADOS. LAMENTANDO QUE EM 

2007, NÃO FOI POSSÍVEL ESTA REALIZAÇÃO. CITANDO QUE O CEFETES 

ESTARÁ ATENDENDO A MAIS DE MIL E QUINHENTOS ALUNOS. QUE O ENSINO 

SUPERIOR EM LINHARES É UM MARCO NA HISTÓRIA POLÍTICA DE LINHARES. 

FINALIZANDO, APELOU AOS PARES A APROVAÇÃO DE SEU PROJETO AINDA 

NESTA PAUTA, O QUE TRATA SOBRE A CRIAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA, O 

GRUPO DE RESGATE SÃO FRANCISCO DE ASSIS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, COLOCOU EM APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO NO PROCESSO Nº.058/2008, 

QUE TRATA SOBRE O VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.081/2007, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA. OPORTUNIDADE EM QUE O 

MESMO EM DEFESA DA MATÉRIA, APELANDO AOS PARES A REJEIÇÃO DO 

VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. CITANDO QUE O INTENTO 

DO PROJETO É PROMOVER AMPLIAR O ENSINO DE NOÇÕES BÁSICAS AOS 

NOSSOS CONCIDADÃOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO O PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE 
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JUSTIÇA SOBRE AS RAZÕES DO VETO AO AUTÓGRAFO Nº.081/2007, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE  DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUANTO AO PROCESSO DE VOTAÇÃO NO TODO DA MATÉRIA, QUE 

SERÁ, NA FORMA REGIMENTAL, APRECIADO ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO 

SECRETO, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. ATO CONTÍNUO, FORAM 

DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” 

PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, 

PELA REJEIÇÃO DO PROJETO Nº.058/2008. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO 

DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A 

DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E A OUTRA CÉDULA 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE 

A MESA DIRETORA. E ASSIM FOI FEITA A VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº. 058/2008. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES FRANCISCO TARCISIO SILVA E JOÃO 

FREIRIS JUNIOR PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS 

VOTOS, SENDO COMPUTADO O SEGUINTE  RESULTADO SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.058/2008: SETE VOTOS FAVORÁVEIS E NOVE VOTOS CONTRÁRIOS. 

PORTANTO, SENDO REJEITADO PELA MAIORIA A PROPOSIÇÃO DA MATÉRIA DE 

Nº.058/2008, SENDO O MESMO ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

EXPEDIÇÃO DO COMUNICADO AO PREFEITO PARA CIÊNCIA DA DECISÃO 

PLENÁRIA ORA OCORRIDA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A INVERSÃO DA PAUTA PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O 

PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.125/2008, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL, O TODO DO PROJETO DE LEI Nº.125/2008, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA LEMBROU QUE EM 2007 ESTE PROJETO FICOU PREJUDICADO POR 

FALTA DE DIÁLOGO. POR ISSO, TÃO SOMENTE AGORA QUE FOI POSSÍVEL 

REVERTER A SITUAÇÃO E ASSIM, PROPICIAR AOS NOSSOS MUNÍCIPES UM 
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ENSINO DE QUALIDADE. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

RETORNOU A ORDEM DA PAUTA, COLOCANDO EM APRECIAÇÃO OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS 

DE LEIS NºS. 014/2008, 018/2008, 019/2008, 020/2008, 021/2008, 067/2008, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PAR ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.107/2008, 

SENDO APROVADO. COLOCADO EM VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL, NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.107/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PAR O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 115/2008, 119/2008, 

122/2008, 135/2008 E 136/2008, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE, E, 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.130/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.130/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 10/03/2008, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 
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AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE MARÇO DO ANO 
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DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR 

JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 03/03/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS PARA AS 

COMISSÕES SUBSEQÜENTES, PARA OS MESMOS SEREM APRECIADOS NA 

PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA. SENDO APROVADO POR TODOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU PARA EXAME DO PLENÁRIO A 

TRANSFORMAÇÃO DESTA SESSÃO, EM SOLENE, COMEMORATIVA AO DIA 

INTERNACIONAL DA MULHER. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU AO VEREADOR 

SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA PARA CONVIDAR AS HOMENAGEADAS EM 

RECONHECIMENTO AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER, DESIGNANDO SEUS 

DISTINTOS OUTORGANTES A ADENTRÁ-LAS NO PLENÁRIO PARA TOMAREM 

ASSENTO NA TRIBUNA DE HONRA, A SABER: ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES – VALDECI MARIA TREVISAN REPRESENTADA POR SUA FILHA 

CACILDA BATISTA TREVISAN, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – MARIA DA 

PENHA GAMA GUALBERTO, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – ROSA PESSOTI 

DADALTO, AMANTINO PEREIRA PAIVA – MARIA JULIA NUNES FALCHETTO, 

CARLOS ALMEIDA FILHO – EUZI BATISTA COELHO, FRANCISCO LOPES DA 

COSTA – QUE JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA, INCUMBIU AO COLEGA CARLOS 

ALMEIDA FILHO ENTREGAR A HONRARIA A SUA HOMENAGEADA MARIA 
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TEREZINHA PEREIRA, FRANCISCO TARCISIO SILVA – MARIA DAS GRAÇAS 

GUIMARÃES SANTOS, GELSON LUIZ SUAVE – JOSMARI ARAÚJO DOS SANTOS, 

IVAN SALVADOR FILHO – EDINA CARVALHO CALMON, JADIR ALPOIM - ARLETE 

DE FÁTIMA NICO, JADIR RIGOTTI – MARIA ELENA ADAMI ZOCATELLI, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – LINDAURA MARIA RODRIGUES LOPES, JOSÉ BELISÁRIO 

CORREA – ANTONIA FAE TAQUETTI, JOSÉ ROBERTO GUASTI – MARIA QUEIROZ 

ZOCATELLI, MILTON FONSECA BAPTISTA – CECÍLIA BONFÁ SIMON, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – MARINALVA DA SILVA BERNARDES, ADEMIR JOSÉ DE LIMA 

– MARLUCI COUTINHO DE LIMA.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DETERMINOU A LEITURA DO PROJETO DE DECRETO LEGISALTIVO 

PROTOCOLADO SOB Nº.218/2008, BEM COMO, DO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E NO TODO DO DECRETO LEGISLATIVO Nº.078/2008, 

QUE OUTORGA O TÍTULO DE HONRARIA DO MÉRITO AO DIA INTERNACIONAL 

DA MULHER, AS SEGUINTES PERSONALIDADES:  VALDECI MARIA TREVISAN 

REPRESENTADA POR SUA FILHA CACILDA BATISTA TREVISAN, MARIA GAMA 

GUALBERTO, ROSA PESSOTI DADALTO, MARIA JULIA NUNES FALCHETTO, EUZI 

BATISTA COELHO, MARIA TEREZINHA PEREIRA, MARIA DAS GRAÇAS 

GUIMARÃES SANTOS, JOSMARI ARAÚJO DOS SANTOS, EDINA CARVALHO 

CALMON, ARLETE DE FÁTIMA NICO, MARIA ADAMI ZOCATELLI, LINDAURA 

MARIA RODRIGUES LOPES, MARIA QUEIROZ ZOCATELLI, ANTONIA FAE 

TAQUETTI, CECÍLIA BONFÁ SIMON, MARINALVA DA SILVA BERNARDES, E 

MARLUCI  COSTA COUTINHO DE LIMA. QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU AOS PARES À FAZEREM A ENTREGA DA 

HONRARIA ÀS AGRACIADAS NA FORMA PROTOCOLAR. O PRESAIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA A SERª MARINALVA DA 

SILVA BERNARDES EM NOME DAS DEMAIS HOMENAGEADAS. DIZENDO DE SUA 

HONRA EM ESTAR REPRESENTANDO AS HOMENAGEADAS AGRACIADAS 

NESTA OPORTUNIDADE PELO LEGISLATIVO LINHARENSE. SALIENTANDO QUE 

ISSO DENOTA A PREOCUPAÇÃO QUE OS PARES DESTA CASA DECLINAM À 

MULHER. SENTINDO-SE AGRADECIDA PELA HOMENAGEM, O QUE ENTOA O 

ÂMAGO DA MULHER PELO SEU DIA, POIS DIANTE TAL CONSIDERAÇÃO, A 
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MULHER VEM RATIFICANDO SUAS CONQUISTAS COMO MEMBRO DE UMA 

SOCIEDADE, OUTRORA DOMINADA PELOS HOMENS. E ESTA CASA, DIANTE 

ESTA CONSIDERAÇÃO, JUSTIFICAM-NAS, COMO A PEÇA MAIS IMPORTANTE DE 

TODA SOCIEDADE. EM SEGUIDA, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DE SUA SATISFAÇÃO EM ESTAR PARTICIPANDO DESTA SOLENIDADE. 

AGRADECENDO EM ESPECIAL, AO PRESIDENTE DESTA CASA DIANTE SUA 

SENSIBILIDADE NA JUNÇÃO DA SOCIEDADE COM ESTA CASA. E NESTA DATA, 

O LEGISLATIVO DE LINHARES FOI CONTEMPLADO COM A PRESENÇA DE 

TANTAS ILUSTRES MULHERES QUE SE DEDICARAM E AINDA SE DEDICAM POR 

UM MUNDO MELHOR E REAL, DESDE O SEIO DO LAR AO SEU LABOR. 

FINALIZANDO, DISSE QUE SUA HOMENAGEADA, A SRª. MARIA JULIA, 

REPRESENTA TODA A MULHER LINHARENSE, E A FAMÍLIA CALMON PRESENTE, 

ESTA, REPRESENTANDO TODAS AS FAMÍLIAS LINHARENSES. O VEREADOR 

MILTON FONSECA BAPTISTA DISSE DA IMPORTÂNCIA DA MULHER FRENTE A 

HUMANIDADE; POIS, REPRESENTAM FONTE DE VIRTUDE, FORÇO E 

SERENIDADE. RECITANDO TRECHO BÍBLICO, AONDE DIZ: “A MULHER SÁBIA 

EDIFICA SEU LAR.” LEMBRANDO AINDA, DE MARIA MÃE DE JESUS CRISTO, 

JOANA D´ARC, E TANTAS OUTRAS MAIS QUE SE DEDICARAM PARA O BEM 

COMUM DE TODA A HUMANIDADE. FALOU EM SEGUIDA O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA PARABENIZANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA 

PELA HOMENAGEM QUE É MAIS QUE JUSTA. QUE ESTA INICIATIVA RESGATA A 

IMPORTÂNCIA QUE A MULHER TEM NA SOCIEDADE. FELICITANDO A TODAS AS 

HOMENAGEADAS E, ESPERANDO QUE OUTRAS SOLENIDADES DESTE PORTE 

SEJAM REALIZADAS NESTE PARLAMENTO. POIS, SEM DÚVIDA ALGUMA, FAZ 

CRER, DIANTE AOS OLHOS DE NOSSOS MUNÍCIPES, QUE ESTA CASA, ESTEJA 

DE FATO ATUANDO ALÉM DOS INTERESSES DOS PODERES CONSTITUÍDOS, 

QUE NA REALIDADE, SÃO ESSES INTERESSES, TAMBÉM VOLTADOS PARA A 

POPULAÇÃO. O VEREADOR IVAN SALVADOR TAMBÉM COMENTOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DESTA SOLENIDADE. RENDENDO SEUS AGRADECIMENTOS AO 

PRESIDENTE DESTA CASA PELA HOMENAGEM ORA CONFERIDA A ESSAS 

MULHERES QUE REPRESENTAM TODAS AS DEMAIS DO MUNDO TODO.  

FRISANDO QUE SUA HOMENAGEADA FEZ E TEM HISTÓRIA PARA COM O 
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PROGRESSO DESTE MUNICÍPIO. O QUE CERTAMENTE SE CONFUNDE COM A 

HISTÓRIA DE TANTAS OUTRAS MULHERES DE NOSSA REGIÃO. POR ISSO, SE 

SENTE GRATIFICADO PELA INDICAÇÃO, E HONRADO PELA PRESENÇA 

CONSTANTE DA MESMA EM TODOS OS SEGUIMENTOS QUE ATRIBUÍRAM PARA 

DESENVOLVIMENTO DESTA TERRA. APÓS FALOU O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI DECLAMANDO O NOME DE CADA HOMENAGEADA, DIANTE A 

IMPORTÂNCIA DE CADA UMA NO CONTESTO QUE A EXPRIMAM COMO MULHER, 

SOMENTE. POIS, DE FATO, SÃO GUERREIRAS E DONAS DA RAZÃO PELA 

EXISTÊNCIA DE NOSSA SOBREVIVÊNCIA. CONGRATULANDO-SE À 

HOMENAGEADA MARIA DA PENHA ZOCATELLI, POR SEU DESEMPENHO EM 

PROL DO ASILO DOS VELHOS E DO LAR DA FRATERNIDADE.  FALOU O 

VEREADOR GELSON SUAVE, TAMBÉM CONGRATULANDO AO PRESIDENTE 

PELA INICIATIVA DESTA SESSÃO MAGNA; A QUE REPUTA COMO A DAS MAIS 

IMPORTANTES ATÉ O PRESENTE MOMENTO DE SEU MANDATO. EXALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DA MULHER NA VIDA DO HOMEM, NA CONSTITUIÇÃO DO LAR E 

DE SEUS FILHOS. PARAFRASEANDO QUE NO MUNDO EXISTEM CINQÜENTA 

POR CENTO DE MULHERES, E O RESTANTE, FOI GERADO POR ELAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A TODOS QUE SE FIZERAM 

PRESENTES NESTA SOLENIDADE, POIS, SÓ VEIO ABRILHANTAR AINDA MAIS 

OS TRABALHOS DESTA CASA, NO INTENTO DESTA SIMPLÓRIA, MAS, 

SIGNIFICATIVA HOMENAGEM. PARABENIZANDO AOS COLEGAS VEREADORES 

PELAS PROPOSIÇÕES APRESENTADAS; ACREDITANDO QUE TODOS TIVERAM 

MUITAS DIFICULDADES NA INDICAÇÃO; MAS, COM CERTEZA, EM 

OPORTUNIDADES VINDOURAS, OUTRAS INDICAÇÕES HAVERÃO DE SEREM 

CONSOLIDADAS. ADEMIR SALIENTOU QUE A ADMINISTRAÇÃO DESTA CASA 

TEM SIDO FEITA EM PARCERIA COM TODOS OS DEMAIS COLEGAS QUE 

COMPÕES ESTE PARLAMENTO. FINALIZANDO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRISOU ÀS HOMENAGEADAS O QUÃO SÃO IMPORTANTES. E O DIA 

OITO DE MARÇO, NÃO DEVE SER MAIS LEMBRANDO COMO DIA DE LUTA, E SIM, 

COMO DIA DE VITÓRIAS. HAJA VISTA QUE O MUNDO, HÁ TEMPOS, CAMINHA 

PARA A PAZ E PARA O PROGRESSO; E ISSO, É DEVIDO A CADA MULHER. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO 
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CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE 

NO DIA 10/03/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 
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JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

DEZESSETE DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA 

BAPTISTA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 10/03/2008, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS 

DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON SUAVE 

PROTOCOLADO SOB Nº.185/2008 DE 04/03/2008, SOLICITANDO PATROLAMENTO 

DAS ESTRADAS RURAIS DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI PROTOCOLADO SOB Nº.188/2008 DE 

05/03/2008, SOLCITANDO AO PREFEITO PATROLAMENTO E MANUTENÇÃO NAS 

ESTRADAS VICINAIS DE ACESSO AO CÓRREGO DO FARIAS. REQUERIMENTO 

DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI PROTOCOLADO SOB Nº.189/2008 DE 
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05/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE VIABILIZE ESTUDOS 

OBJETIVANDO O RECEBIMENTO DE DOAÇÃO DA PROTENORTE ALIMENTOS 

S/A, UMA ÁREA DE TERRAS LOCALIZADA NO CÓRREGO DO FARIAS, PARA 

EDIFICAÇÃO DE UM CEIM, UM CAMPO DE FUTEBOL, UMA ESTAÇÃO DE 

TRATAMENTO DE ESGOTO E UMA HORTA COMUNITÁRIA. REQUERIMENTO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.234/2008 DE 

17/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA 22 DE 

AGOSTO. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON SUAVE, PROTOCOLADO 

SOB Nº.195/2008 DE 06/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO MANUTENÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, LIMPEZA DAS CANALETAS E DOS BUEIROS AO LONGO 

DA RODOVIA ANTONIO ARMANI, NO TRECHO DE SÃO RAFAEL A JAPÍRA; BEM 

COMO, RECONSTRUÇÃO DE ALGUNS TRECHOS DO CALÇAMENTO DA 

COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.199/2008 DE 07/03/2008 

SOLICITANDO AO PREFEITO OBRAS DA GALERIA PLUVIAL, NO 

ENTRONCAMENTO DA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO COM A RUA SENHADOR 

TEOTÔNIO VILELEA, BAIRRO JUPARANÃ. OFICIO DO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB Nº.201/2008 SOLICITANDO PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

INERENTE A PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES.  REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, A SABER: 

PROTOCOLO N̕º205/2008 DE 10/03/2008 - PARABENIZANDO AO COMANDO DA 3ª 

CIA INDEPENDENTE DA PML, DELEGADO CHEFE DO DPJ, AO CONSEL, PELA 

REDUÇÃO SIGNIFICATIVA AO ÍNDICE DE CRIMINALIDADE EM NOSSO 

MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.206/2008 DE 10/03/2008 – SOLICITANDO AO SAAE A 

INSTALAÇÃO DE RELÓGIOS MEDIDORES DE ÁGUA NAS RESIDÊNCIAS 

EXISTENTES NA AV. THOMÉ DE SOUZA, BAIRRO INTERLAGOS I, PRÓXIMO AO 

CAIC. PROTOCOLO Nº.207/2008 DE 10/03/2008 – QUE O PREFEITO ESTUDE A 

TRANSFERÊNCIA DA BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL. PROTOCOLO 

Nº.208/2008 DE 10/03/2008 – QUE O PREFEITO DETERMINE A INSTALAÇÃO DE 

LIXEIRAS NA PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.209/2008 DE 

10/03/2008 – QUE O PREFEITO PROVIDENCIE A INSTALAÇÃO DE REDUTORES 

DE VELOCIDADE NAS AVENIDAS E RUAS DOS BAIRROS INTERLAGOS I E II. 
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PROTOCOLO Nº.210/2008 DE 10/03/2008 – PEDE AO PREFEITO PROVIDENCIAS 

QUANTO À RECUPARAÇÃO DA AV. QUINTINO BOCAIÚVA, BAIRRO INTERLAGOS 

I, PRÓXIMO A ESCOLA MARILIA DE REZENDE. PROTOCOLO Nº.211/2008 DE 

10/03/2008 – PEDE AO PREFEITO MELHORIAS NA QUADRA DE ESPORTES DA 

ESCOLA MARILIA DE REZENDE. REQUERIMENTO DO VEREADOR ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES, PROTOCOLADO SOB Nº.213/2008 DE 10/03/2008, 

SOLICITANDO AO PREFEITO A CONSTRUÇÃO DE UM CEIM NA COMUNIDADE DE 

BAGUEIRA. REQUERIMENTO DO VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES, PROTOCOLADO SOB Nº.214/2008 DE 10/03/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO SEJA COLOCADO MAIS UM ÔNIBUS PARA O TRANSPORTE ESCOLAR 

NA REGIÃO DE BAGUEIRA, NA LINHA “FAZENDA ALVORADA/LINHARES”. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.215/2008 – 

INSTALAÇÃO DE SERVIÇO DE ESCOAMENTO E CAPTAÇÃO DE ÁGUAS 

PLUVIAIS, NO ENTRONCAMENTO DA AV. MARIM FERNANDES COM A RUA 

ARGEU DE MORAES, BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.216/2008 – 

INSTALAÇÃO DE SERVIÇO DE ESCOAMENTO E CAPTAÇÃO DE ÁGUAS 

PLUVIAIS, NO ENTRONCAMENTO DA AV. LONDRINA COM A RUA MARIA FAE 

ZUQUI, BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.217/2008 – OBRAS DE CONCLUSÃO 

DA QUADRA DE ESPORTES DA ESCOLA “JOSÉ MODENEZI”, BAIRRO CANIVETE. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.220/2008 DE 11/03/2008 SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, QUE POR CERTIDÃO, COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E 

“B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, INFORME ATRAVÉS DE CÓPIAS DOS DOCUMENTOS INERENTES AO 

CONTRATO Nº.080/2007, CELEBRADO COM A EMPRESA OPÇÃO CONSTRUTURA 

E PREMOLDADOS LTDA, INCLUINDO ADITIVOS CONTRATUAIS, CASO EXISTAM. 

REQUERIMENTO DA PROFESSORA MAGDA MARA DE OLIVEIRA DE SOUZA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.225/2008 DE 13/03/2008, SOLICITANDO A ESTA CASA, 

INSTAURAÇÃO DE UMA CPI. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA, IVAN SALVADOR FILHO E PEDRO 
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JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.233/2008 DE 17/03/2008, NA FORMA 

REGIMENTAL E LEGISLAÇÃO PERTINENTE, OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE 

UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA AVERIGUAÇÃO DA 

APLICAÇÃO DA VERBA DO FUNDEB. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI PROTOCOLADO SOB Nº.190/2008 QUE 

“DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” MANIFESTO 

DOS REPRESENTANTES DAS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DA DE FINANÇAS, 

PROTOCOLADO SOB Nº.191/2008 DE 06/03/2008, SOLICITANDO A INSTALAÇÃO 

DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA TRATAR SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

PROTOCOLADOS NESTA CASA SOB NºS.121/2008 E 123/2008. MANIFESTO DOS 

REPRESENTANTES DAS COMISSÕES DE JUSTIÇA, A DE FINANÇAS E DE 

OBRAS, PROTOCOLADO SOB Nº.192/2008 DE 06/03/2008, SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA TRATAR SOBRE O PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB Nº.124/2008.  PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.198/2008 

QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A RECEBER DOAÇÃO DE IMÓVEL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS’. PROJETO DE EMENDA RESOLUTIVA APRESENTADO 

PELA PRESIDÊNCIA DESTA CASA E DEMAIS PARES, PROTOCOLADO SOB 

Nº.227/2008 QUE “DISPÕE SOBRE EMENDA AO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI APRESENTADO PELA 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA E DEMAIS PARES, PROTOCOLADO SOB Nº. 229/2008 

QUE “DISPÕE SOBRE EMENDA A LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DIZENDO-SE SATISFEITO 

PELO ENCONTRO PARTIDÁRIO NESTA SEXTA-FEIRA DO PMDB; BEM COMO DA 

FESTA ANUAL ESPORTIVA, QUE HÁ SETE ANOS OCORRE, A QUAL, ENVOLVE 

CRIANÇAS CARENTES DE TODO O MUNICÍPIO. APÓS, O VEREADOR AMANTINO 

FEZ MENÇÃO SOBRE A PREOCUPAÇÃO DOS ESTUDANTES QUANTO A 

PROMOÇÃO DE DESINFORMAÇÃO SOBRE O PROJETO DA FACELI OCORRIDO 
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NA SESSÃO DO DIA TRÊS DE MARÇO. FRISANDO QUE TUDO FOI MUITO BEM 

ESCLARECIDO PARA OS ALUNOS, QUANDO SE COGITAVA DA CONTRARIEDADE 

DE MEMBROS DESTA CASA SOBRE A MATÉRIA. EM SEGUIDA, JUSTIFICOU A 

IMPORTÂNCIA DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS PARA ANALISAR OS PROJETOS EM 

QUESTÃO, INDICANDO A SUPRESSÃO AO QUE SE REFERE AO PROJETO QUE 

TRATA SOBRE VERBA AO TIME DO LINHARES. POR JÁ TER PARECER DO 

TRIBUNAL DE CONTAS SOBRE A REFERIDA MATÉRIA. AMANTINO LEMBROU 

QUE INÚMEROS PROJETOS SOCIAIS FORAM ABANDONADOS PELA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO, COMO NO CASO, O PROJETO “MENINOS DA TERRA”; BEM 

COMO, DEMAIS PROJETOS E OFICINAS EDUCATIVAS QUE EXISTIAM EM TODOS 

OS BAIRROS DE LINHARES. INFORMANDO QUE HOUVE A ALEGAÇÃO POR 

PARTE DO PREFEITO, QUE TAIS PROJETOS SERIAM MELHORADOS, O QUE ATÉ 

ENTÃO, NADA FOI FEITO. AMANTINO CITOU QUE O TIME DO LINHARES É UMA 

EMPRESA PRIVADA, A QUAL COBRA INGRESSOS; POR TANTO, NÃO SE 

JUSTIFICA TER APOIO DO ÓRGÃO PÚBLICO. SENDO QUE, A ADMINISTRAÇÃO 

NÃO VEM DANDO A ATENÇÃO DEVIDA, NEM TÃO POUCO AO ASILO DOS 

VELHOS E DEMAIS INSTITUIÇÕES QUE REALMENTE PRECISAM DE APOIO. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA FAZENDO 

MENÇÃO SOBRE O PROJETO DE DESAFETAÇÃO DE ÁREA DE TERRA EM 

FAVOR DO CONSEL. ACREDITANDO NA APROVAÇÃO DO PROJETO, POR 

ENTENDER A IMPORTÂNCIA DO FEITO. DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO PELA 

AÇÃO QUE VEM SENDO PRESTADA EM FAVOR DA REDUÇÃO DA 

CRIMINALIDADE EM LINHARES. APÓS, ENDOSSOU AS PALAVRAS DO COLEGA 

AMANTINO NO QUE TANGE À QUESTÃO DA UNIVERSIDADE ABERTA. 

MANIFESTOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO QUE SUPRIME O VOTO 

SECRETO NESTA CASA. BEM COMO, NO QUE SE REFERE A EXTINÇÃO DO 

RECESSO PARLAMENTAR, PARA APENAS TRINTA DIAS. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, ARGUMENTANDO SOBRE A IMPORTÂNCIA 

DA CRIAÇÃO DE UMA CPI. ENTENDO QUE A RAZÃO DO PEDIDO, É NADA 

MENOS QUE O CUMPRIMENTO LEGAL, DIANTE AS NEGATIVAS DO EXECUTIVO 

SOBRE OS PEDIDOS DE CERTIDÕES SOBRE OS GASTOS DO FUNDEB E 

OUTROS DESMANDOS DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO EXECUTIVA. IVAN 
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RATIFICOU QUE A CPI NÃO É PARA CAÇAR NENHUM MANDATO, E SIM, DAR 

CIÊNCIA À OPINIÃO PÚBLICA. CITANDO QUE O PREFEITO APÓS TOMAR 

CIÊNCIA DESTA CPI, BEM COMO, DO MANIFESTO DO GRUPO DE 

PROFESSORES, VEM CAUSANDO OPRESSÃO A ESSES PROFESSORES. E, 

DIANTE A TAL OPRESSÃO, SOLICITOU AO PRESIDENTE DESTA CASA, A 

DEVOLUÇÃO DA PEÇA ASSINADA PELOS PROFESSORES QUE APENSA AO 

PEDIDO DE CPI. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

DEFERIRÁ O PEDIDO MEDIANTE SOLICITAÇÃO ESCRITA DOS PRÓPRIOS 

AUTORES DO MANIFESTO. CONTINUANDO, O VEREADOR IVAN FELICITOU A 

ATITUDE DA PRESIDÊNCIA DESTA CASA, MAS, GOSTARIA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ADOTASSE AO MENOS UM TERÇO DESSA 

CONDUTA, SEGUIR OS RITOS, E NÃO APENAS ESTAR FACILITANDO A MEIA 

DÚZIA DE APADRINHADOS, QUE ESTÃO ENRIQUECENDO AS CUSTAS DO 

ERÁRIO PÚBLICO. IVAN APELOU PARA QUE ESTA CASA SEJA TRATADA DE 

FORMA DIGNA. OU SEJA, DE SER ATENDIDA NA FORMA QUE SE ASSEMELHA 

NO DIREITO. FINALIZANDO, IVAN FEZ MENÇÃO SOBRE O EDITORIAL 

INTITULADO “QUEM MATOU BATISTA?” PUBLICANDO NUM JORNAL SEMANAL 

DE LINHARES. CONTANDO A HISTÓRIA DE UM GARÇOM MUITO POPULAR, O 

QUAL, AGONIZOU POR MAIS DE DUAS HORAS NO HGL, E VEIO A ÓBITO NOS 

BRAÇOS DE UM DE SEUS AMIGOS. IVAN LEMBROU QUE A REDE MUNICIPAL DE 

SAÚDE RECEBE VERBAS DA ADMINISTRAÇÃO PARA ATENDER CASOS DE 

URGÊNCIAS E OUTROS. NO ENTANTO, O BATISTA NÃO TEVE O ATENDIMENTO 

DEVIDO, O QUE CERTAMENTE, NÃO TENHA SIDO A ÚNICA VÍTIMA. E QUE, A 

CULPA NÃO É DOS PROFISSIONAIS, E SIM O EXECUTIVO. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI ANTECIPANDO SEU APOIO IRRESTRITO 

AO PROJETO QUE BENEFICIA O CONSEL. APÓS, MENCIONOU SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS ORA EM PAUTA, ESPERANDO QUE O EXECUTIVO OS 

ATENDA; POIS, ESTE É O ANSEIO DE TODA A POPULAÇÃO. MENCIONOU AINDA 

SOBRE O QUE TRATA DA DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL. QUE 

CERTAMENTE ESTARÁ DEMOCRATIZANDO O DIREITO DA COLETIVIDADE. JOSÉ 

ROBERTO AGRADECEU A TODA FAMÍLIA PROTENORTE ALIMENTOS PELA 
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CESSÃO DA ÁREA DE TERRA EM FAVOR DA MUNICIPALIDADE, A QUAL, 

DISPONIBILIZARÁ O IMÓVEL PARA INÚMEROS BENEFÍCIOS EM FAVOR DA 

COMUNIDADE DO CÓRREGO DO FARIAS. MANIFESTOU TAMBÉM SEU VOTO 

FAVORÁVEL SOBRE OS PROJETOS DE SUPRESSÃO DO VOTO SECRETO, E 

EXTINÇÃO DO RECESSO PARLAMENTAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

NO USO DA FALA MANIFESTOU SUA SATISFAÇÃO PELA MANIFESTAÇÃO DOS 

PARES EM FAVOR DA EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO. E AINDA, PELA AÇÃO EM 

FAVOR DA VINDA DO PERITO CRIMINAL PARA LINHARES. APÓS, COMENTOU 

SOBRE A QUESTÃO DO PROJETO, EM TRÂMITES NESTA CASA, QUE VERSA 

SOBRE SUBSÍDIOS EM FAVOR DO TIME DO LINHARES. ADEMIR FRISOU QUE SE 

FAZ NECESSÁRIO APOIAR TODA E QUALQUER MANIFESTAÇÃO POPULAR E 

RELIGIOSA, NA CESSÃO DE VEÍCULOS NO TRANSPORTE DE SEUS ADEPTOS 

NOS FINAIS DE SEMANA, PARA ASSIM, PROPORCIONAR MAIS ALEGRIAS DE 

NOSSOS MUNÍCIPES. POR ISSO, ESTARÁ APRESENTANDO PROJETO DESTA 

NATUREZA NA PRÓXIMA SESSÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A 

INVERSÃO DE PAUTA PARA SER VOTADO O PROJETO DE LEI Nº.122/2008, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.122/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.122/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.014/2008, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.014/2008, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS DEMAIS 

COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 
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Nº.018/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.018/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.019/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.019/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.021/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.021/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS 

DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.067/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.067/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.115/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.115/2008, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DAS DEMAIS 

COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.119/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA EM ATENÇÃO AO REQUERIMENTO DO AUTOR DA MATÉRIA, 

RETEVE SOBRE A MESA PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 
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DE LEI Nº.119/2008, PARA A PRÓXIMA SESSÃO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.135/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.136/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.136/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.162/2008, 163/2008, 164/2008, 

165/2008, 166/2008, 167/2008, 170/2008, 171/2008, 172/2008 E 173/2008 SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA A ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL.         . NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 24/03/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

QUATRO DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 
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CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA 

BAPTISTA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 24/03/2008, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.235/2008 DE 19/03/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO VISTORIAS, TROCAS E PINTURAS NOS ABRIGOS DE PONTOS DE 

ÔNIBUS NO CENTRO E NOS BAIRROS DE LINHARES. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.236/2008 DE 

19/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO OBRAS DE ASFALTAMENTO NAS 

AVENIDAS NOGUEIRA DA GAMA (BAIRRO COLINA) E GUERINO GIUBERT 

(BAIRRO CONCEIÇÃO). REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA 

FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.237/2008 DE 19/03/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO OBRAS DE CASCALHAMENTO DAS ÚNICAS RUAS DO DISTRITO DE 

DEENGANO; BEM COMO ILUMINAÇÃO PÚBLICA DOS POSTES LÁ EXISTENTES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MILTON FONSECA 

BAPTISTA, DATADOS DE 24/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.241/2008 – INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE EM FRENTE A IGREJA CATÓLICA BOM PASTOR, LOCALIZADA NA 

AV. CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.242/2008 – 

OBRAS DE ATERRO NA RUA ARTHUR BERNARDES, PÓ DO SEHLL. PROTOCOLO 

Nº.243/2008 – REFORMA DA PRAÇA LOCALIZADA NA AV. CACHOEIRO DO 

ITAPEMIRIM, BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.244/2008 – LIMPEZA DA VALA QUE 

CORTA TODA A EXTENSÃO DO BAIRRO PÓ DO SHELL. PROTOCOLO Nº.245/2008 

– LIMPEZA DAS RUAS DO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.246/2008 – 

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS 
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APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 

24/03/2008, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.247/2008 – CONSTRUÇÃO DE UM DEIM NA LOCALIDADE DE 

SANTA ROSA; PROTOCOLO Nº.248/2008 – OBRAS DE CALÇAMENTO DO FINAL 

DAS AVENIDAS THOMÉ DE SOUZA, OURO PRETO, LUIZ DE CAMÕES, FELIPE 

CAMARÃO E AMAPÁ LOCALIZADAS NO BAIRRO INTERLAGOS I. E, PARTE DA 

AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, BAIRRO INTERLAGOS II; PROTOCOLO 

Nº.249/2008 – CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NA LOCALIDADE DE 

JAPIRA; PROTOCOLO Nº.250/2008 – CONSTRUÇÃO DA PRAÇA E ÁREA DE 

LAZER DO BAIRRO INTERLAGOS II; PROTOCOLO Nº.251/2008 – RECUPERAÇÃO 

DA ESTRADA QUE LIGA JAPIRA A SÃO FRANCISCO; PROTOCOLO Nº.252/2008 – 

CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA NA PONTE QUE LIGA O BAIRRO ARAÇÁ AO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

PROTOCOLADO SOB Nº.253/2008 DE 24/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO 

MANUTENÇÃO E LIMPEZA COM CAPINA E DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS 

DAS RODOVIAS MUNICIPAIS QUE LIGAM LINHARES AO INTERIOR DESTE 

MUNICÍPIO. OFICIO Nº.0001/2008 DE 19/03/2008 DO PSDB, PROTOCOLADO SOB 

Nº.239/2008 DE 19/03/2008, COMUNICANDO A LIDERANÇA DE BANCADA NESTA 

CASA, SENDO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI. OFICIO Nº.013/2008 DO 

SINDAEMA-ES – SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ÁGUA, ESGOTO E MEIO 

AMBIENTE NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, SOLICITANDO AUDIÊNCIA COM 

OS PARES DESTA CASA PARA TRATAR DE ASSUNTOS INERENTES AO SAAE. 

ABAIXO ASSINADO DE PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, 

PROTOCOLADO SOB Nº.238/2008 SOLICITANDO EXCLUSÃO DE SEUS NOMES 

EM APOIO À CRIAÇÃO DE CPI NESTA CASA INERENTE AO FUNDEB. PROJETO 

DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, APRESENTADO PELA MESA 

DIRETORA, SOB O PROTOCOLO Nº.229/2008. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.230/2008 

DE 14/03/2008, QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONTRATAR 

FINANCIAMENTO COM A ESCELSA, COM OBJETIVO DE IMPLEMENTAR O 

PROJETO DE EFICIÊNCIA.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB Nº.231/2008 DE 14/03/2008, QUE 
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“DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI N.2061/1998, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE AO REPRESENTANTE 

DO SINDAEMA/ES, OPORTUNIDADE EM QUE PRESTOU INFORMAÇÕES 

INERENTES AO PRECÁRIO ESTADO EM QUE SE ENCONTRA AQUELA 

AUTARQUIA. SALIENTANDO UMA POSSÍVEL PANE NO ABASTECIMENTO DE 

ÁGUA NO MUNICÍPIO. LAMENTANDO QUE A DIRETORA DO SAAE TRATA A 

TODOS COM ARROGÂNCIA. INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA ARGUMENTANDO SOBRE SUA VISITA À COMUNIDADE DE JAPIRA, AONDE 

CONSTATOU A NECESSIDADE DE SE EDIFICAR UM CEIM PARA ATENDER A 

POPULAÇÃO, DE FORMA CONDIZENTE. DA MESMA FORMA, OBSERVEOU A 

NECESSIDADE DE DAR MELHOR TRATAMENTO AO CAMPO DE FUTEBOL; BEM 

COMO, A VIA DE ACESSO, QUE SE ENCONTRA EM PRECÁRIO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO DIANTE AS CONSTANTES CHUVAS. EM SEGUIDA, FALOU 

SOBRE A IMPORTÂNCIA DE SE CONSTRUIR UMA CICLOVIA SOBRE A PONTE 

QUE LIGA OS BAIRRO ARAÇÁ/INTERLAGOS. NO ENTANTO, ESPERA QUE A 

OBRA SEJA TERCEIRIZADA; POIS, CASO VENHA SER FEITA PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, ACREDITA QUE O PLEITO NÃO SEJA ATENDIDO. HAJA 

VISTA QUE HÁ DOIS ANOS E MEIO O PROBLEMA VEM SE ARRASTANDO NA 

CONSTRUÇÃO DA CICLOVIA AO LONGO DA BR-101. INFORMOU TAMBÉM 

SOBRE SEUS PROJETOS EM TRÂMITES NESTA CASA, EM ESPECIAL O QUE 

TRATA SOBRE A EXTINÇÃO DO RECESSO PARLAMENTAR. ESPERANDO A 

ADESÃO DOS PARES NESTE INTENTO. FALOU TAMBÉM SOBRE A IMPORTÂNCIA 

DA APROVAÇÃO DO PROJETO DO COLEGA ADEMIR LIMA QUE VERSA SOBRE A 

EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO. EM SEGUIDA, DISSE SE SENTIR SURPRESO 

DIANTE AOS COMENTÁRIOS PROFERIDOS PELO SINDAEMA. POIS, DIANTE AS 

PROPAGANDAS, ENTENDIA QUE TUDO ESTAVA A MIL MARAVILHAS. 

ADIANTANDO QUE JAMAIS VOTARÁ FAVORÁVEL A PROJETO QUE VENHA 

ALTERAR TARIFAS DO SAAE. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA CITANDO QUE NÃO FICOU SURPRESO DIANTE AOS 
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COMENTÁRIOS INERENTES A DIREÇÃO DO SAAE. LEMBRANDO QUE A 

GESTORA DAQUELA AUTARQUIA, QUANDO ENTÃO SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, NÃO AGIU DE OUTRA FORMA. ACREDITANDO QUE NADA SE 

REALIZARÁ COMO PROVEITO EM FAVOR DOS SERVIDORES E DA PRÓPRIA 

POPULAÇÃO, ENQUANTO AQUELA DIRETORA PERMANECER NAQUELE CARGO. 

APÓS, AMANTINO LAMENTOU QUANTO A TANTAS INVERDADES QUE SE 

COMENTAM; COMO NO CASO DE QUE O EXECUTIVO TERIA ENVIADO A ESTA 

CASA PROJETO DE LEI QUE CONCEDE AUMENTO SALARIAL PARA OS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, E QUE, OS VEREADORES AMANTINO E IVAN 

SALVADOR ESTARIAM IMPEDINDO A VOTAÇÃO DA REFERIDA MATÉRIA. 

AMANTINO LAMENTOU QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ESTEJA USANDO 

DESSES ARTIFÍCIOS PARA SE JUSTIFICAR PERANTE A OPINIÃO PÚBLICA O 

CAOS EM QUE SE ENCONTRA A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. AMANTINO 

LAMENTOU TAMBÉM QUANTO AOS CONCURSADOS. SENDO QUE A 

PREFEITURA AINDA CONTINUA PROMOVENDO CONTRATAÇÕES 

TEMPORÁRIAS; SENDO QUE, OS APROVADOS, DESTA FORMA VENHAM SER 

PREJUDICADOS, DIANTE ESSE DESRESPEITO CONSTITUCIONAL COMETIDO 

PELO PREFEITO. AMANTINO APROVEITOU PARA PRESTAR SEU TOTAL APOIO 

IRRESTRITO E IRRETRATÁVEL EM FAVOR DOS PROFESSORES MUNICIPAIS, 

QUE ORA PASSAM POR PERSEGUIÇÕES ADMINISTRATIVAS; PELO SIMPLES 

FATO DE ESTAREM REIVINDICANDO SEUS DIREITOS. FINALIZANDO, AMANTINO 

INFORMOU QUE OS PARECERES FAVORÁVEIS DE SUA COMISSÃO SOBRE OS 

PROJETOS DO FIM DO VOTO SECRETO E DO RECESSO PARLAMENTAR. 

INSCRITO, O VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, SOLICITOU À MESA 

DIRETORA A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO DE ÉTICA PARA ATUAR QUANDO SE 

USAR DA TRIBUNA DESTA CASA, QUANDO HOUVER MANIFESTAÇÃO QUE 

ENVOLVA OS PODERES CONSTITUÍDOS. APROVEITOU PARA SOLICITAR A 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA PARA CONVIDAR A DIREÇÃO DO SAAE PARA 

PRESTAR ESCLARECIMENTOS NESTE PARLAMENTO SOBRE A QUESTÃO 

ABORDADA NESTA DATA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A SOLICITAÇÃO DO CONVITE DA DIRETORA DO 

SAAE PARA COMPARECER A ESTA CASA, SENDO APROVADO POR 
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UNANIMIDADE. NA OPORTUNIDADE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU AO VEREADOR MILTON FONSECA DE QUE O PARLAMENTAR 

POSSUI IMUNIDADE PARLAMENTAR EM SEUS PRONUNCIAMENTOS DENTRO 

DO PARLAMENTO. BEM COMO, DOS ATOS E PENSAMENTOS DA CIDADANIA; 

CABENDO TÃO SOMENTE A PARTE INTERESSADA NO DIREITO DE CONTESTAR. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA, FAZENDO MENÇÃO SOBRE 

SEUS PROJETOS EM TRÂMITES NESTA CASA. CONSIDERANDO COMO 

REFERÊNCIA AO QUE TRATA SOBRE O AUXÍLIO FINANCEIRO AO LINHARES 

ESPORTE CLUBE. CITANDO QUE O ESPORTE AMADOR TRÁS ALEGRIA A TODA 

POPULAÇÃO DE LINHARES. POR ISSO, SEU PROJETO É PARA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO PRESTE O MESMO BENEFÍCIO ÀS IGREJAS COM O 

TRANSPORTE DENTRO DO MUNICÍPIO. APROVEITOU PARA APELAR AOS 

COLEGAS O APOIO NA APROVAÇÃO DESSE PROJETO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMUNICOU QUE NÃO 

EXISTE NENHUM PROJETO NESTA CASA QUE VERSA SOBRE REAJUSTE DE 

VENCIMENTO DOS SERVIDORES DO SAAE. LAMENTANDO QUANTO AOS 

COMENTÁRIOS PRODUZIDOS PELA DIREÇÃO DO SISPML SOBRE ESTA 

QUESTÃO. CITANDO QUE EXISTE SIM PROJETO DE REAJUSTE, MAS, SOMENTE 

PARA OS AGENTES DE ARRECADAÇÃO, E PARA A FACELI. APÓS, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO Nº.032/2008, EM PRIMEIRO TURNO, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL; FICANDO A MATÉRIA PARA APRECIAÇÃO 

EM SEGUNDO TURNO NO DIA 07/04/2008. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PROJETO DE LEI Nº.121/2008, SENDO QUE, A RELATORIA DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA APRESENTOU PARECER FAVORÁVEL, ENQUANTO QUE 

O PRESIDENTE DA MESMA COMISSÃO, DEU PARECER CONTRÁRIO SOBRE A 

MESMA MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O PARECER DO RELATOR DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.121/2008. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO RATIFICOU QUE SEU PARECER NÃO PODE SER 

INTERPRETADO COMO SER CONTRÁRIO AO ESPORTE. POIS, HÁ ANOS ATUA 
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NO MEIO ESPORTIVO. TANTO É QUE NESTE MÊS REALIZOU O SÉTIMO 

TORNEIO DE ESPORTE AMADOR INFANTIL. SENDO QUE SÃO QUATORZE 

BAIRROS REPRESENTADOS COM QUATRO TIMES CADA UM, OU SEJA, MAIS DE 

MIL CRIANÇAS CONTEMPLANDO O ESPORTE, E EM NENHUM MOMENTO A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO TEM DADO SUA CONTRIBUIÇÃO, NEM MESMO COM 

UMA BOLA. ENQUANTO QUE O TIME DO LINHARES É UMA EMPRESA PRIVADA, 

E QUANDO ATUA, COBRA ENTRADA, TEM PATROCINADOR E AFINS. MESMO 

PORQUE, A LEGISLAÇÃO IMPEDE QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA PROMOVA 

COM VERBAS QUALQUER INSTITUIÇÃO PRIVADA. CITANDO QUE SE O 

PREFEITO DESTINASSE A QUANTIA QUE SE APRESENTA PARA O TIME DO 

LINHARES, CERTAMENTE, A SAÚDE E A EDUCAÇÃO PODERIA ESTAR BEM MAIS 

ASSISTIDA. COMO TAMBÉM, OS PROJETOS SOCIAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, CITOU QUE DE FATO O PROJETO 121 

NÃO É SOCIAL, E SIM, PROMOCIONAL; E O TIME DO LINHARES É REFERÊNCIA 

DO ESTADO NO ESPORTE. LEMBRANDO QUE HÁ ANOS O TIME DO LINHARES É 

BENEFICIADO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL; COM ANUÊNCIA DO 

LEGISLATIVO. TARCISIO SUGERIU À MESA DIRETORA QUE A DIREÇÃO DO 

LINHARES ESPORTE CLUBE LTDA, PRESTASSE INFORMAÇÕES CORRELATAS 

DAS RECEITAS E DESPESAS DO TIME/MÊS. PARA ISSO, SE FAZ NECESSÁRIO A 

SUSPENSÃO DA APRECIAÇÃO DA MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO SOLICITADO ORA FEITO PELO 

VEREADOR TARCISIO SILVA, SENDO APROVADO COM VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. FICANDO ASSIM, A MATÉRIA RETIDA 

NA MESA, E, CONVIDANDO O PRESIDENTE DO TIME DO LINHARES PARA 

PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS DEVIDOS. EM SEGUIDA, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.126/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.162/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 
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DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.163/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.190/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.190/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.198/2008, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.198/2008, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.229/2008. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SOLICITOU À MESA 

DIRETORA QUE A MATÉRIA FICASSE RETIDA SOBRE A MESA, PARA QUE, APÓS 

CONSULTA NO IBAM, VERIFICASSE A LEGALIDADE DE SUPRESSÃO DE TODO O 

PROCESSO DE VOTAÇÃO, OU SE AINDA MANTERIA ALGUNS ITENS, CONFORME 

SE DESTACA O MESMO PLEITO NO CONGRESSO NACIONAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ACATOU O PEDIDO. FICANDO ASSIM, O PROJETO DE 

Nº.229/2008, RETIDO NA MESA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SUSPENDEU A APRECIAÇÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.230/2008; HAJA VISTA, O MESMO SE 

TRATAR DE MATÉRIA PENDENTE AO RESULTADO DO PROJETO DE LEI 

Nº.229/2008. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.240/2008, 

SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.240/2008, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PRA CONFECÇÃO DO 
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COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO 

SILVA RETIROU SEU PEDIDO DE SUSPENSÃO DE VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº.229/2008. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 31/03/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 
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JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA E 

UM DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 24/03/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

PROTOCOLADO SOB Nº.264/2008 DE 25/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO 

QUE POR CERTIDÃO COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO 

XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 
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INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

INFORME A RELAÇÃO NOMINAL, CONSTANDO ENDEREÇO, E QUAL O 

BENEFICIO QUE AS PESSOAS RECEBERAM CONFORME A LEI Nº.2736/2007 DE 

13/12/2007. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE 

PROTOCOLADO SOB Nº.269/2008 DE 27/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NA 

COMUNIDADE DE RIO DAS PALMAS, BEM COMO E A CONSTRUÇÃO DE 

VESTIÁRIO NO MESMO. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE 

PROTOCOLADO SOB Nº.270/2008 DE 27/03/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA EM PROL DA COMUNIDADE 

DE RIO DAS PALMAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS DE 31/03/2008, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.287/2008 – 

INSTALAÇÃO DE CONJUNTO SEMAFÓRICO NO TRECHO DA BR-101, NA ALTURA 

DO KM 140, COMPREENDENDO NO TREVO DO BAIRRO SANTA CRUZ/NOVA 

BETÂNEA; PROTOCOLO Nº.288/2008 – INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO PONTO 

DE ÔNIBUS, NA RUA ARGEU DE MORAES, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO 

Nº.289/2008 – ATERRAMENTO NA RUA ARLINDO GAMA, BAIRRO CANIVETE – 

ATRÁS DO CAMPO DO “FLAMENGUINHO”; PROTOCOLO Nº.290/2008 – 

PATROLAMENTO DE TODAS AS RUAS DO BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO 

Nº.291/2008 – ATERRAMENTO NA AV. ROSANA SHINAIDER, BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.292/2008 – INSTALAÇÃO DE SEMÁFOROS NA BR-101, NO 

TRECHO DO KM 139, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.293/2008 – 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS, NO TREVO DO BAIRRO 

CANIVETE; PROTOCOLO Nº.298/2008 – ATERRAMENTO NA AV. MARIA 

DEOCLÉCIA BAROBOSA, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.299/2008 – 

PATROLAMENTO NA AV. RIO PRETO, DISTRITO DE REGÊNCIA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA, DATADOS DE 31/03/2008, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.296/2008 – SEJA DESTINADO TRÊS 

SERVENTES PARA ATENDER NA INSTITUIÇÃO LAR BATISTA CRIANÇA FELIZ, 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.297/2008 – REIVINDICA O PAGAMENTO 
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DO PESSOAL DO SETOR DO MAGISTÉRIO. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO SOB Nº.268/2008 QUE “AUTORIZA O 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL CONCEDER TRANSPORTE 

GRATUITO AS IGREJAS, ASSOCIAÇÕES E INSTITUIÇÕES SEM FINS 

LUCRATIVOS SEDIADAS NESTE MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.271/2008 QUE “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 

DA COLOCAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DO ITINERÁRIO DAS LINHAS DE 

ÔNIBUS, NOS PONTOS DE PARADAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.272/2008 QUE “ACRESCENTA PARÁGRAFO SEGUNDO 

NO ARTIGO 1º DA LEI Nº.1489/1991 DE 14/05/1991.” PROJETO DE LEI ORIUNDO 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

Nº.279/2008 QUE “CRIA CARGO DE AGENTE DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB 

Nº.280/2008 QUE “O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, EM 

ATENDIMENTO AO DISPOSTO NA LEI FEDERAL Nº.11350/2006 DE 05/10/2006, E 

LEI MUNICIPAL Nº.2737/2007 DE 13/12/2007, ABRE VAGAS PARA O PROCESSO 

SELETIVO PÚBLICO.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.281/2008 QUE “INSTITUI O 

TICKET ALIMENTAÇÃO PARA SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.282/2008 QUE “ALTERA A 

TABELA DE VENCIMENTOS DE QUE TRATA O ANEXO I DA LEI Nº.1980/1997, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.283/2008 QUE “ABRE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB 

Nº.284/2008 QUE “DISPÕE SOBRE O ÍNDICE DE REVISÃO DAS REMUNERAÇÕES 

DOS SERVIDORES DO QUADRO DE CARGOS DA ADMINISTRAÇÃO, DA 

AUTARQUIA, FUNDAÇÃO E DOS SUBSÍDIOS A QUE SE REFERE O § 4º DO 
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ARTIGO 39 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB Nº.285/2008 QUE “ALTERA O QUANTITATIVO DOS CARGOS 

DE DIRETOR E COORDENADOR DE TURNO, CONTIDO NA LEI Nº.2560/2002, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

ADEMIR LIMA, PROTOCOLADO SOB Nº.295/2008 QUE “AUTORIZA O CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONCEDER TRANSPORTE GRATUITO AO 

ESPORTE AMADOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. OFICIO Nº.,153/2008 

ENCAMINHADO PELA DIREÇÃO DO SAAE, COMUNICANDO E SOLICITANDO 

NOVA DATA PARA PRESTAÇÃO DE ESCLARECIMENTOS DAQUELA AUTARQUIA 

NESTA CASA.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O PRESIDENTE 

DO TIME DO LINHARES ESPORTE CLUBE PARA USAR DA TRIBUNA LIVRE 

CONFORME SOLICITAÇÃO DESTA CASA, OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO 

PRESTOU AS DEVIDAS INFORMAÇÕES INERENTES AO FUNCIONAMENTO, 

ATIVIDADES, RECEITAS E DESPESAS DO LINHARES ESPORTE CLUBE. 

CONSIDERANDO A TRAJETÓRIA ASCENDENTE DO TIME DURANTE O PERÍODO 

FRENTE ÀQUELA AGREMIAÇÃO. NO ENTANTO, LAMENTA O QUANTO TEM 

PASSADO PARA DAR CONTINUIDADE AO SEU INTENTO; HAJA VISTA AS 

DIFICULDADES FINANCEIRAS QUE ATRAVESSA O TIME, DEVIDO A FALTA DE 

PATROCÍNIO E AFINS. ESCLARECENDO QUE SE O TIME DO LINHARES SE 

DESPONTA NO CAMPEONATO, É POR SER UMA EMPRESA PRIVADA, SE FOSSE 

DE ASSOCIAÇÃO, QUE TROCAM DE GESTORES A CADA DOIS ANOS, NÃO 

ESTARIA NO RANQUE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE O 

PRESIDENTE DO LINHARES SE FAZ PRESENTE NESTA OPORTUNIDADE PARA 

JUSTIFICAR QUANTO AO PROJETO QUE VERSA SOBRE VERBA PÚBLICA EM 

FAVOR DO TIME DO LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INICIOU OS 

QUESTIONAMENTOS ELABORADOS PELOS VEREADORES, A SABER: 1º - QUAL 

O VALOR EM REAIS, DA FOLHA SALARIAL DO CLUBE, COM A RELAÇÃO 

NOMINAL DOS ATLETAS QUE ESTÃO EM ATIVIDADES NO TIME DO LINHARES, 
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HOJE? O PRESIDENTE DO TIME DO LINHARES DISSE QUE O VALOR É DE 

TRINTA E SEIS MIL E SETECENTOS REAIS MENSAIS. E A RELAÇÃO DOS 

ATLETAS FOI ENTREGUE À MESA DIRETORA. 2º - QUANTO QUE O CLUBE DO 

LINHARES ARRECADA MENSALMENTE COM PATROCÍNIO, BILHETERIA, 

DOAÇÕES E AFINS, EM ÉPOCA DE TEMPORADA? O PRESIDENTE DO TIME DO 

LINHARES LEMBROU QUE EM OUTRAS ÉPOCAS EXISTIA PATROCÍNIOS, COMO 

NO CASO EM 2007 O APOIO DA MOVELAR; NESTE ANO, SOMENTE A 

PREFEITURA TEM AJUDADO AO TIME. SENDO QUE, A LOJA H&E UTILIZA 

ESPAÇO NA CAMISA, COM ISSO SÃO DOADAS CHUTEIRAS AOS ATLETAS; O 

MESMO ACONTECE COM O BHS HOTEL, QUE CEDE HOSPEDAGEM EM 

PERÍODOS DE CONCENTRAÇÃO; TAMBÉM A ACADEMIA DE GINÁSTICA, AONDE 

OS ATLETAS FAZEM ATIVIDADES FÍSICAS MUSCULARES. NO TOCANTE A 

BILHETERIA, FICAMOS PREJUDICADOS DEVIDO AOS JOGOS SEREM 

REALIZADOS AS QUARTAS-FEIRAS, SENDO QUE, TEM QUE PAGAR ÁRBITROS, 

FEDERAÇÃO ETC, E NOS SEIS ÚLTIMOS JOGOS, NÃO PASSOU DE TREZENTOS, 

O PÚBLICO PAGANTE. SENDO COMPUTADO UM LUCRO DE DOIS MIL E 

SETECENTOS REAIS; FALTANDO AINDA DOIS JOGOS, UM QUE SERÁ NO DIA 

DEZESSETE DE ABRIL, QUANDO ESPERA PODER CONTAR COM MAIOR 

PÚBLICO; POIS SERÁ NUM SÁBADO. MESMO PORQUE, O LINHARES ESTÁ NA 

LIDERANÇA DO CAMPEONATO. 3º - QUAL A DESPESA EFETUADA COM A 

COMISSÃO TÉCNICA E ADMINISTRATIVA DO TIME DO LINHARES? O 

PRESIDENTE DO TIME DO LINHARES INFORMOU QUANTO AOS GASTOS COM A 

COMISSÃO TÉCNICA E ADMINISTRATIVA É DE QUATORZE MIL E QUINHENTOS 

REAIS, MENSAIS. 4º - EM CASO DE NEGOCIAÇÃO DE QUALQUER JOGADOR 

PARA OUTROS CLUBES, O PRODUTO DA VENDA É APLICADO EM QUAL FONTE? 

O PRESIDENTE DO TIME DO LINHARES INFORMOU QUE INFELIZMENTE NÃO 

TEM HAVIDO PROGRESSO NESTE SENTIDO. MAS, QUE SETE JOGADORES 

TITULARES DO TIME DO LINHARES SÃO DE BASE, OU SEJA, DA ESCOLINHA DO 

LINHARES. SENDO PORTANTO, ESSES SETES JOGADORES PRONTOS PARA 

NEGOCIAÇÕES COM OUTROS TIMES. E QUE, O RESULTADO DAS 

NEGOCIAÇÕES ESTARÃO SENDO VINCULADOS COM A CRIAÇÃO DE MAIS 

ESCOLAS NOS BAIRROS E TAMBÉM, NA CONSTRUÇÃO DE UM ESTÁDIO, JÁ 
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QUE NINGUÉM QUER CONSTRUIR. 5º - QUAL PROJETO SOCIAL É 

DESENVOLVIDO PELO CLUBE DO LINHARES? O PRESIDENTE DO TIME DO 

LINHARES INFORMOU QUE DESDE 1987, QUANDO INSTALOU A ESCOLINHA, 

MUITAS CRIANÇAS PUDERAM JOGAR SEM PAGAMENTO DE TAXAS. E 

ATUALMENTE, CINQÜENTA ATLETAS SÃO BENEFICIADOS. CONSTANDO TRÊS 

ATLETAS EMPRESTADOS PARA TIMES DE PRIMEIRA DIVISÃO, BRASILEIROS E 

ESTRANGEIROS. 6º - QUANTOS ATLETAS SÃO LINHARENSES? O PRESIDENTE 

DO TIME DO LINHARES CITOU QUE O TIME DO LINHARES É COMPOSTO POR 

VINTE E SETE ATLETAS, DOS QUAIS, QUINZE SÃO LINHARENSES, E DESSES, 

SETE JOGAM. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOLTOU A DIZER QUE AS 

INDAGAÇÕES FORAM FORMULADAS PELOS VEREADORES DESTA CASA. O 

PRESIDENTE DO TIME DO LINHARES EM SUAS CONSIDERAÇÕES DISSE 

ENTENDER A SITUAÇÃO, E QUE, ESPERA A APROVAÇÃO DO PROJETO QUE 

CEDE SUBSÍDIOS AO TIME, PARA ASSIM, SUSTAR SUAS DIVIDAS, E PODER 

CONTINUAR LEVANDO O NOME DE LINHARES ALÉM FRONTEIRAS ATRAVÉS DO 

ESPORTE. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, FALOU SOBRE SEU 

PROJETO HÁ SER APRECIADO NESTA DATA, O QUE TRATA SOBRE A 

PROIBIÇÃO DE COBRANÇA DE MENSALIDADES DA FACELI. LEMBRANDO QUE 

EM 2005 O PREFEITO ENVIOU A ESTA CASA PROJETO DE LEI QUE TRATAVA 

SOBRE AQUELA INSTITUIÇÃO DE ENSINO SUPERIOR GRATUITO. SENDO QUE, 

EM 2007, DE FORMA SORRATEIRA, O PREFEITO ENVIOU AO LEGISLATIVO, 

MATÉRIA QUE VINCULAVA COBRANÇA NAS MENSALIDADES.  IVAN 

APROVEITOU E APELOU AOS PARES À APROVAÇÃO DE SEU PROJETO. 

JUSTIFICANDO QUE É DIVULGADO NA MÍDIA, CONFORME PROGRAMA DE 

GOVERNO, QUE A FACULDADE É GRATUITA. ENTÃO, QUE SEJA GRATUITA DE 

VERDADE, FRISOU IVAN. APÓS, IVAN MENCIONOU SOBRE  O 

PRONUNCIAMENTO DO PREFEITO NO CANAL DE RÁDIO, DIA 21 DE MARÇO. 

IVAN CITOU QUE O PROGRAMA DE RÁDIO DO PREFEITO DEVERIA SER AO 

VIVO, POSSIBILITANDO A TODOS QUESTIONÁ-LO; E QUE, GOSTARIA MUITO DE 

ESTAR AO LADO DO PREFEITO, PARA DIZER SE SEUS COMENTÁRIOS SERIAM 

VERDADEIROS OU NÃO. E NAQUELE DIA 21, O PREFEITO NO USO DE SUA 

FALA, AGREDIU DE FORMA GROSSEIRA E COM DESPREPARO CONTRA 
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ALGUNS VEREADORES DESTA CASA, NO TOCANTE AOS PROFESSORES DESTE 

MUNICÍPIO; DANDO CODINOME A ALGUMAS PESSOAS DE “LAMBE-SOLAS”. IVAN 

CITOU AINDA QUE O PREFEITO UTILIZA DE FORMA INESCRUPULOSA PARA 

PRESSIONAR OS PROFESSORAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO QUE SE 

REVELARAM CONTRÁRIOS AOS DESMANDOS DO PREFEITO SOBRE OS 

RECURSOS DO FUNDEB. IVAN CITOU AINDA, QUE O PREFEITO INGRESSOU NA 

JUSTIÇA CONTRA A SUA PESSOA POR TER LEVADO AO CONHECIMENTO DE 

TODOS SOBRE AS FAMÍLIAS QUE SE ENCONTRAM AMONTOADAS NO GALPÃO 

NO BAIRRO AVISO. SENDO QUE AS DEPENDÊNCIAS E ESTRUTURA FÍSICA DO 

IMÓVEL NÃO OFERECEM NENHUMA SEGURANÇA AOS SEUS OCUPANTES. IVAN 

LEMBROU QUE O COMPROMISSO E RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA ERA 

DE RETIRAR AQUELAS PESSOAS NUM PRAZO DE SEIS MESES. NO ENTANTO, 

JÁ SE PASSARAM DOIS ANOS E DOIS MESES. IVAN INFORMOU QUE EM SUA 

DEFESA JUNTO A JUSTIÇA, FOI APRESENTADA FOTOS E DOCUMENTOS QUE 

COMPROVAM QUE RATOS E INSETOS NOCIVOS A SAÚDE HUMANA, CONVIVIAM 

JUNTO AS CRIANÇAS NAQUELE GALPÃO. IVAN DESAFIOU AO PREFEITO PARA 

DEBATE NOS MEIOS DE COMUNICAÇÃO; PARA JUSTIFICAR QUEM ESTARIA 

FALTANDO COM A VERDADE, PARA ASSIM, A POPULAÇÃO NÃO TER DÚVIDAS. 

E QUE, SEU DESEJO É MOSTRAR A VERDADE. E NÃO TER A INSATISFAÇÃO DE 

SER CHAMADO DE MENTIROSO, COMO ORA FAZ COM O PREFEITO. IVAN 

RATIFICOU QUE TUDO O QUE FALA É DE ORIGEM DOCUMENTAL, NADA É 

INVENTADO. COM RELAÇÃO AO ESTÁDIO OLÍMPICO, IVAN FRISOU QUE JÁ 

CHAMOU O PREFEITO DE MENTIROSO NA TELEVISÃO. JÁ O DESAFIOU NA 

RÁDIO, JÁ QUE O PREFEITO DIVULGA QUE O ESTÁDIO OLÍMPICO NÃO EXISTE 

QUANDO ENTÃO PRESIDIA OS TRABALHOS NESTA CASA, IMPEDIU A 

TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE LEI PARA TAL REALIZAÇÃO. IVAN LEMBROU 

QUE, PARA A REALIZAÇÃO, O PREFEITO OBJETIVOU A TROCA DE UMA ÁREA 

COM O SINDICATO PATRONAL DE LINHARES, SENDO QUE A ÁREA É A 

EXISTENTE AO LADO DO FÓRUM DE LINHARES. NO ENTANTO, O PREFEITO 

ENVIOU A ESTA CASA UMA OUTRA ÁREA, QUE POR SINAL, É EMBARGADA 

PELO IEMA; POIS, SE TRATA DE UM SÍTIO ARQUEOLÓGICO, QUE FICA AO LADO 

DO AEROPORTO. IVAN INDAGOU QUE NOME SE DÁ A TAL COMPORTAMENTO: 
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FALCATRUA?  IVAN SALIENTOU QUE JAMAIS AGIRIA DE FORMA INCORRETA 

PARA PREJUDICAR O SEU MUNICÍPIO. E JAMAIS, EM NOME DO PREFEITO, QUE 

É IRRESPONSÁVEL, INCONSEQÜENTE E MENTIROSO, COLOCARÁ SUA 

ASSINATURA NUM DOCUMENTO, QUE ALMEJA TOMAR DO SINDICATO UMA 

ÁREA QUE VALE OITO MILHÕES DE REAIS, EM TROCA DE UMA ÁREA QUE NÃO 

SE PODE NEM USAR UMA ENXADA, QUANTO MAIS MAQUINÁ-LA; POR SE 

TRATAR DE SÍTIO ARQUEOLÓGICO. IVAN LEMBROU A TODOS QUE É MÉDIO 

AGRICULTOR JUNTO COM SUA FAMÍLIA HÁ MAIS DE TRINTA ANOS, E JAMAIS 

PODERÁ COMPRAR UMA FAZENDA DE DOIS MILHÕES DE REAIS; E CASO 

COMPRAR, CERTAMENTE ESTARÁ ROUBANDO.  POR ISSO SE FAZ 

NECESSÁRIO SABERMOS ONDE ESTÁ O DINHEIRO DO MUNICÍPIO. POIS, EM 

LINHARES TEM FAZENDA QUE NÃO SE PODE MAIS PLANTAR CAFÉ; PORQUE 

SE FOR CAVAR COM ENXADAS, VAI SAIR NOTAS DE CEM REAIS. E 

CERTAMENTE, PODEM SER ESSE O DINHEIRO QUE TANTO PROCURAMOS 

SABER ONDE ESTÃO. EM SEGUIDA, IVAN COMENTOU SOBRE O PROJETO 

ENVIADO PELO EXECUTIVO DO TICKET ALIMENTAÇÃO COM VALOR DE 

OITENTA REAIS, O QUAL, SE DESTINA ATÉ AOS SERVIDORES QUE PERCEBAM 

ATÉ OITOCENTOS E QUARENTA REAIS BRUTO. PORÉM, O QUE FOI AQUI JÁ 

APROVADO POR TRÊS ANOS CONSECUTIVOS É DE CENTOS E CINQÜENTA 

REAIS, PARA TODOS OS SERVIDORES. INCLUSIVE, O QUE JÁ SE ENCONTRA 

APROVADO DESDE O DIA 17 DE MARÇO. IVAN LAMENTOU QUE O PREFEITO 

SOMENTE AGORA, NA ÚLTIMA SEMANA, ESTEJA ENVIADO PROJETOS TÃO 

SONHADOS PELOS SERVIDORES E SEUS FAMILIARES. ACREDITANDO QUE O 

PREFEITO POSSA PENSAR QUE TAIS PROJETOS SERÃO PREJUDICADOS 

NESTA CASA. AO CONTRÁRIO, OS PROJETOS SERÃO APRECIADOS E 

APROVADOS UNANIMEMENTE. IVAN INFORMOU QUE SOMENTE NO MÊS DE 

MARÇO, A PREFEITURA RECEBEU DE ROYALTY DA PETROBRÁS MAIS DE TRÊS 

MILHÕES DE REAIS. IVAN ALERTOU A MESA DIRETORA SOBRE SUA 

PREOCUPAÇÃO COM ALGO NOVO QUE PODERÁ ACONTECER NESTA SEMANA. 

POR ISSO, APELOU À MESA DIRETORA PARA SE COLOCAR EM VOTAÇÃO OS 

PROJETOS DO TICKET E AUMENTO SALARIAL AINDA NESTA SESSÃO. IVAN 

LEMBROU QUE A LISTA DE VERGONHA DO PREFEITO AINDA NÃO ACABOU; 
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POIS, A MÁFIA DA SANGUESSUGA, DAS AMBULÂNCIAS; POR SER O ATUAL 

PREFEITO, O DÉCIMO SEGUNDO DA LISTA NO BRASIL, QUE RECEBEU 

PROPINA. IVAN INFORMOU QUE SEUS RELATOS ESTÃO EMBASADOS EM 

DOCUMENTOS; POR ISSO, ESTARÁ APRESENTANDO NA PRÓXIMA SESSÃO 

DEPOIMENTOS COMPROMETEDORES CONTRA AO PREFEITO, PROMOVIDO 

PELO MINISTÉRIO PÚBLICO. CONCLUINDO, O VEREADOR IVAN DISSE QUE 

PARA RECEBER AS INFORMAÇÕES DA PREFEITURA, PARA SABER QUEM ESTÁ 

FICANDO RICO COM O ERÁRIO PÚBLICO, TEVE QUE INGRESSAR NA JUSTIÇA. 

E, COM RELAÇÃO ÀS CONTAS DO PREFEITO, QUE ELE ALEGA TEREM SIDO 

AUDITADAS PELO ÓRGÃO COMPETENTE, DESDE 2005, ATÉ ENTÃO ESTA CASA 

NÃO TOMOU CONHECIMENTO DE NENHUM PARECER DO TRIBUNAL DE 

CONTAS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO DISSE DE SUA PREOCUPAÇÃO 

COM A FALTA DE COMPROMISSO DO PREFEITO PARA COM A POPULAÇÃO. 

POR ISSO, ENTENDE QUE ESTA CASA DEVE TOMAR UMA DECISÃO PARA QUE 

REALMENTE ESTA CASA FAÇA VALER O SEU REAL RITO REGIMENTAL, O DE 

FISCALIZAR OS ATOS DO EXECUTIVO LOCAL. APÓS, AMANTINO COMENTOU 

SOBRE A QUESTÃO DO TIME DO LINHARES ESPORTE CLUBE LTDA. CITANDO 

QUE SEU PARECER CONTRÁRIO AO PROJETO QUE DESTINA VERBA AO TIME 

DO LINHARES, SE DEU POR QUESTÕES LEGAIS, NÃO POLÍTICA. ATÉ MESMO, 

QUANDO SE FALA QUE SEMPRE FOI CONCEDIDO TAL BENEFICIO; POREM 

NOTA-SE QUE A EVOLUÇÃO DO ENTENDIMENTO JURÍDICO DEVE SER 

RESPEITADO. POIS, A MUDANÇA, FAZ CRER QUE OS LEGISLADORES ESTEJAM 

CORRIGINDO OS ERROS DO PASSADO. MESMO PORQUE, TODA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DEVE PROMOVER MELHORIAS, SABENDO 

PRIORIZAR AS NECESSIDADES DE SEU POVO. AMANTINO RATIFICOU QUE NÃO 

TEM NADA CONTRA AO TIME DO LINHARES, NEM TÃO POUCO, CONTRA A 

PESSOA DE SEUS DIRIGENTE. PORÉM, A QUESTÃO ESTÁ COM O RECURSO 

PÚBLICO PARA UMA EMPRESA PRIVADA. ENQUANTO ISSO, AS NECESSIDADES 

SOCIAIS DEIXAM DE SER ASSISTIDAS, PARA DESLOCAR VERBAS PARA FINS 

PRIVADOS. AMANTINO LEMBROU QUE EM 2007 A PREFEITURA GASTOU UM 

MILHÃO E MEIO DE REAIS, COM PROPAGANDAS. AMANTINO INDAGOU ENTÃO 

O PORQUÊ NÃO SE GASTOU ESSE DINHEIRO COM OBRAS SOCIAIS. QUANTO 
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AOS RECURSOS PARA O TIME DO LINHARES, ENTENDE SER A MATÉRIA, 

DIANTE AO MONTANTE, SER UM CERTO EXAGERO. DA MESMA FORMA, 

PENSAM AS PESSOAS COM AS QUAIS TEM FEITO TAL COMENTÁRIO. POR ISSO 

FEZ VALER A NECESSIDADE DE SE INSTALAR UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA, PARA 

ANÁLISES JUNTO À SOCIEDADE.  OUTRA QUESTÃO ABORDADA PELO 

VEREADOR AMANTINO, FOI QUANTO AO ATRASO DE PAGAMENTO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS. AMANTINO ENTENDER SER MAIS UMA QUESTÃO DE 

DESRESPEITO POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. COM RELAÇÃO AOS 

PROJETOS DO PREFEITO, QUE VERSAM SOBRE O TICKET ALIMENTAÇÃO, O 

QUAL, NO SEU ENTENDIMENTO SER INCONSTITUCIONAL, POR ESTAR 

DISCRIMINANDO CATEGORIAS. AMANTINO ENTENDE SER O VALOR IRRISÓRIO 

MAS, AO MENOS, JÁ É PARTE DO INÍCIO DE UMA CONQUISTA. DA MESMA 

FORMA PENSA QUANTO AO AUMENTO SALARIAL, TAMBÉM ACREDITA QUE 

PODERIA SER MELHORADO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, MENCIONANDO SOBRE SEU REQUERIMENTO REIVINDICANDO 

O PAGAMENTO DO PESSOAL DO MAGISTÉRIO. INFORMANDO QUE OS 

MESMOS, SÓ RECEBERÃO SEUS PAGAMENTOS A PARTIR DE MAIO. APELANDO 

QUE O EXECUTIVO EXPEÇA FOLHA COMPLEMENTAR DOS MESMOS, 

REFERENTE AOS MESES ANTERIORES, OU SEJA, DOS QUATRO PRIMEIROS 

MESES DESTE ANO. OUTRO COMENTÁRIO FOI NO TOCANTE AO DIREITO DO 

PROFESSOR DO TRANSPORTE COLETIVO PARA O INTERIOR. SENDO QUE A 

PASSAGEM É PAGA PELO PROFISSIONAL. POR ISSO ESTÁ APRESENTANDO 

EMENDA A LEI, CONCEDENDO CINQÜENTA POR CENTO DE GRATIFICAÇÃO 

PARA AJUDA DE CUSTO. POIS, O PROFESSOR NA FOLHA PERCEBE POR 

QUATRO HORAS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS. NO ENTANTO, FICA MAIS DE 

OITO HORAS, DESDE A SAÍDA DE SEU LAR ATÉ O RETORNO. O QUE NÃO 

ACONTECE COM OS DEMAIS, QUE TRABALHAM ÀS QUATRO HORAS DIÁRIAS E 

NÃO DEMORAM MAIS DE UMA HORA PARA CHEGAR A SEUS LARES.  TARCISIO 

INFORMOU AO PRESIDENTE DO TIME DE LINHARES QUE SUA PRESENÇA SE 

DEU APÓS SUA SOLICITAÇÃO. A QUAL SE DEU PARA MELHORIAS DE ANÁLISES 

DO PROJETO EM TRÂMITE NESTA CASA. LEMBRANDO AINDA, QUE O APOIO DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL EM FAVOR DOS TIMES DE EXPRESSÃO DE 
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LINHARES VEM SENDO DADO DESDE 1973. BEM COMO, PELA FAMÍLIA CALMON. 

TARCISO FRISOU QUE A PREOCUPAÇÃO DE MEMBROS DESTA CASA, É DA 

CONSTITUCIONALIDADE OU NÃO. PORÉM, SEU VOTO SERÁ O MESMO QUE 

VEM DANDO HÁ DEZOITO HORAS. LEMBROU QUE O COLEGA AMANTINO, 

QUANDO ENTÃO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, TAMBÉM 

ENVIOU A ESTA CASA PROJETO DESTA NATUREZA. NO ENTANTO, A QUESTÃO 

QUE ORA SE APRESENTA, É QUANTO AO MONTANTE. MESMO ENTENDENDO 

QUE O TIME TRAZ DIVISAS ECONÔMICAS PARA O MUNICÍPIO. LAMENTANDO 

QUE HOJE O TIME NÃO TENHA NENHUM PATROCINADOR DE EXPRESSÃO. 

INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI DIZENDO QUE ESTA CASA 

PRECISA TOMAR POSIÇÃO EM FAVOR DO MUNICÍPIO; MESMO ENTENDENDO 

QUE HÁ CONTRARIEDADE NO ENTENDIMENTO DE ALGUNS MEMBROS DESTE 

PARLAMENTAR. CITANDO COMO EXEMPLO OS TIMES, OU ESPORTES NUM 

TODO, QUE REPRESENTA O PAÍS NO EXTERIOR.  EM SEGUIDA, COMENTOU 

SOBRE A REALIZAÇÃO DO QUARTO FÓRUM DAS ÁGUAS, ENTRE OS DIAS 

QUATRO E SEIS DE ABRIL DESTE. SE TRATANDO DE UM EVENTO QUE 

MARCARÁ POR DÉCADAS; DIANTE AO IMPACTO QUE ATINGIRÁ TODOS OS 

CONCEITOS POLÍTICOS, ECONÔMICOS, SOCIAIS, E DA VIDA HUMANA DE TODO 

O MUNDO, PRINCIPALMENTE ENTRE OS ESTADOS MINEIRO E CAPIXABA.  

APROVEITANDO PARA CONVIDAR A TODOS PARA PARTICIPAR DAQUELE 

EVENTO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR ADEMIR LIMA MANIFESTANDO O 

INTERESSE DA APROVAÇÃO DOS PROJETOS QUE VERSAM SOBRE A 

EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO NESTA CASA. LEMBRANDO QUE ESTA TEM 

SIDO UMA DE SEUS OUTROS COMPROMISSOS PARA COM A POPULAÇÃO. 

COMENTOU TAMBÉM SOBRE A IMPORTÂNCIA DA APROVAÇÃO DE MATÉRIA 

QUE DÁ APOIO AO ESPORTE AMADOR, COM TRANSLADO.   ALEGANDO QUE 

DESTA FORMA, ESSAS AGREMIAÇÕES, ASSOCIAÇÕES E CORRELATAS 

DEIXAREM DE ESTAREM “MENDIGANDO” PARA SEUS PROPÓSITOS, QUE É O 

PAPEL SOCIAL QUE DESENVOLVEM, COMO NO CASO, OS DAS IGREJAS, QUE 

SE DESLOCAM PARA LEVAR EM TODOS OS RINCÕES DESTE MUNICÍPIO, A 

PALAVRA DA FÉ. ESPERANDO ASSIM, QUE O PREFEITO SANCIONE O INTENTO 

EM FAVOR DA MATÉRIA. FINALIZANDO, RATIFICOU QUE O PREFEITO ESTARÁ 
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ENVIDANDO ESFORÇOS SOBRE A URBANIZAÇÃO DO BAIRRO VILA CAPIXABA; 

MATÉRIA ESTA, DESDE 2005. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

EMENDA RESOLUTIVA DE Nº.033/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL NO TODO DO PROJETO DE 

Nº.033/2008 EM PRIMEIRO TURNO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DO 

RELATOR DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.121/2008. 

FEITA AINDA A APRESENTAÇÃO DO PARECER CONTRÁRIO DA PRESIDÊNCIA 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA NO PROJETO DE LEI Nº.121/2008. NA FORMA 

REGIMENTAL, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA RELATORIA DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.121/2008, SENDO APROVADO COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA; FICANDO ASSIM, PREJUDICADO O PARECER DA 

PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE A MESMA MATÉRIA. O 

VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SEU PARECER E VOTO, ALEGANDO QUE O 

EXECUTIVO NÃO TEM DADO O APOIO A TANTAS OUTRAS PRIORIDADES 

SOCIAIS, COMO NO CASO DO ESPORTE AMADOR DE LINHARES. NÃO DANDO 

SE QUER, UMA BOLA ÀS ESCOLINHAS DE BAIRROS. O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS INFORMOU QUE APRESENTARÁ DUAS EMENDAS NO 

BOJO DESSE PROJETO. SENDO QUE, UMA DELAS, VERSARÁ SOBRE A 

EQUIPARAÇÃO DOS SUBSÍDIOS DA ADMINISTRAÇÃO CEDIDOS AO ASILO E LAR 

DA FRATERNIDADE. POIS, O QUE O REPASSE A ESSAS E OUTRAS 

INSTITUIÇÕES, NÃO CHEGAM A UM TERÇO DO QUE SE PROPÕE NESSA 

MATÉRIA. CONSIDERANDO AINDA, QUE ATÉ MÊS PASSADO A PREFEITURA 

CORTOU A DOAÇÃO DE FRALDAS GERIÁTRICAS E MEDICAMENTOS PARA O 

ASILO DOS VELHOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO DE LEI Nº.121/2008 À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE OS 
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PROJETOS DE LEIS NºS.119/2008, 162/2008 E 163/2008, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.119/2008, 162/2008 E 163/2008, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE, E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.164/2008, 

165/2008, 166/2008, 167/2008, 171/2008, 172/2008 E 173/2008 SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.170/2008, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.170/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE EMENDA RESOLUTIVA SOBRE O PROJETO Nº.227/2008, SENDO 

APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL, 

NO TODO DO PROJETO Nº.227/2008, SENDO APROVADO EM PRIMEIRO TURNO.  

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE Nº.229/2008 DE EMENDA A LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL, NO TODO DO PROJETO Nº.229/2008, 

SENDO APROVADO EM PRIMEIRO TURNO. O VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI VOTOU CONTRÁRIO AOS PROJETOS DE NºS.227/2008 E 229/2008. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.230/2008 E 231/2008, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 
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ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 07/04/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 
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JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 

ATA DA NONAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE 

ABRIL DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 31/03/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR ALAOR ANTONIO PESSOTI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.303/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A EXTENSÃO 

ESCOLAR DO TRANSPROTE ESCOLAR DO TURNO NOTURNO, DA ROTA RIO 

QUARTEL A BR-101, ATÉ A FACELI-UAB. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO PROTOCOLADO SOB Nº. 305/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO A REALIZAÇÃO DAS OBRAS DE PATROLAMENTO DA AV. COLATINA, 

BAIRRO AVISO. OFICIO Nº.185/2008 DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL 

PROTOCOLADO SOB Nº.309/2008, COMUNICANDO LIBERAÇÃO DE RECURSOS 
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FINANCEIROS DESTINADO AO MUNICÍPIO, REFERENTE A SEGUNDA PARCELA 

DOS RECURSOS DO CONTRATO Nº.0162395-71. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.310/2008 

SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

NAS RUAS E AVENIDAS QUE DÃO ACESSO AS ESCOLAS: MARILIA DE REZENDE, 

CEIM CHAPEUZINHO VERMELHO, LOCALIZADAS NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO Nº.302/2008 – “AUTORIZA A CONTRATAÇÃO POR TEMPO 

DETERMINADO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” E PROTOCOLO Nº.304/2008  

QUE “AUTORIZA CONCESSÃO DE CONTRIBUIÇÃO E/OU AUXILIO AO CONSEL, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB Nº.308/2008 QUE “DÁ NOVA 

REDAÇÃO E ACRESCENTA PARÁGRAFO ÚNICO AO ARTIGO 2º DO PROJETO DE 

LEI Nº121/2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

VOLTANDO A MENCIONAR SOBRE OS ACONTECIMENTOS GERADOS NO 

FÓRUM DAS ÁGUAS. CITANDO QUE FORAM QUATRO DIAS QUE EXTERIORIZOU 

PARA TODO O PAÍS, CONCEITOS QUE PODERÃO ESTAR CONTRIBUINDO, E 

MUITO, COM A VALORIZAÇÃO DE NOSSO COMPLEXO LACUSTRE, 

AGLUTINANDO TODOS OS SEGUIMENTOS SOCIAIS, EMPRESARIAS, 

PROFISSIONAIS E EDUCACIONAIS, PÚBLICO E PRIVADO. SENDO UM PÚBLICO 

ESTIMADO EM MAIS DE CENTO E VINTE MIL PESSOAS, PARTICIPANDO DE 

CURSOS E PALESTRAS, TÉCNICAS E CIENTÍFICAS. APROVEITOU PARA 

PARABENIZAR A TODOS, QUE DE UMA FORMA OU DE OUTRA PRESTARAM SUA 

COLABORAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DESSE EVENTO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA LAMENTOU EM NÃO TER FRANQUEADO O USO DA TRIBUNA 

LIVRE AOS REPRESENTANTES DO SISPML, CONFORME SOLICITADO. 

OPORTUNIDADE EM QUE A SRª MARLENE ESCLARECEU QUANTO AOS 

PROJETOS QUE VERSAM SOBRE O REAJUSTE SALARIAL E CESSÃO DE TICKET 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LINHARES. DIZENDO QUE O 
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REAJUSTE SE DEU MEDIANTE MUITAS REUNIÕES, QUE CHEGOU-SE A 

CONCLUSÃO DE QUE O PERCENTUAL SUPERA AS PERDAS. DA MESMA FORMA, 

AO PESSOAL DO MAGISTÉRIO. QUANTO AO TICKET, LEMBROU QUE TAL 

BENEFICIO VEM DE LONGAS DATAS. SINTETIZANDO QUE, TAIS BENEFÍCIOS 

VEM AO ENCONTRO DE TODOS OS SERVIDORES. COMUNICANDO QUE EM 

ASSEMBLÉIA GERAL DA CATEGORIA, FICOU DECIDIDO, NO DIA 03 DE ABRIL, 

ACEITAR AS PROPOSTAS QUE TRATAM DA REESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DA PREFEITURA, PARA AINDA NESTE 

ANO. APELANDO ASSIM AOS VEREADORES QUE APROVEM OS PROJETOS DE 

LEIS QUE BENEFICIAM OS SERVIDORES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INDAGOU A REPRESENTANTE DO SISPML, SE A QUESTÃO DO PROJETO DE 

REESTRUTURAÇÃO DA CATEGORIA ESTARÁ ATENDENDO OS ANSEIOS DE 

TODOS. A REPRESENTANTE DO SISPML RATIFICOU QUE SIM, E, AINDA POR 

ESTE ANO. INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

AGRADECEU E PARABENIZOU AO COLEGA JOSÉ ROBERTO GUASTI POR SEU 

EMPENHO E DINAMISMO JUNTO AO 4º FÓRUM DAS ÁGUAS. AGRADECEU AOS 

PARES PELA PRESENÇA SOLENE JUNTO A VISITAÇÃO DO SENADOR RENATO 

CASAGRANDE EM NOSSA CIDADE. APÓS, JUSTIFICOU SUA ALEGRIA NESTA 

OPORTUNIDADE, DIANTE A REALIZAÇÃO DA ASSINATURA DA REALIZAÇÃO DA 

EXECUÇÃO DAS OBRAS – QUE SERÁ DE CENTO E OITENTA DIAS - DA PRAÇA 

COM ÁREA DE LAZER DO BAIRRO INTERLAGOS; CITANDO QUE SERÁ NOS 

MOLDE AO DO BAIRRO JUPARANÃ – PORÉM, ESPERA QUE NÃO TENHA OS 

MESMOS PROBLEMAS AOS DAQUELA -. LEMBROU AINDA DAS OBRAS DE 

ASFALTAMENTO QUE VEM SENDO FEITAS NAS VIAS DAQUELE BAIRRO. 

QUANTO AOS PROJETOS INERENTES AOS SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, CABERÁ APENAS AO LEGISLATIVO A HOMOLOGAÇÃO DESSES 

PLEITOS. INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO DIZENDO QUE NÃO 

CONSEGUIU ENTENDER A POSIÇÃO DO SISPML SOBRE OS PROJETOS ORA EM 

TRÂMITES NESTA CASA. HAJA VISTA QUE AS REIVINDICAÇÕES FICARAM 

MUITO LONGE DO QUE SE ALMEJAVA. E INFELIZMENTE, MAIS UMA VEZ, A 

TOQUE DE CAIXA, A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, ENVIA AO LEGISLATIVO, 

PROJETOS QUE EXIGEM COERÊNCIA COM A VIGÊNCIA DE LEIS SOBRE 
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PRAZOS QUE VERSAM SOBRE SALÁRIOS DE SERVIDORES, DEVIDO AO ANO 

ELEITORAL. SENDO QUE O EXPOSTO NO TICKET NÃO ATENDERÁ A TODOS; 

MESMO AQUELES DA MESMA FUNÇÃO. COMO NO CASO DE SERVIDORES 

LOTADOS NA FUNÇÃO DE GARI HÁ MAIS DE VINTE ANOS, DEIXARÃO DE 

PERCEBEREM TAL BENEFICIO, POR JÁ RECEBEREM QÜINQÜÊNIO, FÉRIAS-

PRÊMIO E HORAS-EXTRAS. LEMBRANDO QUE FOI APROVADO NESTA CASA 

PROJETO DE LEI DANDO TICKET ALIMENTAÇÃO A TODOS SERVIDORES NO 

VALOR DE CENTO E CINQÜENTA REAIS. E O VETO DO PREFEITO SOBRE ESTA 

MATÉRIA, AINDA NÃO FOI ENVIADO A ESTA CASA. E QUANDO AQUI CHEGAR, 

ESPERA QUE O VETO SEJA REJEITADO, CONTEMPLANDO ASSIM, A TODOS 

SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. IVAN MANIFESTOU SEU DESEJO 

DE QUE O PREFEITO PODERIA ENVIAR PROJETO DO TICKET COM O VALOR DE 

OITENTA REAIS EM FAVOR DE TODOS OS SERVIDORES, E NÃO OS 

DISCRIMINANDO. CITANDO QUE O QUE ORA SE ENCONTRA NESTA CASA, NÃO 

PASSA DE MAIS UMA ARMAÇÃO POLÍTICA DO EXECUTIVO. MESMO PORQUE, O 

TIRO PODERÁ SAIR PELA CULATRA. POIS, MAIS DE SETENTA E CINCO POR 

CENTO DOS SERVIDORES FICARÃO SEM ESSE BENEFICIO. LEMBRANDO 

AINDA, QUE O PREFEITO NUNCA DISCUTIU NADA COM O SISPML; POIS, 

ENROLA OS SERVIDORES, E BATE O MARTELO, E DETERMINA O 

CUMPRIMENTO DE SEU DESEJO, E PRONTO. E ASSIM TEM SIDO FEITO ATÉ 

ENTÃO. QUANTO AOS PROFESSORES, OS PERSEGUIDOS E DESPRESTIGIADOS 

PELO PREFEITO DURANTE SUA GESTÃO, CONCLUIRÃO ESTE ANO SEM A 

DEVIDA CORREÇÃO SALARIAL; POIS, OS DEZOITO E MEIO POR CENTO 

CONCEDIDO, DEVERIA CONSIDERAR OS SETE POR CENTO QUE ORA SE 

DESTINA, MENOS OS ONZE POR CENTO QUE SÃO DESCONTADOS PARA A 

PREVIDÊNCIA. ASSIM COMO DOS SETE POR CENTO, TAMBÉM NÃO PODERIA 

COMPUTAR O DESCONTO DOS ONZE POR CENTO DA PREVIDÊNCIA. NO 

ENTANTO, O MAIOR DESEJO DO PREFEITO É DESTA CASA NÃO APROVAR TAIS 

PROJETOS. O QUE É MAIS UM LEDO ENGANO DO PREFEITO. POIS, ESTA CASA 

APROVARÁ AS MATÉRIAS, MESMO QUE IRRISÓRIAS, MAIS VEM AO ENCONTRO 

DOS SERVIDORES. QUE HÁ TEMPOS ALMEJAM AO MENOS, UMA RELES 

CONSIDERAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. FINALIZANDO, IVAN 
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ALERTOU QUE OS SERVIDORES DO NAPS, ESTÃO CORRENDO SÉRIO RISCO 

DE VIDA, DEVIDO AO PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DO TETO DAS 

DEPENDÊNCIAS DAQUELE SETOR. SENDO QUE, O CORPO DE BOMBEIROS FOI 

AO LOCAL, IDENTIFICOU O PROBLEMA, LACROU O ESTABELECIMENTO, NO 

ENTANTO, ALGUÉM DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL FOI LÁ E, QUEBRARAM O 

LACRE, E DETERMINARAM DE FORMA AFRONTOSA A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS. POR ISSO, ESTARÁ NESTA TERÇA-FEIRA VISITANDO AQUELE 

SETOR, E QUER VER QUEM SÃO ESSES QUE GOSTAM DE AFRONTAR 

PESSOAS INOCENTES E CHEFES DE FAMÍLIAS. IVAN COMENTOU QUE SÃO POR 

ESSES E POR OUTROS MOTIVOS QUE A REJEIÇÃO DO PREFEITO ESTÁ EM 

MAIS DA METADE DA POPULAÇÃO. O QUE É MUITO LAMENTÁVEL. 

CONCLUINDO, MENCIONOU SOBRE A EMENDA APRESENTADA AO PROJETO 

EM FAVOR DO TIME DO LINHARES ESPORTE CLUBE LTDA. ESPERANDO ASSIM, 

APROVAÇÃO DA MESMA. E QUE, ESTARÁ APRESENTANDO AINDA, PROJETO 

DE LEI AUTORIZANDO AO PREFEITO CONCEDER SUBVENÇÃO SOCIAL PARA 

CADA INSTITUIÇÃO FILANTRÓPICA NO VALOR DE CEM MIL REAIS; POIS, SE O 

PREFEITO GOSTA DE IR AO ESTÁDIO VER O TIME DO LINHARES JOGANDO, 

DEVE TER O MESMO GOSTO EM IR A ESSAS INSTITUIÇÕES, POIS, LÁ AS 

CRIANÇAS TAMBÉM JOGAM FUTEBOL, SÓ QUE É COM BOLA DE MEIAS.  

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA COMENTOU SOBRE OS 

PROJETOS DO EXECUTIVO, EM TRÂMITES NESTA CASA. CITANDO QUE NÃO 

FOI APRESENTADO EMENDAS, POR QUESTÕES DA PREJUDICIAL IDADE AOS 

SERVIDORES. COMO NO CASO O DO TICKET ALIMENTAÇÃO, QUE DA FORMA 

QUE ESTÁ É INCONSTITUCIONAL. E AINDA, SE O PREFEITO DEIXASSE DE 

GASTAR TANTO COM PUBLICIDADE, CERTAMENTE PODERIA ESTAR INDO 

MELHOR NAS PESQUISAS. POIS O DINHEIRO QUE GASTA DEVERIA SER 

REVERTIDO EM MELHORIAS PARA A POPULAÇÃO E AOS SEUS SERVIDORES. 

COM RELAÇÃO AO REAJUSTE DOS PROFESSORES, PARABENIZOU A 

CATEGORIA, NÃO PELO ÍNDICE, E SIM PELA MANIFESTAÇÃO EM BUSCA DE 

SEUS DIREITOS. LAMENTANDO QUE OS ATOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

NÃO TÊM SIDO PRIVADOS PELA LEGALIDADE. A PROVA DISSO É O DESVIO 

DOS RECURSOS DO FUNDEB EM FAVOR DO ENSINO SUPERIOR DA FACELI, 
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QUE NESTE EXATO MOMENTO, FOI PELA JUSTIÇA FECHADA. LAMENTANDO 

ESTA SITUAÇÃO, POIS, MUITOS ESTUDANTES SÃO PREJUDICADOS EM RAZÃO 

DA MALVERSAÇÃO PÚBLICA. CONCLUINDO, AMANTINO PARABENIZOU AOS 

PROFESSORES QUE NÃO SE DEIXARAM LEVAR PELAS AMEAÇAS SOFRIDAS 

PELA ADMINISTRAÇÃO, E É POR TAL COMPORTAMENTO QUE HOJE, 

OBTIVERAM RESULTADO SATISFATÓRIO NO REAJUSTE SALARIAL.  O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONGRATULOU-SE COM O COLEGA IVAN 

POR SEMPRE TER LUTADO EM FAVOR DO TIKET ALIMENTAÇÃO PARA ALGUNS 

SERVIDORES. ESPERANDO AINDA, QUE MESMO HAVENDO O VETO QUE 

DESTINA TAL BENEFICIO PARA TODOS OS SERVIDORES, POR SORTE, ESTA 

CASA PODERÁ REJEITAR AQUELE VETO, E ASSIM, O TICKET ATENDERÁ À 

TODA CATEGORIA. CASO CONTRÁRIO, MANTER AS REIVINDICAÇÕES POR 

MELHORIAS EM FAVOR DE TODOS OS SERVIDORES NO PRÓXIMO ANO. DA 

MESMA FORMA, ESPERA QUE OS BENEFÍCIOS PROPOSTOS PARA OS 

PROFESSORES E GUARDAS MUNICIPAIS, TAMBÉM SEJAM CONCEDIDOS. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE 

DESTINAM SOBRE A EMENDA ADITIVA PROTOCOLADA SOB Nº.308/2008, AO 

PROJETO DE LEI Nº.121/2008, SENDO APROVADOS, RESPECTIVAMENTE. 

SENDO A EMENDA DE Nº.01 PROTOCLADA SOB Nº.308/2008, APENSADA AO 

PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.121/2008. E FOI O PROJETO DE LEI 

PROTOCOLADO SOB Nº.121/2008 COM A EMENDA APRESENTADA. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI PROTOCOLADO 

SOB Nº.121/2008 COM A EMENDA Nº.01/2008, APROVADO COM VOTO 

CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SENDO ASSIM, O 

PROJETO ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS Nº.164/2008, 165/2008 171/2008 E 172/2008, 

SENDO APROVADOS. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 164/2008, 165/2008 171/2008 E 172/2008, SENDO 
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APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.230/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.231/2008, SENDO APROVADO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.231/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE LEIS NºS.268/2008, 271/2008, 272/2008, 279/2008 E 280/2008, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

Nº.281/2008, 282/2008, 283/2008 E 284/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS Nº.S281/2008, 282/2008, 283/2008 E 284/2008, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS, POR UNANIMIDADE, E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.295/2008, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO LEGAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 14/04/2008, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  
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ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 
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PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

QUATORZE DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA 

BAPTISTA PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 07/04/2008, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB Nº.327/2008, SOLICITANDO A VIAÇÃO 

MUDANÇA NO HORÁRIO DA LINHA DO TRANSPORTE COLETIVO URBANO, 

SENTIDO BEBEDOURO/LINHARES. REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTON 

FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº. 318/2008, SOLICITANDO AO 

PREFEITO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE EM FRENTE A 

ESCOLA “ADAUTO GUIMARÃES E SOUZA”, BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR MILTON FONSECA BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB Nº.319/2008 

SOLICITANDO AO PREFEITO A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE ASFALTAMENTO OU 

CALÇAMENTO NA AV. JOÃO FELIPE CALMON, TRECHO QUE COMPREENDE 

PARTE DA MESMA AO ACESSO DO ROTARY CLUBE DE LINHARES. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI PROTOCOLADO 
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SOB Nº.328/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A CONSTRUÇÃO DE UM TREVO 

NA BR-101, NA ALTURA DO KM 140, ACESSO AOS BAIRROS SANTA CRUZ E VILA 

BETANEA. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

PROTOCOLADO SOB Nº.333/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO DESIGNAR UM 

MOTORISTA PARA ATENDER A AMBULÂNCIA DA LOCALIDADE DE REGÊNCIA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, APRESENTADO EM 

PLENÁRIO SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÕES EM FAVOR DO CIRCUITO DE TURISMO RURAL EM BAIXO RIO 

DOCE (ESTRADA DE REGÊNCIA), E CIRCUITO DOS IMIGRANTES (REGIÃO DE 

DESENGANO). PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.312/2008 – “VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.004/2008, DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE PROGRAMA ESCOLA DO SILÊNCIO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.313/2008  QUE “VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.005/2008, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

QUE DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DO CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA E/OU DE 

ÁGUA POR MOTIVO DE INADIMPLÊNCIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº.315/2008 QUE “VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.006/2008, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, QUE DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA DO TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.316/2008 QUE “VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.008/2008, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, QUE DISPÕE SOBRE A 

AVALIAÇÃO OFTALMOLÓGICA AUDITIVA E BUCAL DOS ESTUDANTES DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO 

Nº.317/2008 QUE “VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.010/2008, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER PASSE ESCOLAR AOS ALUNOS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”,PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB 

Nº.322/2008 QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO INCISO I DO ARTIGO 2º DO 

REGIMENTO INTERNO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI DE 
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AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.325/2008 QUE “DISPÕE SOBRE A LICENÇA PATERNIDADE DO SERVIDOR 

PÚBLICO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, PROTOCOLADO SOB 

Nº.334/2008 QUE “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

CONCEDER AUXILIO E/OU CONTRIBUIÇÃO FINANCEIRA ÀS ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI 

COMENTANDO SOBRE A QUESTÃO DO FECHAMENTO DA FACELI. 

LAMENTANDO O TRANSTORNO QUE ABALOU A TODOS. ALEGANDO QUE TAL 

ATITUDE NÃO PODERIA SER TOMADA; POIS, O FECHAMENTO DA FACELI FEZ 

LEMBRAR À ÉPOCA DO REGIME MILITAR. QUANDO ENTÃO SE FECHAVA 

GRÊMIOS ESTUDANTIS E SINDICATOS, CAÇAVA-SE PARTIDOS POLÍTICOS SEM 

NENHUMA JUSTIFICATIVA. GUASTI DISSE QUE EM SEU ENTENDIMENTO, 

FECHAR QUALQUER INSTITUIÇÃO, QUE POSSA ESTAR FUNCIONANDO 

IRREGULARMENTE, É DADO PRAZOS PARA A SUA REGULARIZAÇÃO. O QUE 

INFELIZMENTE NÃO OCORREU COM A FACELI. ENVOLVENDO ASSIM, AOS 

CORPOS DISCENTE, DOCENTES E FAMILIARES IMOBILIZADOS. GUASTI 

COMENTOU AINDA SOBRE OPINIÕES VEICULADAS PELA IMPRENSA ESCRITA, 

AONDE HÁ MANIFESTAÇÕES FAVORÁVEIS EM PROL DA FACELI. LEMBRANDO 

QUE A UNILINHARES FICOU OITO ANOS PARA REGULARIZAR O SEU 

FUNCIONAMENTO. E PORQUE NÃO FAZER O MESMO COM A FACELI, SEM 

MEDIDAS DRÁSTICAS. E QUE, LINHARES JÁ PERDEU MUITOS BENEFÍCIOS; 

CITANDO COMO O CASO DA EXTENSÃO DA UFES, QUE FOI PARA O MUNICÍPIO 

DE SÃO MATEUS; A ESCOLA TÉCNICA FEDERAL, QUE FOI PARA COLATINA; E 

MUITOS OUTROS. GUASTI LEMBROU QUANTO AO PROGRAMA DE AGENDA 21. 

QUE DEFINE OS CRITÉRIOS PARA O DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO. 

TENDO COMO DESAFIO A QUESTÃO DA QUALIFICAÇÃO PARA A MÃO DE OBRA 

FUTURA, IMPLEMENTANDO O ENSINO SUPERIOR DE NOSSOS JOVENS, COM 

QUALIDADE DE VIDA. INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 
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DIZENDO QUE LINHARES CRESCE DE FORMA ORDEIRA; DA MESMA FORMA, O 

QUE NÃO PODERIA SER DIFERENTE, É COMO CRESCE A FÁBRICA DE 

“FOFOCAS”. CITANDO QUE INFELIZMENTE SE COMENTA QUE POSSA EXISTIR 

PESSOAS CONTRÁRIOS A EXISTÊNCIA DA FACELI. LAMENTANDO COM ISSO, 

DIANTE AOS BOATOS DE QUE O EX-PREFEITO GUERINO ZANON TERIA 

MANIPULADO O FECHAMENTO DAQUELA INSTITUIÇÃO. CERTAMENTE, ESSES 

BOATOS, PARTIRAM DE PESSOAS DE QUE REALMENTE NÃO CONHECE O 

CARÁTER DA PESSOA DE GUERINO ZANON. E POR SORTE, O ENTÃO 

SECRETÁRIO EDVAL SANTANA, ESCLARECEU ATRAVÉS DA IMPRENSA, 

RECONHECENDO QUE DE FATO AINDA HÁ PENDÊNCIAS DAQUELA 

INSTITUIÇÃO JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA O SEU FUNCIONAMENTO. 

NO ENTANTO, A RESOLUÇÃO JÁ ESTARIA EM ANDAMENTO, O QUE FOI 

TOMADO DE SURPRESA FOI A DECISÃO JUDICIAL, ENFATIZOU EDVAL 

SANTANA. POR ISSO NÃO SE PODE DAR CONOTAÇÃO POLÍTICA NESTA 

QUESTÃO. TARCISIO DISSE QUE O MAIS IMPORTANTE DE TUDO NO MOMENTO, 

É DE OS ALUNOS TEREM RETORNADO SUAS ATIVIDADES. APÓS, TARCISIO 

COMENTOU SOBRE O PROJETO DE EMENDA QUE DESTINA A ALTERAÇÃO DO 

NÚMERO DE MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. COMO 

TAMBÉM, O QUE VERSA SOBRE GRATIFICAÇÃO DOS PROFESSORES QUE 

LECIONAM NO INTERIOR DO MUNICÍPIO. TARCISIO COMENTOU QUE A 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, A QUAL PRESIDE, 

TEM DADO CONHECIMENTO EXTERNO DESTA CASA. POR ISSO, TUDO E TODA 

MANIFESTAÇÃO QUE É LEVADA AO SEU CONHECIMENTO, EXPEDE AOS 

ÓRGÃOS COMPETENTES AVERIGUAÇÕES PARA A CIÊNCIA DO CASO. O QUE 

NA REALIDADE, AS COMISSÕES PERMANENTES NUNCA ADOTARAM TAIS 

CRITÉRIOS. POR ISSO, O CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO MANIFESTOU 

CONGRATULAÇÕES A ESTA COMISSÃO. O QUE MUITO FOI GRATIFICANTE. QUE 

O RECONHECIMENTO FOI DADO POR SER A ÚNICA CASA LEGISLATIVA QUE A 

COMISSÃO PERMANENTE ATUA EXTERNAMENTE. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, LAMENTANDO QUANTO AOS VETOS DO PREFEITO 

SOBRE OS PROJETOS APROVADOS NESTA CASA DE AUTORIA DOS COLEGAS. 

AMANTINO DISSE NÃO ENTENDER AS RAZÕES DO PREFEITO EM VETAR 
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MATÉRIAS DE SUMA IMPORTÂNCIA EM FAVOR DA POPULAÇÃO NUM TODO. NO 

ENTANTO, O PREFEITO VIVE EM ATENDER SOMENTE AQUELES QUE O 

APADRINHA, OU QUE SÃO SEUS FILIADOS. SENDO QUE ESSES VETOS, COMO 

DE COSTUME, SÃO APROVADOS. E COMO CONSTA EM TRAMITAÇÃO PROJETO 

NESTA CASA QUE TRATA SOBRE A EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO, O QUE 

TAMBÉM, JÁ SE COGITA QUE A BASE DO GRUPO DO PREFEITO ALMEJA A 

REJEIÇÃO DESSA MATÉRIA. AMANTINO SALIENTOU QUE O VOTO SECRETO É 

UM INSTRUMENTO PARA ESCONDER A ATITUDE DO PARLAMENTAR EM SUAS 

DECISÕES. AMANTINO APELOU AOS PARES A APROVAÇÃO DO FIM DO VOTO 

SECRETO E DA REDUÇÃO DO RECESSO PARLAMENTAR. APÓS, COMENTOU 

SOBRE A QUESTÃO DA FACELI. LEMBRANDO QUE ESTA CASA APROVOU A 

FUNDAÇÃO DAQUELA INSTITUIÇÃO. QUE ESTA CASA DEVERIA ESTAR 

FISCALIZANDO AQUELA FACULDADE; POIS, SOMOS RESPONSÁVEIS PELA 

MESMA, TAMBÉM. COMO NO CASO DE ALUNOS DE OUTROS ESTADOS 

ESTUDAREM NA FACELI. ENQUANTO ISSO, NOSSOS JOVENS PERDEM A 

OPORTUNIDADE DE VAGAS. ENTENDENDO QUE, JÁ QUE O MUNICÍPIO ARCA 

COM AS DESPESAS, DEVERIA SER DADO O BENEFICIO SOMENTE PARA 

NOSSOS ENTES. COMO ORA ACONTECE, DEVERIA SER A UNIÃO À GESTORA 

DAQUELA INSTITUIÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, 

QUESTIONOU QUANTO AOS COMENTÁRIOS DO COLEGA AMANTINO, NO 

TOCANTE AO ENSINO SUPERIOR SER MANTIDO PELA UNIÃO. LEMBRANDO QUE 

O ESTADO DO RIO DE JANEIRO TEM SETE UNIVERSIDADES. ENQUANTO QUE O 

ESPÍRITO SANTO TEM SOMENTE UMA, COM DUAS EXTENSÕES. CONTUDO, JÁ 

QUE A UNIÃO NÃO ATENDE AO NOSSO MUNICÍPIO, QUE ENTÃO SE FAÇA 

ACONTECER AQUILO QUE OBJETIVA AOS INTERESSES DE NOSSA 

POPULAÇÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO RATIFICOU QUE O 

INTERESSANTE É O ENSINO, PORÉM, TENDO O MUNICÍPIO UMA POPULAÇÃO 

CARENTE DE OPORTUNIDADES, ESSAS, É PREJUDICADA AINDA MAIS PELA 

INVASÃO DE ALUNOS DE OUTROS ESTADOS. ACREDITANDO QUE ALGUMA 

RESOLUÇÃO DEVERIA SER ADOTADA NESTE SENTIDO. INSCRITO, O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO LEMBROU QUE DA FORMA QUE A 

LEGISLAÇÃO DA FACELI ORA SE ENCONTRA, MANHÃ OU DEPOIS, PODERÁ SIM 
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HAVER COBRANÇA DE MENSALIDADE. POR ISSO, APRESENTOU E ESTA CASA 

APROVOU PROJETO DE LEI QUE PROÍBE A COBRANÇA DE MENSALIDADES NA 

FACELI. BASTANDO TÃO SOMENTE A SANÇÃO DO EXECUTIVO, PARA 

CONFIRMAR QUE DE FATO SERÁ UMA INSTITUIÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, E 

DIZER QUE O ENSINO SUPERIOR É GRATUITO. CONCLUINDO, O VEREADOR 

IVAN INFORMOU QUE ESTARÁ JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

APRESENTANDO DOCUMENTAÇÃO INERENTE AOS RECURSOS DO EXTINTO 

FUNDEF, REFERENTE AO PERÍODO DE 2005/2006. E QUANTO AOS VETOS, 

ACREDITA PIAMENTE QUE ESTA CASA REJEITARÁ OS VETOS; 

PRINCIPALMENTE, NO QUE SE REFERE AO PASSE ESCOLAR DOS 

ESTUDANTES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A TODOS PARA 

A AUDIÊNCIA PÚBLICA, A REALIZAR-SE NO DIA VINTE E QUATRO DE ABRIL, A 

PARTIR DAS QUINZE HORAS, NO AUDITÓRIO DO SINDICATO RURAL DE 

LINHARES, QUE TRATARÁ SOBRE A POLÍTICA DE ENFRENTAMENTO CONTRA A 

MULHER. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONGRATULOU-SE COM O COLEGA TARCISIO SILVA E DEMAIS 

MEMBROS DA MESMA PELO RECONHECIMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DIANTE A ATUAÇÃO DE SUA COMISSÃO EM FAVOR DO ENSINO E 

DO CORPO DOCENTE. QUANTO À FACELI SALIENTOU QUE POR CERTO ESTA 

CASA EM NENHUM MOMENTO TENHA SE MANIFESTADO CONTRÁRIO ÀQUELA 

INSTITUIÇÃO; MESMO PORQUE, DECISÃO JUDICIAL NÃO SE DISCUTI, CUMPRE-

SE. NO TOCANTE A GRATUIDADE NAS MENSALIDADES, POR CERTO SERÁ 

SANCIONADA. E, QUANTO À QUESTÃO ABORDADA PELO COLEGA AMANTINO, 

SOBRE VAGAS DE ENTES DE OUTRAS FEDERAÇÕES, ISSO ESTÁ PREVISTO EM 

LEI. CASO CONTRÁRIO, MUITOS LINHARENSES NÃO PODERIAM ESTAR 

ESTUDANDO EM OUTRAS UNIVERSIDADES DE TANTAS OUTRAS REGIÕES.  

APÓS, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS 

DAS COMISSÕES PERMANENTES SOBRE OS SEGUINTES PROJETOS: EM 

SEGUNDO TURNO, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.032/2008, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB 
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Nº.173/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.173/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS, SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.272/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.272/2008, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO 

AO MEIO AMBIENTE SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.230/2008. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI SOLICITOU VISTAS; SENDO 

DEFERIDO PELA MESA DIRETORA. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.268/2008, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.271/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE OBRAS E 

PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.279/2008, QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI SOLICITOU VISTAS NO MESMO, SENDO 

DEFERIDO PELA MESA DIRETORA.  PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.280/2008, SENDO APROVADO E 

ENCAMINHADO Á COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.285/2008, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI SOLICITOU VISTAS SOBRE A MATÉRIA, SENDO CONCEDIDO PELA 

MESA DIRETORA. PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.295/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI N.302/2008, 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI SOLICITOU 
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VISTAS SOBRE A MATÉRIA, SENDO DEFERIDO PELA MESA DIRETORA. 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.304/2008 SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, APELOU AO 

COLEGA PEDRO JOEL CELESTRINI DA PROVIDÊNCIA SOBRE OS PROJETOS DE 

LEI Nº.230/2008 E 279/2008, OS DEVOLVENDO PARA A APRECIAÇÃO DEVIDA, 

DIANTE A IMPORTÂNCIA QUE SE PRESTAM OS REFERIDOS PROJETOS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI INFORMOU QUE 

AS VISTAS ORA SOLICITADAS, SE DERAM DIANTE AS INFORMAÇÕES OBTIDAS 

QUANTO A FORMA QUE VEM SENDO FEITA AS CONTRATAÇÕES DE PESSOAL 

SEM A DEVIDA QUALIFICAÇÃO FUNCIONAL. MESMO PORQUE, O CORRETO E 

CONVOCAR OS APROVADOS NO ÚLTIMO CONCURSO PÚBLICO. E QUANTO AO 

PROJETO 279/2008, O MESMO SE ESBARRA NAS LEGISLAÇÕES PERTINENTES. 

POIS, NO BOJO DA MATÉRIA DESCREVE QUE O PAGAMENTO SE ESTENDE POR 

MAIS DE UM ANO. O QUE O CORRETO, SERIA O DÉBITO SER SANANDO NA 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA 

FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 22/04/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 
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CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

DOIS DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 
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QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 14/04/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

PROTOCOLADO SOB Nº.337/2008, SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL QUE POR CERTIDÃO, COM BASE NO INCISO XXXIII, 

ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, INFORME QUANTO AOS RECURSOS DO FUNDEF 

INERENTES AOS PERÍODOS DE 2005/2006, COM A RELAÇÃO DOS 

BENEFICIADOS, MÊS A MÊS, DE CADA PERÍODO, A APLICAÇÃO DOS 

RECURSOS – VALORES - EMPREGADOS NA FORMA DA LEI, NAS ÁREAS 

ADMINISTRATIVAS, CUSTEIO NO ENSINO PÚBLICO MUNICIPAL, E, EXECUÇÃO 

DE OBRAS, (COM OS VOLUMES TÉCNICOS COM AS DEVIDAS MEDIÇÕES, O 

PROJETO BÁSICO E A APROVAÇÃO DOS ÓRGÃOS COMPETENTES), 

RESPECTIVAMENTE. REQUERIMENTO DO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, PROTOCOLADO SOB Nº.339/2008 DE 14/04/2008, SOLICITANDO AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO ESTUDOS NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A 

DOAÇÃO DA ÁREA DE TERRAS PARA A SEDU. A ÁREA A QUE SE DESTINA, É 

PARA A CONSTRUÇÃO DA EEE-M “SANTINA MOROZINI COPERTINI”, A QUAL 

COMPREENDE O LIMITE DO TERRENO DA EMEF “JOSÉ MODENIZI”. 

JUSTIFICAMOS O PLEITO, EM RAZÃO DE O GOVERNO ESTADUAL, JÁ TER 

DISPONIBILIZADO RECURSOS PARA A REALIZAÇÃO DA EXPANSÃO DAQUELE 

EDUCANDÁRIO. SENDO QUE ATUALMENTE, A EEEM “SANTINA MOROZINI 
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COPERTINI”, FUNCIONA DA EMEF “JOSÉ MODENIZI”. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.351/2008 DE 

16/04/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO QUE INFORME QUANTO AO PROJETO 

DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº.230/2008, EM TRÂMITES NESTA CASA. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE PROTOCOLADO SOB 

Nº.355/2008 DE 17/04/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO DE TODAS AS RUAS E AVENIDAS POR ONDE TRAFEGAM OS 

ÔNIBUS DA VIAÇÃO JOANA D´ARCA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO PROTOCOLADO SOB 

Nº.357/2008 DE 18/04/2008, SOLICITANDO AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE 

SANITÁRIOS E BEBEDOUROS EM TODAS AS INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS DE 

LINHARES. REQUERIMENTO DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

PROTOCOLADO SOB Nº.358/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO PROVIDENCIAR 

UM CARRO FUMACÊ PARA ATENDER TODO O PERÍMETRO URBANO DE 

LINHARES. REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

PROTOCOLADO SOB Nº.364/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A LIMPEZA DA 

GALERIA DA RUA WENCESLAU BRAZ, BAIRRO PÓ DO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.368/2008 

- REFORMA GERAL DA ESCOLA ESTADUAL CASTELO BRANCO; PROTOCOLADO 

Nº.369/2008 – REFORMA GERAL DA ESCOLA TALMA DRUMOND PESTANA – 

PALMITAL; PROTOCOLO Nº.370/2008 – CONSTRUÇÃO DO MURO DA ESCOLA 

CAIC, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.371/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A 

LIMPEZA INTERNA, REFORMA E RESTAURAÇÃO DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, 

PROTOCOLADO SOB Nº.372/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A CONSTRUÇÃO 

DE UMA GUARITA DA POLÍCIA MILITAR NA ÁREA CEDIDA PELA COMUNIDADE 

DE REGÊNCIA. CONVITE DA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA E PRESIDÊNCIA 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DESTA CASA, PARA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

TRATAR SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.124/2008. PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, PROTOCOLADO SOB Nº.338/2008 QUE 
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“DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RODOVIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER; PROTOCOLO Nº. 304/2008 QUE “AUTORIZA  

CONCESSÃO DE CONTRIBUIÇÃO E/OU AUXILIO AO CONSELHO INTERATIVO DE 

SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES – CONSEL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº. 341/2008 QUE “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A 

ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2009, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.342/2008 QUE “ALTERA O 

QUANTITATIVO DOS CARGOS CONTIDOS NAS LEIS NºS.2455/2005, 2491/2005 E 

2522/2005, PARA ATENDER AO PSF, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº.343/2008 QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

FIRMAR CONVÊNIO COM A FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ 

SUAVE PROTOCOLADO SOB Nº.344/2008 QUE “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO 

DE GUARDA-VOLUMES NAS INSTITUIÇÕES BANCÁRIAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA PROTOCOLADO SOB Nº.348/2008 QUE 

“ACRESCENTA PARÁGRAFO ÚNICO AO ARTIGO 4º DA LEI Nº.2331/2002 DE 

30/12/2002, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA CONVIDANDO A 

TODOS PARA A ABERTURA DOS TRABALHOS PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA 

DE LAZER DO BAIRRO INTERLAGOS II NESTA TERÇA-FEIRA. INFORMANDO 

TAMBÉM QUE NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO SERÁ FEITA A CONSTRUÇÃO 

DE UMA QUADRA DE ESPORTES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA LEMBRANDO A TODOS SOBRE A AUDIÊNCIA PÚBLICA NA PRÓXIMA 

QUINTA-FEIRA. SENDO QUE A IMPORTÂNCIA DESSA AUDIÊNCIA, É PARA SE 

DISCUTIR SOBRE PROJETO DE LEI EM TRÂMITE NESTA CASA. ACREDITANDO 

QUE O PLEITO FACILITARÁ MUITO NA ANÁLISE DO PARECER DAS COMISSÕES 

DESTA CASA; POIS, O PARECER TÉCNICO MUITO CONTRIBUIRÁ NA DECISÃO 

DESTA CASA. APÓS, AMANTINO ALERTOU AOS PARES SOBRE ATOS QUE VEM 
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OCORRENDO NAS SOLENIDADES PROMOVIDAS PELA ASSESSORIA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. QUE JÁ SE TORNOU ROTINEIRO O DESTRATO CONTRA 

VEREADORES DESTA CASA NOS ATOS PROMOVIDOS PELA ASSESSORIA DO 

PREFEITO. POR ISSO, NÃO COMPARECE A NENHUMA SOLENIDADE DO 

EXECUTIVO. INSCRITO FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

LAMENTANDO A FALTA DE RESPEITO DA ASSESSORIA E DO PRÓPRIO 

PREFEITO CONTRA OS MEMBROS DESTA CASA. ALEGANDO QUE ISSO, É 

REFLEXO DA PÉSSIMA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. IVAN COMUNICOU QUE 

VEM SENDO CONSTRUÍDO UM ESTÁDIO OLÍMPICO NA LOCALIDADE DE 

BAGUEIRA COM RECURSOS PÚBLICOS, POR ISSO, NÃO SABE DIZER SE A 

FINAL, CASO LINHARES FOR PARA FINAL DO CAMPEONATO, SERÁ LÁ. QUANTO 

A EXECUÇÃO DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO E REVITALIZAÇÃO DO CENTRO DA 

CIDADE, ESPERA QUE SEJA CONCLUÍDO EM TEMPO HÁBIL. AGRADECENDO 

AOS DEPUTADOS GUERINO E ATAYDES ARMANI PELO EMPENHO JUNTO AO 

GOVERNO DO ESTADO NA LIBERAÇÃO DE CINCO MILHÕES DE REAIS EM 

FAVOR DESSA OBRA. LAMENTANDO QUE NO CONVITE DE INICIO DAS OBRAS 

NÃO CONSTA OS NOMES DOS DEPUTADOS ATAYDES E GUREINO. IVAN 

LEMBROU QUE NA ÉPOCA DO ENTÃO EX-DEPUTADO LUIZ DURÃO LIBEROU 

VERBAS EM FAVOR DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA, E NA ÉPOCA O EX-

PREFEITO GUERINO O AGRADECEU GENTILMENTE NA INAUGURAÇÃO DAS 

OBRAS ALI REALIZADAS. O QUE NÃO VÊ HOJE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO EM 

FAZER O MESMO COM OS NOSSOS DEPUTADOS. NESTE CASO, CARACTERIZA-

SE UMA INTERMINÁVEL FALTA DE RESPEITO E CONSIDERAÇÃO; MESMO SE 

TRATANDO DE POLÍTICOS OPOSTOS. QUANTO ÀS OBRAS AQUI INAUGURADAS, 

TODAS TIVERAM O APOIO DO ESTADO, NO ENTANTO, NAS PLACAS SÓ SE 

APRESENTA O NOME DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. IVAN ALERTOU QUANTO 

AO ACESSO DO LOCAL DE ASSINATURA DO INICIO DAS OBRAS, DEVERIA SER 

AVERIGUADO; POIS, HÁ ENTULHOS E MÁ CONSERVAÇÃO DAQUELA VIA, COMO 

NO CASO A TANTAS OUTRAS EXISTENTES POR TODO O MUNICÍPIO. COMO NO 

CASO, AO PRECÁRIO ESTADO DE CONSERVAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA A 

ESTRADA DE ACESSO PONTAL DO IPIRANGA/DEGREDO. QUE SÓ FOI 

BENEFICIADA NA GESTÃO ANTERIOR. E QUANTO AO PONTAL DO IPIRANGA, UM 



 454 

DOS CARTÕES POSTAIS DE LINHARES, O QUE MAIS SE VÊ É LIXO. IVAN 

LAMENTOU AINDA QUANTO AO PRECÁRIO ATENDIMENTO, POR PARTE DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NO QUE SE REFERE A SAÚDE; LEMBRANDO QUE 

AS DEPENDÊNCIAS DO NAPS JÁ FORAM CONDENADAS PELO CORPO DE 

BOMBEIROS. E AGORA QUEREM TRANSFERIR O ATENDIMENTO DO NAPS PARA 

O BAIRRO COLINA, DE ONDE A ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR TERIA TIRADO, 

JUSTAMENTE PARA MELHOR ATENDER A POPULAÇÃO. POR ISSO, NÃO 

ENTENDE EM QUE VEM SENDO GASTO O ORÇAMENTO MUNICIPAL. SENDO 

QUE NA GESTÃO ANTERIOR HAVIA MENOS RECURSOS E MUITO MAIS SE 

FAZIA. COMO NO CASO OS PROJETOS SOCIAIS; OS QUAIS FORAM 

SUPRIMIDOS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO; RESULTANDO ASSIM, EM 

ASSASSINATOS CONSTANTES, COMO NO CASO NO ÚLTIMO FINAL DE SEMANA, 

QUATRO JOVENS FORAM MORTOS. NÃO DESCONSIDERANDO O ELEVADO 

NÚMERO DE CRIANÇAS QUE PERAMBULAM PELAS RUAS COMETENDO CRIMES 

DIVERSOS, ALHEIOS A SUA VONTADE; EMBORA SEJA POR FALTA DE 

OPORTUNIDADES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.167/2008, 268/2008, 280/2008 E 295/2008, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS.167/2008, 268/2008, 280/2008 E 295/2008, SENDO 

APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.227/2008, 229/2008 FICARAM RETIDOS SOBRE A MESA DIRETORA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.271/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.271/2008, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.304/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 
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SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS Nº.325/2008 E 334/2008, SENDO APROVADOS E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REITEROU O CONVITE PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA NESTA 

QUARTA-FEIRA, A PARTIR DAS DEZENOVE HORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 28/04/2008, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 
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IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 
ATA DA NONAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO “ad hoc” 

O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, vez que o titular, vereador 

JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB, encontrava-se, mesmo nas dependências desta 

casa, impossibilitado de assumir suas funções devido a uma súbita afonia. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, , GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR 

ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ 

BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL 

CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA PROFERIU A 
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PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 22/04/2008, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.391/2008 

– INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AV. PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, TRECHO QUE COMPREENDE ENTRE O POSTO DE SAÚDE AO FINAL 

DO CAMPO DE FUTEBOL SÃO PAULO APÓSTOLO; E PROTOCOLO Nº.392/2008 – 

DESTINAR SERVIDORES PARA O SML. REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB 

Nº.394/2008 DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, E DEMAIS PARES 

APRESENTANDO MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES AO GOVERNADOR DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PAULO CÉSAR HARTUNG, E AOS DEPUTADOS 

ESTADUAIS GUERINO LUIZ ZANON E ATAYDES ANTONIO ARMANI, PELO 

EMPENHO NA LIBERAÇÃO DE CINCO MILHÕES DE REAIS EM FAVOR DAS 

OBRAS DE URBANIZAÇÃO DO CENTRO DESTA CIDADE. NA OPORTUNIDADE, 

QUEREMOS AGRADECER TAMBÉM, PELOS RECURSOS LIBERADOS ATRAVÉS 

DO PROJETO “CAMINHOS DO CAMPO”, ONDE A PARTICIPAÇÃO DO GOVERNO 

ESTADUAL FOI FUNDAMENTAL PARA A PAVIMENTAÇÃO DAS RODOVIAS DO 

INTERIOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, SOLICITANDO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.395/2008 – QUE A PRESIDÊNCIA DESTA CASA 

VIABILIZE PROJETO DE LEI INERENTE À REFORMA ADMINISTRATIVA DOS 

SERVIDORES DESTA CASA. E PROTOCOLO Nº. 396/2008 – QUE O DEPUTADO 

GUERINO ZANON VIABILIZE JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO DESTINAR UM 

VEÍCULO TIPO FIORINO FURGÃO, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA 

ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES E SIMILARES DA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.397/2008 - QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO ESTUDOS NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A 

REFORMA GERAL DA ESCOLA UNIDOCENTE MUNICIPAL FAZENDA RIACHUELO, 

LOCALIDADE DE BREJO GRANDE. PROTOCOLO Nº.398/2008 - QUE DETERMINE 

AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO ESTUDOS NO SENTIDO DE 
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PROVIDENCIAR A REFORMA GERAL DA ESCOLA UNIDOCENTE MUNICIPAL 

FAZENDA CAPIXABA, LOCALIDADE DE BREJO GRANDE. JUSTIFICANDO OS 

RESPECTIVOS PEDIDOS, EM RAZÃO DE QUE AMBOS EDUCANDÁRIOS 

ENCONTRAM-SE EM ESTADO DE CONSERVAÇÃO DEBILITADO. E AINDA, A 

DEMANDA DE ALUNOS VEM SE ELEVANDO A CADA PERÍODO. E SOB O 

PROTOCOLO Nº.399/2008 – PEDE PROVIDENCIAS QUANTO À CONCLUSÃO DAS 

OBRAS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL EM FAVOR DOS MORADORES 

DA RUA JOAQUIM CALMON ENTRONCAMENTO COM A AV. ESTAVÃO FRIANI, 

BAIRRO SANTA CRUZ. JUSTIFICANDO QUE, OS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE SÃO CONTRIBUINTES; NO ENTANTO, DEIXAM DE RECEBEREM OS 

BENEFÍCIOS QUE OS DEMAIS MORADORES DAQUELA VIA POSSUEM. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.375/20087 QUE “DISPÕE SOBRE NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 1º DA LEI Nº.2252/2001 DE 12/11/2001, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO DE LEI ORA LIDO 

À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA CONVIDANDO A TODOS PARA A ABERTURA DOS TRABALHOS 

PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO INTERLAGOS II NESTA 

TERÇA-FEIRA. INFORMANDO TAMBÉM QUE NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO 

SERÁ FEITA A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE ESPORTES. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA LEMBRANDO A TODOS SOBRE A 

AUDIÊNCIA PÚBLICA NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA. SENDO QUE A IMPORTÂNCIA 

DESSA AUDIÊNCIA, É PARA SE DISCUTIR SOBRE PROJETO DE LEI EM TRÂMITE 

NESTA CASA. ACREDITANDO QUE O PLEITO FACILITARÁ MUITO NA ANÁLISE 

DO PARECER DAS COMISSÕES DESTA CASA; POIS, O PARECER TÉCNICO 

MUITO CONTRIBUIRÁ NA DECISÃO DESTA CASA. APÓS, AMANTINO ALERTOU 

AOS PARES SOBRE ATOS QUE VEM OCORRENDO NAS SOLENIDADES 

PROMOVIDAS PELA ASSESSORIA DO PREFEITO MUNICIPAL. QUE JÁ SE 

TORNOU ROTINEIRO O DESTRATO CONTRA VEREADORES DESTA CASA NOS 

ATOS PROMOVIDOS PELA ASSESSORIA DO PREFEITO. POR ISSO, NÃO 

COMPARECE A NENHUMA SOLENIDADE DO EXECUTIVO. INSCRITO FALOU O 
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VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, LAMENTANDO A FALTA DE RESPEITO DA 

ASSESSORIA E DO PRÓPRIO PREFEITO CONTRA OS MEMBROS DESTA CASA. 

ALEGANDO QUE ISSO, É REFLEXO DA PÉSSIMA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. 

IVAN COMUNICOU QUE VEM SENDO CONSTRUÍDO UM ESTÁDIO OLÍMPICO NA 

LOCALIDADE DE BAGUEIRA COM RECURSOS PÚBLICOS, POR ISSO, NÃO SABE 

DIZER SE A FINAL, CASO LINHARES FOR PARA FINAL DO CAMPEONATO, SERÁ 

LÁ. QUANTO A EXECUÇÃO DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO E REVITALIZAÇÃO 

DO CENTRO DA CIDADE, ESPERA QUE SEJA CONCLUÍDO EM TEMPO HÁBIL. 

AGRADECENDO AOS DEPUTADOS GUERINO E ATAYDES ARMANI PELO 

EMPENHO JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO NA LIBERAÇÃO DE CINCO 

MILHÕES DE REAIS EM FAVOR DESSA OBRA. LAMENTANDO QUE NO CONVITE 

DE INICIO DAS OBRAS NÃO CONSTA OS NOMES DOS DEPUTADOS ATAYDES E 

GUREINO. IVAN LEMBROU QUE NA ÉPOCA DO ENTÃO EX-DEPUTADO LUIZ 

DURÃO LIBEROU VERBAS EM FAVOR DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA, E 

NA ÉPOCA O EX-PREFEITO GUERINO O AGRADECEU GENTILMENTE NA 

INAUGURAÇÃO DAS OBRAS ALI REALIZADAS. O QUE NÃO VÊ HOJE A ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO EM FAZER O MESMO COM OS NOSSOS DEPUTADOS. NESTE 

CASO, CARACTERIZA-SE UMA INTERMINÁVEL FALTA DE RESPEITO E 

CONSIDERAÇÃO; MESMO SE TRATANDO DE POLÍTICOS OPOSTOS. QUANTO ÀS 

OBRAS AQUI INAUGURADAS, TODAS TIVERAM O APOIO DO ESTADO, NO 

ENTANTO, NAS PLACAS SÓ SE APRESENTA O NOME DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. IVAN ALERTOU QUANTO AO ACESSO DO LOCAL DE ASSINATURA 

DO INICIO DAS OBRAS, DEVERIA SER AVERIGUADO; POIS, HÁ ENTULHOS E MÁ 

CONSERVAÇÃO DAQUELA VIA, COMO NO CASO A TANTAS OUTRAS 

EXISTENTES POR TODO O MUNICÍPIO. COMO NO CASO, AO PRECÁRIO ESTADO 

DE CONSERVAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA A ESTRADA DE ACESSO PONTAL 

DO IPIRANGA/DEGREDO. QUE SÓ FOI BENEFICIADA NA GESTÃO ANTERIOR. E 

QUANTO AO PONTAL DO IPIRANGA, UM DOS CARTÕES POSTAIS DE LINHARES, 

O QUE MAIS SE VÊ É LIXO. IVAN LAMENTOU AINDA QUANTO AO PRECÁRIO 

ATENDIMENTO, POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, NO QUE SE 

REFERE A SAÚDE; LEMBRANDO QUE AS DEPENDÊNCIAS DO NAPS JÁ FORAM 

CONDENADAS PELO CORPO DE BOMBEIROS. E AGORA QUEREM TRANSFERIR 
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O ATENDIMENTO DO NAPS PARA O BAIRRO COLINA, DE ONDE A 

ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR TERIA TIRADO, JUSTAMENTE PARA MELHOR 

ATENDER A POPULAÇÃO. POR ISSO, NÃO ENTENDE EM QUE VEM SENDO 

GASTO O ORÇAMENTO MUNICIPAL. SENDO QUE NA GESTÃO ANTERIOR HAVIA 

MENOS RECURSOS E MUITO MAIS SE FAZIA. COMO NO CASO OS PROJETOS 

SOCIAIS; OS QUAIS FORAM SUPRIMIDOS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO; 

RESULTANDO ASSIM, EM ASSASSINATOS CONSTANTES, COMO NO CASO NO 

ÚLTIMO FINAL DE SEMANA, QUATRO JOVENS FORAM MORTOS. NÃO 

DESCONSIDERANDO O ELEVADO NÚMERO DE CRIANÇAS QUE PERAMBULAM 

PELAS RUAS COMETENDO CRIMES DIVERSOS, ALHEIOS A SUA VONTADE; 

EMBORA SEJA POR FALTA DE OPORTUNIDADES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.167/2008, 268/2008, 280/2008 E 295/2008, 

SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.167/2008, 268/2008, 280/2008 E 

295/2008, SENDO APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.227/2008, 229/2008 FICARAM RETIDOS SOBRE A MESA 

DIRETORA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.271/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.271/2008, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.304/2008, SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS Nº.325/2008 E 334/2008, SENDO APROVADOS E 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES 
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DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REITEROU O CONVITE PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA NESTA 

QUARTA-FEIRA, A PARTIR DAS DEZENOVE HORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 28/04/2008, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 



 462 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE ABRIL DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 28/04/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

FAZENDO SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.391/2008 – INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AV. PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA, TRECHO QUE COMPREENDE ENTRE O POSTO DE 

SAÚDE AO FINAL DO CAMPO DE FUTEBOL SÃO PAULO APÓSTOLO; E 
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PROTOCOLO Nº.392/2008 – DESTINAR SERVIDORES PARA O SML. 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº.394/2008 DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO, E DEMAIS PARES APRESENTANDO MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES AO GOVERNADOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

PAULO CÉSAR HARTUNG, E AOS DEPUTADOS ESTADUAIS GUERINO LUIZ 

ZANON E ATAYDES ANTONIO ARMANI, PELO EMPENHO NA LIBERAÇÃO DE 

CINCO MILHÕES DE REAIS EM FAVOR DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO DO 

CENTRO DESTA CIDADE. NA OPORTUNIDADE, QUEREMOS AGRADECER 

TAMBÉM, PELOS RECURSOS LIBERADOS ATRAVÉS DO PROJETO “CAMINHOS 

DO CAMPO”, ONDE A PARTICIPAÇÃO DO GOVERNO ESTADUAL FOI 

FUNDAMENTAL PARA A PAVIMENTAÇÃO DAS RODOVIAS DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES, SOLICITANDO O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.395/2008 – QUE A PRESIDÊNCIA DESTA CASA VIABILIZE PROJETO DE LEI 

INERENTE À REFORMA ADMINISTRATIVA DOS SERVIDORES DESTA CASA. E 

PROTOCOLO Nº. 396/2008 – QUE O DEPUTADO GUERINO ZANON VIABILIZE 

JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO DESTINAR UM VEÍCULO TIPO FIORINO 

FURGÃO, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA ASSOCIAÇÃO DE 

PESCADORES E SIMILARES DA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA 

VITORAZZI, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.397/2008 - QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO ESTUDOS NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A 

REFORMA GERAL DA ESCOLA UNIDOCENTE MUNICIPAL FAZENDA RIACHUELO, 

LOCALIDADE DE BREJO GRANDE. PROTOCOLO Nº.398/2008 - QUE DETERMINE 

AO SETOR COMPETENTE, OBJETIVANDO ESTUDOS NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR A REFORMA GERAL DA ESCOLA UNIDOCENTE MUNICIPAL 

FAZENDA CAPIXABA, LOCALIDADE DE BREJO GRANDE. JUSTIFICANDO OS 

RESPECTIVOS PEDIDOS, EM RAZÃO DE QUE AMBOS EDUCANDÁRIOS 

ENCONTRAM-SE EM ESTADO DE CONSERVAÇÃO DEBILITADO. E AINDA, A 

DEMANDA DE ALUNOS VEM SE ELEVANDO A CADA PERÍODO. E SOB O 

PROTOCOLO Nº.399/2008 – PEDE PROVIDENCIAS QUANTO À CONCLUSÃO DAS 
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OBRAS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL EM FAVOR DOS MORADORES 

DA RUA JOAQUIM CALMON ENTRONCAMENTO COM A AV. ESTAVÃO FRIANI, 

BAIRRO SANTA CRUZ. JUSTIFICANDO QUE, OS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE SÃO CONTRIBUINTES; NO ENTANTO, DEIXAM DE RECEBEREM OS 

BENEFÍCIOS QUE OS DEMAIS MORADORES DAQUELA VIA POSSUEM. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.375/20087 QUE “DISPÕE SOBRE NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 1º DA LEI Nº.2252/2001 DE 12/11/2001, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO DE LEI ORA LIDO 

À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO 

DO PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA FELICITANDO AOS ELEITOS NA FAMOL, NO ÚLTIMO PLEITO. EM 

SEGUIDA, AMANTINO COMENTOU SOBRE OS PROJETOS ORA EM PAUTA QUE 

SE REFERE À EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO NESTA CASA. LAMENTANDO QUE 

AINDA A VEREADORES CONTRA O INTENTO. E QUE ALGUNS SE ENCONTRAM 

NOS BASTIDORES DESTA CASA ARTICULANDO CONTRA ESSA PRETENSÃO. 

AMANTINO RATIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL PARA SUPRIMIR O VOTO 

SECRETO. SOLICITOU À MESA DIRETORA A INVERSÃO DA PAUTA DOS 

PROJETOS 227/2008 E 229/2008 PARA A ANÁLISES DOS MENCIONADOS 

PROJETOS; OBJETIVANDO O INTERESSE DE CONVENCER AOS DEMAIS 

COLEGAS NA ADESÃO EM FAVOR DESTA MATÉRIA. AMANTINO SALIENTOU 

QUE A FUNÇÃO DO PARLAMENTAR É DE INTERESSE PÚBLICO. NÃO PODENDO 

ASSIM, SE UTILIZAR DOS INTERESSES CORPORATIVISTAS. APÓS, AMANTINO 

FEZ REFERÊNCIA AO CONVITE DO COLEGA TARCISIO SOBRE A ASSINATURA 

DA REALIZAÇÃO DE OBRAS DA PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS. QUANDO 

ENTÃO, O TAMBÉM COLEGA IVAN ALERTOU SOBRE O PRECÁRIO ESTADO DOS 

LOGRADOUROS PRÓXIMOS AQUELA ÁREA QUE NECESSITAVAM DE LIMPEZA. 

NOTANDO QUE AO PASSAR PELAS VIAS, OBSERVOU QUE HAVIA MAIS DE CEM 

FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA, TENTANDO DAR NOVA APARÊNCIA AO 

LOCAL. DIZENDO-SE SATISFEITO PELO PLEITO, POIS, SÓ ASSIM AQUELES 

MORADORES PUDERAM TER SUAS RUAS LIMPAS. LAMENTANDO QUE O 

MESMO NÃO OCORRA COM OS DEMAIS BAIRROS. HAJA VISTA, A 
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PRECARIEDADE NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NO TOCANTE A LIMPEZA 

URBANA. FRISANDO QUE A LIMPEZA É UM DOS REMÉDIOS CONTRA A DENGUE. 

NÃO BASTANDO TÃO SOMENTE OS SERVIÇOS DO CARRO FUMACÊ. APÓS, 

AMANTINO ARGUMENTOU SOBRE A FALTA DE ENTREGA DOS EXAMES 

CADAVÉRICOS PRODUZIDOS PELO IML DE LINHARES, PELA SIMPLES FALTA DE 

UM PROFISSIONAL DIGITADOR. POR ISSO, INDICARÁ AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL A ATENÇÃO ESPECIAL NESTE SENTIDO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO A CHAMADA DOS PARLAMENTARES. CITANDO 

QUE É FEITO NA FORMA REGIMENTAL. MESMO PORQUE, TUDO É CONSTADO 

EM ATA, DOCUMENTO ESPECÍFICO DESTA CASA, QUE SEGUE OS RITOS DO 

REGIMENTO E LEI ORGÂNICA. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O PEDIDO DO 

VEREADOR AMANTINO PARA A INVERSÃO DE PAUTA DOS PROJETOS DE 

NºS.227/2008 E 229/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA APRESENTOU OS ATLETAS DE NOSSA 

COMUNIDADE DA MODALIDADE DE KARATÊ, QUE VEM OBTENDO SUCESSO EM 

SEUS TORNEIOS POR TODOS OS RINCÕES DE NOSSO ESTADO E MUNICÍPIO. E 

RECENTEMENTE, EM BRASÍLIA-DF, NOSSOS ATLETAS LUCAS E WESLEY 

CAETANO NO CAMPEONATO BRASILEIRO DE KARATÊ, EM PRIMEIRO E 

QUARTO LUGARES RESPECTIVAMENTE. E, NO CAMPEONATO INTERESTADUAL 

NA CIDADE DE CARIACICA/ES, OS NOSSOS ATLETAS CÍCERO PEREIRA DE LIMA 

(PRIMO DO VEREADOR ADEMIR LIMA), LUCAS ARMINIO, RICHARD E WESLEY 

CAETANO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ MENÇÃO HONROSA AO 

PROFESSOR WESLEY CAETANO, QUE MINISTRA AS AULAS DE KARATÊ DE 

FORMA SOCIAL, E COM MUITAS DIFICULDADES; E MESMO ASSIM, NÃO SE 

DEIXA LEVAR PELA FALTA DE PATROCÍNIO. QUE O POUCO QUE CONSEGUE, É 

COM A AJUDA DE QUEM RECONHECE SEU TRABALHO. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO PARABENIZANDO AOS ATLETAS QUE 

LEVAM O NOME DE NOSSA TERRA ALÉM FRONTEIRAS. APÓS, IVAN COMENTOU 

SOBRE A MOÇÃO DE AGRADECIMENTO AO GOVERNO DO ESTADO, E, AOS 

DEPUTADOS GUERINO E ATAYDES PELO DESEMPENHO QUE VEM DANDO EM 

FAVOR DE NOSSA REGIÃO. EM SEGUIDA, IVAN COMUNICOU QUE NESTA 
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TERÇA-FEIRA, ESTARÁ EM COMPANHIA DOS COLEGAS AMANTINO E JOEL 

CELESTRINI, INDO AO FÓRUM RECEBEREM A FARTA DOCUMENTAÇÃO 

AJUIZADA CONTRA A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, INERENTE AO PROCESSO 

DOS GASTOS ADMINISTRATIVOS DA PREFEITURA. SALIENTANDO QUE ESTARÁ 

CONTRATANDO PERITOS E TÉCNICOS PARA ANALISAR TODA A 

DOCUMENTAÇÃO. IVAN INFORMOU AINDA QUE ESTARÁ AJUIZANDO PARA 

OBTER INFORMAÇÕES SOBRE OS RECURSOS DO FUNDEF DE 2005/2006. 

COMENTOU SOBRE AS VAIAS QUE O PREFEITO RECEBERA NO ESTÁDIO 

JOAQUIM CALMON NO ÚLTIMO JOGO DO LINHARES. SENDO QUE, A REAÇÃO 

DA POPULAÇÃO NAQUELE DIA, NÃO FOI PELO FATO DO TIME DO LINHARES 

TER PERDIDO. ACREDITANDO QUE ISSO TENHA OCORRIDO PELO REFLEXO DA 

MÁ ADMINISTRAÇÃO DO EXECUTIVO. POIS, É NOTÓRIO, QUE TODOS OS 

BAIRROS SE ENCONTRAM EM TOTAL ABANDONO. HAJA VISTA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO SÓ TEM CONHECIMENTO, COMO MUITOS OUTROS, DE QUE O 

BAIRRO ESTÁ SENDO ASSISTIDO, QUANDO SE PASSA PELA RUA PRINCIPAL DE 

CADA BAIRRO. IVAN DISSE QUE TODOS OS DIAS SÃO ENCONTRADOS FOCOS 

DE DENGUE NA GARAGEM GERAL DA PREFEITURA. RESULTADO ESSE DE 

TAMANHA A DESORGANIZAÇÃO. SENDO QUE A GARAGEM COMPREENDE 

ALGUMAS QUADRAS, IMAGINEM NUM TERRITÓRIO COMO O MUNICÍPIO DE 

LINHARES. RESSALTANDO QUE, NÃO ADIANTA OS AGENTES IREM NAQUELE 

LOCAL, TODOS OS DIAS, APLICAREM O REMÉDIO, SE NÃO HOUVER, POR 

PARTE DOS SERVIDORES QUE ATUAM NAQUELA GARAGEM, NÃO DEREM O 

MÍNIMO DE HIGIENE AQUELE AMBIENTE DE TRABALHO. VOLTANDO A DIZER 

QUE AS VAIAS PARA O PREFEITO, TAMBÉM FORAM EM REFERÊNCIA AO 

PRECÁRIO ESTADO EM QUE SE ENCONTRA A SAÚDE PÚBLICA NO HGL, BEM 

COMO, NOS POSTOS DE SAÚDE. E ESSE CAOS, NÃO É PELA INOPERÂNCIA 

DOS MÉDICOS. O PROBLEMA ESTÁ JUSTAMENTE NA FALTA DE PROFISSIONAL. 

POIS, OS QUE ORA ATUAM, FAZEM ESFORÇO CONCENTRADO PARA ATENDER 

A POPULAÇÃO. FOI VAIADO TAMBÉM, PELO ELEVADO ÍNDICE DE 

MORTALIDADE DE NOSSOS JOVENS. REFLEXO DISSO, A FALTA DE 

PROGRAMAS SOCIAIS. OS QUE EXISTIAM NA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, 

FORAM EXECRADOS, POR PURA INVEJA. TEMPO EM QUE, NÃO HAVIA TANTA 
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MORTANDADE DE JOVENS, E ESSES, NÃO SE ENVOLVIAM COM O CRIME E 

DROGAS, PELO FATO DE ESTAREM PARTICIPANDO DE INÚMEROS 

PROGRAMAS SOCIAIS DA ÉPOCA. POR ISSO FOI VAIADO. E NÃO PELO 

RESULTADO DO JOGO. IVAN LAMENTOU QUE O PREFEITO CONSEGUIU 

ESTRAGAR A SOLENIDADE DA ASSINATURA DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO DO 

CENTRO DA CIDADE. EVENTO ESSE REALIZADO NUM CERIMONIAL. QUE 

CONSISTIA AO TÉRMINO, UM JANTAR, O QUE NÃO PODE SER SABOREADO 

PELA MAIORIA DOS CONVIDADOS, DEVIDO AO COMPORTAMENTO DA MÁ 

EDUCAÇÃO DO PREFEITO. E QUANDO O PREFEITO REALIZA ALGO NOS 

BAIRROS, AGRADA AO POVO, SE É QUE ISSO AGRADA, É COM DISCURSOS 

ENXOVALHADORES. CONCLUINDO, IVAN FRISOU QUE SUA ESPERANÇA AINDA 

PARA ESTE ANO, É DOS VETOS DO PREFEITO SEREM REJEITADOS PELOS 

PARES NESTA CASA, CITANDO COMO EXEMPLO, OS QUE VERSAM SOBRE O 

TICKET ALIMENTAÇÃO NO VALOR DE CENTO E CINQÜENTA REAIS PARA OS 

SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E, DO PASSE ESCOLAR. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO 

APRESENTADA PELO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO E DEMAIS PARES, EM 

FAVOR DO GOVERNADOR E DEPUTADOS ESTADUAIS ATAYDES E GUERINO 

ZANON, SENDO APROVADO PRO UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº342/2008 SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO 

DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS, DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.304/2008 SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETAIRA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.325/2008 E 334/2008, SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO 

DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PROJETO DE LEI Nº.338/2008 FOI 
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RETIRADO DE PAUTA PELO AUTOR, VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.341/2008, 343/2008, 

344/2008 E 348/2008 SENDO APROVADOS E ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, EM ATENÇÃO À INVERSÃO 

DA PAUTA, COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº.229/2008. OPORTUNIDADE EM QUE O AUTOR DA MATÉRIA, O 

VEREADOR ADEMIR LIMA, REITEROU O OBJETIVO DA MATÉRIA; EM SE 

TRATANDO QUE SE TRATA DA SUPRESSÃO DO VOTO SECRETO NESTE 

LEGISLATIVO. O MESMO SE COMPREENDE AO PROJETO RESOLUTIVO DE 

Nº.227/2008. ADEMIR LEMBROU QUE O PLEITO EXISTE DESDE O INICIO DE SEU 

MANDATO. FRISANDO QUE A CÂMARA DE LINHARES FOI PIONEIRA NESTE 

INTENTO. SENDO QUE, TANTO O CONGRESSO NACIONAL, ASSEMBLÉIAS 

LEGISLATIVAS E DEMAIS CÂMARAS MUNICIPAIS, JÁ SE DEFINIRAM, ENQUANTO 

QUE ESTA CASA AINDA NÃO TENHA SAÍDO APENAS DA VONTADE. O 

VEREADOR AMANTINO RATIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL NAS MATÉRIAS DE 

NºS.227 E 229/2008. AMANTINO LAMENTOU QUE ALGUNS COLEGAS SEJAM 

CONTRÁRIOS AS ESSAS MATÉRIAS. O VEREADOR JADIR ALPOIM MANIFESTOU 

SEU VOTO FAVORÁVEL AOS PROJETOS ORA EM DEBATE. ALPOIM SALIENTOU 

QUE SERIA IMPORTANTE TAMBÉM O FIM DO VOTO MINERVA; OU SEJA, DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOTAR EM TODAS AS MATÉRIAS QUE 

TRAMITAM NESTA CASA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

DA FORMA QUE SE APRESENTAM OS PROJETOS EM QUESTÃO, CONFERI 

TAMBÉM AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOTAR, CONFORME 

MENCIONADO PELO COLEGA ALPOIM. O VEREADOR FRANCISCO LOPES DA 

COSTA DISSE QUE ESTA OPORTUNIDADE SERIA IMPAR NESTA CASA. QUE O 

VOTO SECRETO É INJUSTO NO LEGISLATIVO. POIS, O PARLAMENTO É O 

FISCAL DO POVO PARA AVERIGUAR AS AÇÕES DO EXECUTIVO. APELOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA O ADIAMENTO DE VOTAÇÃO DOS PROEJTOS 

Nº.227 E 229/2008. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE O 

PEDIDO DO COLEGA FRANCISCO LOPES É PERTINENTE; POIS, ESTÁ 
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AMPARADO NA FORMA REGIMENTAL. CITANDO AINDA, QUE A APRECIAÇÃO 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.229/2008, NECESSITA DE ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS, E, O DE Nº.227/2008, PRECISA DE NOVE VOTOS FAVORÁVEIS. 

POR HAVER A MANIFESTAÇÃO DO COLEGA FRANCISCO LOPES, COLOCOU EM 

VOTAÇÃO O ADIAMENTO DA VOTAÇÃO DOS PROJETOS DE Nº.227 E 229/2008, 

SENDO APROVADO PELA MAIORIA DOS PARES. FICANDO ASSIM, OS CITADOS 

PROJETOS PARA A DEVIDA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO 

CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE 

NO DIA 05/05/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 
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IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
ATA DA NONAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA CINCO DE 

MAIO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 28/04/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 
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SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.412/2008, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

QUAL OS PROCEDIMENTOS LICITATÓRIOS ADOTADOS EM RELAÇÃO AO 

FORNECIMENTO DO TICKET ALIMENTAÇÃO APROVADO NESTA CASA, EM 

FAVOR DOS SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AGUINALDO GAMA VITORAZZI, DATADOS 

DE 05/05/2008, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.413/2008 – EXTENSÃO DA REDE ELÉTRICA DE TODA A 

AVENIDA JOSÉ CANDIDO DURÃO, VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.414/2008 – EXTENSÃO DA REDE ELÉTRICA DE TODA A 

AVENIDA CAMILO FERREIRA DE ALMEIDA, VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; 

PROTOCOLO Nº.415/2008 – EXTENSÃO DA REDE ELÉTRICA DE TODA A 

AVENIDA ANTONIO BITTI, VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO 

Nº.416/2008 – EXTENSÃO DA REDE ELÉTRICA DE TODA A RUA SÃO PEDRO, 

VILA ISABEL, BAIRRO CANIVETE; E PROTOCOLO Nº.417/2008 – REALIZAÇÃO DE 

OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA HERMES LIMA, BAIRRO PALMITAL. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA TRIBUNA LIVRE AO 

PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES, SR. LUCIANO, 

OPORTUNIDADE EM QUE MANIFESTOU O INTERESSE DE TODA A POPULAÇÃO 

EM FAVOR DA APROVAÇÃO DOS PROJETOS QUE VERSAM SOBRE A 

SUPRESSÃO DO VOTO SECRETO NESTA CASA. CONGRATULOU-SE COM O 

VEREADOR ADEMIR LIMA PELA AUTONOMIA IMPLANTADA. LUCIANO DISSE QUE 

O PROJETO AGORA PASSA A SER ADOTADO PELA POPULAÇÃO. POR ISSO, 

APELA AOS VEREADORES A APROVAÇÃO DAS MATÉRIAS; POIS, SÃO 

FERRAMENTAS DA TRANSPARÊNCIA POLÍTICA DESTE MUNICÍPIO. E QUE O FIM 

DO VOTO SECRETO SERÁ UM MARCO NO LEGISLATIVO, E OS VEREADORES 

DESTA CASA PODERÃO SER RECONHECIDOS POR ESSE MARCO HISTÓRICO. 

INSCRITO O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, ARGUMENTOU A SOLENIDADE 

DA ORDEM DE SERVIÇOS PROMOVIDO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

SOBRE A PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS II. SENDO QUE NAQUELA 

OPORTUNIDADE, FOI FEITO DE VERDADE FORAM OFENSAS A SUA PESSOA 

PRODUZIDAS PELO PREFEITO. IVAN LEMBROU QUE O PREFEITO, QUANDO 
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AINDA DEPUTADO FEDERAL NÃO FOI O CAMPEÃO, MAS, FICOU EM DÉCIMO 

SEGUNDO LUGAR GERAL, NO QUESITO DESVIO DE VERBAS DA SAÚDE, MAIS 

CONHECIDO COMO OS SANGUESSUGAS. MAS, COMO TEPUTADO FEDERAL, 

FOI O QUE MAIS ROUBOU DINHEIRO DA ÁREA DA SAÚDE. IVAN COMENTOU 

QUE NÃO SABE COMO O PREFEITO AINDA TENHA CORAGEM DE FICAR 

ALIMENTANDO SEUS PEIXES COM RAÇÕES CARAS, E EDIFICAR UMA 

SUNTUOSA FORTALEZA NA LOCALIDADE BAGUEIRA, JUNTAMENTE COMO SEU 

AMIGO TESTA DE FERRO. IVAN FRISOU QUE ESSA ADMINISTRAÇÃO COLOCOU 

TODAS AS DEMAIS DO NORTE DO ESTADO, CITADAS COMO SE NELAS 

HOUVESSE CORRUPÇÃO, NO BOLSO. SENDO QUE, EM LINHARES, SOMANDO-

SE OS QUATRO ANOS DE ARRECADAÇÃO, APROXIMA-SE DE UM MILHÃO DE 

REAIS, SÓ INICIOU OBRAS APENAS NO ÚLTIMO ANO DE GOVERNO. MESMO 

COM AS OBRAS DE ASFALTAMENTO PELO INTERIOR, QUE TEVE AJUDA DO 

GOVERNO ESTADUAL. E DEPOIS QUEREM JUSTIFICAR UMA ADMINISTRAÇÃO 

QUE FEZ. SENDO QUE O DINHEIRO É DA POPULAÇÃO, PORTANTO, HÁ DE SE 

FAZER DE TUDO E MAIS UM POUCO. NÃO INVESTIR NA EMPRESA DE SEU 

AMIGO TESTA DE FERRO, A MARQUES PRODUÇÕES, NEM EM SEUS 

APADRINHADOS. VOLTOU A DIZER QUE SÓ TOMOU CONHECIMENTO DE 

TANTAS FALCATRUAS, APÓS TER INGRESSADO NA JUSTIÇA PARA OBTER AS 

INFORMAÇÕES QUE SOLICITOU AO EXECUTIVO MUNICIPAL. LAMENTOU QUE 

NAQUELA SOLENIDADE, MUITOS DE SEUS PARES DESTA CASA ESTAVAM NO 

PALANQUE; E LÁ O PREFEITO, FALOU CONTRA A UM MEMBRO DESTA CASA. 

IVAN LEMBROU QUE NÃO FOI PELO FATO DA CPI DA EDUCAÇÃO NÃO TER SIDO 

APROVADA NESTA CASA, QUE O PREFEITO PODE FICAR CANTANDO ALTO 

NÃO. POIS, OS DOCUMENTOS SÃO FIDEDIGNOS POR SEREM FORNECIDOS 

PELA PRÓPRIA PREFEITURA, E AINDA ESTÃO EM SEU PODER, COMO TAMBÉM 

DO GRUPO DE PROFESSORES. OS QUAIS TÊM SIDO LEVADOS AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO FEDERAL E ESTADUAL; POR ISSO, NÃO SE PODE DIZER QUE A AÇÃO 

DENOMINADA CPI DA EDUCAÇÃO FOI SEPULTADA. E POR FINALIZAR, AGORA O 

PREFEITO QUER DIZER QUE O ESTÁDIO OLÍMPICO NÃO FOI REALIZADO POR 

CULPA DESTA CASA. SENDO QUE, O PREFEITO E SEUS CUPICHAS DESVIARAM 

A VERBA. E PARA SE ACERTAREM VISARAM PERMUTA DE TERRENO INDEVIDO. 
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INSCRITO, FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, LAMENTANDO 

QUANTO AO PRONUNCIAMENTO DO PREFEITO NUMA SOLENIDADE DAQUELA 

ESTIRPE. SENDO QUE O OBJETIVO DAQUELA, SERIA PAR APRESENTAR SUAS 

ATIVIDADES, E NÃO CRITICAR OS VEREADORES DESTA CASA. OS QUAIS VÊM 

ATRIBUINDO SUAS ATIVIDADES NA FORMA QUE DETERMINA O REGIMENTO 

INTERNO E LEI ORGÂNICA. SENDO QUE AS CRITICAS ABORDADAS PELO 

PREFEITO, FOI EM RAZÃO DA INTENÇÃO DESSES VEREADORES QUEREREM 

CRIAR UMA CPI; OU QUANDO OS MESMOS SOLICITAM INFORMAÇÕES ÀQUELE 

PODER. POIS, A LEGITIMIDADE DO LEGISLATIVO NÃO PODE SER CONTESTADA 

NESTE CASO. OUTRO FATO QUE O PREFEITO DESAGRADA, O MAIS RECENTE, 

FOI NO DIA PRIMEIRO DE MAIO, QUANDO A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

CONVOCOU AOS PAIS E RESPONSÁVEIS DE ALUNOS DA ESCOLA DO BAIRRO 

MOVELAR, PARA NUM MUTIRÃO, PINTAREM E CAPINAREM NAQUELA 

INSTITUIÇÃO. LAMENTANDO AINDA AMANTINO, SOBRE A ESCOLA DO BAIRRO 

SANTA CRUZ, QUE DESDE O INICIO DESSA GESTÃO A MESMA AINDA NÃO FOI 

INAUGURADA E SEM ATENDER AOS ALUNOS DAQUELA LOCALIDADE; SÓ QUE, 

AGORA JÁ SE ENCONTRA EM FASE DE REFORMA. ENQUANTO ISSO, OS 

ALUNOS SE ENCONTRAM PELAS RUAS, E MUITAS DELAS, TENDO SUAS VIDAS 

CEIFADAS PELA MARGINALIDADE. OUTRA DENUNCIA AINDA, É COM RELAÇÃO 

AO ATENDIMENTO DO BAIRRO JUPARANÃ, QUE ESTÃO RESTRITOS AO 

ATENDIMENTO NO POSTO DO BAIRRO CONCEIÇÃO. COM RELAÇÃO AO VOTO 

SECRETO, SALIENTOU QUE O MESMO É UMA ARMA DA CORRUPÇÃO. POR 

ISSO, APELOU AOS COLEGAS A EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO NESTA CASA. 

SENDO QUE TODOS OS PROJETOS VETADOS PELO PREFEITO, SÃO 

ACOLHIDOS PELO PARES. NO ENTANTO, ESSES MESMOS PARES, VOTARAM 

FAVORAVELMENTE AQUELAS MATÉRIAS SEGUIDAS DO VETO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AGRADECEU O APOIO RECEBIDO PELO PROJETO DE SUA 

AUTORIA QUE VERSA SOBRE A EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO. QUANTO A SUA 

PRESENÇA NA SOLENIDADE DAS OBRAS DA PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS 

II, OPORTUNIDADE, EM QUE SE FEZ PRESENTE COMO REPRESENTANTE 

DESTA CASA. SENDO QUE, OS ATOS E AÇÕES DE CADA UM DEVE 

RESPONSABILIZAR-SE PELO FEITO.  QUANTO AO ATENDIMENTO NA ÁREA DE 
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SAÚDE DOS BAIRROS CONCEIÇÃO E JUPARANÃ SÃO DISTINTAS. SENDO QUE 

NO BAIRRO CONCEIÇÃO É FEITO ATRAVÉS DO PSF “MODALIDADE NOVA”, E, 

NO JUPARANÃ É ATRAVÉS DO PAC “MODALIDADE ANTIGA”. QUANTO AO VOTO 

SECRETO, HOUVE AVANÇOS, SIM. E AS MODALIDADE DE ATENDIMENTO NA 

SAÚDE, TAMBÉM HOUVE PROGRESSO. POIS, MUITOS MUNICÍPIOS JÁ 

ADOTARAM TAIS PROCEDIMENTOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO 

SOBRE O PROJETO DE LEI 229/2008, NA FORMA REGIMENTAL, FOI FEITA A 

AVERIGUAÇÃO DE QUORUM; SENDO CONSTADO INSUFICIÊNCIA DE MEMBROS 

NO PLENÁRIO, FICANDO ASSIM A MATÉRIA REJEITADA E ENCAMINHADA À 

SECRETARIA PARA O ARQUIVAMENTO DEVIDO. NA FORMA REGIMENTAL, FOI 

EM SEGUIDA FEITA A VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO RESOLUTIVO 

Nº.227/2008, TAMBÉM REJEITADO E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

ARQUIVAMENTO DEVIDO. EM TEMPO. O PROJETO RESOLUTIVO Nº.227/2008, 

RECEBEU OITO VOTOS FAVORÁVEIS, PORTANTO, REJEITADO A SUA 

APROVAÇÃO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.325/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.334/2008, 

342/2008, 344/2008, 348/2008 E 375/2008, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS E ENCAMINHADOS PARA SUAS COMISSÕES PERMANENTES A 

QUE SE DESTINAM, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO 

PRAZO REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 12/05/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  
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ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 
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PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

ATA DA CENTÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOZE DE MAIO DO ANO 

DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR 

JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 05/05/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COMUNICOU A TODOS O FALECIMENTO DO SR. EDUARDO DURÃO E DO 

MAESTRO ARISTÓTELES DA BANDA “LIRA 8 DE DEZEMBRO”, OCORRIDO NESTA 

DATA, RESPECTIVAMENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVOCOU O 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO PARA REPRESENTÁ-LO, BEM COMO AO 

LEGISLATIVO, EM UMA SOLENIDADE QUE ESTARÁ SENDO REALIZADA NESTA 

DATA, A PARTIR DAS DEZOITO HORAS, NO CERIMONIAL LÊ PALLACE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS DE 12/05/2008, FAZENDO 

SOLICITAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL EM FAVOR DA COMUNIDADE DO 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL, A SABER: PROTOCOLO Nº.447/2008 – AMBULÂNCIA 

PARA ATENDER A COMUNIDADE DE SÃO JORGE DE TERRA ALTA. E 

PROTOCOLO Nº. 448/2008 – PATROLAMENTO DA VIA QUE DÁ ACESSO À 

LOCALIDADE DE PETROLANDIA. REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.453/2008 SOLICITANDO AO 
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PREFEITO QUE POR CERTIDÃO INFORME QUANTO AO PROCESSO QUE 

ORIGINOU A EXECUÇÃO DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO DO CENTRO DESTA 

CIDADE. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI 

PROTOCOLADO SOB Nº.456/2008, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA 

QUE INFORME ATRAVÉS DE DECLARAÇÃO SE CONSTA NOS ANAIS DESTA 

CASA INFORMAÇÕES INERENTES AO OFICIO DESTA PRESIDÊNCIA SOBRE A 

EXECUÇÃO DAS PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO. INSCRITO, FALOU O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA LAMENTANDO SOBRE A FRUSTRAÇÃO 

OCORRIDA NA SESSÃO ANTERIOR INERENTE A REJEIÇÃO DOS PROJETOS 

QUE TRATAVAM SOBRE A EXTINÇÃO DO VOTO SECRETO NESTA CASA. EM 

SEGUIDA, QUESTIONOU QUANTO ÀS OBRAS QUE VEM SENDO ANUNCIADAS 

SOBRE O ASFALTAMENTO DAS VIAS DO BAIRRO INTERLAGOS. NO APARTE, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, INFORMOU QUE A QUESTÃO ESTÁ NA 

TRAMITAÇÃO BUROCRÁTICA LICITATÓRIA PARA A CONCLUSÃO DAS 

REFERIDAS OBRAS, QUE AINDA ESTÃO PENDENTES. MAS, ACREDITA QUE A 

CONCLUSÃO DAS OBRAS ESTARÁ SENDO FEITA EM TEMPO HÁBIL. 

CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO REITEROU O CONVITE PARA A 

AUDIÊNCIA PÚBLICA A SE REALIZAR NESTA TERÇA-FEIRA, OPORTUNIDADE EM 

QUE ESTARÁ SENDO TRATADO SOBRE O PROJETO DE LEI QUE VERSA SOBRE 

O PARCELAMENTO DO SOLO EM NOSSA CIDADE; BEM COMO, O QUE TRATA 

SOBRE A MODIFICAÇÃO DO CÓDIGO TRIBUTÁRIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.334/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.334/2008, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.338/2008, SENDO APROVADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A INVERSÃO DA PAUTA PARA 

APRECIAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.338/2008, POR SE TRATAR DE 

MATÉRIA QUE INCIDE DE VOTAÇÃO SECRETA. O QUE FOI ACATADO POR 
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TODOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.342/2008, QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI LEMBROU QUE SOLICITOU INFORMAÇÕES SOBRE AS 

CONTRATAÇÕES QUE SE APRESENTAM NO BOJO DESSE PROJETO, E ATÉ 

ENTÃO NADA AINDA LHE FOI APRESENTANDO. POR ISSO, SOLICITARÁ VISTAS 

NA MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE 

TAMBÉM SOLICITOU VISTAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.342/2008. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE, NA FORMA REGIMENTAL 

SERÁ COLOCADO EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O PEDIDO DE VISTAS DOS 

VEREADORES. INICIALMENTE, FOI FEITA A APRECIAÇÃO SOBRE O PEDIDO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, SENDO REJEITADO PELA MAIORIA DOS 

PARES. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE QUANTO AO PEDIDO DO VEREADOR 

GELSON LUIZ SUAVE, TAMBÉM REJEITADO. CONTINUANDO, FOI O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.342/2008, APROVADO. BEM COMO O TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.342/2008, E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR CELESTRINI 

RATIFICOU QUE NÃO É CONTRA AO PROJETO, NO ENTANTO, SEU INTERESSE 

É DE TER ACESSO ÀS INFORMAÇÕES INERENTES À MATÉRIA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO DISSE QUE ENTENDE A POSIÇÃO DO COLEGA 

CELESTRINI. E QUE VOTOU CONTRA AOS PEDIDOS DE VISTAS, POR SABER 

QUE O BAIRRO INTERLAGOS SERÁ CONTEMPLADO COM A MATÉRIA ORA 

APROVADA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LAMENTOU QUE O 

EXECUTIVO NÃO TENHA ENVIADO AS INFORMAÇÕES CORRELATAS. E 

CERTAMENTE, SE ESSAS FOSSEM ENVIADAS NÃO ESTARIA CAUSANDO TANTO 

DISSABORES. SENDO QUE, O LEGISLATIVO PRECISA SER RESPEITADO 

QUANTO ÀS INFORMAÇÕES QUE SÃO SOLICITADAS AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.343/2008, SENDO 

APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO 
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PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO 

AMBIENTE SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.344/2008 E 348/2008, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.344/2008 E 348/2008, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA OS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.375/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº.375/2008, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU NA FORMA REGIMENTAL, 

ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL PARA A VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº.338/2008. ATO CONTÍNUO, FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS 

CÉDULAS DE VOTAÇÃO. UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA 

MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO 

PROJETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA PARLAMENTAR 

DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, 

EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E, A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA URNA COM 

A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA DIRETORA. FEITA A 

VOTAÇÃO SECRETA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 338/2008. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES GELSON LUIZ SUAVE E JOÃO 

FREIRIS JUNIOR PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES. APURADOS OS 

VOTOS, SENDO COMPUTADO TREZE VOTOS FAVORÁVEIS E DOIS VOTOS 

CONTRÁRIOS. E FOI O PROJETO DE LEI Nº.338/2008 APROVADO E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REITEROU O CONVITE PARA 

A AUDIÊNCIA PÚBLICA NESTA TERÇA-FEIRA NESTA CASA, A PARTIR DAS 19 

HORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA 

A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A 
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REALIZAR-SE NO DIA 19/05/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 
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JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 
ATA DA CENTÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

DEZENOVE DE MAIO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A 

CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI – PSDB, ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – PMDB, CARLOS ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – 

PTB, FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN 

SALVADOR FILHO – PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA 

BAPTISTA - PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU AS AUTORIDADES DO SEU PARTIDO, O PSL, PARA 

TOMAR ASSENTO À MESA, A SABER: CEL FIGUEREDO PRESIDENTE REGIONAL, 

PAULÃO, ALEXANDRE E CARLOS, FILIADOS AO PARTIDO, ADRIANO ROCHA 

VICE-PRESIDENTE DO DIRETÓRIO REGIONAL, DÁRIO PAIVA NETO PRESIDENTE 

DO PARTIDO NO ESTADO DE GOIÁS, GILVAN PANTALEÃO VICE-PRESIDENTE 

NACIONAL. O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA PROFERIU A PROFISSÃO DE 

FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 12/05/2008, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO SEGUINTE: REQUERIMENTO DO 

VEREADOR IVAN SALVADOR PROTOCOLADO SOB Nº.459/2008 DE 13/5/2008, 

SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA QUE INFORRME POR CERTIDÃO 

SE CONSTA NOS ANAIS DESTA CASA O RECEBIMENTO DE DADOS INERENTE 
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AOS SEGUINTES OFÍCIOS DESTA PRESIDÊNCIA: OF./GAB./PRES./Nº.012/2008 DE 

26/02/2002 PROTOCOLADO NESTA PREFEITURA EM 04/3/2008, SOB O 

Nº.002944/2008, ORIGINADO PELO REQUERIMENTO PROTOCOLADO NESTA 

CASA SOB  Nº.134/2008 DE 19/02/2008; OF./GAB./PRES./Nº065/2008 DE 

01/04/2008, PROTOCOLADO NA PREFEITURA EM 04/4/2008 SOB O 

Nº.004915/2008, ORIGINADO PELO REQUERIMENTO PROTOCOLADO NESTA 

CASA SOB  Nº 264/2008 DE 25/3/2008; E OF./GAB./PRES./Nº044/2008 DE 

19/03/2008, PROTOCOLADO NA PREFEITURA EM 31/3/2008 SOB O 

Nº.004506/2008, ORIGINADO PELO REQUERIMENTO PROTOCOLADO NESTA 

CASA SOB  Nº 220/2008 DE 11/3/2008. REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO 

JOEL CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.472/2008 DE 15/5/2008 SOLICITANDO 

AO PREFEITO A INSTALAÇÃO DE VINTE E CINCO METROS LINEARES DE 

MANILHAS AO LONGO DA RUA RONDÔNIA, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI PROTOCOLADO SOB Nº.473/2008 DE 

15/5/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO QUE DETERMINE AO SETOR 

COMPETENTE O INTERRUPIMENTO DE DESPEJO DE ENTULHOS E LIXOS NO 

ATERRO PÚBLICO LOCALIZADO ATRÁS DO AEROPORTO MUNICIPAL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, 

DATADOS DE 15/5/2008 FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO Nº.474/2008, A SABER – PROTOCOLO Nº.474/2008 – 

REVITALIZAÇÃO DO TREVO QUE DÁ ACESSO A LAGOA JUPARANÃ; 

PROTOCOLO Nº.476/2008 – INSTALAÇÃO DE TELEFONE PÚBLICO NAS 

SEGUINTES LOCALIDADES: NA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO BETANEA E NO 

BAR LINHA DIRETA, CHAPADÃO DAS PALMINHAS – DISTRITO DE SÃO RAFAEL; 

E PROTOCOLO Nº.477/2008 – CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA COM SEIS SALAS 

DE AULAS NA COMUNIDADE DE SANTO HILÁRIO, DISTRITO DE SÃO RAFAEL. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO 

SOB Nº.481/2008 DE 19/5/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO, EM ATENÇÃO DOS 

MORADORES DO BAIRRO INTERLAGOS, NO SENTIDO DE SE INSTALAR 

REDUTORES DE VELOCIDADE NOS SEGUINTES LOGRADOUROS: RUAS 

PINHEIROS, JOÃO GAMA, BORBA GATO, JOANA D´ARC, HENRIQUE DE 

COIMBRA, BARTOLOMEU BUENO DA SILVA E AS DEMAIS QUE FORAM 
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RECENTEMENTE ASFATADAS NAQUELA BAIRRO. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI, PROTOCOLADO SOB Nº.482/2008 DE 

19/5/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO QUE INTERCEDA JUNTO A EMPRESA DE 

TRANSPORTE COLETIVO DE LINHARES, VIAÇÃO JOANA D´ARC NO SENTIDO DE 

SE PROMOVER A MUDANÇA DO PONTO DE ÔNIBUS ATUALMENTE LOCALIZADO 

NA RUA PERCI CARVALHO (PRÓXIMO A ESCOLA COOPERATIVA EDUCACIONAL 

DE LINHARES), PARA A ESQUINA DA MESMA, COM A AVENIDA ANTONIO JOSÉ 

PALMEIRA, EM FRENTE AO Nº.664 (CLAUDIAS BAR), BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI PROTOCOLADO SOB 

Nº.483/2008 DE 19/5/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A SUBSTITUIÇÃO DAS 

AREIAS NO LOCAL DE RECREAÇÃO DOS CEIM´S DESTE MUNICÍPIO. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR FRANCISCO LOPES DA COSTA 

PROTOCOLADO SOB Nº.484/2008 DE 1/5/2008 SOLICITANDO AO PREFEITO A 

INSTALAÇÃO DE UM SISTEMA DE COLETA DE LIXO RECICLÁVEL COM PELO 

MENOS UM LOCAL FIXO DE COLETA NO CENTRO DESTA CIDADE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM ATENÇÃO AOS RECLAMES OFICIADOS 

PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO CANIVETE APRESENTOU AS 

SEGUINTES INDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL: 

PROTOCOLO Nº.485/2008 – INSTALAÇÃO DE REDE DE ÁGUA E ESGOTO EM VILA 

ISABEL; PROTOCOLO Nº.486/2008 – INSTALAÇÃO DE TELEFONES PÚBLICOS 

NOS SEGUINTES LOGRADOUROS: MARIA DEOCLÉCIO BARBOS, MARIA FAE 

ZUQUI (IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS), WENDERSON NICO DE FREITAS, RUA 

JUPARANÃ E RUA DO MINOTAURO. PROTOCOLO Nº.487/2008 – DISPONIBILIZAR 

LINHA REGULAR DE ÔNIBUS URBANO SENTIDO CANIVETE/LINHARES TRINTA 

EM TRINTA MINUTOS. MANIFESTO DE AGRADECIMENTO DOS FAMILIARES DE 

ARTHUR PINTO SANT´ANA, EM RECONHECIMENTO DA INDICAÇÃO DA 

DENOMINAÇÃO DO TRECHO A PARTIR DA RODOVIA PAULO PEREIRA GOMES A 

CACIMBAS. MENSAGENS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ENCAMINHANDO VETOS AOS PROJETOS ORIUNDOS DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.312/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.004/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE QUE DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DE PROGRAMA ESCOLA DO SILÊNCIO, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.313/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.005/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO QUE DISPÕE 

SOBRE A PROIBIÇÃO DE CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA E/OU ÁGUA POR 

MOTIVO DE INADIMPLÊNCIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO 

Nº.315/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.006/2008 DE AUTORIA DO 

VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO QUE CRIA O PROGRAMA DE TICKET 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.316/2008 – VETO 

TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.008/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN 

SALVADOR FILHO QUE DISPÕE SOBRE A AVALIAÇÃO OFTALMOLÓGICA 

AUDITIVA E BUCAL DOS ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.317/2008 – VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.010/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 

PASSE ESCOLAR AOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.362/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.025/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE 

DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SERVIÇO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

JURÍDICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.363/2008 – VETO 

TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.016/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

CRIAR A GRATIFICAÇÃO DE RISCO À GUARDA MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.376/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.026/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE 

DISPÕE SOBRE A OBRITGATORIEDADE PARA AS EMPRESS QUE EXPLORAM 

SERVIÇOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, TEREM NO MÍNIMO TRÊS POSTOS DE 

ATENDIMENTO AO CONSUMIDOR. PROTOCOLO Nº.377/2008 – VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.015/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO 

QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 7º DA LEI Nº.2681/2007, REVOGAM-SE OS 

§§ 1º E 2º DO MESMO DISPOSITIVO LEGAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROTOCOLO Nº.378/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.017/2008 DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE DISPÕE SOBRE O 
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CONTROLE EM AGENDA DAS CONSULTAS MÉDICAS NAS UNIDADES DE SAÚDE 

DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.379/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.018/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE 

DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA DE ALVARÁ SOCIAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.400/2008 – VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.027/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA QUE DISPÕE SOBRE O PARCELAMENTO DE DÍVIDAS FISCAIS 

RELACIONADAS AO IPTU DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROTOCOLO Nº.435/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.028/2008 DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE DISPÕE SOBRE O 

PAGAMENTO DE MEIA-ENTRADA A TODOS OS PROFESSORES DA REDE 

MUNICIPAL, ESTADUAL E PARTICULAR NOS ESPETÁCULOS ARTÍSTICOS, 

ESPORTIVOS, CULTURAIS E OUTROS. PROTOCOLO Nº.436/2008 – VETO TOTAL 

AO AUTÓGRAFO Nº.029/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 24 DA LEI ORGÂNICA E 

AO SEU INCISO II, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.437/2008 – 

VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.031/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE INSTITUI O PROGRAMA DE DAÇÃO DE 

SERVIÇOS EM PAGAMENTO DE DÉBITOS TRIBUTÁRIOS DE QUALQUER 

NATUREZA. PROTOCOLO Nº.438/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 

Nº.030/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA QUE DÁ 

NOVA REDAÇÃO AO PARÁGRAFO 2º, ACRESCENTA INCISOS NO ARTIGO 1º DA 

LEI Nº.1499/1991, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.439/2008 – 

VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO Nº.032/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A REALIZAR REDUÇÃO DE TAXA DE ESGOTO JUNTO AO SAAE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.440/2008 – VETO TOTAL AO 

AUTÓGRAFO Nº.033/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA 

QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 

TRANSPORTE GRATUITO AS IGREJAS, ASSOCIAÇÕES E INSTITUIÇÕES SEM 

FINS LUCRATIVOS, SEIDADAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº.441/2008 – VETO TOTAL AO AUTÓGRAFO 
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Nº.035/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA QUE AUTORIZA 

O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER TRANSPORTE 

GRATUITO AO ESPORTE AMADOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº.380/2008 QUE “DISPÕE SOBRE 

PRORROGAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA PROTOCOLADO SOB Nº.458/2008 QUE “DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA INTEGRADO DE SAÚDE E HIGIENE NAS ESCOLAS DA 

REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL E ENSINO FUNDAMENTAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA PROTOCOLADO SOB Nº.462/008 QUE “DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO ARTIGO 13 DO CAPÍTULO II – DA MUDANÇA DE CAREIRA E DE 

CLASSE – SEÇÃO  I DA MUDANÇA DE CARREIRA – DA LEI Nº.1980/1997 DE 

21/07/1997 – ESTATUTO DO MAGISTÉRIO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI APRESENTADO 

PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA PROTOCOLADO SOB 

Nº.470/2008 QUE “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE PRÓPRIOS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS, RESPECTIVAMENTE, DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

INSCRITO FALOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA COMENTANDO QUE 

JÁ SE TORNOU COSTUMEIRO QUANDO O PREFEITO USA DA FALA 

PUBLICAMENTE, CITANDO SEU NOME E DE SEUS COLEGAS IVAN E 

CELESTRINI. COMO TAMBÉM, COSTUMEIRO JÁ ESTÁ AS INVERDADES QUE O 

MESMO VEM REFERENCIADO SOBRE SUA ADMINISTRAÇÃO NOS ATOS DE 

INAUGURAÇÃO E/OU ASSINATURAS DE ORDENS DE SERVIÇOS. AMANTINO 

SALIENTOU QUE O EXECUTIVO NÃO SE PREOCUPA COM O CAOS QUE COBRE 

A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. POREM, SE PREOCUPA TÃO SOMENTE COM OS 

FEITOS DESSES VEREADORES, QUE TANTO REVERENCIA EM SEUS 

DISCURSOS, VETANDO OS PROJETOS AQUI APROVADOS. TANTO É QUE 

NESTA PAUTA CONSTAM DEZENOVE VETOS. QUE O TRATAMENTO NEGATIVO 



 487 

DO PREFEITO PARA COM ESTA CASA, É POR RAZÕES DE NÃO ACEITAREM AS 

IMPOSIÇÕES DO PREFEITO. APÓS, AMANTINO LAMENTOU QUANTO À FALTA DE 

MERENDA NA ESCOLA DA COMUNIDADE DE POLIDÓRIO. QUE TAL FATO VEM 

OCORRENDO POR FALTA DE SERVENTE. OUTRO ABSURDO, É COM RELAÇÃO 

A MATÉRIA VEICULADA NO JORNAL A GAZETA AONDE DESTACA O 

PRESIDENTE DA ADEFIL CRITICAR A FALTA DE SENSIBILIDADE DO PREFEITO 

EM NÃO OUVIR A CATEGORIA SOBRE O PROJETO DE REVITALIZAÇÃO DO 

CENTRO DA CIDADE. DA MESMA FORMA OCORREU COM O MANIFESTO 

VINCULADO NO PROCESSO Nº.478/2008 ONDE AS INSTITUIÇÕES DESTA 

CIDADE RECLAMAM POR NÃO TEREM SIDO ATENDIDAS PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL SOBRE AS OBRAS DE REVITALIZAÇÃO DO CENTRO DA CIDADE. 

AMANTINO ENTENDE A PREOCUPAÇÃO DAS PESSOAS; POIS, A QUESTÃO 

MAIOR É NO CASO DESSAS OBRAS NÃO SEREM CONCLUÍDAS EM TEMPO 

HÁBIL. INSCRITO, FALOU O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO MANIFESTANDO 

SUA SATISFAÇÃO EM TER FRENTE ESTA CASA O COLEGA ADEMIR, LÍDER DO 

PSL NESTA CASA. APÓS, IVAN DISSE QUE AS CRÍTICAS PROFERIDAS PELO 

PREFEITO SÃO COISAS DO PASSADO. SENDO QUE, O INTERESSANTE AGORA 

É OBSERVARMOS O QUE FOI FEITO NA GESTÃO ADMINISTRATIVA PASSADA 

COM O QUE ESTÁ SENDO FEITO AGORA. POIS, O ARRECADADO NA ANTERIOR 

FOI BEM INFERIOR A ATUAL, E O QUE FOI FEITO, PODE SER VISTO A OLHOS 

NUS. ENQUANTO QUE NESTA, SÓ SE APRESENTA EM PAPÉIS. QUE NO 

PERÍODO ADMINISTRATIVO ANTERIOR FOI ARRECADADO TREZENTOS E 

CINQÜENTA MILHÕES DE REAIS, E NA ATUAL, OU SEJA, TRÊS ANOS E QUATRO 

MESES MAIS DE OITOCENTOS MILHÕES DE REAIS. DIANTE A TAL VOLUME DE 

DINHEIRO É QUE ESTÁ SUA PREOCUPAÇÃO, EM SABER AONDE ESTÃO SENDO 

APLICADOS.  IVAN ALERTOU QUE MUITOS PROJETOS SOCIAIS COM AQUELES 

RECURSOS ERAM ADOTADOS PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. COMO NO 

CASO DOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DETINHAM 

PASSE ESCOLAR GRATUITO. E AGORA, O EXECUTIVO VETA SEU PROJETO 

REGULAMENTANDO TAL PROCEDIMENTO. OUTRA QUESTÃO TAMBÉM 

ARGÜIDA PELO VEREADOR IVAN FOI NO TOCANTE AO MATERIAL ESCOLAR E O 

PIOR A SAÚDE. IVAN LAMENTOU QUE AS VERBAS DA EDUCAÇÃO NÃO FORAM 
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APLICADAS DEVIDAMENTE. SENDO QUE, O MINISTÉRIO PÚBLICO PEDIU O 

AFASTAMENTO DO PREFEITO POR DESVIO DE VERBAS DA EDUCAÇÃO, SENDO 

NUM VALOR DEVIDO – NESTE CASO DE UM SÓ PROCESSO – NO VALOR DE UM 

MILHÃO DE REAIS. OUTRA QUESTÃO AINDA É NO TOCANTE A BATERIA DE 

OBRAS, O QUE ESTÁ ACONTECENDO É UMA DILAPIDAÇÃO DO ERÁRIO 

PÚBLICO, PROMOVIDA POR UMA MEIA DÚZIA DE EMPRESAS, MUITAS 

FANTASMAS, IMPERANDO A MARQUES PRODUÇÕES.  IVAN ARGUMENTOU 

TAMBÉM SOBRE A QUESTÃO DA FACULDADE PÚBLICA. QUANDO ENTÃO O 

PREFEITO ENVIOU A ESTA CASA PROJETO DE LEI – ANTES DE SER 

INAUGURADA – CITANDO NO PROJETO QUE A FACULDADE PODERIA COBRAR 

MENSALIDADE A QUALQUER MOMENTO. NESTE CASO, A FACULDADE DEIXARÁ 

DE SER PÚBLICA. COM ESSA PREOCUPAÇÃO APRESENTOU PROJETO 

IMPEDIDO A COBRANÇA DA MENSALIDADE, NO ENTANTO, O VETO À MATÉRIA 

SE ENCONTRA NESTA PAUTA. COMO TAMBÉM SOBRE O PROJETO DO COLEGA 

TARCISIO EM FAVOR DOS PROFESSORES QUE LECIONAM NO INTERIOR. 

OUTRA SITUAÇÃO PREOCUPANTE TAMBÉM LEVANTADA PELO VEREADOR 

IVAN FOI NO TOCANTE A UMA QUESTÃO DA SENHORA QUE RESIDIA AS 

MARGENS DA LAGOA DO MEIO, QUE NESTA ADMINISTRAÇÃO FOI ALOJADA EM 

OUTRA RESIDÊNCIA - NO FEITO DAS OBRAS DO PROJETO LINHA VERDE - COM 

A PREFEITURA PAGANDO ALUGUEL, SENDO QUE DIANTE AOS ATRASOS DO 

ALUGUEL A DONA DO IMÓVEL NÃO QUER MAIS RENOVAR O CONTRATO. E 

AGORA AQUELA SENHORA COM SEUS FAMILIARES NÃO TÊM PARA AONDE IR. 

E SEGUNDO A DENUNCIA APRESENTADA NO MINISTÉRIO PÚBLICO, A 

PREFEITURA SÓ LOCARÁ NOVO IMÓVEL CASO O PREFEITO SEJA REELEITO.   

POR ISSO, TAMBÉM ESTÁ DANDO CIÊNCIA À COMISSÃO DE JUSTIÇA DESTA 

CASA PARA QUE ACOMPANHE DE PERTO TAL PROCESSO.  CONCLUINDO, IVAN 

VOLTOU A DIZER SOBRE AS OBRAS QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS EM 

PROPRIEDADE PARTICULAR NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA. SENDO UM DOS 

EMPREENDIMENTOS MAIS COMPLEXOS DO NORTE DO ESTADO; 

CONSTRUINDO ATÉ MESMO UMA PRAIA COM CAÇAMBAS E MAIS CAÇAMBAS 

DE AREIAS. UMA FORTUNA ESTÁ SENDO EMPREGADA LÁ. NO ENTANTO, O 

DINHEIRO É PÚBLICO.  INSCRITO, O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE 
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COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NESTA PAUTA. 

ACREDITANDO QUE O EXECUTIVO ESTARÁ ACATANDO-OS; POR ENTENDER 

SEREM REIVINDICAÇÕES QUE VEM AO ENCONTRO DOS ANSEIOS DE TODA A 

COLETIVIDADE.  APÓS, O VEREADOR GELSON SUAVE CONVIDOU A TODOS 

PARA DIA VINTE E UM DE MAIO PARA A ORDEM DE SERVIÇOS DAS OBRAS DE 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO EM VÁRIAS RUAS DO BAIRRO MOVELAR. E 

DIA SEIS DE JUNHO HAVERÁ A INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE, 

REFORMA DA ESCOLA, FINALIZANDO, O VEREADOR GELSON AGRADECEU AO 

PREFEITO POR TER EMPREGADO MAIS DE VINTE MILHÕES DE REAIS DURANTE 

ESSES TRÊS ANOS E QUATRO MESES DE ADMINISTRAÇÃO EM FAVOR DA 

COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL E ADJACÊNCIAS. QUE SUA MAIOR CONQUISTA 

COMO PARLAMENTAR FOI A EXECUÇÃO E ENTREGA DAS OBRAS DO 

ASFALTAMENTO DA RODOVIA QUE LIGA LINHARES/SÃO RAFAEL.  QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA COMUNICOU À 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA QUE SE O VEREADOR AMANTINO OFICIAR À 

SUA COMISSÃO O OCORRIDO NA ESCOLA DA COMUNIDADE DE POLIDÓRIO, 

CERTAMENTE ESTARÁ ENVIDANDO DILIGÊNCIAS PARA APURAR OS FATOS E 

LEVAR AO CONHECIMENTO DA POPULAÇÃO E DAS DEMAIS AUTORIDADES 

COMPETENTES PARA AS RAZÕES DE PRAXE.  INSCRITO, O VEREADOR ADEMIR 

LIMA DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO E ORGULHO EM ESTAR RECEBENDO 

NESTA OPORTUNIDADE A REPRESENTAÇÃO MÁXIMA DE SEU PARTIDO. QUE 

ISSO COMUNGA COM OS IDEAIS DE NOVOS CAMINHOS QUE TANTO 

PRECEITUA O SEU PARTIDO. QUE A CREDIBILIDADE DE SEU PARTIDO FOI 

IMPLANTADA NESTE ESTADO PELO SEU DIRIGENTE, CEL. FIGUEREDO. ADEMIR 

FIOCU MUITO LISONJEADO COM A PRESENÇA DO AMIGO DÁRIO PAIVA NETO, 

DO ESTADO DE GOIÁS. ADEMIR SALIENTOU QUE VEM TRABALHANDO COM 

AFINCO, ATRIBUINDO SUA POLÍTICA COM QUALIDADE, PAUTANDO NO 

EXERCÍCIO DE SEU MANDATO A PREOCUPAÇÃO DE NÃO DECEPCIONAR OS 

DITAMES PARTIDÁRIO; DIGNIFICANDO ASSIM A SUA CONDUTA PESSOAL EM 

FAVOR DOS INTERESSES DA COLETIVIDADE. SENDO QUE UM DOS PRIMAZES 

PRINCÍPIOS DO PSL É A POLÍTICA DE RETIDÃO, DA BOA CONDUTA E DO 

COMPROMISSO INABALÁVEL PARA COM A SOCIEDADE. E A CERTEZA DISSO, É 
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A VISITAÇÃO QUE HÁ TEMPOS VEM SENDO FEITA EM TODOS OS RINCÕES 

DESTE PAÍS, FEITA PELA DIREÇÃO DO PSL. NÃO ESPERANDO QUE VÁ ATÉ AO 

CONGRESSO OU CÂMARA FEDERAL, OU QUIÇÁ, NO GABINETE LÁ EM 

BRASÍLIA-DF. E ISSO, DENTRE TANTOS OUTROS FATORES, QUE O FAZ SENTIR-

SE ORGULHOSO DE FAZER PARTE DAS FILEIRAS DO PSL. APÓS, FOI 

FRANQUEADA A PALAVRA AO VICE-PRESIDENTE NACIONAL DO PSL, GILVAN 

PANTALEÃO DEMONSTRANDO MUITA ALEGRIA POR ESTAR PARTICIPANDO 

DOS TRABALHOS NESTA CASA. CONGRATULANDO-SE COM TODOS PELA 

RECEPTIVIDADE CALOROSA. QUE EM SUAS ANDANÇAS, JÁ HÁ MAIS DE DUAS 

SEMANAS, TEM PASSADO POR TANTOS OUTROS ESTADOS LEVANDO A 

MENSAGEM DE SEU PARTIDO. QUE AGORA, JÁ LAPIDADO, POIS, ANTES, HAVIA 

PESSOAS SUJAS COM GENTE MAL LAVADA. O QUE MUITO LHE 

ENVERGONHAVA EM DE ATÉ VISITAR DETERMINADAS CIDADES. AGORA, COM 

A FIDELIDADE PARTIDÁRIA, SÓ VEIO CONCRETIZAR O REGULAMENTO 

PARTIDÁRIO DO PSL. E NESTE ESTADO O PSL ESTÁ MUITO BEM 

REPRESENTADO, E, NO PARTIDO, EM TODO O ESTADO O ÚNICO PRESIDENTE 

DE CÂMARA. E QUE A POPULAÇÃO DO MUNICÍPIO PRECISA SE 

CONSCIENTIZAR DE QUE O VEREADOR É O ÚNICO REPRESENTANTE POLÍTICO 

QUE ESTÁ PRÓXIMO DE SUAS DIFICULDADES. POR ISSO QUE SE DIZ QUE NÃO 

HÁ AGENTE POLÍTICO NENHUM QUE SE IDENTIFIQUE MAIS COM A POPULAÇÃO 

DO QUE O VEREADOR.  ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.343/2008, SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.343/2008 SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO.        NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 26/05/2008, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 
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ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 
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PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 
 

ATA DA CENTÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

SEIS DE MAIO DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR JOSÉ ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL 

PEDRO PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MIL FONSECA BAPTISTA 

PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DO DIA 12/05/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR IVAN SALVADOR PROTOCOLADO 

SOB Nº.492/2008 DE 20/5/2008, APRESENTANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA 

NA FORMA QUE SE APRESENTA O INCISO IV DO ARTIGO 30 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA, DAR CIÊNCIA À PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DESTA CASA, CONFORME CONSTA O MANIFESTO PROTOCOLADO EM 

25/04/2008 NO MINISTÉRIO PÚBLICO DE LINHARES ASSINADO PELA SENHORA 

MARIA D´AJUDA NUNES DE BRITO, A QUAL REIVINDICA AS PROVIDÊNCIAS 

CABÍVEIS INERENTES AO CONTRATO Nº.799/2007 QUE ENTRE SI FAZEM  A 

PREFEITURA DE LINHARES E SRª JOANITA MARTINS DA LUZ. MANIFESTO A 

SER REPRODUZIDO  IPSIS LITTERIS: “EXCELENTÍSSIMO SENHOR PROMOTOR 

DE JUSTIÇA DA COMARCA DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. MARIA 

D´AJUDA NUNES DE BRITO, BRASILEIRA, CASADA, RESIDENTE A AV. OURO 

PRETO, 831 – BAIRRO INTERLAGOS, LINHARES/ES, REQUER AS PROVIDÊNCIAS 
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CABÍVEIS QUANTO AO CONTRATO Nº.799/2007, CELEBRADO ENTRE A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, REPRESENTADO PELA SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, SENHORA MARIA ELIANA DADALTO MELO, COM A 

CONTRATANTE SENHORA JOANITA MARTINS DA LUZ. CONSIDERANDO, QUE A 

MINHA RESIDÊNCIA LOCALIZADA NAS PROXIMIDADES DO CEMITÉRIO “SÃO 

JOSÉ - BAIRRO INTERLAGOS -, AS MARGENS DO PROJETO LINHA VERDE,  

“OBRA NOVA”, DE ONDE SAÍMOS COM A PROMESSA DE QUE A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL NOS DARIA OUTRA CASA, EM OUTRO 

LOCAL. POR ISSO, QUANDO NO INÍCIO DA REALIZAÇÃO DA REFERIDA “OBRA”, 

A PREFEITURA NOS DESLOCOU, ACOMODANDO A MIM E MINHA FAMÍLIA NO 

ENDEREÇO SUPRA; ONDE ALI FICARÍAMOS ATÉ A CONCLUSÃO DE NOSSA 

NOVA CASA; CONSIDERANDO, QUE EM 02/10/2008, FINDA O CONTRATO, E A 

PROPRIETÁRIA DO IMÓVEL ADIANTOU-NOS QUE SÓ PERMANECEREMOS NO 

IMÓVEL NO PRAZO ESTIPULADO, JUSTIFICANDO-SE ASSIM, DEVIDO AOS 

ATRASOS DOS ALUGUEIS PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL À 

CONTRATANTE. DIANTE O EPISÓDIO, PROCUREI O SETOR COMPETENTE DA 

PREFEITURA DE LINHARES, AONDE EM CONVERSA COM A SERVIDORA 

DAQUELA SECRETARIA, A SENHORA ANDRÉA, A MESMA NOS INFORMOU QUE 

SÓ SERIA POSSÍVEL RENOVAR O CONTRATO CASO O ATUAL PREFEITO FOSSE 

REELEITO. DIANTE O EXPOSTO, O QUE MAIS NOS PREOCUPA SENHOR 

PROMOTOR, É A NOSSA SITUAÇÃO DE MORADIA; POIS, A “OBRA NOVA”, 

CONFORME SE OBSERVA, PODERÁ NÃO SER CONCLUÍDA EM TEMPO HÁBIL. 

PORTANTO, FICAMOS AI A MERCÊ DA BUROCRACIA; QUIÇÁ, PELA SORTE 

DESSE PLEITO ELEITORAL; OU, DESPEJADOS.   RAZÃO PELA QUAL, 

REIVINDICAMOS PARA QUE A JUSTIÇA DO POVO PRESERVE OS NOSSOS 

DIREITOS E GARANTIAS, CONFORME SE APRESENTA. ANEXO, CÓPIA XÉROX 

DO REFERIDO CONTRATO PARA AS VOSSAS CONSIDERAÇÕES.  T. EM QUE, P. 

DEFERIMENTO. LINHARES, 22 DE ABRIL DE 2008. ASSINADO MARIA D´AJUDA 

NUNES DE BRITO” REQUERIMENTO DA PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR PROTOCOLADO SOB Nº.505/2008 DE 

26/5/2008, ATRAVÉS DE SEU REPRESENTANTE LUIZ HENRIQUE PEREIRA, 

SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE NESTA CASA. REQUERIMENTO DA 
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PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO CANIVETE 

APRESENTADO EM PLENÁRIO, ATRAVÉS DE SEU REPRESENTANTE MANOEL 

PINTO DE SOUZA, SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE NESTA CASA, JÁ 

DEFERIDO PELA PRESIDÊNCIA DESTA CASA PARA ESTA DATA. PROJETO DE 

LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO 

SOB Nº.503/2008 QUE “INCLUI O PARÁGRAFO 4º NO ARTIGO 1º DA LEI 

Nº.2713/2007,  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO DE LEI ORA LIDO À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE AO REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO CANIVETE, CONFORME SOLICITADO. OPORTUNIDADE EM QUE O 

MESMO CONGRATULANDO-SE COM O VEREADOR AGUINALDO VITORAZZI PELA 

AUTORIA DO PROJETO DE LEI QUE REGULAMENTA A ESCRITURAÇÃO 

IMOBILIÁRIA DOS TERRENOS, LOTES E IMÓVEIS DO BAIRRO CANIVETE. 

CITANDO QUE O FEITO MUITO CONTRIBUIRÁ EM FAVOR DE TODOS QUE 

RESIDEM NAQUELE BAIRRO; PRINCIPALMENTE NO QUE DIZ RESPEITO A 

FINANCIAMENTOS BANCÁRIOS E AFINS. EM SEGUIDA, COMENTOU SOBRE OS 

PROBLEMAS QUE ACARRETAM NAQUELE BAIRRO. SENDO QUE NA 

COMUNIDADE DE VILA ISABEL, O ESGOTO SE ENCONTRAM A CÉU ABERTO. 

APELANDO ASSIM, PARA AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS; COMO NO CASO A 

FALTA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA. QUE TODOS OS MORADORES PAGAM TAXA 

DE ILUMINAÇÃO E SOMENTE DUAS FUNCIONAM. OUTRA QUESTÃO TAMBÉM É 

QUANTO A FALTA DE ABRIGOS NO PONTO DE ÔNIBUS, E, FALTA DE PLACAS 

INDICATIVAS DENOMINATIVAS DE PRÓPRIOS. LAMENTANDO QUE O BAIRRO 

CANIVETE NÃO POSSUA PRAÇA DE LAZER. FRISANDO QUE O BAIRRO 

CANIVETE DETÉM UM PÓLO MOVELEIRO E INÚMERAS INDÚSTRIAS, COMO NO 

CASO A SUCOS MAIS, BEM COMO, COMPLEXO LACUSTRE INVEJÁVEL. POR 

ISSO PRECISA SER OLHADO COM MAIS CARINHO PELAS AUTORIDADES 

COMPETENTES. PRINCIPALMENTE NO TOCANTE A FALTA D´AGUA POTÁVEL 

NAS CASAS. O VEREADOR AGUINALDO VITORAZZI, DISSE QUE REALMENTE O 

BAIRRO CANIVETE É CARENTE DE MUITAS COISAS. LEMBRANDO QUE SEU 
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PRIMEIRO ATO COMO VEREADOR FOI PROCURAR REGULAMENTAR AQUELE 

BAIRRO; TENDO JÁ REALIZADO O MAPEAMENTO DE TODO O TERRITÓRIO 

LIMÍTROFE DO BAIRRO CANIVETE. NO ENTANTO, O PROBLEMA AGORA É 

MERAMENTE BUROCRÁTICO PARA SE FORNECER AS DEVIDAS ESCRITURAS. 

POIS, TRATA-SE DE UMA ÁREA RURAL, PRECISANDO AGORA A LEGALIZAÇÃO 

PARA PERÍMETRO URBANO. E MESMO ASSIM, MUITAS MELHORIAS JÁ FORAM 

CONQUISTAS, COMO EXEMPLO NA ÁREA DA EDUCAÇÃO E SAÚDE. QUANTO A 

LOCALIDADE DE VILA ISABEL, TRATA-SE DE UM LOTEAMENTO PARTICULAR, E 

MESMO ASSIM, TAMBÉM RECEBEU BENEFÍCIOS PÚBLICOS. QUANTO À PRAÇA 

DE LAZER, QUE ALMEJAM SER IGUAL AO DO BAIRRO CONCEIÇÃO. FAZ-SE 

NECESSÁRIO QUE A ÁREA SEJA PÚBLICA. O VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI SALIENTOU QUE O LEGISLATIVO VEM TRABALHANDO SIM. A 

QUESTÃO É QUE O PREFEITO NÃO DÁ A ATENÇÃO DEVIDA AO PARLAMENTO. A 

PROVA DISSO SÃO OS INÚMEROS E INCONTÁVEIS VETOS QUE O PREFEITO 

DEU E CONTINUARÁ DANDO NOS PROJETOS DOS LEGISLADORES AQUI 

APROVADOS. E A PAUTA DE HOJE MOSTRA ESSA REALIDADE. O VEREADOR 

MILTON FONSECA DISSE QUE SE COLOCA AO INTEIRO DISPOR DA 

COMUNIDADE, JUNTAMENTE COM O COLEGA VITORAZZI PARA AS 

PROVIDÊNCIAS QUE SE FAZEM NECESSÁRIO EM PROL DA COMUNIDADE DO 

BAIRRO CANIVETE. O VEREADOR GELSON SUAVE LEMBROU QUE O 

EXECUTIVO ENVIOU A ESTA CASA PROJETO DE LEI QUE TRATA SOBRE A 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE TODO O MUNICÍPIO; COM ISSO, O BAIRRO CANIVETE 

TAMBÉM SERÁ CONTEMPLADO COM TAL BENEFICIO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO REPRESENTANTE DO BAIRRO 

CANIVETE; A QUAL, DESTA FORMA, REFORÇA OS TRABALHOS DO VEREADOR 

VITORAZZI EM FAVOR DAQUELA COMUNIDADE. QUANTO AO PROJETO EM 

TRÂMITES NESTA CASA ATENDERÁ APENAS NA TROCA DE ILUMINAÇÃO. OU 

SEJA, TÃO SOMENTE AONDE JÁ EXISTA ILUMINAÇÃO. COMO NO CASO DO 

BAIRRO CANIVETE, QUE AINDA HÁ LOCAL QUE NÃO DISPONIBILIZA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, O PROJETO EM QUESTÃO ORA MENCIONADO PELO 

COLEGA GELSON, NÃO ACOLHE AO QUE ALMEJA AQUELA LOCALIDADE. 

INSCRITO, O VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO DIZENDO DE MAIS UM 



 496 

DESCASO DO EXECUTIVO PARA COM ESTA CASA E COM AS ENTIDADES 

REPRESENTATIVAS NESTA MANHÃ, QUANDO ENTÃO O PREFEITO DEIXOU DE 

COMPARECER PARA TRATAR SOBRE A QUESTÃO DA URBANIZAÇÃO DO 

CENTRO DESTA CIDADE. IVAN ALERTOU QUE NA PARTE BAIXA DA VIA 

CAUSARÁ UM CAOS QUANDO NOS PERÍODOS DAS CHUVAS PRECIPITADAS. NO 

DADO MOMENTO EM QUE FOI OBSERVADO A AUSÊNCIA DO PREFEITO; DE 

IMEDIATO O PRESIDENTE DESTA CASA INTERVIU JUNTO AO PREFEITO, QUE 

CONFIRMOU SUA PRESENÇA; NO ENTANTO, CHEGOU A ESTA CASA DOIS DE 

SEUS REPRESENTANTES, OS QUAIS, NÃO DISPUNHAM DE NENHUM 

CONHECIMENTO TÉCNICO SOBRE A EXECUÇÃO DO PROJETO DE 

REURBANIZAÇÃO DO CENTRO DA CIDADE.  QUANTO AO PROJETO DE LEI 

MENCIONADO PELO COLEGA GELSON SUAVE. IVAN ESCLARECEU QUE O 

PROJETO SE TRATA APENAS DE UM EMPRÉSTIMO FINANCEIRO; QUE NÃO 

EXISTE NENHUM PROJETO DE ILUMINAÇÃO, E SIM DE EMPRÉSTIMO. APÓS, 

MENCIONOU SOBRE SUA VISITAÇÃO EM TODOS OS BAIRROS, EM ESPECIAL 

AO BAIRRO SANTA CRUZ, QUE PODE OBSERVAR O CAOS EM QUE SE 

ENCONTRA O ACESSO À ESCOLA DAQUELE BAIRRO. EM SEGUIDA, SOLICITOU 

À MESA DIRETORA QUE OS PROJETOS DE SUA AUTORIA VETADOS PELO 

PREFEITO, ORA EM PAUTA, APÓS A APRECIAÇÃO DOS PARECERES DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SEJAM RETIDOS NA MESA DIRETORA. PARA ASSIM 

MOBILIZAR A CLASSE ESTUDANTIL. POIS, EM SEUS PROJETOS, UNS VERSAM 

EM FAVOR DOS ESTUDANTES. TANTO DA REDE PÚBLICA, COMO NO CASO O 

DA FACELI. QUE ANTES ESTAVA COMO GRATUITA E DEPOIS, O PREFEITO 

ALTEROU A LEI PODENDO COBRAR A MENSALIDADE. POR ISSO, APELA AOS 

COLEGAS ESFORÇO CONCENTRADO NA REJEIÇÃO DOS VETOS EM TRÂMITES 

NESTA CASA. INSCRITO, O VEREADOR PEDRO JEOL CELESTRINI COMENTOU 

SOBRE A QUESTÃO DO DESPEJO DE LIXO QUE VEM SENDO REALIZADO PELA 

PREFEITO ATRÁS DO AEROPORTO. CELESTRINI MENCIONOU QUE SE TRATA 

DE UMA ÁREA DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL COMO PARQUE ECOLÓGICO. 

OUTRA QUESTÃO TAMBÉM ARGÜIDA PELO VEREADOR CELESTRINI FOI NO 

TOCANTE AO SEU PEDIDO AO PREFEITO EM FAVOR DA POPULAÇÃO DO 

BAIRRO AVISO, QUE TANTO ALMEJAM MELHORIAS COM A RESOLUÇÃO DA 
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GALERIA LOCALIZADA NA RUA RONDÔNIA. LAMENTOU QUANTO À AUSÊNCIA 

DO PREFEITO NA REUNIÃO NESTA MANHÃ JUNTO COM AS ENTIDADES 

REPRESENTATIVAS DO CENTRO DESTA CIDADE. QUANTO AO PROJETO 

RELUZ. LEMBROU QUE FOI JUNTO À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO MOVELAR, E LÁ FOI CONFIRMADO PELA ASSESSORIA DO PREFEITO 

QUE AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS SOBRE TAL PROJETO SERIAM 

ENCAMINHADAS À CÂMARA EM DOIS DIAS. NO ENTANTO, ATÉ O PRESENTE 

MOMENTO NENHUMA INFORMAÇÃO FOI PRESTADA NESTE SENTIDO. 

LAMENTANDO QUE O COLEGA GELSON SUAVE NÃO ESTEJA TÃO A PAR DAS 

REFERÊNCIAS EM QUE O PROJETO RELUZ SE APRESENTA. POIS, O PROJETO 

VERSA SOBRE EMPRÉSTIMO DA PREFEITURA COM A ESCELSA. NÃO TENDO 

NENHUM RECURSO ADVINDO DO GOVERNO FEDERAL OU ESTADUAL. NO 

APARTE, O VEREADOR GELSON APELOU AO COLEGA CELESTRINI PARA 

ENTÃO REALIZAR UMA REUNIÃO CONJUNTA PARA ANALISAR E DISCUTIR 

SOBRE O QUE DECIDIR QUANTO AO PROJETO RELUZ. CONTINUANDO, O 

VEREADOR CELESTRINI IRONIZOU O PRETENDIDO PELO COLEGA GELSON. 

DIZENDO QUE SEMPRE BUSCOU O ENTENDIMENTO COM OS PARES, NÃO 

SOMENTE À MATÉRIA EM QUESTÃO, E SIM EM TODAS; NO ENTANTO, SEMPRE 

O QUE FOI ACORDADO NAS REUNIÕES OS COLEGAS FAZIAM TOTALMENTE 

DIFERENTE AO COMBINADO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA PARABENIZANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA PELO 

ESCLARECIMENTO PRESTADO SOBRE O PROJETO RELUZ. PARABENIZOU 

AINDA AO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO BAIRRO 

CANIVETE POR SUA CONSTANTE DETERMINAÇÃO FRENTE AQUELA ENTIDADE. 

AMANTINO APROVEITOU PARA ESCLARECER QUE CABERIA AO PREFEITO 

PRIORIZAR AS OBRAS A SEREM REALIZADAS NO MUNICÍPIO. SENDO QUE 

NESTA ADMINISTRAÇÃO, NADA FOI PRIORIZADO; NEM MESMO SEGUINDO AS 

PSEUDAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS EXECUTADAS NO INICIO DE SEU MANDATO. 

EM SEGUIDA, TAMBÉM LAMENTOU QUANTO À AUSÊNCIA DO PREFEITO NA 

REUNIÃO NESTA CASA PELA MANHÃ, DESIGNANDO DOIS ASSESSORES SEM O 

MÍNIMO DE CONHECIMENTO DE CAUSA. QUANTO AOS COMENTÁRIOS QUE O 

PREFEITO ANDA FAZENDO EM SEUS COMÍCIOS, CONTRA A SUA PESSOA E 
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DOS COLEGAS IVAN E CELESTRINI, DISSE QUE O PREFEITO NÃO TEM MORAL 

NEM DE PEDIR VOTO PARA SI, QUANTO MAIS DE PEDIR PARA O POVO NÃO 

VOTAR NESSES TRÊS VEREADORES. LAMENTANDO QUE O PREFEITO NÃO 

UTILIZA DE PRERROGATIVAS LEGAIS PARA VETAR OS PROJETOS DOS 

COLEGAS NESTA CASA, QUE OS VETOS SÃO MERAMENTE POLITIQUEIROS. 

QUANTO  A REUNIÃO DE HOJE PELA MANHÃ, FOI PARA TENTAR IMPEDIR A 

AÇÃO JUDICIAL QUE AS INSTITUIÇÕES DO CENTRO DA CIDADE CONTRA A 

PARTE DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO DO CENTRO. QUANTO AOS VETOS ORA 

EM PAUTA, APELOU AOS COLEGAS QUE REJEITEM OS VETOS. POIS, NA 

APROVAÇÃO DOS PROJETOS, TODOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NESTA CASA; POR ISSO, ESPERA QUE OS COLEGAS MANTENHAM O VOTO 

FAVORAVELMENTE NA INTENÇÃO DA SANÇÃO DESSES AUTÓGRAFOS, OS 

QUAIS SÃO DE SUMA IMPORTÂNCIA, DE CARÁTER SOCIAL E RELEVANTE AOS 

INTERESSES DA COLETIVIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE 

SOLICITOU À MESA DIRETORA O DEFERIMENTO DO USO DA TRIBUNA LIVRE 

EM FAVOR DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. SENDO 

ACATADO PELA MESA DIRETORA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COMENTOU SOBRE A REUNIÃO OCORRIDA NESTA MANHÃ JUNTO COM AS 

ENTIDADES DO CENTRO DA CIDADE. CONSTANDO NA PAUTA, A QUESTÃO DA 

EDIÇÃO DE ESGOTO SANITÁRIO NA REDE PLUVIAL. DESTINANDO O TEMA À 

COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE PARA TOMAR CIÊNCIA 

E PROVIDÊNCIAS SOBRE O QUE O CASO REQUER, APRESENTANDO 

RELATÓRIO NESTE CASO, E NOS DEMAIS ARGÜIDOS NAQUELA REUNIÃO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE  DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DE VÁRIOS PROJETOS QUE SERIAM 

APRECIADOS ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA NOMINAL. 

INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DOS PARECERES CONTRÁRIOS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE VETOS PROTOCOLADOS 

SOB NºS.312/2008 E 362/2008 SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE.  ESCLARECENDO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM 

ATENÇÃO A SOLICITAÇÃO ANTECIPADA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 
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RETEVE SOBRE A MESA DIRETORA OS PROCESSOS DE NºS. 313/2008, 

315/2008, 316/2008, 317/2008 E 377/2008, POR ESTAR AMPARADO 

REGIMENTALMENTE. ATO CONTÍNUO FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS 

DE VOTAÇÃO, UMA COM A DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E 

OUTRA CÉDULA COM A DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO VETO. SENDO 

QUE A INTENÇÃO DO VOTO DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A 

TRIBUNA, E A OUTRA CÉDULA DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO 

“VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A MESA DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO 

SECRETA RESPECTIVAMENTE, SOBRE OS PROJETOS DE VETOS NºS. 312/2008 

E 362/2008. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA E JADIR RIGOTTIE, E, EM SEGUIDA OS 

VEREADORES JOSÉ BELISÁRIO CORREA E JOÃO FREIRIS JUNIOR PARA 

ATUAREM COMO ESCRUTINADORES NA APURAÇÃO DOS VOTOS DOS DOIS 

PROCESSOS. SENDO COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO SOBRE O 

PROJETO DE VETO Nº.312/2008, SETE VOTOS FAVORÁVEIS E OITO VOTOS 

CONTRÁRIOS. FICANDO ASSIM MANTIDO O VETO AO AUTÓGRAFO Nº.004/2008 

DE AUTORIA DO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE. E O PROCESSO Nº.362/2008 

OBTEVE O MESMO RESULTADO, MANTENDO-SE TAMBÉM O VETO SOBRE O 

AUTÓGRAFO Nº.025/2008 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROCESSOS 

NºS.312/2008 E 362/2008 À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU À 

MESA DIRETORA O ADIAMENTO DE VOTAÇÃO DOS PROCESSOS ORA EM 

PAUTA DE SUA AUTORIA, SENDO OS DE NºS.  363/2008, 376/2008, 378/2008, 

379/2008, 400/2008, 435/2008, 437/2008 E 439/2008, E PELA MESA DIRETORA FOI 

ACATADO O SOLICITADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA TAMBÉM 

RETIROU DE PAUTA OS PROCESSOS DE NºS. 440/2008 E 441/2008, QUE 

VERSAM SOBRE MATÉRIAS DE SUA AUTORIA. O MESMO FEZ O VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA COM OS PROCESSOS DE NºS. 436/2008 E 

438/2008. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO 
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ORDINÁRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 02/06/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 
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JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 

 
ATA DA CENTÉSIMA terceira SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA dois DE 

junho DO ANO DOIS MIL E OITO, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA – PSL, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR JOSÉ 

ROBERTO GUASTI – PSDB. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADERBAL PEDRO 

PEREIRA PONTES – PMDB, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB, ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI – PSB, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, CARLOS 

ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA – PTB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, IVAN SALVADOR FILHO – 

PMDB, JADIR ALPOIM - PMDB, JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PSDB, JOSÉ BELISÁRIO CORREA – PSB, MILTON FONSECA BAPTISTA - PMN E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  FOI LIDA A ATA DO DIA 26/05/2008, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO DO VEREADOR carlos almeida filho protocolado sob 

nº.508/2008 solicitando ao saae a doação de um tanque de roupas e a implantação nas 

dependências da igreja santa rita de cássia, bairro araçá. Requerimento do vereador 

carlos almeida filho protocolado sob nº.509/2008 de 27/5/2008, solicitando ao prefeito 

um novo espaço físico em favor da casa do artesão. Requerimento do vereador gelson 

suave protocolado sob nº.510/2008 solicitando ao prefeito a instalação de rede de 

esgoto na rua santo suave, bairro são josé. Requerimento protocolado sob nº.518/2008 

de 02/6/2008 de autoria do vereador IVAN SALVADOR FILHO, na qualidade de 

Presidente da Comissão de Finanças do Legislativo local, solicitando ao prefeito que 

por CERTIDÃO com base no Inciso XXXIII, alíneas “a” e “b” do Inciso XXXIV do art. 5º 
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da CF., c/c os §§ 1º e 2º do art. 339 do Regimento Interno desta Casa; bem como, art. 

234 da Lei Orgânica Municipal, requer cópias dos documentos com os devidos 

pagamentos efetuados, que integram o processo que originou a execução em favor da 

2ª JORNADA PEDAGÓGICA DE LINHARES, realizada no dia 22 de fevereiro de 2008 

nas dependências do Ginásio de Esportes da FACELI, com o tema: “O papel social da 

escola: currículo e afetividade em debate.” Requerimentos apresentados pelo vereador 

pedro joel celestrini fazendo reivindicações ao prefeito municipal, a saber:  protocolo 

nº.520/2008 de 02/6/2008 solicitando ao prefeito a troca das lâmpadas no distrito de 

regência. Protocolo nº.521/2008 – limpeza na av. rio preto, regência;  protocolo 

nº.523/2008 de 02/6/2008 solicitando a escelsa a troca das lâmpadas no distrito de 

regência. Projeto de lei de autoria do vereador ademir lima protocolado sob 

nº.458/2008 que “dispõe sobre a criação do programa integrado de saúde e higiene 

nas escolas de educação infantil e ensino fundamental de rede pública municipal de 

ensino, e dá outras providências.” Projeto de lei protocolado sob nº.462/2008 de autoria 

do vereador francisco tarcisio silva que “dá nova redação ao artigo 13, capitulo ii – da 

mudança de carreira e classe - seção i – da mudança de carreira – da lei nº.1980/1997 

– estatuto do magistério, e dá outras providências.” Projeto de lei oriundo do chefe do 

poder executivo municipal, protocolado sob nº.463/2008 que “dispõe sobre prorrogação 

de contratação temporária de pessoal efetuadas pelo saae, e dá outras providências.” 

Projeto de lei do chefe do pode executivo municipal protocolado sob nº.503/2008 que 

“inclui o parágrafo 4º ao artigo 1º da lei nº.2713/2007, e dá outras providências.” 

Mensagem do prefeito municipal protocolada sob nº.512/2008 encaminhando veto total 

ao autógrafo nº.38/2008 de autoria do vereador ivan salvador filho que “autoriza o 

prefeito municipal a conceder auxílio e/ou contribuição financeira as entidades 

filantrópicas, e dá outras providências.” Mensagem do prefeito municipal protocolada 

sob nº.513/2008 encaminhando veto total ao autógrafo nº.39/2008 de autoria do 

vereador gelson luiz suave que “dispõe sobre a instalação de guarda-volumes nas 

instituições bancárias do município de linhares, e dá outras providências.” O presidente 

da mesa diretora encaminhou os projetos ora lidos à comissão de justiça para análises 

e pareceres devidos dentro do prazo regimental. O presidente da mesa diretora 

franqueou o uso da tribuna livre conforme solicitado pelo sr. Luiz henrique pereira, 

representante da associação de moradores do bairro movelar. Oportunidade em que o 
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mesmo manifestou seus agradecimentos a esta casa pelo atendimento dos pleitos 

almejados em favor de sua comunidade, com saneamento básico, pavimentação e 

ampliação do ceim; em especial à pessoa do vereador gelson suave. 

Reconhecidamente, agradeceu também ao prefeito municipal por ter se empenhado 

nos reclames daquela população. inscrito falou o vereador josé roberto guasti, fazendo 

menção sobre as ações de cunho religioso, ambiental, educacional e cultural, 

recentemente ocorridas neste município. Sendo a de cunho religioso a que iniciou no 

bairro planalto as obras do centro juvenil salesiano. Se tratando de uma obra de grande 

porte em favor das crianças carentes daquele bairro e adjacências, com entretenimento 

diversos. A obra está sendo edificada numa área com dezessete lotes que foram 

doados pelo grupo amor, que é da igreja católica, grupo esse que faz parte com muito 

orgulho. Salientando que já foi feito o muro, campo de futebol e campo de vôlei. O local 

ainda aloja as irmãs, onde já iniciaram seus trabalhos. Guasti desejou pelo sucesso 

nos feitos pelas irmãs. Após, mencionou sobre a inauguração da escola de ensino 

fundamental “adelson del santo” no bairro nova esperança. A qual tem a contribuição 

do presidente desta casa. Registrando que esta também é uma ação importantíssima 

do poder público. E que é um dos bairros mais profícuo desta cidade. Visto que, a 

população daquele bairro é de crianças, jovens e adolescentes, muito grande. 

Considerando que aquela região era esquecida pela administração do poder público. 

Que aquela escola, com vinte e duas salas de aulas que terá condições de atender 

toda aquela comunidade. Que foi uma das ações acertadas pelo prefeito josé carlos 

elias dando àquela comunidade uma estrutura de qualidade, completamente equipada. 

Outra ação argüida pelo vereador josé roberto guasti, foi no tocante as comemorações 

à semana do meio ambiente, que se comemora dia cinco de junho, quando então foi 

adotado uma ação na lagoa do caju, sendo esta considerada a única lagoa pública de 

linhares, que teve também o esforço do colega vereador aguinaldo gama vitorazzi . E, 

através do instituto biolago, recém criado em nosso município, que tem como finalidade 

o cuidado com o nosso manancial hídrico. Que no sábado anterior, promoveu com 

outras instituições representativas, públicas e privadas, a limpeza de toda sua margem 

ciliar e plantio de árvores nativas. Guasti esclareceu que quando se diz defender o 

meio ambiente, não é apenas a natureza em si. O predominante é defender a condição 

de sobrevivência de todos os seres viventes, e principalmente, o ser humano, que tanto 
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depende da natureza, é qual, tanto é degradada pelo próprio ser humano, diante sua 

evolução de subsistência. E por último, quanto a festa comemorativa ao caboclo 

bernardo. Por se tratar de uma festa de manifestação cultural única deste município. 

Que agrega a festa de encontro das bandas de congo de todo o estado. Que mesmo 

com as chuvas, tudo transcorreu com a máxima peculiaridade do local e do seu 

povoado. Naquela oportunidade, foi inaugurado o posto de saúde e o campo de futebol, 

feitos que tanto almejavam aquela comunidade. E a banda de congo é um ritmo de 

manifestação popular; a prova disso foi do colega carlos almeida em ter aderido ao 

som dos acordes e bailado muito. Parabenizou a todos que de uma forma ou de outra 

da secretaria municipal e do estado do espírito santo, contemplaram a todos que lá 

compareceram com aquela brilhante organização. Inscrito, o vereador amantino pereira 

paiva lamentando quanto à importância de se fazer visitações nas escolas da rede 

municipal de ensino. Sendo que, tem chegado ao seu conhecimento, que nas escolas 

da rede municipal os professores têm que exigir de seus alunos, o pagamento das 

provas que são aplicadas, por não terem a condição de se fazer diferente. Lamentando 

a situação, diante a tanta propaganda que se veicula de tantas obras e festas. Deixam 

falta aos alunos material para suas provas, como também se consta à falta de livros e 

uniformes. Lembrou ainda quando presidente do projeto meninos da terra, que por 

motivos eleitorais teve que se desincompatibilizar. E lá, pôde ver isso de perto. Sendo 

que são duzentos menores. E foi destinado um pacote de uniformes, do qual, não se 

preocuparam em observar quando se destinou o número do tamanho do vestuário. Que 

a questão das provas é muito humilhante para os pais dos alunos; e o tamanho 

desproporcional dos uniformes ridiculariza os alunos também. Amantino desejou que 

de fato as obras do executivo fossem concluídas. Lembrando que a inauguração dessa 

escola ora anunciada foi pela segunda vez. Citando que apenas as empresas que 

fazem tais divulgações é acabam ganhando com isso. Enquanto que as crianças 

deixam de ter o beneficio de ao menos receberem suas provas gratuitamente. Vez que, 

o poder público é que deveria priorizar seus gastos. Lembrando que em 2007 foram 

gastos um milhão e meio de reais com publicidade. Além dos gastos que são feitos 

com festas, e as roubalheiras que é nesse meio; todos sabem que são grandes. 

Infelizmente não sabem priorizar, não sabem administrar a coisa voltada ao social. 

Exatamente para aquele que precisa do poder público, que não dispõe de recursos 
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financeiros. E quanto as obras que são anunciadas a cada semana, não quer, e deseja 

que tais obras sejam para enganar a população, e no final, não se faz e coloca a culpa 

na oposição. Amantino citou que o prefeito tem a coragem, em suas solenidades, pede 

à população a não votarem em três vereadores desta casa. Sendo que numa casa que 

tem dezessete vereadores, quer dizer que não precisa desses três vereadores. E que 

quer transferir a sua responsabilidade em tudo que acontece de ruim, querer achar um 

“bode expiatório”. Amantino alertou que caso a obra não seja concluída, espera que a 

população não aceitem as desculpas do prefeito não, em dizer que a culpa seja de 

vereadores desta casa, ou de algum opositor a sua candidatura. Amantino parabenizou 

a iniciativa do grupo da igreja católica pelo empreendimento destinado no bairro 

planalto. Sendo interessante, pois, os projetos sociais do município deixaram de serem 

vistos com bons olhos. E o prefeito deve muitas explicações a respeito desses 

abandonos sociais. Pois, muitas crianças estão sendo levadas para o crime devido a 

ausência de tais projetos. Como no caso o que deu origem ao atual “cras”. E este, 

ainda sem o funcionamento devido como era para ser. Finalizando, espera que esta 

casa rejeite os vetos do prefeito nos inúmeros projetos sociais que ora fazem parte da 

pauta desta sessão. Lembrando que os projetos, todos, foram aprovados pela maioria 

dos pares. Inscrito o vereador ivan salvador filho agradeceu a presença dos alunos de 

pedagogia da unilinhares nesta sessão. Lembrando da passagem do dia do pedagogo, 

dia vinte de maio. Após, o vereador ivan disse que as falas nesta casa tem se tornado 

cansativo, devido ao posicionamento do prefeito em relação a nossa cidade. É sabido 

que o fim do mandato está próximo, e infelizmente, esta prática populista, esse 

clientelismo, que só veio começar agora, a quatro meses das eleições, Iniciando-se 

obras no centro da cidade sem nenhum planejamento estratégico, tanto para os 

comerciantes e moradores em geral, os quais estarão recebendo toda a água do centro 

da cidade, - da parte alta -; onde várias ruas serão asfaltadas sobre o calçamento, 

impermeabilizando o piso, e, sem um projeto de drenagem pluvial adequado; 

certamente, essa água chegará na parte baixa do centro da cidade alagando todo o 

comércio e residências. Citando isso por já existir atualmente tal problema mesmo com 

o calçamento, já se prevê após asfaltarem sobre esse calçamento. Ivan disse que o 

projeto, superficialmente é bonito, no entanto, a questão é o depois. Pois, diante ao 

desequilíbrio ecológico que a cada dia aumenta, e com as precipitações pluviométricas, 
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certamente, acarretaram a destruição de todo o comércio e residências que se 

encontram na parte baixa do centro dessa cidade. Em seguida, ivan informou que 

espera que o público presente não saia desta casa decepcionado com a posição dos 

colegas vereadores em relação aos vetosO QUE FOI ACORDADO NAS REUNIÕES OS 

COLEGAS FAZIAM TOTALMENTE DIFERENTE AO COMBINADO. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PARABENIZANDO AO PRESIDENTE 

DESTA CASA PELO ESCLARECIMENTO PRESTADO SOBRE O PROJETO RELUZ. 

PARABENIZOU AINDA AO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO 

BAIRRO CANIVETE POR SUA CONSTANTE DETERMINAÇÃO FRENTE AQUELA 

ENTIDADE. AMANTINO APROVEITOU PARA ESCLARECER QUE CABERIA AO 

PREFEITO PRIORIZAR AS OBRAS A SEREM REALIZADAS NO MUNICÍPIO. SENDO 

QUE NESTA ADMINISTRAÇÃO, NADA FOI PRIORIZADO; NEM MESMO SEGUINDO 

AS PSEUDAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS EXECUTADAS NO INICIO DE SEU MANDATO. 

EM SEGUIDA, TAMBÉM LAMENTOU QUANTO À AUSÊNCIA DO PREFEITO NA 

REUNIÃO NESTA CASA PELA MANHÃ, DESIGNANDO DOIS ASSESSORES SEM O 

MÍNIMO DE CONHECIMENTO DE CAUSA. QUANTO AOS COMENTÁRIOS QUE O 

PREFEITO ANDA FAZENDO EM SEUS COMÍCIOS, CONTRA A SUA PESSOA E DOS 

COLEGAS IVAN E CELESTRINI, DISSE QUE O PREFEITO NÃO TEM MORAL NEM DE 

PEDIR VOTO PARA SI, QUANTO MAIS DE PEDIR PARA O POVO NÃO VOTAR 

NESSES TRÊS VEREADORES. LAMENTANDO QUE O PREFEITO NÃO UTILIZA DE 

PRERROGATIVAS LEGAIS PARA VETAR OS PROJETOS DOS COLEGAS NESTA CASA, 

QUE OS VETOS SÃO MERAMENTE POLITIQUEIROS. QUANTO  A REUNIÃO DE HOJE 

PELA MANHÃ, FOI PARA TENTAR IMPEDIR A AÇÃO JUDICIAL QUE AS 

INSTITUIÇÕES DO CENTRO DA CIDADE CONTRA A PARTE DAS OBRAS DE 

URBANIZAÇÃO DO CENTRO. QUANTO AOS VETOS ORA EM PAUTA, APELOU AOS 

COLEGAS QUE REJEITEM OS VETOS. POIS, NA APROVAÇÃO DOS PROJETOS, 

TODOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE NESTA CASA; POR ISSO, ESPERA 

QUE OS COLEGAS MANTENHAM O VOTO FAVORAVELMENTE NA INTENÇÃO DA 

SANÇÃO DESSES AUTÓGRAFOS, OS QUAIS SÃO DE SUMA IMPORTÂNCIA, DE 

CARÁTER SOCIAL E RELEVANTE AOS INTERESSES DA COLETIVIDADE. PELA 

ORDEM, O VEREADOR GELSON SUAVE SOLICITOU À MESA DIRETORA O 

DEFERIMENTO DO USO DA TRIBUNA LIVRE EM FAVOR DA ASSOCIAÇÃO DE 
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MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. SENDO ACATADO PELA MESA DIRETORA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTOU SOBRE A REUNIÃO OCORRIDA 

NESTA MANHÃ JUNTO COM AS ENTIDADES DO CENTRO DA CIDADE. CONSTANDO 

NA PAUTA, A QUESTÃO DA EDIÇÃO DE ESGOTO SANITÁRIO NA REDE PLUVIAL. 

DESTINANDO O TEMA À COMISSÃO DE OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE 

PARA TOMAR CIÊNCIA E PROVIDÊNCIAS SOBRE O QUE O CASO REQUER, 

APRESENTANDO RELATÓRIO NESTE CASO, E NOS DEMAIS ARGÜIDOS NAQUELA 

REUNIÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE  DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO A APROVAÇÃO DE VÁRIOS PROJETOS QUE 

SERIAM APRECIADOS ATRAVÉS DE ESCRUTÍNIO SECRETO, CONFORME 

DETERMINA O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, ATRAVÉS DE CHAMADA 

NOMINAL. INICIALMENTE FOI FEITA A LEITURA DOS PARECERES CONTRÁRIOS 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE VETOS PROTOCOLADOS SOB 

NºS.312/2008 E 362/2008 SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE.  ESCLARECENDO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM 

ATENÇÃO A SOLICITAÇÃO ANTECIPADA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO, 

RETEVE SOBRE A MESA DIRETORA OS PROCESSOS DE NºS. 313/2008, 315/2008, 

316/2008, 317/2008 E 377/2008, POR ESTAR AMPARADO REGIMENTALMENTE. ATO 

CONTÍNUO FORAM DISTRIBUÍDAS DUAS CÉDULAS DE VOTAÇÃO, UMA COM A 

DESCRIÇÃO “SIM” PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA, E OUTRA CÉDULA COM A 

DESCRIÇÃO “NÃO”, PELA REJEIÇÃO DO VETO. SENDO QUE A INTENÇÃO DO VOTO 

DE CADA PARLAMENTAR DEVERÁ SER DEPOSITADA NA URNA COM A 

DESCRIÇÃO “VOTO VÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A TRIBUNA, E A OUTRA CÉDULA 

DEPOSITADA NA URNA COM A DESCRIÇÃO “VOTO INVÁLIDO”, EXPOSTA SOBRE A 

MESA DIRETORA. FEITA A VOTAÇÃO SECRETA RESPECTIVAMENTE, SOBRE OS 

PROJETOS DE VETOS NºS. 312/2008 E 362/2008. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU OS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E JADIR RIGOTTIE, E, 

EM SEGUIDA OS VEREADORES JOSÉ BELISÁRIO CORREA E JOÃO FREIRIS JUNIOR 

PARA ATUAREM COMO ESCRUTINADORES NA APURAÇÃO DOS VOTOS DOS DOIS 

PROCESSOS. SENDO COMPUTADO O SEGUINTE RESULTADO SOBRE O PROJETO DE 

VETO Nº.312/2008, SETE VOTOS FAVORÁVEIS E OITO VOTOS CONTRÁRIOS. 

FICANDO ASSIM MANTIDO O VETO AO AUTÓGRAFO Nº.004/2008 DE AUTORIA DO 
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VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE. E O PROCESSO Nº.362/2008 OBTEVE O MESMO 

RESULTADO, MANTENDO-SE TAMBÉM O VETO SOBRE O AUTÓGRAFO Nº.025/2008 

DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROCESSOS NºS.312/2008 E 362/2008 À 

SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE PRAXE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU À MESA DIRETORA O ADIAMENTO DE 

VOTAÇÃO DOS PROCESSOS ORA EM PAUTA DE SUA AUTORIA, SENDO OS DE NºS.  

363/2008, 376/2008, 378/2008, 379/2008, 400/2008, 435/2008, 437/2008 E 439/2008, E PELA 

MESA DIRETORA FOI ACATADO O SOLICITADO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA TAMBÉM RETIROU DE PAUTA OS PROCESSOS DE NºS. 440/2008 E 

441/2008, QUE VERSAM SOBRE MATÉRIAS DE SUA AUTORIA. O MESMO FEZ O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA COM OS PROCESSOS DE NºS. 436/2008 E 

438/2008. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR. DESTA FORMA FOI ENCERRADA 

A SESSÃO CONVOCANDO TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA, A 

REALIZAR-SE NO DIA 02/06/2008, ÀS DEZOITO HORAS, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR,  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE 

ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE LIMA:............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES:...._________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA COSTA:................________________________________ 
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FRANCISCO TARICISIO SILVA:..................._______________________________ 

 

GELSON LUIZ SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL CELESTRINI:..........................._______________________________ 

 


